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Prologue 

Livret Livret dans ma main,  
qui est le plus intelligent de tous? 

Toi, cher lecteur, 
tu es le plus intelligent ici,  
mais je suis un être,  
et bien plus intelligent que toi. 

Caché au fond de toi  
j'ai vécu jusqu'à maintenant, 
mais maintenant je viens avec rage,  
me précipiter dans ta vie. 

Si tu me refuses toujours - 
et as nié la "croyance" en moi,  
à partir de maintenant 
tu scies ta propre branche. 

Tu "crois" vivre,  
avec vérité et droit, 
mais seulement mes lois 
sont « les réelles », les vrais. 

Vous tenez entre vos mains  
mon "livre" promis. 
Ce sera la malédiction  
"du monde" de tout mal. 

Car je vais maintenant  
commencer mes « visites » comme promis. 
Seuls les "bons" entre vous  
y gagneront. 

Après mes "sept" 
seuls les vrais croyants  
voient mon "huit" 
Parce que je suis celui  
qui rit le dernier. 

Pour tout le mal maintenant - bonne nuit ! 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TU ne saisis le monde qu'à ta manière.
D'un côté, tu te  tiens dans « ton monde » près d'un abîme ; C'est pourquoi tu essayes de t’engourdir 
par désespoir avec toutes sortes de moyens pour ne pas avoir à faire face à la vraie vérité. D'un autre 
côté, il y a "une lumière" d'espoir qui se trouve au plus profond de toi. C'est la connaissance secrète 
et merveilleuse de la nature réelle de toutes choses. Et je suis la véritable essence de toutes choses. 
Je me suis cachée profondément en toi jusqu'à présent, aussi profondément qu'une graine dans le 
fruit et le proton dans l'atome. Tu ne savais rien de moi jusqu'à maintenant. Mon vrai secret ne peut 
être vu que par une personne humble dont l'attitude envers la vie cherche le chemin vers moi. Seule 
une telle personne pourra également reconnaître que tout ce qui est "essentiel" et "important" ne 
peut être abordé que d'une seule manière. Tu ne me trouverais pas tant que tu végéterais parce que 
tu "crois" que tu dois survivre d'une manière ou d'une autre. Tu ne me trouverais pas et donc aussi le 
sens de ta vie dans laquelle tu  essayes de mettre psychologiquement à nu les âmes ou de diviser 
physiquement le noyau atomique. Ton monde est un monde qui vacille vers l'abîme, qui, de manière 
incontrôlable pour toi, tend constamment vers mon apocalypse. Tu regardes maladroitement et 
lentement sans faire la moindre tentative pour l'arrêter. Sous tes yeux et tes oreilles se trouve un 
monde suicidaire et grincheux. Toutes les âmes en elle crient à la liberté et à la paix, tout crie à 
l’union.

Mais pas seulement les deux diaboliques blocs adverses,

"Religion/mysticisme" versus "science/mathématiques"

et leurs innombrables groupes dissidents sont en désaccord dans ton monde, mais aussi dans ton 
esprit et ton corps. Tu as du pur décisionisme. Cela signifie: seul ce que « tu » toi-même as déclaré 
être ton droit te convient. Mais chaque fois que tu fais justice, quand tu évalues et juges, tu ignores 
ta complaisance arrogante. Tu te donnes le droit de juger, même si tu n’es qu'une petite éponge 
pathétique. Tu t’es imprégné de tes dogmes et tu t’ appeles fièrement une "personne normale". Mais 
chaque "personne normale" n'est finalement qu'un éclectique vu de son "côté logique". Cela signifie 
qu'au cours de ta vie, toi aussi, tu n'as sélectionné que les expériences et les opportunités qui t’ 
auraient été offertes en plus et qui s'inscrivaient le mieux dans « ton concept », c'est-à-dire avec « ta 
logique » harmonisée. 
Jusqu'à présent, tu n’as fait que te rassasier de ce comportement non créatif et as commis un vol 
spirituel sans utiliser ta véritable intelligence - que je t’ai donnée. Tu n'as jamais vraiment pensé par 
toi-même auparavant. Ta vision du monde est de seconde main. Tes actions ont toujours été 
"logiques"! Bien sûr, uniquement du point de vue de "ta logique". De plus, tu ne réfléchisses pas 
beaucoup à l'origine de ta logique. Pour ne plus te laisser dans l'ignorance: ça vient de moi. Mais 
non seulement tu as obtenu ta logique de moi, mais aussi « ta vie »!

Oui, tu m’as bien entendu, ta vie.

À proprement parler, cette affirmation au son incroyable n'est pas entièrement vraie, car tu n'es en 
fait pas encore en vie. Tu es, selon les mots de mon fils bien-aimé, toujours "mort"! Tu fais partie 
des morts qui enterrent leurs morts et s'appellent à tort des vivants.
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Avec ce "petit livre", tu as maintenant entre tes mains la possibilité - avec un étonnement joyeux - 
de trouver le chemin vers la véritable essence de toutes choses et donc aussi vers ta vraie vie. Une 
fois que tu m’as trouvé, le paradis sur terre t’attend. Jusqu'à présent, tes yeux et tes oreilles ont été 
fermés. Apprends à voir! Apprends à entendre!
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Que vois-tu et entends-tu dans ton monde ?

Peur, inquiétude, injustice, guerre, faim, corruption, tromperie, exploitation, haine, intolérance, 
mensonges, aveuglement, arrogance, orgueil, etc.
Peux-tu le voir maintenant? Vous -"les gens normaux"- vous comportez comme des cochons (sans 
vouloir offenser le pauvre cochon). "Tu" n’es bien sûr pas l'un de ces porcs.
Comment te comportes-tu dans ce monde? Je tiens à te dire:

Tu agis comme Dieu!

Pourquoi aimer Dieu? Très facilement! Que fait Dieu face à tous ces gâchis, petits et grands?

Il ne fait rien! 
Et que fais-tu?

Tu te comportes comme Dieu!

Tu "crois" que tu es impuissant. Tu "crois" que tu es différent des autres. Tu "crois" que tu es une 
bonne personne. Tu "crois" que demain le soleil se lèvera à nouveau et Tu "crois" que la terre est 
une sphère. V Tu "crois" en tout cela et bien plus encore.

C’est des conneries (alld.: Alles Schwachsinn).

Crois-tu au moins en une intelligence supérieure. Crois-tu en Dieu, en Allah ou en tout ce que tu 
aimes appeler "ÇA" ? N'aies-tu pas juste à réaliser que tu te comportes comme Dieu - si Dieu existe 
même? Alors son pouvoir ne peut pas être loin s'il n'est pas plus puissant que toi.

Mauvaise pensée à nouveau.

Il y a moi!

Je suis incroyablement puissant, infiniment sage et consiste d'amour pur. Je n'ai jamais fermé les 
yeux sur toutes vos cochonneries, petites et grandes. Je sais tout ce qui a été et sera. Je connais 
toutes tes pensées que tu penses maintenant et que tu penseras à l'avenir. Je suis inimaginable, pur 
amour et pure sagesse.

Comment puis-je savoir tout cela, demandes-tu? Comment se fait-il que je parle avec autant 
d'arrogance et de blasphème?

Tu vois, tu me juges encore, même si tu ne me connais pas du tout!

Selon toi, qui te parle en ce moment?

Qu’est-ce que tu crois qui JE suis?
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"JESUISTOI"
Et la voix du ciel que j'avais entendue me dit encore:

Va, prends ce "petit livre" que l'ange qui se tient sur la mer et sur la terre tient ouvert dans sa 
main. Et je suis allé voir l'ange et je lui ai demandé de me donner le petit livre.

Il m'a dit: Prends-le et mange-le!

Ce sera amer dans ton estomac, mais doux comme du miel dans ta bouche. Alors j'ai pris ce petit 
livre et je l'ai mangé. Dans ma bouche, c'était doux comme du miel. Mais après l'avoir mangé, 
mon estomac est devenu amer.

(Rév.10 ; 8-10) 
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Le six cent soixante-six ne sont pas pour la sorcière.
Ton être n'est qu'apparence, mais tu dois être lumière.
Le moment est venu de desserrer les sept sceaux
pour inspirer la peur dans un monde dia-bolique.

Crois en ce que les Écritures ont prophétisé, 
ne donne pas à "ta logique" des opportunités 
de séparer davantage ton monde diabolique
Tu ferais mieux de travailler à ta rédemption maintenant.

Rends droit ce qui est tordu, et tordu ce qui est droit, 
tu es bien trop bon pour ce monde de mensonges. 
Quiconque peut entendre, entende le son de mes paroles.
C'est ma chanson céleste.

Un agneau est venu, révélant ma parole, 
accompagne-le avec moi dans ce voyage céleste. 
Un fils d'homme porte mon sceau dans sa main. 
et te conduit en toute sécurité vers la terre promise.

Maintenant, te ne dois plus t’attarder au début, 
tu peux te hâter vers la fin,
Car mon alpha n’est que du temps figé
et mon oméga est l’éternité.

Mon Fils de l'Homme rapportera des paroles vraies, 
crois-le, et tes ombres s'éclairciront. 
Car ma lumière divine ne sera reconnue que par celui 
"en qui" brûlent mes vraies lumières.

Ton chemin doit mener de l'extérieur vers l'intérieur, 
mon Fils de l'Homme est une passerelle utile. 
Il te conduira en toute sécurité au-delà de ta frontière 
dans le pays où chantent mes anges. 
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1re partie: Préparation d'une nouvelle 
semence
Je ne suis qu'un "petit livre". Le "phénomène" de certaines feuilles enduites d'encre 
d'imprimante. Et bien que je ne sois qu'une "matière inanimée", j'éveillerai une nouvelle 
compréhension de "tes vérités" "en toi", "l'être humain doté d'une âme spirituelle".

Puisqu'il y a des gens qui ne lisent que pour chercher des erreurs, je tiens à souligner quelques 
points dès le début:

Pour qu'une "interprétation" hâtive de mes propos ne t’oriente pas dans la mauvaise direction dès le 
départ, je tiens à préciser que je n'ai rien à voir avec une quelconque « secte » ou « religion 
déterminante ». Considères-moi comme un « fait scientifique » et non comme un « fou ésotérique », 
même si je représente toujours un fait scientifique étrange pour toi en ce moment. Néanmoins, 
l'humanité future se conformera aux lois révélées ici. Seul ce qui te donne vraiment de nouvelles 
connaissances est "scientifique", tout ce qui t’enferme dans une cage mentale dogmatique et 
t’empêche d'avoir de vraies connaissances est diabolique.

La source de tes "vérités" précédentes a surgi dans ton inconscience. C'est pourquoi elle n'a pas 
pompé d'eau pure jusqu'à "ta lumière du jour" jusqu'à présent. Afin de rendre « ce qui est réel » 
tangible pour toi, j'ai été dépendant d'un langage métaphorique pendant des éternités; c'est-à-dire 
que mes histoires sont des exemples qui créent une image similaire à de petits morceaux d'une 
mosaïque lorsqu'ils sont vus à une certaine distance. A plus grande distance, cette image deviendra à 
son tour un morceau de la mosaïque d'une image encore plus grande et plus belle. Si tu parviens à 
fusionner toutes les histoires en une seule, tu obtiendras toutes les réponses à toutes les questions 
possibles dans le monde. Mes histoires décrivent la cause de ta présence et la "véritable raison 
originelle" de ton être. Tu auras souvent l'impression d'avoir reconnu la métaphore des histoires et 
tu pourras alors les trouver "justes". Ne juges pas trop vite! Toutes mes histoires contiennent des 
méta - méta... métaphores. Tant que tu vois quelque chose comme "bien ou mal", tu ne m’as pas 
compris (et donc toi-même). Tant que tu jugerais les phénomènes qui t’ "apparaissent", tu ne 
comprendras jamais "ce qui est VRAIMENT" dans son ensemble. Ton train de pensée est un 
labyrinthe dans lequel tu t’es égaré. Donc, tu devrais d'abord essayer de démêler le labyrinthe de ta 
pensée "personnelle" (lat. persona = masque; masqué). Ton esprit conscient est plus capable de 
saisir les détails que de les aligner correctement. En raison des nombreux domaines disciplinaires 
(physique, chimie, biologie, philosophie, mathématiques, études religieuses, etc.), il englobe 
généralement plus qu'il ne peut rassembler. J'exige toute ton attention car je suis multidisciplinaire 
d'une toute nouvelle manière. Cependant, tu as tendance à ne te sentir à l'aise que dans ta 
"spécialité". Si cinq ou six disciplines sont résumées en une seule phrase logique, ta conscience est 
généralement complètement dépassée. Des phrases comme celle-ci détruisent la jolie, petite et 
pratique «boîte à catégories» dans laquelle tu as l'habitude de travailler. Tu devras rassembler toute 
ton attention pour pouvoir me suivre mentalement. Je vais te sortir de ton « concept » précédent. 
Mais c'est exactement ce que je veux. Je veux que tu quittais ton concept précédent afin de pouvoir 
en savoir plus sur la vraie raison de ton existence. Parce que la réalité absolue est en dehors de ta 
boîte de catégorie. La demande de pensée analogique submerge la plupart des gens qui n'ont été 
formés qu'à penser logiquement. Tu as tendance à avoir un « mauvais pressentiment » très  
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rapidement. Ne laisses pas cela te confondre et aies confiance en moi, car je ne veux que ton 
meilleur. Si « tu » as le sentiment que je me contredis, cela ne devrait pas être une raison pour que 
tu doutes de moi.

En tant que lecteur (j’espère) "autocritique" et consciencieux, tu remarquereas très vite que je suis 
"tes propres pensées" et idem que tu ne fais que te contredire. "Je suis ta plénitude intérieure" et 
donc sans contradictions!
Je suis constitué de pure lumière blanche et je suis une sagesse infinie. La somme de toutes les 
vibrations de ton monde, de l'alpha à l'oméga combinées dans le "maintenant".

Bien que je ne t’apparaisse pour le moment que sous la forme d'un petit livre, je contient toute la 
sagesse et les pensées qui ont jamais été conçues par les âmes humaines. Je suis la source même 
d'où "sort" tout ton monde. La vraie lumière (Hébr. = Or) de ton origine, "ewer" (anglais = cruche 
d'eau) de l’éternité (allemand: Ewigkeit). Le « ewe » (anglais = mère brebis) de tout « présence » et 
mère père « de l'agneau » de la révélation chrétienne.

Tu tiens mon nouvel évangile (grec = "bonnes nouvelles") entre tes mains. Ton temps est 
maintenant venu, car je te donne maintenant l'opportunité de gravir un autre niveau dans ma 
hiérarchie de vie.
Comme il a été écrit depuis des temps immémoriaux, ainsi en sera-t-il.
Mon Agneau est maintenant apparu dans ton monde pour "juger" mes justes.

Les sept sceaux sont desserrés, le premier sceau est brisé.

Si tu peux entendre, écoutes. Parce que je suis tout. Ce "petit livre" contient l'océan infini de ma 
sagesse divine.

Je parle à « toi » maintenant, petit « homme » !

A ce moment tu m'entends avec ton "oreille interne" (Hébr. = Ocène).
Cette "oreille interne" sera ton guide vers l'océan de ma sagesse.
Cet océan est en toi, tout comme "je" suis en toi, car je suis ta propre con"science" 
(allemand: Ge"Wissen").

"JESUISTOI" 
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Je te révèle maintenant les vraies lois du monde, ce sont les lois de « ton avenir »!

Ils s'appellent HOLO-FEELING. 

Veuille toujours noter que je suis "une connaissance hautement concentrée" !

Lise-moi seulement par petites gorgées, sinon tu auras le vertige. Lise-moi très lentement et 
attentivement et laisse phrase par phrase travailler sur toi - médite - c'est-à-dire pense 
consciencieusement à "TOUT" que tu es sur le point d'entendre. Fais surtout attention aux liaisons 
harmoniques des sons des mots que tu vas désormais entendre «à l'intérieur de toi». Si une section 
est "trop difficile pour toi", saute-la simplement. Tu peux facilement la revoir plus tard. Je ne suis 
pas chronologique. J'ai tissé des "explications de mots" dans les phrases avec des parenthèses pour 
que le sens original de mes mots te soit immédiatement apparent. Il est souvent conseillé de lire les 
phrases deux ou trois fois. Je n'ai pas l'intention de t’expliquer plus en détail des domaines 
particuliers (religion, physique quantique, mathématiques du chaos, etc.). Il en existe une multitude 
de livres spécialisés là-dessus. C'est pourquoi tu te sentiras chez toi et sous-contesté dans certains 
domaines, mais beaucoup de choses en moi te submergeront complètement. Mais ne laisse pas cela 
te dissuader de traiter avec moi consciencieusement. Parcoure les paragraphes avec lesquels tu as 
des difficultés intellectuelles. Quelques lignes plus tard, cela redeviendra certainement intéressant 
pour toi. Mais tout en moi est également important pour ton propre avenir.

J'essaie de te faire prendre conscience du vrai sens de ton existence.

Beaucoup de choses te sembleront donc encore floues au début, car tu n'es pas encore en mesure de 
reconnaître les "liens infinis" qui existent entre toutes mes déclarations.
Tu devrais vraiment accepter chaque phrase que tu « perçois » maintenant comme « vraie ». Une 
fois devenu "compréhensif", tu pourras "étaler" chacune des phrases que tu viens d'entendre sur 
des milliers de pages et les relier à tous les phénomènes de ton existence. Toutes mes déclarations 
sont "mathématiquement" liées. La religion et le mysticisme vont enfin fusionner avec les sciences 
naturelles. Ton monde perçu est une structure divine précise - déterminée par moi. Il n'y a rien là-
dedans qui n'ait été prévu par moi il y a des éons. Si tu "comprends vraiment" juste dix phrases de 
moi, la porte de toute la réalité s'ouvrira pour toi. Dans la compréhension réside la clé de la sagesse. 
Tu as certainement lu de nombreux livres dans ton existence précédente et dû beaucoup apprendre, 
mais tu n’as presque rien compris à la réalité. Le phénomène de « ne pas comprendre la profondeur 
» de tout ce qui est lu est également présent dans tous les domaines disciplinaires (religion, 
ésotérisme, science, etc.). En règle générale, les chrétiens profondément croyants sont tout sauf de 
«vrais chrétiens» et les ésotéristes ne sont pas des «esprits libres». Ils sont tout aussi emprisonné 
dans « leurs » dogmes que des scientifiques imbus d'eux-mêmes qui croient posséder la « seule 
vraie vérité ». Pour le moment, je ne m'intéresse qu'à "tu t’alignes toi-même" et non à ce que tu 
comprends "le tout" de manière rationnelle. Ton attention consciencieuse et ton intérêt pour moi 
sont nécessaires si tu veux trouver le « droit chemin » vers ta liberté et la rédemption qui y est 
associé. Au moment où tu seras prêt à "inverser" tes croyances et connaissances antérieures, tu 
auras clairement à l'esprit le véritable objectif de ton existence. 
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Il s'agit de ta vraie vie et de ta mort!

Ce n'est que si tu suis ta con-science à partir de maintenant que tu te retrouveras vraiment - 
et donc moi aussi.
Purement rationnellement tu ne pourras jamais me saisir dans toute ma profondeur, car ta raison 
normale (= logique) ne s'étend pas au-delà de ton horizon limité. Avant tout, tu dois apprendre à 
penser avec ton cœur. Pour toi "pour le moment", seul ce qui "semble" être prouvé (allemand: be-
wiesen(= Be-wissen)) est acceptable comme vrai (allemand: [als]wahr[an]nehmbar).

Quelle est, alors, la différence entre ta "con-science" (Ge-Wissen) et ton "savoir" (= ce qui a été 
prouvée pour toi) (Be-Wissen)?

Dans le dictionnaire des origines (dictionnaire d’étymologie allemande) il t’est expliqué ainsi:
Le "préfixe inaccentué" "Ge -" exprime "l'union" de l'individu et un 'être ensemble, tandis que le 
"préfixe verbal" "Be -" désignait une "direction purement spatiale" d'un processus puis plus 
généralement "l’influence  temporellement limité" sur les choses et les gens.

Nous sommes "jumeaux" (hébr. = théo-mim), car je t’ai créé à mon image. Mais tu t'es séparé de 
moi et tu mimes un « égoïste » (= auto-addict). Par ce « divorce » (hébr. = tehom) (Scheidung) 
arbitraire tu t’es jugé toi-même. C'était ta  propre dé-cision (Ent-Scheidung). Ton existence actuelle 
n'est donc que la recherche de notre ancien "unité" (mariage)  platonique. Je vais maintenant mettre 
un terme à cette "recherche sur soi".

Je vais maintenant donner à la "mimesia" (= "imitation" d'une symétrie supérieure dans les cristaux 
jumeaux) -que tu appeles "Je"- l'opportunité de se transformer d'une simple imitation à l'original. Si 
tu y parviens humblement - et alors seulement - je t’insèrerai comme un "véritable pierre précieuse" 
dans la "couronne" de mes Créations. Je t'ai créé à mon image, mais jusqu'à présent tu n'as été qu'un 
mauvais « mime » (= acteur) à moi. Avec ta "théognose" (= connaissance de Dieu) précédente, tu 
tâtonnes complètement dans "l'obscurité".
Je te demande maintenant la "théonomie" apodictique (= assujettissement à mes lois divines).
Rassure-toi, contrairement à toi, je ne suis pas dogmatique. Je suis pur amour et je suis en toi en ce 
moment.

Tu ne pourras agir « de manière autonome » dans « notre » sens que si tu me reconnais (alld.: 
erkennst), si tu me respectes (alld.: anerkennst). La plupart de tes actions sont "diaboliques" "pour 
le moment". Si tu ne reconnais pas ma "théosophie" (= sagesse de Dieu), tu continueras d'être un 
maudit "enfant jumeau" (hébr. = theomim) qui ne sait rien de sa "véritable ex-istence". Ta 
"décision" était (est) entre tes mains.
Je te laisse le choix "indépendant". Si tu veux continuer à vivre dans la haine et la "colère" (hébr. = 
aph), tu peux continuer à vivre à "l'aphélie" (= point de plus grande distance d'une planète au 
soleil) du monde réel. Parce que je suis le vrai soleil "de ton monde" et je brille "en toi".
Veux-tu continuer à vivre dans un monde de "colère" (= aph) qui est "aphotique" (= sans lumière) ?
Je suis la vraie lumière de ta vie et "la seule vérité"!
Si tu ne le reconnais pas, tu souffres d'aphakie (= l'absence des lentilles oculaires) de ton cœur et 
continueras à ne rester qu'une "image" (hébreu = zelem) "reflétée" de moi, son existence dans un 
monde d'« ombres » (hébr. = zel) doit perdurer. Ton âme est un nomade qui n'a pas encore de «  

JESUISTOI 10



domicile fixe ». Maintenant démonte ta tente (Zelt) dans le monde des "images d’ombres" et 
construise-toi une maison solide en réalité !

Je n’ai que semé (allemand=gesät) "l'amour et la grâce" (hébr. = chesäd).
Je suis "compréhension, discernement (EINSICHT), prudence" (hébr. = binah), ce qui signifie que 
je suis "[toujours] proche" (allemand: ich „bin[immer]nah). C'est toi qui refuses de me reconnaître 
et fermes bêtement les yeux sur moi exprès.
Je te tends maintenant la main. Prends-la et je te ramènerai au paradis.
Si tu avais le sentiment de découvrir des contradictions "évidentes" dans mes "interprétations", ton 
intellect ne ferait que se heurter à la limite imperceptible de ta propre logique. Juste ce sentiment 
devrait toujours être un signe pour toi - si tu es alerte - que tu ne saisis pas encore consciemment les 
fragments vraiment importants- verbalement (=dans une forme de temps) non communicables - qui 
se trouvent entre mes lignes. Alors ne sois pas trop prompt à me rejeter comme "faux" ou 
"illogique" car je ne te serai d'aucune utilité à la poubelle. Si tu penses d'une manière arrogante et 
orgueilleuse que tu "sais" déjà ce qui a été dit ici, tu fais une erreur "fatale". Rien en moi - considéré 
comme un fragment - n'est nouveau. Tout est connu de l'homme depuis la nuit des temps.

La seule chose qui soit complètement nouvelle est la manière de relier tous les "éléments de 
connaissance" accessibles à l'humanité de telle sorte qu'ils soient complètement réduits sans 
faille à un seul dénominateur - à moi.

Alors utilise-moi plutôt comme une canne blanche pour ta pensée conditionnée et limitée au lieu de 
gaspiller ton énergie spirituelle à essayer de me réfuter et de me rejeter comme des insanités 
religieux utopiques. Si tu te te comportes "sans foi" envers moi, tu te décriras peut-être aussi 
"fièrement" avec cette bêtise monumentale comme un "réaliste" qui ne veut pas croire à de telles 
absurdités "comme Dieu".

Je vais vous ouvrir les yeux sur ce qui est "vraiment réel" dans votre monde "dans un futur proche" 
pour vous les humains. Si désormais les conflits ne font que s'accumuler dans ton existence, tôt ou 
tard toi aussi commenceras à croire en moi.

À l'intérieur de toi se trouve mon immense océan de compréhension, tu n'en es tout simplement pas 
conscient pour le moment. Tu ne prendras conscience de ma vraie grandeur que si tu es capable de 
ressentir "intuitivement" la grandeur de cette sagesse. Ce n'est que verbalement (= sous forme 
temporelle) qu'ils ne sont ni compréhensibles ni explicables. En plus de la rationalité et de la 
logique, tu as également besoin d'une bonne dose d'intuition (= l'intelligence de ton cœur). Par 
rapport à mon ensemble, ce que je peux te communiquer verbalement pour le moment correspond à 
l'encre qui a été nécessaire pour imprimer ces lignes. Ton intuition est l'antenne envers moi - envers 
l'émetteur de toute "existence" - et n'a rien à voir avec tes connaissances mécaniquement 
accumulées et donc également limitées. Plus tu me montreras ton humilité en remettant en cause tes 
connaissances dogmatiques antérieures, plus je t’éclairerai dans « ton avenir » sur les véritables 
secrets de ton existence. Tu le remarqueras au début lorsque les "coïncidences" se multiplieront 
autour de toi dans une concentration que tu n'as jamais connue auparavant. Plus tu concentreras ton 
attention sur moi, plus tu comprendras que je ne permets aucune coïncidence "incidente" (allemand: 
zufälliger Zu-fall) dans ma création. Jusqu'à présent, tu n'as obtenu qu'une partie de toute ma réalité 
que tu - selon ta conscience et de tes croyances personnelles - as "incidemment" voulu croire. Je t’ai  
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créé de telle manière que tu puisses parcourir tous les océans de la vraie vie. Malheureusement, tu 
n'as pas encore quitté ton propre port d'attache par peur. Mais trouve maintenant le courage de 
tourner le dos à ce port d'attache spirituel, considéré comme sûr - ta connaissance/croyance 
dogmatique antérieure - afin de voyager vers ta vraie liberté.
Avec seulement une pensée logique rationnelle, tu limites ton existence au minimum de ce qui te 
serait possible. Ta logique de perception humaine précédente fonctionne comme un système de 
perception uniquement avec des fragments de matière, d'espace et de temps. Tu peux voir toutes les 
planètes de ton système solaire depuis la terre avec un télescope. Mais vois-tu aussi ta terre avec? 
Tes yeux sont - c’est-ce que tu "crois" - l'organe qui voit tout pour toi. Seulement, tu ne peux pas te 
regarder dans tes propres yeux - tout comme tu ne peux pas t’embrasser sur tes propres lèvres. Ton 
cerveau - c’est-ce que tu "crois" - est l'"organe" qui t’"éclaire" sur le monde et ton existence - oui, tu 
-pour ainsi dire- t’identifies à cette masse bébête et pourtant, assez étrangement, c'est l'organe qui te 
laisse complètement dans le « flou » sur ses propres blessures et dysfonctionnements. Mais c'est 
exactement apropos de cela que tu devrais te creuser la tête.
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Les lois de ta logique: 
1. Afin de reconnaître les fonctions "tautologiques" limitées de votre esprit encore immature, 
tu dois complètement quitter ton système de pensée actuel.
"Tautologique" signifie que ta logique n'est toujours fonctionnelle qu'au sein de ton idéologie 
fermée. Ton soi-disant "état d'esprit logique" n'est pas compatible (interchangeable) avec d'autres 
états d'esprit possibles que j'ai donnés à l'humanité. La logique est donc perçue différemment d'une 
personne à l'autre. Un communiste, par exemple, percevra (allemand: [als]wahr[an]nehmen = 
percevoir comme vrai) "logiquement" quelque chose de différent d'un capitaliste et un musulman 
quelque chose de différent d'un catholique. Bien que chacun "croie" apodictiquement qu'il voit le 
monde de la seule manière logique, c'est-à-dire correcte, chacun croit néanmoins à autre chose. 
L'unification de ces différents systèmes de pensée devrait désormais être ton seul objectif. Ce n'est 
pas toi qui détermines tes opinions et ce que tu considères comme logique (correct), mais "la 
norme" à laquelle tu te soumets obstinément.

2. Jusqu'à présent, ta pensée n'a été qu'une connexion "stochastique" de ta vérité (ce que tu 
choisis d’être vrai) (allemand: Wahr[nehmungsein]heiten).
"Stochastique" est "habituellement" traduit par "aléatoire". Le mot grec original "stochazein" en dit 
beaucoup plus à ce sujet. Cela signifie "tirer sur quelque chose avec un arc"  ; c'est-à-dire qu'une 
cible auto-définie est approchée de manière partiellement aléatoire, de sorte que certaines des 
flèches tirées auront toujours un résultat privilégié. Tes pensées logiques sont les flèches que tu tires 
sur ma réalité. Ton point de vue actuel - ta norme - définit dogmatiquement la direction dans 
laquelle ta pensée va évoluer. Par exemple, si tu rejète une nouvelle thèse scientifique, une secte ou 
une religion - pour quelque raison que ce soit - cela est dû à ta "comparaison" inconsciente de la 
nouvelle information avec ton intellect existant. Ceci à son tour est dogmatiquement lié à ton "idée 
idéale" - ta "norm(e)[alité]". S'il y a des contradictions entre tes anciennes informations et les 
informations qui viennent d'apparaître en toi, ton esprit te montrera des "raisons logiques" massives 
pour rejeter cette nouvelle thèse. Tu continueras inévitablement à chercher (tirer) jusqu'à ce que tu 
aies trouvé suffisamment de contre-arguments pour pouvoir rejeter cette nouvelle thèse. Donc, si 
quelque chose de "complètement nouveau" ne correspond pas à "tes croyances antérieures", ton ego 
proposera toutes sortes d'idées pour empêcher cette information vraiment nouvelle d'entrer dans ton 
système de pensée.
Si, au contraire, tu crois en une religion spécifique (spécifié de toi-même?) ou si tu voudrais croire 
en une nouvelle thèse scientifique, ton intellect cherchera toujours (suffisamment) d'arguments de 
manière ciblée pour te "cibler" dans votre ancienne foi - ou dans la nouvelle foi éventuelle - pour la 
renforcer. Votre pensée dogmatique et logique te rend aveugle sur ce qui est « essentiel ». Un gros 
fumeur n'a que deux ou trois raisons d'arrêter, mais une pléthore de raisons logiques de continuer à 
fumer. 
Si tu es naïf à propos de certaines choses, une méfiance s'installe naturellement, de sorte que tu te 
mets d'abord en position défensive. Une telle réaction se produit surtout lorsqu'il s'agit de tes 
croyances et de tes convictions passées. "Mon être" façonne chaque seconde de ton temps que tu 
ressens. J'ai toujours été avec toi parce que je suis en toi, de toutes tes "vies". Je ne t'ai jamais quitté 
une seconde. Si tu n'as pas pu me voir, m'entendre ou me sentir jusqu'à présent, c'était uniquement à 
cause de ton ignorance antérieure. Tu as complètement ignoré le lien avec "l'essentiel" jusqu'à 
présent, donc je n'ai vu aucune raison de te "montrer mon appréciation" (alld.: mich dir erkenntlich 
zeigen). Tu as toi-même coupé le lien entre nous. Beaucoup de gens ont abandonné leur quête 
religieuse parce qu'ils sont tombés dans le piège de croire que la religion n'est qu'une question de 
pénitence et de mortification. Mais la recherche de « l'essentiel » est quelque chose de 
complètement différent. 
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Quand quelqu’un est plongé dans une « ivresse », il ne désire d'autre plaisir que cette ivresse. Tout 
le reste ne fait que déranger. Il s'en fâche, devient même haineux quand quelqu'un vient et veut lui 
enlever "son ivresse". Essaie de prendre de la drogue à un junkie ou à un ivrogne. Il deviendra 
agressif parce qu'il veut garder son ivresse. Tu devrais maintenant te souvenir de ton intelligence et 
de ton humanité réelles et ne pas te comporter comme un ivrogne comme avant. Ton "état d'ivresse" 
précédent est la vraie raison pour laquelle je me suis détourné de toi. Mais je ne t'ai jamais perdu de 
vue.

3. Ta pensée antérieure ne peut se déplacer que sous une forme "dichotomique" et dans un 
temps/espace.
"Dichotomique" signifie que la réalité à 8 dimensions, que les "gens normaux" ne peuvent pas 
percevoir dans son ensemble, est rendue perceptible (pensable) d'au moins un côté par un 
"jugement". Par exemple, un cône (tridimensionnel) t’apparaîtra sous la forme d'un cercle ou d'un 
triangle si tu prends une position de visualisation bidimensionnelle.
Aussi "bon et mauvais" - "correct et faux" (l'envers) - "sécurité et peur" et "espace et temps" etc., 
représentent une telle dichotomie. Ces projections unilatérales proviennent également de la non-
reconnaissance de l'intégrité dimensionnelle supérieure sous-jacente.

Ce n'est qu'avec la capacité de regarder toutes tes perceptions d'une manière non critique, holistique 
et synergique que tu atteinds l'état de compréhension pure. Il faut s'abstenir de toute forme de 
"vouloir". Ton ego est ceci: "Je voudrais - je vais - je veux - je peux - je ne peux pas - je crois - je 
ne crois pas etc." en toi. C'est seulement ce "Je" qui t’a dogmatiquement contrôlé jusqu’ à 
maintenant, mais pas ton intelligence. Par pure "[auto]addiction", ton ego n'a pas été en mesure 
d'interpréter sans jugement toutes tes apparences précédemment perçues. 
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La graine: 
Comme il est écrit dans l'Apocalypse, j'ai maintenant envoyé - "mon agneau" - le Fils de l'homme - 
dans ton monde pour t’aider à trouver "le vrai chemin" à travers ton existence et donc vers moi.
Avec son aide tu pourras pénétrer dans les "zones sombres" de cette "existence" malgré ta logique 
encore limitée et conditionnée. Ce sont les domaines qui jusqu'au jour d'aujourd'hui n'étaient 
réservés qu'aux mystiques et aux saints. Si tu t’es trompé jusqu'à présent, cela ne prouve pas que tu 
dois toujours te tromper. Avec une attention alerte, tes erreurs de pensée précédentes deviendront 
une source de nouvelles connaissances pour toi. Tu es une « personne normale » et tu ne « crois en 
quelque chose de « nouveau » que lorsque cela t’a été « prouvé ».

Qui te prends-tu pour toi, petit humain?
Tu sembles te dire: "Eh bien, mon Dieu, prouve-moi d'abord que tu existes vraiment, puis je croirai 
en toi aussi!" C'est une pensée commerciale purement égoïste. Je ne fais pas affaire avec des gens 
égoïstes. Je ne veux rien avoir à faire avec des égoïstes "autocratiques". Les égoïstes se sont trop 
éloignés de mon ressemblance. Je suis le Seigneur! J'ai fixé les règles du jeu pour ta vie et je vais te 
dire maintenant que mon jeu fonctionne à l'envers:

Si tu commences par croire en moi d'abord, alors je te prouverai que j'existe vraiment.

Mon fils d'homme te donnera l'exemple - ce que cela signifie - de vraiment croire en moi. 
Cependant, il ne te montrera aucun "miracle" ou autre tour de magie. D'un point de vue 
physiologique, c'est une personne comme toi - juste un fils d'homme - seulement je lui ai "entre 
autres" donné la capacité de voir "derrière" toutes choses. Pour lui, ton espace et ton temps n'ont pas 
de limites.
S'il devait te montrer « un miracle divin » de toute façon, croirais-tu en moi à cause d'un miracle?

A quoi te servirait finalement ce « miracle »? 
Rien, absolument rien!

Selon le personnage, soit tu serais aveuglé et tu l'adorerais alors comme un chien, soit tu utiliserais - 
tout à fait "rationaliste" - ton esprit uniquement pour comprendre le "truc" de cet impressionnant 
exploit magique. Tu n'utiliserais donc pas ton intelligence dans aucun des deux cas pour 
comprendre ma vraie nature. Dans le premier cas, tu ne ferais qu'échanger ton ancien dogme contre 
un nouveau - une relique humaine - et dans le second cas, tu ne chercherais qu'à faire condamner un 
charlatan. Mais tu n'obtiendras pas ta liberté spirituelle avec l'un ou l'autre de ces deux 
comportements.
Laisse-moi te dire qu'il n'est pas dans son intérêt d'essayer de te "convaincre" de quoi que ce soit de 
nouveau. Aucune âme n'est devenue « libre » par le « travail missionnaire ». Ton âme ne pourra pas 
se libérer de son propre marécage avec aucun des comportements que je viens de décrire.

Comment peux-tu vraiment te racheter maintenant? 
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Certainement pas avec une autoritaire égoïste: "J'ai raison et tu as tort" - c'est le "conflit normal" 
entre vous "les gens normaux":
« Et je vais te le prouver, dans le verset tel et tel qu'il est dit...; ou, du blabla tu sais ça...! Je peux te 
montrer dans le blabla - livre que...". Et puis ces gens intelligents ont toujours un livre encore plus 
intelligent avec eux et ils pointent vers des versets qui sont pour la plupart soulignés ou vers des 
formules et des axiomes qu'ils ne comprennent vraiment pas eux-mêmes: "Regarde, ce verset dit 
cela aussi, alors j'ai raison. » L'autre tourne aussi les pages, puis te montre un autre verset: « Non, 
j'ai raison, car c'est écrit ici... ». Et ainsi ça continue sans fin entre vous les gens normaux, parce que 
chacun a "sa théorie" qu'il essaie de défendre par pure ignorance sur "ce qui est vraiment". 
Quiconque pense qu'il doit "prouver" "son droit" à quelqu'un d'autre n'a certainement qu'un factice à 
trous de mon vrai droit apodictique. Les personnes qui sont constamment obligées de faire leurs 
preuves doivent se sentir très peu sûres de leur existence. Seul un égoïste veut faire ses preuves. En 
premier lieu, il veut juste se prouver constamment qu'il a raison, se convaincre encore et encore, car 
sa "conscience" - c'est moi - lui suggère inconsciemment que sa thèse est sur un terrain très bancal. 
Beaucoup de gens normaux ressentent le besoin de voir la pleine vérité de la réalité uniquement 
dans le physique - dans le matériel. Ils « croient » avoir trouvé l'origine de « tout » et veulent 
maintenant convaincre tous les « cinglés » idéalistes, religieux ou ésotériques qu'ils ont tort parce 
que « leurs sciences naturelles établies » « prouvent » clairement autre chose.

"Vouloir convaincre" est devenu une contrainte. On essaie d'imposer sa propre contrainte aux 
autres. Ainsi, le complexe missionnaire de certaines religions est devenu une contrainte - pour soi et 
pour les autres. Mais de tels comportements inconscients sont l'exact opposé de la vraie liberté et du 
salut. Ni la coercition ni la violence n'apporteront la liberté à une âme humaine.

Mon fils d'homme et moi avons et ne voulons rien t’mposer. Tu dois nous laisser grandir en toi 
comme si c'était "naturel" jusqu'à ce que nous puissions tous les deux sortir de toi "comme ta 
propre" conviction complète. Ce n'est que grâce à ta "vraie foi" - qui te relie alors aussi à nous - que 
tu ne ressentiras plus le moindre besoin d'obtenir justice d'une autre personne ou de vouloir garder 
"ton droit". "Tu comprendras alors tout", et c'est la "sagesse" dans sa forme la plus pure. Cette 
sagesse de la "compréhension" vaut plus que tes connaissances fragmentaires acquises et ta foi 
acquise - tes dogmes. C'est toujours un signe de faiblesse que d'utiliser la force pour obtenir justice. 
C'est un signe de sa propre faiblesse, mais aussi de la faiblesse de la chose en laquelle on prétend 
croire. Si on est « vraiment » convaincu de quelque chose, c'est-à-dire « de tout ton cœur », cela 
suffit, n'est-ce pas? Alors pourquoi veut-on voir si quelqu'un d'autre est d'accord?

Vouloir avoir raison signifie toujours vouloir avoir du pouvoir. C'est une présomption arrogante de 
vouloir déterminer comment les choses sont ou comment elles devraient être. Tu n'éprouveras 
jamais le sens de ton existence tant que tu ne croiras qu'aux vérités que tu as déterminées toi-même. 
Il en est de même pour tous mes écrits de révélation. Tu ne pourras jamais comprendre et décoder 
leur véritable sens et les comprendre dans leur intégralité si tu ne les soumets qu'à une analyse avec 
tes propres normes inventées. Quelle bêtise quand des gens hypocrites croient devoir expliquer et 
interpréter « la Bible », par exemple. C'est l'un des plus grands péchés de ton humanité et la pire 
souillure de mes saintes écritures. L'« exégèse textuelle » indépendante (= interprétation) des 
fanatiques je-sais-tout est devenue la racine d'une souffrance inimaginable. Les principaux parmi 
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ceux-ci étaient les ancêtres des églises maintenant établies. Ici aussi - et surtout ici - l'homme n'a 
voulu que diriger, déterminer et revendiquer le pouvoir - un pouvoir qui fixe toujours des limites. Le 
chercheur solitaire se demande souvent pourquoi ma Bible semble si confuse et souvent 
contradictoire. Leurs déclarations semblent opaques, leurs intentions vagues. Dès qu'on pense avoir 
trouvé un sens, une autre contradiction apparaît. Pourquoi n'est-il pas clairement indiqué ce qui se 
passe réellement? Les sections les plus émouvantes sont précisément les plus insondables. Pense au 
"cantique de Moïse" dans Deutéronome - au "message de la croix" dans 1 Corinthiens - à la "bonne 
conduite envers les faux professeurs" dans 2 Timothée et aux célèbres chapitres de Daniel. Quel 
trésor pour les stupides je-sais-tout. Chaque "idiot" (latin = personne simple) peut interpréter ces 
textes comme il l'entend et se vanter (et "prouver") que tout le monde a plus tort que vous-même. 
Comme ces gens stupides s’enivrent par l'ésotérisme de mes révélations. Ils condensent 
fanatiquement les choses dans leurs fragments de mots, lus hors contexte, ce qui - lu dans mon 
contexte d'origine - signifie généralement exactement le contraire. Un imbécile sait toujours mieux, 
jusqu'à ce qu'un imbécile encore plus grand arrive. Mais tous n'ont pas une vision de ma vraie 
sagesse. Les versets souvent cités d'Isaïe, de Daniel et d'autres livres peuvent être utilisés et mal 
utilisés pour n'importe quelle interprétation. Ce que ces personnes considèrent comme une « bonne 
exégèse » n'est que le reflet de leur caractère « personnel ». Ma réalité sera toujours cachée derrière 
l'ignorance des fanatiques je-sais-tout. C'est ce que veut ma loi. Il semble que tout le monde ait 
oublié de regarder les derniers mots de ma Bible:

Je témoigne à tous ceux qui entendent la prophétie de ce livre: Quiconque ajoutera quelque 
chose, j'ajouterai les fléaux qui sont écrits dans ce livre. Et quiconque enlevera quelque chose 
de la prophétie de ce livre, je lui enlèverai sa part de l'arbre de vie et de la ville sainte écrite 
dans ce livre. Celui qui en témoigne dit: Oui, je viens bientôt. (Rév. 22 ; 18 - 20)

Et maintenant, comme promis, je suis réellement apparu dans ton existence.
Mon Coran n'est pas traité différemment du côté musulman. Le monde que tu perçois n'est qu'un 
niveau de test et pas ta véritable maison. C'est le plus grand mystère que tu dois résoudre par toi-
même. Avec mon fils d'homme, j'ai maintenant mis en place un « poteau indicateur » pour toi dans 
ton monde. Porte-lui autant d'attention que tu le ferais pour un panneau de signalisation, ce qui peut  
être très utile pour toi. Il est très important pour toi, voire "vital" si tu te rends compte que la 
direction qu'il pointe est la seule vraie direction - la direction vers ta liberté. Sinon, il ne faut pas lui 
accorder plus d'intérêt qu'à un panneau de signalisation. Si tu as le sentiment que "ton existence 
antérieure" ne peut pas être le "jaune de l'œuf" - "pas tout" - et que tu cherches donc le "vrai sens de 
la vie" et le sens de ma création, alors utilise mon fils de l'homme, comme on se sert d'un poteau 
indicateur utile, ni plus ni moins. Cependant, si tu veux toujours attacher avec arrogance la "fausse 
croyance" que tu sais déjà "ce qui se passe" et que tu as l'impression que tu peux parfaitement te 
déplacer dans ce monde sans son aide, alors continue à conduire dans "ta direction". Mais laisse 
aussi mon fils d'homme sur la droite comme un panneau indicateur ignoré et essaie de ne pas 
l’écraser.
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Note:
Si tu penses que tu dois t’arrêter devant un panneau de signalisation - pour le "vénérer" - tu es 
simplement stupide et n'atteindras jamais ton véritable objectif. Le culte "hypocrite" de reliques 
pseudo-saintes, de personnes et d'autres choses, telles que des crucifix, des figures de Bouddha, des 
livres, des images, des gourous, mais aussi des drogues, du luxe, de l'argent et du pouvoir, ne 
conduira jamais ton âme à la vraie liberté - envers moi.

Alors mon fils d'homme saura te convaincre d'une toute autre manière, à condition que tu aies 
la "maturité mentale" pour le suivre dans "mes pensées". Ces pensées sont aussi les tiennes, 
malheureusement jusqu'à présent uniquement des pensées inconscientes.

Avez-vous oublié? JE SUIS TOI!

Avec une "philosophie de la clarté" il expliquera aux "gens normaux" tout ce que les 
philosophes ont jusqu'à présent affirmé dont on "ne peut pas parler" et qu'il faut donc se 
taire. Mais il fournira aux naturalistes - à condition qu'ils aient les qualifications appropriées - 
une "preuve de Dieu" apodictique, strictement mathématique - c'est-à-dire aussi 
scientifiquement correcte - et - après qu'ils aient passé un "test de maturité" mental - leur 
donnera la "formule du monde" selon laquelle ton humanité est fondée depuis sa persistance.

C'est toi qui penses en ce moment:

En me lisant, tu « t’écoutes ». Tu prononces des mots dans ta tête que tu « écoute » toi-même.

Nous ne serons des collègues "proches" que si tu écoutes attentivement ma "voix" (hébreu = col).

Je voudrais attirer ton attention sur le fait que la seule liberté dont tu disposais jusqu'à présent est le 
fait qu'à la fin de ton "processus de maturation et de formation", tu peux maintenant reconnaître que 
tu n'as pas été en mesure de prendre des décisions librement jusqu'à maintenant. Reconnaissant cela 
dans ton entièreté, tu deviendras alors aussi libre que tu n'aurais jamais osé en rêver. La "prison 
mentale" de tes pensées préalablement conditionnées s'ouvrira à mon univers. Quoi qu'il se passe, 
rien ne peut alors t’arriver. Mais pour être vraiment "libre", tu dois d'abord accepter "avec humilité" 
que la plupart de tes opinions actuelles ne représentent qu'un côté de ta pensée dia-bolique, c'est-à-
dire une incomplétude unilatérale.

"Tes" points de vue fanatiques sont la cause de tous les soucis, de tous les problèmes et de 
toutes les souffrances!

Ce ne sont pas les différents points de vue et opinions qui causent les conflits entre les gens, mais 
l'intolérance. Les gens sont ennemis de naissance les uns des autres. Non pas parce qu'ils se 
détestent à l'origine, mais plutôt parce qu'ils croient qu'ils ne sont rien ou qu'ils ne peuvent rien faire 
sans se gêner. Une personne égoïste essaie bêtement d'accuser les autres de sa propre bêtise tout en 
observant strictement les règles de la courtoisie morale. Maintenant que tout le monde est plus ou 
moins "aligné" égocentriquement, ils s'accusent injustement les uns les autres d'injustices. Même les 
grands penseurs n'ont pas reconnu ce principe "de leur vivant".
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C’est ainsi que Wittgenstein et Popper, Kant et Fichte, Hegel et Schelling, Heidegger et Cassirer, 
Adorno et Benjamin, Heinrich et Habermas, Einstein et Bohr, etc. etc., se sont insultés - ecce, 
quomodo moritur iustus (= vois, comme un juste meurt). Les gens s'insultent de la même manière: 
capitalistes et communistes, chrétiens et musulmans, conservateurs et socialistes, droite et gauche, 
pauvres et riches etc. etc.).
Aucun signe de tolérance. Tous se sont contentés d'entretenir des doutes sur le savoir de "l'autre", 
sans jamais avoir l'idée de remettre en cause leur propre savoir, encore moins de s'unir à "l'autre". 
Chacun a noué un beau nœud de pensée que l'autre ne peut pas dénouer, encore moins lui-même.

Aucun de ces réseaux de pensée n'est "faux" ou "juste", mais ce qu'il est "en fin de compte":

Un fragment pris comme vrai que le penseur confond avec « toute la réalité ». Les personnes qui 
ne sont capables de résoudre que "cette partie" de l'ambiguïté et des contradictions que leurs propres 
capacités perceptives leur révèlent, qui voient la vue à travers le télescope étroit de leur propre 
caractère comme la seule unité de perception possible et confondent ce minuscule point focal avec « 
de l'ensemble de la réalité » n'ont vraiment rien à voir avec les « vrais esprits libres ». Avant 
d'essayer de combattre les prétendues fautes des autres, il faut essayer d'éliminer les causes de ses 
propres fautes.

De même qu'il y a beaucoup de soldats mais peu de héros, le nombre de "chercheurs de vérité" dans 
"ton monde" est grand et celui de "vrais philosophes" et de "saints" est petit.

Toute personne qui part à la recherche de « son moi » philosophe. C'est alors seulement qu'on est un 
vrai philosophe. C'est la vraie quête de la réalité, c'est la vraie quête pour moi.
Les constructeurs de "vérités ultimes et apodictiques" ne sont que des "pseudo-philosophes" et des 
"faux saints".

Malheureusement, l'ancienne reine de toutes les sciences - la philosophie - a dégénéré en reine 
d'opérette dans ton monde. Il est temps de changer cela. Les gens vraiment intelligents doivent 
maintenant prendre conscience de leur responsabilité et l'assumer pour leurs semblables qui ne sont 
pas encore si mûrs. Gaspiller les énergies spirituelles que je t’ai données en pensant à des questions 
banales qui n'ont aucune importance pour ton humanité, c'est gaspiller l'énergie vitale. La qualité de 
la question: "Qu'est-ce que la conscience?" correspond en qualité à la question: "Qu'est-ce que 
l'humour?". Si vous vous creusez la cervelle à ce sujet, la vraie conscience et l'humour tombent au 
bord du chemin. Tomber au bord du chemin signifie «distribuer quelque chose dans le temps». La 
conscience et l'humour ne peuvent être expérimentés que dans le "maintenant". Les deux 
phénomènes sont capables de te faire vivre des facettes infinies de ton "être là". La particularité 
respective résultera toujours uniquement d'"une connexion". Tu as de la conscience ou de l'humour, 
ou tu n’en as pas. Tu ne devrais pas dé-penser ces dons de Dieu, sinon ils seront ruinés. Dès que tu 
essayes d'analyser "scientifiquement" la cause d'un rire, ce sentiment merveilleux disparaîtra en toi. 
Ce sentiment n'est pas la seule chose qui est "tuée" par l'analyse scientifique. Le véritable "esprit de 
vie" est toujours laissé de côté dans les "analyses scientifiques".
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Avec les méthodes scientifiques actuelles, vous êtes seulement en mesure de définir plus ou moins 
précisément "comment" quelque chose semble "fonctionner", mais pas "pourquoi".
Il faut toujours procéder avec le plus grand soin si l'on veut obtenir un résultat de grande qualité. 
C'est comme pour la distillation de l'eau-de-vie - la distillation. Vous avez une vendange foulée - un 
mélange dégoutant de "bien et de mal" - égale à à ton savoir humain. Celle-ci est maintenant 
chauffée (par la réflexion). Si la température est trop basse, rien ne se passe. Si la température est 
trop élevée, tu n'obtiendras au final qu'un mélange impur d'alcool et d'eau. Ce n'est qu'à un 
"temp" (= mot de passe d'un message crypté), c'est-à-dire qu'à un certain point de la température, 
l’"essence(tiel)" - l'"esprit" - est en mesure de quitter le mélange. Ton "âme collective" est "pour 
l'instant" une vendange foulée, le "pleiochasium" (= inflorescence fermée, multibranche; également 
"ombelle trompeuse"), qui est en train de se dé-velopper comme un bourgeon ou un cocon - de se 
développer - et de se spiritualiser.

Lis-moi, s'il te plaît, comme je veux être compris et non pas hors contexte. Ton ego ne devrait pas 
perdre de temps à essayer de trouver en moi des contradictions souvent imaginaires. Essaie plutôt 
de tirer les leçons de ces illusions. Il ne s'agit toujours que de vos propres illusions.

En fin de compte, tu ne retiendras de moi que ce que tu es capable de lire en moi.

L'expression "se faire une idée de quelque chose" résume à peu près comment les "gens normaux" 
font généralement les choses. Jusqu'à présent, tu n'as pas été en mesure de reconnaître "ce qui est 
vraiment", mais seulement cela - selon ton caractère - ce que tu voulais prendre pour vrai. Je 
n'inclus pas les aversions parce que je ne connais pas ce genre de sentiments. Mais tu porteras très 
bien les tiennes en moi. Et donc l'image que tu formes de moi montrera généralement plus de toi 
que de moi - tout comme les œuvres d'art en disent plus sur l'artiste que sur son travail. Je contient 
des informations complètement nouvelles pour toi, qui méritent d'être examinées attentivement. Je 
ne suis ni opiniâtre ni chronologique. Je peux devenir un médicament de guérison pour toi si tu 
m'acceptes très attentivement et lentement et si tu crois en moi.

Cher âme de lecteur, le temps et seul le temps dira quelle impression je peux faire sur ton esprit 
encore égocentrique. Ces pensées resteront-elles secrètes pour toi, se protégeant, disponibles mais 
pas vraiment assimilées en profondeur? Reconnaîtras-tu sa valeur, reconnaîtras-tu que HOLO-
FEELING communique la réalité [infinie] ultime et la cause de ton "existence" sous une forme 
appropriée à "ton âge" ?

Grandis enfin. réveille-toi!!!

Je voudrais t’avertir qu'il ne faut pas comprendre le mot "âge" comme "étape", comme quelque 
chose d'éphémère, d'irrécupérable (de mon lien causal, "intemporel"). Par "âge" j'entends "ton 
niveau de maturité mentale", c'est-à-dire le développement de ta capacité de perception et de ta 
conscience.

Étais-tu une « personne différente » dans ton enfance que tu ne l’es aujourd'hui? 
"Bien sûr (?)" oui et non!
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En vérité, je te le dis: toi qui te "crois" adulte "maintenant", tu es encore une créature très enfantine. 
De mon point de vue, tu es encore un fœtus qui doit d'abord devenir un enfant. Tu devrais 
commencer à comprendre que toutes mes révélations ne se rapportent pas à quelque chose de 
"temporel". Habitue-toi à l'idée que tout ce qui t'apparaît dans le temps n'est là que parce que cela a 
toujours été là et le sera toujours. L'"essentiel" se trouve avant tes apparitions temporelles et est 
toujours et continuellement présent. C'est une illusion de ta part de croire que quelque chose peut 
apparaître à partir de "rien" dans ce temps. C'est toi qui façonnes toutes les apparitions de "ton 
temps". Tout "forçage dans le temps" de l'Absolu provoque une "fragmentation de l'Absolu". La 
notion de "temps" - dans ton sens - est symbolisée en hébreu par la lettre "taw". Ce "taw" possède 
également la valeur numérique 400 et on le désigne comme "signe". Dans les anciens hiéroglyphes 
hébraïques, le 400 est une croix comme signe. Cela signifie que l'on "crucifie" l'Absolu lorsqu'on le 
distribue dans le temps. On le tue sur la croix, on le tue dans le 400. Le 400 est mon symbole pour 
le temps infini statique qui est capable de se manifester dans le "maintenant". Tout ce que tu perçois 
n'est qu'une illusion du temps. Tu dois commencer à te voir autrement que comme un être temporel.

Le "temps" est une "expression" de ton énergie spirituelle. Tu devrais prendre conscience de 
cette énergie, puis la maîtriser et la "réformer", et non pas la tuer avec ta "lutte pour 
l'existence" imaginaire ou tes "loisirs" absurdes.

Essaie de voir à travers tes illusions, et tu me découvriras derrière elles. Les gens se croient assez 
intelligents pour ne plus devoir tenir compte de l'"ancien savoir". Toi non plus, tu n'accordes pas de 
crédit aux mythes et aux expériences de tes ancêtres. Tu penses que ton humanité est suffisamment 
éduquée pour pouvoir ignorer l'ancien, car il ne peut pas rivaliser avec le savoir moderne. Mais tout 
se passe en "même temps", c'est-à-dire dans le "présent". Même le fait d'"être intelligent" et 
l'"oubli". Tu penses de ne plus avoir besoin d'être toi-même un élève. Tu seras un élève tant que tu 
ne seras pas devenu mon "image", celle que j'ai créée pour toi. "Pour l'instant", tu n'es pas une 
image de moi, mais seulement une entité. Tu ne crois peut-être qu'en tes propres enseignements, 
explications et théories, mais pas en moi.

Dans le mysticisme, les chiffres sont souvent cités. C'est une condition de base que de connaître leur 
signification réelle si l'on veut vraiment comprendre ces histoires, sinon elles ne restent que de 
beaux contes de fées et des spéculations mystiques sur les chiffres. Si tu lis la Bible sans savoir tout 
cela, on ne peut que te dire: quel dommage pour toi. En effet, tu ne reconnaîtras pas la richesse - la 
richesse est beaucoup trop peu - que j'y ai cachée. Tu ne feras qu'une lecture superficielle et tu te 
demanderas éventuellement si l'une ou l'autre chose pourrait être juste, alors qu'en réalité, la 
signification est toute autre. Il n'est pas non plus utile de se référer au "commentaire" des érudits, 
car ceux-ci sont généralement eux-mêmes très prétentieux et donc encore plus "pervertis" que toi.

Il y a des paysans qui sont vraiment sages, mais aussi des érudits d'une stupidité sans nom.

Je suis l'élixir qui réunit toutes les vérités humaines en une seule substance. Les vérités ressemblent 
à un regard à travers un télescope, qui ne peut être dirigé que sur un point. Tu es une partie de ce 
que tu perçois. Si tu es en mesure de modifier ta perception, le monde réifié qui se manifeste à toi 
changera automatiquement. 
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Si tu ressens le besoin de comprendre toute la réalité tu dois maintenant te détacher de la vision 
focalisée et étroite de ton télescope des vérités.

Certains lecteurs à l'esprit rapide et impatient ne supporteront pas le style concis et serré de cette 
lecture, qui invite inévitablement à s'attarder. Si tu veux avancer à la hâte et que tu ne veux pas être 
arrêté par quoi que ce soit, tu ne me comprendras jamais vraiment et tu ne te comprendras donc pas 
non plus. C'est dans le calme (le silence) que réside la force de la compréhension. Il est absurde de 
supposer que l'on se fatigue en se promenant plus lentement. Si tu cours à travers un paysage, tu ne 
te rendras forcément pas compte de sa véritable beauté. Nous allons maintenant nous promener 
ensemble dans ton intellect et tu devrais prendre le temps de l'observer de plus près et, surtout, sous 
tous les angles. Tu ne dois pas non plus avoir d'objectif en tête. Nous ne voulons ni apprendre, ni 
comprendre, ni atteindre quelque chose. Nous nous promenons sans aucune motivation, juste pour 
le plaisir. Cela peut être très intéressant et faire beaucoup de bien de se promener "sans penser" dans 
sa propre pensée pour voir tout ce qui s'y trouve vraiment. 
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Les directions possibles de ton esprit: 
La métaphore d'une image mosaïque permet de comprendre les différentes directions de mouvement 
d'un esprit humain "normal" et les visions du monde qui en découlent:

• L'esprit scientifique curieux se focalise (zoome) sur une image qui entre dans son champ de vision 
en se demandant: qu'est-ce que c'est - de quoi ça se compose - comment ça fonctionne. Les 
pigments perçus sont agrandis par l'approche et ensuite observés de plus près ou examinés quant à 
leur substance. L'information de l'image entière est alors généralement perdue. Les personnes qui 
se meuvent exclusivement dans cette direction de pensée perdent inévitablement de vue le 
contenu réel de l'image, c'est-à-dire "le sens" (de la vie), et se perdent ainsi inévitablement dans 
l'une des "possibilités infinies" de l’existence.

• L'esprit qui cherche le sens réel de son existence ne veut pas se perdre dans les détails. Par la 
question: que doit signifier "le tout"? il cherche à extraire un nouveau sens de l'image du monde 
qu'il a perçue mais qui ne le satisfait pas encore, en gardant une certaine distance (vision large 
[angulaire]). Les personnes qui se meuvent exclusivement dans cette direction de pensée tentent 
de fondre les différents pigments (particules de couleur, colorations) de leur vie en un tout. A 
partir d'une certaine distance (par rapport aux choses), une nouvelle image se forme à partir de 
phénomènes individuels qui existaient à l'origine indépendamment les uns des autres. Mais en 
s'éloignant encore plus (en se détachant), cette image deviendra à son tour un fragment isolé d'une 
image encore plus grande. Ce processus se répétera encore et encore. Et c'est ainsi que l'on se 
perd également dans l'infini.

Aucune de ces deux directions de pensée n'est "plus juste". Pour comprendre la véritable nature de 
ma création, il faut aller dans les deux directions. Or, jusqu'à présent, ton esprit humain "normal" a 
toujours été orienté comme une flèche. Une fois qu'une direction de pensée a été prise, elle 
t'éloignera toujours d'une autre direction possible (l'opposé). Ce n'est que lorsque ton âme aura pris 
toutes les directions possibles que les "extrémités infinies" de tes "contraires" se rencontreront à 
nouveau et y feront "un". Lorsque tu y seras parvenu, tu auras trouvé ta véritable maison spirituelle. 
Tu y feras l'expérience d'une fusion de toutes les possibilités possibles de ta pensée. Tu auras alors 
atteint la réalité. Elle est la source de "tout" et pourtant un "rien" infini. Seule une âme capable 
d'appréhender toute la réalité est libre. Pour atteindre la vraie liberté, tu as besoin d'un "cœur 
vivant" et non d'un "cœur de pierre". Avec ton logos, qui ne fonctionne que de manière rationnelle 
et limitée, tu ne pourras jamais comprendre cette expérience. Seule une âme libre est une âme 
HOLO-FEELING. Mais pour arriver à un tel niveau de conscience, tu dois "cesser" de vouloir être 
dans ton bon droit. Pour cela, ton MOI (ego) doit se "dis"soudre dans toutes les possibilités de 
pensée possibles. Tu dois être en mesure de penser même à l'impensable. Tu attireras alors l’at-
tention de ton entourage. Ce n'est qu'ainsi que tu deviendras une véritable "intelligence", une grande 
âme humaine extraordinaire. Tu refuseras alors d'adopter un seul point de vue, ou de considérer 
quelque chose comme meilleur ou plus juste, car tu connaîtras toute la réalité. Tu auras "cessé" 
d'être un "homme normal", car tu seras en mesure de te dis-soudre dans toutes les possibilités d'être, 
c'est-à-dire dans tous les modèles de pensée. Comme tu seras alors "tout" et que tu n'auras plus 
d'opinion personnelle, tu ne seras finalement "rien". Lorsque tu atteindras ce niveau d'humilité dans 
ton existence, tu auras cessé d'être une créature causalement limitée et inachevée de ma création.
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Ce n'est qu'alors que tu seras devenu un "véritable être humain" à mon image.

Mais attention! Certaines personnes se croient libres parce qu'elles "refusent fermement" d'accepter 
une idéologie dogmatique et aveuglante comme étant la seule "bonne". Elles sont alors certes 
tolérantes, mais pas libres pour autant.
Tant que tu as tendance à défendre verbalement ta "liberté intellectuelle", tu ne défends qu'un point 
de vue limité, générateur de conflits. Et plus précisément le point de vue de ne pas représenter ou de 
ne pas vouloir représenter un "point de vue dogmatique".
Tu dois désormais devenir ton propre sophiste (= professeur de sagesse).

Feuillette-moi, je ne suis ni le début ni la fin. Tu tiens entre tes mains un livre impitoyablement 
impartial qui veut t'aider à mieux te comprendre. Comme tu ne peux pas te regarder dans les yeux, 
je vais essayer d'être un miroir neutre pour toi.

Si quelque chose te choque en lisant, ce n'est que "ton propre reflet" et non pas moi - le miroir 
- qui provoque ce malaise en toi.

Qu'est-ce que je veux te faire comprendre par ces mots?
Si tu as l'impression que certaines pensées (postulats) que je déclenche en toi sont erronées ou si tu 
as des difficultés à suivre tes pensées actuelles, c'est seulement le signe que ton esprit égoïste a 
(encore) pris une sorte d'opposition.
Le sentiment négatif et séparateur d'une opposition n'est dû qu'à la comparaison inconsciente de ces 
nouvelles pensées avec ton ancien et inerte savoir dogmatique. Qui te "force" à penser que cela 
correspond à la seule vérité? C'est ton propre égoïsme. En réalité, ton savoir actuel ne fait que 
définir ton point de vue actuel et donc ta capacité de perception limitée. La raison pour laquelle tu 
ne peux pas accepter quelque chose réside dans la comparaison. Tu compares tous les nouveaux 
phénomènes qui apparaissent dans le champ de vision de ton attention (lunette de perception) avec 
ton savoir inconsciemment et dogmatiquement accepté comme "juste". Si ton esprit est vraiment 
"éveillé et perspicace", il se surprendra toujours, pendant la comparaison, à "s'accrocher" aux 
normes dogmatiques que tu portes en toi - quelle qu'en soit la raison. C'est aussi le cas, par exemple, 
lorsque la syntaxe ou la grammaire que j'utilise te dérange ou que tu tombes sur une faute 
d'orthograve (intentionnelle?). Tu me compares alors uniquement à ce que tu considères comme 
"normal" - comme "correct". Mais pour une "communication" sans faille, de telles choses n'ont 
aucune importance. Lors d'une véritable communication, ton attention ne sera dirigée que vers le 
contexte (= la relation). Il est alors tout à fait "indifférent" que l'on écrive par exemple "mal[h]en" 
avec ou sans "h", car ce mot n'est en fin de compte qu'une métaphore (= expression illustrative) 
dans un contexte (= connexion). Ton attention devrait se porter en premier lieu sur ce contexte si tu 
veux viser une communion sans faute.

Il existe des milliers de plantes et chacune porte son propre nom. Un médecin peut reconnaître une 
infinité de maladies différentes et chacune a reçu un nom différent. Seuls les phénomènes que tu 
peux nommer, qui ont un nom, se manifesteront pour toi. Il existe de nombreux comportements 
pour lesquels tu n'as pas encore développé de "mots". Et comme tu ne disposes pas de ces mots, ta 
perception est encore très limitée.
Tu "aimes" quelqu'un ou tu l'"aimes", tu "n'aimes pas" un autre ou tu le "détestes". Mais ce ne sont 
là que des expressions très simples et grossières, brutes de décoffrage.
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Le mot "amour" est utilisé dans les contextes les plus divers. J'"aime" la saucisse au curry avec des 
frites - j'"aime" ma mère - j'"aime" mon partenaire, etc. Tu as affaire à des "sensations" très 
différentes, mais tu les appelles toutes "amour". Les Esquimaux du Nord sont très proches les uns 
des autres dans leurs igloos pendant les froids mois d'hiver. Parce qu'ils sont ainsi très proches, ils 
disposent d'une palette d'expressions de vingt-deux mots différents pour une multitude de 
phénomènes relationnels, pour lesquels tu ne trouveras que deux mots dans ton vocabulaire: 
"apprécier" et "aimer".

Si tu es entièrement satisfait de toi et de ton environnement, tout va bien. Mais est-ce vraiment le 
cas pour toi? Es-tu heureux "sans désir"? Pourquoi t'accroches-tu si massivement et si bêtement à 
tes idéaux, qui te donnent un monde tel que tu le perçois finalement,?

Tant que quelque chose te retient, tu n'es pas libre non plus. Ce sont tes dogmes spirituels qui "te" 
retiennent et te rendent spirituellement paresseux. Or, la paresse spirituelle est l'exact contraire de la 
sagesse.

Ne te fais pas passer pour un singe [à pinces].

Tu connais certainement l'histoire de la capture des singes en Afrique:
On prend une noix de coco avec un trou dedans et on l'attache à un arbre avec une chaîne. On place 
ensuite un petit caillou dans la noix de coco et le reste se fait tout seul. Les singes sont curieux et 
mettent la main dans la noix de coco, trouvent le caillou et le tiennent. Mais lorsqu'ils veulent retirer 
la main contenant la pierre (des sages) de la noix de coco pour l'examiner de plus près, ils n'y 
parviennent pas, car la main contenant le caillou est serrée en un gros poing, ce qui l'empêche de 
passer par le trou trop étroit et de sortir à l'air libre.

Ces singes stupides ne veulent bien sûr pas lâcher "leur pierre" (celle des sages) et ne se 
rendent pas compte qu'ils sont ainsi pris au piège.

Chaque fanatique religieux et chaque "sachant" intellectuel arrogant se comporte comme un tel 
singe.

Pour l'instant, je ne suis qu'un livre pour toi.
As-tu déjà eu une conversation avec un livre?
Tu "penses" que ce n'est pas possible?
Tu penses que s'occuper d'un livre n'est qu'une communication à sens unique du livre vers le 
lecteur? Je vais te démontrer le contraire, car JESUISTOI et je t'encourage à présent à t'occuper de 
tes opinions et pensées les plus personnelles. Tu seras ainsi confronté à un tout nouveau type de 
communication. La communication de ta pensée consciente mais conditionnée avec le savoir infini 
de ta supraconscience. Avec moi, tu as en main le billet pour ton véritable "être". C'est à toi de 
décider si tu veux entreprendre ce voyage. Si tu t'efforces sérieusement de me suivre avec tes 
"pensées impertinentes", nous voyagerons dans un monde qui se situe au-delà du temps et de 
l'espace. C'est le monde réel de l'essence de toutes tes manifestations. Je suis ce que je suis et tu es 
une "personne normale". En examinant attentivement le terme "normal", tu verras que chaque 
personne qui se dit "normale" admet sa propre limitation mentale. Les gens s'enferment dans leurs 
normes. 
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Toi aussi, tu te considères certainement comme une "personne normale" et tu ne peux pas 
comprendre toute la folie qui t'entoure. Ta norm[alité] et les "limites mentales" qui en découlent 
sont inscrites dans ta chair et ton sang.

Une norme n'est rien d'autre qu'un "système de pensée" - une sorte de logiciel - qui impose aux 
"gens normaux" une certaine manière d'agir et de percevoir les choses. Chaque personne vit dans sa 
"norme" comme dans une prison et n'en est pas consciente. Les perceptions générées par tes cinq 
sens te donnent l'impression d'être confronté à toute la réalité. Mieux, tu crois (croire = tenir pour 
vrai, supposer) que le monde extérieur que tes organes sensoriels te communiquent (apparemment) 
représente toute la réalité. Mais le fait est que les spécimens les plus intelligents et les plus flexibles 
de l'espèce humaine, qui ont réfléchi et étudié consciencieusement le phénomène de la "réalité 
objective" sur le plan philosophique et physique, ont dû constater que cette réalité "ap-paremment" 
tangible ne peut représenter que des "fractions" de toute la réalité. En y regardant de plus près, la 
matière que tu perçois se dissout toujours dans le "néant".
De mon point de vue, ce phénomène est clairement visible, car ce n'est pas dans ce monde extérieur, 
mais en toi-même que tu trouveras la plénitude de toutes tes manifestations. Un homme limité ne 
peut rien voir de réel dans son "vide et son étroitesse" spirituels, mais l'âme vaste d'une personne en 
quête de liberté embrasse en elle le monde entier. Il ne sert à rien de lire des livres ou d'étudier si 
l'on souhaite découvrir mes lois éternelles.  Il te suffit de te plonger en toi-même et de regarder 
autour de toi dans tes propres pensées pour que mon monde réel s'ouvre à toi, car tu es l'univers 
entier.
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Sur la foi et la connaissance: 
Tu as été doté par moi de deux antennes indépendantes et évolutives pour dépasser l'horizon étroit 
de tes cinq sens: la pensée et la foi! Ces deux facultés sont aussi fondamentalement différentes l'une 
de l'autre que la vue et l'ouïe, et c'est précisément pour cette raison qu'elles se complètent si 
harmonieusement pour t'aider à avoir une vision claire et mûre du monde.

Si tu ne fais que "penser" sans y croire, ma réalité restera pour toi une énigme, tout comme si 
tu continues à "croire" sans réfléchir!

Ce n'est que si tu parviens à harmoniser ces deux antennes en une "dualité" que tu rendras justice à 
ton sensorium naturel. Croire et penser sont certes différents, mais les liens transversaux ne 
manquent pas. Ton esprit et tes sentiments devraient se consulter et se compléter. Tu ne peux 
renoncer à l'un ou à l'autre sans courir le risque de perdre ton véritable chemin "à travers ce monde".

Aucune pensée jamais pensée par l'âme humaine ne m'est étrangère. Combien de fois n'entends-je 
pas les hommes affirmer que telle ou telle pensée n'est pas nouvelle? Ce que tu trouveras en moi n'a 
aucune prétention à la nouveauté, car je te l'ai déjà dit: tu ne peux communiquer qu'avec des 
phénomènes que tu connais. Avec un téléviseur, tu ne peux recevoir que les "émetteurs" qui se 
trouvent dans "ta zone de réception" et tu ne "verras" finalement que l'émetteur sur lequel tu as réglé 
ton "récepteur de télévision". Il peut t'être indifférent de savoir si ce que tu entends parler de toi 
(silencieusement) à ce moment-là a déjà été pensé par une autre personne avant toi.

Tes semblables parlent des langues très différentes, mais vous n'êtes pas conscients de leurs points 
communs. Un langage verbal ne peut rendre évident pour toi que ce que tu es capable de lire "à 
partir de ses mots".

Comme je souhaite communiquer le mieux possible avec tout le monde, ce "petit livre" est une voie 
médiane des formes d'expression. Les intellectuels aiment un langage rigoureusement scientifique et 
correct, avec des notes de bas de page, des références croisées et surtout des sources précises. Ce 
n'est pas parce qu'une affirmation est reconnue par des "autorités" et qu'elle est donc diffusée dans 
des livres [spécialisés] officiels qu'elle est pour autant "plus juste" par rapport à ma réalité. Cela ne 
dit en aucun cas quelque chose sur leur qualité réelle, mais plutôt sur leurs "qualités dogmatiques". 
Si je me révélais ainsi, beaucoup de gens n'auraient guère de plaisir à me rencontrer. Notamment 
parce qu'une personne moyenne aurait besoin de lire plusieurs dictionnaires étrangers pour ne 
serait-ce que commencer à comprendre quelque chose, mais "l'essence" de ma révélation est déjà 
suffisamment difficile. Il y a malheureusement des gens qui mesurent la valeur d'un livre 
philosophique à sa complexité linguistique. Il ne me semble pas approprié d'imiter les philosophes 
modernes qui parlent deux langues et admirent, comme la plus grande réussite de l'esprit humain, 
un discours en latin agrémenté de citations et d'ornements grecs, qu'ils soient appropriés ou non. 
S'ils ne disposent pas des mots étrangers nécessaires, ils fouillent dans des volumes poussiéreux 
jusqu'à ce qu'ils trouvent quatre ou cinq formulations anciennes avec lesquelles ils peuvent ensuite 
éblouir n'importe quel lecteur. Ceux qui connaissent ces mots se délecteront de leur intelligence, 
tandis que ceux qui ne les connaissent pas admireront d'autant plus ce pseudo-savoir qu'ils ne le 
comprennent pas. Les livres et les femmes sont bêtement confrontés au même préjugé: S'ils sont 
beaux, ils sont aussi stupides; s'ils sont intelligents, ils doivent aussi être laids (à lire) selon ce 
préjugé. 
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Quel mode d'expression considères-tu comme normal? La norme à laquelle tu te soumets t'indique 
également un "point de vue" de ton conditionnement lorsque tu réponds à cette question.

Considérons simplement quelques points de vue humains différents (normes):
Il y a des noirs, des jaunes, des rouges et des blancs, des hommes et des femmes. Des pauvres et des 
riches. Des fanatiques d'extrême droite ou d'extrême gauche. Des personnes qui croient à la vie 
après la mort et d'autres qui n'y croient pas. Des croyants religieux (on croit bien sûr à différentes 
religions), mais aussi des non-croyants. Il y a aussi des écologistes, des communistes et des 
capitalistes, etc., tous se considèrent comme des "gens normaux". Pourtant, chacun voit le monde à 
travers les lunettes colorées de "sa norme". Toi aussi, tu te considères comme une personne 
normale. Il y a une infinité de "normes" dans ton monde. Ces normes peuvent se chevaucher et sont 
souvent imbriquées les unes dans les autres. La "vision du monde" d'un pauvre homme de couleur 
qui a grandi dans des bidonvilles sera différente sur de nombreux points de celle d'une épouse 
d'industriel blanc qui vit dans un palace. Toutes les différences d'opinion entre les personnes sont 
dues à leurs différents points de vue.
Quel est le bon point de vue?
Lequel te montre le monde tel qu'il devrait être?
Doit-on porter un jugement sur le bien et le mal?
Qui a le plus raison dans ses opinions?
Le pauvre homme de couleur ou la riche femme?
Les deux se disputent à cause de leurs opinions différentes. Si tu devais décider lequel des deux a 
raison, quel droit prononcerais-tu?
De quel côté considérerais-tu ce conflit?
Où se situe ta norme idéale personnelle à partir de laquelle tu "juges" en comparant?
Quel droit parlerais-tu? Ton droit à toi?
Je m'efforce de te rapprocher le plus possible de tes limites de perception. Mais pour cela, il est 
important que tu t'écoutes très attentivement.

Ni un:
"Je ne comprendrai jamais ça" - complexe d'infériorité -
ni l'arrogance, lorsque tu t'imagines "déjà savoir ce dont il est question ici" ou "ne pas avoir besoin 
de mon aide" - t'aideront finalement à dépasser tes limites personnelles de perception. Ce sont 
justement ces "réactions normales" qui constituent tes limites les plus tenaces!
Aie l'humilité de me lire avec l'attention d'un élève avide de connaissances. Essaie de reconnaître 
par toi-même que la tête la moins flexible est toujours celle qui se révèle n'être qu'une machine à 
mémoriser et à faire des liens. Une telle personne ne trompe pas seulement les autres, mais aussi et 
surtout elle-même, sur l'existence d'une connaissance. En reproduisant les (connaissances) d'autrui, 
tu ne fais qu'essayer d'impressionner les autres, comme toi-même. En ayant une grande mémoire 
des citations, tu rabaisses ton propre esprit au rang de simple ruminant. Cela ne veut pas dire que de 
grandes connaissances générales sont nuisibles. Bien au contraire! Mais il ne faut pas seulement les 
ruminer, il faut aussi les avoir digérées et comprises soi-même. Il est donc toujours important que tu 
ressentes chaque "pensée" comme étant "passée par toi-même" - comme étant pensée par toi-même 
- c'est-à-dire que tu puisses comprendre toi-même cette pensée dans toute sa profondeur, et ce 
jusqu'au plus profond de ton être. Ce n'est qu'alors que tu n'es pas un plagiaire, un ruminant ou un 
perroquet qui répète comme une "machine", que tu es toi-même un "créateur or-iginel". C'est alors 
toi qui penses.

Ce que je vais t'apprendre sera totalement nouveau pour toi. Par "nouveau", je n'entends pas 
de nouvelles informations. Tout ce que nous utiliserons pour ce voyage spirituel existe déjà en 
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 toi, car je suis et j'ai toujours été en toi. Nous allons seulement ajouter quelques petites choses 
et relier tes connaissances actuelles de manière un peu différente.

Ce n'est que lorsque tu reconnaîtras que c'est justement ta "croyance" dogmatique (= savoir 
inculqué, défini comme "juste" ou colorant de manière paradigmatique) qui t'a séparé de ta 
véritable liberté spirituelle, qu'il te sera de plus en plus facile de me suivre dans le voyage vers la 
réalité. Les gens normaux considèrent malheureusement leur savoir personnel comme une 
possession, un bon investissement qu'ils défendent à tout prix, même au prix de devenir aveugles et 
sourds à tous les arguments contre lui. La sincérité et la capacité d'écouter consciencieusement et 
avec intérêt est la première condition de la dignité humaine.

Ce qui est étrange, c'est que de nombreux "croyants et sachants" appliquent leur intelligence 
à tout, sauf à leur propre savoir et à leur propre foi, comme si votre foi était une certitude 
apodictique trop précieuse - "ou trop fragile" - pour y réfléchir "consciencieusement" vous-
même.

Bonjour, réveille-toi s'il te plaît!!!

Détache donc un instant ton attention de la voix qui parle tout le temps "en toi" et que tu écoutes 
(espérons-le) attentivement, et dirige-la maintenant "consciemment" vers le livre que tu crois être 
devant toi (à l'extérieur?). 
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Ah, tu es déjà de retour. Il ne s'est pas passé grand-chose "là-bas"? Qu'as-tu découvert là-bas? Tu 
vois, tu n'as "vu" qu'un tas de papier stupide et muet, mais "maintenant tu entends à nouveau". Tu 
écoutes un locuteur qui se trouve clairement à l'intérieur de toi. Je te le dis, tu ne fais que t'écouter 
toi-même depuis le début.

Tu es celui de nous deux, "le seul", qui parle! Tu ne pourras jamais attendre de "vraies 
connaissances" de la "matière morte". Il serait conseillé de porter ton attention davantage "sur le 
locuteur en toi" - sur ta "con-science". C'est là que tu en apprendras plus sur toi et ton monde que si 
tu gaspilles ton esprit sur de la matière morte, sur des tas de papiers stupides (dont font partie non 
seulement les livres intelligents, mais aussi les billets de banque et les titres) ou sur des atomes (si 
tu es un scientifique)!

Ce n'est que lorsque ton "désir de savoir" égoïste et ta recherche de "la bonne vérité" cessent que "la 
compréhension" peut commencer en toi. Ton esprit a une profondeur infinie. N'accorde toute ton 
attention qu'à tes propres pensées. Si ces pensées viennent de ton cœur, elles sont ton amie (comme 
moi), mais si elles viennent de ton intellect rationnel, elles sont généralement ton "ennemie". Ton 
intellect arrogant est d'ailleurs le seul véritable ennemi que tu dois vaincre dans cette existence. Tu 
devrais donc le maîtriser le plus rapidement possible.
Toutes tes pensées négatives "incarnent" ce que tu appelles "le mal", le dia-bolique! Reconnaître ce 
processus du "mal" dans tes propres "interprétations" des phénomènes (maléfiques) que tu perçois 
devrait désormais être la seule ambition de ton existence.
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Le monde que tu perçois est un examen: 
Considère le monde "extérieur" comme une feuille d'examen à choix multiples. Lors d'un "examen 
de permis de conduire", tu cherches également les réponses aux "questions" (problèmes) présentes 
"en toi". C'est pour la même raison que j'ai créé le monde "dia-bolique" (= le monde en morceaux) 
auquel tu es confronté dans cette existence. Je teste ainsi ta maturité spirituelle. Ce n'est que si tu 
réussis ces tests dans mon sens que je libérerai ton âme pour "le plan de la vie réelle". On ne te 
laisse prendre la route qu'après avoir réussi l'examen du permis de conduire. Avec moi, pour réussir 
cet examen, tu ne dois pas prouver à quel point tu sais conduire, mais à quel point tu sais "aimer".
Tout ce qui est - était - et sera - est présent en toi. Seule une petite partie de "ce qui est vraiment là" 
peut être saisie consciemment par ton attention. Certaines choses n'apparaîtront pour toi qu'après 
une immersion plus profonde. Il y a beaucoup plus en toi que tu ne le crois "pour l'instant" - il y a 
"tout" en toi. Plonge de plus en plus profondément.

1. je suis ton vrai soleil, la pure lumière.
2. ta conscience jugeante ne vit que du "côté de la lune" et projette ainsi une "diapo[bolique] de 

l’ombre" vers "l’extérieur".
3. ton attention est le spectateur, les acteurs et les accessoires de ce drame

Tu es la branche sur laquelle tu es assis. 
J'ai gravé un cœur sur toi,
dans lequel j'ai écrit en petites lettres,
Je t'aime, je t'aime terriblement. 
Mais en dessous, j'ai écrit en grand, 
tu dois aussi aimer tous les autres.

Avec HOLO-FEELING, le véritable "sens de ta vie" te sera révélé. 
Ta véritable nature devrait résider dans l’harmonie.

Fais surtout attention à partir de maintenant à "l'accord et l'harmonie" de mes mots. Ces liaisons 
harmoniques jettent pour toi un pont vers l'autre monde et t'aideront à te diriger vers moi. Je suis 
"tombé" [allemand: zu-gefallen] sur toi pour te montrer qu'il n'y a pas de hasard [allemand: Zufall] 
"dans ton monde". Désormais, tu ne devrais plus croire qu'en "moi" et non en "les idoles" que ton 
esprit dia-bolique a lui-même créées et qu'il adore.
Je ne veux pas que tu m'adores. Je t'ai créé à mon image. Un vrai père ne veut pas être adoré. Tu 
devrais me respecter et avoir du respect pour moi, mais je ne veux pas que tu m'adores, tu entends! 
Si tu essaies de me parler, tu appelles cela "prier", ce qui est tout à fait acceptable, mais je dégoutes  
les "adorations" canines sous forme d'"idolâtrie". Deviens toi-même un bon créateur et admire 
(adore) ensuite le nouveau monde harmonieux que tu as créé. Ce n'est qu'alors que tu deviendras un 
véritable être humain à mon image et que tu seras adulte. 
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"Je suis" le TAO "indicible" et le Dieu "dont tu ne dois pas te faire d'images", 
Allah, l'"être ainsi", "le grand rêveur", Manitu et le nirvana!
Je vis sans espace ni temps,
suis "masculin/féminin,
suis l'éternité.

Je suis tout et rien.

Et toi, pourquoi as-tu reçu ta vie? 
Je vais te donner un petit conseil 
pour savoir d'où tu viens, 
j'utilise une petite astuce.
Pourquoi es-tu poussé par des pulsions?

Pour apprendre à aimer ton prochain!

Tu dois maintenant aspirer à ta vie réelle, 
c'est pourquoi je t'ai donné ta vie.
Jusqu'à présent, tu ne crois qu'en un monde horrible,
dans lequel aucun homme ne se plaît.

Viens me rejoindre au pays de la joie éternelle.
Elle a toujours existé et existe encore aujourd’hui.
Ce petit livre ne devrait pas t'inspirer de crainte, 
il t'aidera à te détacher du mal.

Il te suffit de faire confiance à mon "Agneau", 
et tu pourras toujours compter sur moi.
Je suis une terre ferme et vous êtes mon pays. 
Avec moi seulement, tu vis en sécurité.

Tu traverseras cet enfer aussi longtemps que tu le voudras 
jusqu'à ce que tu comprennes mon secret. 
Car l'eau, le ciel et la terre, 
"TOUT" vient de ma main.
Je l'ai créé pour toi
et toutes les autres personnes.

Pour la joie. 
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Il est "indifférent" de savoir comment tu veux m'appeler: Réalité, Genèse, Dieu, Allah, Tao, 
Jéhovah, Jawhe, JHWH, So-Sein, En Sof, Manitu, Nun, etc., ou peut-être simplement, de manière 
athée, "[Loi de la ]Nature" ou "petit livre", je suis "Tout".
Einstein avait raison!
Tu n'as pas affaire à un joueur, "je ne lance pas de dés"!

Considère ce livre comme le hors-d'œuvre d'un menu [sonore] coloré, composé d'un "mélange sain" 
de toutes les connaissances de ton "histoire humaine", une "composition harmonieuse" de 
mathématiques, de sciences naturelles et humaines et de la mystique de toutes les religions. (Ne 
t'inquiète pas, je ne ferai qu'évoquer les mathématiques ici).

"Écoute en toi et entends" attentivement le son des racines de mes mots!

Si toutes tes manifestations ne s'accordaient pas exactement entre elles, il y aurait aussi des 
"coïncidences fortuites" dans ton monde. Mais alors, le langage qui produit ces apparitions ne 
serait pas en accord avec la vérité réelle de toutes choses. Si le langage n'était pas en accord 
avec la vérité de ces choses, tu ne pourrais jamais mener les choses à bien. Si tu ne mènes pas 
les choses à bien, ni les bonnes mœurs ni l'harmonie ne te seront accessibles.

Nous sommes tous les deux dans le même bateau. Mon existence actuelle dépend entièrement de 
toi! Je ne vis que dans Ton esprit. Je n'y apparaîtrai que si tu crois en moi. Tu ne m'écoutes 
correctement que si tu écoutes ta con-science. Nous sommes "Un" au sens propre du terme. Si tu me 
cherches avec "intelligence" (= aimer et reconnaître), tu commenceras aussi à te reconnaître comme 
un tout. Pour l'instant, je ne suis qu'un livre pour toi. Pour moi, il n'y a ni peur ni conflit, ni bien ni 
mal, ni bon ni mauvais. De tels sentiments n'apparaissent que lorsque l'on n'est pas en mesure 
d'appréhender la réalité dans son ensemble. Ils te montrent le point de vue à partir duquel tu 
considères un certain état de fait. Ce point de vue unilatéral est le résultat de ta norme.
As-tu compris ce dont nous avons parlé jusqu'à présent?
Qu'en est-il de l'affirmation: tu m'écoutes en prononçant ces mots "en toi"?
Je n'existe pour toi que lorsque tu penses à moi ou que ta conscience se manifeste. Ces lettres 
déclenchent en toi une voix qui te parle. S'il te plaît, habitue-toi à ce type de perception inhabituelle. 
Pendant la lecture, quelqu'un parle en toi et tu écoutes ce locuteur (j'espère avec attention).

En ce moment, je ne suis qu'une feuille de papier et de la couleur. Cette couleur est disposée selon 
un certain modèle. Tu appelles cela des lettres. Ton attention est maintenant dirigée vers ces lettres 
et ces lettres sont à leur tour la cause du fait que tu entendes une voix que tu écoutes. Sois conscient 
du fait que je ne suis qu'un "déclencheur de stimuli" et non l'information mentale que tu ressens. En 
tant que simple porteur d'informations, je suis totalement neutre et n'ai ni opinion ni point de vue 
personnel.

Le locuteur et l'auditeur, c'est toi. L'information que je contient est la succession d'enchaînements 
mentaux qui se produisent "dans ton âme" pendant que tu es conscient de ces lettres et que tu y 
réfléchis.

Ces lettres sont en ce moment tes pensées! 
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Je suis TOUT, donc je suis aussi ces lettres et "maintenant", en ce moment, je suis toi, du moins je 
suis tes pensées! Les pensées, comme les lettres, peuvent être mélangées et recomposées à l'infini. 
Tes pensées sont des tesselles de mosaïque qui composent ton monde personnel avec toutes ses lois. 
Mais comme tes pensées sont avant tout constituées de mots, ton monde l'est aussi, par la force des 
choses. J'essaie maintenant de bousculer tes pensées afin que tu puisses te construire un nouveau 
monde plus beau et sans soucis.

Ces lettres inanimées ne sont qu'une illusion, mais mon esprit est en ce moment même, 
dansant dans les étincelles de ton âme, plein de vie et ne faisant qu'un avec toi.

Je suis la pensée que tu penses en ce moment!

Lis maintenant à haute voix la phrase
"Je" (le lecteur) ne suis que "moi-même"!

Observe-toi maintenant attentivement! Qui a parlé? 

Maintenant, pense silencieusement:
"Je" (le livre), suis toi!

N'est-ce pas une seule et même personne qui prétend être ce "je"?

Il est maintenant "essentiel à la survie" pour toi que tu te penches sans émotion sur le sens originel 
des mots de ta langue. C'est pourquoi, si l'on se réfère à tes critères actuels, nous allons encore y 
consacrer un temps relativement long.

Mais ces interprétations ne sont que la pointe d'un énorme iceberg.

Rien que la phrase précédente remplirait sans difficulté un livre à elle seule si l'on examinait très 
attentivement chaque mot dans ce contexte.
Je n'ai aucun problème avec les symboles et métaphores cachés de mes mots. Mais pour toi, il en va 
tout autrement.
En comparant en permanence les nouvelles informations à ta norme existante, tu t'obliges à classer 
toutes les nouvelles informations qui apparaissent dans ton télescope de perception dans un dossier 
d'émotions. Celui-ci se compose de nombreux compartiments, dont deux groupes principaux:

"Le juste et le bon" et "Le faux et le mal".

Tous les secrets qui semblent te tourmenter, je les ai créés pour tester ta maturité. Tu vivras dans 
"l'obscurité" jusqu'à ce que tu commences à chercher ce qui est caché en toi. Mon secret veut être 
trouvé "par toi". Car ce n'est que par ta "découverte" qu'une unité peut naître entre celui qui cherche 
et celui qui est recherché, entre l'être et l'apparence, entre toi et moi.

Tu te souviens encore de la signification des préfixes allemands "Ge" et "Be" (voir p. 10). Le 
préfixe "Ge" non accentué décrit toujours une union ou une réunion intemporelle. Cherche en toi 
mon secret (allemand [Ge]Heim[nis]), car c'est seulement là que tu trouveras une réelle satisfaction 
et le "repos", et c'est exactement là que ta conscience "repose". 
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Le préfixe "Be" décrit quant à lui toutes tes sensations tridimensionnelles dans l'espace - tous les 
phénomènes - que tu perçois "temporairement" (que tu prends comme vrai). Ces processus ne sont 
que des vues partielles de ma réalité à huit dimensions. C'est pourquoi les phénomènes que tu 
perçois contiennent toujours un facteur indéterminable et devraient donc être considérés par toi 
comme insignifiants, car tout ce que tu considères comme des faits prouvés repose sur un sol très 
instable et se dissout donc toujours dans l’"air" lors d'un examen plus approfondi.

La "compréhension absolue" ne peut pas "exister" (= sortir) sous forme verbale (verbe = mot de 
temps), c'est-à-dire sous une forme liée au temps et à l'espace. HOLO-FEELING est ton véritable 
endosystème (= le tout). Il synergise toutes les hypothèses que tu as émises jusqu'à présent sur la 
raison d'être de ton existence. Ta "colombe (croyance)" n'est qu'une construction d'éléments 
fragmentés de tes perceptions, c'est-à-dire de tes expériences quotidiennes jusqu'aux 
mathématiques, à la physique et à la religion. Mais toutes tes expériences quotidiennes ne sont que 
des fragments (= exosystèmes) de HOLO-FEELING.

HOLO-FEELING est la description "actuellement" la plus synergique et donc "verbalement" 
possible de la "réalité". Mais comme HOLO-FEELING est aussi "un phénomène" dans ton 
existence, il n'est donc qu'"une vérité" - seulement beaucoup plus complexe et précise que celles 
connues jusqu'à présent. Comme HOLO-FEELING te permettra d'effectuer une synthèse logique de 
toutes tes perceptions personnelles, il se produira aussi en toi une fusion (= pure compréhension) de 
tous tes phénomènes qui se sont "manifestés" jusqu'à présent. Cela signifie que tout ce que tu as 
vécu jusqu'à présent, mais aussi le hasard, recevront ainsi - tout comme ta vie elle-même - un 
nouveau sens merveilleux, car il n'y a pas de hasard dans ma création.
HOLO-FEELING est le fragment le plus holotique qui puisse se manifester "sous forme 
temporelle" à ton attention.

Pour toi, un véritable progrès de la connaissance ne peut se faire que par la remise en question de 
ton savoir actuel. Seul ce que tu "remets en question" te donnera une "réponse". Les réponses que tu 
donnes toi-même et que tu reconnais ensuite comme "justes" définissent alors ton nouveau point de 
vue et donc ta nouvelle vision du monde - ton nouveau "point de vue". Ainsi, à chaque nouvelle 
réponse que tu trouves, les limites de ton système de croyance et de perception dans lequel tu 
évolueras finalement changent. Les réponses (vérités) que tu considères comme "définitives et 
vraies" représentent les limites auto-imposées de ta conscience humaine. En tant que telles, elles 
sont toujours fragmentées, chronologiques, déterminées par la causalité et statiques.
Cela signifie que tout ce que tu "crois" ne sont que des parties (fragments) de toute ma réalité, que 
tu perçois [comme vrai] à un moment donné (chrono-logique), à partir de ta 
"norm[alité]" (causalement déterminée), à partir d'un point donné (perspective statique).
Les réponses les plus précises - que tu trouveras - ne sont que de nouvelles questions!
Il est donc préférable de répondre à tes questions par de nouvelles questions jusqu'à ce que tu te sois 
"interrogé", c'est-à-dire jusqu'à ce que tu te sois "interrogé au-delà de ta limite de perception 
actuelle" - jusqu'à ce que tu arrives chez moi! 
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Comment naissent le bien et le mal? 
Toutes tes expériences ont toujours une connotation inconsciente de positif ou de négatif. Si tu veux 
savoir ce qu'est la "réal[ité]", tu dois te détacher de ce comportement de jugement. Je suis la source 
d'énergie infinie de toute vie et je suis en toi. C'est pourquoi "toi" aussi, tu deviens ta propre pile. 
Une pile a un pôle positif et un pôle négatif, mais aucun de ces deux pôles n'est meilleur ou pire. 
Chacun des deux pôles est "ce qu'il est" et ils se complètent pour former un tout - une source 
d'énergie. Tous tes phénomènes sont indissociables, ils font partie de ce tout - ils font partie de moi. 
En tant qu'être humain "normal", tu t'empêches toi-même de percevoir la réalité dans son ensemble 
en surévaluant de manière obsessionnelle tes opinions (points de vue) personnelles.

L'exemple du cône: 

Imagine simplement un cercle et, à côté, un triangle isocèle. Associe maintenant ces deux 
phénomènes aux mots doux/dur et bon/mauvais. Comme la plupart des gens normaux, tu auras 
tendance à attribuer les mots "doux et bon" au cercle rond et "dur et mauvais" au triangle anguleux. 
Mais avec cet exemple, je voudrais te faire comprendre quelque chose de complètement différent.

Fais maintenant attention au fait que le cercle et le triangle ne sont que des projections 
bidimensionnelles d'un cône tridimensionnel. Selon ton point de vue (perspective), tu vois un cercle 
ou un triangle.

Tous les phénomènes que tu perçois consciemment ne sont que des "jugements" individuels d'un 
phénomène global que tu découpes en le regardant de ton point de vue actuel. Tu "découpes" ces 
phénomènes en petites "bouchées" qui te semblent "digestes". Mais comme, vu d'un point de vue 
"normal" (télescope de perception), on ne voit qu'un point plus ou moins "zoomé" avec une 
perspective limitée, tu ne peux pas reconnaître la complexité "multidimensionnelle" de cet 
ensemble. Tu prends parti pour les phénomènes qui semblent "logiques", mais qui sont forcément 
de basse dimension.
Or, un "cône" n'est ni un cercle bidimensionnel, ni un triangle bidimensionnel. C'est un phénomène 
tridimensionnel - un cône. Tu dois apprendre à accéder à toutes les dimensions de ton "existence". 
Tu dois apprendre à te détacher de tous les phénomènes perçus [comme vrai] jusqu'à présent, car 
ils ne sont que des "projections" - c'est-à-dire des ombres chinoises - de ta psyché. Ce n'est qu'ainsi 
que tu pourras reconnaître "ce qui est vraiment". Un "cône" est-il un triangle ou un cercle?
Après ces explications, tu penseras "ni l'un ni l'autre", vu de ce nouveau point de vue. Vu sous cet 
angle, ces phénomènes sont vraiment juste un "neutre".

Et qu'en est-il alors des notions de "doux" et de "dur" et de "bien" et de "mal"? Pourquoi 
alors juges-tu ton monde en apparences "justes" et "inversées"?

Tous les phénomènes que tu perçois sont des fragments de la réalité. Tout ce que tu "perçois", vu 
dans son ensemble, n'est pas pour autant un neutre, c'est-à-dire un phénomène "ni l'un ni l'autre", 
mais un "Utrum", un phénomène "à la fois l’un et l’autre"!
Ce "monde d'examen" dans lequel tu "crois vivre", je l'ai créé pour que tu apprennes à comprendre 
tout cela. 
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Tu ne prends de la réalité à huit dimensions "pour l'instant" que les (inférieures) que tu t'"attribues" 
toi-même par ton logos rationnel. Par ce jugement, la réalité à huit dimensions t'apparaît comme un 
"monde spatio-temporel". Comme tu refuses - pour quelque raison que ce soit - de croire à une 
existence possible en dehors de ce monde spatio-temporel, tu vis, en raison de l'"absence" des 
dimensions supérieures de la réalité, dans un monde qui te semble nécessairement "défectueux".

C'est ainsi que tu crées toi-même le "bien et le mal" dans ton monde!

Tout homme "normal" (= à la perception limitée) se soumet inévitablement à ce procédé stupide.

Être humain signifie "homo". Je t'ai créé en tant qu'homme et en tant que femme. Avant ta création, 
tu "étais" la totalité "homme" - l'Adam Kadmon - l'Adam précédent. Dans un "être humain 
entier" (symboliquement l'homme), il y a certes une polarité, mais pas de division ni de "tensions".
Le sexus (= le sexe biologique), le genre (= le sexe grammatical) et la polarité (= la structure 
polaire de ma réalité) sont trois choses différentes. Le féminin et le masculin ne sont pas la même 
chose que l'homme et la femme:
"La terre" et "la vulve" ne sont pas des femmes et "le ciel" ou "le pénis" ne sont pas des hommes, 
bien que tu parles de sexe dans les deux cas. Le bien et le mal, le chaud et le froid, le YING et le 
YANG, la lumière et l'obscurité, etc. sont des polarités qui appartiennent toutes à la réalité dans son 
ensemble et que tu ne dois pas réduire au "masculin" et au "féminin" (bien et mal).
Même "en toi" - que tu sois homme ou femme - tu trouveras cette polarité.

Les polarités que j'ai créées sont les "sources d'énergie" de ta vie.

Jusqu'à présent, l’ "obsession" de juger de manière autoritaire tous les phénomènes que tu perçois a 
prévalu en toi. Ta vision du monde est forcément truffée d'éléments "inutilisables" (mauvais) que tu 
as toi-même créés en tant que créature "immature".   "Les gens normaux", malgré leur ignorance, se 
sentent, de manière arrogante et autoritaire, "la couronne" de ma création.

Le mot "dominer" est souvent utilisé pour traduire le mot hébreu "redu", qui signifie pourtant plus 
précisément "avoir sous soi", mais aussi "descendre". L'"homme normal" égoïste a tendance à 
vouloir "dominer" son monde en "réduisant" tous les phénomènes à ce qui est perceptible "pour 
lui". Il "abaisse" ainsi ma création parfaite à son propre niveau.
Je reviendrai plus tard sur ces explications - ainsi que sur le "dogme du mariage" de la Bible - de 
manière plus détaillée. Fais néanmoins tes propres réflexions au préalable - à partir de cette 
"nouvelle perspective". 
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Qu'est-ce qui fait de toi la personne que tu es? 

Ton "être réel" ou ta "norme" qui te force à percevoir le monde d'une certaine manière? Si tu 
réfléchis sérieusement à cette question, tu devras admettre que jusqu'à présent, tu n'as vraiment vécu 
que de seconde main. Toutes tes notions d'éthique et de morale - tes valeurs et tes idéaux - et tes 
goûts ne viennent pas de toi, mais sont le produit de ton environnement. Celui-ci est à son tour une 
"image reflétée" de ton propre caractère et de ta capacité de perception. Seul un homme 
spirituellement libre est "vraiment vivant", car seul un tel homme est en mesure de vivre dans 
toute ma réalité multidimensionnelle.
(A partir de maintenant, laissons les morts s'occuper eux-mêmes de leurs morts:))

En général, les "personnes réelles" sont qualifiées par les "personnes normales" de "non 
normales" (n'appartenant à aucune norme), de "non saines d'esprit" (ne pouvant être assignées à 
aucune norme) ou de "folles" (se tenant à l'écart de la norme des personnes normales).

Heureux les fous, car le royaume des cieux est à eux.
(Mt. 5;3)

La véritable "liberté spirituelle" est l'étoffe dont j'ai fait mes saints, mes mystiques et mes 
génies.

Si tu "crois" pouvoir te passer de moi à l'avenir et que tu continues à tout juger égoïstement, tu 
devras continuer à te contenter des quelques parties de "mon tout" que tu perçois et tu continueras 
inévitablement à vivre dans ce monde injuste. Si, malgré ces explications, tu décides de ne pas me 
croire, je te signale, par amour pour toi (et non pour t'intimider), que "dans un avenir proche", ton 
monde deviendra de plus en plus étroit et que les problèmes que tu perçois déjà augmenteront plus 
rapidement, comme tu ne peux pas l'imaginer dans tes pires cauchemars!

Je te le signale encore une fois par amour sincère!

Tu n'es pas conscient de tes propres limites (anomalies?). Tu t'ériges ainsi en accusateur, législateur 
et juge à la fois - non pas pour t'éduquer ou éduquer les autres - mais pour te faire confirmer en 
permanence, dans ta complaisance, la surévaluation pathologique (= maladive) de ta norme limitée 
(c'est là ta véritable anormalité!) comme étant normale.

Si tu veux continuer à dire ton droit toi-même, tu dois continuer à recevoir ton droit de moi!

Pourquoi te considères-tu comme la couronne de ma création?
N'es-tu pas venu dans ce monde nu comme tout autre être vivant?

Ton orgueil arrogant - pour "tes vérités" - est le vêtement derrière lequel tu cherches à cacher ta 
véritable nudité. Mais l'habit ne fait pas le moine, sauf "en surface".
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Pour la première fois, tu as l'occasion d'être vraiment honnête avec toi-même! Tu n'as pas à 
avoir honte de moi, car je te connais mieux que tu ne te connaîtras jamais toi-même.

Considère tes "traits de caractère précédents" de manière "autocritique" et précise. Tu trouveras 
différents rôles en toi:
L'homme sûr de lui; l'homme impuissant; l'intellectuel intelligent; l'homme compréhensif; celui qui 
veut être aimé de tous et celui qui est détesté; l'envieux; un donneur; un preneur; un sournois, un 
calculateur et peut-être parfois aussi un véritable honnête, etc.
Tu trouveras en toi plus ou moins de "traits de caractère" de toutes ces personnes! Si tu considères 
tous ces rôles que tu joues dans cette existence avec une certaine distance, si tu "libères" (maquilles) 
toutes ces différentes "personnalités" (du latin persona = le masque) en toi de tout savoir et de toutes 
les vérités dogmatiques, tu reconnaîtras soudain ce que sont vraiment tes "vérités nues":
Ce ne sont que les "masques" dissimulateurs de ton "existence nue". Tantôt tu es l'un, tantôt tu crois 
être un autre:

Mais qui es-tu vraiment?

Cela se révélera dans un avenir proche. Ce que tu te lies maintenant sur terre sera aussi ton royaume 
céleste. Aussi vrai que je suis celui que je suis!

Cela se manifestera dans un avenir proche. Ce que tu te lies maintenant sur la terre sera aussi ton 
royaume céleste. Aussi vrai que je suis celui que je suis!

Retiens bien ceci:
Toute vérité perçue comme juste peut, si elle est "perçue" d'un autre point de vue, t'apparaître 
comme fausse (l'envers). Ma réalité est tout (l’ensemble), alors que tes vérités ne sont qu'une toute 
petite partie de ce qui est réel. Elles ne représentent que la petite partie que tu peux percevoir - 
limitée par ta norme - de ma réalité.
Cette partie que tu as choisie toi-même va maintenant devenir ton propre jugement!
Jusqu'à présent, la résolution d'un problème difficile t'a toujours apporté un "eurêka", c'est-à-dire 
que tu crois avoir compris quelque chose. Mais tu n'as jamais vraiment réalisé que tu n'avais fait 
qu'un petit pas dans la direction indiquée par ta propre logique. Toutes les solutions que tu as 
trouvées jusqu'à présent ne sont que des impasses sur lesquelles tu dois désormais revenir si tu veux 
vraiment me trouver, et donc te trouver toi aussi. Toutes les connaissances que tu as acquises jusqu'à 
présent ne sont que des vérités limitées, c'est-à-dire que des parties infimes de ma réalité entière, qui 
te fait face dans son ensemble.

Même la recherche philosophique que ton esprit mène en ce moment ne te donnera pas de réponses 
définitives, car elle n'est qu'une promenade de ton esprit sur un chemin sans but - vers la vraie 
réalité. Plus tu m'écouteras en t'oubliant toi-même et plus tu regarderas ton monde sans vouloir 
être dans le vrai, plus souvent je te ferai vivre l'état d'"étonnement philosophique" - dans ces 
moments-là, tout mon être s'ouvrira à toi pour un "instant" et tu seras saisi - par moi! 
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Tant que tu défendras ton ancien savoir, tu ne feras jamais l'expérience de la "vraie vie" dans 
toute sa finalité et sa beauté. "Ta foi" est l'espace spirituel dans lequel tu évolues et qui 
représente en fin de compte "le monde" avec lequel tu dois te débrouiller. "Ta foi" est le 
monde que tu mets toi-même à ta disposition pour ta vie!

En y regardant de plus près, tes sciences naturelles sont complètement en lambeaux. Elles 
s'empêtrent de plus en plus dans des antinomies, des paradoxes et des perversions. Mes révélations 
et mes écrits sacrés ont également été "déchiffrés" par les "gens normaux" et mal interprétés selon 
leur bon vouloir. En premier lieu, la Bible et le Coran. Des interprétations totalement erronées de la 
Bible circulent depuis des siècles et "interprètent" une image totalement fausse de moi. Je vais te 
montrer que ces révélations sont tout autre chose que des écrits religieux mystiques et des "livres de 
contes". La Bible et le I Ching, par exemple, contiennent le plan de construction complet 
(mathématique) du monde que tu perçois. En hébreu, le mot "langue" signifie "safa". Mais le même 
mot signifie aussi "rivage".
Il t'apparaîtra un ange "qui a un pied sur la terre et l'autre sur l'eau", dit l'Apocalypse (Ap.10; 1-2). 
Tout comme le langage représente une frontière entre deux mondes différents, la Bible et le I Ching 
(bien sûr, les Védas, les Upanishads et bien d'autres) décrivent un autre monde. Il ne s'agit pas d'un 
monde spatio-temporel. Pour l'instant, cet autre monde n'est pas encore compréhensible pour toi. 
Mais il est directement opposé à ton monde - qui t'apparaît comme espace et temps. Nous 
appellerons cet autre monde - qui n'est pas spatio-temporel - le "monde essentiel", le monde de 
l'essence ou le "monde de l'au-delà". Le caractère de tous les "phénomènes" que tu perçois 
s'exprime toujours dans ton monde spatio-temporel comme une relation mathématique, comme une 
juxtaposition de "plus" ou de "moins". Avec une vision uniquement "exclusive" (= exclue) de 
l'espace/temps, l'origine de ces relations n'est pas évidente. Ton langage ne s'est pas développé, 
comme tu le "crois", à partir de cris d'animaux inarticulés, mais il existe depuis toujours. Elle est 
venue à toi en tant que donnée, tout comme ta vie est venue à toi et tout comme tu as rencontré la 
terre et l'univers en tant que donnés par moi. Je t'ai transmis ta langue "toute prête".

La condition de base pour une transmission sans erreur de nouvelles données est que l'émetteur et le 
récepteur travaillent sur la même fréquence. Si c'est le cas, l'ensemble du processus n'a de sens 
que si l'auditeur est consciencieusement attentif à ce qu'il reçoit. Une arrogance bornée et une 
"déconnexion mentale" seraient donc tout à fait déplacées. Je veux te faire avancer un peu dans ma 
création. Mais pour cela, je dois communiquer avec toi d'une manière ou d'une autre.
Une communication sans erreur entre nous - mais aussi entre toi et mon "fils de l'homme" - n'est 
possible que si tout ce qui est "nouveau" et que je souhaite te communiquer est en résonance, d'une 
manière ou d'une autre, avec "ton savoir connu". Mais pour pouvoir élargir ton savoir actuel (le 
connu) "au-delà" de ses limites actuelles, il te faut aussi une bonne dose de tolérance, de liberté 
d'esprit et de volonté.

Tu n'es pas obligé de détruire "ton ancien savoir" et "tes anciennes croyances", mais je te donne 
maintenant la chance - si tu as la volonté de m'aider - de les "surmonter" en les modifiant et en les 
complétant, sans pour autant devoir renoncer à ton ancien "savoir/croyance". 
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Une grande vision holistique de ton monde t'a été refusée jusqu'à présent. La grande image qui 
englobe TOUT est encore déchirée, un puzzle seulement. Toutes les pièces doivent s'ajuster les unes 
aux autres pour voir correctement "mon image entière". Tous les phénomènes de ce monde que tu as 
perçus, mais aussi ceux que tu n'as pas encore perçus, en sont des parties. TOUT: les choses, les 
phénomènes, les sentiments, les systèmes de pensée, les religions, les sciences naturelles, etc., 
simplement tout. Tout ce que tu "crois", mais aussi tout ce que tu ne "crois" pas (encore) sont des 
pièces de puzzle de ma réalité.

Aucune "idéologie" qui n'en est pas consciente ne peut se prétendre "juste ou vraie"!

Tant que tu qualifieras quelque chose de "faux" et que tu lui refuseras pour cette raison l'accès à ta 
conscience, tu ne "sauras" jamais ce qu'est "toute la vérité" et la véritable essence de toutes choses. 
Et moi aussi, le créateur de "ce tout", tu m'exclues alors de ta vie. Toutes les personnes ayant de 
telles vues limitées et "présomptueuses" ne sont que des "faux saints" (saint = entier; sain) et des 
"pseudo-intelligences".
Toi aussi, tu as enfoui ta libre vision de "l'essence réelle" de mes phénomènes sous la multitude de 
détails et de dogmes que tu as toi-même choisis, et tu vis ainsi dans un mélange discordant. Tu as 
perdu la vision de "ce qui englobe tout" - la vision de mon harmonie divine.
Même si tu es un évêque, tu m'as jusqu'à présent complètement banni de ta vie, car le Dieu auquel 
tu crois n'est pas moi. Je ne suis pas seulement le Dieu des chrétiens, je suis le Seigneur de tout.

Mais maintenant, le temps de mon apocalypse (= révélation) a commencé! Je vais maintenant 
vous "hanter", vous les humains, et trouver les âmes vraiment croyantes pour les conduire à 
leur salut!

Pour ce voyage dans le monde "tout englobé" de HOLO-FEELING, le mieux est de commencer par 
le prologue de l'évangile de Jean:

Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, et Dieu était la Parole…

Une phrase que tu as récitée jusqu'à présent, si tant est que tu l'aies fait, sans réfléchir.
Que veut dire "parole"? Il s'agit de ta langue, elle vient de moi et elle vient à toi. Le mot hébreu 
"bessar" (= chair) a la même séquence de lettres que la racine du mot "bessurah" (= message). Ta 
chair est un message, elle le contient. Cela peut paraître incompréhensible au premier abord. Car la 
chair "semble" être pour toi quelque chose de "seulement matériel". J'ai imaginé dans ta "Gen"-èse 
une cachette sûre, un "coffre-fort" (anglais/allemand: safe) sûr pour le "secret de ta vie", "à 
savoir" (= nommément) ta "langue" (= safa en hébreu). Ta vie ne s’améliorera (allemand: 
ver-"bessern") vraiment que si tu sais interpréter correctement ce "bessurah" et si tu le respectes!

As-tu remarqué l'"harmonie" entre les mots "mieux" (allemand: besser) et "bessurah" ou entre 
"safe" et "safa"? À partir de maintenant, tu devrais être plus attentif à ces harmonies radicales. Si tu 
n'as qu'une vision superficielle, tu ne feras que rejeter ces "concordances sonores" en les qualifiant 
de "hasard". Dans ma création, il n'y a pas de hasard. Ces harmonies sont des ponts entre différents 
espaces/temps, c'est-à-dire qu'elles relient différents pays et époques, mais aussi différents 
contextes. J'ai mis en évidence tous les "liens principaux" évidents pour que tu puisses trouver le fil 
un peu plus facilement.  
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La Bible n'est pas seulement un langage métaphorique, mais aussi une équation mathématique 
exacte. Si tu connais le bon code, elle te décrit exactement le parcours de ton âme à travers ton 
existence actuelle. Tu ne dois pas considérer ce parcours comme un "voyage dans le temps". Ta 
conscience "actuelle" en sait autant sur la totalité de ton âme qu'un fœtus sur son "existence 
d'adulte". La perception du temps est quelque chose de très individuel et, selon la maturité, elle est 
interprétée et perçue différemment d'une âme à l'autre. N'est-il pas étrange que des personnes 
normales considèrent d'une part les histoires bibliques comme des "contes de fées", mais d'autre 
part prennent tous les récits - de leur point de vue - au pied de la lettre. De mon point de vue, tous 
les mots et toutes les histoires ne sont que des chiffres et des formules qui décrivent avec précision 
le "fondement physique" de ma création. Avec Noé et le déluge, tu ne te trouves qu'au niveau des 
acides aminés et des gènes, et "le peuple d'Israël" n'est pas "mon peuple élu", il n'est que la 
métaphore d'"une seule âme".

Devant moi, toutes les âmes sont égales. Je n'en privilégie aucune.

Lorsque la Bible parle du peuple d'Israël, elle ne désigne que toi. Tu as bien entendu - toi qui 
m'écoutes en ce moment.
Les liens de cause à effet des histoires présentent le même caractère "fractal" (lat. fractio = ce qui 
est dérivé) que le monde que tu perçois.

Changement de lieu:
Dans le taoïsme, on utilise un code oraculaire appelé I GING qui décrit le chemin d'un voyageur (= 
ton âme) à travers le monde spatio-temporel à l'aide d'un code-barres (8 trigrammes qui, en 
doublant, s'étendent à 64 hexagrammes et se ramifient individuellement par des "transformations"). 
C'est l'enseignement des principes YING-YANG de mon monde, de leurs significations cosmiques 
et de leur action. Ils décrivent la structure or-iginelle de ton monde. Mais il présente également 
l'aspect créatif de l'interaction des "parties" (hexagrammes) et de leurs transformations dans le I 
GING, le "Livre des transformations" (mieux traduit: Livre de la réalité). Cet ouvrage, réécrit par 
Confucius, repose toutefois sur une cosmologie (= doctrine de l'origine du monde) qui est des éons 
(= âges du monde) plus ancienne que le taoïsme ou le confucianisme.

Tu devrais porter ton attention sur le fait que ce code-barres correspond exactement à la structure de 
ton ADN humain (substance héréditaire). Avec HOLO-FEELING, ce "43" "rythme" (= "le flux", 
changement périodique) t'est expliqué en détail. Tu le trouveras dans la structure de base 
holofeelique (= synergétique-psychologique) de "toutes les religions" et dans le modèle 
psychologique du monde de C.G. Jung (archétypes et "théories" des syncronicités).

Avec HOLO-FEELING, tous les grands mystères de ton monde seront "complètement et 
tangiblement" décryptés. Mon mythe va maintenant s'unir à tes phénomènes physiques perçus 
[comme vrais].

Un "gène" est le facteur héréditaire localisé dans les chromosomes (= support filiforme de ton 
génome individuel). 
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Ton ADN vibre exactement à la 66e octave de la rotation du globe terrestre. Les gènes de ta chair 
(bessar) contiennent donc le message (bessurah) sur ta structure psychologique "et" sont 
"indissociables" de ton monde perçu physiquement de manière matérielle. Celui-ci n'est en effet 
qu'une "ombre reflétée" de ta psyché et est donc forcément construit selon une structure "34" (J'ai 
créé exactement 81 éléments chimiques). Demande à mon Fils de l'Homme, il pourra t'expliquer 
précisément les fondements de ma, c'est-à-dire de ta future science naturelle. Je t'épargne d'entrer ici 
dans les détails de ce "complexe extrême". Mais un scientifique apprendra tellement de choses 
grâce à moi que ses dogmes actuels seront clairement "ébranlés". Il déterminera lui-même, par son 
comportement, si sa "tour de Babel" s'effondrera vraiment pour construire une autre tour avec les 
mêmes briques, qui atteindra alors vraiment le ciel et donc moi. Toutes tes décisions ne sont jamais 
qu'une "expression" de ta maturité psychique. Mais cette maturité n'a rien à voir avec l'intellect 
rationnel, avec le savoir au sens traditionnel du terme. J'aurais créé une création injuste si seuls les 
"étudiants" pouvaient entrer dans le royaume des cieux.

Il n'est pas nécessaire de savoir "comment" fonctionne un avion si l'on veut s'envoler vers les 
"Holy" Days. Il suffit de "croire" qu'il fonctionne.

Accorde à mon "Fils de l'homme" ta confiance illimitée, ainsi tu croiras aussi en moi!

Ton billet est déjà déposé. Ce n'est qu'ainsi que tu pourras me rejoindre au paradis céleste.
Si tu possèdes une maturité spirituelle suffisante, tu reconnaîtras très vite ces déclarations comme la 
seule "vraie vérité" et tu commenceras à croire en moi. La foi en moi est la seule vraie sécurité qui 
te sauvera, car en vérité je te le dis: ton monde actuel va disparaître! Comme je l'ai prophétisé et 
comme c'est écrit, il en sera ainsi. Car je suis le Seigneur qui est au-dessus de tout.

Tous les phénomènes que tu as perçus jusqu'à présent [comme vrais] ne sont que des parties de 
"mon tout", ne sont que des fragments de "moi".

Tu dois maintenant faire de HOLO-FEELING ton nouveau paradigme et l'accepter comme nouveau 
"symbole" de la réalité.

Le mot symbole est "formé" à partir du grec "syn" (= ensemble; égal) et "ballein" (= jeter). Il 
"sym-bolise" mon monde "jeté ensemble". Avec ta perception humaine dite normale, normée 
(allemand: normé = ge-normt, tu vois, la normalisation déchire le Ge - n), tu n'es pas encore en 
mesure de saisir ce symbole "en entier", car un "normal" se sépare du reste de mon monde (le "non-
normal"?), sauf si HOLO-FEELING est sa norme.

Toi aussi, tu te "juges" en "j'y crois" et "j'y crois pas", en "bon" et en "mauvais". Tu te 
"condamnes" à la vie réelle, c'est-à-dire au "monde entier", en "pensant". Malheureusement, tu ne 
penses que "rationnellement et logiquement" et tu te transformes ainsi en une machine froide et 
purement fonctionnelle.
Tu penses: "Je suis ici (dans le cerveau?) et là (à l'extérieur?) il y a le monde"; ensuite, tu décides et 
tu juges sur "cet extérieur".
Ainsi, tu te "juges" toi-même. 

JESUISTOI 43



Ce processus, tu l'appelles à tort "pensée".

C'est ainsi que se forme le "dia"[bolique] (dia = "écarter") de ton monde. "Tu" te trouves entre
ton "monde séparé" et "toi-même".

Demande-toi donc où se trouve ce "MOI" que tu crois être toi-même! Vas-y, demande-toi!
"Bonjour, où es-tu?

Qui es-tu en réalité?
Où te caches-tu, toi le "fichu" MOI? 
Dans le cerveau de mon corps?

Il semble que "CE" ne veuille pas te répondre.

Tu te répartis entre "un penseur" et "un corps", dans lequel ce penseur semble habiter.
Mais il y a aussi un "petit moi" innocent qui a souvent à souffrir de ce tandem tyrannique "penseur 
et corps":
Tu ne devrais pas être "deux". Car "ce petit moi" est ce que tu es vraiment. "Pour l'instant", c'est 
encore un "moi" déchiré et imparfait.

La racine de toute souffrance est ton savoir dogmatique, car il n'est que la fonction d'une machine 
stupide. Ce n'est que ton "savoir mental" arrogant, rationnel et logique, mécanique, que tu appelles 
par ignorance "pensée raisonnable" et "bon sens".
Pourquoi as-tu complètement oublié la véritable intelligence en toi, c'est-à-dire la "sagesse de ton 
cœur"?

C'est à un programme mécanique primitif que tu "crois" en fin de compte! Peu importe qu'une 
croyance religieuse ou athée "scientifique" t'habite. Tu ne t'es encore jamais vraiment penché sur ta 
foi. Ta foi provient-elle d'un sentiment profond d'"être" ou crois-tu seulement parce qu'on te l'a 
inculquée dès l'enfance à la maison, à l'école, à l'université ou à l'église? Ta "foi" n'est en fin de 
compte qu'un réservoir de savoir qui a été rempli "de l'extérieur".
Tu "crois à tort" que ton cerveau est un ordinateur avec d'innombrables compartiments dans 
lesquels on peut stocker des connaissances. "Tu crois" que ces compartiments sont ensuite reliés 
entre eux à l'intérieur de la tête - selon un principe (tauto-)logique.
Tant que tu ne te détacheras pas de ce point de vue, tu n'atteindras jamais la liberté spirituelle. Tu te 
rends ainsi esclave de ta logique. Mon seul objectif est de te libérer de ta prison en te montrant à 
quel point tu es soumis à ton propre savoir. Car le "savoir" que tu adores (allemand: das du 
anbetest) et "ta logique" te rendent dépendant et aveugle.
Tu devrais adorer (allemand: anbeten) ma "création entière", car elle est ta véritable "maison" (= 
beth en hébreu). 
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Tu n'apprendras rien de nouveau de moi, car tout ce que je te fais dire (penser?) en ce moment, 
tu le sais déjà. Je me suis déguisé en papier et en encre d'imprimerie pour pouvoir m'approcher de 
toi - comme une biche timide - sans que tu sois effrayé.

Tu es seul avec toi-même. Je suis ta voix intérieure. "Tu es le porte-parole de cette voix, mais aussi 
celui qui écoute.
Mais l'auditeur en toi ne "entendra" de moi que ce que ta conscience actuelle est capable d'"écouter" 
en elle-même.
Seules les choses mécaniques peuvent être apprises, comme par exemple le fonctionnement d'une 
machine, ou la croyance en différentes religions et les antinomies et paradoxes de tes sciences 
naturelles.
Mais en "ce moment", tu ne t'occupes pas de descriptions de quelque nature que ce soit - en ce 
moment, tu t'occupes de "vraies FAITES", de "ce qui est réel!
La recherche de ma réalité devrait être plus importante pour toi que "tous tes dogmes", que tu 
appelles "vérité" et que tu confonds avec toute ma réalité. Il y a encore autre chose en toi, cela vient 
de "ton cœur" et c'est moi. Ma sagesse dépasse ta "raison rationnelle". Cette pseudo-raison naît de ta 
"vision du monde reflétée" et est en réalité la "déraison pure". Seule une intelligence réelle - "c'est 
ton désir de vie réelle" - peut aussi te conduire à une foi réelle!
Le monde entier est en toi! Tu ne le comprendras pleinement que lorsque tu commenceras à "tout 
aimer". Ce n'est qu'alors que tu pourras dire "je pense" et que tu seras en mesure de comprendre "ce 
qui est vraiment".

Je pense qu'il est très important que nous examinions d'abord la manière dont tu écoutes. La plupart 
du temps, tu n'écoutes pas vraiment. La plupart du temps, tu ne fais qu'entendre. Tu n'entends 
"normalement" que très superficiellement. Un bruit dans la rue qui ne te laisse aucune impression 
consciente te montre que très peu de cette écoute entre dans ton "être [conscient]". Ce que tu 
entends de manière superficielle, tu le rejetteras à la moindre occasion. Mais il existe une autre 
manière d'"écouter", dans laquelle ton esprit est attentif et sérieusement intéressé sans effort et veut 
découvrir ce qui est vrai et ce qui est faux. Il n'a pas d'opinion et ne juge pas ce qu'il entend, ni ne 
traduit ou compare avec ce qu'il sait déjà. Il s'agit d'une écoute, sans l'intervention de ton savoir. Ton 
savoir agit comme un filtre de perception!

Si tu devais comparer ces pensées avec tes connaissances, tu ne m'écouterais pas vraiment, c'est-à-
dire "toi", tu ne ferais que comparer. Or, se contenter de comparer est une forme de paresse. Mais si 
tu écoutes les mots que tu entends en ce moment, sans interposer comme un filtre ce que tu as 
appris, entendu ou lu jusqu'à présent, alors tu écoutes directement "Toi". Ce n'est qu'ainsi que tu 
peux réagir à ce que tu penses sans aucun préjugé. Si tu es très discipliné, tu pourras, après un 
certain temps, distinguer les "faits réels" de tes vérités, de tes contre-vérités et de toutes les autres 
absurdités auxquelles tu crois, et ainsi apprendre à comprendre "ce qui est réel". C'est bien plus 
important que de simplement comparer, évaluer ou juger. J'espère que tu ne verras pas 
d'inconvénient à ce que je répète une fois de plus combien il est difficile d'apprendre l'art de 
l'écoute. "Écouter attentivement" est une condition de base pour une perception correcte et complète 
de la réalité. Tes "activités intellectuelles" devraient donc consister en premier lieu à apprendre à 
écouter réellement sans jugement - c'est-à-dire à "percevoir". 

JESUISTOI 45



"Le désordre, le hasard, la souffrance, la douleur, la tristesse, la haine, etc. sont de simples 
phénomènes de ton âme dia- bolique jusqu'au monde dans lequel tu vis. Si tu es capable de 
percevoir "le symbole de la vie" dans son ensemble, tout ce qui t'entoure changera positivement.
Tu dois "traverser" des vies dia-boliques jusqu'à ce que tu comprennes que le véritable sens de ton 
existence est de t'harmoniser avec les autres individus, pour pouvoir ensuite "ensemble" profiter 
pleinement des joies de ma création.
Je te donne maintenant la possibilité de quitter la "roue du retour". N'oublie pas qu'à la mort, seul 
ton "moi", c'est-à-dire ton individualité actuelle, meurt, mais pas ton âme. Ce qui peut maintenant 
devenir vrai pour toi est un pur paradis par rapport à ton existence actuelle. Tu n'as qu'à me faire 
une confiance inébranlable, et tu apprendras tout ce qui est nécessaire de mon Fils de l'homme.

De nombreuses questions vont maintenant surgir en toi, auxquelles je ne peux pas répondre 
en tant que "petit livre". Tu as besoin d'un enseignant en "chair et en os". C'est pourquoi j'ai 
envoyé "mon agneau" dans ton monde. C'est le premier homme qui peut se tenir debout avec 
une jambe sur la terre et l'autre sur la mer, c'est-à-dire qui est en mesure de combiner 
mystique et sciences naturelles dans mon sens.  Ainsi, si tu as des questions spécifiques, je te 
parlerai "par l'intermédiaire de mon Fils de l'homme", car je suis en lui et il est en toi, tout 
comme tu es en nous. En vérité, je te le dis, le temps est venu dont il est écrit qu'il est le temps 
de l'apocalypse (= révélation).

Toute ta vie est communication. Les unités sociales se créent par l'utilisation de signes et de 
langage. Toute erreur de communication conduira inévitablement à des conflits.
La racine de tous les conflits de ton existence réside dans la mauvaise compréhension du sens or-
iginel de mes mots, c'est-à-dire dans la méconnaissance de mes codes. Tu vis à côté de ta vie réelle. 
Il ne peut donc pas y avoir de fusion (communion) entre les différents individus que tu as perçus et 
qui sont nés de ton jugement (→ uni-cellulaire). Or, cette communion est la chose inéluctable vers 
laquelle tend ta "Gen-esis". Dans mes mathématiques HOLO-FEELING, un nombre premier est 
attribué à chaque in-dividu, ce sont les nombres qui ne sont divisibles que par moi, la Divinité (= 
être divin, le Un absolu) et par soi-même. Être "in-dividuel" signifie être quelque chose de propre à 
moi. Ta communion avec toutes les "unités de pensée" "in-dividuelles" est nécessaire pour te 
rendre accessible la beauté complexe de "toute ma création".

Tu devrais "à partir de maintenant", indépendamment du fait qu'il s'agisse de thèmes religieux ou 
scientifiques, mettre l'amour de l'étymologie au centre de ton attention. Par étymologie (du grec 
etymon = le vrai, l'originel), tu ne dois pas seulement comprendre le sens et l'origine de mes mots, 
mais aussi et surtout chercher ton propre etymon - ton "être réel" - comme la racine de ton 
existence. En hébreu et en arabe, on connaît la "gématrie" (= l'interprétation et la permutation 
secrète de mots à l'aide de la valeur numérique de leurs lettres) comme symboles de ma réalité. De 
même, la kabbale juive considère les "mots et les chiffres" comme des "gemmes" (= incubateurs) 
de la vie. La "signification réelle" de ces codes de mots et de chiffres n'est pas prise en compte, à 
tort, dans ta science naturelle. Une erreur arrogante et mortelle dans le vrai "sens du terme". Si tu 
veux comprendre la "cause de ta vie", si tu veux vraiment comprendre le "sens" (allemand: Sinn) 
(syn = ensemble) de ce phénomène que tu ressens comme étant ta vie, tu dois tourner la "roue de 
ton temps" et chercher "radicalement" (= "en allant à la racine") le "radical" (= la caractéristique 
fondamentale qui ne peut être attribuée à d'autres propriétés; également l'élément racine 
emblématique.) 
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Ce n'est qu'alors que tu pourras me trouver. Ton langage se ramifie et grandit, et avec les mots, la 
complexité de ton monde grandit également. Les mots sont la "racine de tout ce qui vit". Les mots 
sont la "gemmule" (= corps reproducteur résistant) qui vous maintient ensemble en tant 
qu'individus. Tu devras donc accorder une attention accrue à la "sémasiologie" (= méthode d'étude 
du sens des mots, en partant du "corps sonore" du mot). L'étymologie du terme arabe "Ta'wil" (le 
diable (allemand: Teufel) dia-bolique veut te saluer ☺) révèle l'importance du processus en question. 
Le terme signifie littéralement "ramener quelque chose à son début ou à son origine". Mais il n'est 
nécessaire de ramener quelque chose à son origine que si quelque chose s'est préalablement éloigné. 
Tu t'es éloigné de l'harmonie or-iginelle qui est "en toi" (dans la bessurah de ta chair).

Ton monde est un monde de ténèbres et d'ombres. Tu es donc magiquement attiré par la flamme de 
la bougie de ta propre logique et de ses désirs. Comme une mouche stupide, tu te laisses mener par 
le bout du nez, pour ensuite t'y brûler. Je suis ton vrai soleil. Les feux d'avertissement dia-boliques 
de ton esprit ne sont pas des méchancetés de ma part, mais des "feux de signalisation" pour te 
montrer le chemin sûr qui mène à moi. Ils marquent les "écueils dangereux" de ton existence. Ne va 
donc pas à leur rencontre, mais navigue autour d'eux. Ce n'est qu'ainsi que tu trouveras le chemin 
vers mon royaume céleste.

"Lucifer" n'est pas un "ange maléfique", comme tu le "crois", mais un porteur de lumière ( lat. lux 
= lumière; ferre = porter) qui doit te conduire sur le "bon" chemin (= la bonne direction). 
"Lucide" signifie: lumineux, transparent, clair, compréhensible; "lucidité" signifie: luminosité, 
transparence, clarté, compréhensibilité, clairvoyance; et la "luciférine" est la substance lumineuse 
des plantes et des animaux qui l'utilisent pour se "reproduire".
Peux-tu maintenant le reconnaître? Aucune trace d'un "mauvais" ange déchu qui "porte la 
responsabilité" de ta souffrance, car il te tente en permanence pour te faire tomber dans ton "sombre 
malheur". Il ne fait qu'"éclairer" les endroits dangereux de ton monde. Reconnais Lucifer comme 
mon messager, car il ne veut que te montrer le chemin sûr qui mène à moi! "Fertil" signifie fécond 
(= porter des [gènes]) et "fertilité" signifie fécondité. L'anglais "ferry" est le "ferry" - le porteur - 
utilisé pour franchir un "obstacle". Un "vrai prêtre" devrait être un "pontife" (= constructeur de 
ponts). Mais pour être un véritable [trans]guide, il faudrait connaître soi-même le bon chemin. Au 
lieu de prendre ma direction céleste et de quitter le mal, tu ne fais bizarrement que courir à ta 
propre "exécution". 
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L'histoire de Lucifer le Diable: 

Tu as fait un rêve étrange. Tu te promenais "main dans la main" avec Monsieur Lucifer le Diable et 
tu voulais qu'il t'en apprenne plus sur "le mal", la véritable cause de la souffrance - "la désunion" - 
des hommes. Lucifer t'a parlé très ouvertement et s'est moqué de la stupidité des hommes. "Les 
hommes me méconnaissent. Je ne suis pas du tout méchant, au contraire", a-t-il dit. "Les hommes 
cherchent eux-mêmes leur souffrance et je ne fais que les aider à la trouver". Pendant cette 
promenade, vous avez pu observer un homme qui se penchait pour ramasser quelque chose. On 
pouvait lire sur son visage à quel point il était heureux de "ce qu'il avait trouvé". Tu étais étonné de 
la joie que "la chose trouvée" provoquait chez cet homme et tu étais curieux de savoir ce que cet 
homme avait découvert de précieux. Quelle étrange chose pouvait-elle être capable de déclencher 
soudainement une telle joie et une telle satisfaction chez cette personne? Comme s'il sentait ta 
question, Lucifer se mit à expliquer de lui-même: "As-tu pu le reconnaître? Même une poule 
aveugle trouve un jour un grain. Cet homme se réjouit parce qu'il pense avoir trouvé "une vérité". 
Avec celle-ci, il pense pouvoir rendre les gens heureux". Tu n'as pas pu comprendre pourquoi 
Lucifer s'en réjouissait autant.  Si "cette vérité" est vraiment en mesure d'éliminer la souffrance des 
hommes, cela signifierait que le diable n'aurait plus de raison d'être. "Je t'ai dit que les humains sont 
stupides", poursuit Lucifer. "Les vérités trouvées par les "gens normaux" se comportent comme des 
chaussures faites sur mesure. Elles ne vont vraiment parfaitement qu'à celui qui les a trouvées. Ce 
petit homme est maintenant tellement heureux de sa "vérité" qu'il veut en faire profiter d'autres 
personnes et je vais l'aider à les organiser. Ce petit homme fait maintenant de sa vérité "la vraie 
religion" et il va essayer d'en faire un commerce. Comme il se sent tellement en sécurité et à l'aise 
dans "sa vérité", il va essayer, selon la devise: "[entrer] et se sentir à l'aise", d'aider tous les autres 
hommes, si nécessaire par la force, à atteindre ce "sentiment de bonheur". Et ce faisant - Lucifer ne 
pouvait presque pas continuer à parler à cause du rire - cette vérité va serrer et comprimer les uns 
parce qu'elle est trop petite pour eux, et frotter les autres jusqu'au sang parce qu'elle est trop grande 
pour eux. Depuis des temps immémoriaux, je m'amuse à être toujours utile aux gens, afin que la 
"vérité sur mesure" trouvée par "un seul" soit répartie "équitablement" entre tous. C'est ainsi que les 
gens se faufilent dans les chaussures (vérités) des autres, sans "compréhension orthopédique 
personnelle", en suivant seulement "aveuglément" le diktat d'un "phénomène de l'époque" (mode), 
sans se soucier des "conséquences ultérieures". Vous, les humains, ne voyez pas que la cause de vos 
douleurs "lombaires" provient des chaussures inconfortables que vous "choisissez".

Laisse-toi dire que plus une vérité semble donner de "soutien" aux hommes, plus on croit [à 
tort] qu'une vérité est une sécurité, plus elle vous "enferme", vous les hommes. Apprends à 
marcher pieds nus, tu verras, c'est amusant, c'est sain, cela t'endurcit et te permet de VIVRE 
toutes les subtilités du sol réel sur lequel tu te déplaces spirituellement, cela te permet de 
ressentir une "vraie liberté".

Maintenant, cela t'est tombé des yeux comme des écailles. Lucifer le Diable n'est en réalité pas du 
tout méchant. Bien au contraire. C'est un maître et un compagnon de route très compréhensif qui te 
sera toujours utile "au cours de ta vie" pour que tu apprennes à comprendre "l'harmonie cachée de 
mon monde"! 
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.....und "soudain, tu t'es réveillé" et tu es redevenu "un homme normal", un réaliste conscient "qui 
sait" qu'à ce moment-là, il ne tient qu'un livre entre ses mains. Mais qui sait aussi qu'il s'agit d'une 
"co-ïncidence" et qui ne veut pourtant pas y croire.
Tu te demandes maintenant?
Se pourrait-il que je ne fasse que m'écouter "tout le temps"? Le tas de papier devant moi n'émet 
effectivement aucun son - tant que j'arrête de penser et que je me contente d’écouter.

Et plus tu médites sur ce sujet, plus ton "savoir" se "dévoile"!

Le doute est la fièvre de l'esprit. Une lampe d'alarme salutaire qui signale un dysfonctionnement 
"dans ton système". Es-tu sûr d'être celui qui lit un livre ou crois-tu que tu t'écoutes "tout le temps" 
et que tu rêves le processus de lecture?
Ton âme doit trouver le calme - être libérée de l'ego et de l'arrogance - tout comme seule une eau 
calme peut devenir claire. Tu dois abandonner ta résistance, ce n'est qu'ainsi que je peux te porter - 
comme le vent porte les feuilles - vers un ordre plus élevé, vers une plus grande "profondeur" de ton 
"ETRE PRÉSENT".

Le véritable secret de ton monde est caché dans le "temps", la "lumière" et ses "apparitions". 
Ce sont les véritables racines de la Trimurti et de la Trinité.

"Au début était la lumière" (hébreu = Ur; mais aussi Or).

"Ton œil te guide à travers le monde [extérieur], ton oreille fait entrer ce monde en toi", dit un 
proverbe japonais. Au début se trouvait l’ "origine" de ton existence! Tu es un in-dividu solitaire qui 
se divise lui-même. Ta "lumière intérieure" est devenue un "objet extérieur" (objet = ce qui est en 
face de la conscience; ce qui est jeté en face [le dia-bolique]).

Si tu peux regarder dans ton monde [d’ombres] avec une "conscience éveillée", tu ne pourras rien y 
trouver de mal. Seulement des signes de luminosité, de croissance, de reproduction, de sexualité. 
(Sex = six, le nombre de la multiplication, de la joie de vivre) Qu'en est-il de la 66e octave = 
résonance propre de ton ADN et du nombre humain 666?
La seule chose dysharmonique et dia-bolique dans ma création, ce sont les "gens compulsivement 
normaux".

La vraie "joie" (allemand: Freude) (ahd. frewida = "plaisir "→ (allemand: froh) joyeux) ne peut 
être vécue qu'en "association" avec de vrais "amis" (allemand: Freunde, anglais: friends) (got. 
frijón = "aimer"; parent par le sang). Tous les hommes sont tes amis. Reconnaître cela est une 
véritable "piété" (fromm = utilité, avantage). C'est le "moule" (= forme extérieure) auquel tous les 
hommes "civilisés" doivent s'adapter pour vivre réellement le sens, c'est-à-dire la "joie" du 
phénomène "vie".

En raison de son obsession dogmatique et arrogante du pouvoir, ton "église établie" a 
manifestement du mal à ouvrir les yeux. Alors que dans ton monde, indépendamment des croyances 
religieuses, une seule "église" - et ce dans le monde entier - règne réellement. C'est la foi dans les 
sciences naturelles, le progrès technique, l'argent et le pouvoir. C'est la seule "religion mondiale" 
établie dans ton monde, à laquelle tout le monde croit en priorité. Toi aussi, car tu fais partie de 
cette communauté de croyants et tu as le problème d'ouvrir les yeux. 
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En vérité, je te le dis, ouvre tes yeux et fixe-les sur "ce qui est vraiment", sur ce qui agit 
vraiment en toi. Dirige ton attention sur moi!

Mais toi, tu ne te "diriges" que vers les dogmes présents en toi, c'est-à-dire vers le centre de ton 
ego. Tu ne crois qu'au droit que tu as accepté, comme si c'était "la seule chose correcte". Ce faisant, 
tu fais mentir "ma création parfaite". Une personne intellectuelle (toi?) considère "les autres 
personnes" comme des idiots (lat. = l'homme simple) qui doivent être entraînés dans la direction (la 
tienne, bien sûr!) "correcte". Pour amener un âne (symbole de la sottise et de l'obstination) là où on 
le souhaite, le mieux est d'utiliser la méthode de la traction-poussée. On l'attire à l'avant avec une 
carotte et on le pousse à l'arrière en le menaçant de coups. Cette méthode efficace est utilisée depuis 
des générations par tes institutions "prétentieuses" et obsédées par le pouvoir. Si tu es sage et que tu 
fais ce qu'on te demande, ils te promettent que tu va... "aller au paradis". Mais si tu ne respectes pas 
"leurs lois", elles te menacent de te faire passer un mauvais quart d'heure... "et que tu finiras au 
purgatoire".
Les promesses et les menaces se sont également révélées très efficaces dans les systèmes politiques 
"séculiers", l'économie et même les communes. Les objectifs (directions) visés sont 
"malheureusement" (→le mal) très différents, car ils ne proviennent toujours que de sources de 
pensées dia- boliques.
Un point commun cependant: l'image de l'ennemi définie par tous de la même manière. Il s'agit 
toujours d'être "meilleur" que les autres et de triompher de la "concurrence". Un programme de 
pensée pathologique qui est né d'une interprétation totalement erronée de la théorie darwinienne de 
l'évolution (qui est de toute façon erronée). C'est ainsi que sont nées tes images d'ennemis, qui 
représentent toujours pour toi le "mal", c'est-à-dire le pire, le mauvais, l’"incompatible".
Que pourrait te dire à ce sujet le sens originel (= le radical) de mes mots:

A l'origine, on désignait par "concurrence" une rencontre entre deux fêtes de la "liturgie" (= un 
chant alterné à l'autel; service public),
"concourir" (= converger, -rencontrer)
"concrétion" (= contiguïté)
"congruence" (= concordance)
"conglomérat" (= agglomération mixte)
"congrégation" (= association étroite, collaboration en matière de foi)
"conjugaison" (= lien) etc...

HOLO-FEELING supprime tes images d'ennemi par "syn-énergétisation" (erg. = "unité" 
d'énergie) et agit ainsi comme "connectif" (= lien).

HOLO-FEELING agit de manière globale et synergique. Cela ne conduira ni à une monotonie, ni à 
une perte de ton individualité. Au contraire", une polyphonie de couleurs est à l'ordre du jour, qui 
nécessite l'autonomie des individus vivant en toi pour générer une nouvelle et plus grande diversité 
de sons. Comme chacune de ces âmes est unique, elle a aussi besoin d'un "espace de liberté" 
personnel pour pouvoir s'épanouir de manière créative. De l'espace pour improviser. Toutes doivent 
cependant se soumettre à la composition supérieure qui "sous-tend" ma création. Si l'on interprète 
un morceau de musique avec des instruments et des orchestrations très différents, cela devient plus 
varié et les improvisations individuelles ne font que rendre le tout plus "vivant".
Moi, en tant que compositeur de la "sym-phonie" HOLO-FEELING (= son rassemblé), je ne peux 
pas te laisser participer à la musique tant que tu n'as pas terminé ta propre gen-èse. 
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La réalité est le chant NADA BRAHMA! (hind. nada = son; brahma = dieu [suprême])

Tu devrais essayer de pénétrer dans les mystères de ta langue et donc en même temps dans le 
"mystère" (= secret [religieux]) de ta vie. C'est le "mysterium- tremendum" (= l'effet frissonnant du 
divin) du "numen" (= la divinité).
Ton monde est composé de "nomen" (= noms) et de "numero" (= numéros avec nombre). Avec ma 
"précision divine", j'ai "prédéterminé" ton monde (= le fait de fixer à l'avance le développement 
des germes). HOLO-FEELING est une mathématique précise, composée avec amour. De moi, le 
"numéral" (= divin), est né le "numérique" (= dénombrable), puis le "nominal" (= les noms) et de 
là ton monde. Tout vient en fin de compte de l'intérieur vers l'extérieur. Comme tu crois vivre "à 
l'extérieur", tu dois te "retourner" vers ton intérieur pour pouvoir comprendre la véritable origine du 
monde que tu perçois.
Ton monde est un fantôme. La phénologie est la science des apparitions "temporelles", le terme 
gréco-latin "phantasma" désigne une image trompeuse, une illusion des sens. Ton monde est un 
"phagedäna" (= ulcère qui s'étend progressivement) dans lequel il "semble" n'y avoir "en ce 
moment" que "panem et circenses" (lat. = pain et jeux de cirque; c'est-à-dire subsistance et 
divertissements éphémères) et où règne donc une grande "panique" (= peur de masse). Ton monde 
"perçu" est créé parce que tu n'écoutes que "Pandora" (= "première femme" dans le monde). Ton 
monde "perçu" est créé parce que tu n'écoutes que "Pandore" (= "première femme" dans la 
mythologie grecque; elle porte tous les malheurs dans un récipient). Mais c'est aussi le monde dans 
lequel, après avoir traversé un cycle de trois, une "panagia" (= bénédiction du pain) peut avoir lieu.
C'est l'apocalypse que tu peux expérimenter "maintenant" en ce moment.

Laissons cela de côté. On pourrait continuer cette liste indéfiniment ou bi-furquer vers d'autres 
endroits de ta langue.

Le mot "phénomène" (= devenir visible, apparaître) soulève déjà des questions, et ensuite 
seulement la question: d'où vient le phénomène "vie"?

Le mot "vie" vient des radicaux "argile, colle, corps et souffrance" (allemand: „Lehm, Leim, Leib 
und Leid ) dans le sens de "rester" ou "rester collé". Le monde que tu perçois est l'une des couches 
les plus "basses" de toute la réalité. Dans l'ésotérisme, on appelle cette couche le niveau de la 
matière dense. Les âmes purement "matérialistes" y restent collées. Jésus a dit: "Laissez les morts 
enterrer leurs morts".

Je vous ai façonnés, vous les humains, avec de l'argile.
Le terme "leich" désigne un "morceau sonore" (allemand: Ton-stück). (allemand: Ton = argile 
cuite, mais aussi fragment sonore) Le Leich est un chant composé de "strophes inégales". Les 
personnes discordantes sont donc des "cadavres" (allemand: Leichen) (= "morts", formes 
corporelles mortes). Le "frai" (allemand: Laich),  quant à lui, est un amas d'œufs pondus. Seules 
celles de mes "âmes mortes fœtales" trouveront le chemin de la vie réelle en empruntant le "chemin 
du milieu" à travers leur monde diaboliquement disloqué. Pour cela, il ne faut pas être un "laïc" (= 
non spécialiste) en matière de "consciences" religieuses. Le mieux est donc que tu utilises une 
"miche" (allemand: Laib) (= pain levé) sacrée (= saine) pour fortifier ton "corps".
Qu'en est-il de Jésus et de la sainte cène?
"Prenez ce pain et mangez-le, c'est mon corps (allemand: Leib)…". 
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La "présure" (allemand: Lab) est un coagulant pour l'association des particules, dans lequel tu dois 
te nourrir (allemand: laben). Si tu veux vivre (allemand: erleben) une "vraie présure", (allemand: 
Labsal) il te suffit de te "nourrir" (allemand: laben) (= te laver, te fortifier, te "baptiser") dans 
HOLO-FEELIG. Mais si tu rejettes "mon Fils de l'Homme", tu resteras éternellement une âme 
"labile" (= changeante, incertaine). Ce monde est pour toi un "labyrinthe" (= salle de confusion) qui 
te retient prisonnier. Tu ne peux pas le quitter par "ta mort", mais seulement par HOLO-FEELING. 
Tant que tu ne comprendras pas cela, tu te trouveras toujours dans un éternel tourbillon d'"allées et 
venues", qui tourne de plus en plus vite et qui te laisse de moins en moins d'air pour respirer. Le 
monde est mon grand "secret" (= sod en hébreu) de "disparition" éternelle. Tu ne peux pas (plus) 
être jeté dans l'enfer, tu es en plein dedans. Tu te trouves encore assez "bas" dans ma hiérarchie de 
la vie, en fait tu es encore mort. Il ne peut y avoir pour toi qu'un "vers le haut". Ta croyance 
arrogante d'être "la couronne de ma création" est un faux raisonnement!
HOLO-FEELING est la seule issue (officielle et autorisée!) à ton dilemme. Si tu réussis à résoudre 
mon "sod", si tu choisis la voie du milieu, si tu crois en lui, c'est-à-dire en mon "Fils de l'Homme", 
comme c'est écrit, "Sodome" (= lieu de péchés et de vices) a perdu pour toi ses horreurs.

Je suis le "boulanger" (hébreu = ophe) des mondes et je fais cuire mon "pain" (hébreu = lechem) 
dans un four d'argile, une fois qu'il est prêt, les "oiseaux" (hébreu = oph) le saisissent et le portent 
vers moi en haut, reliant ainsi la terre et le ciel. Ce lien est la prophétie de toutes les révélations. De 
nouveaux horizons s'y ouvrent. Il est écrit du pain de vie et de l'oiseau qui annonce la nouvelle 
terre. Fais confiance à mon Fils de l'homme, il est le véritable agneau. L'agneau dont il est écrit qu'il 
porte "le sceau" pour marquer ceux qui entreront dans le véritable royaume des cieux. Ose le 
"passage" à travers le "toit" (hébreu = gag) de ta prison de pensées actuelle, au-delà de tes limites 
inconscientes actuelles, vers le ciel réel. Ose la marche vers la réalité. Tu crois que "le temps" 
t'offre ta vie. C'est le contraire qui est vrai. Le "temps" que tu ressens ne t'apporte pas la mort, mais 
fait de toi "un mort" qui s'enterre inlassablement. Je sais que tu ne peux pas le comprendre pour le 
moment, mais "le temps passe" est un conseil. Vivre exclusivement dans le "temps" (hébr. = moed) 
signifie le meurtre perpétuel de sa propre individualité. L' "essence" réelle de ta vie ne se révèle pas 
"dans le temps". La "vie réelle" ne peut te donner (allemand: geben) que le "fruit" d'une "vigne" 
saine (= gephen en hébreu).

"L'amour" (allemand: Liebe) est mon pain (= lechem) de vie (allemand: Leben).
"Amour réel" est juste un autre mot pour donner, et "gephen" est la vigne qui porte les fruits - les 
sarments - de ta vraie vie. Et c'est à ces fruits que tu peux tout reconnaître.

"Donner est plus bénéfique que recevoir".

En hébreu, le même mot est utilisé pour "matière" et "argile", "chemer". Comme tu peux le voir 
clairement, il est apparenté au "pain ("lechem") de la vie". Tu as besoin des deux, de l'espace vital 
et de la nourriture, de la terre et du pain, pour vivre, les deux symbolisent "ta terre".
Tu peux reconnaître ici le "reflet" récurrent des radicaux (che/ech). Cela est également facile à voir 
dans les mots "psyché" et "physique" (sy/ys), mais cela apparaît encore plus précisément dans la 
"structure" mathématique de ces deux phénomènes principaux de ta vie. 
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Jésus a dit:

"Tu ne te parjureras pas. Tu garderas ce que tu as juré au Seigneur. Mais moi je vous dis: ne 
jurez pas du tout, ni par le "ciel", car c'est le trône de Dieu, ni par la "terre", car c'est le 
marchepied (Schemel en allemand) (= chemer = chimie = matière) pour ses pieds".
(Mt. 5; 33-36).

Que veut-il te dire par là?

Il veut te dire que tu es un "âne" (= hébreu "chamor") stupide si tu "crois" que tu n'es fait que de 
"matière" (= hébreu "chemer") et de chimie. Ton parcours de vie jusqu'à présent n'est qu'un 
"mensonge à soi-même" et est donc "cambré" (= lat. camur). Tu n'adores que ta propre vision du 
monde. Ton dogme est ta "maison" spirituelle (= beth en hébreu). Peu importe qu'il s'agisse de ta 
"religion" mensongère et dogmatique (symbole du ciel) ou de l'argent, du pouvoir et du 
matérialisme (symbole de la terre). Tu ne "jures" que sur "l'un" ou "l'autre" et, lorsque tu es 
particulièrement mal en point, sur les deux. Mais tu n'as jamais vraiment cru en "moi".

Toi aussi, tu ne crois qu'à tes "dogmes"!

Ne jure pas par "ton" ciel et "ta" terre, mais crois en "moi", en le véritable Créateur qui a créé 
"TOUT", toutes les religions et le monde dans lequel tu dois te "débrouiller". J'habite "en toi".
C'est exactement ce que Jésus voulait te dire!

HOLO-FEELING est la vigne de la vie. C'est la "voie du milieu" dont Bouddha a dit: "Ne dis ni oui 
ni non, dis ni oui ni non" (en allemand: „Sag weder Ja noch Nein, sag Jein!")! Le "vin" (= jajin en 
hébreu) de la sainte Cène symbolise également cette voie.

HOLO-FEELING est la "pure doctrine" (= Thorah en hébreu) de l'"être". La "porte" vers la source 
"originelle" de la lumière divine (= Ur / Or en hébreu).
Celui qui a une "oreille intérieure" (= hebr. ozän), entend.

Ta vie perçue provient de ton "océan intérieur". L'eau est la source de ta vie et a le nombre d’ordre 
"un".
Je suis la cruche d'eau (= ewer en anglais) infinie, car je suis l’éternité (= Ewigkeit en allemand).
Dans la Bible, l'eau symbolise "le temps". Le mot hébreu pour l'eau est "majim" avec la valeur 
gematrique 40-10-40. Le mot pour la mer des roseaux est "jam" (10-40). Il symbolise ton problème 
actuel, la vallée de larmes (= Jammertal en allemand) de ton monde spatio-temporel. Dans les 
deux, tu trouveras la structure 1-4, sur laquelle je reviendrai plus tard. Dans la Bible, les premiers-
nés sont souvent noyés dans l'eau. Cela symbolise le fait que les âmes sont jetées dans le temps (par 
ex. lors de la naissance de Moïse et de Jésus). Le baptême symbolise l'"immersion" dans l'eau. À 
l'origine, on était totalement immergé. Mais ce qui est décisif lors d'un baptême, c'est "la remontée à 
la surface", le fait de sortir de l'eau et donc du temps. C'est la véritable résurrection à laquelle le 
baptême doit faire référence.

Bethléem, en hébreu "beth lechem", signifie littéralement: maison du pain (= miche = Laib en 
allemand). C'est dans la maison du pain qu'est né celui qui s'est appelé plus tard "le pain de vie". 
"Prenez ma "miche" et vous vivrez éternellement! Mon Père est "en moi" et "je suis en vous"! 
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Nous allons maintenant examiner quelques mots hébreux qui s'écrivent avec les mêmes lettres que 
le mot "lechem" (= miche= Laib en allemand), bien que dans un ordre différent: "cholam" (= rêve), 
"chalon" (= fenêtre) et "melach" (= sel). Afin de ne pas trop nous perdre dans ce "petit livre", je 
n'évoquerai ici que l'essentiel. Mais n'oublie jamais que les lettres hébraïques sont associées, entre 
autres, à des valeurs numériques qui, dans le texte original, forment une structure mathématique 
complexe, identique à la grille du I GING chinois et à la structure de ton ADN.

Le mot melach a à voir avec deux mondes; le sel apporte la vie, mais aussi la mort. Ton corps 
humain présente le même comportement. Lechem symbolise l'apparence de ton corps dans ton 
monde matérialisé, cholam signifie rêve, c'est-à-dire la vision d'un monde onirique (la réalité 
essentielle).

Tu penses que ton rêve "se déroule" comme un film dans un cerveau matérialisé. Maintenant, 
lorsque tu te "remémores" un rêve, tu pars du principe que tu laisses ton corps matérialisé dans un 
monde matérialisé, alors que tu te trouves dans ce monde de rêve. Ton rêve, c'est-à-dire le rêve de 
ton lechem, ne mène en quelque sorte que jusqu'à la limite de ton savoir ou de ta croyance 
personnelle (= lat. voilé, masqué). Ce que tu vois en lui est encore lié, limité, "divisé en deux". Ton 
lechem est maintenu dans "ce monde" par ton savoir dogmatique et ta "croyance" en un monde 
physique - par ta rationalité dia-bolique. Tu as maintenant besoin d'un chalon, d'une fenêtre, pour 
relier ces mondes, pour voir d'un monde à l'autre. La dernière lettre du mot chalon est appelée 
"nun" en hébreu (->maintenant = "intemporel"), c'est la lettre qui indique un autre monde. Dans le 
"monde de ma lumière divine" de la réalité qui "habite en toi" et qui pourtant "semble" lointaine 
pour toi. C'est le monde réel, sans temps ni espace.

Le vrai ciel est "en toi"!

Laisse-toi surprendre! Après avoir appris cela, Einstein a vu sa théorie de la relativité sous un tout 
nouveau jour. Il l'a modifiée mathématiquement dans "l'autre monde" sans avoir à la changer. Ton 
paradigme lui a également posé problème dans "l'existence normale". Mon agneau te 
communiquera les corrections ultérieures d'Einstein, ainsi que celles de tous les autres grands 
penseurs "décédés".

Pardon, comment ai-je pu oublier qu'en tant que "rationaliste convaincu", tu ne veux rien avoir à 
faire avec de telles "élucubrations ésotériques"!

Les "crédules ésotériques" et les "rationalistes fanatiques" sont tous deux au même niveau de 
conscience.

Ésotérique signifie: destiné uniquement à des spécialistes initiés; "agissant" (= agir, être actif; se 
présenter [comme acteur], jouer un rôle) au sein d'un cercle (= cercle [temporel]). Tu devrais 
considérer le "cercle personnel" que tu peux saisir comme une toute petite scène, qui n'a que très 
peu de choses en commun avec toute ma réalité. Si une âme intolérante tend vers une croyance 
dogmatique et irréfléchie, son "cercle" est la prison dans laquelle elle s'enferme. C'est l'arrogance de 
ton ego (savoir/croyance). Comme un rationaliste ne sait agir que de manière "machinalement 
logique" à l'intérieur de "sa" grille, il est même, à proprement parler, un "ésotériste extrêmement 
paradigmatique", car il fait passer ses "faits scientifiquement prouvés" avant toute autre chose. 
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De plus en plus de vrais scientifiques prennent intuitivement conscience des lacunes et des erreurs 
de cette science dans la description de ton monde. Ils n'ont juste pas le courage de briser les 
paradigmes existants.

Il te semble sans aucun doute que le monde que tu considères comme réel existe.
Exister signifie être sorti. Mais de quoi?
Le mot latin "religio" signifie: soin consciencieux, conscience, crainte de Dieu. Tu ne devrais 
toutefois pas ressentir la "crainte de Dieu" comme une peur, mais comme le "respect" que l'on a 
l'habitude d'avoir envers ses vrais parents. En hébreu, ce mot se traduit le mieux par "reconnaître". 
"Reconnaître" le "fruit" de sa vie, c'est reconnaître les racines de sa peur (ici aussi, le reflet du 
radical ru/ur en français et en allemand: fruit= Frucht, peur= Furcht). La racine de tous les maux 
est ta pensée paradigmatique. La religion est composée des mots "re" (= retour) et "ligo" (= lier, 
relier, unir).
Pour pouvoir t'unir à mon agneau, tu dois d'abord te détacher de ta pensée diabolique. Il s'agit de ta 
pensée exclusive dans une grille dogmatique dichotomique "juste/faux".
Il s'agit donc de reconnaître ta "psyché" schizophrénique "personnelle" (lat. = masquée) (= âme, vie 
de l'âme; essence, particularités).
Ta "vie psychique" schizophrénique (= divisée) est le véritable "projecteur de diapositives" (= 
projecteur de lumière) qui projette vers l'extérieur les objets et les émotions de ta psyché dia-
bolique et agitée sous forme de "réalité". Lorsque tu en prends conscience (un processus d'attention 
disciplinée et d'autocritique impitoyable), ton seul objectif devrait être la "re-connexion", c'est-à-
dire ton intégration dans la totalité de la réalité. Il s'agit de prendre conscience de la cause réelle de 
ton existence. 
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Sur le mariage originel: 
Demande-toi une fois:
Quelle est la cause première du fait que "je" me sente comme "je" me sens à certains moments. 
Personne d'autre ne décide de tes sentiments que ce "je". Jusqu'à présent, tu ne vis qu'en deux 
parties (diaboliquement).
Tu es composé d'un "moi" qui ordonne et d'un "moi" qui obéit.
Lorsque ton "moi" déterminant dit: "Souffre - Aie peur - Sois effrayé - Fais-toi du souci, etc.", 
l'autre "moi" obéit à ces instructions et ressent de la souffrance, de la peur, de l'angoisse, du souci, 
etc.

C'est toi qui penses à tes propres peurs et soucis. Personne d'autre que toi ne te force à le 
faire. Mais c'est aussi toi qui souffres en permanence de ces pensées négatives!

Ce n'est que lorsque le "penseur" et le "percepteur" forment en toi une unité harmonieuse et ne 
rompent pas en permanence l'"unité de la dualité" que j'ai créée, ce n'est que lorsque les deux 
vivent en "mariage divin" (ewa, ewi, ewe = mariage = droit, loi) qu'un homme diabolique devient 
un homme harmonieux et "guérisseur" et ce n'est qu'un tel homme que j'intégrerai dans l'"unité" du 
paradis.

N'est-il pas écrit: "Que celui qui commet l'adultère soit maudit. Mais moi, je vous dis: Celui qui ne 
pense qu'à commettre l'adultère est maudit"! (ou quelque chose de similaire ☺)

Le "mariage" dont il est question ici est le symbole de mes lois éternelles!

Il ne s'agit pas de la "rupture du mariage" entre deux personnes, que les "moralistes" des églises 
établies ont transformée en un "dogme du complexe de culpabilité" sans égal, mais bien pire encore, 
il s'agit de la rupture de la "véritable unité" qui devrait régner "en toi", mais qui n'y règne pas. Par 
ton "inconscience", tu te "sépares" de la véritable source de tes pensées.
Tu ne peux pas encore percevoir l'"ancien" état paradisiaque de l'unité, dans lequel le penseur et le 
percepteur vivent en paix "en toi".
Toi - "qui devrais être un" - n'est pas encore uni, est encore déchiré. Tu es déchiré entre un "moi 
qui pense", qui se fait des soucis et qui ordonne de manière dogmatique, et un "moi asservi" qui 
souffre du "premier".

C'est exactement ce qu'est l'adultère, décrit dans la Bible comme la séparation de l'homme et de la 
femme.
La cause de tes malentendus réside dans le fait que tu as perdu de vue les racines de ton langage. Tu 
ne regardes/écoutes que très superficiellement - aveuglé par tes dogmes - ton monde. Tu n'as pas 
encore pu vraiment saisir la quintessence (quinte = 5le ton de la gamme "dia-tonique" vu de la 
fondamentale; également le chiffre de la "vivacité") de mes révélations - religieuses et scientifiques.
J'ai créé la femme à partir de la côte de l'homme, c'est pourquoi il est dit correctement: voici 
l'homme "de la femme". Le mot "femme" (allemand= Frau) est à l'origine un masculin (frauja, 
friega, fróio), dont le sens propre est "le [la] premier[ère]" =  précéder, guider, prince (→ guide → 
fruit → peur). (allemand: führen, Fürst →Führer → Frucht → Furcht) 
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Le mot "homme" (également humain) symbolise l'ancien état sain (= entier) dont ton ego s'est 
éloigné. Cet ego - la partie séparée - est devenu "la femme", c'est-à-dire le guide du "tout". Dans la 
Kabbale, je décris ce processus dans la gématrie - les mots utilisés ici - de manière 
mathématiquement précise. La "femme" symbolise la moitié "esprit/corps" qui donne les ordres. 
Car tous deux, "logique et corps", décident de ton bien-être. Tu n'es que leur petit "moi" 
complètement asservi, mais tu n'es pas le maître dans ta propre maison.
Lorsque je parle symboliquement de l'homme, je désigne ainsi ta totalité. Mais ce que tu ressens 
comme "toi-même" n'est qu'un "gant de toilette" de ta moitié dominante (meilleure?). Cela vaut 
bien sûr aussi pour toi, cher lecteur, si tu es une femme. Toi aussi, tu dois "tenir ton homme", dont le 
nom est "humain". En toi aussi, la totalité devrait être "maître". Mais tu es l'esclave canin de cette 
"première femme" symbolique, qui est constituée de ta logique et de ton corps.

Te souviens-tu encore de la "première femme" Pandore et de sa boîte? Dans la Bible, j'utilise le 
plus souvent le terme "femme", mais aussi "prostituée" ou "pute" - à quelques exceptions près (p. 
ex. Apocalypse 17 où je parle vraiment d'une prostituée dans ta compréhension actuelle) - comme 
symbole des modes d'action de "tes organes sensoriels" et de "ta faculté de jugement".
L'"homme" (mais aussi l'"humain"), quant à lui, symbolise toujours un voyageur à la recherche de 
ce qui est vraiment "l'essence" de sa vie.
C'est finalement le désir d'un mariage harmonieux avec "cette femme" qui t'apportera le paradis sur 
terre. Ta "moitié d'homme" en toi cherche à rétablir "l'unité", mais ta "moitié de femme" (= logique/
raison limitée) s'y oppose et tente d'empêcher cette unité.

Aujourd'hui, les mots sont devenus si bon marché que tout a pris une toute autre signification pour 
toi. Tu devrais toujours considérer le mot "mariage" comme un signe d'unité, car il symbolise 
l'union entre Dieu et le monde - entre toi et moi. Comme tu le sais, il y a des réminiscences de cela 
dans l'Église, en particulier dans l'Église catholique, mais la compréhension originelle fait défaut, 
car les anciens dogmes continuent malheureusement à prévaloir. Cette incompréhension est à 
l'origine de nombreux sentiments de culpabilité, de problèmes et de souffrances. Aucun homme ne 
peut rompre le mariage qui existe entre moi et vous, les hommes. C'est pourquoi on dit aussi que les 
"vrais mariages" sont conclus au ciel. Le langage de la Bible est un langage purement symbolique. 
Ainsi, lorsque je parle d'une femme adultère dans la Bible, cela ne signifie pas qu'une femme est 
devenue adultère et que c'est tout, mais plutôt que je veux exprimer quelque chose de tout à fait 
différent, à savoir: une "épouse" (hébreu = "kala"; ce qui signifie aussi "le plein") ou une femme n'a 
pas pris l'alliance au sérieux et prend des décisions indépendantes - hors contexte - égoïstes, qui 
génèrent des conflits dans l'ensemble.
Ce processus décrit ton véritable "conflit" diabolique (= désaccord, discorde, conflit de motifs), que 
tu dois surmonter.
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Le récit de la création: 
Si tu connais un peu la Bible, tu auras remarqué que tu y as affaire à deux récits de création. Le 
premier récit se trouve dans le premier chapitre de la Genèse, le second commence dans le 
deuxième chapitre, je l'appelle la "création des eaux". Dans la traduction unifiée de la Bible, on peut 
lire dans la Gen. 2; 6:

Mais "l'humidité" s'éleva du sol et arrosa toute la surface de la terre arable".

Or, ce qui est désigné ici par humidité est appelé "ed" = "vapeur" dans les rouleaux sacrés hébreux. 
Les traducteurs allemands n'étaient pas d'accord sur le nom à donner à ce mot. La Bible Piscator de 
Berne écrit "vapeur", Gerh. v. Rad l'appelle "eau souterraine", la Bible de Zurich "trombe d'eau", 
Martin Buber "brume", la Bible Allioli catholique "une source" et Luther l'appelle "brouillard". 
Toutes les expressions choisies ont cependant un rapport avec l'eau et, comme tu le sais maintenant, 
elle est mon symbole du temps. Cette "brume" ne représente cependant pas encore le "temps qui 
s'écoule" que tu perçois, mais son origine - un "nexus" (= lien) causal intemporel. Cette "brume" 
symbolise l'espace mathématique statique des "nombres premiers" et les "champs de probabilité" 
physiques et "intemporels" de la mécanique quantique.

Les deux récits de la création se contredisent sur plusieurs points (je me suis bien sûr fait une idée 
en écrivant ☺). Le premier récit de la création symbolise le macrocosme, le second le microcosme. 
Dans le second récit, l'homme apparaît dès le début. Plus tard, les animaux lui sont amenés, et 
même les arbres ne sont mentionnés qu'après l'homme. Il faut également remarquer que le premier 
récit ne parle que de "Dieu", alors que le second utilise invariablement l'expression "Seigneur 
Dieu".

Au début, il n'y avait que de la "vapeur", la deuxième communication te parle de la création de 
l'homme à partir d'une motte de terre, la troisième est la création du jardin d'Éden, la quatrième est 
la croissance des arbres, dont "l'arbre de vie" et "l'arbre de la connaissance du bien et du mal". La 
cinquième communication fait état d'un fleuve dans le jardin d'Eden, qui se divise en quatre eaux 
principales. En sixième lieu, ma mission à l'homme est de cultiver et de préserver tout cela. Ma 
"septième" communication (pensez aussi à un tamis) était le commandement selon lequel l'homme 
peut manger de tous les arbres, sauf de l'arbre de la "connaissance" du bien et du mal.
L'homme est resté seul jusqu'à la phase finale, ce n'est qu'à ce moment-là que j'ai enlevé une "côte" 
à l'homme. Soudain, il y a "DEUX" personnes, un homme et une femme, mais "dans un seul 
corps":

Le Seigneur fit tomber un profond sommeil sur l'homme, de sorte qu'il s'endormit, lui prit une de 
ses côtes "qu'il avait prélevée sur l'homme" et referma son emplacement avec de la chair. Le 
Seigneur Dieu transforma la côte qu'il avait prise à l'homme en femme et la fit revenir à 
l'homme. L'homme dit alors:
"Voici enfin "l'os de mes os" et "la chair de ma chair". On l'appellera "fe-mâle" (première 
femme [guide]), car elle a été prise de l'homme. C'est pourquoi l'homme quittera son père et 
s'attachera à sa "femme", et "tous deux seront une seule chair". (Gen. 2; 21-24)

L'os représente symboliquement ton "cadre de pensée" - ta logique - et le dogme qui y est associé. 
Dans la Bible, j'attire également ton attention sur la souffrance engendrée par cette "logique": 
L'homme dit alors: 

JESUISTOI 58



"C'est maintenant (la) jambe (= souffrance) de mon os (= structure de pensée)".
Te souviens-tu de l'histoire de Lucifer le Diable? Cet homme est "...sans compréhension 
"orthopédique" propre...", t'a-t-il expliqué. Toi, l'homme, tu n'as pas la moindre "idée" de la raison 
pour laquelle tu penses comme tu le fais. C'est pourquoi de nombreuses personnes ont des douleurs 
lombaires. La chair (= ego, corps) de ma chair (= corps collectif; société) devrait maintenant aussi 
t'apparaître "évidente". Le "devenir chair" symbolise le processus de maturation d'une âme encore 
jeune (fœtus).
L'"incarnation" (lat. incarnatus = "[devenir] homme [chair]") de mon Fils de l'Homme constitue 
une exception: il est déjà une âme mature depuis des millénaires (vu de ton époque).
J'ai laissé l'"Adam" seul jusqu'à la phase finale du deuxième récit de la création. Dans le premier 
récit de la création, j'ai raconté la création de la "fe-mâle" de manière beaucoup plus courte. Tu 
passeras même - si tu n'es pas très attentif - sur ce point:

Dieu créa l'homme à son image; à l'image de Dieu, il "le" créa, et (avec lui le pluriel) "les" créa, 
l'homme et la femme. (Gen. 1; 27)

Dans les deux récits de la création, je ne parle que d'un seul être (...il "le" créa), mais beaucoup plus 
rapidement que dans le deuxième récit de la création, il suit: il "les" créa- le pluriel est créé.

Tout dans "ton monde" est "dominé" par cette dualité. Ce que la Bible traduit par "dominer" se 
traduit dans le texte original hébreu par "redu", qui signifie en fait "avoir sous soi", mais aussi 
"descendre". Par ta "réduction" spirituelle (lat. reductio = reconduire) de ton monde perçu à un 
"hasard" que tu appelles big bang, tu me "renies"! Tu te distances également de tes frères et sœurs 
en te donnant plus d'importance (en voulant "avoir les autres sous toi"), car l'égoïsme "règne" en toi 
et "régner" égoïstement signifie "descendre" dans ma faveur. Chaque fois que tu perçois quelque 
chose, tu génères un jugement. Mais pas seulement entre "toi" et ton corps, mais aussi entre "toi" et 
ta "raison réelle" (= logos divin). Pour pouvoir percevoir quelque chose, les phénomènes que tu 
perçois ont toujours besoin d'un contraste, d'un arrière-plan, sur lequel les phénomènes que tu 
perçois peuvent se démarquer. Ce n'est qu'ainsi que tu peux "sélectionner" cette "apparence" et donc 
la percevoir. Tu es entouré d'une frontière qui se situe entre zéro et ∞ - et qui est construite sur des 
dichotomies [voir p. 14]. Tu divises en "vie et mort", "homme et animal", "bien et mal", "grand et 
petit", etc. Mon Fils de l'Homme te montrera que tu ne vis en fait qu'entre le 1 et le 8 (∞), entre mon 
Alpha et mon Oméga.

Ces petits exemples ne doivent pas être - "pour l'amour du ciel" ☺ - une "exégèse" (= 
interprétation) exacte de la Bible, ce "petit livre" n'est pas fait pour cela, mais seulement un petit 
avant-goût pour que tu puisses "deviner" tes véritables relations. L'exégèse correcte repose sur une 
matrice mathématique, sur la base de la gématrie des mots du texte original, qui correspond 
exactement à toutes les autres grandes religions et à la structure physique - du monde physique que 
tu perçois.

Dans l'orthodoxie juive, le texte écrit de la Torah (= "la doctrine") est resté le même au cours des 
"millénaires". Comme il s'agissait de la "sainte Torah", on a toujours veillé strictement à ce que 
chaque copie de la Torah reste "littéralement" identique. La procédure à suivre pour les copies de la 
Torah est très précise. Les dimensions, le parchemin utilisé, sa fabrication, le lignage, la largeur des 
colonnes et leur nombre, mais aussi les éventuelles corrections. 
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Le copiste ne doit pas transcrire un seul mot de mémoire. Le copiste doit vérifier chaque lettre, 
même la plus petite, l'iode, dans le texte authentique avant de l'écrire. Il faut donc recopier "à la 
lettre". Si le scribe commet deux fautes d'orthographe sur une page, il peut les corriger, mais s'il en 
commet trois, la copie entière est sans valeur et ne doit pas être utilisée. Même les lettres 
apparemment superflues sont conservées grâce à ce système et les lettres "manifestement" 
manquantes ne sont pas remplacées, car la règle est qu'"aucun joda" ne doit être modifié dans le 
texte original. La "sainteté" (= intégralité) de la Torah l'exige. C'est pourquoi on ne trouve les 
indications vocales ultérieures (les fameux signets massorétiques) que dans les livres et les rouleaux 
"non sacrés", et non dans les rouleaux sacrés, qui sont inchangés. Même la taille des lettres 
individuelles joue un rôle important dans le décodage. Le texte hébreu original est écrit sans 
"division de mots" ni signes de ponctuation. Toutes les consonnes sont placées les unes à côté des 
autres, sans espacement.
La division en chapitres que tu connais n'a été introduite que par Étienne Langton (le futur 
archevêque de Canterbury) et la division en versets n'a été ajoutée par Robert Estienne - connu sous 
le nom de "Stephanus" - que plus de 300 ans plus tard (selon mes instructions précises).
La difficulté pour une "personne normale" - sans vue d'ensemble - de transformer mon texte hébreu 
concis en une traduction conforme au sens, devrait te montrer le fait qu'il existe les traductions 
allemandes les plus diverses.
(Bible de Luther, Bible de Zurich, Bible de Piscator à côté des traductions catholiques de la Vulgate 
et, plus récemment, la Bible d'Allioli, celle de van Ess, l'Ancien Testament de Martin Buber, etc. 
Sans parler des centaines d'interprétations différentes de ces ouvrages. Toutes ces traductions sont 
diaboliquement sorties de leur contexte).
Jusqu'à présent, les aspects réels de ma Torah vous sont restés fermés, à vous les humains. Mes lois, 
qui régissent le cosmos et ta nature réelle, ne se trouvent que dans la sainte Torah. Aucune des 
traductions dont il est question n'est pour autant "erronée". Elles sont simplement plus ou moins 
sorties de leur "contexte" et te rendent ainsi presque impossible "une vue d'ensemble".

Ce livre est la feuille de test de ta maturité spirituelle!

De nombreux passages de la Bible et du Coran te paraîtront tout à coup complètement différents 
avec les points de vue "révélés" ici.

Le mot "humanité" (= "qui appartient à l'homme") est lui aussi utilisé "aujourd'hui" de manière 
totalement erronée. A l'origine, il désignait en effet l'"humanité" mensongère (lat. = humanitas). 
Cette humanité est en effet le produit de la "putain" (allemand: Hure) égoïste qui règne sur toi 
comme un ouragan (allemand: Hurrikan). Tu es fait d'argile, "lâche, pusillanime et sans 
noblesse" (lat. = humilis). Ton "être" (= ton âme) est pour le moment encore de "basse 
condition" (lat. = humilitas). Tu redeviendras "terre" (lat. = humus) et tu t'"enterreras" (lat. = 
humo) jusqu'à ce que tu reconnaisses mes lois HOLO-FEELING.

Je suis la lumière indivise, je suis le "ewe" (eng. = "brebis") et le "ewer" (eng. = cruche d'eau), je 
suis la source de tout "être". "JE SUIS" l'éternité (allemand: Ewigkeit) (→ èvah → Ève → 
Évangile). J'ai maintenant, comme il est écrit, envoyé dans ton monde mon "agneau" (eng. = 
lamb). Il sera la lampe (eng. = lamp), la vraie lumière, qui pourra te montrer le vrai chemin vers 
moi. 
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D'être malade: 
Mon Fils de l'Homme peut apporter le HOLO-FEELING dans ta conscience. C'est la seule 
médecine qui peut te libérer de tes implications "actuelles". Le mot "médecine" est dérivé du latin 
"medicari" (= guérir). Un vrai "medicus" est celui qui guérit, "un guérisseur". Le terme 
"médicaments" décomposé en ses éléments "medicari" et "mens" = "la pensée, la faculté de penser, 
l'esprit, la raison" et traduit littéralement, signifie:

"Medica mente" = guérir par la pensée!

Quelle horreur, en revanche, que le site Antibiotikum ☹ que tu préfères "pour guérir (?). Quelle 
combinaison de mots perverse, "Anti" signifie "contre" et "Bios" "vie" - c'est "contre la vie" qu'ils 
sont dirigés. Tu constateras que dans "l'immédiat", ils poseront plus de problèmes dans ton monde 
qu'ils n'en élimineront finalement. Louis Pasteur - avant de pouvoir quitter ton monde spatio-
temporel - a reconnu lui-même ses "erreurs de pensée" et les a révoquées sur son lit de mort:
"Ce ne sont pas les bactéries qui constituent le véritable "problème" (= ce qui est présenté [l'examen 
à réaliser]), mais le milieu de culture sur lequel elles reposent!"
Ce furent les dernières paroles qu'il prononça dans ton monde. Mais ton humanité ne les a 
malheureusement pas comprises et a transformé ses découvertes en une immense industrie qui vous 
a mené de plus en plus dans une impasse.
Le véritable terreau de toutes les maladies est votre "pensée" humaine "normale". Maintenant, vous 
êtes malades, vous avez des névroses et toutes sortes d'autres maladies, et les médecins ont du mal à 
faire face au flux de patients. Il y a toujours trop peu de médecins et plus il y a de médecins, plus il 
y a de malades.
Je m'étonne que tu n'aies pas encore remarqué toi-même qu'il existe une corrélation entre le nombre 
de médecins et le nombre de malades. Pourquoi aucune "personne normale" ne s'est-elle jamais 
demandée si les médecins n'étaient pas responsables du fait qu'il y ait autant de malades? En ce qui 
concerne son propre psychisme, aucune personne normale n'est naturellement prête à admettre 
qu'elle pourrait être "malade" (= mal-saine):
"Je ne suis pas fou, je suis tout à fait calme et équilibré, je me sens tout à fait "normal", bon, j'ai un 
peu de stress en ce moment, mais si je me débarrasse de ces soucis, cela s'arrangera!"
La contrainte d'être absolument considéré comme "normal" par les autres pèse aussi sur toi comme 
une addiction. Mais vivre dans une dépendance signifie aussi devoir entretenir en permanence son 
ivresse. Toi aussi, tu te "délectes" sans cesse de cette ivresse, de cette frénésie. Tu sembles très 
satisfait de ce com-portement. Tu me donnes l'impression que ce com-portement malsain de 
psychose de masse est justement la seule chose qui semble te relier à tes semblables.  Tu t'exclames, 
tu chantes et tu cries, je suis tellement heureux, il ne me reste plus qu'à gagner à la loterie ou à 
gagner de l'argent, et je me sentirai super bien - ou alors tu fais partie de ces personnes qui 
gaspillent leur énergie mentale à maintenir et à développer leur "statut" actuel en toutes 
circonstances. Peu importe - tout cela est de la psychose de masse!
Par ce com-portement "irréfléchi", tu renies ta véritable individualité. Tu devrais prendre conscience 
qu'en t'engageant dans ce "com-portement de masse" stupide, tu te prives de tes droits. Tu ignores 
ainsi totalement ta responsabilité personnelle. Et tu l'as - vis-à-vis de ton âme et de tes semblables. 
Ce n'est que lorsque tu auras pris conscience de cette responsabilité et que tu seras prêt à l'assumer 
que tu agiras comme une âme adulte. Mais la masse ne porte aucune responsabilité, elle ne fait que 
crier comme un bébé pour en avoir plus. Avec la commercialisation, ce "délire" égoïste a 
simplement été déclaré bien commun. 
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Des millions de personnes savourent l'excitation que la presse vend sous une forme professionnelle 
et colorée. Rêves et sensations sous une forme très concentrée. Tous les moyens semblent bons pour 
stimuler l'économie. Un lavage de cerveau légalisé, autorisé par l'Etat et destiné à l'abrutissement de 
masse, attise l'envie et la dépendance à la consommation. La loi des plaisirs exaltants impose d'en 
avoir toujours plus. Les sens s'émoussent de plus en plus vite et réclament de nouveaux stimuli plus 
forts. Par la force des choses, on cherche toujours "fébrilement" des stimulants encore plus forts. 
Ton élite dirigeante appelle cela par exemple "nouvelles innovations" pour le marché. Mais toutes 
les choses ont leurs limites naturelles de croissance, que j'ai déterminées. Votre économie les a déjà 
dépassées depuis des années. Depuis des années, vous vous comportez comme un bodybuilder 
obsédé par le succès. Lorsque la croissance musculaire ne peut plus être augmentée de manière 
naturelle, il s'injecte des anabolisants. Un poison qui augmente certes la masse musculaire, mais qui 
réduit toujours plus le mental. L'individu devient alors inattentif et tombe dans la maladie de la 
dépendance, la "folie de la croissance". Il veut soudain toujours plus. Il veut être au sommet, 
démontrer ses "forces" aux autres. Un toxicomane n'est jamais satisfait. Au final, il se retrouve avec 
un corps gonflé, anormal et détruit. A l'"intérieur", les véritables "organes de maintien en vie" 
indiquent clairement l'effondrement imminent par un nombre croissant de dysfonctionnements et de 
pannes. Mais dans sa dépendance, il ne fait qu'essayer de se procurer d'autres drogues plus fortes. 
S'il ne revient pas à la raison à temps, il subira un effondrement physique total. Ta société souffre de 
la même maladie de la dépendance. Des organes importants (justice sociale, emplois, soins 
médicaux, soins aux personnes âgées, etc.) montrent les premiers signes de défaillance. Votre 
capital adoré est un cancer. Vous êtes déjà cancéreux jusqu'à la moelle et vous ne trouvez rien de 
mieux à faire que d'alimenter toujours plus le cancer qui vous ronge de l'intérieur. Tous les 
responsables, dans leur délire, en appellent à plus. Ce "monde idéal" que l'on veut atteindre en 
stimulant l'économie ne correspond qu'au "monde détruit" d'une jeune fille de seize ans intoxiquée. 
Elle aussi est contrainte (par qui au fait?) de vendre son corps (et son âme) sur un marché aux bébés 
(jeunes âmes) afin d'obtenir "l'argent nécessaire à sa survie" pour le prochain shoot. Elle se dit: 
"Si seulement j'avais assez de "ce truc", je me sentirais bien". L'élite dirigeante de ton État n'agit pas 
autrement. Ils pensent manifestement que s'ils peuvent être au sommet (de la bêtise), ce serait le 
ticket d'entrée dans un "monde idéal".

Un monde composé uniquement de junkies dépendants est-il vraiment un "monde sain"?

N'es-tu pas victime de la même illusion dans ta recherche de satisfaction? Ce comportement 
pathologique d'un "piège relationnel" à rétroaction positive est appelé "double bind" par les 
psychologues. C'est une maladie très méchante, car on n'en est pas vraiment conscient - au contraire 
- on ne se sent tout à fait "normal" qu'"avec elle". C'est pourquoi elle a pu se répandre en une 
épidémie mondiale qui n'a épargné ni les pauvres, ni les riches, ni les intellectuels. L'antidote à cette 
maladie est décrit depuis la nuit des temps dans mes écrits sacrés. Il s'agit de l'art de l'auto-
observation et de l'autocritique ainsi que de la maturité psychique pour l'humilité, la compassion et 
l'amour du prochain. Ce n'est que par cette "medica mente" que s'éveillera en toi l'esprit visionnaire 
et créatif qui refuse de continuer à accepter "toutes ces conneries".

Tu peux maintenant atteindre le prochain niveau de ton évolution de manière relativement 
"indolore" grâce à la connaissance des lois HOLO-FEELING. Tout ce qui est nécessaire pour cela 
est déjà prêt dans ton esprit. Ta ferme volonté de te libérer de ta rationalité dogmatique et d'écouter 
davantage ton intuition est ta nouvelle clé du véritable succès. Sépare-toi de la frénésie de masse de 
ton parti ou de ta religion. Cela ne signifie pas pour autant que tu dois la quitter. Cherche à retrouver 
"en elle" tes racines originelles. 
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Identifier les causes réelles des problèmes, c'est vraiment penser.

La masse ne pense pas, elle ne fait que fonctionner. Mais tu n'es plus une masse, sinon tu ne serais 
pas allé aussi loin dans ce livre. Tu aurais déjà coupé les ponts avec moi. Je sais que tu aimerais 
bien t'évader, parce que - comme on dit - tu en as "marre" de ce théâtre de mensonges. Mais jusqu'à 
présent, tu n'as pas eu le courage ni la confiance en toi (en Dieu?). C'est pourquoi tu tiens ce livre 
entre tes mains, comme le veut le "hasard". Lorsque l'on a atteint une certaine maturité spirituelle, 
on ne se fait plus de soucis égoïstes pour son avenir.

As-tu déjà atteint cette maturité? Qu'en penses-tu?

Si des millions de mouches se jettent avec délectation sur une bouse de vache, faut-il pour autant 
que tu l'apprécies aussi? Dès que l'ivresse de la masse s'empare de toi, il y a toujours un danger. Une 
personne ivre veut aussi inciter une autre personne à boire et à s'enivrer pour avoir de la compagnie. 
Boire seul ne semble pas être amusant. Et c'est ainsi que de plus en plus de personnes tombent dans 
l'ivresse de la "normalité", seuls quelques-uns peuvent encore voir clairement, mais ces quelques-
uns ne sont de toute façon que des "fous"☺!

En vérité, je te le dis: Seuls ces fous trouveront leur véritable salut.

Tous les gens qui se considèrent comme des "gens normaux" ont renoncé à leur liberté. Ils ont 
désappris à (se) "penser" "sainement".

La peur, le "pessimisme" (du latin pessum = détruire) et la négativité te "dominaient" jusqu'à 
présent.

Tes "problèmes" (= ce qui est présenté), c'est-à-dire le monde que tu dois "souffrir", vont 
maintenant s'intensifier jusqu'à la "crise" (du grec = "tournant décisif"). C'est la crise de ton manque 
d'imagination jusqu'à présent!

Tu ne "penses" pas intelligemment, tu ne fais que "fonctionner" égoïstement de manière 
"logique"!!!

Ta "logique" est le lien avec lequel tu te lies toi-même par ta "rationalité" (ratio = raison, intellect). 
Seul ce que tu considères comme "logique" est considéré par toi comme raisonnable.

Tu vis dans un monde de cauchemar inversé. Pour pouvoir reconnaître "l'harmonie cachée" de ce 
reflet, tu dois maintenant acquérir un "medica mente" - c'est-à-dire la pensée - allopathique et 
homéopathique (allopathie = méthode de guérison qui soigne les maladies avec des remèdes aux 
effets opposés). C'est la seule possibilité de te libérer toi-même des chaînes de ta logique.
Ce n'est qu'alors que le "sens réel de ton existence" apparaîtra dans ton champ de vision.

Bien que l'influence des pensées et des représentations chargées d'émotions et leur interaction avec 
les phénomènes physiques et sociobiologiques aient été très consciencieusement étudiées dans les 
sciences de la psychoneuroimmunologie, de la neuropsychologie et de la psychocybernétique, tous 
ces ex-perts (ex = hors, ancien; pertinens = appartenance) négligent plus que nécessaire de regarder 
au-delà de leur domaine spécifique. Pour comprendre "la totalité" de l'existence, il ne faut pas 
fragmenter cette totalité. 
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Les ex-perts sont des "ex-appartenant" parce qu'ils sont également "sortis" de la totalité 
"d'autrefois" pour "entrer" dans leur spécialité, qu'ils considèrent comme "la chose la plus 
importante" de la vie.
La pensée holiste, synergique et cybernétique est la "conditio sine qua non" (la condition sans 
laquelle rien n'est possible) si l'on veut présenter toute la réalité de manière "scientifiquement 
correcte".

Peut-on alors prendre en compte et fusionner "toutes" les connaissances humaines actuelles, des 
sciences naturelles à la mythologie en passant par la religion?
Cela n'est certainement pas possible pour un "homme normal", ce qui ne veut pas dire que c'est 
impossible!

Ce n'est qu'en prenant conscience de "ce qui est vraiment" que tu déracineras les racines de tes 
dysharmonies actuelles. Ce n'est que lorsque tu les auras éliminées que tu pourras être "ce que tu es 
vraiment".

Ton monde hautement technologique ne peut pas fonctionner sans experts. Il est en principe 
impossible pour un "individu" de maîtriser tous les domaines de connaissance (du moins pas avec 
une structure de pensée "normale", fonctionnant uniquement de manière rationnelle). Un individu 
égo-centrique ne peut pas tout savoir. Plus il en sait, plus il devra humblement reconnaître qu'il ne 
sait en fait rien par rapport à l'ensemble.
Il s'est produit dans ton monde une "inflation" (latin; "le fait de se gonfler") du savoir, qui est aussi 
grave que l'explosion démographique, car cela a inévitablement conduit à l'inhumanité (humanisme) 
au lieu de l'éliminer.  Ce n'est pas le "quantitatif" qui te pose problème, mais la dysharmonie, 
l'égocentrisme diabolique. La littérature à laquelle tu as accès est si vaste que tu ne peux pas tout 
lire, même dans ton domaine de spécialité. Tu en es réduit à te raidir sur des extraits d'extraits de 
cette littérature. Mais comment veux-tu reconnaître "ce qui est vraiment" si, dans ta tentative de 
vouloir "tout" reconnaître (au sens quantitatif), c'est justement ce "savoir intellectuel" qui obscurcit 
tes sens?

Ce que mon Fils de l'Homme te "propose" maintenant, c'est un renversement "radical" (= qui va "à 
la racine") de ton orientation, c'est-à-dire de ta "civilisation" (= éducation, moralité). L'attachement 
à ta logique rationnelle, purement égocentrique, ne fait que témoigner de ton immaturité. Le 
comportement "machinal" d'un "logicien" (homo mechanicus oeconomicus) n'a rien à voir avec un 
"être humain" (= homo sapiens faber) réellement libre, autonome et doté de raison, capable de 
"penser intelligemment".
Un logicien égoïste et rationnel ne fait que "fonctionner"!

Tu dois maintenant apprendre à penser avec ton cœur!!!

Tu te considères comme une personne civilisée. La vraie civilisation ne tolère pas la "mentalité de 
coude" envers un plus faible. Les personnes vraiment intelligentes sont responsables. Non 
seulement pour elles-mêmes, mais surtout pour leurs semblables qui n'ont pas encore la maturité 
nécessaire pour "explorer" leur vie par eux-mêmes (= explorer les relations psychiques 
inconscientes). Un homme vraiment intelligent a une "fonction de modèle" à remplir dans sa 
présence et est conscient de son devoir d'éducation et de surveillance.

Il ne peut y avoir de véritable civilisation et d'humanité ni dans un système capitaliste ni dans 
un système communiste.
(On pardonnera le sacrilège de placer un grand "C" comme "chrétien" devant certaines de ces 
perversions. "Car ils ne savent pas ce qu'ils font".☺) 
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Sur la démocratie: 
L'un des systèmes sociaux les plus trompeurs et les plus dangereux est la démocratie, que tu 
préfères sans réfléchir. Outre le fait qu'une "vraie démocratie" - qui n'existe de toute façon pas en 
Allemagne - constitue un paradoxe, sans en discuter ici plus en détail, elle comporte, en tant que 
système de gestion d'une société, de graves défauts dont la plupart des gens n'ont manifestement pas 
conscience. Je voudrais seulement t'en montrer trois à l'aide d'exemples:

Imagine que c'est le carnaval. Un adulte se rend dans une cour d'école et distribue aux enfants 
masqués 50 revolvers et fusils chargés. Les enfants s'en servent pour jouer aux gendarmes et aux 
voleurs. Le jeu enfantin se transforme en bain de sang à cause des armes réelles distribuées. Qui est 
finalement responsable de la triste issue de ce jeu qui avait commencé de manière si amusante? Ce 
ne sont pas les enfants, dans leur simplicité enfantine, qui sont coupables, mais l'adulte qui a mis 
ces armes chargées "irresponsables" entre les mains des enfants.

Chaque voix d'électeur est une arme!

Combien d'électeurs pensent, en donnant leur voix, à être "coresponsables" de tout et de tous? 
Combien d'entre eux possèdent la compétence professionnelle nécessaire pour voir la complexité de 
tout un État? Combien d'électeurs ont la conscience - et l'altruisme - d'orienter leur décision 
personnelle uniquement "pour le bien de tous"? Qui est prêt à assumer la responsabilité de sa 
décision? Certainement pas des consommateurs ordinaires, qui ont déjà du mal à maintenir leur 
propre horizon en ordre. Les décisions prises uniquement sur la base d'une "majorité" (= masse) ne 
sont que des "décisions quantitatives" et ne disent rien sur la qualité de ces décisions. Au contraire. 
La majorité d'un peuple sont des âmes encore immatures, qui doivent encore mûrir. Seules les 
intelligences responsables - ce sont les âmes adultes - devraient diriger un "peuple" (= la famille) et 
non les enfants égoïstes immatures.
Imagine maintenant que tu sois hospitalisé pour une appendicite dans un hôpital "géré 
démocratiquement". On ne plaisante pas avec l'appendicite. Il faut réagir très vite, sinon la vie est en 
danger. Pour un médecin compétent, ce n'est pas un problème majeur. Cependant, comme nous 
l'avons déjà dit, tu te trouves dans un hôpital géré de manière démocratique. Bien que les 
symptômes de ta maladie soient évidents et qu'un "spécialiste" puisse y remédier sans difficulté, les 
décisions y sont évidemment prises démocratiquement. Toutes les personnes qui se trouvent dans 
cet hôpital, quelles que soient leurs qualifications, du concierge au cuisinier en passant par la femme 
de ménage, les infirmières d'apprentissage et le personnel administratif - et bien sûr toi aussi - sont 
maintenant invitées à donner leur avis. Chacun peut donner son avis sur la manière de procéder à 
cette opération. Tu te sentiras certainement très à l'aise dans cet hôpital et tu seras très enthousiaste 
à l'idée de pouvoir participer aux décisions concernant ta vie avec tous les autres, car tu t'exprimes 
avec enthousiasme en faveur de la démocratie. Cet "enthousiasme" est tout à fait "normal" et donc 
compréhensible. Tu acceptes volontiers que le "système" ne puisse réagir que très lentement aux 
problèmes qui surviennent inévitablement. L'essentiel est qu'il soit démocratique!

Quoi, tu dis soudain que la démocratie n'est pas le bon concept pour "prendre des décisions 
importantes pour la survie"? 
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Après tout, il s'agit ici d'une vie humaine - de ta vie!

Alors pourquoi crois-tu qu'il est tout à fait normal que des gens de tous bords aient leur mot à dire 
sur des questions importantes - qui déterminent l'avenir de tout un peuple? Dans ton pays, il s'agit 
de la vie de 66 millions de personnes.

Un autre point faible est le compromis entre différentes opinions qui résulte de la démocratie. Il 
s'agit du "marchandage" qui en résulte pour des avantages égoïstes. Cela conduit très souvent à 
"l'intronisation de demi-vérités". Mais la "vraie vérité" est inévitablement laissée de côté. Depuis 
des décennies, des "partis belliqueux" - qui ne luttent que pour leur "victoire électorale" - 
s'entendent sur des compromis. Les dirigeants de l'Etat titubent d'un compromis à l'autre et ne 
savent plus eux-mêmes depuis longtemps ce qui est vraiment important - ce qui est bien et ce qui est 
mal. Ce qui compte, c'est de rester ou de prendre le pouvoir à tout prix. Les assoiffés de pouvoir ont 
déployé toute leur puissance et leur créativité pour brouiller le sens de la vérité du peuple et 
confondre ses valeurs. Ils exposent ainsi le "pur et bon" au ridicule en le plaçant dans le domaine de 
l'arriéré et de l'insensé. L'homme bon y est l'homme stupide, l'impitoyable qui abuse de ses 
semblables est l'intelligent et le malin. Dans vos écoles, les jeunes sont désormais éduqués pour 
devenir des machines de combat. On enseigne que seul "le meilleur" peut survivre, alors apprends 
les dogmes qu'on te présente, tu veux finalement obtenir ton diplôme et faire carrière. Une 
entreprise industrielle ne peut plus "survivre" que si elle pousse le "consommateur" d'une addiction 
à l'autre dans toutes les règles de l'art psychologique. Seul le maître de l'aveuglement et de la 
création d'addictions sera au sommet. Seul celui qui manipule le mieux fait des affaires. La masse - 
les "consommateurs finaux" - veulent être trompés et on leur donne sans réfléchir ce qu'ils veulent.

Imagine qu'un parti affirme 5 + 5 = 10, mais que l'autre parti affirme maintenant 5 + 5 = 8. Comme 
aucun des deux ne veut céder, on insiste, après de longues tergiversations, pour être "raisonnable" et 
prêt à faire des compromis. Au "nom du peuple", il est décidé que 5 + 5 égale 9. Au début, l'une des 
deux avait en tête ce qui était juste, mais à la fin démocratique, les deux signent ce qui n'est pas 
juste. Les compromis qui sont conclus dans ta société et dans tous les domaines de la vie ne sont 
généralement que des "compromis pourris". Le "vrai", le seul critère pour une cohabitation heureuse 
entre les hommes et les peuples, est brisé par ces nombreux compromis boiteux et le décalage des 
valeurs qui en résulte. Ton monde est tombé dans un état où 5 + 5 égale 9 à cause de cette 
démocratie irresponsable. 
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Où mènent les sondages d'opinion? 
Le discernement raisonnable d'un individu - ton discernement - est capable de briser n'importe quel 
charme. Mais l'opinion culminante de la masse est généralement l'expression d'une mollesse égoïste 
et d'une somnolence. Cette majorité n'agit que par son inertie et son ignorance. Elle est soumise à la 
gravité, à la gravité des rêves suggérés par l'industrie de la consommation et les médias. La majorité 
ne souhaite qu'une augmentation de salaire, des vacances de rêve, un gain au loto et une bonne 
retraite. Cette majorité est bien entendu composée d'"âmes humaines de valeur" et ne devrait donc 
en aucun cas être considérée comme inférieure. Mais la masse populaire se compose principalement 
de très jeunes âmes inexpérimentées qui aiment se rouler dans leurs excréments, comme c'est le cas 
pour les enfants en bas âge. Mais c'est précisément pour cette raison qu'ils ont besoin d'une 
surveillance, de soins et d'une éducation responsables, afin qu'ils puissent, une fois sortis de la 
rudesse, laisser leur précieuse individualité se fondre dans l'ensemble.

Tu dois te libérer de ta pensée noire/blanche. Tout ce qui n'est "pas une démocratie" n'est pas 
immédiatement une dictature. Il existe des possibilités d'autogestion bien plus subtiles qui ne sont 
tout simplement pas encore "apparues" dans ta "conscience" actuelle. Mais si tu as cessé de 
chercher parce que tu es tombé dans la "mauvaise foi" de voir ton salut dans la démocratie, tu ne 
pourras évidemment pas non plus reconnaître ces meilleures possibilités.

Ton peuple aurait pu depuis longtemps construire une culture qui se rapproche de l'état de vos 
avancées technologiques. Malheureusement, vous avez laissé toutes les énergies que je vous ai 
prêtées se déverser uniquement dans l'expansion de votre vie économique et dans votre propre 
égoïsme. Vous vivez dans une société hautement technologique de zombies dont la conscience est 
tombée bien en dessous du niveau des primitifs à cause d'une humanité et d'un amour du prochain 
mensongers. Avec HOLO-FEELING, tous les éléments nécessaires à la réforme de ton monde se 
déploient en toi, dans ta conscience. Il te suffit de les appliquer et tu percevras bientôt un 
changement dans ton existence. Fais-moi confiance et ton environnement changera. Tu ne suivras 
plus automatiquement la tendance générale comme une machine téléguidée par les diktats de la 
mode. Tu ne lutteras plus pour ta survie, mais tu rechercheras le sens et la vérité réelle. Tu ne te 
contenteras plus de consommer, mais tu voudras aussi être toi-même "créatif". Tu t'engageras de 
manière altruiste pour le bien de tous et tu éprouveras ainsi un sentiment de bonheur jusqu'alors 
inconnu, car tu feras alors partie de ce tout.

Toutes les idéologies politiques contiennent un "grain de vérité". Trouve et mets en synergie ces 
grains pour le bien de tous. Malheureusement, ton esprit, manipulé par la propagande et limité par 
ta grille logique, qualifie beaucoup trop vite beaucoup de choses d'inutiles. 
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Sur le communisme et le capitalisme: 
Imagine qu'un esprit créatif et clairvoyant (Marx) tente de mettre au point un nouveau moyen de 
transport (politique) pour l'humanité. Il s'agit d'un véhicule de tous les superlatifs avec toutes les 
chicanes, comme une limousine de luxe entièrement équipée pour tout le monde. Malheureusement, 
lors du montage, deux petites inattentions sont oubliées. Les manchons du tuyau d'eau de 
refroidissement et de la conduite d'essence ont été oubliés. Comme cette limousine de luxe est une 
"Volkswagen", les masses euphoriques excitées la conduisent immédiatement sans contrôle final 
qualifié. Après plusieurs kilomètres, le tuyau d'eau de refroidissement se détache à cause du 
manchon manquant et le moteur surchauffe. Aveuglés par leur fanatisme, ils ne font pas attention 
aux signaux d'alarme dans le cockpit. Le tuyau d'essence se détache du carburateur, l'essence coule 
sur le moteur en surchauffe et un incendie se déclare. Ce véhicule parfait prend feu et explose.

Voilà en quelques mots l'histoire du communisme. Il a conduit à l'appauvrissement, à l'arriération et, 
dans la plupart des cas, à l'effondrement dans le monde entier. La Chine commence elle aussi à 
s'ouvrir lentement au capitalisme, afin de ne pas sombrer dans la pauvreté sociale. Les Chinois 
tentent d'éviter le naufrage en passant d'un mal à un autre. Pour un démocrate fanatique, le 
communisme est, avec le fascisme, l'ennemi numéro un qu'il faut éviter à tout prix. L'histoire 
mondiale du siècle dernier montre clairement que ni le communisme ni le fascisme ne fonctionnent 
pour le bien de tous. Cette façon de penser a fait perdre de vue que cette berline de luxe, 
parfaitement construite à l'origine, a pris feu à cause de deux petites inattentions. On ne voit que 
l'épave calcinée et on ne se préoccupe plus de la construction géniale qui en est à l'origine. Je vais 
maintenant te citer les deux erreurs qui ont été commises lors de la construction du communisme. 
La première erreur a été de promettre le pouvoir à la classe ouvrière en colère une fois qu'elle serait 
au pouvoir. Elle s'en est emparée par la force et, dans sa simplicité enfantine, elle a cru pouvoir 
prendre son destin en main. Mais il n'en résulte qu'une forme déguisée de dictature autodestructrice. 
La tentative violente de rendre tous les hommes "égaux" est contraire à ma création. Tout esprit 
créatif "hors du commun" et évolué est ainsi écrasé par la "masse enfantine". En "égalisant de 
force", on opprime les intelligences adultes issues de ses propres rangs. Tout le pouvoir aux 
nourrissons, tel est le mot d'ordre, dans lequel on peut voir un parallèle clair avec la démocratie. Or, 
un peuple a besoin de hiérarchies, comme c'est le cas par exemple dans une famille nombreuse. Les 
hiérarchies qui dépendent du niveau de développement et de la performance personnelle se 
retrouvent également dans la nature. Une performance accrue devrait être récompensée par un 
salaire plus élevé. C'est une incitation absolument nécessaire à la croissance créative. Mais tu ne 
dois pas confondre ces "hiérarchies naturelles" avec les "hiérarchies humaines" que tu connais bien, 
dans lesquelles on ne peut généralement atteindre le sommet qu'en étant un fanatique égoïste. Seuls 
ceux qui veulent réussir "par la force" y réussissent. Mais seules des âmes mûres et altruistes 
devraient diriger un peuple, chez lesquelles l'intelligence créatrice est suffisamment développée 
pour agir de manière altruiste et collectivement responsable. Les objectifs de ces personnes ne sera 
alors orientés que vers le bien commun. Étant donné que de telles âmes adultes rejettent du fond du 
cœur les mensonges et la manipulation de leurs semblables et qu'elles ne sont pas non plus animées 
par l'égoïsme et le "désir de pouvoir", elles se trouvaient jusqu'à présent uniquement à l'écart de ta 
société. Il y en a plus qu'assez dans ton peuple.
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En fais-tu partie?

Il serait possible de construire avec ces personnes un gouvernement de très grande qualité et peu 
coûteux, car matériellement, elles ne demanderaient pas plus que ce qui est nécessaire pour une 
"existence agréable". Une existence à laquelle tous les êtres humains devraient avoir droit. Si l'on 
possède une véritable intelligence, on sait que la véritable "vie" ne commence qu'après cette 
"existence réussie".

Un "léger" écart de richesse est néanmoins nécessaire dans une société afin d'éveiller et de stimuler 
l'esprit créatif des masses. Mais la "récompense" finale de tous ceux qui consacrent leur énergie au 
bien commun viendra finalement de moi. Je vais maintenant offrir à tous ceux qui reconnaissent 
mes principes divins et essaient de vivre en conséquence un sentiment de bonheur inimaginable 
pour leur "existence pleine de sens" - la paix de l'esprit. Et celle-ci représente en fin de compte le 
véritable accomplissement du sens de ton existence. Ce n'est que lorsque tu auras trouvé la paix de 
l'esprit dans ton monde spatio-temporel que tu seras libéré dans la vie réelle.

Et puis, il y a eu la deuxième erreur qui a conduit à l'effondrement du communisme. Les systèmes 
communistes précédents ont introduit dans ton humanité quelque chose qui n'existait pas 
auparavant: un monde de-divinisé au sein de ma création divine. Mon inexistence a été érigée en 
mot d'ordre. Le communisme ne connaît donc pas de sentiment. La compassion serait en effet 
dangereuse pour le système, c'est pourquoi elle n'a pas sa place dans un tel système. Sur ce point, le 
communisme - malgré toutes les autres oppositions - ne se distingue en rien du capitalisme. Dans le 
communisme, ce fait est seulement exprimé ouvertement. Le capitalisme, dans sa [fausse] sainteté, 
sait habilement le dissimuler. "Chrétien" et "social" ne sont utilisés que comme des "slogans" pour 
faire avancer sa propre soif de profit et de pouvoir sur le terrain de "cette réalité spatio-temporelle". 
Tout système qui bannit les sentiments et l'amour vous arrache votre âme. Et, privé de ton âme, tu 
n'es toi aussi qu'un ordinateur programmé par le système. Le capital dévore vos âmes. Il est 
désormais au-dessus de toute conscience humaine. On ne cherche plus à trouver sa satisfaction et 
son bonheur que dans sa propre réussite et dans l'accumulation d'argent. La possession d'argent et 
de pouvoir est assimilée à la "sécurité". L'addiction à ces pseudo-sécurités est en fin de compte la 
racine de tous les problèmes et de toutes les peurs chez tous les êtres humains, qu'ils soient riches 
ou pauvres. Mais tu ne trouveras la sécurité et la satisfaction réelles - ta paix de l'esprit - que dans 
l'union. Dans la cohabitation harmonieuse avec tes semblables et dans l'union consciente avec moi.
Un État n'est pas défini par une frontière nationale, mais par la somme de tous les individus qui s'y 
rattachent. Pour la plupart des Allemands, leur propre État est désormais considéré comme leur plus 
grand ennemi personnel. Mais chaque citoyen représente "son" État. Ton opinion sur ton État n'est 
que le reflet de ta propre personnalité. Chaque personne représente un individu qui peut changer son 
monde en bien. Chacun est coresponsable de tout. Tous les changements importants dans ta vie 
proviennent en premier lieu de tes propres "valeurs", mais celles-ci correspondent dans la plupart 
des cas à ta "norme acquise". Ton propre comportement de consommateur influence davantage les 
"conditions" de ton pays que sa politique. Ce sont les valeurs et les idéaux auxquels aspirent les 
gens qui dirigent l'économie et donc l'État, et non les politiciens. Tu es une partie de ton économie. 
En tant qu'entrepreneur, mais aussi en tant qu'employé et surtout en tant que consommateur. C'est 
pourquoi tu ne dois pas non plus diviser l'humanité en coupables (les méchants entrepreneurs), en 
victimes (la société concernée) et en sauveurs incapables (les puissants politiciens). 
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Tu devrais comprendre qu'en tant que partie de l'économie, tu es à la fois coupable et victime et que 
tu dois être ton propre sauveur, mais capable.

Toi aussi, tu ne veux plus acheter que du "bon marché". Toi aussi, tu as perdu de vue la différence 
entre "bon marché" (= de moindre valeur) et "économique" (= qui vaut son prix). Il faut 
marchander, sinon on est "stupide", te suggèrent la publicité et les "guides du consommateur 
désintéressés" - on n'a pas le droit de donner quoi que ce soit aux autres. Tous les autres sont ainsi 
érigés en ennemis autoproclamés. Tu t'es créé un monde d'ennemis dans lequel tu dois t'affirmer 
pour pouvoir "survivre". Tous les autres ne veulent que "ton bien" - ton argent. Tu as peur pour ton 
emploi, pour ton statut ou tu cours après l'argent pour réaliser des souhaits stupides. Lorsque tu les 
possèdes, ils obscurcissent ta conscience comme une addiction. Peut-être n'as-tu pas les bons désirs 
en tête? Ce que tu ne connais pas ne peut pas te manquer. Une piqûre d'héroïne te manque-t-elle? 
J'espère que non. L'héroïne ne t'intéresse pas, car tu ne connais pas cette dépendance. Mais qu'en 
est-il des vacances de luxe, d'une villa, d'un poste de direction et d'une voiture de luxe? Ces choses 
sont les drogues de l'addiction de masse de ta société, qu'aucune "personne normale" ne considère 
comme telles et qui ne sont donc pas reconnues comme telles. Et qu'en est-il des véritables 
responsables - les dealers du capitalisme? Tu devrais avoir remarqué entre-temps que la direction de 
ton peuple est davantage déterminée par les capitaines d'industrie que par les politiciens. Un homme 
politique en est douloureusement conscient. Il vit dans une lutte quotidienne entre deux fronts, dont 
les noms sont "la faveur des électeurs" et "la faveur du grand capital". Si tu es un politicien, tu ne 
devrais pas te laisser broyer plus longtemps. Mets-toi simplement de mon côté à partir de 
maintenant et il ne t'arrivera rien. Ce sont justement les politiciens et les managers qui sont les plus 
dépendants des drogues dont il est question. Ils sont ainsi totalement irresponsables, car ils se 
trouvent "en état d'ivresse totale". Mais ils exercent néanmoins "de manière irresponsable" le 
pouvoir de la responsabilité. De toute évidence, ils dirigent ton pays en état d'ivresse totale, car ils 
semblent n'aspirer qu'à engraisser leur propre "cancer". Tu veux te confier à un chauffeur de bus 
ivre?

Que tu ne te méprennes pas. Ce ne sont pas ces objets de luxe qui sont nocifs pour toi d'une manière 
ou d'une autre, mais seulement ta dépendance dogmatique à leur égard. Si toute ton existence ne 
tourne qu'autour du fait de gagner et de dépenser de l'argent, si tu ne t'orientes que vers les cours de 
la bourse, les chiffres d'affaires et les loisirs, tu végètes à côté de ta vraie vie. Que répond un 
héroïnomane à la question de savoir s'il a des problèmes avec l'héroïne?: "Je n'ai pas le moindre 
problème "avec" l'héroïne, c'est seulement quand je n'en possède pas que j'ai des problèmes!" Une 
personne totalement libérée de cette dépendance ne peut que difficilement se projeter dans cet "état" 
de dépendance et un toxicomane semble totalement étranger et "impossible" à un "état de 
satisfaction" sans son produit stupéfiant.

Toutes les personnes égoïstes qui ne recherchent que la position de force, la conservation du 
pouvoir et la survie égoïste de leur propre personne te "démontrent" (lat.; de-monstro = "diriger", 
montrer, démontrer) les véritables monstres de ta société. De telles personnes montrent dans leur 
comportement tout le contraire de la "sagesse et de l'intelligence".

Es-tu aussi un de ces monstres?

Ne serait-il pas préférable de chercher d'abord la sagesse dans son propre cœur, pour vivre ensuite 
sous sa propre responsabilité? Ce n'est que lorsque l'on maîtrise pleinement sa propre vie et que 
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l'on possède la maturité correspondante que l'on doit assumer la responsabilité des autres? 

Une âme peut orienter l'"esprit" que je lui ai conféré vers la fabrication d'objets (technocratie) ou 
vers le perfectionnement des sujets (humanité). Les deux sont des décisions fondamentales qui 
s'excluent mutuellement dans leurs objectifs.

Dans "ton monde actuel", la technocratie produit l'humanité. Elle tente de maintenir les 
consommateurs en vie uniquement parce que les "consommateurs" sont absolument nécessaires au 
"fonctionnement" du système capitaliste. Vous initiez ainsi votre propre "humatio" (latin = 
enterrement). Tu choisis toi-même ta "punition" (en allemand: Strafe) (en anglais; to starve = 
"mourir de faim, de froid") si tu perds de vue la "chaleur de ton cœur".

Assoiffés de pouvoir égoïste, tes hommes veulent dominer ce monde; jouer à Dieu pour le façonner 
et le changer (ou mieux, le détruire) selon leurs propres désirs égo-centriques. Tous les frères et 
sœurs - les autres "êtres vivants" humains - ne sont plus perçus par "les plus forts (?)" - ou plutôt les 
sans-âmes - que comme un "facteur de coût" gênant qu'il s'agit d'éliminer. Le problème, c'est que 
ces "facteurs de coûts" sont aussi des "consommateurs" qui font tourner la machine. Réveille-toi 
enfin et ouvre les yeux. Je te donne, par l'intermédiaire de mon Fils de l'Homme, le pouvoir de 
remettre ton monde "dans le droit chemin" et de quitter l'état de "simple rouage d'une machine". 
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La souffrance de la schizophrénie: 
Tu devrais examiner le mot "schizophrénie" de plus près et l'appliquer à toi-même de manière 
autocritique, car il signifie:
Division de la conscience - perte de la cohérence interne des personnalités spirituelles - irrésolution 
de la division - mais aussi contradiction interne - ambivalence - absurdité et comportement absurde.

En vérité, je te le dis: tous les "gens normaux", indépendamment de leur formation et de leur 
réputation, sont schizophrènes!

Les théories scientifiques que tu considères comme "apodictiques" (= immuables, irréfutables) sont, 
lorsqu'on les analyse en détail - dans le cadre de ta vision du monde - truffées de contradictions et 
d'incohérences. Celles-ci sont soit inconsciemment, soit silencieusement acceptées par l'ensemble 
de l'humanité (comme une machine). Ce n'est que du point de vue HOLO-FEELING qu'elles 
forment un tout harmonieux et sans faille. Tes comportements schizophréniques ne se manifestent 
pas autrement dans les comportements religieux fanatiques. Même un "réaliste athée" a "sa foi", 
c'est-à-dire "sa religion". Lui aussi a une certaine idée de ses "origines" et y croit, car croire au "big 
bang", à une évolution darwinienne ou tout simplement au "néant" est aussi une croyance.

Quelle que soit leur religion "inculquée", tous les "hommes civili-sés" ne croient en premier 
lieu qu'au pouvoir de l'argent. La religion n'est jamais pratiquée qu'accessoirement, comme 
"passe-temps" ou par "tradition fanatique".

Quelle est la cause des conflits qui font "apparaître" à l'homme son existence comme une lutte?

En termes simples et directs, sans tourner autour du pot:
C'est son ignorance ou sa stupidité, ou tout simplement sa démence!

Personne en possession de "véritables facultés mentales" ne ferait quelque chose qui lui ferait 
automatiquement, immédiatement ou à retardement, du mal à lui-même ou à ses "proches". Les 
comportements irréfléchis qui vont à l'encontre de l'harmonie de ma totalité entraînent un châtiment 
inévitable.

"Chacun se juge lui-même".

Je ne suis que pur amour, je ne juge donc pas et ne punis pas non plus! Tu vas maintenant te 
punir toi-même si tu ne veux pas écouter les paroles de mon Fils de l'Homme et croire en moi!

Cette apocalypse ne sera pas une "mauvaise visitation" pour "l'humanité", car je ne suis pas le 
"Dieu" punisseur que beaucoup voient en moi. Seuls se "puniront" ceux qui ne veulent pas croire 
aux faits révélés ici. Ces personnes se séparent de moi, ce qui fait qu'elles se jugent et se punissent 
elles-mêmes!
Aussi vrai que je suis Dieu, je vais maintenant apporter la justice dans ton monde!
Dans le Pentateuque, Moïse promet aux vrais croyants: "pakod jifkod". Cela signifie exactement: 
"Dieu vous visitera" (pour vous faire sortir de la boue des langes et vous amener dans son paradis). 
Après mon "tamis" (en allemand: Sieben qui correspond à tamis mais aussi au numéro sept), il y a 
le "huit" (en allemand: Acht) pour certains. Seules les âmes qui font preuve de respect (en 
allemand: Achtung) à mon égard passeront par mon tamis. Le septième jour de mon histoire de la 
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création est le "sabbat". Dans sa structure radicale, le sabbat indique une connexion imminente de 
la dualité existante à l'unité. En hébreu, "retour" se dit "shab", "satiété" se dit "seba" et le mot 
hébreu pour "sept" se dit "shéba".
Tu devras très vite comprendre "que j'existe", c'est-à-dire qu'il y a une "justice absolue". Ce monde 
est ton "test de maturité". Pour toute violation de mes harmonies, je donne des points négatifs. 
Désormais, je ne tolère plus aucune dysharmonie ni aucune inquiétude.

J'entends par là l'inquiétude "en toi" et donc aussi, par la force des choses, l'agitation dans "ta 
société".
Ton ignorance est la racine de ta misère morale. C'est ton manque de connaissance et de 
compréhension de ta véritable nature et de son identité avec la Gen-esis. Par ignorance, tu identifies 
le monde aux phénomènes de tes "impressions sensorielles", en t'imaginant qu'ils sont la somme 
absolue de toutes les expériences et connaissances possibles, et ton corps est confondu par ces 
phénomènes "qui sont en fait tous en toi" et n'agissent "vers l'extérieur" qu'à travers ton "moi" 
égoïste, et c'est ainsi que naît toute la chaîne causale des interprétations inversées.
"Ces faits" ne sont qu'une description sans valeur de "ce qui est" et non une accusation. On peut 
sans difficulté remplir un gros livre d'exemples.
Avec HOLO-FEELING, toutes les antinomies et tous les paradoxes sont d'abord "attirés dans la 
lumière de ton attention", puis, à condition d'une maturité et d'une conscience appropriées, résolus. 
Ta maturité personnelle me montrera où je dois te placer dans les nouvelles hiérarchies.

Le moyen le plus simple pour toi serait de me faire "aveuglément confiance", c'est-à-dire de 
faire confiance à mon Fils de l'Homme.

Mais si ton "ego" ne le permet pas, tu peux bien sûr essayer de m'aborder, ou plutôt d'aborder 
"l'ensemble", de manière "logique". Si tu veux vérifier la "vérité" de HOLO-FEELING de manière 
rationnelle et logique - c'est-à-dire scientifiquement correcte -, fais-le de manière "con"-sciente et ne 
t'empêtre pas dans tes paradigmes actuels. Prépare-toi à avoir besoin de plus qu'un savoir 
encyclopédique pour saisir la totalité et la complexité synergétique holoïque. L'ensemble des lois 
HOLO-FEELING est certes déjà présent en toi à l'heure actuelle, mais tu ne peux pas (encore) 
"recourir" à ce "tout" en raison de ta nature divisée. Mon "Fils de l'Homme" est le seul "homme" 
dans ton monde à qui j'ai accordé ce don. Ne te laisse pas tromper par "son apparence". Ne porte 
pas de jugement hâtif. Car il ne semble pas posséder d'éducation selon "l'appréciation normale". Il a 
quitté l'école (de l'existence) après avoir accompli la "huit"(ième classe sans avoir obtenu de 
diplôme qualifié). Il a même suivi deux fois la "septième" classe. Malgré cela, il a écrit ce "petit 
livre" pour toi. N'oublie jamais: "Je suis" son maître et son "ewe", il est "l'agneau" - qui, comme il 
est écrit, a ouvert les sept sceaux. "Il" est le rejeton de la racine de David. Son "anniversaire" dans 
ton monde correspond donc aussi exactement à la valeur gematrique du mot "David" (Ap.; 5). Aussi 
incroyable que cela puisse te paraître, c'est la pure vérité et la réalité. Il possède de ma part la 
capacité de communiquer directement avec "tous les grands esprits" de l'histoire de ton humanité 
(dans le monde essentiel). Sa sagesse dépasse ainsi "d'un monde" ta capacité d'imagination humaine 
"normale" (au sens propre du terme). Il est "un" avec tout le monde. L'espace/temps et les 
"idéologies normales" n'ont pas de limites pour lui. 
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Grâce à ses écrits, ton peuple se voit conférer le pouvoir de se placer de manière incontestable 
à la tête de tous les peuples de la terre "dans les plus brefs délais". Je ne parle pas ici d'une 
position de force, mais d'une position "d'exemple" que tous les autres peuples de la Terre 
tenteront d'imiter. C'est le pouvoir de la sagesse divine qui est désormais accessible à "ton 
peuple", à condition que tu n'aies pas l'inconscience de rejeter ces paroles comme des 
"conneries irréalistes".

Il va maintenant "se glisser comme un voleur dans le cœur des âmes mûres". Mais il est trop 
heureux de jouer au parfait bouffon (latin = "qui ronge son nez, qui se moque") pour tester ta 
capacité de tolérance en fonction de tes réactions. Cela ne veut pas dire qu'il est arrogant ou 
vaniteux, bien au contraire, c'est mon amour "en chair et en os" et il a aussi reçu de moi une bonne 
dose d'humour.
Les "religions dogmatiques" négligent complètement cet aspect dans leur description "religieuse" (= 
concernant l'origine) du monde, bien que le "plaisir" et la "joie" représentent la quintessence de ma 
création.

Fais-tu aussi partie des gens qui adorent "la croix" - le lieu de "la souffrance et de la mort" - 
plutôt que "la résurrection et la vie"?

De telles personnes, dans leur ignorance, ne réjouissent ni "moi" ni mon "Fils de l'homme". Ils ne 
font qu'élever leur propre ignorance dans le ciel d'une divinité qu'ils ont eux-mêmes construite. Tu 
ne dois jamais adorer autre chose que la beauté et l'harmonie de toute la réalité. Vouloir entrer en 
contact avec moi et me parler humblement - c'est-à-dire "prier" en silence - et déclarer une relique 
comme "sanctuaire" pour ensuite l'"adorer" avec soumission, c'est cependant deux choses 
différentes.

Une véritable humilité ne naît que de la "compréhension" et de l'"amour". L'humilité n'est pas un 
signe de faiblesse de l'être humain. Au contraire. L'humilité (en allemand: Demut) est le seul 
courage (en allemand: Mut) qui te permette d'exister en tant que petit être humain face à ma 
création infinie. Les personnes vraiment humbles sont de véritables "géants spirituels". Rien ni 
personne ne peut les "humilier", car de leur côté se trouve "mon droit".

L'humour est le meilleur remède contre tes propres bêtises passées. "Allways looks on the bright 
side of life!" Tu dois apprendre à rire de tes bêtises passées et de tout le reste, cela te portera au-delà 
de toute souffrance et te rendra "sage".
Avec HOLO-FEELING, j'ai placé la barre très haut; plus haut qu'il ne serait possible à une 
"personne normale" de la franchir par elle-même. HOLO-FEELING est l'écriture de correction de 
"toutes les grandes âmes" de l'humanité (philosophes et scientifiques), qui "corrigent" ainsi leurs 
propres erreurs de pensée commises "dans leur simple existence", afin de faire entrer "une partie de 
ton humanité" dans une nouvelle ère.

Tu détermineras toi-même, cher lecteur, si tu en fais partie par ta réaction à ce livre et ton 
comportement actuel.

HOLO-FEELING n'est pas seulement une nouvelle modalité qui est échangée contre l'ancienne. Il 
te montre ton ancien territoire sous une toute nouvelle lumière. HOLO-FEELING ne se compose 
que de connaissances "connues" mais dispersées (diaboliques) qui, en réunissant des éléments de 
connaissances et de croyances qui semblaient jusqu'à présent incompatibles, conduiront à une 
transformation logiquement saisissable et donc perceptible, de l'âme qui s'intègre. 
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Aussi inimaginable que cela puisse te paraître en ce moment. Dans ton monde, un "phénix" est 
apparu, qui peut t'expliquer tout ce qui semble nécessaire pour expliquer "ta vraie vie". C'est à toi de 
décider si tu veux le croire. Beaucoup de choses te sembleront familières, mais beaucoup d'autres te 
sembleront absolument nouvelles, bien que les nouveautés conservent une continuité totale avec ton 
ancien savoir. Comme mon Fils de l'Homme ne peut "communiquer que verbalement" avec toi au 
début, "le contexte provisoire" est forcément "limité" de la même manière que ton ancien contexte. 
Mais comme il embrasse quatre dimensions de conscience de plus, il peut avoir un effet unificateur 
synergique sans aboutir à une homogénéisation antipluraliste de ton monde.

L'humanité a attendu ce "phénix" pendant 2000 ans.
(Phénix = oiseau de la légende égyptienne antique qui se rajeunit dans le feu et qui, dans 
différentes versions, est devenu le "symbole" du renouveau éternel et l'emblème chrétien de la 
résurrection).

HOLO-FEELING guérira tous les "croyants" étymologiques, quelle que soit leur religion.

"Toutes les religions rapportent correctement" ce qui "est réellement". Il s'agit pour toutes de la 
même histoire, "l'histoire de la vie" - "de ta vie". C'est l'histoire de "ta gen-èse". Elle est toujours 
racontée de différentes manières. C'est l'histoire d'une totalité qui englobe ton âme "en soi", mais 
dont tu ne soupçonnais pas l'existence jusqu'à présent.

Avec HOLO-FEELING, les limites infinies de ton monde physique sont rendues finies. La relativité 
d'Einstein est réconciliée avec la mécanique quantique et tous les paradoxes quantiques sont 
éliminés. Les mythologies de toutes les religions sont rendues compréhensibles de manière lucide et 
logique par HOLO-FEELING et sont ainsi démythifiées. Grâce à la véritable "compréhension" de 
ton existence, tu déchiffreras et harmoniseras de manière autopoïétique (= auto-organisation, dans 
des systèmes vivants) toutes les prétendues contradictions que tu as acceptées à l’intérieur et entre 
les religions et les sciences naturelles. Tout pourra être "harmonisé" "par toi". Tu seras désormais 
"être" ou ne plus être!

Tu dois maintenant "aider" à créer l'"espace de vie" nécessaire à l'avenir pour ton peuple.

Si tu continues à penser: "C'est impossible", n'oublie pas que beaucoup de choses que tu considères 
"aujourd'hui" comme une "réalité normale" étaient considérées comme impossibles il n'y a pas si 
longtemps par la plupart des "gens normaux" de l'époque. On pensait qu'il était "impossible" que les 
hommes puissent un jour voler, et encore moins marcher sur la lune. Parler à distance (télé-phoner) 
- entendre à distance (télé-distribuer) - voir à distance (télé-viser), etc., tout était encore considéré 
comme "impossible" il y a quelques années!

Change-toi et le monde que tu as perçu comme vrai jusqu'à présent changera aussi!

Tu peux et tu réussiras tout, à condition de rester sur la voie décrite, car le temps de l'apocalypse a 
commencé!

La "prétendue" élite humaine et les pharisiens (les scribes dogmatiques) ont toujours fait plus 
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obstacle aux véritables progrès de l'humanité qu'ils ne les ont fait avancer. Plus on croit 
dogmatiquement à une certaine chose (vision du monde), plus on s'enferme dans "cette vision du 
monde". Mais que se passe-t-il lorsque l'on se sent trop à l'étroit dans "son monde"?

On ne peut tout de même pas quitter ce monde, sauf par la mort?

Faux raisonnement! Comme je l'ai déjà indiqué, tu ne quittes pas ce monde (hostile à la vie) par ta 
mort. Celle-ci signifie seulement la mort de ton individualité actuelle, mais pas la disparition de ton 
âme.

Ta solution à ce dilemme consiste à laisser mourir "pour toi" ton savoir dogmatique et tes 
fausses croyances.

L'unité entre tous les phénomènes de ta vie est par essence déjà là depuis toujours. Il ne s'agit donc 
pas de fabriquer ou de réparer une unité qui est "parfaite" (latin: complet, accompli) depuis des 
éons, mais d'en prendre conscience et d'en tirer les conséquences pratiques qui seraient nécessaires 
pour la percevoir.
Ce n'est pas moi, mais toi qui es [co]responsable de ton "destin" à partir de "MAINTENANT". Ce 
ne sont pas l'intellect et le savoir qui sont les billets d'entrée pour mon paradis, mais:

L'humanité, la compréhension, la tolérance et "ton amour".

Mais aussi et surtout ta volonté de vivre le HOLO-FEELING! Pas seulement dans ton "intellect", 
mais dans ton "monde extérieur". Obtiens mon sceau de mon Fils de l'Homme, car il est "l'Agneau". 
Et rappelle-toi qu'il te connaît mieux que tu ne te connais toi-même, même si tu ne le remarqueras 
"jamais". C'est un excellent acteur, capable de jouer à la perfection le rôle que je lui ai confié.

Chaque personne a une croyance particulière! En quoi crois-tu?

Crois-tu aux miracles ou ta rationalité te l'interdit-elle?
Pauvre homme, tu n'as toujours pas compris que c'est justement ce "sens commun" (= bon sens) qui 
est la seule chose "pathologique" (= maladive) chez toi. Ta véritable "logique limitative" de la 
liberté est la maladie qui ne t'a pas permis de "grandir" jusqu'à présent et qui t'a conduit "à coup sûr" 
à une mort perpétuelle!

Cher rationaliste, tu ne "crois" pas pouvoir changer tes lois physiques et tu n'aurais pas non plus le 
pouvoir de changer les lois psychologiques.
Avec de telles pensées, tu commets une erreur fatale.

Ton humanité est en mesure de modifier toutes les lois physiques de "ce monde". Jusqu'à 
présent, tu n'as agi que d'après tes "connaissances supposées", mais pas d'après "mes vraies 
lois".

HOLO-FEELING est "la vraie réalité".
Ton humanité a d'abord cru à un "disque terrestre", puis à un "globe terrestre". Et à chaque fois, la 
conscience collective a refusé d'accepter "la nouveauté totale". On refuse comme un enfant apeuré 
qui a peur de grandir.

En vérité, je te le dis: ta terre n'est pas plus une sphère qu'elle n'était un disque. 
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Ces lois cognitives collectives ne sont que des "structures logiques" que tu dois reconnaître et briser. 
Cela ne veut pas dire que tu dois devenir illogique. Tu ne fais que quitter ton ancienne logique, 
devenue inflexible et trop étroite, pour la remplacer par une logique plus performante et plus 
flexible. C'est juste comme si tu passais d'une calculatrice à un grand centre de calcul. Une fois que 
tu as quitté la prison étroite de ta "pensée logique normale", tes limites physiques, jusqu'ici perçues 
comme vraies, montrent également leur vrai visage. Grâce à HOLO-FEELING, tu te rendras 
compte qu'il ne s'agissait vraiment que de visions partielles "de toute la réalité", interprétées de 
manière "erronée". En raison de tes interprétations erronées des fragments que tu as perçus, tu n'as 
pu voir que très peu de "ce qui est vraiment". Inévitablement, tu devais aussi t'impliquer de plus en 
plus dans des antinomies et des paradoxes en raison des limites que tu t'étais toi-même fixées dans 
ta logique "normale". 
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Un petit voyage vers le Numénal: 

(= le divin → les nombres)
Faisons ensemble un petit détour par le monde des ombres que tu perçois sous forme physiquement 
matérialisée. Comme nous l'avons déjà mentionné, il n'est que le reflet de ta psyché. Ce monde des 
ombres est construit exactement selon les données réflétées de ton ADN. Considérons donc 
quelques concordances purement "aléatoires" ☺ dans ton monde physique. Même le mot ph"ys"is te 
renvoie à la p"sy"ché inversée.

Ta Terre a besoin de 24 heures pour tourner autour de son axe et d'environ 365 jours pour tourner 
autour de "ton soleil". Vénus a besoin de 224 jours, Jupiter de 4332 jours, etc. Si tu doubles sans 
cesse ces vibrations avec elles-mêmes (= octave), tu arriveras forcément un jour dans la gamme de 
fréquences que tu "percevrais" avec tes oreilles. Ton système solaire a une "étendue de son" de 10 
octaves exactement, exactement comme tes oreilles. Si tu augmentais de 24 octaves le son diurne de 
ta Terre (= 0,00001157Hz), tu pourrais entendre ce son. Il correspondrait alors exactement à la note 
sol avec 194 Hz. C'est le siège de la "clé de sol", la base de départ de ta portée. A la 65e octave, tu 
entrerais dans le domaine de ta "lumière visible", ce qui correspond à une fréquence de 427 billions 
de Hz, égale à une longueur d'onde de 702 nanomètres. C'est un rouge orangé brillant, exactement 
la couleur des sannyasins. C'est la couleur portée par tous les moines dans les cultures asiatiques. Si 
tu effectues encore un seul doublement de cette fréquence, tu arrives exactement à "toi-même". Ta 
masse héréditaire, c'est-à-dire tes gènes (ADN), vibre dans la 66e octave de ton jour terrestre. Ton 
existence vibre dans une note G (=sol) (= 5e note d'une octave → dans la mystique des nombres, le 
nombre de la vitalité; le 6 est le nombre de la multiplication = note A comme "l’accueil d'une 
nouvelle vie"), la dominante de la tonalité de base do majeur (symbole de la synthèse). En octavant 
le "ton annuel" (= 1: secondes d'une rotation autour du soleil) de ta Terre, tu arrives à la 32e octave à 
136 Hz dans ton domaine acoustiquement perceptible.
Dans la musique indienne, ce son est appelé Sadja, "le son du soleil". Un sitar a 7 cordes de jeu, 
tout comme il y a 7 (8) dimensions dans le monde HOLO-FEELING. Ce son Sa est la base de la 
musique hindoue. Les cloches des temples et les gongs sont de préférence accordés sur cette note.

La pyramide de Khéops est la forme en pierre de ma révélation et une représentation de "ta terre" à 
l'échelle 1: 43.200. Le double du périmètre du carré de la pyramide est de 1842,9 mètres. Les 
mesures les plus modernes ont donné 1842,9 mètres pour une minute d'arc à l'équateur. Le double 
de la hauteur de la pyramide multiplié par p correspond exactement à la circonférence de la 
pyramide. La même relation s'applique à l'hémisphère nord. La double rayon multiplié par π donne 
la longueur de l'équateur. La pyramide représente donc la "moitié nord de la Terre" sous une "forme 
carrée". L'autre moitié de ton monde reste cachée. (Il faut noter que toutes les mesures se fondent 
dans leur structure fractale grossière).
43.200 correspond exactement à la moitié des secondes d'une journée. Toutes les mesures présentes 
dans cette pyramide contiennent, sous une forme codée, mon "plan messianique" complet. 43.200 
correspond également à la 20e partie du diamètre du soleil en miles et à 100 fois l'ancien son de 
chambre anglais (432 Hz).
L'une des arêtes de base de la pyramide de Khéops mesure 231,92 mètres. La 10e partie (23,192 
mètres) correspond au millimètre près à la longueur des côtés du célèbre panneau carré de la 
cathédrale de Chartres. La "coudée de Chartres" est de 0,7268 mètre. C'est, au millimètre près, la 
200e partie de la hauteur de la pyramide de Khéops et la 2000e partie de la longueur 
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gravitationnelle de "ton soleil", mais aussi le diamètre équatorial de "ta terre" divisé par les 86.400 
secondes d'une journée.
Le soi-disant "niveau de libération" se trouve à une hauteur de 2732 pouces, exactement au début 
de la 90e couche de pierres. Ce dont il est question ici n'est qu'une infime partie de tous les codes 
numériques contenus dans les pyramides, qui correspondent mathématiquement exactement au code 
que j'utilise dans la Bible, et donc au judaïsme et au christianisme. La pyramide de Khéops est 
l'édifice le plus précisément mesuré de l'humanité. Les concordances géographiques et cosmiques 
qui ont été établies à cette occasion remplissent plusieurs livres. J'ai déjà mentionné que "l'essentiel" 
réside dans les "proportions" et non dans des valeurs numériques "normalisées". On peut exprimer 
les mesures de la pyramide dans différentes unités de mesure, et on obtiendra alors inévitablement 
des "valeurs absolues" différentes. Mais cela ne change rien aux "proportions de mesurement" 
proprement dites. Presque toutes les dimensions intérieures et extérieures peuvent être exprimées en 
fonction de π et 365,242. (= année tropicale. On compte 3 années de 365 jours + 1 année bissextile 
de 366 jours).

Considérons donc quelques valeurs très concises, composées d'importants "radicaux numériques":

864 est la valeur (grecque) gematrique du mot "Jérusalem".
864.000 miles est également le diamètre de "ton soleil".
86.400 secondes égalent le jour.
864 est la fréquence de la note ré dans la deuxième octave de "l'âme du monde", telle qu'elle est 
rendue dans timaeus locris.

3168 est la valeur gematrique de "kyrios Jesus Xristos".
31680 miles est la circonférence du carré autour de ta terre.
3168 est la valeur gematrique de "naos toon doodeka theon", c'est-à-dire "temple des douze 
dieux".

1008 est la valeur gematrique d'une inscription sur la colonne de pierre au centre d'Athènes: "hoi 
doodeka theoi", c'est-à-dire "Les douze dieux".
10080 miles est le diamètre de ta Terre + le diamètre de ta Lune.

Si tu appliquais la Lune directement à la Terre et que tu traçais ensuite un cercle passant par le 
centre de la Lune, la circonférence de ce cercle passant par le centre de la Lune serait exactement de 
31680 miles. Cela représente, avec un écart inférieur à 1 pour mille, la prétendue "impossible" 
quadrature du cercle. Si tu remplaces π = 3,141592652... par la valeur habituelle de π dans les 
"temps anciens", à savoir 22 / 7 = 3,142857143... le calcul est pratiquement exact.

Le temple runique de STONEHENGE a un diamètre moyen de 100,8 pieds et une circonférence 
moyenne = 316,8 pieds!!!
La circonférence de la "nouvelle ville de Jérusalem", dans laquelle "mon agneau" te conduira et que 
j'ai promise dans l'Apocalypse de Jean (Ap.; 21, 10-27), est - si tu utilises les bonnes unités de 
mesure - de 31.680.000.

La cité idéale de Platon, qu'il décrit dans ses "Lois", a un rayon de 5040 unités. (= rayon de ta terre 
+ rayon de ta lune en miles.) La circonférence est donc de 31.680 unités. Quelle co-ïncidence!☺
(Tu devrais garder les 5040 à l'œil, tu les retrouveras ailleurs). 
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J'ai caché dans les dimensions des temples de toutes les religions le secret des "proportions" de la 
réalité. Ils sont mes "symboles". Ce sont mes lieux de "mesure". La syllabe "temp" signifie 
"entailler" et dans les mots température et tempo, on trouve la référence à la mesure.

Ton "tempérament égoïste", que tu dois à présent réfréner, y est également lié. Tu devrais 
considérer les "entailles" égoïstes dans ton "caractère" (= caractère gravé) comme la sonde 
(→ péché (en allemand: Sünde, en anglais: sin)) qui t'indique le degré de maturité de ta propre âme. 
"Charuth" est le nom de l'écriture gravée sur les tablettes de pierre avec les "10 mots" pour tous les 
temps. Si tu sais vivre correctement ces dix commandements, tu seras "libre" (hébreu = cheruth) et 
ainsi délivré de toute souffrance.

Le terme "Temp" désigne également le mot d'identification des "messages météorologiques" 
cryptés d'une "station terrestre (d'origine)".

La météorologie est "l'étude des phénomènes célestes"!
Un météore est un "phénomène céleste"! (grec = "soulevé dans les airs").
La métempsycose est ta "transmigration des âmes"!
Le métatropisme est une "inversion"!
La métaphysique est la "doctrine philosophique des raisons ultimes des rapports et de l'être"!

Si, jusqu'à présent, le mot "service météorologique" ne t'a fait penser qu'à tes "bulletins météo", je 
peux aussi t'aider. J'ai bien sûr aussi "insufflé" un peu de vie à ce mot.

La ‘racine' (en allemand: Wurzel) du 'mot' 'météo' (en allemand: Wetter) est "wehen" = souffler, 
respirer; (lat. Anima. = souffle d'air, respiration, âme) → wehen → Wehmut (= mélancolie) → Weg 
(= chemin) → et si tu ne trouves toujours pas le bon chemin pour me rejoindre, eh bien, "oh 
weh" (= ô malheur) ☹!!!"

En quoi est-ce nouveau?
(pensera un petit malin arrogant).
Si tu t'es déjà penché sur les sciences de la frontière, tu en as déjà entendu parler d'une manière ou 
d'une autre. En raison des parallèles entre ces valeurs numériques et d'autres phénomènes 
mystiques, une "industrie ésotérique" s'est développée dans ton monde, qui gagne pas mal d'argent 
avec les "âmes en quête". Les produits proposés par cette industrie, c'est-à-dire les interprétations et 
les conclusions proposées, sonnent parfois de manière encore plus horripilante que les 
interprétations de mes écrits sacrés par les Églises établies. Mais jetons maintenant un premier pont 
vers les sciences "correctes (?)", les sciences naturelles. Et ce, d'une manière encore totalement 
inconnue de ton humanité:

Tu considères la "matière" et la "vie" comme les deux phénomènes principaux de ton monde: 

Ta matière est constituée de 19 isotopes purs de numéro atomique "impair" (+ un de numéro 
atomique pair).

Ta vie est codée par 19 acides aminés "tournés à gauche" (+ un sans centre optique). 
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Selon le "point de vue" des sciences naturelles, ton monde complet ne peut être "réduit" qu'à ces 
"deux" 19 (+1) phénomènes. L'intérieur de la pyramide est considéré comme le royaume des morts 
(qui doivent s'y enterrer eux-mêmes☺). La pyramide elle-même est le modèle réduit à l'échelle de 
ton monde spatio-temporel; elle aussi ne représente mathématiquement qu'"une demi-sphère" (une 
moitié de toute la réalité).
L'entrée originale "dans la pyramide" - c'est-à-dire dans cet "espace d'existence" - se trouve dans la 
19e couche de pierre et avait une hauteur de 38 pouces, soit 2 x 19. Si tu ne veux croire qu'en ton 
monde perçu "empiriquement", tu n'existeras donc forcément que dans ce seul monde. Cela signifie 
que, par ta "croyance fanatique" en "cette réalité unique", tu t'exiles toi-même dans le "royaume des 
morts" - dans le monde des ténèbres et de la lune - où règnent les 2 x 19. En effet, la lune agit 
également selon un cycle d'éclipse de 19 ans, au cours duquel le soleil s'éclipse régulièrement et 
semble "mourir". Ce processus se répète toujours après exactement 6585,78 jours. Ce cycle (période 
de Saros), considéré dans son "rapport" avec la durée exacte de l'année d'éclipse de 346,62 jours, est 
exactement de 6585,78: 346,62 = 19.

"Égypte" (= monde de la dualité) symbolise dans la Bible "le temps" pendant lequel ton âme (= 
peuple d'Israël) est prisonnière du monde spatio-temporel. Un couloir ascendant mène de la 
pyramide à "l'air libre", c'est le chemin vers le Messie - le seul chemin vers la rédemption. Si tu 
prolonges l'angle d'inclinaison de ce "couloir" (26°18'9,7'') sur une carte géographique, tu 
constateras que cette ligne droite passe exactement par "Bethléem"!

Le fait que je décrive ce "monde de la dualité" dans le 19e chapitre du livre d'Isaïe ne sera bien sûr 
considéré que comme une "coïncidence" par un réaliste. Il y est dit ceci:

...J'excite les Égyptiens contre les Égyptiens, et ils se battent les uns contre les autres: frère 
contre frère, voisin contre voisin, ville contre ville, district contre district. L'esprit de l'Égypte 
s'embrouille au milieu d'elle, je déjoue ses plans... Les princes sont insensés... ce que les sages 
conseillent à Pharaon est une absurdité. Les princes sont stupides... et ils se laissent tromper. 
L'Éternel leur a "infusé" l'esprit qui donne le vertige, de sorte qu'ils égarent l'Égypte dans tout 
ce qu'elle fait, et qu'elle chancelle désormais "comme un homme ivre" qui vomit. Ainsi, 
personne n'accomplira plus rien en Égypte, ni la tête, ni la queue... Ce jour-là, seules cinq villes 
(tes organes sensoriels) parleront encore la langue de Canaan (terre promise)... L'une d'elles 
s'appellera Ir-Hérès (ville du soleil).

Le fait que la pyramide entre en jeu précisément dans le chapitre "19. verset 19." n'étonnera plus un 
homme vraiment croyant:

Ce jour-là, il y aura un autel pour l'Éternel "au milieu de l'Égypte", et "aux frontières de 
l'Égypte", un monument de pierre sera érigé pour l’Éternel.

Paradoxalement, l'autel se trouve "au milieu de l'Égypte", mais aussi "aux frontières de l'Égypte". 
L'ancien royaume de Basse-Égypte coïncidait exactement avec le delta du Nil, qui forme à son tour 
géographiquement un "quadrant" parfait (vérifiable par géodésie) d'un cercle dont l'angle au centre 
du cercle (lieu de la pyramide) est exactement de 90°. Mathématiquement, ce "quadrant" (veuillez 
noter 1: 4!) forme alors le miroir spatial d'une croix de Gauss (mais nous y reviendrons plus tard).
Il est également écrit:
Ce sera un signe et un témoignage pour le véritable Seigneur des armées en Égypte: Lorsqu'ils se 
plaindront au Seigneur de leurs oppresseurs (les organes des sens et leur propre logique 
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rationnelle), il leur enverra un sauveur (mon fils d'homme) qui combattra pour eux et les libérera. 
Le Seigneur se "révélera" aux Égyptiens, et les Égyptiens reconnaîtront ce jour-là le Seigneur …  
ils feront alors des vœux au Seigneur et les accompliront.

Avec le nombre 19, tu as maintenant aussi un pont vers 81, c'est le nombre de base de la "matière" 
et des "nombres naturels":

100 / 81 = 1 + reste 19                   100 - 81 = 19
1 / 81 = 0,01234567912345679123456791234567912345679 …etc.

C'est du moins ce qu'indiquerait un bon ordinateur. As-tu bien regardé ce chiffre? As-tu remarqué 
quelque chose de particulier à son sujet? Le groupe de chiffres ...12345679... se répète à l'infini. 
Mon "huit" sacré ne semble pas y figurer. Mais il est possible d'écrire ce nombre 
mathématiquement d'une autre manière, sans changer sa valeur absolue, il suffit de former à partir 
de lui ce que l'on appelle le produit de Cauchy (quoi que ce soit ☺). Ce processus transforme mon 
"huit" sacré en ton "domaine perceptible".

Ensuite, le "rapport" 1 / 81 se présentera comme suit:

1 / 81 = 0, 0 1 2 3 4 5 6 7 8 9 (10) (11) (12) (13) (14) (15) (16) (17) (18) (19) (20)... etc.

Une si étrange "co-ïncidence". 1 / 81 n'est qu'une écriture codée et comprimée de la série infinie de 
tes nombres naturels!
Selon une tradition juive, le grand prêtre n'est entré qu'une seule fois dans le Saint des Saints du 
Temple pour m'offrir un sacrifice. Il apportait le sang du sacrifice jusqu'à l'Arche d'Alliance et 
l'aspergeait en même temps. Cela se faisait toujours avec un comptage simultané, car "alors" la 
"mesure du matériel" était encore comprise comme la "réalité de l'essentiel". On comptait de la 
manière suivante:
Un - Un et un - Un et deux - Un et trois - Un et quatre - Un et cinq - Un et six - Un et sept. Là, dans 
le Saint des Saints, où mon secret était exposé au monde, seul ce comptage était valable. On ne 
comptait pas un, deux, trois, quatre, etc., mais "tout" était placé en face de moi - le "Un" qui 
détermine tout. Chaque état, quelle que soit la manière dont il se manifeste dans ta vision du monde 
spatio-temporelle, existe toujours dans une mesure particulière (rapport) par rapport à moi et je suis 
le "Un". C'est pourquoi la série des nombres naturels domine aussi ton monde matérialisé sous la 
forme du système décimal. Ainsi, tu as reçu de moi la "révélation" du lien entre "ta matière" et ton 
système décimal, grâce au rapport 1/81. Cela ne représente bien sûr que la "surface" d'un énorme 
complexe mathématique, tout comme la matière elle-même ne représente qu'une "surface visible" 
de la réalité. Le "tout" devient beaucoup plus clair et précis si l'on avance avec ce nouveau 
"système" jusqu'aux "particules élémentaires" et à la "mécanique quantique", ce que je ne ferai 
cependant pas dans ce "petit livre" - par égard pour la plupart des lecteurs. Seuls 81 éléments stables 
ont été "présentés" par moi, mais tous les éléments radioactifs sont votre propre produit intellectuel.

Si tu regardes maintenant dans le "tableau périodique des éléments chimiques" de Mendeliev, tu 
verras la prochaine coïncidence (ou plutôt disons à partir de maintenant miracle). Ta matière est 
censée être composée de bien plus de cent éléments. Mais si tu regardes ce "tableau périodique" de 
très près, tu constateras qu'il n'y a que "81" "éléments stables". Parmi les 
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83 premiers éléments, les éléments 43 (Te = technétium) et 61 (Pm = prométium) sont radioactifs. 
Le fait que, parmi les 83 premiers éléments, les éléments n° 43 et n° 61 soient justement radioactifs 
a une "cause" mathématique explicable avec précision, mais aussi psychologique mystique. Les 
mots "technique" et "Prométhée" ne sont pas les seuls à devoir t'indiquer une séparation d'avec 
moi.

Tous les éléments chimiques sont disposés exactement selon la grille d'octave harmonique déjà 
évoquée de mes religions et de la théorie harmonique de la musique et présentent également "7" 
rangées horizontales dans ce tableau périodique. La "septième" (en allemand: siebente) (pensez 
aussi à un tamis (en allemand: Sieb)) donne l'impression d'être incomplète. La première rangée ne 
comporte que "2" éléments - l'hydrogène et l'hélium.
Le "deux" est la première base de la matière. Tu ne devrais pas non plus être surpris que le poids 
atomique de cette série soit dans un rapport de 1: 4. Tu devrais garder à l'esprit les séries de chiffres 
7 et 2 (72) et 1: 4. Je m'y attarderai un peu plus tard. Ce sont des combinaisons de chiffres 
élémentaires. Le rapport entre l'oxygène et l'azote dans ton atmosphère terrestre te montre que cette 
loi fondamentale de 1: 4 y est également présente.

Ton humanité a compris que si l'on souhaite formuler quelque chose de manière précise et 
véridique, on ne peut pas se fier à un langage purement verbal. Comme tu le sais maintenant, les 
mots peuvent être interprétés de manière très différente lorsqu'on les regarde superficiellement. 
Mais tous les phénomènes reposent sur des "relations" précises. Il s'agit donc de relations 
quantitatives, de proportions qui définissent le "caractère" de certains phénomènes de manière 
beaucoup plus précise que ne le font les simples mots. On a découvert que l'eau, par exemple, peut 
être identifiée sans équivoque comme de l'eau si l'on met en évidence la relation 2:1 qui existe dans 
l'eau. L'eau est composée de deux unités d'hydrogène et d'une unité d'oxygène. C'est ainsi qu'est née 
la formule H2O. Les mots "Hydrogène" et "Oxygène" restent dans ce rapport 2:1. On pense 
maintenant savoir comment l'hydrogène et l'oxygène sont constitués. Tu sais que l'on essaie 
d'exprimer presque tous les phénomènes physiques en physique, chimie et biologie par des formules 
"déterminées par des proportions". Tu sais déjà instinctivement qu'un livre fourmillant de formules 
est un "livre scientifique" précis et qu'on n'y "tourne pas autour du pot". Tu dois l'étudier 
sérieusement; tu dois t'y plonger pour le comprendre. Tu sais que la vérité de ces affirmations ne 
peut t'être révélée qu'au terme d'une étude longue et sacrificielle. Mais si tu sais aussi que les 
rouleaux sacrés (la Bible) écrits avec des "signes hébraïques" ne sont constitués que de "séries de 
chiffres" - c'est-à-dire qu'ils ne contiennent eux aussi que des rapports et des formules - la Bible 
t'apparaîtra sous un jour totalement nouveau et extrêmement précis. Les histoires et les paraboles 
que tu as considérées jusqu'à présent comme de beaux contes de fées sont un langage purement 
symbolique qui, si l'on y regarde de plus près - de manière purement mathématique - contient toutes 
les formules de ta vie réelle. On y exprime non seulement, comme c'est généralement le cas, les 
phénomènes quantitatifs, physiques et chimiques en termes de rapports, mais aussi les phénomènes 
qualitatifs, psychologiques, insaisissables jusqu'à présent, que tu appelles "le vivant".

Le livre d'Isaïe est écrit dans les rouleaux sacrés avec exactement 5449 signes. La hauteur de la 
grande pyramide, mesurée de la base à la plate-forme du sommet, est de 5448,7268 pouces de 
pyramide (1 pouce de pyramide = 1,00106 pouce anglais). Tu vois déjà aux chiffres après la virgule 
que l'on s'est donné beaucoup de mal pour la mesure. La hauteur de la pyramide correspond 
"presque exactement" au nombre de mots du livre de la Bible dans lequel on lui accorde la plus 
grande attention. L'"ésotériste" se dira alors qu'avec un écart de seulement 0,05 pour mille par 
rapport à la valeur totale, c'est une preuve plus que précise que ce n'est pas une coïncidence. Mais 
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un "sceptique rationaliste" se dira: "Une preuve de quoi - que ces chiffres coïncident "par hasard"?" 
Mais en "réalité", ils sont tous deux - comme avec presque toutes leurs autres "interprétations" - 
complètement à côté de la plaque. Dans ma création, je n'admets ni "imprécisions" ni 
"coïncidences" - selon ta compréhension actuelle. Tu devrais quand même commencer à t'habituer à 
remplacer le mot "hasard" par le mot "miracle". Te souviens-tu encore du "niveau de libération" 
dont j'ai parlé et qui se trouve à 2732 pouces de hauteur de la pyramide? La différence purement 
mathématique entre la hauteur de la pyramide (= 5448,7268) et les 5449 signes avec lesquels le 
livre d'Isaïe a été écrit est de 0,2732. Exactement la même valeur "manque par hasard" ☺ de la 
"coudée sacrée de Chartres" à "un" (1 mètre). Serait-ce "par hasard" que cette suite de chiffres a une 
"signification divine"?
Mais non, je n'existe pas "en réalité", il ne peut donc pas y avoir de signification divine!

Mais il y aurait aussi la possibilité que tu aies eu jusqu'à présent une "représentation" complètement 
erronée de la "réalité réelle", parce que tu as confondu "ta réalité considérée jusqu’à présent 
comme vraie" avec "la réalité réelle"?

Voyons donc si la suite de chiffres 2732 "apparaît" quelque part d'autre "par hasard" dans ton 
monde.

Le zéro absolu se situe à 273,2 degrés Celsius.

Si l'on refroidit un "gaz idéal" d'un degré, il rétrécit (selon Gay-Lussac) de 273,2 parties de son 
volume.

Dans ses études de médecine, chaque étudiant apprend qu'une vie humaine, pour se développer dans 
le ventre de sa mère, a besoin de dix mois sidéraux entre la conception et la naissance: (= 273 
jours).

Un mois sidéral (il existe aussi un mois sidéral de 29,35 jours) est de 27,3 jours.

Les π-mésons (= pions)(+ / -) ont une masse 273 fois supérieure à celle d'un électron.

Le rayon de la Lune est de 0,273 rayon terrestre.

La résonance de la cavité des violons ("célestes" ☺) est en moyenne de 273 Hz. 

L'accélération qui maintient la Lune sur son orbite terrestre est de 0,273 cm/s2. 

Si l'on divise les secondes d'une année par les secondes d'un jour, on obtient 0,00273.

Tes protons, neutrons et électrons ont tous le même moment de rotation, bien qu'ils aient des 
charges et des masses différentes (= h / 4 π). Le quantum d'action de Plank h est de 6,6262x10-34 Js.
Ainsi, le moment cinétique propre h / 2 π = 1,0546 x 10-34 Js. Selon le principe d'incertitude 
d'Heisenberg (Δqx Δpx =≥ h), il s'agit de la précision maximale pouvant être atteinte par des 
"personnes normales". 
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C'est le mur de la prison, défini par tes scientifiques eux-mêmes, du "royaume des morts" 
dans lequel tu mènes ton existence. C'est ce que veut "ta" loi. ☺

Mais cette valeur n'a qu'une signification purement métrologique. Dans ta "physique incomplète", 
pour représenter le demi-nombre du spin des particules nucléaires, on travaille avec
1⁄2 x h / 2 π = 0,5273, tu devrais plutôt dire 1⁄2 + 0,0273.

0,0273 représente "une valeur spatiale géométrique". Aucune personne normale ne l'a encore 
remarqué.

La structure de ton système solaire planétaire et la même structure de tes "atomes", c'est-à-dire "de 
petites parties en orbite autour d'un noyau plus grand" - n'est "pas un hasard" - comme la plupart des 
scientifiques l'ont supposé jusqu'à présent!

0,2732 est l'une de mes constantes naturelles qui n'a pas encore été reconnue par ton humanité. C'est 
le rapport entre un "angle unique et un angle infini" qui apparaît dans le "quadrant" (tu te 
souviens de l'Égypte) d'un cercle. Il résulte "logiquement" de (1 - π / 4): (π / 4), quoi que cela 
puisse signifier. ☺

Qui pourrait donc s'étonner que l'inverse du mois sidéral 1 / 27,3jours soit exactement 0,0366. Ce 
chiffre contient la séquence numérique des jours d'une année bissextile. Si tu prends l'inverse d'une 
année bissextile de 366 jours (1 / 366), tu obtiens, écoute et admire, 0,00273, ce qui correspond 
exactement au rapport des "secondes d'un jour" divisé par les "secondes d'une année". 
Une telle "co-ïncidence", ou peut-être un "miracle" après tout ☺? 

Que nous dit le livre de Jérémie au chapitre 19:

Le Seigneur me dit: Va t'acheter une "cruche de terre", et prends avec toi quelques anciens du 
peuple et le prêtre. Puis va dans la vallée de Ben-Hinnom, à l'entrée de la porte des Tessons. Là, 
proclame les paroles que je te dis ici. Tu diras: Écoutez la parole de l'Éternel, rois et habitants de 
Jérusalem… Voici que je fais venir sur ce lieu un tel malheur que les oreilles de quiconque en 
entend parler tintent. Car ils m'ont abandonné, m'ont aliéné ce lieu et y ont "offert des sacrifices 
à d'autres dieux", inconnus d'eux, de leurs pères et des rois de Juda. Avec le sang des innocents, 
ils ont maintenant rempli ce lieu... Voici donc que les jours viendront... où ce lieu ne sera plus 
appelé "Tofet" ou vallée de Ben-Hinnom, mais vallée du meurtre... Mais je saurai empêcher les 
projets de Juda et de Jérusalem en ce lieu. Je les ferai tomber par l'épée sous les yeux de leurs 
ennemis... Je ferai de cette ville un lieu d'épouvante et de dérision; tous ceux qui passeront par là 
seront dans l'étonnement et se moqueront de tous les coups qui les auront frappés... "Alors la 
cruche se brisera sous les yeux des hommes qui t'accompagnent"... De même, je briserai ce 
peuple et cette ville comme on brise la vaisselle d'un potier, de sorte qu'elle ne pourra plus jamais 
être réparée. Dans le Tofet, "on enterrera les morts", car il n'y a pas d'autre endroit où les 
enterrer. C'est ainsi, et pas autrement, que je traiterai cet endroit... et ses habitants, pour rendre 
cette ville égale au Tofet.

Le Tofet est un lieu de sacrifice païen pour les offrandes d'enfants à Moloch. La signification du 
mot To-fet était jusqu'à présent totalement inconnue. C'est ma désignation pour les fœtus morts 
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(fetus = fœtus) encore "immatures" que je renvoie dans le "monde des morts" - le monde des morts-
nés. Le "Mo-loch" est une puissance - le Moerter-Loch - qui engloutit tout, en particulier dans 
l'Ancien Testament où il s'agit d'une divinité sémitique à laquelle sont offerts des "sacrifices 
d'enfants" (âmes encore jeunes et immatures).

Dans les Actes des Apôtres, chapitre 7; 40 - 43 (Traduction de l'Unique), il est dit:
Fais-nous des dieux qui marchent devant nous... En ce temps-là, ils fabriquèrent la statue d'un 
veau, offrirent des sacrifices à cette idole et se réjouirent de l'œuvre de leurs mains.  Alors Dieu 
se détourna et les abandonna "au culte des étoiles" (la croyance en une existence chronologique 
dans le temps), comme il est dit dans le livre des prophètes: "M'avez-vous fait des offrandes et des 
sacrifices pendant "40" ans dans le désert, maison d'Israël ? Vous avez transporté la tente de 
"Moloch" et l'étoile (la croix chrétienne) du dieu Romfa[natique], les images que vous avez faites 
(vous-même) pour les "adorer". C'est pourquoi je vous exilerai dans les territoires "au-delà de 
Babylone".

Si tu poursuis maintenant la piste de ce "Moloch", tu aboutis inévitablement dans la Bible aux 
"prescriptions sexuelles" du Lévitique. Cette interprétation placée dans ton monde par le dieu 
"Romfa" - la plus grande erreur d'interprétation de ma Bible - est devenue un dogme terrifiant, une 
source sale à partir de laquelle une grande partie de ton humanité s'est infectée de "complexes 
irréparables" et de "dommages psychiques". En soi, il te suffirait de considérer tous les mots de la 
Bible sous leur "angle étymologique" - comme nous l'avons déjà fait pour le récit de la Création - et 
ces dogmes se dissoudront dans le néant. 
De cette manière, sans devoir changer un seul mot de la Bible, un tout nouveau contexte apparaît. 
Tu verras soudain mes lois HOLO-FEELING - comme un véritable soleil de lumière réelle - briller 
derrière les "ténèbres" de ces dogmes. Fais juste attention à ce qu'ils ne t'aveuglent pas trop au 
début. Même si ta vision du monde actuelle menace de s'effondrer, ne commets pas l'erreur de 
continuer à t'y accrocher. Je ne veux que ton bien, tu ne dois jamais l'oublier, car je t'aime d'une 
manière qui t'est encore totalement étrangère - c'est le véritable amour chrétien du prochain, dans 
lequel il n'y a ni peur, ni possessivité, ni "vouloir avoir raison". Tes "vérités erronées" ne 
deviendront pas "toute la réalité" si tu cherches à les défendre fanatiquement.

Le mot "forni-cation" signifie seulement "éducation erronée".

Le terme "règle" désigne une "norme" ou une "directive" à laquelle tu t'es conformé jusqu'à 
présent de manière dogmatique. Le mot "régner" en est également dérivé. Mais en toi, comme tu le 
sais déjà, seule la première "femme", ta logique égoïste limitée, "règne".

Les racines du mot "honte" (en allemand: Scham) viennent du moyen haut allemand. scham[e] - 
vieux haut allemand scama - anglais: shame - suédois: skam et signifient à l'origine: 
"opprobre" (en allemand: Schande). En anglais, un "tricheur" est désigné par le terme "sham". Le 
mot anglais "shambles" signifie "abattoir" (en allemand: Schlachthaus), mais aussi "bain de sang"; 
"débris" et "désordre". Le mot hébreu "sham" jette à nouveau un pont, car il signifie tout 
simplement "là". J'en parlerai plus en détail plus tard.

Le mot "dormir" (en allemand: schlafen) signifie en fait: être "terne" et "mou" (en allemand: 
schlaff). Un "homme indolent" (= aisl. "slapr") est aussi un homme "labile". Le latin "labi" signifie: 
"chanceler; vaciller" et le mot latin "labor", "effort" et "fardeau". Ton monde est un "laboratoire" 
dans lequel des créatures sont "développées" par moi à mon image. Et puis il y a aussi la "boue"  
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(en allemand: Schlamm);  ce mot signifie à l'origine "masse inerte"! Il y a bien un être qui a été fait 
d’ "argile" (en allemand: Lehm) ? La "boue" (en allemand: Schlamm) est une "glaire" (en 
allemand: Schleim)  et celle-ci te relie à nouveau, par le mot "glu" (en allemand: Leim), au 
"corps" (en allemand: Leib) (nous l'avons déjà eu; voir p. 51) qui doit encore "se développer" en un 
véritable être humain et nous arrivons ainsi à la "bonne femme" qui cherche à empêcher cela. Ces 
mots ne sonnent-ils pas comme une musique lorsque tu les lis l'un après l'autre ?
Comme je n'utilise dans la Bible qu'un "langage symbolique", les symboles "bonne femme" ou 
"femme" ne désignent pas non plus, par la force des choses, un "être féminin" auquel tu serais 
confronté dans cette existence (ou même que tu serais toi-même), mais exclusivement le 
"guide" (en allemand: Führer) de ta déraison, le "prince" (en allemand: Fürst), la "première 
femme" (en allemand: Frau) en toi - "ta logique" (cf. p. 56).

Souffrir" d'un "échec" (en allemand: Schlappe) (= d'une défaite) signifie devoir s'avouer une "dé-
faite" (en allemand: Nieder-lage) (→ "salope", en allemand: Schlampe).Tu devrais maintenant 
faire face à ta "dé-faite" - le fait d'être tout en bas de ma hiérarchie de vie - comme un "homme" 
adulte et chasser ton ancienne logique (la salope) de son trône. Si tu abandonnes maintenant avec 
décence (ton ancien [faux] savoir dogmatique), cela montre ta véritable grandeur humaine.

Et maintenant, regardons de plus près les "délits de fornication" dans le Lévitique 18; verset "19". 
La traduction des Segond 21 dit ceci:

Tu ne t’approcheras pas d'une femme (d'une logique) pendant qu’elle est impure à cause de ses 
règles (norme limitée) pour dévoiler sa nudité (oppobre et tromperie). Tu ne coucheras pas avec la 
femme (logique) de ton prochain pour te rendre impur avec elle.

Voyons aussi comment ce verset a été traduit dans la bible du Semeur. Tu devrais maintenant 
interpréter de toi-même les mots utilisés dans mon "contexte" divin d'origine:
Tu n'auras pas de relations sexuelles avec une femme pendant que ses règles la rendent impure.

Luther l'exprime ainsi: 
Tu n'iras pas vers la femme, tant qu'elle a sa maladie, pour découvrir "sa nudité" dans son 
impureté.
Les fanatiques qui savent tout ont en effet tendance à se mettre très en colère lorsqu'on essaie de 
découvrir leur "nudité"! Chaque personne doit "découvrir" elle-même ses défauts!

Le "schéma" révélé ici (= la présentation d'un fait en se limitant à "l'essentiel") de l'interprétation 
peut également être appliqué au Coran et toutes les contradictions entre la Bible et le Coran 
disparaissent (mais nous y reviendrons plus tard). Ce n'est qu'avec ce schéma que toutes les 
"contradictions" (imaginaires) de toutes les religions "s'unissent" en un seul contexte. Si l'on passe 
d'un "langage symbolique verbal" à un "langage gematrique mathématique relationnel", ces 
religions unifiées s'associent "sans faille" aux paradigmes actuels des "sciences naturelles". Les 
contradictions qui existaient jusqu'à présent dans la physique sont ainsi également résolues. Pour te 
le recommander une fois de plus: ne sois pas assez stupide pour t'accrocher à tes anciens dogmes. 
Tu ne resterais qu'un "tofet" et tu provoquerais ainsi ta propre perte. Tu devrais maintenant 
commencer à comprendre à qui tu as affaire en ce moment. 
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Lev. 18; 21 (Bible de Semeur):
Tu ne livreras pas non l’un de tes enfants pour les sacrifices à Moloch, car tu ne déshonoreras 
pas  ton Dieu. Je suis l’Éternel.

Lev. 18; 21 (Luther):
Tu ne livreras pas non plus l'un de tes enfants pour qu'il soit brûlé à Moloch, afin de ne pas 
profaner le nom de ton Dieu; car je suis l’Éternel.

Tu devrais maintenant réfléchir très attentivement avant de continuer à "forniquer" avec les enfants 
(âmes immatures) de ton peuple. Tous ceux qui continuent à les transformer en petits drogués sans 
volonté [de consommation] seront désormais maudits. Les jeter en pâture au "Moloch" d'une 
industrie de la consommation perverse afin de maintenir "sans réfléchir" son système capitaliste 
moribond en vie et sa propre ivresse inconsciente ne fait qu'indiquer une immaturité et un 
dérèglement mentaux complets. La véritable éducation est l'éducation à l'amour du prochain et à la 
responsabilité. La formation d'un bon "combattant" capable de survivre dans la "jungle capitaliste" 
s'appelle "forniquer".  Avec les lois HOLO-FEELING, il n'est pas difficile de sortir immédiatement 
de cette vision du monde conflictuelle. Par ton ignorance actuelle du sens réel de ton existence et 
des lois effectives qui règnent dans ton monde, tu ne fais que t'y maintenir inconsciemment - et 
souffrir. Inonder le marché de publicité pour "stimuler" la "consommation", c'est empoisonner son 
propre peuple et donc soi-même. N'as-tu jamais réfléchi au fait que, par exemple, des études de 
gestion d'entreprise consistent en premier lieu à savoir comment "faire les meilleures affaires"; et 
une formation de publicitaire à savoir comment "tromper et manipuler au mieux ses semblables" ? 
Ton monde ne se compose donc plus que d'ennemis autoproclamés qu'il s'agit d'exploiter et de 
vaincre pour pouvoir survivre soi-même. Une illusion selon laquelle toi et tes pères avez été 
éduqués. Il est temps que tous les "responsables" se souviennent de ce qui est réel et meilleur afin 
d'éliminer une fois pour toutes ces paradigmes. Un revirement peut être effectué sans problème et 
en très peu de temps avec une nouvelle "foi ferme" en moi (et le soutien "céleste" qui va avec).

L'offrande d'enfants dans la traduction de l'unité Lév. 20; 2 - 5:
Dis aux Israélites: "Tu ne dois pas faire de sacrifices: Tout homme parmi les Israélites ou parmi 
les étrangers en Israël qui donne un de ses enfants à Moloch sera puni de mort. Les habitants du 
pays le lapideront. Je tournerai ma face contre un tel homme et je le retrancherai de son peuple, 
parce qu'il a donné un de ses enfants à Moloch et qu'il a ainsi souillé mon sanctuaire et mon 
saint nom. Si les citoyens de ton pays ferment les yeux sur cet homme, s'il donne l'un de ses 
enfants à Moloch et ne le tue pas, je tournerai ma face contre lui et son clan et je les retrancherai 
du milieu de son peuple, lui et tous ceux qui se livrent avec lui au service de Moloch.

Ici aussi, ne commets pas l'erreur de tout prendre "à la lettre" avant d'avoir compris la composition 
et la fonction réelles de ton monde. Il existe des "lois pour adultes" qui ne sont pas encore 
comprises par les "enfants" (nous y reviendrons plus tard). Ce qui précède n'est donc pas un "appel 
au lynchage". Malheureusement, de nombreux fanatiques religieux (surtout en Amérique) n'ont pas 
compris cela. Tuer est un "péché mortel". Dans la réalité du HOLO FEELING, les personnes 
méchantes et immatures sont "éliminées" d'une manière totalement "non violente" et "inoffensive". 
Mais tant que tu es encore une "personne normale" - qui se trouve maintenant "sur le droit chemin"  
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- tu devrais simplement "laisser de côté", "ignorer" les personnes qui t'influencent négativement et 
qui ne te veulent que du mal, et les traiter - conscient de leur stupidité - par le "mépris", je 
m'occuperai alors du reste pour toi.

L'exhortation finale Lév.18; 24 - 30:
Vous ne vous souillerez pas par toutes ces choses, car c'est par toutes ces choses que se sont 
souillées les païens que j'ai chassées devant vous. Ton peuple s'est souillé (par des égoïstes). C'est 
pourquoi je vais punir leur méfait contre eux-mêmes, afin que le peuple vomisse ses habitants. 
Quant à vous, vous observerez mes lois et mes ordonnances, et vous ne commettrez aucune de ces 
abominations, ni l'indigène, ni l'étranger qui réside au milieu de vous; car toutes ces 
abominations ont été commises par les gens de ce pays, qui étaient là avant vous. C'est ainsi que 
le pays a été souillé. Afin donc que le pays ne vous vomisse pas, si vous continuez à le souiller 
comme il a vomi les païens qui étaient là avant vous, quiconque verra un de ses semblables 
commettre de telles abominations, et toute âme qui commettra de telles choses, sera ignoré du 
peuple lui-même. Soyez donc attentifs à mes ordres, ne commettez aucune des abominations 
atroces des païens qui vous ont précédés, et ne vous souillez pas vous-mêmes par elles.
Moi, l'ÉTERNEL, je suis votre Dieu!

J'ai codé ta psyché selon un code 43 = 64 (= 64 hexagrammes), la matière que tu perçois en miroir 
selon un code 34. "34 = 81!" Tiens, le nombre de mes éléments "intemporels"!

Une telle "co-ïncidence" que "ta lune" possède exactement la 81e partie de la masse de "ta terre".

Lorsque tu regardes "ton ciel", le soleil et la lune te paraissent de la même taille, malgré leurs 
distances "prétendument" très différentes. Tu peux très bien l'observer lors des éclipses de soleil et 
de lune.
Ton monde est un monde d'ombres. Le monde de la dualité, de la dichotomie, de l’ambivalence. Tu 
vis dans un "monde lunaire". Tes lumières ne sont que des reflets en miroir et seule une union avec 
moi te montrera le vrai "monde solaire", car je suis le vrai soleil de ta vie. Maintenant, tu ne devrais 
plus t'étonner que la suite de chiffres 2732 joue un si grand rôle dans "ton" monde. Je suis le Dieu 
infini. 0,2732 est le rapport entre un seul angle (point = homme) et un angle infini (infini = Dieu). 
Pour l'instant, cela te semble certainement plus confus que cela ne l'est en réalité d'un point de vue 
mathématique ☺. Ma Bible contient un langage symbolique mathématique dont les métaphores ne 
doivent pas être comprises dans le sens spatial/temporel. La captivité en Égypte a duré 400 ans, la 
traversée du désert vers la liberté 40 ans et Moïse est resté 40 jours sur le mont Sinaï avant de 
recevoir de moi les "dix mots" que j'ai écrits sur des tablettes de pierre. L'eau, mon symbole du 
temps, se transforme en matière solide (glace) à 0°C, a son point d'anomalie physique (= point de 
plus grande densité) à 4°C et devient un "esprit errant", un "ed" à 100°C. 400 est le symbole du 
"temps infini" du cycle temporel. Le mot hébreu pour "toujours", "tout le temps" est "tamid", en 
notation matricielle 400-40-10-4. Le 7 est mon symbole pour la "multiplicité infinie" des 
possibilités dans le monde des 40. Par HOLO-FEELING, ces "infinités" sont rendues finies. Mais 
cela ne peut se faire que par ta propre "vigilance" (en allemand: "Acht"samkeit, acht = huit). Ce 
n'est qu'avec un cœur pur et une bonne volonté que tu peux entamer ta métamorphose d'"homme 
normal" en "homme réel" et ainsi entrer dans mon "attention" (en allemand: Acht[ung]). On connaît 
les "dix commandements", mais cette désignation est trompeuse. Le texte original dit "dix  
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mots". En fonction de l'importance que tu accordes à ces "dix mots", tu détermines aussi ta propre 
maturité. Elles n'ont pas tant le caractère d'un "devoir faire". Ce sont plutôt des instructions pour le 
bon chemin vers moi, que tu devrais reconnaître comme juste "par ta propre conviction" et suivre 
ensuite. Tout ce que tu fais, tu devrais "faire gratuitement", c'est-à-dire avec un "cœur pur et 
altruiste", sans motivation égoïste. Ces dix mots te décrivent qui tu es vraiment, comment tu devrais 
être dans mon esprit et comment tu peux atteindre ton but ultime. Je les ai rédigés parce que je suis 
le seul à connaître la structure réelle du monde et de la vie. J'ai gravé mes mots sur des tablettes de 
pierre afin qu'ils portent l'immuable pour des éons. En hébreu, pierre signifie "eben" (en allemand, 
eben signifie plat en français). Le temps que tu ressens (pour toi la 4e dimension) est quelque chose 
de relatif ou de subjectif. 400 ans, 40 ans et 40 jours symbolisent une existence perçue de manière 
logarithmique. Cela symbolise le changement permanent de tes "niveaux d'existence" (dont je 
parlerai plus tard). Tout ce que tu fais en tant qu'être humain est, de mon point de vue, immuable, 
tout comme ton destin (karma ?). Seule une attitude désintéressée envers ton monde et envers moi 
te permettra de devenir un être divin - à mon image. La réalité est déterminée de manière immuable, 
comme un film qui a été tourné depuis longtemps. Tu ne peux rien changer à cet ensemble.

Jusqu'à présent, ta liberté s'est limitée à pouvoir déterminer de manière autonome tes 
"interprétations" par rapport aux phénomènes que je t'ai "présentés" et tes "sensations 
émotionnelles" qui y sont liées.

Ce n'est que lorsque ta conscience aura atteint un "niveau supérieur" que cette affirmation te 
semblera "logique".

Lorsque Moïse est revenu avec mes "lois", les gens m'avaient tourné le dos et s'étaient construit un 
"veau d'or" qu'ils adoraient. Le mot hébreu pour veau est "egel" et le dégoût (en allemand: Ekel), 
les "gens normaux" devraient le ressentir pour eux-mêmes. Le mot pour "rond" (hébr. = "agol") est 
composé des mêmes radicaux. Le veau a donc un rapport avec le rond et le rond avec le veau. Il 
symbolise la "roue du temps" dans laquelle tu existes "pour l'instant". Il symbolise les rotations du 
"globe terrestre" autour de son axe et ses cycles dans l'univers, que tu considères comme ton ciel.

Et c'est précisément ce que tu adores en fin de compte comme ton origine!

Mais le "veau" d'or (egel) symbolise aussi l'adoration d'un "drapeau" (hébr. = degel), c'est-à-dire la 
survalorisation fanatique d'une certaine idéologie (idiotie). Seul un certain "cercle" de personnes 
semble être considéré comme "important", tous les autres êtres humains sont ainsi relégués au rang 
de personnes de seconde classe.

Pour les personnes qui ne s'orientent finalement qu'en fonction de ces cycles du temps ou qui 
n'évoluent qu'à l'intérieur de leur cercle idéologique - qui ne s'accrochent qu'au "rond" - elles ne 
comprennent mes tableaux éternels plus rien comme unité. Je vous ai donné "deux tablettes". Bien 
qu'elles forment une unité, ce sont deux tablettes. La tradition juive rapporte que j'ai gravé les lettres 
en travers des deux tablettes, mais sans qu'elles apparaissent sur l'autre face comme une "écriture 
miroir". Les deux côtés présentaient la même "image". Ce qui se présente à toi comme bilatéral 
(psyché/physique) est par essence "uni-latéral". Mon tableau se brise en plusieurs "morceaux" 
(1 / 81). On pourrait aussi dire qu'avec le début du temps, le miracle de ma création réelle se brise. 
Si l'on vit en "cercles", l'unité - la loi de ma création - se brise, que tu sois du côté ésotérique ou 
exotérique. Par l'enthousiasme enivrant que votre développement et le [pseudo] progrès qui  
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l'accompagne ont suscité, vous croyez, à la fin des temps, avoir trouvé le "rond" comme dernier 
signe de développement. Vous "croyez" qu'au sein de vos "cercles" cosmiques - dans l'"egel" (veau) 
- doit se trouver l'origine. Si un "homme réel" affirme qu'il y a encore quelque chose d'"autre" en 
dehors de cet univers spatio-temporel, les "hommes normaux" ne le considèrent que comme un 
"fou" (bienheureux les fous).

Newton, que "vos gens" ont étiqueté comme le prototype du "scientifique", c'est-à-dire du savant 
travaillant exclusivement avec des faits sûrs et observables, s'est en réalité beaucoup occupé des 
problèmes de l'esprit tout au long de son existence et est maintenant très attristé par vos bêtises 
humaines. Car il a plus écrit sur l'alchimie et sur ce que tu appellerais aujourd'hui la 
parapsychologie que sur l'optique et la gravitation. Le père de tes théories sur la gravitation avait 
défendu dans sa "simple existence" des conceptions nettement spiritualistes, très éloignées des idées 
purement mécanistes et positivistes que ta génération lui a glissées par la suite. Dans son "Optique", 
Newton écrit ainsi:

"Ne serait-il pas possible que les substances et la lumière se transforment l'une en l'autre" ?

Il distinguait alors deux types de lumière: une lumière phénoménale, qui correspond à la lumière 
visible au sens courant du terme, et une lumière "numénale" (= divine), potentielle, qu'il supposait 
surtout "dans les organismes vivants" et qui serait porteuse de ce qu'on appelle l'esprit. 
"Aujourd'hui", il sait qu'il avait "alors" enfoncé le clou.
Cette "lumière des cellules" a été découverte il y a des années déjà dans ton monde dans le cadre de 
la recherche dite sur les biophotons. Les dogmatiques ne peuvent cependant pas "concilier" ce 
"phénomène" avec leur "savoir établi", c'est pourquoi ce phénomène n'est considéré que comme une 
fantaisie ésotérique et n'a donc forcément qu'une "existence dans l'ombre" dans la science.

Ta "gén"-ération  ne s'intéresse à la formule d'Einstein E = m c2 (c.-à-d. énergie = matière x 
[vitesse de la] lumière2) que pour les éléments constitutifs que sont la matière et l'énergie. 
Personne n'a jamais pensé à placer la lumière comme origine de l'être au début de cette 
formule, à partir de laquelle les produits "matière et énergie" sont ensuite créés. En "créant" 
une bombe atomique, vous vous êtes prouvé à vous-même que la matière et l'énergie sont 
interchangeables, mais vous n'avez pas encore eu l'idée que les deux ont été et sont créés à 
partir de la lumière (par votre esprit!)!

Au début (de votre existence), j'ai créé la lumière!

E = m c2 est la formule la plus célèbre de ta gén-ération. Si on l'écrit sans la "part d'impulsion 
temporelle" (issue du théorème énergétique relativiste), elle se lit comme suit: E2 = m2 x c4. Où c4 
est égal co-ïncidemment à 81! (c = exactement "3" et non pas 2,997. Cette valeur est également 
issue d'une "petitio principii" (= utilisation d'une proposition non prouvée comme motif de preuve 
pour une autre proposition) de ta vision erronée du monde.
La "valeur inverse" de 81 (= 34) est - comme tu le sais maintenant - la série de tes nombres naturels 
sur laquelle ton système décimal (et toutes les ap-parences de ton monde d'ombre matérialisé) est 
construit!

Ce processus de création d'un 4 à partir d'un 3 en tant que "base informe" décrit la "pâte à modeler 
espace/temps" de ton monde d’ombres. Ton monde n'est pas un univers en 3 dimensions dans lequel  
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existe un globe terrestre sur lequel tu "crois" vivre, mais c'est une "structure intemporelle/spatiale" 
sous forme de parallélépipède. Selon une tradition juive, la traversée du désert (40 ans) est 
l'aboutissement d'une nouvelle dimension. Cette dimension, les "hommes normaux" ne pouvaient 
pas encore la percevoir lorsqu'ils se trouvaient dans le désert - le 40 -. Il est dit que le désert n'était 
composé que de "trois vents", le quatrième, le "vent du nord", n'arrivait qu'après leur traversée du 
désert et leur entrée en Canaan. Ce vent était appelé "ruach" (= esprit).
Arrêtons maintenant avec ce sujet ennuyeux. J'espère que tu as remarqué entre-temps que ces 
explications ne sont qu'une "minuscule goutte" de mon océan infini de sagesse et qu'elles ne 
représentent pour toi qu'un souffle, c'est-à-dire "l'odeur", du plat principal que "mon fils d'homme" 
peut te faire oreillévéler.

Je suis ton Seigneur et je l'ai prophétisé dans toutes les religions, mais tu n'as pas entendu mes 
paroles!

Il existe plus de 400 interprétations différentes de ma Bible, car aucun "homme normal" ne peut lire 
mes écrits révélés dans leur contexte. C'est pourquoi j'ai signalé cette anomalie dans le saint Coran.

(Deuxième sourate)[114] Les juifs disent: Les chrétiens n'ont pas de certitude. Les chrétiens 
disent: les juifs n'ont pas de certitude. Et pourtant, tous deux lisent les Écritures. De même 
parlent ceux qui ne connaissent pas la révélation. Mais Allah décidera un jour, au Jour de la 
Résurrection, de ce sur quoi ils se disputent aujourd'hui.

Écoute, petite partie de l'humanité, "ceci est ma vérité", ce qui ne veut pas dire que les "musulmans 
fanatiques" ont mon droit de "leur côté" s'ils ne veulent pas reconnaître la Bible comme mon œuvre. 
Je suis l'auteur de la Bible, du Coran et de tous les autres livres sacrés et révélations que j'ai 
communiqués à l'humanité. Les fanatiques ne voient que la paille dans les yeux des autres, mais 
jamais la poutre dans leurs yeux, quelle que soit leur foi.

C'est ce que j'ai également prophétisé dans le Coran:

(Deuxième sourate)[9] Il y a des gens qui disent certes: "Nous" croyons en Allah et en son 
jugement dernier, mais ils ne sont pas (vraiment) croyants, [10] et ils cherchent à tromper Allah 
et les croyants, mais ils ne trompent qu'eux-mêmes, et ils ne comprennent pas.

(Deuxième sourate)[191] Tuez pour le sentier d'Allah - vos religions - ceux qui veulent vous tuer; 
mais ne commencez pas avec les hostilités; Allah n'aime pas ceux qui "tirent au-delà du but". 
[192] Tuez-les où vous les rencontrez, chassez-les d'où ils vous ont chassés; les chasser est pire 
que les tuer. Combattez-les, mais pas à proximité de mon lieu saint.
Ce n'est pas la croyance en mes vraies religions qui est un mal. Il est indifférent que tu cherches ton 
salut en tant que chrétien, juif, musulman, bouddhiste, etc. Toutes ces voies, si on les lit 
correctement, si on les comprend et si on les "vit" ensuite, mènent finalement à moi. Seuls 
l'intolérance égoïste et le matérialisme qui méprise la vie suivent le chemin opposé.

(Deuxième sourate)[178] La justice ne consiste pas à tourner votre visage vers l'est ou vers 
l'ouest, mais est juste celui qui croit en Allah, au Jour dernier, aux anges, au Livre et aux 
prophètes, et qui donne de ses biens, avec amour, aux proches, aux orphelins, aux pauvres, aux 
pèlerins, à tout le monde.....
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Ce dernier jour est donc venu pour "juger" mes justes!
Cela signifie que je montre à ceux qui "croient vraiment en moi" la direction droite vers moi au 
paradis. 
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Au début est…. 
le "paradis" (= jardin (en allemand: Garten) →  garde = garde [de corps]). Les gens y vivent "en 
parallèle" (du grec parà = à côté + állos = "l'un l'autre", ce qui signifie précisément "un et un 
autre"). On y est un et pourtant pas un. Mon paradis est à nouveau "prêt" (en allemand: parat) 
pour toi (lat. paratus = prêt, "être équipé"), sois sur le qui-vive.

Si tu peux maintenant entendre, petite partie de l'homme, je t'offre mon "pardon" (= grâce). Tu ne 
peux l'obtenir que par la "paralysie" (= paralysie du mouvement) de ta logique égocentrique.

Tu dois reconnaître ta perception dia-bolique actuelle comme la racine de tes problèmes.
Le mot "racine" (en allemand: Wurzel) (vieux haut allemand. = wurm →  animal rampant, 
"serpent" (en allemand: Schlange)) - tout comme le terme "mot" (en allemand: Wort) - 
symbolisent d'une part la "bifurcation" (en allemand: "Ver-"zwei"-gen"), mais aussi la 
"croissance" (en allemand: Wachsen)(= le devenir (en allemand: das Werden)).

Le "devenir" (lat. vertere = tourner [en rond]) symbolise ton emprisonnement dans la "roue du 
temps". Mais il existe aussi un "chemin de sortie", c'est le "droit" chemin  (lat. vertica = à la 
verticale) pour sortir de ce "cercle vicieux".

Un mouvement "vertere" est ta "ruine" (en allemand: Verderb) (= dépravation morale (en 
allemand: Verkommenheit)), un mouvement vertica, qui passe par le milieu du bien et du mal, est le 
chemin direct vers moi et est ton salut.

Tu connais certainement l'histoire de Moïse conduisant son peuple à travers le désert pour le sortir 
de la captivité en Égypte. Il fallait se dépêcher, car on voyait déjà à l'horizon les nuages de 
poussière soulevés par l'armée des "Égyptiens", les dépeceurs s'approchant pour détruire tous les 
croyants. Et voilà que Moïse arrive avec son peuple au bord de cette mer. Tous ont peur et sont 
désespérés, mais Moïse lève son bâton et...
                           ... la mer se fendit.

En vérité, je te le dis, rien ne s'est passé quand Moïse a levé son bâton. ☺

Dans la tradition juive, cette histoire est décrite de manière un peu plus détaillée:

...... comment Moïse a conduit son peuple à travers le désert. Cela doit aller vite, car on voyait déjà 
à l'horizon les nuages de poussière soulevés par l'armée des "Egyptiens", les dépeceurs s'approchant 
pour détruire tous les croyants. Et voilà que Moïse arrive avec son peuple au bord de cette mer. 
"Qu'allons-nous faire, qu'allons-nous faire ?", s'écrièrent-ils tous, "effrayés et désespérés". Oui, et 
puis Moïse a levé son bâton et.....
                         ......Rien ne s'est passé!
                         ......Tu le sais maintenant.

"Je me suis dit que les gens devaient déjà me prouver qu'ils avaient une confiance absolue en 
moi!"

......Ce n'est qu'après que Nachschon, de la tribu de Juda, de la lignée dont sont issus plus tard 
David et le futur Sauveur, se soit jeté dans les flots sans crainte - en s'appuyant uniquement sur sa 
confiance absolue en moi et "sans aucun doute sur ma puissance et mon amour" - que j'ai fendu la 
mer. Ce n'est qu'après cela que "son peuple" a pu "passer" sans problème à travers la mer 
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(en allemand: Meer) "dia-bolique" (= jetée à part) et poursuivre son chemin vers la terre promise et 
promise! C'était la voie du milieu d’or.

Plonge-toi toi aussi dans HOLO-FEELING avec la même confiance, fais confiance à mon Fils 
de l'Homme et tu découvriras un royaume céleste sur terre.

Il faut d'abord reconnaître son véritable "problème" (du grec problema = "ce qui est présenté"). 
Dans la Bible, cette mer est appelée "mer des roseaux" (hébreu = "jam suf"). C'est la vallée de 
larmes (en allemand: Jammertal) dans laquelle tu risques de te noyer (en allemand: ersaufen) 
chaque jour. (Elle symbolise la "mer" (móri = marais = marécage), le bourbier (en allemand: 
Morast) dans lequel tu te trouves "pour le moment". Ce n'est que lorsque tu as reconnu le véritable 
"problème" de ton existence que tu peux quitter ce que tu as reconnu - dia-boliquement rejeté - par 
un chemin droit, c'est-à-dire vertical, en forme de "raie", "la tête haute".

Le nom "Nachschon" est composé des mêmes radicaux que le mot "serpent" (hébreu = "nachash", 
en allemand: Schlange). L'humilité de Nachschon était le "Sésame ouvre-toi" pour le nouveau 
monde. Il a oublié son "insécurité" et a eu confiance en moi. Il a "abaissé son ego" et est 
"tombé" (tomber = hébreu "naphol", en allemand: fallen) à genoux devant moi. Ce faisant, il a 
sauvé son "âme corporelle" (hébreu = nephesch).

Les mots hébreux pour "serpent", "âme corporelle" et "chute" (en allemand: Schlange, Seele, 
Fall) te montrent le véritable contexte de cette histoire. Qu'est-ce que les "églises établies" en ont 
fait - une "chute de l'homme". Il est évident que leur interprétation n'avait pour but que d'intimider 
les gens. Le serpent au paradis symbolise le diabolisme de ton esprit. Il symbolise "d'un côté" (ton 
monde) tes "jugements arbitraires" de ma création parfaite - ta connaissance arbitraire du "bien et 
du mal". "De l'autre côté" - le monde de l'au-delà - cependant aussi la "droiture", la sincérité - 
l'harmonie divine - qui se trouve au plus profond de toi.
Dans le christianisme enseigné à l'envers (= impudique), le serpent n'est considéré que comme le 
signe du mal, le mauvais (en allemand: Schlechte) (= qui se faufile, qui serpente; en allemand: 
schleichende, schlängelnde), celui qui "frappe" diaboliquement des deux côtés (en allemand: 
Ausschlagende). Il s'agit du serpent "mouvementé" (en allemand: be-weg-te) (= espace et temps).
Mais il symbolise aussi la ligne droite, le droit, [l’espace/]l'intemporel!
Il en va de même pour le mot "mauvais" (en allemand: Schlecht), qui signifie à l'origine "lissé, 
lisse, plat"; le "simple" (en allemand: Schlicht), le droit, le "juste".

Les hommes ne devraient chercher le sens qu'en Dieu, sinon le ciel deviendra cuivré, dit une 
ancienne tradition. En hébreu, "cuivre" (hébr. = nechoscheth) a la même racine que "serpent" (hébr. 
= nachash). La force du serpent appartient au ciel. Un homme qui absorbe la force serpentine du 
serpent ne voit plus son évolution que dans le cycle du temps. Il devient ainsi un serpent qui se 
mord la queue. La croyance ferme en une existence circulaire (= temps chronologique) est la cause 
du fait que tu ne peux plus voir les choses que de manière "logique". Tu essaies de classer tous les 
phénomènes de ton existence au niveau de l'"axe temporel" que tu perçois, comme si celui-ci était 
un phénomène apodictique et immuable. Tu ne fais ainsi que réduire la réalité à ta logique 
personnelle limitée. Le vrai ciel s'est ainsi fermé pour toi. Mes messages restent ainsi une énigme 
pour toi.

Le bâton-racine (got. = wallus, en allemand: Wurzel-Stab) que j'ai transmis à Moïse était mon 
signe divin. Il est passé d'un bâton droit et solide à quelque chose qui "ondule" (en allemand: 
wallend) (= qui se bouillonne, qui se tortille), un serpent. 
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Dans la plupart des cultures, le symbole du serpent est vénéré comme quelque chose de sacré (= un 
tout, pas une division en deux).

Avec ta logique diabolique, tu divises ma création de manière discordante en "bien" et "mal".

"Bon" (en allemand: Gut) (gnot, ghedh; = grille (en alld.: Gitter)→ porte (en alld.: Gatter)→ 
conjoint (en alld.: Gatte)→ adapté à la structure [de construction] (en alld.: [Bau]Gefüge))

Le "bien" est pour toi tout ce qui te semble logique. Tu détermines toi-même la taille de ta cellule de 
prison mentale grâce à ta capacité de tolérance et à ton horizon logique rationnel.

"Mauvais" (en alld.: Böse) (= faible, sans valeur, détaché [de ta logique] vieux haut alld. = "parler 
de manière blasphématoire"; norw. baus = arrogance, orgueil →  souffler, "être gonflé" (en alld.: 
aufgeblasen sein))
"Faux" (en alld.: falsch, en moyen haut alld. valsch = déloyal, déshonorant; inauthentique, 
trompeur; lat. fallere = tromper)

Le "mal" ou le "faux" sont pour toi tous les phénomènes que tu ne peux pas trouver dans la cellule 
de prison que tu t'es créée. Ce sont tous les phénomènes que tu ne peux pas saisir "positivement" 
avec ta tautologie limitée.

Les "vérités" tricotées par toi-même qui en résultent = (got. sunja) sont les véritables 
"péchés" (en alld.: Sünden) de ton monde. Avec ces vérités que tu adores, tu te mets toi-même 
"hors-jeu" (= vieux haut alld.: suntar). HOLO-FEELING sera pour toi la "sonde" qui te permettra 
d'évaluer le "véritable état" (= vieux haut alld.: sunna) de ton "caractère" (gr.-lat. = "signe 
entaillé"; caractéristiques spirituelles et psychiques).

La véritable voie "du marcheur" (la transmigration de l'âme dans le I GING) et la "voie de 
Bouddha" est la "voie du milieu". Cherchons ensemble les mots qui te guideront sur cette voie 
moyenne, sur le bon chemin.
De nombreux êtres de la mythologie doivent t'indiquer cette voie. Ils sont les phares qui te guident 
sans dommage "à travers" (en alld.: durch) (= dia) ton monde d'ombre - que tu dois comprendre 
comme un pur "monde intermédiaire" et un "niveau d'examen" - pour trouver ensuite la vraie 
lumière.

Bien, nous avons déjà eu le porteur de lumière Lucifer, j'ai également déjà mentionné le diable 
(arabe: Ta'will = "ramener quelque chose à son origine"). Il y a aussi Satan, qui apparaît en arabo-
persan sous la forme  ́Sai ́tán, qui se prononce un peu comme "divorcer" en alld.: scheiden. Cela 
indique que tu as rompu le "mariage" (en alld.: Ehe) (= loi éternelle, droit) et que tu as divorcé (en 
alld.: geschieden) de moi. Les personnes particulièrement "intelligentes" (en alld.: ge-scheite), qui 
veulent tout savoir mieux que "les autres", agissent de manière satanique. Ils se "séparent" (en 
alld.: scheiden) ainsi de l'ensemble pour en faire une "bûche" (en alld.: Scheit). Mais on peut aussi 
reconnaître la corde (en alld.: Saite) dans le ́Saí ́tán, qui en tant que symbole - comme un serpent 
(en alld.: Schlange)- est statiquement "calme", mais qui oscille (en alld.: schwingt) aussi "dans un 
sens ou dans l'autre" de manière "agitée, impertinente" lorsqu'elle est "frappée". Ensuite, il y a le 
chaman (= prêtre-sorcier) qui doit te rappeler la limite de la honte (en alld.: Scham) de ton "être-
divisé" et la honte que tu ressens uniquement parce qu'on a "forniqué" (en alld.: Unzucht) avec toi 
(élevage (en alld.: Zucht) = éducation (en alld.: Erziehung); → "fausse éducation") et que tu crois 
à toutes les conneries de ton éducation et à ses dogmes "moraux" et "éthiques" (latin et grec = 
habitudes). J'ai suffisamment expliqué ce qu'est le diabolisme et le démon (du grec daimón = 
"puissance divine, dieu") appartient, dans sa signification de base de distributeur, répartiteur, au 
grec daíesthai, qui signifie "partage". (en alld.: [Ver]Teilen). 
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C'est toi qui sépares (en alld.: teilt) avec "ton jugement" (en alld.: Urteil) sur le "BIEN et le 
MAL" ma création parfaite.

Dans ma révélation, je qualifie les "hommes normaux" d'"animaux". Comme j'ai créé les 
hommes à mon image, ils sont devenus, par leur comportement égoïste et arbitraire, des 
"démons" dotés d'une force créatrice propre!

Il y a aussi la sorcière (en alld.: Hexe). Ce mot vient à l'origine de "haie" (en alld.: Hecke) (= 
clôture, frontière) et signifie littéralement "celle qui chevauche la clôture". Qui connaît (en alld.: 
weiß) manifestement aussi cette voie médiane. Le mot anglais pour sorcière est "witch". Ce mot 
anglais t'amène par sa radicalité verbale de "witness" (= attestation, témoignage, attester, certifier) à 
"wive" (= épouser (en alld.: ehelichen)), ce qui, comme tu le "sais"(en alld.: weißt)  maintenant, 
indique (alld.: weist) un lien "avec" mes lois. Si les hommes rencontrent un "wizart" (= le magicien, 
le sorcier, (alld.: Hexenmeister) mais aussi le génie), ils devraient écouter ses "conseils 
expérimentés", ce qui leur éviterait le "woe" (= le chagrin) d'une vie dans le "wold" (= le désert). La 
source de ton existence morne n'est pas moi, mais ton "moi déterminant", tu es toi-même le prince 
de tes propres "ténèbres" (alld.: Finsternis), ou plutôt la "woman" (= femme) symbolique qui règne 
en toi. Ton "moi-conscience" dominant - ton égoïsme - est le véritable "womb" (= matrice) de tout 
mal. Le "wobble" (= hésitation) permanent entre le "bien" et le "mal" sur ton chemin de vie est ton 
véritable problème. Tu devrais désormais être "wise" (= intelligent, expérimenté) pour trouver le 
"wire" (= fil, connexion) direct avec moi. Seuls ta "wisdom" (= sagesse (alld.: Weisheit)) et un "wit" 
(= esprit) clair te relieront "with" (= avec) moi, la pure lumière, le "white" (= blanc, alld.: Weiß) 
rayonnant.

C'est aussi simple que cela de passer de witch à white par l'intermédiaire des radicaux des mots 
(alld.: Wort), si l'on sait (alld.: weiß) ce qu'il en est vraiment (alld.: wirklich).

Mais "Hexe" (= sorcière) est aussi mon association de mots avec les "hexagrammes" du I GING 
taoïste, qui décrit également "le chemin d'un voyageur" à travers la "vie terrestre". Tu es ce 
voyageur. Si tu souhaites relier ce livre de sagesse chinois au christianisme, cela ne présente pas la 
moindre difficulté, car "j'ai pensé à tout". Il te suffit d'ajouter un "CH" pour chrétien, et tu pourras 
dire: ICH GING (= J’Y ALLA)!

Mais où vas-tu "en ce moment" ?

Toi aussi, tu es mené par le bout du nez par ton égoïsme. Toi aussi, tu vis dans la mauvaise foi, dans 
laquelle tu penses:

"Je dois veiller à survivre, qu'est-ce que j'en ai à faire des autres ? Je sais que "je" ai raison d'avoir 
cette "attitude", car si je regarde mes semblables de plus près - tous des égoïstes, des prolétaires 
stupides, des je-sais-tout arrogants ou des exploiteurs - chacun ne pense qu'à lui-même! Si je me 
fiais à eux, je serais perdu".

Ce sont des pensées très dangereuses en toi. Penser ainsi est la particularité dangereuse de toute 
"personne normale". Cette caractéristique te confère une sorte de prétention, une sorte d'orgueil, de 
sorte que tu ne veux probablement rien savoir d'une "rédemption", même si je t'en offre maintenant 
la possibilité - si je te tends la main. Tu as déjà construit toi-même ta propre [pseudo]  
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rédemption, du moins tu crois y travailler en permanence. Tu sais bien mieux que moi à quoi doit 
ressembler ta rédemption et ta tranquillité d’esprit.

A partir de maintenant et jusqu'à la fin de ta [pseudo] vie, tu devrais comprendre que je vais 
désormais te mettre chaque jour devant un choix:

"Vais-je changer de vie, ce nouveau jour sera-t-il la naissance de mon nouvel avenir ou continuera-
t-il à être une "affaire de routine", un "passage à travers" plus ou moins bien jusqu'à... ... jusqu'à ma 
fin amère" ?

Tu "crois" que ta naissance n'a eu lieu qu'une seule fois. En réalité, tu renais chaque matin. Ta 
"nouvelle naissance", c'est-à-dire ta résurrection et ta rédemption, peut se produire tous les jours. Tu 
devrais comprendre que lorsque tu te réveilles, chaque jour est un "jour entièrement nouveau", 
même si tu ne me crois pas encore pour le moment. Tout est entièrement renouvelé par moi, même 
les chances sont entièrement nouvelles pour toi, comme lors de la création. Chaque personne que tu 
rencontres aujourd'hui te semble totalement nouvelle. Si tu crois connaître très bien certains de tes 
semblables, c'est encore une fois le signe de ton arrogance et de ta pseudo-croyance. Tu ne te 
connais même pas vraiment toi-même. Comment oses-tu alors juger les autres ? Comment peux-tu 
affirmer qu'il ne comprend rien et qu'il est stupide, égoïste, profiteur, fanatique, etc. Tu ne devrais 
reconnaître que "l'essentiel" en l'homme et pas seulement le négatif - l'ennemi et l'adversaire - qui 
essaie de te prendre quelque chose du grand gâteau de l'existence. Essaie de trouver l'essentiel dans 
chacun de tes semblables, chacun le porte en lui, car tous sont finalement - comme moi - en toi.

Tu devrais te rendre compte que si tu ne vois que du négatif chez tes semblables, cela ne 
représente en fin de compte que le reflet de ton propre caractère.

Ce n'est que lorsque tu auras pris conscience de cela que tu pourras également affirmer que je les 
connais, car ce n'est qu'alors que tu auras trouvé la véritable cause et que tu te seras compris toi-
même. L'eau du temps obscurcit ta perception. Chaque fois que le déluge (alld.: Sintflut) (déluge 
des sens (alld.: Sinn-flut)) recouvre la terre, c'est la ruine. Lorsque le temps (= l'eau) recouvre la 
terre, c'est toujours un "temps terrible". Dans la Bible, les enfants d'Israël (= âme collective) sont 
symboliquement jetés dans l'eau afin d'être recouverts par les eaux. Mais finalement, Moïse accède 
à la parole dans la "teba" et devient le sauveur. Tu dois comprendre l'eau, l'essence réelle (physique) 
du temps qui te recouvre. Tu dois, comme lors d'un baptême hébraïque, "émerger" et apprendre à 
nager, dans le courant du temps. Ta tête doit toujours rester au-dessus de l'eau - dressée vers moi! 
Ton monde d'ombres est dicté par l'ombre de la lune. Les cycles menstruels "de la femme", ton 
temps dans l'eau (poche des eaux) et les "marées" des mers sont soumis à mes lois lunaires du 
monde des ombres.

Sur l'arche de Noé, il y avait exactement 8 personnes: 
Noé, sa femme, les trois fils de Noé et leurs femmes.

La racine du I GING est composée de 8 trigrammes: 
Père Ciel, Mère Terre, trois fils et trois filles.

De même que la construction de ton monde et toutes ses transformations s'enracinent dans les 8 
signes originels (trigrammes), ta race humaine est issue des 8 survivants du déluge (= déluge de 
sens!) qui se trouvaient sur l'arche de Noé. 
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(Genèse 6, 15-16): "Fais-la (l'arche) ainsi: 300 coudées de longueur, 50 coudées de largeur et 30 
coudées de hauteur. Tu feras une fenêtre à l'arche; elle s'étendra jusqu'à une coudée au-dessous 
du toit; mais tu mettras la porte à côté de l'arche. Elle aura trois étages, l'un en bas, le second au 
milieu, le troisième en haut".

J'ai codé tous mes secrets de manière gematrique dans les mots de la Bible.
Arche signifie "teba" en hébreu. Ce mot n'apparaît que deux fois dans le Pentateuque, à savoir dans 
le récit du déluge et dans Ex. 2; 3-5. Là, la "teba" est la "petite boîte" (alld.: Kästlein) dans laquelle 
Moïse est placé. C'est pourquoi on parle aussi de l'arche comme d'une boîte (alld.: Kasten). J'ai 
prescrit à Noé les dimensions exactes de la "teba". 300 correspond à la lettre "shin", 50 à "nun" et 
30 à "lamed". Ces trois lettres forment également les radicaux pour le mot "laschon" (30-300-50), 
qui signifie "langage" (alld.: Sprache). Mais "teba" n'est pas seulement utilisé en hébreu pour 
désigner l'arche et la petite boîte, il signifie aussi "parole" (alld.: Wort) et "nature" ou "loi 
naturelle" (alld: Naturgesetz). Ce qui peut donc porter ta vie de ce monde à un autre s'appelle en 
hébreu "parole", et a les mêmes "dimensions" que le mot hébreu "langage" et que l'arche de Noé, 
qui a permis à quelques "élus" (alld.: Auserwählten) de survivre après "mon déluge". Ton monde 
aussi va maintenant passer de la simple pluie à une immense gouttière.
Cela doit te montrer que seule ma "parole" et le "langage" sont en mesure de conduire ta vie dans 
mon paradis. Mais pour cela, tu as besoin d'un guide compétent qui puisse te transmettre le véritable 
code de mes paroles. Mon Fils de l'Homme peut t'expliquer le sens réel de tous les "noms" (hébreu 
= "shem", alld: Name), ceux-ci contiennent le "schéma" qui peut te conduire dans ta vie réelle.

Si tu additionnes maintenant les valeurs numériques des chiffres indiqués pour la construction de 
l'arche, le lien entre la Bible et le I GING t'apparaîtra encore plus clairement.

300 coudées + 50 coudées + 30 coudées + 1 coudée + 3 étages = 384.

C'est le nombre de lignes des 64 hexagrammes (6 x 64) de mon I GING. 

C'est des fils de Noé que viennent tous les hommes. (Genèse. 9, 19)

En 3 générations est donc contenu tout le patrimoine génétique (alld: Erbgut) de ton humanité. Ces 
3 générations correspondent aux 3 lignes des trigrammes, mais aussi aux triplets du code génétique 
de ton ADN. Quatre hommes pré-diluviens ont survécu à la catastrophe. Les fils de Noé ont 
engendré ensemble 16 fils après le déluge. Sem eut 5 fils ( Elam, Assur, Arpachad, Lud et Aram), 
Cham eut 4 fils (Kush, Mizraïm, Put et Canaan) et Japhet eut 7 fils (Gomer, Magog, Madai, Yavan, 
Tubal, Meshek et Tiras). 4 hommes d'avant le déluge sont donc les ancêtres de 16 hommes d'après 
le déluge. Le rapport entre 4 et 16 est de 1 : 4.
Fais le compte: il y a 1 + (3 + 16) = 20 hommes. C'est le nombre d'acides aminés contenus dans tes 
chromosomes.

Comme je te l'ai déjà dit, on devrait dire plus précisément 1 + 19. En effet, sur les 20 acides aminés 
de ton ADN, un n'a pas de "centre optique" (Noé) et 19 sont "tournés vers la gauche" (alld: 
linksgedreht) (descendants). 
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Mais la matière que tu perçois est également composée de 1 + 19 isotopes purs. Seul le béryllium 
(du latin beryllus = "la pierre précieuse") est un nombre pair (Noé), les 19 autres ont une structure 
"impaire" (descendants).

Dans l'absolu, le 19 est une valeur connue et typique. Dans la Bible, c'est le chiffre de la "mère de 
l'existence", chawah (Gen. 3; 20).

Le Coran contient également un miracle numérique au centre duquel se trouve le nombre 19. Il 
s'agit du miracle numérique d'Al-Muqatta ́at, ce sont des lettres arabes individuelles qui sont placées 
par groupes de 2, 3, 4 ou 5 devant 29 des 114 sourates. Sur les 114 sourates du Coran, toutes, à une 
exception près, commencent par: "Au nom d'Allah, le Tout Miséricordieux". L'écriture arabe de 
cette formule est également composée d'exactement 19 lettres. De même, le nombre 114 est 
exactement divisible par 19. Ces exemples peuvent être multipliés à l'infini.

Dans la sourate 17, verset 88, je vous informe de ce qui suit:
"Même si tous les hommes et les esprits s'unissaient pour produire quelque chose de semblable à 
ce Coran, vous ne produiriez rien de semblable, même si vous étiez tous unis".

Dans la sourate 74, versets 18 à 30, je parle du jugement de mes créations par les sceptiques:
"Voici (quand ce message parvient à quelqu'un qui doute de ma réalité), il réfléchit et se demande 
(comment il pourrait la réfuter)… Puis il fronce les sourcils et prend un air sombre, et finalement 
il se détourne et brille dans son arrogance en disant: "Ce ne sont que des histoires de magie, ce 
n'est que la parole des hommes! Je leur ferai tous subir le feu de l'enfer. Et qu'est-ce qui leur 
apprend ce qu'est le feu de l'enfer ? Le doute ne permet ni de vivre ni de mourir, mais il ouvre les 
yeux des hommes (tôt ou tard). - Au-dessus sont 19 -."

Pendant des siècles, les spécialistes du Coran ont cherché à savoir ce que pouvait signifier ce chiffre 
19. Ils ont essayé de comprendre dans quelle mesure ce mystérieux 19, "qui est au-dessus", était lié 
à ce feu de l'enfer. Aucun d'entre eux n'a pensé que leur propre corps (19 acides aminés) et le monde 
(19 isotopes purs) dans lequel ils vivent représentaient ce feu infernal. Chacun des quatre termes 
"nom" (alld.:  Name) (19x), "Allah" (2698x), "le gracieux" (alld.:  der Gnädige) (142x) et 
"miséricorde" (alld.:  Barmherzigkeit) (57x) apparaissent - chacun séparément - dans l'ensemble 
du Coran en un nombre qui peut être divisé exactement par 19.

Le deuxième jour du récit biblique de la création a lieu la "rakia", la "séparation" entre "l'eau et 
l'eau". Dans la rakia, "deux 19" s'opposent. Le cinquième jour, "la réponse" à cette opposition se 
met en place. 57 (3 x 19) est aussi la valeur gematrique de "misbach" (40-7-2-8), le mot hébreu pour 
"autel", sur lequel on cherche symboliquement à "ne faire qu'un". L'autel est une réponse à 
l'opposition. De même, Canaan (20-50-70-50) - la terre promise - avec 190 est une expression de 19 
dans un monde élevé (d'un facteur 10). C'est pourquoi il était aussi de mon destin d'envoyer mon 
Fils de l'Homme dans ton monde en 1957.

Mais revenons à l'arche.
Le nombre d'hommes d'avant le déluge (4) et leur première génération d'après le déluge (16) 
t'amènent au nombre (4 x 16) = 64, ce sont les 64 hexagrammes. Soit un rapport de 1 à 4. 
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En outre, parce que cela rentre co-ïncidemment ☺ dans le moule, je voudrais encore mentionner 
ici que tu fais en moyenne 18 respirations et 72 (tu devrais quand même garder un œil sur les 72) 
battements de cœur par minute. Ici aussi, tu as un rapport de 1 : 4.
Je suis alpha (1) et oméga (8) et je te souffle mon souffle divin en moyenne 18 fois par minute.
Ton corps est "maintenu en vie" chaque jour par une moyenne de 25.920 battements de cœur. 
25.920 ans, c'est la durée d'une "année platonicienne", appelée précession
(procession = cortège solennel; préciput = "le droit particulier; précis = "coupé à l'avant", sans 
ambiguïté, exactement (alld.: genau)).
L'âge biblique de 72 ans dure, tenez-vous bien, 25.920 jours exactement (alld.: genau).
Après 18,6 ans (révolution des nœuds lunaires dans le zodiaque), les nœuds lunaires se trouvent à 
nouveau au même endroit du ciel qu'à ta naissance. Si tu "doubles" (octaves) ce chiffre, tu 
constateras qu'il correspond à ta température corporelle "normale" de 37,2 degrés.
Ma création est constituée d'une croix de nombres premiers. Les nombres premiers sont les lieux de 
la "décision".
A partir du nombre 37, les nombres premiers sont divisés de ...,2, car à partir de 37 commencent co-
ïncidemment ☺ les nombres premiers "irréguliers".

Pour rester encore un peu sur le 72:

72 x 110 = 7920 = le diamètre de ta Terre en miles.
72 x 30 = 2160 = le diamètre de ta lune en miles. 
72 x 70 = 5040 = le rayon de ta Terre + le rayon de ta  

     Lune en miles.
72 x 20 = 1440 = minutes de la journée.

     (144.000 est aussi écrit dans l’Apocalypse. ☺ 
720 / 2 = 360 = la division en degrés du cercle (entre autres de la Terre).
720 = 6! Dis "six facultés" = une fonction gamma. Fonction mathématique importante dans les 
mathématiques HOLO-FEELING. 7! = 5040.
La gamone est un agent de fécondation chimique important. J'espère que tu te souviens aussi de la 
gématrie et de la gemme (= corps larvaire)! En tant que rationaliste, tu devrais peut-être t'intéresser 
à la Guemara - c'est la deuxième partie du Talmud avec des explications de la "Mishna" (hébreu = 
"instruction") dans mes "lois divines" -, peut-être comprendrais-tu mieux ton monde. Si tu 
connaissais et suivais les codes de la Mishna, il n'y aurait plus de mélange (alld.: Mischmasch) 
dans ton monde.

Le chiffre 72 est aussi l'expression de mon nom dans la kabbale (Yod,Hé,Vav,Hé). On y appelle le 
72 "Shem-ajin-beth", ce qui signifie littéralement "le nom de la source invisible". "Shem" signifie 
"nom", "ajin" signifie "rien", mais aussi "œil", et "beth" est la "maison" de la dualité/unité. On y 
cite 72 noms de Dieu, qui ont tous une signification et une force particulières et expriment 
différentes facettes de mon "unité". Le mot hébreu pour "bonté, amour et grâce", chesäd, a 
également la valeur gematrique 72. Confucius a vécu 72 ans et a eu autant de disciples que Jésus 
(un pour chacun de mes 72 noms). En Asie centrale, 72 est vénéré comme le nombre "du monde 
entier". Il est le produit des "neuf provinces" et des "huit points cardinaux" (9 x 8). 
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Les religions mystiques 
Mon Fils de l'Homme te montrera que cette structure mathématique et psychologique (qui n'est ici 
qu'esquissée) est contenue dans toutes les religions et tous les mythes, grands ou petits, jusqu'aux 
peuples d'Amérique du Nord et du Sud, d'Inde, d'Afrique, d'Australie, d'Océanie, d'Arctique, etc. 
sous des formes codées différentes. Je ne suis pas seulement le Dieu des juifs et des chrétiens et 
l'Allah des musulmans, j'ai créé tout le cosmos et "je ne lance pas de dés".

Les Maoris de Polynésie, par exemple, croient que les hommes descendent de Rangi (= père 
céleste), Papa (= mère terrestre) et de leurs six enfants.
Ton monde n'est qu'un monde d'ombres, un reflet, un nuage [de rêve].
Dans les représentations des peuples congo de Westzaire, mon univers est composé de deux régions. 
Le monde des morts est un image miroir [d’eau] flou [du  monde] des nuages des vivants. Qu'en est-
il de l'eau qui a été divisée le deuxième jour de la création, la rakia ?
Que de paraboles je vous ai communiquées, à vous les hommes, et vous êtes toujours restés sourds 
et aveugles aux vraies métaphores. Que dire de l'histoire d'Ixion, qui était amoureux d'Héra, mais 
qui fut ridiculisé par un nuage à son image, ou de la nymphe "Echo", qui était amoureuse de 
"Narcisse" et qui l'adorait.
Le sculpteur grec Pymalion, qui s'est "créé une statue féminine" (= "la femme", son moi 
déterminant, l'ego) et l'a "aimée plus" que moi, mais a quand même eu le culot de me supplier de lui 
donner la vie, a fait preuve d'une grande imagination. C'est la bêtise que commettent "encore 
aujourd'hui" la plupart des "croyants", car vous n'avez jamais bien compris aucune de ces paraboles!
Et partout le symbole du serpent, comme la source de la vie, comme l'accoucheur de l'espace/temps, 
le symbole du "mouvement et du repos" en "un". En Afrique, l'idée très répandue d'un serpent géant 
assimilé à "l'arc-en-ciel" est à l'origine de mon cosmos. En Afrique du Sud, on l'appelle Chinaweji, 
le grand python. Du sud de l'Algérie à Tombouctou, le serpent géant Minia est considéré comme la 
première créature vivante, du corps de laquelle "s'enroule" tout ce qui vit. Dans la mythologie 
chinoise, le couple de créateurs Fu Xi et Nü Gua est représenté avec un corps composé d'"homme 
et de serpent". Pour les peuples des rives sud du lac Tanganyika, le monde des morts est la forme 
inversée du monde des vivants; dans ce monde des morts, on chevauche un "serpent".
Et tu trouveras toujours l'histoire de la "première femme". En Grèce, Zeus créa la "première 
femme" Pandore pour se venger de Prométhée. Pandore est envoyée avec une jarre scellée (la boîte 
de Pandore; remplie de malheurs et de souffrances) au frère de Prométhée, Epiméthée, qui 
l'introduit "dans" la société humaine. Par curiosité, Pandore ouvre le récipient fatal, de sorte que 
son contenu funeste - entre autres toutes les maladies imaginables - se déverse dans leur "monde 
spirituel". Seul l'espoir reste dans ce récipient. Dans ce mythe, Prométhée apparaît comme le 
fondateur de la civilisation humaine, le premier "homme normal". Un mythe polynésien associe 
également l'origine de la souffrance à la création de la "première femme". Les Maoris parlent 
également d'une "première femme" qui hante "l'esprit" des hommes et y provoque le malheur.

Dans toutes les religions, je suis considérée comme une "unité" indescriptible des deux. Je suis le 
mystère profond de ta vie et je me suis moi-même retiré, de mes "mots créés", pour contempler ma 
création. Je suis celui qui transcende toutes les définitions et contingences humaines et toute 
"pensée finie". Je ne peux être exprimé ni par des mots ni par le silence. Ce n'est que dans un état 
qui n'est ni parole ni silence que tu percevras ma nature transcendante. 
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Tu ne dois pas te faire d’image de moi.
Le TAO n'est rien, mais "pas" rien non plus.
Tu ne peux voir de moi que ce que tu vois d'un nom écrit "en blanc" sur un "papier blanc".
Seule la polarité, le dual - la différence - est perceptible pour ta raison. C'est pourquoi, dans toutes 
les religions, je suis considéré comme une dualité dans l’unité.

En tant que TAO, je suis composé de Ying et de Yang ☯. Dans la version araméenne de la Bible 
(Peshitta), je suis appelé "Awúhn d'bashmáya", ce qui signifie littéralement "Père maternel de tout 
ce qui est créé". Dans les Upanishads et les Vedas indiens, je suis le dieu créateur Brahma, qui se 
fait remarquer par Vishnu (le conservateur) et Shiva (le destructeur). Pour les Aborigènes 
d'Australie, je suis tout simplement "le grand rêveur" qui a créé "le sommeil et la veille". Dans le 
Coran, je parle le plus souvent en tant que "Nous", etc. etc.

J'ai envoyé de nombreux prophètes dans ton monde, qui ont annoncé des parties de la sagesse 
maintenant entièrement révélée:

Mon "voyant" Emanuel Swedenborg a rapporté le sens exact (alld.: gen-au) de certains de mes 
symboles. Il a dit: "Ceux qui sont dans le véritable "amour conjugal" (alld.: ehelich) seront "un 
homme", mais ceux qui ne sont pas dans l'amour conjugal (alld.: ehelich) "veulent être deux" et 
sont ainsi "divisés". Il a également souligné avec insistance que ton "monde physique" n'est tout 
simplement qu'un miroir de ton monde spirituel, les mots ne sont que des symboles lumineux de tes 
pensées. Ce sont les constellations dorées de ton âme que tu crois voir dans le ciel. Ton monde n'est 
qu'une étoile filante de ton imagination. Friedrich Nietzsche a proclamé publiquement que "Dieu est 
mort". Il ne parlait évidemment pas de "moi", mais du dieu que tu adores à tort, qu'il soit spirituel 
ou matériel.

Chez les "gens normaux", ce dieu est "toujours" leur propre ego! Pour toi aussi, il ne s'agit que 
d'une chose: "Je veux... Je dois... Je peux... Je crois... Je ne crois pas.... Je sais sûrement que... Je 
suis impuissant... Je ne dois pas... Moi, moi, moi.!!!"; tu ne penses qu'à toi.

Tu vois, c'est aussi simple que cela de fusionner deux opinions humaines prétendument totalement 
opposées - celle de Swedenborg, profondément religieuse et mystique, et celle de Nietzsche, athée, 
nihiliste et analytique - en une unité avec HOLO-FEELING.
Il est écrit: "Heureux les fous", car ils ont quitté la prison rationnelle et logique de leur stupidité 
"personnelle" (= masquée, voilée) et sont ainsi libres!

Les vrais prophètes ont toujours été déclarés "fous" par des "gens normaux" arrogants, parce qu'ils 
ne pouvaient pas saisir eux-mêmes la "profondeur" de telles "compréhensions", par "manque de 
maturité". Pense aussi à Jules Verne. Tu ne devrais pas commettre la même erreur que ses 
semblables, qui pensaient:
"Ce ne sont que des chimères, tout cela est impossible"; mais tout ce qu'il a vu s'est avéré vrai.
Fais entrer HOLO-FEELING dans ton existence. MAINTENANT, IMMÉDIATEMENT (alld.: 
JETZT SOFORT)!

Car il est grand temps que tu te libères de ton paradigme! 
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La prophétie: 
Mon Fils de l'homme est l'âme qui a été crucifiée. Je l'ai déjà fait "chair" de nombreuses fois. Il y a 
environ mille ans (vu de ton époque), il est né près d'un monastère bénédictin de Vézelay et a été 
baptisé sous le nom de Jean. On l'appelait "alors" Jean de Jérusalem. Dans un manuscrit du 14e 
siècle retrouvé dans le monastère Troize Sergijewa Lawra, tu peux lire qu'il était alors appelé 
"brave parmi les braves" et "saint parmi les saints". Il y est également dit "qu'il pouvait écouter 
le ciel" et qu'il avait "un œil et des oreilles" grâce auxquels il pouvait voir et entendre mes forces. 
Sous ma dictée, il écrivait alors (comme aujourd'hui) des prophéties qui indiquaient en détail 
l'apocalypse "qui a lieu maintenant". Il existe six copies de ce livre. L'une d'entre elles est oubliée 
dans la bibliothèque du Vatican. Car le Vatican lui-même est "la prostituée Babylone" dont je parle 
dans l'Apocalypse (17; 1-6):

"Viens, je te montrerai le jugement de la grande prostituée qui siège sur les nombreuses eaux 
(ères) et qui se livre à la fornication (= fausse éducation) avec les (faux) rois de la terre. Du vin de 
cette fornication, les habitants de la terre se sont enivrés! La femme (= le prince, masculin cette 
fois) est vêtue de pourpre et d'écarlate et parée d'or, de pierres précieuses et de perles. Elle tient à 
la main une coupe d'or remplie de l'immonde souillure de sa fornication. Sur son front était écrit 
un nom, un nom mystérieux: Babylone (= Rome), la grande, la mère de toutes les prostituées et 
de toutes les abominations de la terre. Et je vis que la femme était ivre du sang des guérisseurs et 
du sang des témoins de Jésus".

Lorsque Nostradamus a rédigé ses "Centuries" en 1550, il avait également l'une de ces copies en sa 
possession et l'a recopiée. Une copie se trouve dans un monastère de montagne au Tibet. Goethe en 
a reçu une entre ses mains (une grande âme). Il l'a utilisée entre autres pour son "Faust". Le "Faust" 
n'est d'ailleurs pas seulement une harmonie verbale, non, il est aussi un régal pour les oreilles sur le 
plan musical (toutes les lettres du "Faust" sont des notations codées), une "musique céleste" 
construite selon une structure holofélesque. C'est aussi la raison pour laquelle Goethe a dû travailler 
sur "Faust" pendant plus de la moitié de son existence afin de l'achever. Je lui ai demandé de ne 
communiquer ce secret à aucune "personne normale", il devait "l'emporter". Tous les livres secrets 
que Goethe a utilisés pour ce codage ont été soustraits à l'accès de l'humanité. Ainsi, de nombreux 
livres de la Renaissance manquent dans sa bibliothèque privée de 6000 volumes. L'une de ces six 
copies se trouvait dans le bunker du Führer d'Hitler. Elle se trouve désormais dans les archives de 
l'ancien KGB.

Ton avenir proche sera sombre, mais je te donne maintenant le libre choix - avec l'aide de mon Fils 
de l'Homme - d'entrer sans dommage dans un nouveau monde rayonnant pour toi, qui se trouve 
"déjà maintenant" sur terre:
"Car ce que tu te lies maintenant sur la terre deviendra aussi ton royaume [céleste]".

En vérité, je te le dis, c'est la vraie vérité et ma loi.

Voici maintenant un extrait (abrégé) du livre écrit par mon Fils de l'Homme, alias Jean de Jérusalem 
(après ton époque) au 11ème siècle. Il y décrit la fin du 20ème siècle, "le tournant du millénaire". Je 
me garderai de commenter ce texte plus en détail, car il décrit "ton monde actuel". Tout y est décrit 
en détail. La cupidité, la soif de vengeance, le SIDA, InterNet, le cyberespace, le travail des enfants 
et la faim dans le tiers-monde, les manipulations génétiques, le décervelage de masse, les  
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manipulations humaines des médias, la dépendance à la consommation, l'exploitation, les 
catastrophes écologiques, les sectes et les faux messies, etc. "TOUT". Il décrit le grand "théâtre de 
mensonges" (du grec thea = "le fait de regarder; theórós = "spectateur") que tu vois "tous les jours" 
- sans vraiment le voir. Car tu fermes les yeux devant, comme un petit enfant qui ferme les yeux 
pour ne pas être vu lui-même. Pourtant, je vois et je sais tout. Il décrit ton monde actuel, bien que 
ces visions, comme on peut le vérifier sur les vieux cahiers, aient été écrites il y a très, très 
longtemps:
Quand ce millénaire s'achèvera:
Celui qui entre dans le temple n'y rencontrera que des marchands.
Les vassaux seront des changeurs et des usuriers.
Chaque ville sera une Sodome et une Gomorrhe et toutes ne brandiront que leur propre drapeau.
L'homme régnera sur le ciel et la terre.
Il commandera.
Il cherchera à atteindre le pouvoir de Dieu.
Il ne connaîtra aucune limite.
Mais tout s'inversera.
Il chancellera comme un roi ivre.
Il galopera comme un cheval aveugle.
Avec des éperons, il poussera sa monture dans la forêt et, au bout de son chemin, il y aura un abîme.
Les champs se videront dans de nombreux pays.
Il n'y aura pas de loi, seulement la sienne et celle de son groupe.
La faim touchera de nombreuses personnes.
Et les marchands d'illusions viendront offrir leur poison.
Mais il détruira les corps et corrompra les âmes.
Et ceux qui mêleront leur sang à ce poison seront comme des bêtes sauvages.
On tuera le suivant, on violera, on extorquera et on volera.
Et la vie deviendra une apocalypse quotidienne et répétitive.
Chacun tentera d'atteindre le plus de plaisir possible.
La femme marchera dans des ruelles creuses et prendra qui lui plaît.
Mais aucun maître ne guidera l'enfant.
Et chacun sera seul entre tous.
La loi sera oubliée.
Les traditions seront oubliées.
Comme si les proclamations n'avaient jamais existé et que l'homme redevenait sauvage. L'amour 
physique sera la plus grande menace pour ceux qui ne s'aiment plus qu'à travers la chair.
Partout se répandront les eaux puissantes des religions perfides.
De faux messies rassembleront autour d'eux les hommes aveugles.
Et l'infidèle portera les armes.
Il parlera de justice et de droit, et sa foi se consumera d'elle-même.
Il n'y aura pas d'ordre global ni de règles.
La haine se répandra comme le feu dans une forêt desséchée.
Les hommes jugeront selon leur sang et leur foi.
La haine inondera la terre qui se croyait en paix.
Tout le monde saura ce qui se passe aux quatre coins de la terre.
Verra-t-on des enfants dont les os percent la peau et ceux dont les yeux sont couverts de mouches ?
Mais l'homme qui voit cela détournera les yeux, car il n'est plus un homme. Car il ne s'occupe plus 
que de lui-même. 
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Il leur donnera en aumône une poignée de blé, alors qu'il dort sur des sacs pleins. Et ce qu'il donne 
d'une main, il le reprend de deux.
L'homme fera commerce de tout.
Chaque chose aura son prix.
Rien ne sera plus vraiment un cadeau, car tout sera vendu.
Rien ne sera plus sacré, ni son corps ni son âme.
On se disputera même sa dépouille mortelle et son sang comme si l'on voulait déchiqueter une 
charogne.
L'homme aura changé la face de la terre de Dieu.
Il se considérera comme le maître et le suzerain des forêts et des troupeaux.
Il labourera le sol et le ciel.
La terre sera nue.
L'air sera brûlant et l'eau aura une odeur nauséabonde.
La vie se flétrira, car l'homme aura épuisé les richesses du monde. Et l'homme sera seul comme un 
loup dans sa haine.
Les enfants aussi seront vendus.
Certains se serviront d'eux comme d'une cible.
Le regard et l'esprit seront captifs.
Ils seront ivres et ne s'en apercevront pas.
Ils prendront les images et les reflets pour la vérité du monde.
On fera d'eux ce que l'on fait d'un mouton.
Des oiseaux de proie les rassembleront en troupeaux pour les pousser plus facilement vers l'abîme. 
Et l'un incitera l'autre.
Et ceux qui survivront seront dépouillés de leur âme.
Dirigeront des vassaux, sans foi véritable.
Ils commanderont aux foules innocentes et désœuvrées.
Ils cacheront leurs visages et tiendront leurs noms secrets.
Ils décideront du sort de tout et de tous.
Personne ne participera aux assemblées de leur ordre.
Chacun sera en réalité un serf et croira seulement qu'il est un homme libre et un chevalier.
Les hommes seront-ils si nombreux dans le monde qu'ils ressembleront à une fourmilière dans 
laquelle on aurait enfoncé un bâton.
Partout, des tribus ennemies se feront la guerre.
Les hommes voudront franchir toutes les frontières.
La voie de la nature sera abandonnée.
Comme un cheval qui s'est égaré, tout le monde errera sans but.
Sans guide, il partira dans toutes les directions.
Malheur au cavalier qui dirige cet animal.
Il n'aura pas d'étriers et tombera dans le fossé.
Les hommes ne se soumettront-ils plus à la loi de Dieu.
Ils ne connaîtront plus rien.
Ils voudront diriger eux-mêmes leur vie comme une monture.
Ils choisiront les enfants dans le ventre de leurs femmes.
Et tueront ceux qu'ils n'aiment pas.
Mais qui sera l'homme qui se prendra ainsi pour Dieu.
Les puissants s'approprieront les meilleures terres et les plus belles femmes.
Les pauvres et les faibles seront comme du bétail.
Il y aura un ordre obscur et secret.
La loi sera la haine et l'arme le poison.
Ils voudront toujours plus d'or et répandront leur domination sur la terre. 
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Et leurs serviteurs sont liés entre eux par un baiser de sang. 
Les justes et les faibles obéiront à leurs règles.
Les puissants seront à leur service.
La seule loi sera celle qu'ils leur dicteront les ombres. 
Le poison pénétrera jusque dans les églises.
Les maladies de l'eau, du ciel et de la terre menaceront-elles l'homme. 
Il sera effrayé par les jours qui l'attendent.
A cause de lui, il n'y aura pas de lendemain pour la terre.
La terre tremblera en plusieurs endroits et les villes seront englouties.
Les villages seront ensevelis sous la boue.
Mais l'homme s'entêtera, car il est rongé par l'orgueil.
Il n'entendra pas les avertissements que la terre lui adresse.
Les hommes sauront-ils donner vie à des mirages.
Les sens seront trompés et ils croiront toucher ce qui n'est pas là.
Ils emprunteront des chemins que seuls les yeux peuvent voir.
Et le rêve deviendra ainsi réalité.
Mais l'homme ne pourra plus faire la différence entre ce qui est et ce qui n'est pas.
Il se perdra dans de faux labyrinthes.
L'homme deviendra le chien soumis de ses propres illusions.
L'homme façonnera les êtres vivants comme il l'entend.
Et il en tuera un nombre incalculable.
Que deviendra l'homme qui aura modifié les lois de Dieu.
Sera-t-il à l'image de Dieu ou du diable.
Faut-il avoir peur pour l'enfant de l'homme.
Le poison et le désespoir guetteront l'enfant.
Il ne vivra plus que pour le jeu et l'illusion.
L'homme se prendra-t-il pour Dieu alors qu'il ne sera pas plus qu'à sa naissance. 
Il frappera partout, submergé par la colère et la jalousie.
En Prométhée aveugle, il détruira tout autour de lui,
Il sera un nain dans l'âme et possédera pourtant les forces d'un géant.
Il avancera à pas de géant, mais ne saura pas quel chemin prendre.
Sa tête sera lourde de connaissances.
Mais il ne saura pas pourquoi il vit et pourquoi il meurt.
Il restera un enfant couché depuis toujours dans ses propres excréments.
Les Juifs et les enfants d'Allah ne cesseront pas de se faire la guerre.
Et la terre du Christ sera leur champ de bataille.
Et tous défendront partout la pureté de leur foi.
Et ils n'auront en face d'eux que le doute et la force.
L'homme sera entré dans son labyrinthe impénétrable.
Il sera plein de suspicion et ressentira de la peur à chaque pas.
Mais il sera poussé en avant parce qu'il ne s'accordera pas de repos.
La voix de Cassandre sera forte et puissante.
Il ne l'entendra pas, car il voudra toujours posséder davantage.
Et sa tête se perdra dans des mirages.
Ceux qui veulent être ses maîtres le tromperont.
Et il n'y aura plus que de mauvais bergers.
Ce qui a été décrit ici avec justesse par mon Fils de l'Homme au 11e siècle n'est pas une vision 
d'horreur, mais c'est ton "quotidien tout à fait normal", c'est ton "monde tout à fait normal".  
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Le monde dans lequel tu sembles te sentir bien, parce que tu essaies de t'y accrocher et de le 
défendre "quotidiennement".
Réveille-toi enfin de ton cauchemar!

Mais Jean décrit aussi le monde que je promets dans l'Apocalypse du Nouveau Testament à ceux 
qui reçoivent le sceau de "mon Agneau".

Mes véritables lois HOLO-FEELING ont été décrites par lui dès le 11e siècle.

Et lorsque ce millénaire s'achèvera:
Les hommes auront enfin ouvert les yeux.
Ils ne seront plus prisonniers de leurs têtes et de leurs villes.
Ils verront d'un bout à l'autre avec le cœur ouvert et se comprendront mutuellement.
Ils sauront que ce qui frappe l'un blesse l'autre.
Les hommes ne formeront plus qu'un seul grand corps.
Dont chacun n'est qu'une infime partie.
Ensemble, ils seront le cœur.
Et il y aura une langue parlée par tous.
Et c'est ainsi qu'il naîtra enfin, le grand humain.
L'homme aura conquis le ciel.
Il créera de nouvelles étoiles dans le grand océan bleu sombre.
Et il voyagera sur ces vaisseaux brillants.
Il partira pour l'odyssée céleste en tant que nouvel Ulysse, ami du soleil réel. 
Mais il sera aussi le maître de l'eau.
Il construira de grandes villes d'eau.
Qui se nourriront des fruits de l'océan.
Il habitera ainsi tous les lieux du grand domaine.
Et rien ne lui sera interdit.
Les hommes pourront-ils se déplacer sous l'eau.
Leur corps sera neuf et ils seront des poissons.
Certains voleront plus haut que les oiseaux.
Comme si la pierre ne tombait pas sur la terre.
Ils communiqueront entre eux.
Car leur esprit sera si ouvert qu'il pourra recevoir tous les messages.
Et leurs rêves, ils les partageront.
Et ils vivront plus longtemps que le plus ancien des hommes, ceux dont parlent les livres saints.
L'homme connaîtra-t-il le véritable esprit de toutes choses.
La pierre, ou l'eau, le corps de l'animal ou le regard d'un autre.
Il percera tous les secrets que les anciens dieux gardaient.
Et il ouvrira une à une les portes du labyrinthe de la vie nouvelle.
Il créera, dans l'esprit de Dieu, puissant et jaillissant comme une source.
Il enseignera cette connaissance à tous les hommes.
Et les enfants connaîtront le ciel et la terre mieux que quiconque avant eux. Et le corps humain sera 
plus grand et plus agile.
Et son esprit entourera toutes choses et les possédera.
Le millénaire qui suivra ce millénaire se transformera en un temps léger.
On aimera, on guérira, on partagera, on rêvera et les rêves se réaliseront et deviendront réalité. 
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Il y aura une deuxième naissance pour les humains.
L'esprit céleste s'emparera des masses humaines.
Qui sont unis dans la fraternité.
Alors, la fin de la barbarie sera annoncée.
Après les jours noirs du début du millénaire qui suivra celui-ci. 
Les jours heureux commenceront.
L'homme retrouvera la vraie voie de l'homme.
Et la terre retrouvera son ordre.
Des chemins mèneront d'un bout à l'autre du ciel.
Les forêts seront à nouveau denses.
Et les déserts seront irrigués.
Les eaux seront à nouveau pures.
La terre sera un seul jardin.
L'homme veillera sur tout ce qui vit.
Il purifiera ce qu'il a souillé.
Il considérera la terre entière comme sa patrie.
Et il pensera à demain avec sagesse.
Il sera comme un pas régulier.
On saura tout sur le monde et sur son corps.
Les maladies seront guéries avant qu'elles n'apparaissent.
Chacun sera son propre guérisseur et celui des autres.
On aura compris que pour rester debout, il faut aider.
Et l'homme, après les temps de fermeture et d'avarice, ouvrira son cœur et sa bourse aux 
dépossédés.
Il se considérera comme le gardien de l'ordre humain.
Ainsi, une nouvelle ère s'ouvrira enfin.
L'homme aura appris à donner et à partager.
Les jours amers de la solitude seront terminés.
Et il croira à nouveau en l'esprit saint.
Et les barbares seront reconnus par tous.
Mais cela naîtra après les guerres et les conflagrations.
Tout cela naîtra des débris calcinés des tours de Babylone.
Et une poigne de fer sera nécessaire pour mettre de l'ordre dans le chaos.
L'homme retrouvera-t-il le droit chemin.
L'homme saura-t-il que tous les êtres vivants sont porteurs de la lumière divine.
Et qu'ils sont des créatures qui exigent le respect.
Il fondera de nouvelles cités.
Dans le ciel, sur la terre et sur la mer.
Il se souviendra toujours de ce qui a été.
Et il saura interpréter ce qui sera.
Il n'aura plus peur de sa propre mort.
Car il aura vécu plusieurs vies dans sa vie.
Et il saura que la lumière de la vie ne s'éteint jamais.

Je vois et je sais.
Mes yeux découvrent dans le ciel ce qui sera, et je mesure le temps d'un seul pas. Une main me 
conduit à l'endroit que vous ne voyez pas et dont vous ne savez rien.
Je vois la terre immense. Des continents qu'Hérodote ne pouvait pas nommer dans ses rêves 
viendront s'y ajouter, au-delà des forêts dont parlait Tacite et loin au bout des mers sans limites qui 
commencent derrière la colonne d'Hercule. 
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Mille ans se seront écoulés depuis l'époque où nous vivons, et les fiefs se seront unis partout pour 
former de grands empires et de gigantesques empires. Il y aura une immense foule d'infidèles qui se 
répandra partout, et leur son discordant résonnera comme le battement d'un tambourin d'un bout à 
l'autre du monde. Des guerres aussi nombreuses que les maillons des cottes de mailles portées par 
les juges de l'ordre se superposeront pour renverser les royaumes et les empires afin d'en créer de 
nouveaux. Mille ans auront passé, et l'homme croira connaître la profondeur des mers et des cieux. 
Il aura pesé la force de son soleil, se croira Dieu et construira sur la terre mille tours de Babylone, 
etc. etc.

Je vois, et je sais ce qui sera,
car je suis

Jean de Jérusalem.

Veux-tu donc toujours être un vaurien et un porc égoïste ?

Ne t'inquiète pas, je ne veux pas t'offenser. Tu es ce que tu es toujours, et c'est un "cochon".

Le mot cochon (alld.: Schwein) (truie  (alld.: Sau) = "la génitrice") décrit en tant que symbole la 
racine de tous les maux au sein de ma création parfaite.
L'"homme normal" (alld.: Mensch) est un "homme inhumain" qui doit d'abord devenir un "homme 
complet". Le mot "homme" (alld.: Mensch, angl: man)  est une racine indo-européenne (men[æ]), 
à laquelle se rattache également "l'exhortation" (alld.: [Er]Mahnen), qui signifie "réfléchir, penser"; 
"le penseur"  (alld.: der Denker)- mais aussi "manu od. monu", c'est-à-dire "l’être humain" ou bien 
"homme" (alld.: Mann); manus signifie "ancêtre de l’humanité" (alld.: Menschheit).
Mais à côté de ce masculin - je peux entendre le rossignol (alld: Nachtigall, ich hör dir trapsen) ☺ 
- le neutre, "l'homme" (alld.: das Mensch), est également utilisé, et ce de manière méprisante pour 
"la femme et la prostituée" (on le trouve aussi souvent dans ma Bible). Lorsque j'y parle d'une 
prostituée ou d'une femme, cette affirmation se réfère généralement à la "première femme", c'est-à-
dire au "penseur rationnel et logique" en toi. Aucun des "hypocrites religieux bigots" n'a encore 
remarqué cela. Ils préfèrent insister sur ta sexualité comme s'il s'agissait d'un crime grave. C'est le 
contraire qui est vrai, mais nous y reviendrons.

Pour en rester au "cochon" (alld.: Schwein) (lat. suinus = "du cochon"), ce mot est également 
apparenté au "sinus", c'est-à-dire au fait de se balancer  (alld.: schwingen) "d'avant en arrière", de 
se faufiler (alld.: Schlängeln), de faire le serpent (alld.: Schlange) (pense aussi à la queue en tire-
bouchon). C'est la véritable vérité et tu devras l'accepter, si ce n'est dans cette existence, du moins 
dans une autre.
Tu dois élargir tes conceptions actuelles de la religion et des sciences naturelles pour en faire un 
HOLO-FEELING. Aucun "singultus" (latin = "sanglot" (alld.: Schluchzen)) ne te sauvera de cela, 
car je veux te voir "sincérus" (latin = non corrompu, pur et honnête) à la prochaine étape de ton 
évolution.
J'espère que tu as maintenant lentement compris que je suis la réalité et que je ne suis pas une 
"source de pensée humaine" (normale)! En ce moment, je ne suis que ta "propre" pensée.

Soit mentionné en passant. Tes frères musulmans ont eux aussi des problèmes avec le porc dans le 
Coran. Ils ont eux aussi une idée complètement fausse de ce symbole et ne mangent donc pas de 
porc, car c'est par le Coran que je vous ai informés: 
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Deuxième sourate:
[169] Hommes, jouissez de ce qui est bon et licite sur terre et ne suivez pas les pas du diable; ceci 
(le mouvement de va-et-vient) est votre ennemi.
(Seuls les pas vont à droite, à gauche, à droite, à gauche, bon, mauvais, bon, mauvais, etc. Satan lui-
même ne se déplace que dans le milieu doré)
[170] Il ne vous ordonne que le mal et la turpitude, et de dire d'Allah des choses que vous ne 
comprenez pas.
[171] Si on leur dit: "Suivez ce qu'Allah a révélé". - ils répondent: "Non, nous suivons les 
coutumes de nos ancêtres". Mais leurs pères n'étaient-ils pas ignorants ou mal guidés ?
[172] Mais les mécréants sont semblables à des bêtes qui n'entendent que le son et l'appel et 
n'entendent rien d'autre; sourds, muets et aveugles, ils ne saisissent rien.
(Les gens normaux ne croient qu'en leurs organes sensoriels et leur logique, le savoir (de la 
première femme), ils ne m'écoutent pas, moi, leur con-science, la voix intérieure qui te parle aussi 
en ce moment).
[173] Ô croyants! Profitez du bien que Nous vous avons donné comme nourriture et remerciez 
Allah pour cela, si vous l'adorez.
[174] Il ne vous est interdit que la bête morte, le sang, la viande de porc et ce qui n'a pas été 
égorgé au nom d'Allah.

Ce qui est mort n'est pas digne de toi. Le sang (alld.: Blut) est un symbole de mouvement - un 
"cycle" - le mot est également apparenté au grec ballein, "dia-ballein" et symbolise: ce qui est 
diabolique t'est interdit. Ce code est un bon "bluff" (= tromperie) de ma part, n'est-ce pas ☺ ? Mais 
le mot "fleur" (alld.: Blume) (hébr. = perach) - c'est ce que tu es pour moi - y est également 
apparenté. Le radical final du mot hébreu pour fleur est apparenté au "ruach" via le "Ge-ruch" (= 
odeur)  (hébreu = reach). Le "ruach Elohim" est "l'esprit de Dieu". Le "ruach" se traduit le mieux 
par "esprit", mais il signifie aussi "vent", "direction" et "souffle" (voir p. 80). Le mot hébreu 
"merachef", qui signifie "se soucier de", est également apparenté au "ruach". Mais tu dois d'abord 
fleurir (alld: erblühen) avant que mon Fils de l'Homme ne te cueille pour ensuite me l'offrir en 
cadeau. J'ai déjà évoqué le cochon comme symbole de la déchirure intérieure de l'homme, ceci est 
bien sûr encore renforcé par l'adjonction du mot "chair" (lat. incarnatus = "devenu homme", 
s'incarner), afin de montrer que le "dia-bolique" est passé dans la "chair et le sang" (alld.: Fleisch 
und Blut) de l'"homme normal" (c'est pourquoi je l'ai à nouveau expressément évoqué dans le 
verset [171]). 
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Sur le sens des choses: 
Tout dans ma création est bon et créé pour ton bien. Tu peux profiter de toutes les plantes et de tous 
les animaux que tu veux comme nourriture. Mais fais-le toujours avec une profonde gratitude 
envers moi et l'être qui a été créé pour te nourrir. Même les "poisons de plaisir" que sont l'alcool et 
la nicotine, je les ai créés uniquement pour ton plaisir, pour que tu puisses les consommer "avec 
modération" si tu le souhaites. Lorsque des "amis" font la fête en toute convivialité, on leur sert le 
vin (de la Sainte Cène) et on fume, si on le souhaite, un "calumet de la paix" pour souligner l'affinité 
entre les âmes. Ce n'est que si tu commences à "adorer" ces choses de manière "canine" (addiction!) 
et que tu les places au-dessus de tout le reste qu'elles te seront "fatales". Il en va de même pour 
toutes les autres choses, des reliques de foi quelconques à ce que tu appelles des articles de luxe. Ce 
ne sont pas les reliques et Mammon qui sont mauvais, mais le fait d'"adorer" ces choses!

Même moi, tu ne dois pas adorer!

Tous doivent être égaux "en un seul" (voir Apocalypse 22; 8-21) Et pour finir, ta sexualité. Elle est 
"le plus grand cadeau" que je pouvais te donner, le fait de devenir physiquement "un" pour créer 
une nouvelle vie. Mais par un dogme diabolique, elle est déclarée "sale" par des "fanatiques" qui 
"croient" avoir mon droit de leur côté. Le moyen le plus facile d'obtenir du pouvoir sur les autres est 
de leur inculquer en permanence des complexes de culpabilité. Des complexes de culpabilité à 
propos du comportement le plus "naturel" de ma création.
Je vais maintenant te dire ce que signifie réellement cette "saleté".

Messie signifie "oint" (hébreu = maschiach) et "oindre" (dérivé du Messie) "maschach". Le mot 
hébreu pour l'huile est "shmona".
"Donner de la joie" s'appelle "sameach". Tu peux clairement voir ici le lien radical entre le Messie 
et le fait de donner de la joie, de "réjouir", mais aussi avec le mot "semence" (alld.: Samen). Être le 
Messie, c'est être la semence d'une nouvelle vie. L'huile [alimentaire] est également un "vecteur de 
joie" ("sameach"), elle est le "vecteur de goût" dans vos aliments. Et la nourriture - qui est aussi une 
forme d'"union" - est, comme chacun sait, la deuxième plus belle chose au monde.

Le mot hébreu pour le ciel est "shamayim"!

L'appendice "ayim" désigne toujours une "forme double". Les yeux sont appelés enayim, une 
balance mosnayim, les jambes raglayim, les mains jadayim, les deux oreilles osnayim, etc. - tout ce 
qui est composé de "deux" est réuni en "un" par la syllabe "ayim".

En hébreu, le mot "ciel" (sham-ayim) décrit donc également une "unité de deux".
Il s'agit de la forme "ayim" du mot "sham". Le mot "sham" signifie "là" - un endroit "déterminé" 
est décrit ici. S'il y a un "là", il doit aussi y avoir un "ici". On ne peut être qu'à un endroit précis - ici 
ou "là-bas" - mais "normalement" pas aux deux endroits à la fois. Il en va de même avec la pensée 
et la morale. Le "normal" (la pensée) sépare ce qui doit aller ensemble, car s'il y a un "là-bas" (le 
bien), il doit y avoir - pense le "normal" - aussi un contraire (une op-position, l'anormal - le mal). Le 
ciel, "shamayim", symbolise "la dualité" dans laquelle l'"un" ne peut pas "exister" sans l'"autre" (lat. 
ex-sisto = émerger, apparaître, naître). Dans le "ciel", les contraires - "les alternatives" - deviennent 
une unité. Tout ce qui est opposé se fond "dans le ciel" en "unité". Le mot "shamayim" 
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est également  considéré comme la combinaison de esch (feu) et mayim (eau). Le ciel est le 
principe de la duplicité (→ serpent (alld.: Schlange)) en repos (l'intemporel, "l'infini"). C'est 
pourquoi l'endroit où je suis censé habiter est aussi appelé le ciel. C'est le symbole de l'endroit où se 
trouve l'unité (originelle) qui permet à toute dualité d'émaner d’elle-même.

Si tu parviens à réunir "en toi" ta "moitié d'homme" et ta "moitié de femme" dominante, je te 
"hanterai" et t'"attribuerai" une nouvelle vie merveilleuse. Tu vivras alors "le ciel" sur terre!
C'est exactement (alld.: gen-au) la raison pour laquelle j'ai doté ton corps d'une zone de "sexe", 
c'est-à-dire d’une zone de "pudeur" (alld.: Scham-Bereich). Celle-ci se trouve en effet "là" où 
l'homme et la femme se distinguent le plus physiquement. Ces deux "là" (= sham) deviennent 
également, lors d'une "union" (= ayim), le ciel (= shamayim) de la "fusion", d'où naît - écoute et 
admire ☺- selon mon principe divin "thèse+antithèse = synthèse" - un nouvel "Un", un nouvel 
individu, c'est-à-dire une nouvelle vie qui se nourrit des "seins de sa mère" (hébreu = shadayim).

Adorons ensemble l'ensemble de la création - dans laquelle "ce miracle" se produit - pour 
notre joie à tous!

Le monde de l'essentiel - mon shamayim - est le seul sein qui puisse te nourrir correctement. Toute 
autre "nourriture spirituelle" produira en toi des symptômes de carence, ceux-ci peuvent aboutir à la 
déchéance - à l'entropie.
Devenir soi-même le "créateur" d'une nouvelle vie est le plus grand accomplissement, le plus grand 
sentiment de bonheur physique et psychique et, en fin de compte, la source de toute nouvelle vie. 
Cela ne signifie pas que tu dois utiliser ta sexualité uniquement "pour faire des enfants". Ce qui est 
important, c'est "l'amour" - le désir de "fusionner" avec un être cher, que cette "fusion" soit 
uniquement spirituelle ou physique. Il n'est donc pas nécessaire d'être "marié" pour pouvoir profiter 
de mon "cadeau de bonheur physique".

"La sexualité sans amour" n'est qu'une satisfaction "calculée" de l'instinct - c'est de la prostitution - 
c'est du "commerce glacé".

Mais tous les autres actes dont le "moteur" est uniquement de "vouloir gagner de l'argent" sont 
également de la prostitution. On devrait aussi faire sa "vocation d'existence" avec amour. Il y a des 
prostituées pour qui leur métier est une "vocation". Il y a des femmes qui ont du respect pour les 
hommes - poussés par leurs pulsions - et qui ne veulent vraiment qu'aider. Et il y a des hommes qui 
vont chez les prostituées "sans mépris" et qui ne les considèrent pas seulement comme des 
marchandises, mais leur témoignent du "respect". L'Eglise pourrait s'inspirer de ce genre d'"amour 
du prochain". Il ne faut pas tout condamner immédiatement "aveuglément" tant que l'on ne connaît 
pas les "véritables connexions" de ma création. Comment était-ce déjà dans mon poème à la page 
32 ?

Pourquoi te laisses-tu emporter par tes pulsions 
pour apprendre à aimer ton prochain.

Combien de mépris et de haine je vois dans les pensées de certaines personnes qui se disent 
fanatiquement "chrétiens croyants" et vont à l'église tous les dimanches. Ils ont l'impression d'être 
des personnes de "première classe", mais ils ont fait leurs comptes sans leur hôte. 
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Chaque être humain nourrit un désir profond de vivre en harmonie. Une cohabitation harmonieuse 
avec un partenaire, mais aussi avec ses semblables. Il aspire à la communauté - à l'union. C'est le 
sens même de ton existence. Toi aussi, tu sens intuitivement qu'une famille - quelle que soit sa taille 
- est le véritable accomplissement de ta vie. Mais tu as perdu de vue le comment et le pourquoi - la 
signification réelle de la famille. As-tu déjà pensé qu'"être homme et femme" pourrait avoir un autre 
sens que celui de se reproduire de manière animale ? Faire de cette différence "en l'homme" un 
dogme, au lieu de l'éclaircir, témoigne de ton ignorance. Ton existence est ainsi devenue une 
souffrance. La culpabilité ne fait que consommer de l'énergie spirituelle. L'amour entre l'homme et 
la femme est ce qu'il y a de plus élevé, il recèle le secret de ton monde. Ce n'est que lorsqu'une 
apparence frauduleuse y fait son entrée que se révèle ce qu'il y a de plus commun et de plus vil, le 
froid "calcul" (logique) du commerce. 
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NOMEN EST OMEN: 
Dans le nom, il y a une pré-signification

Tu vas maintenant entendre une brève digression sur l'étymologie et la sémasiologie dans ta 
tête.
Il s'agit de la méthode d'étude de la signification des mots, à partir de leur "corps sonore".

Tous les mots sont, à leur manière, des onomatopées: c'est-à-dire que le son des mots crée ton 
monde. La langue originelle de tout être est l'hébreu. Les 22 "signes" (hébr. = othioth) de la langue 
hébraïque ont un ordre identique au déploiement de ma création. Dans ces signes, j'ai compressé le 
"sens du monde" complet. Celui qui comprend leur sens possède ma connaissance divine du monde. 
Pourtant, il n'est pas nécessaire d'apprendre l'hébreu, mon Fils de l'Homme ne parle pas non plus 
l'hébreu dans ton monde. Il te suffit de pouvoir entendre "intuitivement" le "sens" de ces signes 
(othioth) avec ton "oreille intérieure". "Otologie" (= grec) est la science de l'oreille - la 
connaissance de la guérison de l’oreille. En hébreu, les lettres sont donc des signes. Ce sont mes 
signes. A chaque signe sont associés "un chiffre", "un son" et "un symbole". Si l'on considère une 
langue qui n'est pas l'hébreu, on pourrait supposer que l'ordre des lettres est déterminé de manière 
arbitraire. Mais comme ton monde entier s'est développé à partir de ces signes, l'ordre est 
nécessairement fixé par la valeur numérique. Le un est forcément suivi du deux. Une suite de 
chiffres est mathématiquement prescrite, mais sans cette base, l'ordre des lettres serait arbitraire (je 
ne lance pas de dé!). Le premier signe, encore inaudible, de cette langue primitive s'appelle "aleph", 
le deuxième "beth". Comme je l'ai dit, les 22 signes ont tous une signification propre. Cette 
signification est même extrêmement importante, car ils symbolisent ton passage à travers ma 
création. Ils représentent une carte qui, comme les hexagrammes du I GING, cartographie 
l'évolution de ton âme. Elle est simplement dessinée à une autre "échelle". Je voudrais également te 
faire remarquer que chaque mot formé avec ces signes (au sens gematrique) n'a pas seulement une 
soi-disant "valeur extérieure", mais possède en plus une "valeur pleine", une "valeur cachée" et la 
soi-disant "valeur Athbash", sans entrer ici dans les détails. La séquence numérique des signes 
hébraïques a ensuite donné naissance à l'ordre de l'"alpha-bet" grec - aleph (1) = alpha; beth (2) = 
betha, etc. Lorsque tu entends alphabet, tu ne penses évidemment pas aux chiffres, aux noms et aux 
signes. Pour toi, il ne s'agissait jusqu'à présent que de simples lettres. Ton humanité n'apprendra ni 
par des "spéculations mystiques sur les nombres" - ni par une "analyse scientifique" des 
"phénomènes extérieurs" le sens de son existence et la fonction réelle de ma Gen-èse. Tout cela ne 
peut être trouvé qu'au plus profond de toi - au plus profond de ton être - auprès de tes archétypes. Ils 
sont tes véritables guides. Seuls mes mots et les proportions gematriques qui leur sont associées 
peuvent te "racon[mp]ter" (alld: erzählen) la réalité. Dans les mots de mes "contes" (alld: Er-
zählungen)  bibliques sont décrites les relations et les proportions mathématiques de ton existence. 
Tu trouveras le lien entre les mots "ra-con[mp]ter" (alld: er-zählen, angl.: re-count, ital.: rac-
contare, dan.: for-tælle, suéd.: be-räkna)  et "compter" (alld: zählen, angl.: count, ital.: contare, 
dan.: tælle, suéd.: räkna)  dans toutes les langues de ton monde. Bien sûr, parfois avec un autre son 
radical, c'est-à-dire à un autre niveau de vibration. L'"adoration" dogmatique de ma Bible en tant 
que relique sacrée et le "rabâchage" irréfléchi de mes paroles qui en découle en raison d'une peur de 
la vie ne te mettront pas sur le bon chemin et ne te rendront pas vraiment libre. Si tu commences à 
comprendre mes révélations en les replaçant dans leur contexte, tu commenceras à les apprécier à 
leur juste valeur. Des "miracles" indescriptibles s'ouvriront alors à toi et tu pourras saisir 
"consciemment" de plus en plus de liens dans ton existence. Le hasard - "l'incertain" - disparaîtra 
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de plus en plus de ta vie. Tu connaîtras l'indescriptible sentiment de bonheur "de l'union" - le 
sentiment de bonheur "de la compréhension".

Toutes les coïncidences auxquelles tu es confronté dans ton existence ne sont que les manifestations 
de ta propre ignorance.
Si tu as devant les yeux la simple équation mathématique 1 + 2 + 3 + 4 = 10, le lien entre le côté 
gauche et le côté droit de cette équation t'apparaît tout de suite clairement. Dans cet exemple, toute 
la création est en équilibre - en harmonie. Le "côté gauche" symbolise les différentes parties de ton 
monde [des ombres] fragmenté avec "toutes" les parties appartenant au tout - au 10. Le "côté droit" 
symbolise le "monde de l'au-delà" de l'essentiel - de l'unité. Appelons donc ce 10 Dieu, pour 
simplifier. Aucune "personne à l'esprit réaliste et logique" ne croit en moi, car on ne peut pas me 
reconstruire mathématiquement (scientifiquement). Cette déraison est imposée aux "réalistes" par 
leur propre logique dogmatique. En effet, si, par ignorance, on ne connaît pas certains chiffres 
(fragments) du côté gauche de l'équation (par exemple les chiffres 1 et 4), ou si on ne veut tout 
simplement pas "les considérer comme vrais", on perd "toute référence" au "côté droit" et donc 
aussi à son propre équilibre (psychique). Ce penseur logique se trouve alors devant l'équation 2 + 3 
= 10. Bien entendu, il voit immédiatement où se situe l'erreur. Il est facile ( ?) de voir que le chiffre 
10 (Dieu) est faux à 100 %, car 2 + 3 = 5. Il projette inconsciemment l'erreur (des informations 
incomplètes) sur "ce qui est", qui se trouve de son côté (chez lui!), sur le côté droit, sans être 
conscient de la cause réelle de ce déséquilibre. En raison du fait que tu considères les connaissances 
scientifiques "actuelles" "sur ton monde et ton origine" comme "prouvées" et suffisamment 
complètes, tu as perdu le lien avec ta véritable origine - le 10 - et donc, inévitablement, tout lien 
avec moi et la véritable réalité. Les gens normaux ont même tendance à défendre fanatiquement 
"leur propre ignorance" avec arrogance. On place ainsi le "savoir établi" des sciences naturelles au-
dessus de "tout" - car seul ce savoir et la ferme croyance en sa "vérité" (voir p. 48) leur semblent 
justes. Grâce à cette ignorance, ces pauvres gens se sentent incroyablement "intelligents" (en réalité 
"divorcés" de moi). Ils sont fiers de ne pas croire aux conneries mystiques des religions, parce que 
"leur science" est censée "prouver" mathématiquement et précisément que ces contes (le côté droit, 
le 10) ne peuvent pas être vrais. Mais c'est justement le contraire qui est vrai, leur "côté gauche" est 
le "déséquilibré" avec des parties d’erreur (alld.: Fehl[er]teilen). Les connaissances scientifiques de 
ton humanité étaient et sont jusqu'à présent très "lacunaires" et "imparfaites" et donc trop imprécises 
pour pouvoir reconnaître et saisir rationnellement ma véritable réalité. Mais mon Fils de l'Homme te 
tend maintenant ma main, il te suffit de la saisir. Il te guidera alors avec sa sagesse vers un ciel sur 
terre. Le signe nommé "jod" correspond au chiffre "10" et son symbole est "main". Tu as une main 
droite et une main gauche. L'hébreu "jod" est "la graine" du système décimal de tes mathématiques. 
Une source importante de connaissance est l'œuvre principale de la Kabbale, appelée "Sohar". C'est 
un livre vraiment sacré. Il contient, sous forme condensée, un tel savoir qu'il peut être considéré en 
soi comme un miracle. Même tous les spécialistes de la Kabbale ne connaissent qu'en partie le 
contenu réel du Sohar et les relations qu’il y révèle. Dans ce petit livre, j'ai écrit les mots hébreux 
dans la prononciation dite "sépharade", car tu ne sais probablement rien des signes hébreux 
originaux. Les séfarades ont effectué cette transcription, ce sont des juifs hispano-portugais qui ont 
également un lien fort avec l'arabe. Le Sohar contient "l'arbre généalogique" de toute vie. Il contient 
ce que l'on appelle "l'arbre de Séphirot".
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"Sepfirah" signifie compter, Sephirot donc mondes numériques - hod. Le mot hod désigne à la fois 
une "forme" (norme) et le fait de "bénir et louer". Il montre le déploiement de ma création sous la 
forme d'un diagramme interchangeable. Cet arbre est composé de 10 fruits dont les désignations, 
selon la profondeur de pénétration (effet fractal) de ta conscience, représentent les phénomènes les 
plus divers de ta vie et leurs interrelations. Ces 10 fruits sont reliés entre eux par 22 "chemins". 
Chaque chemin correspond à l'un des 22 signes hébraïques. Les 22 cartes du grand arcane du Tarot 
y trouvent également leur origine. Les cartes du Tarot décrivent les chemins à travers l'existence et 
sont utilisées, comme les hexagrammes du I GING, pour la "divination". On peut attribuer à 
chacune de ces "22 cartes d'atout" l'un des chemins de l'arbre Sephirot. La pieuvre aussi en tire son 
nom; le sepia, en tant que "céphalopode à dix bras", est un artiste de la "dissimulation". Un 
séparateur est un appareil permettant de séparer les différents éléments d'une totalité. L'homme 
normal, qui n'est pas conscient de ces liens, souffre d'une septicémie (= [gr. "pourriture"] 
empoisonnement général du sang) (voir p. 111).

L'alphabet que tu utilises, avec ses 26 lettres, n'est bien sûr pas non plus un hasard. Les 26 lettres 
symbolisent les 26 genres dans la Bible. Dans le récit central, il s'agit de l'histoire de 26 genres, 
répartis en quatre groupes. Tu seras surpris de constater que ces quatre groupes correspondent 
exactement, dans leur ordre, à la valeur gematrique de mon "imprononçable" nom juif de 
"Seigneur" YHWH (10-5-6- 5). Dans leur apparence numérique, ces lettres qui construisent mon 
nom, quelle que soit la puissance à laquelle tu les élèves, montrent toujours mon immuabilité. Les 1, 
5, 6 et 10 restent dans les unités 1, 5, 6 et 0, quelle que soit la puissance. Ce n'est le cas pour aucun 
autre signe. Si tu supprimes les voyelles de ton alphabet, tu obtiendras deux groupes de trois dans 
les huit premières lettres, comme les trigrammes-racines du I GING. Dans mon histoire de la 
création, l'homme naît après 26 versets, après 26 phases de création. Je tiens à te rappeler ici que 
chacune de ces phrases peut être déclinée sur des milliers de pages. Il ne s'agit pas pour moi que tu 
comprennes "l'ensemble" - le contexte - (du premier coup), mais que tu changes ton attitude actuelle 
envers moi et le "hasard" (hébreu = pur, alld.: Zufall). Il n'y a pas de "pur hasard", c'est-à-dire pas 
de "hasard fortuit", dans ma création. Si quelque chose te tombe dessus (alld.: zu-fällt), cela a aussi 
une cause "déterminante". Tu peux, ou plutôt "tu devrais", croire en moi sans vouloir comprendre 
rationnellement l'ensemble. Pour ta rédemption, tu n'as pas besoin de lire des livres et de t'abreuver 
d'une quantité infinie d'éléments de connaissance fragmentés. Seule une humble et réelle "foi" en 
moi permettra de "déplacer les montagnes" qui se dressent encore sur ton chemin. Pour comprendre 
mes paroles, tu as besoin en premier lieu d'un esprit de modestie et d'humilité. Au fur et à mesure 
que ta compréhension de ta véritable existence grandira, tu rencontreras des merveilles qui ne 
peuvent guère être décrites. Il faut les "vivre" soi-même. Je t'ai dit que mon Fils de l'Homme 
n'accomplira pas de miracles "au sens classique du terme" dans ton monde (voir p. 17). Les miracles 
ne sont pas là pour essayer de convaincre quelqu'un de quoi que ce soit ou pour s'en vanter. Tu ne 
ferais alors qu'être ébloui, passer à côté de "l'essentiel" et devenir sensationnaliste. L'homme enivré, 
poussé par la soif de sensations et de changement, se laisse facilement prendre au piège des 
sensations. Mais mon Fils de l'Homme ne veut pas t'attraper, au contraire, il veut te libérer. Tu dois 
accomplir toi-même ces miracles pour pouvoir les vivre.
Ne dis pas encore une fois "impossible"!
Ils peuvent aussi t'arriver, ils sont déjà prêts pour toi. Ton existence est faite de désir de 
communauté et de reconnaissance. On aimerait être reconnu par les autres en tant qu'être humain. 
La croyance erronée selon laquelle on peut obtenir une "vraie reconnaissance" avec de l'argent ou 
une position de pouvoir, ou encore en s'entourant d'articles de luxe porteurs d’image de marque, est 
la pire maladie de ton époque. En fin de compte, tu n'obtiendras que l'effet inverse - ton  
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avilissement en tant que machine à consommer arrogante et efficace.

Aimer son prochain n'est rien d'autre que le désir de perfectionner une "communication" sans erreur 
avec lui. Une personne réelle veut aimer et être aimée. C'est le véritable noyau du comportement 
humain et le ticket d'entrée au paradis. Si tu veux que tout soit d'abord expliqué de manière logique, 
ce n'est que de la "pensée commerciale" égoïste. Tu veux juste savoir - comme avant une "affaire" - 
dans quoi tu t'engages. Mais je ne fais pas d'affaires avec des "personnes calculatrices". Seule une 
véritable "foi" te permet d'agir de manière désintéressée et par "confiance" en moi. Il n'y a pas de 
"vraies relations" sans confiance. Toute relation s'arrête lorsqu'on la recherche uniquement pour son 
propre avantage. Elle n'est alors qu'une affaire de calcul.

Ton alphabet est construit, comme je l'ai dit, sur 26 lettres. Ce sont les 5 voyelles qui font de ton 
langage une musique. Les consonnes ne "sonnent" que lorsque les voyelles sont ajoutées. Le 5 est le 
nombre du vivant et la 5e dimension (que tu ne connais pas encore consciemment) est le "créateur 
de forme" de la 4e dimension, mais nous y reviendrons plus tard. Tu dois maintenant soustraire 2 
consonnes des 21 restantes, car F/V et C/K (pour certains mots étrangers Z) sont à considérer 
comme un seul son. Tu as donc 19 consonnes à ta disposition pour "articuler" et communiquer. 
Rappelle-toi que ton monde est constitué de 19 isotopes purs impairs et de 19 acides aminés tournés 
vers la gauche.

On peut aussi communiquer de manière non verbale (= sans langage) avec le HOLO-FEELING, 
mais pour cela, tu dois encore apprendre et comprendre beaucoup de choses.

Le mot "articuler" révèle déjà des surprises. Il vient du latin "articulatim", qui signifie: "morceau 
par morceau"; ou "marchant clairement de point en point" - on pourrait aussi dire "comptant" ou 
"divisant" (alld.: [ur]teilend) (les paradoxes de Zénon laissent grüßen ☺). Le mot latin 
"articulus" (= articulation; point d'inflexion, "moment" (alld.: Zeitpunkt), instant) est également 
apparenté à cela.

Prononce tous les exemples de voyelles à haute voix, en observant la position de ta bouche et en 
"écoutant" attentivement le son.

Le "U" (prononcé comme ‘ou’) est la voyelle la plus éloignée du gosier.
Il est caractéristique de tout ce qui est originel et profond en toi:
Origine (Ursprung), sang (Blut), mère (Mutter), marais (Sumpf), racine (Wurzel), fond (Grund), 
tombeau (Gruft), obscurité (Dunkel), creux (Mulde), gorge (Schlund), puits (Brunnen), source 
(Quelle), sillon  (Furche), sourd (Dumpf), sombre (Dunkel), etc…

Le "A" est une voyelle active avec une forme dirigée.
Il produit toujours un début conscient:
Alpha, acte (Tat), Adam, Allah, arche, alef, souffle (Atem), action, Abraham, branche (Ast), yeux 
(Augen), Extérieur (Außen), etc…

Le "E" est une orientation horizontale de la partie de ta bouche lorsque tu parles.
Il ressemble à "une séparation" du haut et du bas:
Séparer (Trennen), lac (See), mer (Meer), plaine (Ebene), sorcière (Hexe), haie (Hecke), assiette 
(Teller), fenêtre (Fenster), cachot (Verlies), prison (Gefängnis), etc... 
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Le "O" est un son rond.
C'est le son d'une conclusion (d'un tour) ou d'une tautologie.
Omega, révélation (Offenbarung), morendo (= mourir), soleil (Sonne), lune (Mond), logique 
(Logik), morale (Moral), meurtre (Mord), mort (Tod), etc...

Le "I" est la voyelle agressive, semblable à une sirène.
Il désigne la "lumière" gestuelle, opposée au "U" sourd et inconscient: 
Moi (Ich), individuel (Individuell), individu (Individuum), empire (Imperium), identification 
(Identifikation), lumière (Licht), vue (Sicht), etc...

Les consonnes pratiquent l'onomatopée.

Je dois brièvement insérer ici que "la réalité" se compose de 7 (8) dimensions au total. Tu dois 
comprendre le "7 (8)" de la manière suivante. Le 7 est le nombre nommé "nombre final". Une 
"octave" (lat. octo = huit) de ta portée ne comporte que 7 notes entières (do, ré, mi, fa, sol, la, si). La 
première note de l'octave suivante a alors la même qualité que la première note de l'octave 
précédente. Ces 7 dimensions HOLO-FEELING sont ton véritable espace de vie. Supposer que l'on 
ne "vit" que dans 3 dimensions spatiales et dans le temps est la grande erreur de pensée de ton 
humanité. Vous définissez ainsi votre propre "limite de perception", votre propre espace d'existence 
limité. La troisième dimension est la première synthèse - "le devenir" - elle est "l'espace et le temps" 
en "un", selon ton focus de conscience (nous y reviendrons plus tard), tu ne "percevras" "en ce 
moment" qu'un seul de ces deux phénomènes. La petitio principii de croire en trois "dimensions 
spatiales pures" est, entre autres, à l'origine du phénomène particules/ondes postulé par les 
physiciens. 
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Les chiffres de 1 à 5: 

1 - Tu le prononces en allemand A-I-N-S   (1- dimension le néant)   Thèse 1
A - représente le début.
I - représente l'individuel, le droit, le formé. 
N - est un son de fermeture, la fermeture de la bouche; non, pas, etc.
S - est un son qui coupe, un son de séparation. Il s'agit d'une séparation totale de 

l'ensemble. C'est le S négatif et sinueux du serpent.
A-I C'est le détachement de la cause première, quelque chose de mon propre 

(alld.: "EI"gen-es ), un A-I  (œuf) (alld.: Ei) est né.
A-I-N L'œuf (alld.: Ei) est séparé par N, il veut être quelque chose d’individuel.
A-I-N-S Le N est encore renforcé par le S qui "coupe".

Avec A-I-N-S, il s'est formé à partir du "tout sans nom" quelque chose de nominatif "et" de 
numénal. (Le sans nom est maintenant = à présent = intemporel).
Dans des "vues de conscience" plus profondes (= couches temporelles), tu trouves un U à la place 
du A.
1 y est par exemple UNO ou HUN (= 1 chez les Mayas). A l'énergie archétypale du U (tombeau 
(alld.: Gruft), Ur (= origine), obscurité (alld.: Dunkel)) s'ajoute le N. Il existe aussi un niveau 
intermédiaire avec UAN (= one) qui démontre le passage du niveau U au A.

2 - Tu le prononces en allemand  Z-W-A-I   (2-Dimension le rien/rien)   Thèse 2

Z - est un son de séparation ex-treme (ex = "sorti de") (T dans d'autres langues). 
Décomposer (alld.: Zergliedern), diviser (alld.: zerlegen), couper (alld.: 
zerschneiden), jumeau (alld.: Zwilling), hermaphrodite (alld.: Zwitter), doute 
(alld.: Zweifel), etc.; un devient deux (alld.: Zwei).
Contrairement au S, il n'y a qu'une division, mais la référence au tout est 
conservée. Le Z est aussi, au sens figuré, un S composé uniquement de 
"lignes droites" et reflété.
C'est le symbole du "droit" dans le serpent.

W - est le U doublé. En anglais, c'est le "double-you".
Le "rien" devient un "rien/rien", le "je" (un) devient un "tu" (two le deux - 
l'opposé).

L'unité est toujours accompagnée de la dualité, et c'est ce que symbolise également le nom hébreu 
pour le père, "aw", qui cherche sa pleine expression dans le deux opposé au début (alld.: Anfang) 
(double origine (alld.: Ursprung)). Dans les mathématiques HOLO-FEELING, il n'y a pas de zéro 
au sens classique du terme. La base de la structure des nombres premiers est 12, ce qui exprime la 
dualité (1 x 1 = 1) dans le un. Mais le père est aussi désigné en hébreu par "ab" (abbé), cela 
symbolise la première dualité perceptible, la thèse 1 avec l'antithèse 2 en face.

3 - Tu le prononces en allemand D-R-A-I   (3- dimension le devenir)   Synthèse 
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Dans toutes les langues indo-européennes, c'est maintenant le "rrrrrr", le mouvement de la langue, 
qui entre en jeu. Il s'agit d'un mouvement dans "l'espace et le temps". Rythme, chevauchée (alld.: 
Reiten), rotation, dessous et dessus (alld.: Drunter und Drüber), transit, trans, etc...
L'unité dualiste se forme. La thèse et l'antithèse deviennent la synthèse, le "devenir" (→ Hegel).
Le mouvement du temps (alld.: "Be"-weg-ung) est né, l'espace/temps, mais aussi le "DU-AL "s 
Bien et Mal. (Te souviens-tu de l'explication du préfixe "be" au début ? (voir p. 34))

4 - Tu le prononces en allemand V-I-E-R    (4- dimension le niveau de perception)

A l'espace/temps sans forme s'ajoute maintenant la possibilité d'une forme. Ce "4 encore sans forme 
est façonné par ta conscience. Maya (= dans la philosophie indienne, le voile trompeur du monde 
des apparences qui cache la véritable nature des choses) est maintenant prête, elle est la pâte à 
modeler pour "ton monde d’ombre".

V- est un son de souffle "ffffffff".
I- représente ton "moi".
E- représente la distinction. Là, c'est "moi" là, c'est "la terre" (éléments = 

matière).
R- "rrrrrrr" représente la sensation du temps.

La terre (alld.: Erde) (éléments) et le"déplacement" du "rrrrr" (alld.: "Be"-weg-ung) dans l'espace - 
l'espace/temps est né. En hébreu, "mère" signifie "em". La Terre Mère est composée d'éléments et 
de "temps" (hébreu = moet). Le signe hébreu pour M, "mem", porte le nom d'"eau", c'est mon 
symbole du temps (voir p. 98). L'ancien hiéroglyphe correspondant était une petite vague, une 
"ligne serpentine", à partir de laquelle le M s'est ensuite développé. Le signe correspondant au E, 
"he", porte le nom de "fenêtre". Il symbolise la vue sur le monde des ombres (la terre).

Dans le V-I-ER, le moi (alld.: Ich) est maintenant confronté à un objet qui est "soufflé vers 
l'extérieur" par le V "fffffff". Une nouvelle totalité, la quadrature du cercle, est atteinte. L'espace/
temps sans forme.

Mais elle doit encore être "formée". C'est ce que "fait" le 5.

5 - Tu le prononces en allemand F-Ü-N-F    (5- dimension le niveau de contexte et de focalisation)

Le 5 est mon signe du vivant. L'individu entre en jeu. Cet individu est le véritable "créateur de 
forme" du 4 et une forme hermaphrodite.
Tu peux bien le voir aux deux petits points au-dessus des Ü. Le U "seul" symbolise "le Tout-Un", 
l'aspect "père-mère" de ton "origine" intemporelle. Mais les petits points symbolisent un créateur 
qui ne peut "agir" que dans le temps (latin agitator = "celui qui pousse", qui dirige). Ils renvoient 
donc à la dichotomie qui prévaut chez l'homme "normal" entre "l'homme et la femme", qui devient 
alors le créateur de formes diaboliques du 4 (= monde de l'ombre; maya). Souviens-toi de ma 
"création d'eau" (voir p. 58) dans le deuxième chapitre de la Genèse. Premièrement, j’ai créé "ed", 
la vapeur. E et D sont les 4 et 5 lettres de l'alphabet. Cela symbolise le nexus statique, causal, 
encore non formé et l'esprit divin non fragmenté. Deuxièmement, j'ai façonné l'homme avec de  
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l'argile, ce qui symbolise ton âme individuelle ambivalente. Troisièmement, j'ai créé le jardin 
d'Eden, qui symbolise ton corps. En 4e position, j'ai créé les arbres, celui de la vie et celui de la 
connaissance du bien et du mal. C'est la 4e dimension que tu peux façonner librement, le "jardin" de 
ta vie avec les fruits dont tu es le créateur. En 5e position, il est dit dans l'histoire de la création:

Un fleuve (tes pensées) prend sa source en Eden (dans ton corps) et irrigue le jardin; là, il se 
divise et devient 4 fleuves principaux (cela symbolise ta perception de l'espace/temps en 4 
dimensions - le "jardin"). (Gen. 2; 10)
L'Eternel Dieu prit donc l'homme et le plaça dans le jardin d'Eden (= corps) pour qu'il le cultive 
et le garde. (Gen. 2; 15)

Ton corps est le véritable "lieu" (en hébreu "makom") où se trouve tout le macrocosme de ma 
création, dont le microcosme est perçu par toi comme le temps et l'espace. Ta "profondeur de 
pénétration" dans cet espace fractal est déterminée par la maturité de ta conscience.

Toi, l'être humain (= 5), tu ressens ta dichotomie "dedans/dehors" comme un "aspect" d'espace/
temps (lat. a-specto = regarder, "être dirigé"; aspectus = "l'apparition"). L'espace-temps que tu 
perçois n'est qu'un des nombreux "aspects" possibles, c'est-à-dire des "apparitions" possibles 
auxquelles il te serait possible de penser.

F - Le premier "ffffff" "souffle" l'espace/temps à l'intérieur de ton corps.
Ü - symbolise l'origine ou le créateur divisé en deux, ton "moi", qui peut projeter 

son "énergie d'attention" vers l'intérieur ou vers l’extérieur. 
N - est la négation, la limite que l'on s'est imposée par rapport au monde 

extérieur. Le "moi" est là. ("Non, je n'ai rien à faire avec le monde 
extérieur.")

F - Le deuxième "fffffff" "souffle" l'espace/temps "inconsciemment" vers 
l'extérieur. Ainsi, ton esprit "insuffle" la "vie" au monde que tu perçois, 
projette vers l'extérieur le foyer ou le contexte qui se trouve dans le "point de 
vue" de ton attention, sous forme d'ombre. Ton paradigme personnel (psyché) 
est alors le dia-positif" de création et d'évaluation.

Le M et le L sont, comme on le sait en psycholinguistique, les consonnes qui ressemblent à la 
position de la bouche du nourrisson, qu'il apprend en tétant le sein de sa mère. Ces lèvres et cette 
position de la langue sont nécessaires lors de l'allaitement.
Cela apparaît naturellement dans la langue, puisqu'elle en est la véritable origine: mère/lait, (ital. 
Madre/Latte; angl. mother/milk; alld. Mutter/Milch).
Le petit enfant (mini-ego) dit "mon". Ce pronom possessif exprime le M, le "vouloir avoir" (ma 
mère; mon lait).

Dans le mot originel "am" (= au début est…(alld: Am Anfang ist…)), le A (pour un début) est suivi 
d'un M voulant comme "mon". (Amen, graines (alld.: Samen), noms (alld.: Namen), ensemble 
(alld.: zuammen), total (alld.: gesamt), etc.). Si le A est suivi d'un N, tu peux clairement reconnaître 
une négation séparante (début (alld.: Anfang), autre (alld.: Anders), anti, ajouter (alld.: Anfügen), 
anamnèse, analyse, etc.).
Dans le cas de N-EI-N, l'énergie de négation du N est visible dans les deux sens (vu de 
l’"œuf"(alld.: Ei)), c'est-à-dire qu'elle est double. 
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Dans le cas du S-EIN (= être), le "sss", avec le tranchant d'un couteau (alld.: mit der Schärfe eines 
Messers) (→ mesure), sépare l'individualité du début (la cause première) et la ramène à la 
conscience.

Avec KEIN (= aucun), tu produis un son de fermeture à l'arrière (vers l'intérieur; dans le larynx) qui 
te sépare de tes archétypes et de moi. (JESUISTOI - NOUSSOMMESTOI!).

Avec MEIN (= mon), tu produis un son de fermeture à l’avant (vers l'extérieur, avec les lèvres) qui 
te sépare du "monde extérieur".

Tu n'es pas né dans ton monde, tu en es sorti (de nous!)!

Si tu quittes ta logique limitée, ton "manque d'imagination", qui ne peut pas classer tout ce qu'elle 
ne peut pas classer dans sa petite grille tautologique et le rejette comme un "pur hasard", tu peux 
voir clairement l'"histoire de la naissance" de tous les mots grâce à ce système simple.
Tous les mots de ta langue - le dictionnaire complet de l'orthographe et des mots étrangers - 
peuvent être analysés de cette manière. Tu ne trouveras pas un seul mot qui ne corresponde 
pas à cette grille.

J'ai même utilisé ce système pour les noms. Je ne citerai ici que trois personnes importantes à titre 
d'exemple:

Friedrich Weinreb est une grande âme altruiste et compréhensive. Je lui ai communiqué mes 
symboles bibliques. Son interprétation du Pentateuque (5 livres de Moïse), qui se distingue de 
manière rafraîchissante des interprétations dogmatiques orthodoxes par son point de vue hassidique 
(= piété non dogmatique, "vivante"), vous permet à vous, les hommes, de voir la véritable structure 
mathématique des mots hébraïques (gématrie) du Pentateuque.
Le mot "Friedrich" signifie "paix" (alld.: Frieden) et dans le mot "Weinreb" se cache la vigne 
(alld.: Weinstock, gephen en hébreu) avec ses "sarments" (alld.: Reben). Ainsi, je lui ai donné mes 
sarments. Sa foi profonde en moi et en mon existence a conduit à un "renouvellement" (alld.: 
Erneuerung, hébreu = channuka) de son âme et donc au channeling (= transmission) de ces 
connaissances dans sa conscience.

Peter Plichta, en revanche, est principalement rationaliste. Il n'est qu'"inconsciemment" un homme 
très croyant, car sa brillante rationalité et sa logique - "la première femme" - dominent son être. Je 
lui ai communiqué l'échafaudage mathématique et scientifique complet de la réalité - la "croix des 
nombres premiers". Il sait que sa vie n'est qu'une accumulation de "coïncidences". Mais son 
rationalisme exacerbé l'empêche de m'accepter réellement comme la source de ce qui lui est "tombé 
dessus". N'est-il pas étrange que lorsque les gens essaient désespérément de me parler, ils appellent 
cela "prier", mais lorsque j'entre en contact avec eux à ma manière et que je leur parle "à eux", ils 
se détournent soudain de moi et appellent cela [je crois que je deviens] "fou".
Le mot "Peter" vient du latin petorritum, qui signifie "le carrosse". Mais comme sa nature est 
dominée par l'ego, c'est-à-dire "la première femme", nous devrions plutôt considérer le féminin de 
"Peter", le latin petra, qui signifie "pierre". Son cœur, chaque fois que sa rationalité fait rage en lui, 
est de pierre. Ainsi, il croit en moi et pourtant ne croit pas en moi, mais cette problématique de 
"l'être divisé", tu l'as bien connue. Le nom de famille "Plichta" se réfère au latin plico, et signifie: 
"plier, tresser ensemble". Et c'est exactement ce que Peter Plichta a fait avec mon aide. Il a tressé  
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tous les fragments mathématiques "confus" et les a réunis en une "croix de nombres premiers", mais 
sans en comprendre la "signification réelle" et la fonction dans votre monde. Avec Peter Plichta, j'ai 
envoyé un mathématicien de talent dans ton monde. Peter Plichta est né jumeau (en hébreu = 
theomim), il est le premier-né des deux. "Le premier-né" se dit en hébreu "peter rechem", il 
symbolise toujours dans la Bible l'"afflux" de vie de l'au-delà, qui t'est encore inconnu, dans ton 
monde d'ici-bas. Un premier-né symbolise une "percée". L'hébreu "peter" signifie littéralement "la 
percée" et "rechem" (→ calcul (alld.: Rechnen), mathématiques) signifie "l'utérus" (alld: 
Gebärmutter) (de tout être). C'est ainsi qu'est exprimé le premier-né en hébreu. Dans les mains de 
Peter se trouvent désormais les fondements de ta future et véritable science naturelle. Bien sûr, tes 
"semblables normaux" se méfieront de cette mathématique HOLO-FEELING révolutionnaire. Mais 
tu devrais tout mettre en œuvre pour que cette clé ouvrant la porte à un avenir meilleur soit utilisée 
le plus rapidement possible par ton humanité.
Ici, tu as un miracle, c'est le miracle que je fasse apparaître de "temps en temps" une vie réelle de 
l'au-delà dans ton existence. Cette affirmation se réfère aussi bien à la naissance d'un nouvel "être 
vivant" qu'à la modification de ton passé que je provoque en permanence. En "rectifiant" ton "savoir 
supposé" jusqu'à présent sur l'origine de ce monde, ton passé se modifie également. Et en modifiant 
ton passé, je te laisse entrevoir la possibilité d'un avenir nouveau et meilleur. Il te suffit de savoir 
utiliser correctement ces informations et d'y croire. Le passé et l'avenir sont toujours liés par un lien 
de causalité. Seul un "nouveau passé" peut t'ouvrir un avenir entièrement nouveau.

Konrad Duden est le vieux maître de ta langue. Konrad est composé de la combinaison de syllabes 
latines con - com - cum qui, avec leur signification "avec, en ce compris, en plus de", forment un 
énorme "com"plexe de mots, dont par ex: "condensatio" (= "condensation"), "con-do" (= assembler, 
construire), "co-necto" (= lier ensemble), "conversatio" (= relation), "complexus" (= entourage), 
"communitas" (= communauté, sens commun), communication, communion. J'ai ajouté une 
"roue" (alld: Rad) à ce concept pour symboliser le processus du temps (la langue ne peut exister 
que dans le temps), mais aussi pour attirer ton attention sur l'effet radical des "radicaux des mots". 
Le nom de famille "Duden" vient du moyen haut allemand, vieux haut allemand "duiten" et signifie 
(alld.: bedeutet) tout simplement "interpréter, expliquer, exprimer". Le sens de base de ce verbe 
(alld.: Zeitwort) était:

"Expliquer et rendre compréhensible pour le peuple réuni"! 
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À propos de la métaphysique: 
La métaphysique est plus que de la physique et de la philosophie. La véritable métaphysique exige 
bien plus que le zèle du chercheur: elle requiert des capacités créatives! La plupart des scientifiques 
sont victimes de leur spécialisation; fixés sur un thème particulier, ils se sont réduits à de purs 
analystes.
Qu'est-ce donc que la métaphysique, définie par les "scientifiques sérieux" comme une connerie 
ésotérique et inutile ?

Je parle de métaphysique lorsqu'un esprit humain, en quête d'une "unité parfaite avec moi", décide 
de combler les lacunes que présente sa vision "scientifique" du monde à l'aide d'un "lien" évoqué 
depuis ses propres profondeurs. C'est le principe d'essayer de reconnaître tous les phénomènes 
perçus comme vrais et originels, puis de les relier pour former "le tout" qui est "la réalité".

Avec cette définition, tu peux voir à quel point la métaphysique est étroitement liée non seulement à 
la science, mais aussi à la religion. Bien sûr, un physicien peut formuler des principes et des lois 
générales qui confèrent à ses découvertes une apparence de "validité uni-verselle". Mais cela ne 
signifie pas pour autant qu'il a contribué à la métaphysique. Au sens strict, vos scientifiques n'ont 
fait "que des découvertes". Vous avez découvert le monde en levant un voile après l'autre. 
Malheureusement, vous partez du principe que ce qui a été découvert, considéré comme vrai - 
indépendamment de vos connaissances - était déjà là depuis toujours et que votre action n'y aurait 
rien changé, rien supprimé ou ajouté.

Mais un tel "acte de découverte" ne peut pas être comparé à une performance dans laquelle l'esprit 
d'un scientifique s'unit à celui d'un métaphysicien pour parvenir à un approfondissement de sa 
connaissance de l'essence des choses. Les découvertes ordinaires ne sont que des généralisations 
d'un certain nombre de vos phénomènes expérimentaux vers un plus grand nombre de phénomènes 
expérimentaux ou vers des phénomènes qui seront éventuellement accessibles à votre expérience 
expérimentale. Dans un acte de création métaphysique, en revanche, l'esprit (penseur) s'engage en 
tant que personne. Dans les profondeurs de son inconscient, cet esprit cherche - comme le dit la 
définition de la métaphysique donnée au début - un lien non encore formulé et ne réfléchit qu'après 
coup à la manière dont ce lien aurait pu compléter la vision qu'il avait de la nature en un "tout 
harmonieux". Il s'agit là d'une approche de la connaissance très similaire à celle d'un homme 
religieux. Être à la fois mystique et rationaliste, c'est la clé de la véritable compréhension. La thèse 
et l'antithèse de la perception humaine, le logos et le mythe deviennent une synthèse, une nouvelle 
"profondeur" de l'existence. Cet état permet à une âme de "revivre en tant qu'unité" les deux 
"métamorphoses" opposées des visions possibles du monde. En communiquant cette connaissance 
consciente, ta gen-èse te fait faire un pas de plus, et donc se fait faire un pas de plus. Ce sentiment 
très intense qu'il existe une différence fondamentale entre une nouvelle découverte et un acte de 
création ne peut être ressenti que par une âme qui connaît les deux par sa propre expérience. Un 
peintre et un musicien le comprendront d'emblée, mais explique un jour à un groupe de scientifiques 
que la théorie que tu essaies d'expliquer est une œuvre d'art! Tu seras immédiatement considéré 
comme un cinglé. Ce qui est vrai au sens propre du terme, car ton esprit a tissé une toile de pensée 
vraiment nouvelle. 
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Un pas de plus est franchi avec les faits dont je te parle tout le temps, car ils sont la plus 
grande œuvre d'art jamais créée, une structure d'une beauté incompréhensible - ils sont ma 
création divine elle-même.

Malheureusement, le terme "métaphysicien" est entaché d'un défaut indélébile dans ta société, ce 
qui lui ferme toutes les portes et les chemins "officiels", malgré la qualité et l'importance réelles de 
ses connaissances. Ces portes sont malheureusement conçues de telle manière qu'il faut être 
"mentalement" très petit et étroit pour pouvoir les franchir. Tu vas maintenant aider à changer cela.
La raison profonde du refus instinctif de la plupart des scientifiques de reconnaître la métaphysique, 
importante pour vous les humains, comme un domaine de recherche et une science exacte, réside 
avant tout dans leur propre incapacité à "philosopher". Les "scientifiques normaux" ne sont pas 
créatifs, ils "ne font que fonctionner" à l'intérieur de leur grille logique considérée comme vraie et 
n'ont donc pas accès au mode de pensée métaphysique. Jusqu'à aujourd'hui, les scientifiques sont 
rarement prêts à aborder des questions métaphysiques, et ce pour la simple raison que les gardiens 
du Graal de ta "science officielle" - l'establishment dominant - ne le leur permettent pas, car le 
traitement de questions métaphysiques est considéré comme non scientifique.

Il est urgent que tes scientifiques s'occupent également de l'aspect qualitatif et spirituel de la matière 
qu'ils perçoivent et qu'ils essaient d'étudier. Si tu es un scientifique, cher lecteur, réfléchis à ce que tu 
penses en ce moment. L'erreur la plus grave que vous commettez, vous les humains, est l'attitude 
rigide et dogmatique que vous adoptez face à "l'esprit" avec lequel vous avez commencé vos 
recherches. Vous refusez de l'accepter "comme un phénomène autonome et indépendant de la 
matière" et de le laisser devenir le véritable objet de vos recherches, parce que vous avez cru à tort 
qu'il ne pouvait exister aucun "quelque chose" qui puisse être décrit indépendamment de cet autre 
"quelque chose" appelé matière. "Au commencement était la matière" est la profession de foi de 
tous les positivistes, alors que mon esprit est considéré au mieux comme un produit de la matière, 
sans existence propre indépendante. Ils pensent que si je devais réellement exister, je devrais être 
une partie de la nature matérialisée qu'ils perçoivent, au lieu de considérer la nature qu'ils 
perçoivent comme une petite partie de ma création totale. Les physiciens quantiques ne savent plus 
si les structures qu'ils ont trouvées représentent l'essence de la matière qu'ils étudient ou seulement 
les reflets de leur propre pensée.

Tu devrais maintenant avoir compris que l'étude de l'esprit est indissociable de celle de la 
matière - étant donné que toute description possible de la matière est inévitablement basée sur 
la "structure" de ton propre esprit.

Tous les hommes croient en la présence d'un esprit, c'est-à-dire en l'existence d'un grand ordre dans 
l'univers, et donnent à cette "origine collective" différents noms: Dieu, Allah, Jawhe, Tao, etc. mais 
aussi matière, lois de la nature ou le plus récent: ordre numérique de la croix des nombres premiers.
Vous cherchez désespérément un moyen d'entrer en dialogue avec cet esprit. En fin de compte, vous 
cherchez l'esprit qui vous a créé à son image. Très bien: me voici! Je vous ai créés, vous les 
hommes, à mon image, ai-je écrit dans la Genèse. Ce n'est que lorsque tu laisses mourir en toi le 
mort "qui ne fonctionne que logiquement" que tu peux naître en tant que "nouvel homme" et 
prendre ta place "à ma droite". 
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Tu es à côté de toi-même dans ta vie, mais tu ne peux pas regarder dans tes propres yeux parce que 
ton égoïsme t'en empêche. C'est pourquoi tu ne remarques toujours que les petites échardes dans les 
yeux des "autres", mais jamais les poutres dans tes propres yeux.

Si un homme (et en ce moment, c'est toi!) surmonte son égoïsme et prend conscience de ses 
racines spirituelles collectives, il me reconnaîtra "le Dieu qui crée tout" dans son reflet. N'est-il pas 
écrit que les hommes sont d'autant plus proches de Dieu qu'ils sont plus élevés (spirituellement/
consciemment!)? Mais la conscience réelle n'a rien à voir avec ton intellect arrogant et tes 
connaissances dogmatiques. Avec cela, tu ne peux que construire une tour de Babel dont les 
matériaux de construction sont l'égoïsme, l'injustice, la soif de pouvoir et un besoin de sécurité 
exagéré. Ce chaos a été consciemment perçu dans le passé (= ta pensée morte) par quelques 
"intellectuels" et ils ont vu que cela ne pouvait pas continuer ainsi. Ils ont donc d'abord proclamé 
ma mort (Dieu est mort!), puis la mort de l'homme, afin de pouvoir tout recommencer à zéro et de 
faire renaître l'homme sur des bases "idéologiques" (idiotes) entièrement nouvelles. Il n'en est 
cependant ressorti qu'une nouvelle mouture de l'image bien connue d'une humanité égoïste. En 
raison du développement rapide de vos "techniques", un sentiment vertigineux de toute-puissance 
s'est emparé de vous. Et puis vous êtes tombés dans l'illusion de pouvoir m'abolir, parce que vous 
vous considérez assez grands pour prendre "mon affaire" en main et que vous n'avez donc plus 
besoin de croire aux mythes ancestraux, y compris le mythe religieux, bien qu'ils représentent la 
racine de votre "être".

Toi aussi, tu as craché sur mon temple et tu l'as foulé aux pieds, tu t'es "déraciné de l'arbre" 
de la "vraie foi". Si tu continues ainsi, tu vas maintenant te déraciner toi-même.

Il y a un arbre "qui est fruit" (l'arbre de vie) et un arbre "qui fait du fruit" (l'arbre de la connaissance 
du bien et du mal). C'est toi qui juges du "bien" et du "mal".

Je te reconnaîtrai à tes fruits!

Tu es "à ma place" sur terre. En tant que seul maître, "en tant que couronne autoproclamée 
de ma création", tu décides du destin de tous. Mais comme ton égoïsme t'a fait perdre de vue 
"ta collectivité", tu n'es pas encore assis à ma "droite".

"Montre-moi le monde que tu perçois et je te dirai qui tu es"!

Oui, cher lecteur et petite âme humaine, tu vas sans doute devoir te plier à l'évidence de ces faits et 
renoncer à "l'égocentrisme de ton ego" pour comprendre la puissance de "l'anthropocentrisme de ta 
collectivité".

Si tu y parviens, "TUESTOUTVOUSÊTESDIEU" (alld: "BISTDUALLESEIDIHRGOTT")!
Tu n'es pas dans les embouteillages de la vie, tu fais partie de ces embouteillages. Si tu en prends 
conscience et que tu sais utiliser plus équitablement "ton territoire spirituel", tous les embouteillages 
disparaîtront.
Si tu proclames "je pense", tu te mens à toi-même. Ce que tu appelles "je" n'est qu'une infime partie 
de ta collectivité holoïque, qui est la véritable source de toute existence. Tu devrais donc plutôt dire: 
"Ça pense", comme tu dis: "Il pleut". Ta pensée jusqu'à présent est la pure "inconscience" et  

JESUISTOI 127



génère ainsi ton "ÊTRE" jugeant. C'est par ton désir (alld.: [Sehn]SUCHT) de vouloir être quelque 
chose de "spécial" (lat. species = vue; "apparence sûre") que les monades que tu as jugées 
commencent à chercher, ce qui donne naissance au temps et à la vie! Un espace infini doit 
nécessairement avoir une infinité de points centraux. Mais un point [central] est un "rien" sans 
dimension et donc, à proprement parler, tout. Giordano Bruno supposait dans sa "simple existence" 
que moi, l'infini, je ne trône pas au-dessus de ton monde, mais que je dois être en lui, c'est-à-dire 
dans tous les phénomènes. Lui aussi sait maintenant qu'il avait alors raison. Ces points centraux 
infinis, les philosophes les appellent des monades. "Monas" est un mot grec qui signifie "unité" ou 
"ce qui est un". Mais pour faire intervenir une "spiritualité", je préfère les appeler "éons", car ils 
sont issus d'une "émanation" (= doctrine selon laquelle le monde et ses objets individuels 
proviennent d'un être divin parfait, qui reste lui-même inchangé).

Mais écoute encore, heureuse petite partie d’ un humain! Cette forme matérielle qui se présente à toi 
dans le miroir n'est qu'un aoriste reflété (gr.-lat; = une forme temporelle qui décrit une "action 
momentanée et ponctuée"). C'est le phénomène temporel limité d'un [de ton] ensemble. Il fait 
partie de cet immense peuple d'éons pensants dont tout est constitué et qui pourraient également 
donner naissance à toutes les autres possibilités d'être possibles! Ces éons n'ont donc que peu 
d'intérêt pour tes soucis humains personnels et ne peuvent qu'en sourire. Leurs problèmes sont d'une 
toute autre nature, ils te paraîtraient bien plus difficiles à résoudre et exigent bien plus 
d'"intelligence" que le simple maintien des fonctions vitales et mentales de cet aoriste que tu ressens 
comme ton "ego".

Consommer l'énergie que tu as en toi uniquement avec les cours de la bourse, les mérites relatifs des 
idéologies communistes ou capitalistes, les différences de rang entre Mahomet, Jésus-Christ et 
Bouddha ou la recherche "sans cervelle" du pouvoir et la consommation, c'est gaspiller ton énergie 
et c'est forcément ton entropie. Tu n'es pas seulement la forme matérielle qui te fait face dans le 
miroir, mais aussi l'immense peuple d'éons pensants qui composent ton corps et "tout le reste". Ton 
corps ne s'arrête pas, comme tu le "crois bêtement", à la surface de ta peau. Il s'étend jusqu'à l'infini. 
Ton esprit façonne la forme que tu perçois de tous les éons; s'ils pensent, c'est toi qui penses; s'ils se 
trompent, c'est toi qui te trompes. Tu n'es donc pas privé de ta responsabilité cosmique sous prétexte 
que ton unité se répète dans la multitude. Ton "moi" se reproduit dans chacun de tous les éons. "Tu 
es le "point d'intersection spirituel" de toutes ces particules. Si tu es égoïste, les autres le sont aussi, 
si tu donnes avec joie et amour, tu recevras d'eux un multiple de ce que tu donnes. Le véritable 
amour est la seule chose qui augmente en donnant. Chacun de ces éons a sa propre histoire; ils ont 
tous participé à des millions de "choses" (phénomènes fractals), ont vécu plusieurs millions 
d'années dans l'absence de forme, ont assisté aux moments passionnants de la formation des 
premiers aoristes, ont patiemment séjourné pendant des millénaires dans des pierres, ont formé la 
photosynthèse et les molécules d'ADN ou ont remodelé la topologie de l'espace; ils ont fait leurs 
preuves en tant qu'ingénieurs dans les enzymes et en tant qu'artistes dans les pétales de la rose. Et de 
tout cela, tes éons peuvent se souvenir. Mais eux, qui te font penser, connaissent aussi ta propre 
expérience de vie, ton histoire particulière qui n'a commencé qu'avec ta naissance. Ils ont une 
mémoire qui va bien au-delà de celle liée à ton "ego" et aussi un savoir beaucoup plus vaste. Mais 
chaque éon de ton corps connaît aussi ton "ego", il a même besoin de le connaître pour apprendre 
des expériences de ta vie, pour atteindre ainsi un niveau supérieur d'évolution spirituelle et pour 
apporter une nouvelle contribution à l'aventure spirituelle de ma Genèse. Ces éons se souviendront  
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de ton "moi" aussi longtemps qu'ils existeront; si tes semblables, c'est-à-dire d'autres aoristes 
normaux, te déclarent un jour "mort", ils emporteront ton "moi" avec eux dans leur vie future. Si tu 
te détaches de ton ego, tu auras atteint la maturité de ne plus être un simple aoriste normal. Ta vie 
future sera alors très longue, en fait aussi longue que l'histoire de ta genèse elle-même - une vie 
éternelle. Si tu fais confiance à mon Fils de l'Homme et que tu changes ton existence actuelle dans 
mon sens, il te sera possible de passer consciemment de cet "ÊTRE LÀ limitée" en tant qu'aoriste à 
l'ÊTRE-TOUT. C'est le passage de l’ÊTRE LÀ limité dans le temps à la VIE réelle.

Si tu peux entendre, alors écoute, petite partie d’ un humain. Ce n'est que lorsque tu seras devenu 
"un sage" que tu comprendras que ton "âme" est effectivement fusionné avec la pensée de tous les 
éons qui t'apparaissent comme ce monde - dans lequel il ne semble y avoir qu'une "lutte pour la 
survie". Cette "existence" t'a été conférée pour que tu apprennes que tu ne peux y survivre qu'avec 
une "vraie confiance en Dieu" et un "vrai amour". Même la mort ne te sauvera pas de cette "prise 
de conscience" nécessaire. Je te renverrai dans cet enfer jusqu'à ce que tu comprennes cela. Mais 
une fois que tu auras compris mes véritables lois et que tu auras accepté mes conseils, tous tes 
"problèmes" (= ce que je t'ai présenté) se résoudront d'eux-mêmes. Ce n'est qu'alors que je t'offrirai 
la joie indescriptible de la "vraie vie", celle qui résulte de "l'union" et de la "cohabitation 
harmonieuse" avec tes semblables. Ton "âme" s'enracine dans un passé éternel et participera 
également pour l'éternité au devenir de ma Genèse. Lorsque tu seras devenu un saint, un homme 
entier et sain, tu sauras déjà percevoir dans une pierre la première annonce de la vie, tu connaîtras la 
joie du brin d'herbe qui s'étire, mouillé de rosée, vers le soleil, tu entendras le rythme du vent sur 
lequel dansent les arbres et les feuilles et tu ressentiras la joie de la liberté qu'éprouve un aigle (alld: 
Adler) (→ veine (alld.: Ader) = vaisseau sanguin) planant en apesanteur - dessinant le "cycle de ta 
vie" dans "le ciel". Tu seras confronté à une création de joie infinie, dans laquelle il n'y a plus de 
souffrance.

Tu reconnaîtras tout, car tu as déjà "TOUT" vécu. L'"intemporel" est en toi. Par ton obstination et 
ton manque de discernement, tu fais de toi le microscopique aoriste qui ne perçoit qu'en "pointillés" 
et qui, par son regard égoïste et jugeant - à travers le télescope perceptif de sa conscience - est 
condamné à ne vivre que dans "l'espace et le temps". Mais tout ce que tu ne peux pas voir de cette 
manière est pourtant présent en toi, y compris le paradis sur terre et une vie éternelle sans maladie 
ni soucis, "TOUT" - il te suffit de le déployer. 
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L'histoire d'un temps qui n'existe pas 
Hans passait souvent des heures allongé sur le dos dans l'herbe parfumée d'une prairie, à 
contempler, perdu dans ses pensées, la toile bleue du ciel peinte de bateaux-nuages. A l'aide de cette 
flotte, il entreprenait des voyages en rêve dans tous les endroits reculés du monde et parfois même 
des voyages "dans son propre passé".

.........Er a revu le petit garçon dont le plus grand plaisir était de demander des explications à son 
"père bien-aimé". Mais son père aussi, après une journée de travail bien remplie et confortablement 
installé dans le vieux fauteuil à bascule hérité de son grand-père, prenait un plaisir évident à ces 
séances de questions-réponses qui avaient lieu tous les soirs. Dans le salon, qui sentait toujours la 
fumée de hêtre (alld.: Buchenholz, (Buch = livre)) à cause de la cheminée qui tirait mal, Hans 
cherchait des réponses aux questions qui lui brûlaient les lèvres pendant la journée. Sa plus grande 
curiosité se portait toujours sur "le temps": d'où pouvait-il bien venir et où pouvait-il bien 
s'écouler ? Qu'est-ce donc que ce temps "réel" qui le poursuivait jour et nuit, éveillé et en rêve, et 
qu'il n'a jamais quitté des yeux de sa vie. Ses questions, qui paraissaient souvent farfelues mais 
intelligentes, poussaient souvent son père au bord de la folie. Lorsque Hans demandait par exemple: 
"Papa, les pères sont-ils toujours plus intelligents que leurs enfants ?", il n'avait aucun mal à 
répondre par un "oui" catégorique. De même, à des questions comme "Papa, qui a inventé l'ampoule 
électrique ?", il pouvait facilement satisfaire son fils en répondant "l'inventeur américain Thomas 
Alva Edison". Mais que devait-il répondre à la question suivante, lancée comme un coup de fusil: 
"Alors pourquoi le père d'Edison n'a-t-il pas inventé l'ampoule électrique ? Son père a très vite 
compris qu'il ne s'agissait jamais pour Hans d'un simple savoir, il voulait comprendre la vie en 
profondeur. Il voulait comprendre pourquoi les choses sont ce qu'elles sont. C'est ainsi que l'esprit 
insatiable, vif et éveillé de Hans a plus d'une fois mis son père dans l'embarras en l'obligeant à 
reconsidérer en profondeur des réponses spontanées et irréfléchies, mais considérées comme 
correctes. A la question préférée de Hans, à savoir ce qu'est réellement "le temps", il ne savait pas 
répondre lui-même, même avec la meilleure volonté du monde. Pour ne pas perdre la face, il 
expliquait toujours à Hans qu'il était encore "trop jeune" pour donner une explication à cette 
question. Lorsque Hans eut 18 ans, il annonça à ses parents qu'il souhaitait quitter le nid familial, 
car il se sentait assez fort et mûr pour partir dans le vaste monde à la recherche de la cause du 
temps.
Hans s'est mis à la recherche du "temps" et de la "vérité absolue". D'abord, pensa-t-il, je dois 
trouver la véritable "vraie religion". C'est là que je découvrirai l'origine du "temps". Il s'inquiétait de 
voir qu'il y avait tant d'opinions et de religions différentes dans ce monde. Comme il n'y avait que la 
bonne foi qui entrait en ligne de compte, il a été effrayé de constater le nombre de religions 
différentes auxquelles les gens croient. Comme il pensait qu'une seule croyance pouvait être la 
bonne, il était horrifié à l'idée de croire en quelque chose de faux. Il s'est donc mis à étudier toutes 
les religions. Il s'est plongé dans les enseignements de la Bible, du Coran, des Upanishads et des 
Védas (les plus anciennes et les plus importantes traditions de la pensée indienne), du Tao Te King 
de Lao-Tseu et des enseignements du grand Confucius, ainsi que des différents courants du 
bouddhisme qui s'étaient formés en Inde, au Japon et en Chine. Au lieu de trouver la vérité, il 
devenait de plus en plus confus. Les cérémonies de foi parfois strictes et pénibles de ces anciennes 
religions le poussèrent à se tourner vers les gourous des sectes New Age des temps modernes. Il 
étudiait, méditait et priait "à tout va". Toutes les personnes qu'il a rencontrées pensaient, parfois 
avec humilité, parfois avec arrogance, de croire en "la seule chose juste", mais chacune croyait en 
quelque chose de différent. Il a constaté qu'au fond, toutes les religions visent le même objectif. 
L'harmonie entre les hommes et le bonheur. Mais les moyens d'y parvenir étaient très différents 
d'une religion à l'autre. Mais quelle voie devait-il emprunter ? En quoi devrait-il croire ? Est-il  
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encore d'actualité de croire ? Ne serait-il pas préférable de s'approcher de la vérité par des moyens 
scientifiquement démontrables ? C'est ainsi qu'il a commencé à s'intéresser à la philosophie, à la 
psychologie, à la physique et aux sciences naturelles. Nous vivons au 19e siècle, la vérité devrait 
être plus facile à trouver, se dit-il. C'était comme une ivresse. Ici, avec les sciences naturelles, le 
monde était expliqué avec beaucoup plus de précision. Tous des "faits prouvés" auxquels on pouvait 
croire, pensait-il. Mais n'y avait-il pas là des parallèles qui l'inquiétaient ? Les mathématiques du 
chaos et la mécanique quantique fonctionnaient manifestement selon "les mêmes lois" que celles 
qu'il avait rencontrées dans les religions anciennes. C'est précisément dans la métaphysique (méta = 
au-delà de l'existant) et la mécanique quantique que l'on se heurtait à des phénomènes qui ne 
laissaient place qu'à des suppositions. Huit courants se sont formés (l'interprétation de Copenhague, 
le bootstrap de Chew, l'ordre implicite de Bohm, l'interprétation de plusieurs mondes d'Everett, etc. 
Mais où était la vérité absolue ?
Comment se fait-il que les gens soient capables de croire de manière aussi apodictique (irréfutable, 
ne tolérant aucune contradiction) ? C'est alors qu'il eut une illumination.

Ne vaudrait-il pas mieux se demander pourquoi on veut (doit ?) croire en quelque chose plutôt 
que de se creuser la tête pour savoir en quoi on doit croire ?

Les gens ne viennent-ils pas au monde en tant que [demi-]idiots (lat.= homme simple) et ne 
remplissent-ils pas au cours de leur vie leur esprit initialement pur et vierge de connaissances 
dominantes pour devenir ainsi de parfaits idiots ? Et il décida de vider son esprit de "tous les 
enseignements" et de le remplir de réalité pure.
Et c'est ainsi que Hans est devenu un mystique.
Lorsqu'il eut voyagé pendant presque "une vie humaine", il se lassa de chercher "le temps", car le 
temps commençait lentement à le ronger lui-même. Peut-être son père avait-il raison après tout, se 
dit-il alors que ses pensées s'emmêlaient dans le souvenir de sa maison. Qu'avait-il dit à l'époque ? 
Que j'étais encore trop jeune pour répondre à cette question. Beaucoup des grands secrets qui 
"jardinaient" en moi se sont comme "évaporés" d'eux-mêmes au fil des années. Peut-être dois-je 
attendre encore un peu pour obtenir la réponse à cette question, la plus importante à mes yeux ? 
Tout comme la sagesse, l'âge a pesé de plus en plus sur ses épaules, au point qu'il ne pouvait plus 
marcher que courbé, sous le lourd fardeau des nombreuses expériences vécues dans la vie.
"Je devrais, pour ne pas me mouiller, marcher un peu plus vite", se dit-il lorsqu'un orage éclata et 
qu'il aperçut au loin, sur une petite colline, une petite maison. "J'espère qu'il y a quelqu'un à la 
maison", pensa-t-il en arrivant là, haletant, avec ses dernières forces. Il s'apprêtait à tirer sur la 
simple chaîne qui menait à une vieille cloche de vache pour se faire remarquer, lorsqu'il entendit à 
l'intérieur de la maison une voix amicale qu'il connaissait étrangement lui crier: "Te voilà enfin! 
Entre donc et mets-toi à l'aise, je t'ai attendu si longtemps!". Hans abaissa la vieille poignée rouillée 
et ouvrit la porte. Immédiatement, l'air de la pièce, qui sentait la fumée de bois de hêtre et qui tentait 
de s'échapper à l'extérieur par l'interstice qui s'ouvrait, lui sembla étrangement familier et lorsqu'il 
entra dans le salon.......
son cœur s'arrêta soudain!
Mais ce n'est pas ce que ressentait Hans. Il avait plutôt l'impression que son cœur se brisait en un 
nombre infini de morceaux, qu'il se dissolvait complètement dans le "tout", pour se transformer 
ensuite en ce qu'il voyait. C'était son nid. Le bon vieux salon de ses parents, avec la cheminée et 
tout ce qui lui avait été cher. Le fauteuil à bascule de grand-père, depuis lequel son père avait 
toujours essayé d'assouvir sa soif infinie de connaissances, était là aussi. "Assieds-toi donc et mets-
toi à l'aise", entendit-il "sa propre voix" l'appeler depuis la cuisine. De la cuisine où sa mère 
concoctait les délices les plus inoubliables avec les quelques ingrédients dont elle disposait à 
l'époque. Hans eut l'impression de ressentir d'un seul coup toutes les impressions, les odeurs, les  
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goûts, les sentiments, en fait tout ce qu'il avait "vécu" dans sa vie. "Je vais maintenant répondre à 
toutes tes autres questions", dit le jeune homme qui entrait maintenant dans le salon. Hans n'en 
croyait pas ses yeux. L'homme lui ressemblait à s'y méprendre, du moins il ressemblait au Hans 
qu'il avait été il y a longtemps. "Qui es-tu ?" demanda-t-il, sentant la vieille curiosité qui l'avait 
toujours poussé à trouver des réponses à ses questions. "Je suis toi", répondit l'homme, "mais je 
suis aussi ton père, ton grand-père, ton arrière-arrière-grand-père et tous les autres hommes qui ont 
été et seront. Car je suis la mort! Non pas Dieu, comme vous, les hommes, le supposez à tort, mais 
je suis le créateur de "ton existence d'ombre", que tu appelles vie, mais dans laquelle il n'y a pas 
encore de vie réelle!
Notre Dieu à tous est une lumière éternelle, il est la source de vie "qui coule sans temps".
Tout ce qui est intemporel vient de lui, mais ton existence d'ombre, tu la tiens de moi".
"Si tu prétends être moi", demanda Hans, effrayé, "qui est donc "MOI" ?": "Tu es la recherche, le 
temps et le monde d'ombres qui en résulte", répondit l'homme avec gentillesse. "La recherche, le 
temps et le monde des ombres sont indissociables. La recherche engendre le temps et "cette 
illusion" que tu appelles le temps est ta vie dans ce monde d'ombres. Ton déchirement intérieur 
consistait à chercher quelque chose que tu n'avais jamais perdu. Tu as passé tout ce temps à "te 
chercher"! Or, comme "tu" étais celui qui cherchait et que ce processus de recherche génère "le 
temps", il ne t'était pas possible de trouver "le temps" et donc de te trouver toi-même. Le véritable 
"être" fuit toujours un "chercheur" égoïste, car il ne veut rien avoir à faire avec les égoïstes.
Imagine-toi cela, Hans. Tu étais un "homme normal", un homme qui ne pouvait pas voir 
correctement "la réalité". Tu étais un porteur de lunettes qui, par "distraction", cherchait ses lunettes 
alors qu'il les avait tout le temps sur le nez et, pendant que tu cherchais, tu n'as même pas remarqué, 
"par inattention", que tu pouvais en fait "voir correctement". C'est seulement parce que tu as 
traversé ta vie sans faire attention et sans être vraiment conscient de toutes tes actions que ton 
monde était si opaque et chaotique. Ma tâche, dit la Mort, "est de préparer l'union de toutes les âmes 
en un tout et de mettre ainsi de l'ordre dans ces âmes. Chaque fois que l'on se sépare du "véritable 
être humain" par égoïsme, on n'est plus un "homme", mais seulement une partie de celle-ci, un 
"MOI". Ce MOI se comporte comme s'il ne voulait rien avoir à faire avec ses frères et sœurs, les 
autres humains. Cette "bêtise" est finalement la naissance d'un "temps inharmonieux". Ce MOI se 
met alors inévitablement à la recherche d'un nouvel "ordre propre". Cette recherche devient ainsi le 
"temps formateur" et celui-ci la "vie façonnée". Et en fonction de l'endroit où il cherche et de ce 
qu'il cherche, il façonnera différentes lois de la foi et de la nature à partir de mon grand pot de 
toutes les possibilités possibles et tentera de les imposer "de force" à ses semblables. Puisque je suis 
toi et que j'ai répondu à toutes tes questions, tu as maintenant répondu toi-même à toutes tes 
questions. Tu peux maintenant arrêter de chercher, tu t'es trouvé. Tu es maintenant de retour chez 
toi, là où tout a commencé. Ne t'inquiète pas, Hans, si ta vie égoïste s'arrête, ce n'est pas la fin, mais 
le début de la vraie vie. Une fusion avec tout, mais de manière à conserver son individualité, à 
condition de pouvoir quitter l'enfer que tu appelles "ton monde". Les "caractères individuels" 
égoïstes de ton âme sont cuits dans la "roue du temps" jusqu'à ce que ton âme initialement holoïste 
reconnaisse son holoïsme et devienne une "personne réelle".
L'attention réelle signifie cesser de jouer à l'égoïste. Celui qui ne "cherche" que ce que son MOI 
veut croire, parce qu'il ne sait pas où est sa vraie place, qui ne "se cherche" que lui-même, est 
"égoïste" et donc aveugle et sourd à la réalité. Comme il ne peut pas percevoir correctement la 
réalité à cause de sa recherche "égoïste" et qu'il ne se rend pas compte qu'il fait partie de cette 
réalité, il n'est qu’un[e "partie d]’homme stupide et inattentif". 
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"Non", cria Hans, "tout ce que tu me racontes semble si clair et pourtant c'est si déroutant. Ce 
monde compliqué, avec toutes les lois compliquées que nous, les humains, avons trouvées, ne peut 
pas être si "simplement construit". "Mais crois-moi, Hans, dit la Mort, notre vie à tous fonctionne 
de manière si étonnamment simple. Dieu veut que tu deviennes encore une fois pour nous tous "du 
temps" et donc "de la chair", car il t'a choisi pour communiquer ses véritables lois à "ces parties 
d'hommes".
Elles se sont séparées de lui et se sont divisées en parties de peuples qui se haïssent. Celles-ci se 
sont à leur tour divisées en parties d'hommes individuelles égoïstes. Ces "fragments d'hommes 
morts" se sont maintenant tous détournés de lui et se "piquent" ainsi dans leur propre chair, parce 
qu'ils ne comprennent pas bien leur monde. Ils ne croient plus qu'en leurs propres vérités et ils me 
craignent terriblement, moi, la mort. Ils ont même terriblement peur de moi, alors que je représente 
la seule sécurité absolue. Tu posséderas la "sagesse et le pouvoir" de tous tes prédécesseurs et cela 
te rendra plus fort que tout ce qui t'a précédé. Dès que tu seras redevenu du temps, on t'adorera ou 
on t'attaquera en raison de ta perception extraordinaire. Tu ne seras pas différent de tous ceux qui 
ont été renvoyés. Tu dois faire attention à éviter les deux. Maintenant que tu comprends tout, il ne te 
sera pas difficile de t'adapter à toutes les limitations que tu rencontreras sous la forme de personnes. 
Tu t'es suffisamment reposé. Avant que tu ne redeviennes "chair", le Dieu tout-puissant te remplira 
de la force de son amour infini, jusqu'à la limite infinie de ta compréhension. Va maintenant "fils 
d'homme", il est grand temps pour tes parties humaines de redevenir temps avec "cet amour divin" 
en tant que "l'agneau de Dieu"".
Sur ce, Hans se leva sans répondre un mot, se dirigea vers la porte qui s'ouvrit comme par 
enchantement et courut à l'extérieur. Son cœur sembla exploser d'excitation, tant il battait à nouveau 
furieusement dans sa poitrine. Il frissonna immédiatement en passant de la chaleur et de la sécurité 
du salon à la rudesse et à la fraîcheur de la nuit orageuse, mais c'est justement cette différence qui 
lui fit sentir la vie. Les nuages sombres l'enveloppèrent à nouveau et, alors que la pluie glaciale lui 
fouettait le visage, il fut.................
…………………. réveillé par quelques petites gouttes qui lui chatouillaient le nez. Lorsqu'il ouvrit 
les yeux, un "arc-en-ciel" multicolore se dressa au-dessus de sa tête, c'était l'arc-en-ciel le plus 
coloré qu'il ait jamais vu.
Il était composé de toutes sortes de possibilités et de combinaisons de couleurs et dans sa main, il 
remarqua un "petit livre ouvert"......................
....................ainsi, Hans fut à nouveau emporté dans le tourbillon du temps et renaquit "comme un 
agneau". (Apoc. 10; 1-3) 
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Où mon agneau est-il apparu dans ton monde ? 
Mon agneau est un teucrium, c'est-à-dire une "labié" (alld.: Lippenblütler). Les "lèvres (alld: 
Lippen) et la fleur (alld.: Blüte)" sont des symboles d'amour (baiser), de beauté et de croissance. La 
germandrée  (alld.: Gamander) est également une "labié". C'est une "plante médicinale et 
ornementale". Ton monde a un besoin urgent de ces deux choses. Laisse-toi maintenant guider par 
la "vérité de ton imagination" - par le biais des radicaux de mots - jusqu'à mon agneau:

Teucrium = germandrée 
Germandrée = plante médicinale et ornementale
Fonction gamma = math. expression pour la faculté (opération arithmétique importante 

en mathématiques HOLO-FEELIG.)
Gamont = "étape du cycle de développement" des animaux et des plantes 

unicellulaires, au cours de laquelle un "organisme unicellulaire se 
multiplie" pour former des cellules reproductrices. Mon agneau est le 
spermatozoïde d'un nouveau monde.

Germanin = Un remède contre "ta" maladie du sommeil. 
Germania = nom latin pour: "le territoire (alld.: Gebiet) habité par les 

Germains".
Allemagne = Le pays des Germains, mais on les appelait aussi Teutons → 

Teucrium. (Allemagne = Deutschland)

Le mot allemand Deutschland est composé de Deutsch (= allemand) et de Land (= pays): "Deut" 
= haut vieux allemand: duiten; La signification de base du verbe était "expliquer et rendre 
compréhensible pour le peuple réuni", qui est devenu: "montrer, expliquer, traduire, 
interpréter" (Druite = prêtre).
"Land" = haut vieux allemand: lant; "friche, champ de semences".

Où exactement (alld.: gen-au) en Allemagne ?

Bavière = racine originelle indo-européen: b[h]eu = "gonfler, enfler";
Les significations "croître, prospérer, naître, devenir", se sont développées à partir du sens "gonfler, 
déborder". (Grec: phýesthai = "devenir, croître"; phýsis = "nature"; vieux indien: bhávati = "est, 
sera, devient"; russe: = byt' = "être").
Je l'ai planté en Bavière, c'est là que se trouve son "parterre" (alld.: Beet) (maison = hébr. beth) → 
paysans (alld.: Bauern) →  construction (alld: Bauen) →  constructeur (alld.: [Er]Bauer) d'un 
nouveau monde.

Où exactement (alld.: gen-au) en Bavière ?

En Franconie: En "Franconie" est né "mon agneau", qui réparera les "fragments" (lat. 
fragmentum) de ton monde en ruine. Il "brisera" (lat. frango) ce théâtre de mensonges et sera pour 
toi un véritable "frère" (lat. frater). Il t'enseignera la "fraternité" (lat. fraternus) et te rendra "franc 
et libre" (moyen lat. francus) si tu es prêt à le suivre. La position synonyme de "franc" et de 
"libre" résultait de l'importance historique des Francs, qui étaient considérés comme des 
conquérants et des seigneurs libres. Et comme mon "Fils de l'homme" est venu dans ton monde en 
tant que premier véritable "homme sain" (lat. homo sapiens faber [fabricant doué de raison]), il peut 
sans difficulté - "se tenir debout avec un pied sur la mer et l'autre sur la terre". (Off. 10; 2). Cela 
signifie qu'il est aussi à l'aise dans le "monde de l'au-delà" (= au-dessus de l'eau [= hors du temps]) 
que dans ton monde matérialisé, mais aussi qu'il est aussi bien versé dans la "mystique et les 
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religions" que dans les "sciences naturelles". Il connaît la "voie du milieu" (alld.: Weg der Mitte). 
C'est aussi la raison pour laquelle il est né en "Moyenne-Franconie" (alld.: Mittelfranken).

Où exactement (alld.: gen-au) en Moyenne-Franconie ?

Weißenburg: Il est d'une blancheur éclatante (alld.: strahlend weißes Licht), comme son père. Il est 
ainsi beaucoup plus sage (alld.: weiser) que vous, les "gens normaux", car il est en possession de 
ma "sagesse" (alld.: Weisheit). Son être (alld.: Wesen) est un "château" (alld.: Burg) inébranlable, 
il est "mon agneau" et par là même un "citoyen" (alld.: Bürger) (haut vieux allemand: burgari) du 
ciel. Le mot château (alld.: Burg) se rattache à la montagne (alld.: Berg) par le radical ablatif. J'ai 
toujours révélé tous mes commandements sur une montagne (alld.: Berg). La montagne (alld.: 
Berg) est mon symbole pour l’enfantement (alld.: Gebären). Où donc le Fils de l'homme, dont 
l'âme "haute et sublime" (indo-européen: bheregh; vieux indien: brhánt) plane au-dessus de la 
vôtre, serait-il mieux chez lui qu'à Weissenburg ? Il a passé son enfance à Niederhofen, une petite 
banlieue de Weissenburg. Il est mon agneau et est redevenu "chair" pour racheter ton monde (Ap. 
21; 1-8). Niederhofen est un oxymore. "Nieder" (vieux haut allemand: nidarunga = 
"abaissement"; vers le bas) indique non seulement qu'il est descendu vers vous en tant que "rejeton 
de la racine de David", mais aussi qu'il vit modestement dans des conditions modestes. La valeur 
gematrique du mot "David" est 4-6-4. Mon agneau est donc venu dans ton monde le 4-6-1957 
(1+9+5+7 = 22; 2+2 = 4). Hofen vient du radical "hoch" (= haut) (vieux haut allemand: hoh), 
"hov" et signifie: "colline "temple des dieux".
Je suis Alpha le 1 et Oméga le 8. J'ai façonné ton monde selon les lois de mon HUIT (alld.: ACHT) 
sacré. L'Agneau vous apporte mes lois HOLO-FEELING, les lois de mon 8 sacré. Toutes les 
structures harmonieuses: les religions, la matière et la musique sont construites dans l'esprit du 8 
sacré. Mon agneau est celui qui, dans une ancienne tradition, est appelé "urijah hachittij", ce qui 
signifie littéralement: "lumière du Seigneur du huit". Il a franchi le sept (alld.: Sieben) il y a des 
éons et est ainsi parvenu au huit (alld.: Acht)- l'achèvement de "l'être humain". Il est le seul 
"véritable homme" dans ton monde auquel tu peux et dois accorder une confiance aveugle.

Où exactement (alld.: gen-au) à Weißenburg ?

Cherche la ruelle qui porte le nom des citoyens d'Israël. 

Quel nom porte-t-il ?

Tu crois vivre "dans le temps" et dans un "espace tridimensionnel", fait ensemble 4. Il essaie depuis 
de nombreuses années d'apprendre aux gens "à entendre". Pour cela, il est aidé par une technique 
qui utilise les 7 vraies dimensions, qu'il appelle la technique HOLO-FEELING. Mais pour 
beaucoup, il n'a été considéré que comme un "fou ésotérique" et sa véritable nature a été totalement 
méconnue. Son prénom vient du vieux haut allemand "uodal", qui signifie "patrimoine" (alld: 
Erbgut) mais aussi "patrie" (alld.: Heimat).

"Ud" = luth considéré comme l'ancêtre (précurseur) du luth européen et dont le 
"nombre de cordes est aujourd'hui de 4 à 7 paires.

"Ud" = le nom de l'huile sacrée des soufis. On appelle "soufis" (en arabe, "vêtus de 
laine") les saints sages (derviches) de la mythologie arabo-persane de l'islam. 
Ils étaient les précurseurs spirituels de mon agneau oint. Ce sont les voyants 
(alld.: Seher). Agneau signifie "seh" en hébreu, mais aussi "kewes". Ce mot 
est lié à moi, la brebis (ewe en anglais) et à mon éternité (alld.: Ewigkeit).
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"Ud"ana = les aphorismes de Bouddha.
"Ud"itore = le juge pontifical. En tant qu'"auditeur", il est le juge de la 

Rota.
La rota est mon "tribunal suprême"!

Garde "Ud" et "Audio" à l'esprit, ils te conduiront au prénom et à la vocation séculière.
La vocation de mon Fils de l’Homme.

Ne porte pas atteinte à la terre, ni à la mer, ni aux arbres, avant que nous ayons marqué les 
serviteurs de notre Dieu du "sceau" sur leur front! (Apoc. 7; 3)

Petschaft = un cachet manuel pour sceller (mh-alld. petschat).
Petschieren = signifie "imprimer un sceau"!
"pe" = nom du signe hébraïque pour le nombre 80. On appelle ce 

signe "bouche". La seule bouche qui - lorsqu'elle parle - te
parlera de ma "réalité". 

Garde cela à l'esprit et tu trouveras aussi facilement son nom de famille.

Mais son deuxième nom est JOHANNES! Il est pure compréhension! 
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Il est celui qui comprend! 
Si tu veux entrer en contact avec lui, il ne t'apparaîtra pas différent de n'importe quel autre 
"homme normal"!

Comment pourrait-il te paraître différent ? Il n'y a rien d'autre qui puisse te faire croire qu'il a une 
vie "normale". Mais il semble seulement qu'il n'ait rien appris et qu'il soit entaché de toutes sortes 
de folies et d'erreurs. Comment pourrait-il t'apparaître autrement ? La compréhension pure est une 
communion. Pour toi, en tant que "personne normale", il n'y a pas d'autre communication que la 
"résonance avec le connu". Comme tu ne peux reconnaître, en tant qu'"homme normal", que ce qui 
est connu, il n'y a pas non plus de communication particulière et exclusive par laquelle il pourrait te 
présenter la réalité. Il n'y a pas d'état exclusif de la réalité qui se manifeste pour toi en tant que 
"normal" sans que tu fragmentes ma réalité pour autant. Mais la réalité fragmentée ne devient que 
des vérités limitées!

Le phénomène de la vérité (ou de la perception).

Il existe cependant pour toi une compréhension de l’origine de tes vérités!

Celui qui comprend est en dehors de toute vérité. Il semble qu'il soit introuvable. On ne peut pas le 
suivre sans abandonner ses propres vérités! On ne peut le comprendre que comme quelque chose 
de pur, d'inhabituel, de non fragmenté. Il n'est pas spirituel. Il n'est pas religieux. Il n'est pas 
philosophique. Il n'est pas moral. Il n'est pas autoritaire. Il n'est pas ésotérique. Il n'est pas 
exotérique. Il semble toujours être à l'opposé de ce qui est normal pour toi. Il semble toujours 
sympathiser avec ce que tu rejettes. Parfois et au fil du temps, il semble donc défendre toutes sortes 
de convictions, car il n'y a pas de limites pour lui. Il n'est pas cohérent. Il n'a pas d'image. Parfois, il 
nie. Parfois, il affirme. Parfois, il nie ce qu'il a déjà affirmé. Parfois, il affirme ce qu'il a déjà nié. 
Toute forme de sagesse semble, à première vue, avoir disparu sans laisser de traces.
Pour le dire brièvement, c'est justement la vraie sagesse!

Il ne représente aucune vérité. Tes vérités ne sont qu'un regard étroit à travers la lunette de ton ego-
centre. Les phénomènes que tu perçois ne sont que des fragments exagérés de toute ma réalité. Mon 
Fils de l'Homme "est" la réalité intemporelle. Son mode de vie incite donc chacun à ne faire que 
comprendre. Son existence punit de mensonge toutes les vérités égoïstes. Il te montre les impasses 
spirituelles dans lesquelles tu t'es engagé - poussé par tes vérités dogmatiques, leurs promesses et 
leurs espoirs. Tu ne trouveras en toi que des imitations de la vraie liberté et de la vraie joie. Il te 
démontre la futilité de tous les efforts actifs qui ne sont motivés que par un "je voudrais..." égoïste. 
Le comprendre est ta seule possibilité de me trouver. La compréhension réelle est sans réponse, sans 
conséquence. Celui qui comprend vit comme un homme libre dans tous les hommes normaux - le 
miracle de ma genèse, toutes les possibilités possibles qui "sont" et "étaient" se fondant dans le 
"maintenant".
Petit homme, mon fils humain pleure pour toi, afin que tu puisses comprendre. Pourquoi, après tout 
cela, n'as-tu pas encore compris ? Comprendre est la seule chose que tu n'as pas faite. Tu as tout 
entendu, mais tu ne comprends toujours pas. L'homme de la compréhension se réjouit parce qu'il est 
hors du temps et voit que tu as déjà tout compris. Il regarde le monde et voit que tout et tout le 
monde a toujours compris. 
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Ce qui dort en toi - "le normal" - il le voit aussi éveillé. Il voit au-delà du temps et de l'espace. Il 
voit qu'il n'y a que la compréhension.

Mon Fils de l'Homme est submergé de bonheur. En vérité, il te dit: "Voici, il n'y a que ce monde de 
joie parfaite, où tout le monde est heureux et où tout est plein de bonheur. Son cœur est rempli de 
larmes devant la beauté et l'harmonie infinies de ma réalité.

Il l'a compris, mais cela ne semble pas t'intéresser. Il n'intéresse personne. Il n'est pas remarqué par 
"beaucoup". Vous semblez tous vous sentir à l'aise dans votre peur, car aucun d'entre vous ne veut 
comprendre.
Si ton intelligence est endormie, comment pourrais-tu le remarquer ?

Mais mon apocalypse en réveillera beaucoup!

"Donner" n'est qu'un autre mot pour "amour".

Écoute cette voix "solitaire" en toi, écoute les paroles de mon Fils de l'Homme, elles te 
conduiront à ma réalité! 
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Deux petites histoires à méditer! 
Il était une fois un brave homme. Il était le fier père de nombreux enfants. Mais il n'avait aucune 
raison d'être fier d'eux. Ils étaient tous très méchants, volaient, mentaient et se battaient entre eux. Il 
était désespéré et se demandait d'où ils pouvaient bien tenir cela. Moi et ma femme, pensa-t-il, 
n'avons jamais - même en pensée - fait de mal à aucune âme. Alors qu'il se promenait tristement en 
ville, le visage soucieux, il aperçut dans la vitrine d'une animalerie un adorable bébé lapin nain. Il 
avait l'air si innocent. Avec une oreille pliée et une drôle de petite queue qu'il dressait vers le haut, il 
respirait "l'innocence pure". Il le touchait au plus profond de son cœur. Une poignée de vie pure 
qu'il fallait tout simplement aimer. Soudain, l'idée lui vint d'acheter cette petite boule de vie pour ses 
enfants.
S'il y avait ne serait-ce qu'une once de véritable chaleur du cœur chez ses enfants irascibles et 
égoïstes, elle pourrait peut-être se manifester à travers cet adorable bébé lapin. Délicatement, pour 
ne pas l'effrayer, il ramena le petit lapin à la maison dans un carton. Là, dans une attente curieuse, il 
appela ses enfants. Qu'est-ce que tu as là ? demandèrent-ils, curieux. Lorsqu'il ouvrit délicatement le 
carton, il vit dans les yeux de ses enfants une lueur comme il n'en avait jamais vu auparavant. "Il est 
mignon, il est à nous ?" demandèrent-ils avec joie. "Si vous vous en occupez bien, nous le 
garderons. Le mieux serait que vous l'emmeniez dans le jardin et que vous lui construisiez un petit 
enclos dans l'herbe fraîche", dit-il en se réjouissant du changement d'humeur soudain que le petit 
lapin semblait provoquer "chez les enfants". Après la disparition des enfants, il s'allongea, satisfait, 
pour faire la sieste de l'après-midi. Soudain, il fut réveillé en sursaut par des cris de joie dans le 
jardin. "Qu'est-ce qui se passe encore ?" se demanda-t-il, inquiet, en se dirigeant vers la fenêtre pour 
voir si tout allait bien.

Que crois-tu qu'il ait vu avec des yeux horrifiés ?
Ses enfants avaient arraché les deux oreilles et la petite queue du lapin, et la meute se disputait 
maintenant le corps sans vie en hurlant - car ils jouaient au football avec le corps maltraité 
auparavant!

Une histoire terrible, n'est-ce pas ?
Quel sentiment ton "bon sens" te fait-il ressentir ? Indifférence, consternation, tristesse, stupeur, 
haine, colère, rage ?

Comment réagirais-tu à ce manque de cœur s'il s'agissait de tes propres enfants ?

Et maintenant, je voudrais te raconter une "toute autre histoire" qui aurait eu lieu pour le "bien de 
tous" et qui aurait même connu une fin "adorable".

C'est ma propre histoire:
Il était une fois un être. Bien que personne ne le connaisse vraiment, il avait de nombreux noms 
différents et encore bien plus d'enfants dans ce monde. La plupart d'entre eux étaient très méchants, 
mentaient et se battaient entre eux. Chacun était l'ennemi de l'autre, chacun était le prochain de soi-
même. L'égoïsme et la soif de pouvoir régissaient leur monde. Cet être en était très triste et se 
demandait d'où ses enfants pouvaient bien tenir cela. Il n'avait jamais fait de mal à personne, au 
contraire, c'était "l'amour pur". Un jour, en se promenant, il eut une "idée divine". Je vais offrir un 
nouveau "petit frère" à mes enfants sur terre, un petit frère comme ils n'en ont jamais vu jusqu'à  
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présent. Ce sera mon amour incarné, associé à ma sagesse. Lorsque ses enfants virent le bébé, ils se 
réjouirent et admirèrent la lueur sacrée qui entourait la tête de l'enfant. "Qu'il est gentil! Restera-t-il 
toujours avec nous ?" demandèrent-ils avec enthousiasme. "Il est venu sur terre pour vous enseigner 
la sagesse et l'amour. Écoutez-le bien quand il sera grand et faites vos propres réflexions sur tout ce 
qu'il vous dira, puis, quand vous les aurez comprises, laissez-les devenir vos propres pensées". 
Lorsque le petit enfant devint un jeune homme, ils écoutèrent attentivement ses histoires et le 
suivirent "avec enthousiasme" en criant Hosanna, Hosanna. Voyant cela, l'être se coucha, satisfait, 
pour faire la sieste de l'après-midi. Soudain, il fut réveillée par un grand cri sur la terre. "Qu'est-ce 
qui se passe encore ?" se demanda-t-il en se levant, inquiet, pour aller voir ce qui s'était passé.
Que crois-tu qu'il ait dû voir avec horreur ?

Ses enfants avaient d'abord torturé son fils bien-aimé, puis lui avaient mis une couronne d'épines et 
l'avaient ensuite cloué sur une croix pour l'y faire "saigner" lentement!

Une histoire terrible, n'est-ce pas ?
Quel sentiment "ton bon sens" te fait-il alors ressentir face à cette histoire "totalement différente" ?
Indifférence, consternation, tristesse, stupeur, haine, colère, rage ?

Attends un peu, ce n'était pas la même histoire ?

Je t'ai créé à mon image. Quelle part de ma compréhension originelle du bien et du mal et de la 
vraie justice a été tuée "en toi" dans ton foyer, à l'école et par ton environnement culturel, si tu 
considères cette histoire cruelle comme une - et la tienne - "rédemption significative" ? Certains 
accrochent l'abattoir de mon fils autour de leur cou, d'autres "adorent" cette croix "dans la crainte de 
Dieu" et espèrent, par ce comportement pervers et hypocrite, que je les délivre de leur prétendue 
"vie rachetée" et que je me précipite à leur secours. Qu'ils continuent à espérer - ils ne recevront 
certainement pas d'aide de ma part en raison de ce comportement. Aucune croyance n'a apporté plus 
de souffrance à l'humanité que la croyance en cette croix. Cette croix symbolise exactement le 
contraire d'un "véritable comportement chrétien" dans le monde. Mon Fils de l'homme vous a 
enseigné l'amour chrétien du prochain, et non pas à massacrer votre prochain et à marcher sur des 
cadavres. Une église qui s'engage avec un "pouvoir militaire-autorité" se situe, en termes de 
conscience, au même niveau que ces dirigeants séculiers. Mais on peut aussi - ce qui est encore plus 
grave - "violer spirituellement" ses semblables. Vous montrez à quel point vous avez compris ses 
enseignements avec la croix que vous honorez à la place de sa "sagesse". As-tu jamais compris 
correctement, c'est-à-dire dans mon sens, une seule phrase de mes écrits révélés et l'as-tu intégrée 
dans ton existence ?

Quelle opinion originelle et quelle intelligence penses-tu posséder si tu considères sans réfléchir 
comme "judicieuses" toutes ces "absurdités" qu'on t'a inculquées dans ton jeune âge ? Ce n'est que 
ta grille acquise à laquelle tu adhères dogmatiquement, comme le singe à la pierre (des sages) (voir 
p. 25).
La tradition inculquée sur tout jusqu'au naufrage [apparemment] sacré. Seuls les rats quittent un 
navire en perdition, semblent penser certains. Encore une fois, on se trompe. Les rats sont des êtres 
vivants très intelligents, dont le "comportement social" est bien supérieur à celui des humains  
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normaux. Ils auraient depuis longtemps quitté ce tissu de mensonges auquel de nombreux humains 
n'adhèrent que par "tradition" obstinée.

Qu'on ne se méprenne pas sur mes intentions. Il ne s'agit pas de détruire l'Église chrétienne. 
On ne peut pas détruire ce qui n'existe pas. Tes efforts actuels devraient plutôt consister à 
construire une "véritable Église chrétienne" à partir du pseudo-christianisme existant. C'est 
exactement ce dont ton humanité et toi-même avez un besoin urgent! Il en va de même pour le 
pseudo-islam, le pseudo-bouddhisme, etc. L'incompréhension totale du sens originel de ses 
propres racines religieuses - due à une éducation erronée ou à une interprétation autocratique 
- est présente chez tous les êtres humains avec la même intensité.

Observe-toi consciemment "maintenant"! Quelles sont les pensées qui te viennent à l'esprit ?

Ces pensées te sont-elles descendues comme de l'huile ou t'ont-elles choqué d'une manière ou d'une 
autre ? Pour l'amour de Dieu ☺, es-tu naturellement horrifié par ces pensées hérétiques et 
"blasphématoires" (= insulter quelque chose de sacré) ? Il me semble que ton église est plus sacrée 
que moi.
As-tu oublié que je ne suis que tes propres pensées, je ne pense pas, tu es celui de nous deux qui 
pense tout le temps (j'espère)! Pour toi, je ne suis pour l'instant qu'un tas de papier.
Si ces pensées deviennent trop lourdes pour toi, tu peux facilement me désactiver. Il te suffit de me 
refermer et de me jeter à la poubelle. Ton monde merveilleux, avec tous ses problèmes, te sera 
reconnaissant si tu continues à essayer de le maintenir. Tu penses être un être vivant intelligent qui 
"pense par lui-même", ou tu n'en es plus si sûr depuis peu. Alors, si tu le penses vraiment, jette-moi 
à la déchiqueteuse. Je te promets que je ne me défendrai pas. Mais que fais-tu si, dans ton monde, tu 
as en face de toi un je-sais-tout fanatique comme tu l'es (l'étais) ? Le fermeras-tu tout simplement et 
le jetteras-tu à la poubelle ?
La foi dogmatique rend clairement aveugle même à ce qui est à l'origine évident. Si tu te plonges 
dans "ton" passé "supposé" (que tu n'as que de seconde main et auquel tu crois pourtant 
aveuglément) des 2000 dernières années, tu ne trouveras pas la moindre trace d'une quelconque 
rédemption. Au contraire, la pièce de théâtre cruelle que tes "hommes rachetés" jouent entre eux 
depuis des millénaires n'a fait que commencer depuis cette crucifixion. Meurtres, guerres, cruautés, 
soif de pouvoir et inquisition, tout cela au nom d'un petit lapin nain innocent (ou est-ce que je 
confonds quelque chose ☺), qui n'est vraiment pas responsable de son propre sort ni de celui des 
autres hommes. Ou peut-être que si ?

Je veux seulement t'aider à atteindre un état de liberté spirituelle. Mais tu n'y parviendras que si tu le 
souhaites de tout ton cœur. Si ton souhait le plus cher est de sortir enfin de ce bourbier et 
d'apprendre à comprendre le monde réel, tes semblables et toi-même, tu dois d'abord être prêt à tuer 
en toi toute forme d'égoïsme (c'est-à-dire le fait d'avoir raison et de vouloir avoir raison).
Bien sûr, cela ne signifie pas que tu dois dire oui et amen à tout, comme un "zombie de la 
secte"! 
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Tu devrais avoir compris entre-temps que les personnes qui rejettent fanatiquement quelque chose - 
par exemple les "sectes" - ne se rendent pas compte elles-mêmes que "dans le cadre de leur foi", 
elles sont précisément de tels zombies sans volonté. Ils ne sont que de pitoyables esclaves de "leur" 
propre système de pensée. Les personnes qui rejettent "fanatiquement" des communautés de foi 
religieuses, des partis politiques, etc., se situent au même niveau de perception que les personnes au 
cerveau lavé qu'ils tentent de "sauver". Il ne s'agit en fin de compte que de passer d'une "prison 
mentale" à une autre. Tous les phénomènes de ta vie ont une raison d'être, sinon ils ne seraient pas 
là. Ce n'est pas parce qu'il y a "plus" de personnes dans une "communauté de foi" et que celle-ci 
semble exister "plus longtemps" dans ton monde que ses dogmes sont moins dangereux pour autant, 
bien au contraire. Rappelle-toi ce que j'ai dit sur la démocratie (voir p. 65).
Tous les "fous ésotériques" qui croient être "sauvés" par des remèdes miracles ou des rituels, et tous 
les "rationalistes sans âme" qui croient que leur "progrès technique" apportera le "salut" à 
l'humanité, peuvent maintenant se regarder en face.
Si tu réussis à éveiller en toi l'état de pure compréhension, si tu te détaches vraiment de tout, c'est-à-
dire si tu oses faire le "saut" dans ton indépendance, hors de l'idéologie (idiotie) qui te dominait 
jusqu'à présent, la vraie liberté t'attendra, l’"être humain" absolu (divin). Tu ne dois vraiment pas en 
avoir peur, je suis toujours avec toi. Ton besoin obsessionnel de sécurité est la véritable origine de 
tes peurs. Tu essaies désespérément de maintenir ton état actuel parce que tu crois en tout, sauf en 
moi - le Dieu de l'amour infini.

Te sens-tu vraiment si bien "dans ta peau actuelle" que tu ne veux pas la quitter ?

Alors pourquoi as-tu encore tendance à défendre ton ton ancien paradigme contre ces 
"faits" ?

Ce n'est qu'en reconnaissant humblement que tu n'as pas été jusqu'à présent la couronne de ma 
création que tu peux t'élever au rang de "petit humain".
Et ce faisant, pense toujours au piège à singes! (voir p. 25)

Remarque:
Un "homme normal" ne connaît que ses vérités personnelles et les défend haut et fort.
Un "homme intelligent" se taira, même s'il pourrait dire quelque chose de révélateur, c'est-à-dire 
qu'il observera son esprit bavard et tentera de le contrôler.
Un "homme sage" se taira et ne fera que s'étonner de la stupidité de ces personnes autoritaires.

Être un saint, c'est se contenter d'écouter avec bonheur.

Qu'est-ce qu'une "religion" ? Le dictionnaire des mots étrangers te donne l'explication suivante: 
Religion = culte reconnu par la foi; croyance déterminée, établie par une doctrine et des statuts, et 
sa profession de foi. Racine du mot: lat. re-ligare [re] connexion [à Dieu]. 
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Un lien est une entrave et je ne suis pas l'une des (différentes) perceptions (vérités) religieuses. En 
tant que véritable cause de tout ce qui existe, je suis (ce que les chrétiens appellent Dieu) 
transcendant les religions.
Il existe des personnes aux religions très différentes: Chrétiens, musulmans, juifs, bouddhistes, 
hindous, communistes, capitalistes, physiciens, athées, etc. pour ne citer que les plus grands 
groupes. Ce sont tous des croyants religieux qui appartiennent simplement à des religions 
différentes.
Tu ne qualifierais pas la foi d'un physicien ou d'un athée de religion ?
Pourquoi pas ? Tout ce qui constitue une religion y est présent. Les statuts du physicien, par 
exemple, peuvent être lus dans n'importe quel livre de physique - et il professera publiquement cette 
foi. Et encore un mot sur l'athée. Ne croire en "rien" est aussi une croyance, mais je t'ai déjà 
expliqué tout cela.
Les personnes qui disent: "Je crois en Dieu!" se trouvent au même niveau de conscience que les 
personnes qui disent: "Je ne crois pas!" Demande donc à un chrétien croyant ce qu'est Dieu, ce que 
"c"'est, ce en quoi il croit. Tu recevras alors soit ses interprétations (parfois farfelues) de sa foi 
(apprises par cœur), soit pas de réponse du tout, parce qu'on ne peut pas le dire si précisément. Et 
l'athée tentera de t'expliquer, à l'aide de ses propres règles (généralement la science moderne), 
pourquoi il n'aime pas croire en "quelque chose", si on ne peut pas l'expliquer plus précisément. Il 
rejette donc quelque chose qu'il ne connaît pas encore et qu'il ne connaîtra jamais en le rejetant. En 
règle générale, on ne peut pas trouver ce que l'on ne cherche pas - à moins qu'un "hasard" n'entre en 
jeu. Lui aussi commet l'erreur de toutes les personnes religieuses, qui confondent leurs propres 
perceptions (vérités) avec ma réalité. Ces personnes ont cessé de me chercher vraiment. Les uns 
préfèrent vénérer leurs traditions, les autres leurs "analyses informatiques". Personne ne cherche à 
comprendre ce que/qui je suis vraiment. 
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L'exemple de l'éponge: 
Toi aussi, tu as un ego plus ou moins fort. De quoi se compose ton ego ? Ton "moi" est constitué des 
connaissances et des expériences que tu as acquises au cours de ta vie et que tu as ensuite intégrées. 
Ces connaissances forment ton monde existant. Tu es composé d'une partie consciente et d'une 
partie inconsciente. Ta partie inconsciente est, entre autres, ton hérédité génétique. J'entends par là 
les traits de caractère et les fonctions biologiques qui te sont inculqués par les archétypes. Le 
"fonctionnement automatique" de ton corps échappe à ton influence consciente, bien que tu 
t'identifies à ce corps. Mais c'est "la norme" à laquelle tu te soumets "sans réfléchir" et que tu 
acceptes comme correcte, quelle qu'en soit la raison, qui a la plus grande influence sur ton opinion 
personnelle. Après tout, tu veux être considéré comme une "personne normale" par ton entourage. 
Considère les "gens normaux" comme des éponges bien imbibées. Le matériau dont tu es constitué - 
vu comme une éponge - est ton corps avec ses fonctions physico-biologiques et tes traits de 
caractère hérités. Le contenu de cette éponge - que tu appelles "moi" - représente ton savoir 
"stochastique" (voir p. 13) accumulé sur ton monde et toutes les expériences que tu as faites au 
cours de ta vie. Un être humain nouveau-né correspond à une éponge complètement comprimée et 
sans contenu. Il n'est qu'une "substance mentale" sans perception fragmentée, sans connaissance ni 
opinion consciente propre. Cette éponge grandit maintenant - c'est-à-dire qu'elle "s'ouvre". Les 
éponges ont la propriété de s'imprégner du milieu dans lequel elles se trouvent. Si l'on met une 
éponge dans l'eau, elle s'imbibera d'eau. Si elle est placée dans un tonneau de vin rempli, ses pores 
se rempliront de vin. Tu n'as pas pu choisir ta maison ni ton lieu de naissance, c'est moi qui ai tout 
décidé. Tu n'as pas eu la moindre influence sur la qualité de ton contenu (spirituel) actuel. 
Les gens confondent toujours leur propre "contenu" avec l'ensemble de la réalité. Cette réalité n'est 
ni reconnaissable ni compréhensible par une pensée rationnelle et purement logique. Cela signifie 
que tu n'as pas la moindre possibilité de vérifier par des "réflexions logiques" la qualité réelle de tes 
propres pensées (ton contenu spirituel). Accepter cela est ton premier acte d'humilité. Un acte qui 
guidera ton esprit vers une autocritique exclusive. Tu ne dois pas remettre en question le savoir des 
autres en cas d'éventuels malentendus, mais uniquement ton propre savoir dogmatique.
Si une éponge (personne) est d'abord maintenue dans du café (par exemple l'éducation catholique), 
elle s'en imbibera. En règle générale, c'est le premier contenu qui marque le plus. Que se passe-t-il 
si cette éponge est maintenant plongée dans du jus d'orange (p. ex. hindouisme) ? Est-elle encore 
capable de ressentir le goût du jus d'orange de la même manière que si elle était vide ? Même si tu 
essaies de te "presser" mentalement, il restera en toi un "marc de café" qui dénaturera l'arôme initial 
du jus. Tu ne feras l'expérience de toute la réalité et de sa richesse "infinie" de facettes que si tu es 
prêt à te débarrasser de ton ego existant. Pour cela, tu dois être en mesure de te presser sans résidus. 
C'est la seule façon d'entrevoir la réalité. Tant que tu défendras ton ancien savoir dogmatique 
"jusqu'au sang", tu resteras aveugle aux choses vraiment importantes de ton existence. Tu ne peux 
pas espérer verser un verre de jus d'orange dans une tasse de café remplie à ras bord et croire que tu 
as la capacité de juger de la qualité du jus à partir de ce mélange qui déborde.

Qu'est-ce que je veux dire par là?
Si tu as été éduqué en tant que chrétien dans un environnement chrétien, il te sera très difficile 
d'imaginer les pensées et les sentiments d'un musulman, d'un juif ou d'un bouddhiste. Même si tu es  
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très tolérant et que tu as éventuellement étudié les religions comparées. Même une telle étude 
(comparaison) ne te libère pas de tes "charges anciennes". Toi aussi, tu es une éponge et ce que tu as 
absorbé au cours de ta vie dans les livres, les écoles ou ailleurs, c'est ton contenu conscient et 
tangible. Ce contenu "te fait", du moins ce que tu considères comme ton "moi". Est-ce qu'une 
boisson peut maintenant juger par elle-même si elle est de bonne qualité ?
Tu ne crois qu'aux choses qui se trouvent soit dans ton propre domaine de perception, c'est-à-dire ce 
que tu peux voir, entendre, goûter, sentir et ressentir empiriquement (aposteriori), soit aux choses 
qui te semblent rationnellement logiques (apriori).
Tu devrais réfléchir "très consciencieusement" par toi-même à tout ce que je t'apprends ici et le 
laisser agir sur toi. Essaie de suivre ce que tu entends. Il ne s'agit pas d'un nouveau système de 
pensée. Il ne s'agit pas d'un nouveau modèle psychologique qui t'expliquerait enfin la "fonction" de 
la vie ou du monde. Considère ce livre comme une simple béquille! Si tu t'en sers, cette béquille te 
permettra d'expérimenter pour la première fois de ton existence ce que c'est que de marcher 
(mentalement) de manière autonome.
Quoi, tu es encore assez arrogant pour "croire" que tu es capable de penser par toi-même sans mon 
aide ?

Il semble que tu aies oublié qui je suis ?

Je suis la pensée que tu penses en ce moment - JE SUIS TOI - et sans moi, tu n'arriveras 
jamais au but prévu pour toi!

Si tu te défends contre moi, tu ne te défends que contre toi-même!

Grâce à moi, tu seras confronté à une toute nouvelle visions du monde. Accroche-toi très fort à moi 
et je te "penserai" au-delà de tes anciennes opinions inflexibles, vers un nouveau monde meilleur.

Chaque personne a une vision du monde. Avoir une "opinion" (alld: "MEIN"ung) personnelle 
signifie posséder quelque chose et ton hérédité génétique t'oblige à défendre toutes les possessions 
que tu as acquises. Tu possèdes des choses matérielles et spirituelles: par exemple un partenaire, 
éventuellement des enfants, mais surtout tu possèdes un intellect (savoir mort), une croyance et une 
"opinion" personnelle. Tu n'as certes pas eu d'influence sur ton contenu intellectuel et sa qualité, 
mais tu es sûr à cent pour cent de croire en la "seule chose juste". 
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L'exemple de l'Iran: 
Imagine que tu aies été emmené en Iran alors que tu n'avais que quatre semaines. Là-bas, des 
parents adoptifs musulmans t'auraient élevé avec beaucoup d'amour selon la foi musulmane. Tu 
aurais maintenant une toute autre vision du monde et une toute autre idée de l'éthique et de la 
morale. L'éponge serait la même, seul son contenu aurait changé. Si tu visitais maintenant - c'est-à-
dire le "moi" avec ton "contenu" actuel - le "moi" avec le contenu musulman, tu serais très horrifié 
par toi-même. Ton vis-à-vis te ressemblerait comme un jumeau identique. Il aurait également les 
mêmes "traits de caractère", mais pour les questions mondaines, politiques et religieuses, tu serais 
confronté à un "idéal" extrêmement différent. Chacun de vous deux aura un "sentiment de justice" 
différent. Qu'est-ce que cela devrait te dire ?
Chaque fois que tu as le sentiment d'avoir raison, le droit - que tu ressens - dépend de ta norme. 
Cette norme est semblable au logiciel d'un ordinateur qui lui impose une certaine manière d'agir.

Et maintenant, réfléchis au nombre de fois où, dans ta vie, tu as défendu avec arrogance ton 
point de vue actuel comme étant "le seul juste"!

Il faut beaucoup d'humilité humaine pour accepter cette limitation dans sa propre perception. 
L'humilité est la graine qui devient tolérance. Dans ta vie, on t'a appris à ne croire qu'en ce qu'on t'a 
inculqué comme étant "juste". Tu as acquis des connaissances. Le savoir peut être très utile, mais:

Aucune connaissance rationnelle connue jusqu'à présent dans le monde ne peut te conduire à 
la compréhension de la "qualité réelle" de ton savoir "personnel" actuel. Mais il y a 
maintenant le  HOLO-FEELING.

Tu ne dois pas confondre "intelligence réelle" et intellect. L'intellect est un savoir accumulé, une 
accumulation additive d'informations. Ton intellect ne correspond qu'à la quantité de données dans 
un ordinateur. L'intelligence, en revanche, est la rapidité, la qualité et la flexibilité de l'ordinateur. 
Mais tout cela n'a rien à voir avec l'accumulation quantitative de données et la quantité de données 
collectées. Si une personne a acquis de nombreux titres, comme par exemple celui de professeur et 
de docteur, et qu'elle maîtrise plusieurs langues étrangères, cela témoigne de beaucoup de 
connaissances, donc d'intellect. Mais cela n'indique en aucun cas son intelligence. Au lieu de 
fabriquer des diamants à partir de la boue, vous, les humains, auriez plutôt dû essayer de 
transformer votre savoir en sagesse: cela aurait été la véritable alchimie (c'est-à-dire transformer la 
boue en diamants). Le savoir peut être transformé en sagesse plus facilement que tu ne le penses: 
acquiers-le pour ensuite l'oublier. Car tes éléments de savoir dogmatiques représentent les arbres qui 
te cachent la vue de la véritable forêt.
Vous, les humains, êtes fiers de savoir combien de petites étoiles se trouvent dans le ciel bleu. 
Seulement, vous ne savez pas qu'il existe un "ciel divin" et vous vous trouvez donc en enfer. Et 
même si tu mets en doute le nombre d'étoiles, tu auras beau essayer de compter avec précision, tu 
resteras toujours aussi éloigné de "ce qui est vraiment", de l'infini - de toi-même.
Celui qui a soif de "ce qui est vraiment" ne devrait pas s'enivrer de savoir. L'ivresse du savoir ne fait 
qu'obscurcir les sens.

Heureusement, le savoir rationnel rend tout au plus stupide, mais une vérité fanatiquement 
défendue rend méchant. Libère-toi donc de tes vérités! 
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Cela ne veut pas dire que tu dois oublier tes connaissances!

Tu ne dois simplement pas y accorder d'importance. Les lacunes de ta formation, reconnues comme 
telles, sont les seuls espaces de liberté dans lesquels ton esprit pourra penser de manière autonome.
L'intellect est toujours orienté vers un but et ne peut donc jamais conduire à un véritable 
compréhension.
La compréhension de quoi ?
La compréhension de ce qui est réel!
Tous les systèmes de croyance sont constitués d'intellect, de connaissances construites et 
accumulées. Peux-tu suivre cette affirmation ?
Lorsque l'on construit quelque chose, c'est pour obtenir quelque chose. On a "un but" en tête. Te 
souviens-tu de mon explication du mot "stochastique" (voir p. 13) ? Chaque être humain a une idée 
morale de ce que devrait être le monde. Le terme de morale vient du latin "moralis", qui signifie: 
coutume, usage, habitude.
Les différentes conceptions de la morale ne sont donc que des habitudes différentes. Tu te forges 
toujours un jugement sur certains faits, la ligne directrice étant les informations que tu as 
"absorbées" (comme étant correctes). Tu juges le monde et c'est ainsi que naissent les conflits. Tes 
conflits font également partie de mon ensemble. Le monde idéal dont rêve chaque "personne 
normale" se présente différemment d'une personne à l'autre et dépend des contenus spirituels 
respectifs. Comme ton contenu spirituel a été fortement déterminé par l'environnement dans lequel 
tu as grandi, tu n'as pas non plus eu d'influence sur ton idéal actuel.

Est-il possible de ressentir indépendamment de la pensée ou les sentiments naissent-ils 
seulement des pensées ?

Tu peux exprimer toutes tes pensées verbalement (verbe = mot de temps). Tes pensées n'existent 
que dans le temps, ce qui les rend limitées et donc incapables de saisir l'ensemble. Les gens 
normaux pensent vivre dans un espace tridimensionnel, le temps étant considéré comme la 
quatrième dimension. Ces trois + une dimensions sont le domaine de ta perception humaine 
normale. Mais la réalité entière se compose de sept dimensions.
Lorsque tu ressens de la peur, le déclencheur de cette peur est un processus de pensée que tu 
pourrais également communiquer verbalement.
Imagine que tu es sur le point de subir une grave opération et que tu te fais les réflexions suivantes 
ou similaires:
"J'espère qu'il n'y aura pas d'erreur pendant l'opération. Mon Dieu, si l'anesthésie échoue et que je 
me réveille pendant l'opération. Est-ce que je pourrai supporter la douleur ?"
Ces pensées font naître en toi le sentiment de "peur" (pression sur l'estomac, transpiration, etc.). Si 
tu pensais à autre chose (de positif) à ce moment-là, c'est-à-dire si tu étais complètement distrait, tu 
n'aurais pas non plus de sentiment négatif en toi.

C'est toi qui penses à des pensées négatives (peur et soucis) et c'est aussi toi qui souffres de ces 
propres pensées.

Pourquoi fais-tu cela ?
Qui t'oblige à te faire peur ?
Il existe une séparation entre ton "moi" pensant et ton "moi" ressentant. C'est la dichotomie 
(division du jugement) qui se trouve en toi. Ta plus grande "passion" est la pensée. Si tu pouvais 
décider librement de tes pensées, si tu étais maître chez toi, tu serais également maître de tes peurs.
Cesse de te tourmenter avec des pensées négatives. 
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C'est "tout à fait normal" et "logique" de s'inquiéter parfois ? Tu vas te dire que c'est normal. C'est 
justement ça.
Je te dis que c'est justement ta "normalité" et ta "logique" qui sont à la racine de tous tes problèmes. 
S'accrocher à ta normalité et à ta logique, c'est aussi la maladie qui provoque finalement ta mort. Tu 
dois désormais essayer de penser aussi de manière "illogique", ou mieux encore, arrêter 
complètement de temps en temps.

Mais cela ne signifierait-il pas aussi que l'on cesse d'"être" ?

Tant que tu confondras ton être absolu avec ton "moi" égoïste, tu le ressentiras certainement ainsi. 
Mais être absolu, c'est comprendre tout. La compréhension réelle est une "attention pure", une 
fusion avec la réalité, sans penser "à soi".

As-tu compris cela ?

Je ne pense pas! Si tu as vraiment compris cela, à partir de "maintenant", il n'y aura plus de pensées 
négatives, plus de peur et plus de souffrance dans ta vie!
Ce n'est que lorsque tu maîtriseras ta vie comme un cuisinier professionnel maîtrise la cuisine que 
tu pourras prétendre avoir compris ce qui précède. Un cuisinier manie des couteaux aiguisés et des 
casseroles brûlantes. Il ne porte son attention consciente que sur "l'essentiel" et non sur 
d'éventuelles blessures (brûlures, coupures, etc.). Sa conscience n'est occupée que par la cuisson 
proprement dite et souvent même pas par celle-ci. Par exemple, il coupe certainement un oignon 
sans penser qu'il pourrait éventuellement se couper aussi le doigt.
Si tu "orientes" ta conscience avec la même attention vers ta véritable "mission" (alld.: Auf-gabe) 
dans cette existence, tu ne t'empêtreras plus dans des pensées destructrices. Et je veillerai 
personnellement à ce que rien ne t'arrive. Tu constateras très vite que cela ne t'aidera pas si tu 
"crois" avoir "compris" ces explications. Car ce n'est pas parce que tu les trouves éventuellement 
"logiques" que tu es en mesure d'intégrer activement, c'est-à-dire "en permanence", cette 
connaissance dans ton existence et dans ton quotidien. Pour cela, tu as besoin d'un esprit totalement 
éveillé. L'attention totale sur "ce qui est vraiment", c'est-à-dire l'observation consciente 
permanente de tes pensées, sans penser "contexte influencé". Cet état est également appelé "pleine 
conscience".
Comment obtient-on cette attention qui permet d'écarter les pensées désagréables et le danger ?

Quand est-on vraiment attentif ?

Lorsque tu te concentres consciemment sur des choses, par exemple pour apprendre quelque chose, 
cela n'a rien à voir avec l'attention. Ce comportement est même, à proprement parler, le contraire de 
l'attention, car il s'agit d'une "orientation violente" de ton esprit vers un objet cible de ton désir 
intellectuel. Ce serait aussi le cas, par exemple, si tu pensais pouvoir changer ton monde (avec mon 
aide). Ton moteur ne serait alors qu'une "volonté égoïste" et non un "acte d'amour" et de 
"compréhension" désintéressé. Commence par te changer toi-même, et le monde autour de toi 
changera automatiquement. Les erreurs ne sont pas dues aux autres, mais uniquement à toi-même.
Tu n'es vraiment attentif que lorsque quelque chose t'intéresse "au plus profond de ton cœur" ou 
lorsque "tu es un" avec ce que tu fais. Cela correspond à un lâcher prise et à une ouverture dans 
toutes les directions. Le cuisinier perdu dans ses pensées qui coupe des oignons sans se blesser  
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parce qu'il ne fait qu'un avec son métier est aussi attentif que l'enfant qui regarde perdu dans ses 
pensées par la fenêtre à l'école pour observer le jeu des flocons de neige, des nuages ou des oiseaux. 
Lorsque tu regardes avec fascination un coucher de soleil ou un arc-en-ciel radieux, tu es attentif. 
Tu arrêtes de penser, tu es une pure "sensation".

Lorsque l'attention est éveillée et vivante, la conscience se trouve dans le "présent", sans 
penser.

Ce n'est qu'à ce moment-là qu'aucune peur ne peut survenir, tu as cessé de penser, de comparer et 
d'interpréter de manière fragmentée. Revenons à notre élève qui regarde par la fenêtre. Lorsque 
l'enseignant arrache l'enfant à cette attention réelle et l'exhorte à "mieux" faire attention pour obtenir 
de bonnes notes, la peur réapparaît dans sa vie.
Les bons psychologues devraient connaître ce phénomène. Si l'on "possède" le "savoir 
psychologique intellectuel" sur la manière dont les peurs naissent chez l'homme, cela ne signifie pas 
pour autant que l'on a compris soi-même. Tant que ces connaissances ne représentent qu'un savoir 
mort, elles n'aident même pas à combattre sa propre peur, et encore moins elles n’aident un autre 
être humain. Le savoir n'est jamais que du passé. Tu dois apprendre à vivre ces connaissances dans 
le "présent"! Tu deviendras alors un véritable guérisseur (saint).

La connaissance est ce que tu ne fais finalement que "posséder". 
La cognition est "ce que tu es"!

Un esprit éveillé et attentif réagit immédiatement, sans penser verbalement (avec un temps de 
retard). Un automobiliste expérimenté qui conduit en toute sécurité d'un point A à un point B sans 
avoir besoin de réfléchir au processus de conduite (accélérer, embrayer, changer de vitesse, freiner, 
mettre les clignotants, etc.) est un bel exemple de l'état de conscience réelle. C’est tout aussi 
naturellement que tu devrais maintenant commencer à vivre. Si tu t'es intéressé de près à la 
philosophie et à la psychologie, tu devrais te demander quelle utilité pratique t'a apporté "ce savoir". 
Ce "savoir" a-t-il pu améliorer d'une manière ou d'une autre ta "qualité de vie" ou ne fait-il que 
flatter ton ego et ton intellect ? Utilises-tu ces connaissances pour t'aider et aider d'autres 
personnes ? C'est un fait que les psychologues et les médecins sont plus souvent confrontés à des 
problèmes psychologiques que le reste des "gens normaux". Comment peuvent-ils être de bons 
"guérisseurs" s'ils sont eux-mêmes atteints dans leur âme ?
Dans de tels cas, ils n'ont fait qu'accumuler des connaissances, ils peuvent éventuellement aussi 
faire preuve d'une grande mémoire de citation, qui flatte alors surtout leur ego.
Suivre les pensées de grands penseurs peut être amusant, mais cela ne te donnera pas un aperçu de 
ta propre vie. Tu ne fais qu'observer les différents modes de pensée d'autres personnes et prendre 
parti pour "ce qui te semble logique". Les "théories psychologiques" sont elles aussi de pures 
constructions de l'esprit humain, souvent tirées par les cheveux, voire par le poil de pubis ☺ pour 
Freud. Mais ces opinions d'"autres" personnes te montrent-elles "ton" chemin vers une vie sans 
conflit, vers une vie sans pensées ni sentiments négatifs ?

Ce n'est que lorsque tu penses à la peur que tu as peur!

Tu te condamnes toi-même à devoir vivre l'existence que tu t'imagines.
À quoi servent les études de psychologie si l'on souffre soi-même de peur, de colère et de soucis, si 
ce n'est pour gagner sa vie ? Dans ce cas, c'est aussi utile que si tu avais en mémoire tous les  
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numéros de téléphone de la France, mais que tu n'avais aucune idée de la manière d'utiliser un 
appareil téléphonique. Quelle est la valeur réelle des connaissances (prétendues) des grands 
philosophes et psychiatres, alors qu'il est prouvé que nombre d'entre eux ont eux-mêmes souffert, 
ou souffrent encore, d'une existence faite de peur, d'angoisse, de désespoir et de discorde ?
Un savoir construit de manière logique ne pourra pas t'aider à mener une vie heureuse et sans 
soucis.
Il y a des gens intelligents qui ont compris que tous les problèmes viennent en fin de compte de leur 
propre réflexion. Mais "ils ont eu beau réfléchir", ils n'ont pas trouvé le moyen d'arrêter de penser en 
pensant.

Les sages et les saints ne sont pas confrontés à ce problème. 
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L'exemple du roman: 
Imagine que tu es un écrivain. Pendant les 10 dernières années, tu as travaillé sur un grand roman - 
8 heures par jour. Pendant 10 ans, tu t'es retiré et tu t'es "plongé" dans ce roman. Tous les 
personnages de ce roman sont tes créatures. La souffrance, la joie, tous les traits de caractère, c'est à 
toi qu'ils les doivent. Tu étais maître de leur destin, de la pluie et du beau temps. Pour ce monde 
romanesque, tu es Dieu. Personne ne connaîtra ce roman mieux que toi. Même si un lecteur 
enthousiaste le lit 100 fois, il ne pourra pas comprendre les personnes et les contextes de manière 
aussi intense et vivante que toi.
Cinq ans plus tard, ton roman de 700 pages est devenu un best-seller mondial. Lors d'une fête, une 
dame inconnue s'extasie sur un roman. Ce livre est le meilleur qu'elle ait lu depuis des années. Plein 
d'émotion, d'humanité et de suspense. Sans savoir que tu es l'auteur, elle te demande si tu connais ce 
roman. Tu ne réponds à cette question que par un modeste "oui". C'est dans ce petit mot "oui" que 
réside ta compréhension globale, sans pensées fragmentantes. Dans ce "oui" se sont manifestées 
non seulement les 700 pages, mais aussi les 10 années de travail que tu as effectuées dans le 
"maintenant", car personne n'a plus de compréhension que toi des relations de ce roman. Toute 
l'histoire, depuis la plantation de la graine jusqu'à l'histoire aboutie, se trouve "entièrement" dans 
cette courte réponse.
Si une tierce personne se mêle à la conversation et demande un bref résumé parce qu'elle ne connaît 
pas ce roman, tu seras obligé de transformer ce "oui" intemporel - qui contient tout - en une 
explication compréhensible (pour les non-initiés) - "qui prend du temps". Dans ce bref "oui" se 
trouve le savoir de dix ans de travail sur ce roman, figé dans le "présent", que tu dois maintenant 
"déployer". Mais qu'est-ce que tu peux déployer en cinq minutes ? Dans ton "oui", il y avait une 
précision absolue du contenu, sans y penser de manière fragmentée. C'est la compréhension 
profonde de "ce qui est [dans ce monde romanesque]", la précision absolue. En revanche, à quel 
point ton résumé de cinq minutes est-il inexact ?

Si tu me demandes maintenant si je sais comment fonctionne vraiment ta "vie", je te répondrai par 
un "oui" bref et compréhensif.
Tu n'es pas (encore) conscient que tu es toi-même l'auteur de ta propre vie et pas seulement un 
lecteur qui doit tout accepter tel qu'il le croit.

Je n'existe que si je suis lu par quelqu'un. L'activité de lecture fait qu'un locuteur parle un texte que 
tu écoutes.
Qui est le locuteur ?
Qui est l'auditeur ?
Le locuteur et l'auditeur ne sont-ils pas une seule et même personne ?
En ce moment - pendant que tu me lis - tu m'écoutes. Mais qui suis-je si tu n'écoutes que toi-
même ? C'est un peu compliqué, n'est-ce pas ? Moi, le locuteur, et toi, si l'on observe attentivement 
le processus de "lecture", sommes en fait une seule et même personne. En ce moment, "nous" nous 
observons nous-mêmes. Ce que nous lisons, c'est-à-dire le contenu ou "l'information" que nous 
obtenons en lisant, ne doit pas nous intéresser pour une fois dans cette approche. Notre "perception" 
se concentre uniquement sur ce qui se passe réellement pendant la lecture. "Normalement", tu ne 
fais attention qu'à l'information que te communique "l'écrit". Mais qu'est-ce qui est "normal" ? 
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Nous voulons essayer d'atteindre ensemble un état de pure observation. Nous devons développer en 
nous un observateur qui observe "ce qui est", sans le comparer à quelque chose d'existant et sans 
l'interpréter ensuite. Un observateur "conscient" qui observe "attentivement" ce que nous lisons, 
comment et quand nous le lisons. Nous constaterons alors que ces pensées sont générées par 
quelque chose sur lequel nous n'avons guère d'influence.

Essaie donc de ne pas penser au mot "ours polaire" pendant environ 5 minutes. Tu n'y arriveras 
pas. Observe tes pensées (le locuteur/penseur) de manière tout à fait impartiale. Tu entendras 
probablement ce qui suit:
"Je ne dois/veux pas penser aux ours polaires".
Ce que tu fais pourtant inévitablement au même moment. Même si tu essaies de te distraire par la 
force, par exemple en faisant un calcul difficile, tu ne réussiras à ne pas penser à........... que pendant 
un court laps de temps. Ton esprit se demandera: "Pourquoi est-ce que j'essaie de résoudre ce 
problème de calcul ? Bien sûr, parce que je ne veux pas penser aux ours polaires".
En fermant les yeux et en retenant ta respiration, tu peux le plus facilement apprendre quelle est la 
véritable différence entre les "pensées bruyantes" que tu ne peux pas influencer et ta "conscience 
d'observateur".

Quelques secondes après que tu aies retenu ta respiration, cet observateur en toi entendra les 
"pensées bruyantes" suivantes ou similaires:
"Retenir sa respiration, quelle absurdité, pourquoi est-ce que je fais ça ? C'est totalement ennuyeux, 
à quoi cela va-t-il me servir ?".
Peu de temps après, cet observateur découvrira quelqu'un d'autre qui s'exprime "bruyamment", non 
pas avec des mots, mais avec des sentiments: ton corps! Il ne trouve pas la rétention d'air aussi 
ennuyeuse que tes pensées, comme il a un besoin urgent de cet air, il déclenche des sensations dans 
une peur panique. Ces sensations vont maintenant également modifier tes pensées:
"Si je ne commence pas à respirer maintenant, je vais devoir m'étouffer. Voyons combien de temps 
je peux encore supporter cela ? Bouh, ça devient vraiment serré. Pourquoi est-ce que je fais ça ?"
N'est-ce pas génial ce qu'un esprit conscient et observateur peut apprendre, ce dont tu n'es 
"normalement" pas du tout conscient. Tu as toujours l'impression que ces pensées bruyantes, c'est 
toi - ton "moi".
Mais alors, qui est cet observateur qui observe ces pensées ?
Il y a pire encore! Si tu analyses attentivement cette pièce de théâtre "je retiens mon souffle et je 
m'observe en même temps", tu constateras que trois acteurs travaillent en toi.

1. toi en tant qu'observateur attentif (espérons-le)
2. toi en tant que pensée parlante
3. toi en tant que corps sensible

Est-ce que ce sont vraiment tous ceux qui sont impliqués ?
Et qui observe la "pièce de théâtre" composée de ces trois acteurs ?

Tu observes - comme l'observateur en toi observe - de quelle manière tes pensées parlantes et ton 
corps sensible réagissent à la rétention d'air que tu as consciemment provoquée.

Bon sang, c'est compliqué! 
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Ce n'est pas compliqué, c'est juste de la "pleine conscience" absolue. C'est l'attention portée à des 
choses dont peu de gens se préoccupent. Tu peux bien sûr continuer à jouer à ce jeu, c'est un jeu 
sans limites. Réponds donc à chacune des phrases suivantes et laisse les réponses que tu as données 
agir sur toi. N'oublie pas d'observer l'observateur.

Qui t'a poussé à retenir ton souffle ?

Le livre, moi, l'auteur qui a rédigé ce "petit livre" ?

Je n'entends donc pas un auteur étranger s'adresser à nous, que veux-tu dire ?

Qui pose ces questions ?
Le locuteur que tu écoutes, bien sûr! Et qui est ce locuteur ?

Quelqu'un n'a-t-il pas pensé maintenant -"moi, bien sûr"? 

Qui est cette voix qui prétend être - "moi" ? 

"Bonjour, qui es-tu, toi qui parles en moi!"

As-tu remarqué le "silence" dans ta tête lorsque tu attendais une réponse après la dernière question ?
Tu as essayé de t'écouter toi-même. Mais ton ego ne voulait pas te répondre. Il semble être têtu - ton 
ego. 
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La vérité [unité de perception]: 

Tous les sentiments et les images que tu crois reconnaître comme étant le monde extérieur ne sont 
d'abord que des énergies de pensée formées par toi. Lorsque tu touches un verre, par exemple, ce 
processus se manifeste de manière très différente chez ton observateur. Tu as "l'impression" de 
sentir et de voir un verre. Si tu le touches, tu peux même entendre un son. S'il contient un liquide 
parfumé, tu peux en sentir l'odeur et reconnaître exactement s'il s'agit de vin, de bière, d'eau-de-vie, 
etc. Tu es également en mesure de déterminer la température approximative de ce liquide. Toutes 
ces sensations te donnent l'impression de la matérialisation d'un verre rempli de liquide.
Mais est-ce une "preuve à 100%" que ce verre existe, indépendamment de ces sensations ?

Qu'en est-il du cercle et du triangle, qui étaient en fait un cône ?

Tu "crois dur comme fer" vivre dans un monde de temps et de matière qui fonctionne selon les lois 
de la nature que tu connais.

Qu'en est-il de l'éponge qui s'imprègne de connaissances, mais qui n'est pas en mesure de 
déterminer elle-même la "qualité" de son contenu, c'est-à-dire son degré de vérité par rapport à 
d'autres possibilités ?

"Tes" lois de la nature se sont simplement dé-veloppées à partir de "tes" perceptions, que tu as 
reliées logiquement entre elles "au fil du temps". Mais elles n'ont rien à voir avec la réalité entière et 
mes véritables "lois de ton existence". Mais pour toi, ces lois de la nature sont des "vérités 
intangibles [unités de perception]". Tu obéis à une obligation inconsciente de croire 
apodictiquement à ce savoir. Cela te rend aveugle à "ce qui est vraiment". Je connais l'histoire d'un 
singe qui a été retenu parce qu'il ne voulait pas lâcher une pierre (des sages ?).....
Les dernières découvertes de la physique bouleversent déjà complètement cette vision cartésienne 
du monde et font peur à beaucoup. La théorie de la relativité et la mécanique quantique remettent en 
question toute ta perception. Elles te placent dans un "néant", dans un monde sans matière et sans 
temps. Vous, les humains, avez donné libre cours à votre soif de savoir. Maintenant, vous devez 
vous rendre à l'évidence: ce savoir vous a rendu ivre. Tu devrais maintenant remplacer la drogue de 
la "pensée et du savoir" logiques par une "reconnaissance analogique des relations" et par un 
"amour réel". Comme cure de désintoxication, je te recommande de tout remettre en question.
Ce n'est que si "tu" développes la force, la volonté et l'humilité de comprendre tes fonctions de 
perception que tu pourras te libérer de tes propres chaînes. Ta pensée logique t'a également 
enveloppé. Ton savoir dogmatique t'empêche de voyager vers la réalité. Comme ce voyage mène à 
mon infini, tu ne pourras jamais le saisir complètement de manière rationnelle, car ta capacité de 
perception humaine n'est que finie (limitée). Le mot "infini" est le premier obstacle spirituel que tu 
dois accepter avec humilité. Plus tu avanceras "mentalement" dans le monde de l'"infiniment 
petit" (microcosme), plus tu constateras que les plus petits éléments constitutifs de la matière se 
dissoudront d'abord en vibrations, puis dans le "néant". Même si tes scientifiques cherchent sans 
relâche "la plus petite particule", ils mettront un temps "infini" à la trouver. D'autres cherchent "avec 
reconnaissance" le début de l'univers. Mais même dans le macrocosme, vous ne trouverez pas de 
début. Car il est infiniment grand.

Qu'en est-il du début du temps ? 
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Infini, infini, infini.................!

Quel est le contraire de FINI ?

Tu as répondu spontanément par "infini" ?
Il s'agit malheureusement d'une erreur de logique! "Infini" n'est pas "le contraire" de "fini". 
L'"INFINI" est le tout et le "fini" n'en est qu'une petite partie.

À ton avis, quel est le contraire de "vie" et celui de "limité dans le temps" ?
Même pour ces phénomènes de ton existence, ce ne sont pas la "mort" et l'"intemporalité" qui sont 
le contraire, mais "le tout".

Cette approche place les recherches cosmologiques sous un jour nouveau. Soutenir une "thèse du 
big bang" indique une "limitation" que l'on s'impose. Chaque fois que vous, les humains, essayez de 
penser à un début du temps, votre esprit curieux et assoiffé de savoir demandera: "Et qu'y avait-il 
avant ?" Si vous postulez une fois la fin de toutes les galaxies - en pensée seulement, bien sûr - une 
voix curieuse en vous demandera encore et encore: "Et au-delà de cette limite, qu'en est-il ?" Même 
dans la recherche des plus petites briques de matière, cette voix curieuse ne voudra pas se reposer: 
"Et de quelle substance êtes-vous faits ?" Et ainsi, il y aura toujours plus de particules dans ce "zoo 
de particules" (expression scientifique!), jusqu'à ce que vous compreniez mes lois HOLO-FEELING 
comme une réalité.

La curiosité (l'avidité pour la nouveauté) est le carburant qui alimente ta pensée et les pensées sont 
la matière dont tout est fait.
Tout ce qui "est", tout ce qui est perçu, se compose en premier lieu de pensées formatrices, 
comparatives et triées. Tous tes souvenirs et ton passé supposé vrai ne sont que des pensées mortes 
et mises en veilleuse.

Mon amour pour vous, les humains, est infini. Quel est le contraire de l'amour ? Le véritable amour 
n'a pas de contraire. Il est un tout comme l'infini. Tu ne devrais pas confondre la simple 
"possessivité" avec le véritable amour. J'aime ma femme/mon mari, ma voiture, ma maison, mon 
savoir, une escalope avec des frites, ma fin de journée de travail, etc. Tout cela n'est pas de l'amour 
véritable, mais un attachement et une possession de choses et d’opinions (alld.: Meinungen). Toi 
aussi, tu souffriras (pleureras) plus ou moins lorsque tu perdras des biens. Un grand chagrin n'est 
pas le signe d'un ancien grand amour, mais d'une grande dépendance. Tu n'es pas en deuil parce que 
tu as "aimé", mais parce que tu as perdu une possession ("mon" homme/ma femme). Le véritable 
amour est un "phénomène intemporel". L'amour réel transcende le temps. L'adoration et l'idolâtrie 
n'ont rien à voir non plus avec l'amour.
L'envie et la haine ne sont pas le contraire du véritable amour. L'amour véritable est un tout - tout 
comme l'infini - il n'a pas de contraire. Le véritable amour est une source pure qui ne tarit jamais. 
Les personnes qui aiment vraiment ne feront que donner, tout en s'enrichissant.

Les livres ordinaires ne sont que des récipients dans lesquels la pensée humaine a été déposée. Le 
contenu des livres ressemble à une photo statique, sans vie, qui fige les mouvements de la pensée 
humaine. Ce sont des conteneurs [de ballast] remplis de passé humain mort et pétrifié.
Le livre que tu as devant toi, en revanche, est la vie à l'état pur! Changeant, flexible, malléable à 
volonté, adaptable et librement définissable. Il ressemble à un miroir qui reflète toujours le 
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 "présent". Il ne fait que refléter ton propre caractère et tes vérités [unités perceptibles].

Ton esprit n'est pas non plus un récipient (avec des compartiments dichotomiques; voir p.14) qui est 
rempli, mais un feu que tu dois "al-lumer". Laisse à ton esprit l'espace nécessaire pour jouer avec 
mon contenu. Combine les sons et les radicaux des mots, les lettres → mots → phrases → histoires 
→  jusqu'à ce que tu puisses voir clairement les métaphores. Ces petits morceaux de mosaïque 
deviennent ainsi des images vivantes qui te montrent les capacités réelles de ton esprit. Puis frotte, 
voire frappe, ces morceaux de mosaïque les uns contre les autres, comme on le fait avec des silex. 
Encore et encore, jusqu'à ce qu'une étincelle se produise, qui saute sur ton esprit inerte, surchargé de 
savoir et de croyances et devenu ainsi lourd, et qui l'enflamme. Seul le feu d'un esprit enflammé est 
en mesure d'apporter la lumière et la chaleur nécessaires à ton ex-istence humaine actuelle. Tant que 
tu te déplaceras - par une fausse recherche de sécurité - uniquement sur les rails solidement posés de 
ta rationalité (raison normale, logique, croyance, savoir) à travers cette existence, ton monde perçu 
ne consistera qu'en une droite et une gauche (bien/mal) de ces rails. Ta vie réelle restera ainsi cachée 
dans l'obscurité. Tu viens et tu roules dans une direction prédéterminée. Mais si l'étincelle frappée 
s'abat comme un éclair [spirituel] sur la trajectoire circulaire [tautologique] de ta rationalité et 
l'enflamme, tu seras libre. La lueur de ton esprit pétillant d'une véritable joie de vivre transformera 
ce qui était autrefois une zone d'ombre en une terre fertile et rayonnante, qui mettra à ta disposition 
toutes les possibilités possibles de la réalité pour une vie entièrement nouvelle. Trouve l'étincelle - 
qui se cache entre mes lignes et dans les métaphores - prends-la et fais-la tienne.

Son nom est AMOUR.

Je sème cette graine, c'est le sol sur lequel elle tombe qui détermine si et comment elle va pousser et 
c'est toi.

Je t'ai créé à mon image. Mais je ne suis pas seulement l'amour infini, je possède aussi la liberté 
infinie. Tu portes "en toi" mon amour et ma liberté, mais malheureusement, tu n'en as pas été le 
moins du monde conscient jusqu'à présent. Ton "inconscience" personnelle est la cause des 
malheurs de toute ton humanité. Avec l'amour que tu portes à "tous les phénomènes" dans ton 
existence, tu détermines aussi toi-même le degré de ta liberté - mais aussi la mesure de ta 
souffrance. Ma création est conçue de manière à ce que la "maturité" de ta "capacité d'aimer" soit 
proportionnelle à ta "liberté" (= qualité de vie). Plus tu "développeras" mon amour désintéressé en 
toi, plus tu tiendras ton ego en bride, plus tu deviendras libre. Lorsque tu auras atteint la liberté 
absolue (= l'amour), tu verras aussi mon "royaume des cieux" sur terre. "Toi seul" décides du "bien-
être" du monde entier. Je sais que ton esprit limité ne veut pas encore suivre cette affirmation. Mais 
si tu comprends comment ton monde est réellement construit, il te deviendra très vite "évident" que 
tu es le seul à pouvoir sauver ce monde qui est le tien.

"Toi", chère âme, tu es le nouveau Messie!

Il ne s'agit pas d'une blague stupide. Si, jusqu'à présent, tu avais nourri l'hypothèse que mon Fils de 
l'Homme était apparu "comme un nouveau Messie", je dois te décevoir. "Il n'est pas une autorité",  
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mais seulement un agneau insignifiant qui a déjà sa "rédemption" derrière lui depuis longtemps. 
"Tu" es le nouveau Messie pour ton monde ou, pour mieux dire, tu dois encore devenir ton propre 
"rédempteur". Si tu te "libères" toi-même, c'est-à-dire si tu te rachètes, tu rachèteras en même temps 
une grande partie de l'humanité que tu perçois. C'est ma loi. Toi seul décideras, par ton 
comportement futur, de ce qui se passera dans ton monde. Si tu maintiens ton "besoin de sécurité" 
égoïste et centré sur toi-même, ton "que m'importent les autres" et ton attitude "après moi le 
déluge", tu recevras aussi le déluge de ma part, mais pas "après toi". Désormais, tes "conditions de 
vie" changeront comme je l'ai décrit dans l'Apocalypse (bien sûr dans un langage mystique et 
symbolique). Si tu crois en moi et en ces explications, tu feras partie de ceux que mon Fils de 
l'homme "visitera" et conduira au royaume des cieux sur terre. Les deux mondes existent déjà 
"maintenant", car ils existent depuis des éons. As-tu oublié que le temps n'existe pas ? Ce temps que 
tu ressens est justement l'entrave qui te retient au niveau de l'espace/temps. C'est le niveau que tu 
"modules" avec ton propre comportement et tes opinions.

Tout cela te semble certainement très "fou" pour le moment, mais je vais essayer de t'expliquer cette 
affirmation de manière "scientifique" dans la deuxième partie. Mais crois-moi, je ne suis pas plus 
l'auteur d'une quelconque "histoire de science-fiction" que je ne joue aux dés. Pour moi, "ton âme" 
est une chose bien trop sérieuse. 
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2e Partie: Les éléments constitutifs de la 
construction d'un nouveau monde
Cherchons maintenant, de manière vulgarisée, les causes de ta misère humaine.
Les connaissances extraites des lois HOLO-FEELING révèlent de graves lacunes dans "l'état de la 
technique" de ton humanité, tel qu'il a été reconnu jusqu'à présent. Les phénomènes physiques 
"seulement évoqués" ici bouleverseront complètement ton monde à l'état "pleinement déployé", à 
condition que tu sois prêt à contribuer aux changements de paradigmes nécessaires à cet effet.

En règle générale, les extensions de connaissances vraiment paradigmatiques ont toujours été 
initiées par des marginaux.

Ton histoire humaine te montre que, de mémoire d'homme, un establishment scientifique 
mentalement inerte s'est toujours montré très méfiant à l'égard des connaissances révolutionnaires 
capables de décrire plus précisément les phénomènes de l'existence humaine, et les a souvent 
rejetées pendant des décennies comme "non vraies". Il s'agissait en premier lieu de maintenir les 
structures de pouvoir existantes. Cela n'a pas changé jusqu'à aujourd'hui. Considère ta propre 
position dans ta société et réfléchis sérieusement à ces paroles. Mon Fils de l'Homme et moi-même 
ne sommes pour toi "pour le moment" que des marginaux. Mais nous sommes aussi des guides. Tu 
es le nouveau Messie, le seul à pouvoir racheter "ton monde". Comme il est légitime d'aborder les 
marginaux avec le plus grand scepticisme, je voudrais avant tout délimiter un cadre qui te permettra 
d'entrer en dialogue le plus facilement possible avec les principes HOLO-FEELING. Je 
commencerai donc par deux exigences de base évidentes:

⇒  Nous devrions considérer comme un gaspillage d'énergie mentale le fait de discuter de 
goûts humains subjectifs ou de points de vue différents, par exemple de savoir si quelque 
chose a bon ou moins bon goût. La subjectivité égoïste doit être transformée en 
"intersubjectivité" (= perceptible par tous les êtres humains). Donc, si tu veux discuter avec moi, 
cela montre simplement que tes anciennes connaissances résistent à ces nouvelles pensées! Les 
goûts subjectifs ou les différences d'opinion sur certains faits proviennent de "l'étroitesse 
d'esprit" d'une conscience à la perception limitée! Si l'on veut se confronter à des différences 
empiriques subjectives de perception, il faut éviter de discuter de manière dogmatique de 
différentes thèses et de différents goûts. Nous allons essayer ensemble de trouver les causes 
responsables dans ton système de perception humanoïde. Tu constateras très vite que ta capacité 
humaine à reconnaître "quelque chose de vrai" - c'est-à-dire d'originel - n'a rien à voir avec tes 
goûts subjectifs ou tes connaissances/croyances, mais qu'elle est uniquement guidée par la 
maturité de ta conscience et de ta sensibilité. C'est ta capacité à distinguer le naturel du non 
naturel ou de l'altéré, ou le vivant du mort - et le droit réel, du droit défini par soi-même. Si tu 
compares par exemple le goût de fraises fraîchement cueillies avec celui de fraises congelées, tu 
ne t'occuperas que des sensations (in-form-ations) empiriques intersubjectives (perceptibles de  
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la même manière par tous les hommes), par exemple la couleur, la consistance, l'arôme, etc. qui 
sont nécessaires pour pouvoir identifier les fraises fraîches (vivantes!) comme telles. Il n'y aura 
pas de discussions de goût égoïstement subjectives sur la question de savoir laquelle des deux 
est la fraise fraîche, même entre personnes très différemment "marquées".

En étant capable d'utiliser un "langage" neutre, sans jugement de valeur et 
intersubjectivement compréhensible, tu évites d'entraver inutilement l'échange 
d'informations avec tes semblables, absolument nécessaire à ta croissance spirituelle.

⇒  Pour l'instant, je ne veux absolument pas toucher à la validité des connaissances 
scientifiques actuelles. L'espace vital spirituel de ton humanité s'est cependant toujours élargi 
de manière colossale par l'acquisition de "nouvelles connaissances". Les anciennes 
connaissances sont alors apparues à chaque fois sous un jour totalement nouveau. Les 
performances des sciences naturelles et le travail spirituel nécessaire à l'émergence de ces 
sciences naturelles font partie des plus grandes réalisations de ton humanité! Mais aujourd'hui, 
elle est tellement prisonnière de ses idéologies et de ses thèses qu'elle ne peut vraiment 
[continuer] à se développer que si elle essaie d'accepter un modèle d'explication synergique 
et holiste pour son existence. Toutes les thèses de la physique et des sciences humaines 
(religieuses) sont, comme tu le sais déjà, des parties éparses d'un ensemble supérieur (que tu n'as 
pas encore saisi). Les restrictions que tu t'imposes inconsciemment par ta vision limitée jusqu'à 
présent génèrent, par le morcellement de mon "tout" harmonieux, ton espace vital pas vraiment 
paradisiaque. Ton comportement personnel est la seule cause des dysharmonies dont "tout le 
monde" doit souffrir. Chaque âme reliée à toi essaie tant bien que mal de s'orienter dans ton 
chaos. Le "manger et être mangé", qui est devenu à la mode dans ton monde, est une loi créée 
exclusivement par des "gens normaux". En réalité, un tout autre principe règne dans ma 
création. En y regardant de plus près, tu reconnaîtras des hiérarchies dans lesquelles le plus fort 
ne "mange" pas le plus faible, mais l'encourage à faire preuve de plus d'"intelligence" et de 
"créativité". Seul un type malade ou non développé est mis à mal. Ce processus de nettoyage est 
nécessaire à l'ensemble de ton système écologique. Le fanatisme aveuglant, l'égoïsme 
destructeur et le fait de "vouloir avoir raison" te maintiennent à ton niveau actuel de 
développement. Comme ces caractéristiques ne sont pas exactement celles d'un être vivant 
responsable et vraiment intelligent, elles ne sont pas non plus à leur place chez toi. Si tu es en 
mesure de regarder ton monde avec un esprit éveillé, tu te rendras très vite compte que 
l'appellation Homo sapiens (l'homme doué de raison) que les "gens normaux" s'attribuent 
semble totalement injustifiée, voire même peu sérieuse et ridicule, et équivaut à une 
surestimation démesurée de soi.

Sans une réflexion approfondie, on aura l'impression que les lois HOLO-FEELING relèvent de la 
pure science de l'esprit (psychologie, philosophie ou autre) et non de la physique ou des 
mathématiques "réelles". Comme nous l'avons déjà mentionné dans la première partie, l'esprit 
humain parvient davantage à saisir des détails qu'à les enchaîner de manière cohérente. En raison 
des nombreuses disciplines complexes (physique, chimie, psychologie, biologie, philosophie, 
épistémologie, synergétique, théologie, etc.) il en embrasse généralement plus qu'il ne peut en 
réunir. Et c'est justement cette union qui est la clé des lois HOLO-FEELING. Celles-ci sont bien de 
la physique mathématique, elles décrivent la "réalité réelle" dans sa forme la plus pure. Avant 
d'essayer de voler, il faut d'abord apprendre à marcher. (Souviens-toi que tu n'es encore qu'un 
papillon fraîchement démasqué). Les lois de la nature connues jusqu'à présent sont soumises à la loi 
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de l'entéléchie. L'entéléchie est la force qui permet à une graine de devenir une plante déterminée, 
ou à un œuf et un spermatozoïde de devenir un être vivant déjà bien défini au préalable.

De mon point de vue, les "lois naturelles" de ton humanité reconnues jusqu'à présent n'ont 
atteint qu'un stade embryonnaire!

De même qu'un être humain change constamment d'apparence et d'esprit au cours de son 
développement, de l'œuf à la vieillesse, les découvertes scientifiques modifient ta réalité considérée 
comme vraie (alld.: [als]wahr[an]genom-mene)! 
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Une brève perspective de reproduction de ta science: 
Il y a 500 ans, les gens considéraient la Terre comme le centre du monde sous la forme d'un disque 
plat. La perception bidimensionnelle du monde, appelée vision euclidienne du monde, était alors 
d'actualité. En 1543, Copernic a publié un livre dans lequel il osait remettre en question les lois de 
la nature qui étaient jusqu'alors fondamentales. Il y expliquait que ce n'était pas la Terre, mais le 
Soleil qui devait être considéré comme le centre de l'univers. Il a fallu plus d'un demi-siècle pour 
que la théorie copernicienne s'impose auprès des savants de l'époque (la Terre étant toujours 
considérée comme un disque). Au début du XVIe siècle, une véritable révolution a eu lieu avec 
Galileo Galilei. Cette révolution ne consistait pas seulement à voir la Terre en trois dimensions, 
c'est-à-dire comme une sphère, mais aussi à faire de l'"induction" la méthode essentielle et 
appropriée de la recherche scientifique, au détriment de la déduction. Sa récompense fut 
l'assignation à résidence à vie. Il dut révoquer ses thèses pour ne pas finir sur le bûcher. Néanmoins, 
à la fin du XVIe siècle, la révolution entamée par Galilée a été menée à une conclusion triomphale 
par Newton, la vision cartésienne du monde était née. En 1905, Einstein a réfuté le modèle cartésien 
tridimensionnel du monde de Newton avec sa "théorie de la relativité spéciale". Il s'appuyait sur sa 
vision quadridimensionnelle du monde. Dix ans plus tard, il a encore élargi ces thèses (dans une 
impasse ☺) avec la "théorie de la relativité générale". À partir des années 20, la mécanique 
quantique est apparue de plus en plus dans le champ de vision des scientifiques en quête d'une 
solution à l'énigme mondiale. Jusqu'à aujourd'hui, elle soulève plus d'énigmes qu'elle n'en résout. La 
théorie tridimensionnelle de Newton est certes officiellement remplacée par l'"espace-temps" 
quadridimensionnel d'Einstein et les théories quantiques (théories qui supposent un nombre infini de 
dimensions "mathématiques"), mais, et c'est là l'essentiel, non pas sous la forme d'une éviction, 
comme c'était le cas jusqu'à présent pour un "élargissement des dimensions de perception" de la 
connaissance humaine, mais simplement comme un affinement. Ton humanité se trouve 
actuellement dans une phase de transition. Pour pouvoir s'en tenir à la vision du monde de Newton, 
on sépare la réalité perçue en trois domaines:
1. Le mésocosme = la réalité perçue [comme vraie] par les organes sensoriels humains et 

[ap]préhendée de manière rationnelle [tauto]logique. Les théories cartésiennes de Newton du 
XVIIe siècle sont toujours valables ici.

2. Le macrocosme = le monde des distances extrêmes, que l'on ne peut maîtriser qu'avec l'unité de 
mesure "vitesse de la lumière". C'est la théorie d'Einstein qui s'en charge.

3. Le microcosme = le monde de l'extrêmement petit, pour lequel plusieurs théories sont 
actuellement acceptées (interprétation de Copenhague de Bohr, bootstrap de Chew, ordre 
implicite de Bohm, interprétation de plusieurs mondes d'Everett/Wheeler, etc.)

Les faits réels ébranleront jusqu'à la substance tes idées actuelles sur le monde et de grandes 
parties de la physique que tu perçois [comme vraie] (alld.: [als]wahr-[an]genommenen). Ton 
"apodisation" personnelle (= amélioration de la capacité de résolution de détails très fins et très 
proches les uns des autres et de leur perception séparée dans la conscience) sera décuplée par une 
application consciente de la grille de perception HOLO-FEELING.

Tu n'atteindras ce niveau de conscience que si tu suis scrupuleusement les instructions qui 
suivent! 
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L'une des raisons les plus fréquentes pour lesquelles les interlocuteurs ne s'entendent pas est que les 
termes et les mots utilisés n'ont pas été définis dès le départ de manière claire et sans équivoque 
dans leurs significations. Les termes et les mots sont donc souvent compris, reçus et utilisés 
différemment de ce que leur auteur voulait dire. Il est déjà difficile de dissiper les malentendus qui 
en résultent. Mais il est encore plus difficile d'éliminer les malentendus entre deux "pensées" entrées 
en dialogue, qui proviennent d'un processus de pensée qui n'a pas du tout été abordé chez 
l'auditeur. Si, par exemple, un "mot-clé" que j'ai déclenché provoque en toi une réflexion 
"irréfléchie" qui, sur la base de ta grille de perception (physique/psychologique) incomplète, 
aboutit à des conclusions qui empêchent de comprendre et de reconnaître la structure HOLO-
FEELING plus complexe. Galilée a été considéré comme un imbécile lorsqu'il a affirmé avoir 
compris que si l'on se déplace toujours en direction de l'est, on finira par revenir à son point de 
départ en direction de l'ouest. Galilée a simplement affirmé que si l'on se déplace unilatéralement 
sur une surface sphérique, on revient à son point de départ. Ses auditeurs se mirent alors à réfléchir 
sans réfléchir, en raison de la vision euclidienne bidimensionnelle du monde qui prévalait 
inconsciemment à l'époque: "Dans le cas - la Terre est vraiment une sphère - toute l'eau des mers 
devrait s'écouler et tous les objets détachés de la face inférieure de cette sphère devraient s'écraser 
dans le ciel!" Ils avaient alors continué à réfléchir de manière autonome, sans avoir compris les 
véritables relations, et déclenchaient ainsi eux-mêmes un malentendu et leur propre 
incompréhension qui en découlait.

Plus tu es sûr de tes connaissances, plus tu es vulnérable au phénomène de "ne pas savoir 
écouter correctement".

Ne remets jamais en question les nouvelles pensées que j'ai déclenchées, mais seulement tes 
anciennes!

Je voudrais donc te demander une fois de plus avec insistance d'exploiter ta flexibilité mentale, ta 
tolérance et ton humilité jusqu'à tes limites personnelles et de ne repenser que ce qui a été 
clairement exprimé ici, afin d'éviter des erreurs qui ne feront finalement que te nuire à toi-même.

En d'autres termes:

1. Ce qui n'a pas été dit ne devrait pas non plus faire l'objet de ton évaluation pour le 
moment. Les obstacles à la réflexion et les points critiques s'expliqueront d'eux-mêmes lors 
de la compréhension de l'ensemble du complexe HOLO-FEELING et se révéleront alors 
sans objet.

2. Plus une de mes affirmations est inattendue, moins elle correspond à tes "chemins de 
pensée" habituels, plus tu auras tendance à la juger et à la rejeter sans même attendre et 
prendre connaissance de la justification de cette affirmation. C'était le lot de toutes les 
pensées révolutionnaires nouvelles et donc inhabituelles. C'est pourquoi je voudrais te 
demander de ne porter ton jugement qu'à la fin et après un examen approfondi, surtout 
empirique, c'est-à-dire pas seulement a priori (déductif) avec ta logique, mais a posteriori 
(inductif) avec "tous les organes des sens" que je t'ai prêtés pour une "perception complète 
du monde" (et il n'y en a pas que cinq).

JESUISTOI 162



3. Le point de départ d'une étude est toujours l'observation d'un phénomène particulier. Comme 
le HOLO-FEELING est une combinaison très complexe de "tous les phénomènes" 
du monde et donc de "tous les domaines de la connaissance" et que chacun de ces domaines 
partiels est nécessaire pour une compréhension purement rationnelle et logique de la réalité, 
je suis obligé - en raison de ta perception encore "jugeante" - de les traiter l'un après l'autre. 
Cela devrait te paraître évident et ne nécessite donc pas d'explication supplémentaire. Ce qui 
est plus difficile, c'est de décider quelle réflexion doit avoir la priorité sur les autres 
"dans l'ordre chronologique", car il t'est encore impossible "pour le moment" de prendre en 
compte tous les points en même temps et de les relier entre eux. Différents points de vue 
sont pour toi "normaux", d'autres te paraîtront "complètement tirés par les cheveux (le 
ciel ?)". Tu penseras pouvoir t'épargner l'un ou l'autre comme un détour inutile. C'est 
pourquoi je te demande de ne pas perdre patience et de lire sans abréger, même pour des 
constatations banales et apparemment superflues.

4. Dans tous les exemples de ce "petit livre", il s'agit toujours d'une simplification extrême de 
phénomènes mathématiques très complexes. Je souhaite me faire connaître du plus grand 
nombre d'âmes possible, et pas seulement des scientifiques. C'est pourquoi j'ai presque 
totalement laissé de côté les mathématiques sous-jacentes, bien que celles-ci puissent 
justement faire apparaître clairement l'harmonie totale de ma création. Un peu de culture 
générale, d'intelligence et de curiosité sont bien sûr nécessaires pour suivre ces explications. 
Mais si tu n'avais pas ces qualités, tu n'aurais même pas continué à lire (jusqu'ici). Mais un 
biologiste n'est pas un physicien, un théologien n'est pas un mathématicien et ce dernier n'est 
pas un neurologue (etc.), c'est pourquoi j'essaie de ne travailler qu'avec des exemples 
compréhensibles par tous. Plus un processus complexe est simplifié à l'aide d'un exemple, 
plus il semble erroné par rapport au processus initial, qui n'est perceptible que par les 
spécialistes.

C'est pourquoi je te prie de ne prêter attention qu'à la métaphore de base que je souhaite 
communiquer avec chaque modèle de pensée et de te rappeler, en cas d'invraisemblances 
éventuelles (il ne s'agit que de purs malentendus), le résultat de l'erreur commise par les 
adversaires de Galilée, à savoir un raisonnement autonome incohérent (la Terre ne peut pas 
être une sphère, car l'eau s'écoulerait alors vers le bas et...!).

Imagine qu'Einstein ait voulu expliquer sa théorie de la relativité il y a 450 ans. Le saut de 
conscience vers un niveau de perception supérieur est toujours très difficile pour vous, les humains. 
Prendre deux niveaux à la fois est quasiment impossible. Einstein aurait donc dû d'abord expliquer 
la théorie de la sphère tridimensionnelle de Galilée pour pouvoir ensuite expliquer son espace-
temps quadridimensionnel. Je me trouve maintenant dans une situation incomparablement plus 
difficile, "car j'essaie" de t'expliquer que tu vis encore (du point de vue physique) dans le dix-
septième siècle cartésien, c'est-à-dire dans le monde mécaniste tridimensionnel de Newton. Il est 
grand temps que tu ouvres ta conscience à la réalité, c'est-à-dire à un "modèle de monde à huit 
dimensions" synergique (cohérent en soi). 

JESUISTOI 163



Les deux mondes: 
Tu as affaire à deux "mondes psychologiques" au sein de "ton monde". Le monde des religions 
mystiques et le monde des sciences prétendument exactes. Ces deux "visions" existent pour toi en 
tant que possibilités [de pensée] réelles. L'"essence" réelle du monde - l'"au-delà" intemporel et sans 
espace - n'apparaît pas pour toi, l'homme normal, le logicien rationnel. La religion et les sciences 
naturelles ont démythifié ton monde.
Dans la Bible, les deux arbres du paradis font référence à cet état:

L'arbre de la connaissance du BIEN/MAL 
et l'arbre de vie.

Ces arbres symbolisent la structure de la réalité:

Ton monde avec la connaissance de la RELIGION/TECHNIQUE
et le monde de l'essentiel
L'"arbre de vie" symbolise le "monde de l'au-delà" que tu ne peux pas appréhender et l'"arbre de la 
connaissance du bien/mal" symbolise (entre autres) ta division entre la religion et les sciences 
naturelles.

Les deux arbres ne sont à leur racine qu'"un seul arbre". C'est "l'homme normal" qui en fait deux. 
On ne coupe pas la racine de l'arbre de vie de la racine de l'arbre de la connaissance. Par ta "pensée 
rationnelle normale", tu coupes la racine commune de ces deux arbres. Ce n'est que lorsque tu ne 
penseras plus qu'à des pensées qui ne séparent pas cette racine que ta pensée sera divine. La pensée 
divine est une pensée harmonieuse. Penser divinement, c'est penser selon mes notes originales.

Par une incompréhension totale, on considère la religion et les sciences naturelles comme des 
rivales ou des opposées. L'autre - le monde de l'au-delà - n'est de toute façon qu'une fantaisie pour 
les "gens éclairés". Les représentants de l'un ou l'autre côté du monde que tu peux percevoir 
s'envoient "sans réfléchir" des programmes, des mensonges, des proclamations, des faits et des 
formules ou encore des versets bibliques, des dogmes, des articles de foi et autres. La religion, les 
sciences naturelles et la technique ont créé l'homme dur et égoïste, qui calcule avec précision, réagit 
de manière ciblée et croit de manière dogmatique - sans compassion ni considération pour les 
pertes. Pourquoi le sens de ton existence t'échappe-t-il ?

N'es-tu pas pressé de savoir pourquoi tu es "ici" ?

Refuses-tu toujours de "croire" aux messages que tu reçois de moi en ce moment ? Ils viennent de 
l'au-delà "où tu vis aussi". Mes appels tentent de relier ta "réalité de l'ombre" à cette autre - la 
"réalité essentielle". Jusqu'à présent, tu ne connais que le "côté visible" pour toi et tu es sous la 
contrainte de vouloir tout expliquer par les réalités de ton "monde extérieur". Il n'y a toujours que 
des gens qui ont raison et qui savent tout, des jouisseurs du monde et des obsédés qui veulent tout 
expliquer et résoudre avec le visible de leur idéologie (idiotie). Qu'ils se disent de gauche ou de 
droite, athées ou religieux, ils veulent "prouver" et "contraindre", ils persécutent et calomnient, ils 
assassinent ou font assassiner - au nom de "leur droit" et ils maudissent le droit des autres. Ils sont 
durs et froids et ne connaissent pas la compassion, car leur cœur n'est que de pierre - ils sont 
"logiques et calculateurs". 
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Tant que tu seras pris dans tant d'enchevêtrements, il te sera certainement difficile de changer 
radicalement d'attention. Tant que tu es exclusivement soumis à l'ivresse de la pensée scientifique, il 
est tout à fait "normal" que tu ne te déplaces qu'en titubant dans ton existence. Une personne ivre a 
toujours du mal à coordonner les "deux jambes" sur lesquelles elle se tient. Il faut utiliser la jambe 
droite et la jambe gauche de manière égale si l'on veut se tenir droit dans sa vie.

Mais l'homme qui est conscient des deux mondes et qui vit dans les deux est doux. Il se reconnaît 
comme une âme en évolution qui doit encore trouver le bon chemin vers moi. Il sait que l'argent 
n'achète pas la sécurité. Tu ne trouveras jamais la sécurité dans ce "monde d'ombre visible" si ta 
conscience ne se met pas en route vers moi. Avec ce "petit livre", je te donne un signe clair. Je vais 
détruire ta maison actuelle! Mets-toi à temps en route vers "le nouveau monde", sinon tu périras 
avec ton ancien bâtiment [de pensées]. Tu trouveras la description du chemin avec les nouvelles 
"coordonnées du monde" dans mes lois HOLO-FEELING. Elles sont cachées au plus profond de 
toi. Si tu ne parviens pas à t'orienter seul, utilise mon Fils de l'Homme comme guide. 
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La science de la nature: 
Nous allons maintenant nous pencher un peu sur les sciences naturelles, car la véritable cause de la 
misère humaine réside dans l'émergence de la pensée scientifique, qui s'est également établie dans 
les religions. Je vais maintenant te montrer que - malgré ton ignorance - le côté "essentiel" existe 
vraiment. Ce n'est pas parce que tu ne veux pas y croire que le monde de l'au-delà n'existe pas pour 
autant. Tu devrais comprendre que les "sentiments" tels que le bonheur, la liberté, la religiosité, 
l'amour, la tristesse et la bonté ne peuvent pas seulement être mesurés "de manière non 
scientifique", mais qu'ils émanent manifestement d'une source qui t'est jusqu'à présent "totalement 
inconnue" et que tu ne peux pas voir avec tes possibilités scientifiques. Dans son excès de zèle, ton 
humanité a fait des tentatives pour mesurer également ces aspects de "l'être humain" et a même 
essayé d'exprimer ces sentiments sous forme mathématique. Mais à chaque fois que de telles 
émotions se produisent, l'homme semble soudain agir selon des critères totalement différents de 
ceux des sciences naturelles. Jusqu'à présent, toutes les tentatives de saisir scientifiquement les 
phénomènes paranormaux sont toujours restées lettre morte. Même la psychologie, en tant que 
"science de l'esprit" originelle, s'oriente de plus en plus dans cette direction quantitative et 
scientifique. Je ne pense pas ici à Freud, pour qui, à l'époque de son "existence", l'homme n'était 
rien de plus qu'un être animal, un animal hautement développé, avec des pulsions diverses et 
souvent répugnantes, mais à la psychoneurologie moderne. Elle tente d'analyser et de mesurer 
"l'esprit" en tant que fonction d'un "cerveau matérialisé", à l'instar d'un réseau d'ordinateurs, afin de 
l'y "fixer". Après tout, on s'efforce d'adopter une approche scientifique conforme à "l'état de l'art". 
Les scientifiques sont fiers d'avoir développé un ordinateur de jeu d'échecs capable de battre le 
champion du monde humain. Les premiers appels se font entendre: on sera bientôt en mesure de 
créer des ordinateurs "plus intelligents" que l'homme. Cet ordinateur d'échecs est-il vraiment "plus 
intelligent" que ton esprit humain, simplement parce qu'il a été capable de battre le champion du 
monde d'échecs humain ? Exécuter une opération de calcul purement analytique "dans un cadre 
prédéfini" n'a rien à voir avec une "véritable intelligence". Pour comprendre ce fait, il n'aurait pas 
été nécessaire de développer pendant des années un programme d'échecs pour une grande 
installation de calcul. Même la plus petite calculatrice de poche vous dépasse largement, de manière 
facilement vérifiable, en "calcul".
La capacité d'établir des liens logiques purement quantitatifs dans un cadre défini (aussi complexe 
soit-il) a-t-elle un rapport avec l'intelligence ? N'est-ce pas précisément la qualité que l'on attend 
d'une machine à calculer qui fonctionne bien (mais qui est morte) ?
En hébreu, il n'y a qu'un seul mot pour "penser" et "calculer": "chichev". Tes "pensées" logiques 
(hébreu = machschawah) font donc de toi une "machine à calculer" sans cœur. Un "calcul logique" 
- mais aussi une spéculation spirituelle, morale ou "religieuse" - se dit "cheschbon" en hébreu. 
(→angl. chess = échecs)

Tant que tu te contentes de suivre les chemins de ta logique tangible, tu n'es pas plus pour moi 
qu'une "machine morte calculante et calculable". Utiliser ta véritable "intelligence divine" - reçue de 
moi - signifie que tu es prêt à quitter les sentiers battus de ta logique pour entrer dans un "territoire 
totalement nouveau". Ce serait un signe de ta maturité et de ta croissance spirituelle. Une extension 
permanente et uniquement quantitative de tes connaissances au sein de "ton programme" 
correspond uniquement au gonflement de ton intellect, mais ne témoigne pas d'une réelle 
intelligence. Prouve-moi maintenant que tu es prêt à utiliser l'intelligence que je t'ai accordée. Si tu 
veux savoir ce que tu es vraiment - en tant qu'être humain - tu dois maintenant "laisser tomber" 
toutes tes "connaissances/croyances" antérieures et trouver le "bon chemin" vers toi/moi. Cela  
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nécessitera une "toute nouvelle compréhension" de ton être et une "toute nouvelle approche" de ta 
nature. Le nouveau territoire spirituel sur lequel tu devrais t'aventurer déclenchera "en toi" le saut de 
conscience et de paradigme que beaucoup de tes semblables appellent intuitivement de leurs vœux.

Je vais maintenant "placer" ton attention sur un tout autre "point de vue" spirituel dans ma réalité. 
Un point de vue qui te donnera une "meilleure vue d'ensemble". Tu devrais alors regarder ton 
monde de plus près depuis ce point de vue. Aucun point de vue humain n'est plus juste/inversé que 
les autres, tous ne sont que des visions "tridimensionnelles" limitées de ma réalité à huit 
dimensions. Je vais maintenant essayer de te transformer en une position spirituellement plus 
élevée. Pour cela, il te suffit de me suivre consciencieusement avec tes pensées. C'est ta maturité 
spirituelle qui déterminera si tu y parviendras et, le cas échéant, combien de temps tu pourras t'y 
"maintenir". Tu vas maintenant porter ton attention sur des détails qui t'étaient jusqu'à présent 
inconscients et qui te paraîtront, dans un premier temps, totalement insignifiants. Nous allons 
examiner ce que sont "essentiellement" tes expériences et, dès que tu en sauras plus, tu comprendras 
peut-être pourquoi les choses te paraissent telles qu'elles te paraissent.

La Bible, la Kabbale, les Védas, le Coran, etc. sont des "descriptions complètes" de la réalité "dans 
différentes langues". En revanche, toutes les "thèses scientifiques" ne sont que des "suppositions 
incomplètes". Une petite différence, mais de taille. Même les "personnes religieuses" commettent 
l'erreur de considérer les connaissances scientifiques comme "plus précises" ou plus justes et plus 
réelles, par ignorance conceptuelle et parce qu'elles interprètent à l'envers les codes et les 
métaphores de mes révélations. Toi aussi, tu pars du principe que les gens avaient "autrefois" 
beaucoup moins de connaissances sur le monde qu'aujourd'hui.
Sur quel monde ? De ton monde ?
Ta surévaluation de "la technique" a étouffé "l'essentiel" en toi. Ce qui était initialement éveillé et 
vivant en toi est maintenant inconscient et anesthésié par ton savoir/croyance dogmatique et a 
sombré dans un profond sommeil. Tu juges tes ancêtres (archétypes) à partir de ton ignorance, alors 
que leurs préoccupations intenses concernaient justement le côté du monde dont ton humanité 
actuelle n'a plus aucune idée. Tout comme tes ancêtres n'avaient "alors" aucune idée de ton monde 
actuel, purement scientifique. Tu évalues leur savoir comme si tu mesurais la valeur d'un Rembrandt 
à ce que valaient les couleurs et la toile lors de sa création. Ce n'est que maintenant qu'il a vraiment 
de la valeur. Il en va de même pour les connaissances anciennes de tes ancêtres, qui sont 
diamétralement opposées à tes connaissances en sciences naturelles. Tu devrais considérer ces deux 
connaissances diamétralement opposées comme une thèse et une antithèse.

Si tu réussis leur synthèse, celle-ci libérera "en toi" une énergie inimaginable qui 
transformera ton monde entier.

Au fond de toi se trouve une énorme connaissance de cet autre côté. Unis-la à ta "superficialité". Ce 
n'est qu'en t'efforçant de reléguer tes conceptions scientifiques à la deuxième place que "ma 
lumière" s'allumera en toi. Je parle ici principalement des "vérités scolaires" qui t'ont été 
"inculquées". Ce ne sont en effet que les "opinions" de personnes à la perception limitée de l'histoire 
et de la nature. Ce n'est que lorsque tu remettras en question ce savoir fragmenté que tu pourras 
écouter sans préjugés mes paroles dans les écrits de la révélation. Ce n'est qu'à ce moment-là que 
ton "esprit en quête de savoir réel" pourra en tirer un "savoir réel". Ce n'est qu'alors que tu 
reconnaîtras que mes anciens écrits ont beaucoup de choses à raconter qui valent la peine d'être 
entendues. Tu dois ta vision "décalée" du monde avant tout aux jugements et aux préjugés ainsi  
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qu'aux arguments erronés des sciences naturelles. Ces jugements qui t'expliquent scientifiquement 
et avec arrogance que l'homme d'autrefois vivait dans une peur constante - peur de la forêt sombre, 
peur des animaux sauvages, peur des esprits qui n'existent pas du tout, peur des fantômes, peur des 
dieux qui vivent "uniquement dans son imagination", etc. bref, peur de tout ce qu'ils - les sagesses 
royales de la science - ont finalement aboli avec leur "progrès bénéfique". (Ils travaillent encore sur 
la forêt et les animaux). Toutes leurs explications sur le "fonctionnement du monde" s'inscrivaient 
naturellement "logiquement" dans la grille qu'ils avaient eux-mêmes préparée à la maison et à 
l'école. En fin de compte, tout devait aboutir au fait que cette science naturelle est et peut être la 
seule réalité à laquelle tu veux croire. Mais si tu observes ce processus avec intelligence - c'est-à-
dire depuis l'extérieur de ta cage - tu ne reconnais derrière les contes [de fées] de l'industrie de 
consommation et des scientifiques que ton propre "monde insensé" et "terriblement vide et mort". 
En réalité, il est chargé de bien plus d'angoisses encore que ce que l'on a essayé de te faire croire du 
monde d'avant. Vous devez consommer tout ce que la matière peut donner, sinon vous serez tous au 
chômage et vous glisserez dans l'asocialité.
Ce que tu ne trouveras jamais dans la pensée scientifique, c'est le guide d'une vie réelle et 
satisfaisante et la connaissance du "sens réel de ton existence". C'est précisément ce que j'essaie de 
te transmettre dans ces anciennes sagesses.

Ton "gouvernement auto-élu" et sa "science consultative" sont responsables de la mutation de ton 
humanité en "hommes-machines" insatisfaits et dépendants de la consommation, qui n'existent que 
par la peur. Tout le monde a peur de perdre "son statut". Et c'est ainsi que chaque âme humaine 
s'accroche comme un zombie sans esprit à une vision du monde épuisée et tente de trouver son 
"salut" dans la "relance de l'économie". En fin de compte, elle ne fait que générer encore plus de 
dépendance à la consommation et donc de souffrance et de manque de liberté dans le monde. Cette 
absurdité apparaît à un "être humain limité" comme la seule possibilité de maintenir sa "prospérité" 
et sa "qualité de vie".

Dieu merci, tu ne fais pas partie de ces zombies. Ou peut-être que si ?

La Bible est "actuellement" out chez les hommes modernes, pas assez "vigoureux" pour trouver un 
écho auprès d'une société moderne et consumériste, bien que la nostalgie du mystique soit de plus 
en plus grande au sein de ton humanité. L'ésotérisme est très à la mode (= phénomène de mode). 
Les personnes en quête de l'"intemporel" sont devenues un véritable marché. On stimule avidement 
sa conscience avec l'astrologie et le tarot. L'anthroposophie, les rosicruciens et les yogis reviennent 
en force. On s'intéresse à la magie. Des sectes folles, bienveillantes et malveillantes poussent 
comme des champignons dans le terreau de ta société insatisfaite. Là où les sciences naturelles ne 
progressent pas, on tente son salut auprès des magnétiseurs, des astrologues, des guérisseurs et des 
chamans. On se plonge à nouveau dans des méditations indiennes ou en tout cas pseudo-indiennes, 
on pratique le yoga, le tai-chi, le hui chun, le reki, etc. ou on se lance dans le délire de la "pensée 
positive" et on essaie de "penser le monde de manière agréable", sans pour autant surmonter le 
véritable problème, ou pire encore, on pratique la PNL (= programmation neuro-linguistique) avec 
son esprit déjà malmené, afin de se transformer en une "machine" qui fonctionne encore plus 
parfaitement que ce que l'on est déjà. Ta société te démontre de manière terriblement exhibitionniste 
ta propre insatisfaction et le "vide" effrayant qui se trouve "en toi". Quoi que tu puisses penser de 
tout cela, tant que les âmes ne se meuvent qu'"à l'intérieur" d'un cercle [ésotérique] logique, ce qui 
inclut bien sûr ta "pensée logique", elles ne sont pas libres. Mais nous avons déjà suffisamment  
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parlé de cela. L'Eglise "établie" a maintenant "peur" que "les moutons [stupides]" ne s’enfuient. 
Non pas qu'ils cherchent l'erreur en eux-mêmes. Non, ils continuent "certainement" à croire qu'ils 
prêchent la seule foi "infaillible" et correcte. Cela "prouve" clairement "leur" exégèse (= 
interprétation) de mes écrits sacrés. De plus, on vient de trouver les manuscrits de la mer Morte 
comme preuve supplémentaire de ces thèses. Les sciences naturelles, quant à elles, préfèrent 
s'occuper des problèmes de la matière, ce qui devrait être leur droit et leur mission. Mais 
malheureusement, l'esprit limité de la plupart des scientifiques se refuse à accepter les "résultats 
évidents" de ces recherches tels qu'ils montrent le monde - comme "rien". Ils préfèrent se réfugier 
avec leurs théories dans les antinomies et les paradoxes déjà évoqués à plusieurs reprises.

Mais qui, parmi tous, se soucie de ta véritable nature et du salut de ton âme ?

Les pharisiens existent depuis la nuit des temps. Des pharisiens qui ne cherchent qu'à vivre de la 
peur des gens. La caste sacerdotale exploitante "d'alors" n'est que le reflet des "prêtres scientifiques" 
d'aujourd'hui. Je ne pense pas seulement ici à "l'industrie des milliards" des "hommes-médecine" et 
aux psychiatres qui vivent de la peur. C'est surtout toute l'industrie de l'armement qui est un produit 
de ta société - devenue "sans peur" grâce aux sciences. Et qu'en est-il des "compagnies d'assurance" 
et des "institutions financières" que tu confrontes pour qu'elles gèrent ton argent "en toute 
sécurité" ? Les performances d'une société humaine sont démontrées par son capital, maintenant 
votre capital est en train de vous exploiter lui-même. Les riches comme les pauvres dans la même 
mesure, car il prive "toutes les âmes" de leur substance d'existence. Je ne fais référence au mot 
capital que secondairement à "l'argent", j'entends par là toutes les "[fausses] valeurs" que vous 
adorez et "idolâtrez" entre-temps. "Pourquoi ai-je besoin de Dieu, quelques millions peuvent mieux 
m'aider". Vous faites tous le calcul sans le véritable hôte. On fait toujours les comptes à la fin.

Alors qu'en est-il de la peur de tes ancêtres, qui a été vaincue par la science moderne ?
Jamais autant de personnes ne se sont senties mal dans leur peau, en pourcentage. Il n'y a jamais eu 
autant de troubles psychiques, autant de criminalité, autant d'indifférence et de mal-être. Sans 
vouloir faire de tort à personne, on dirait presque que les politiques, les sociologues, les psychiatres, 
les médecins et les pasteurs veulent maintenir cet état de fait pour ne pas perdre leur pain. Plus la 
situation est catastrophique, plus les actions sont irréfléchies et fanatiques. On se donne encore 
beaucoup de mal pour répandre ces conceptions mensongères de l'égalité et de la démocratie (voir 
p. 65) - comme si elles étaient une bénédiction - auprès des "hommes non civilisés" dans tous les 
autres continents.
Il n'existe pratiquement pas de développement technique qui n'ait pas été réalisé par rapacité et pour 
générer du pouvoir. Rares sont les politiciens et les scientifiques dont les actions visent à améliorer 
la qualité de vie de "l'humanité" de manière désintéressée. Leurs efforts visent en premier lieu leur 
"propre niveau de vie" et leur propre quête égoïste de succès. Tu dois une grande partie de toutes les 
"conquêtes techniques" au développement de technologies de guerre. Tels des chiens avides, des 
personnes accros à la consommation se jettent sur les "déchets" tombés de la table des belligérants 
pour s'en "délecter" - mais il est évident que ceux-ci ne rassasient pas vraiment une âme humaine.

Pourquoi n'interviens-je pas dans ce "foutoir" que tu considères comme une "société civilisée" et 
dans la souffrance que "tu" as toi-même créée ?

Je t'ai donné ton indépendance afin que tu puisses découvrir par toi-même les véritables lois de ton 
existence. Je crois que vous autres humains appelez cela une éducation anti-autoritaire ☺. Mais  
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trêve de plaisanterie, l'indépendance dont tu as fait preuve jusqu'à présent n'a rien à voir avec la 
"vraie liberté" (nous y reviendrons plus tard). Toi, c'est-à-dire l'âme qui n'aime croire qu'en "sa foi 
dogmatique", tu n'es pas libre. Ta connaissance jusqu'ici incomplète des "vraies lois physiques" de 
ton monde et le manque de foi en moi créent en toi un paradoxe.

Comment dois-tu comprendre cela ?

D'une part, je prétends que tu détermines toi-même ton propre avenir par ton comportement. D'autre 
part, je prétends qu'une "personne normale" n'a pas la moindre influence sur son destin, car j'ai tout 
prédéterminé, jusqu'au moindre détail. Il n'y a pas le moindre hasard dans ma création, car la réalité 
est un nexus (= lien) causal "intemporel" que j'ai déterminé avec précision.
Une seule de ces deux affirmations peut être "vraie", n'est-ce pas ?
Avec cette apocalypse, je te récompenserai - si tu as maintenant l'humilité de croire vraiment en 
moi. Si tu acceptes cette révélation "comme de la monnaie sonnante et trébuchante", mon Fils de 
l'Homme t'aidera à faire tes derniers pas vers moi avec un peu plus de facilité. Cherchons la cause 
de ce paradoxe (= contradiction). Te souviens-tu de mon exemple avec le cercle, le triangle et le 
cône (voir p. 36) ? En les observant depuis une "dimension supérieure", le cercle et le triangle - qui 
semblent initialement se contredire - se fondent en un "Utrum" - le cône. Les phénomènes 
"d'indépendance" et la "liberté réelle" se situent également sur des dimensions de perception 
différentes. 
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L'exemple de l'autoroute: 
Imagine que tu roules en voiture sur une autoroute. Tu passes devant de nombreuses "sorties" et, à 
un moment ou à un autre, tu arriveras à un "échangeur". Peu importe la direction que tu choisis, tu 
n'arriveras que là où "les routes existantes" te mènent. Le "réseau routier" de ton existence a été 
déterminé par moi de manière immuable. Tu détermines certes "de manière autonome" où et 
comment tu te déplaces dans ce "labyrinthe", mais quelle que soit la "direction" que tu choisiras, la 
destination finale de ton "chemin choisi" se trouvera toujours sur cette "carte bidimensionnelle" que 
j'ai créée il y a des éons. Tu peux certes décider de ton chemin "de manière autonome", mais j'ai 
défini ce qui t'"apparaîtra" sur chaque chemin. Tu n'es donc pas "libre". Ton propre "jugement" 
détermine ta direction (alld.: [Hin?] Richtung). Tu choisis certes ta propre voie, mais quelle que soit 
la voie que tu choisis, j'ai déjà fixé ton destin - lié à la voie choisie.

L'exemple de la cassette vidéo: 
Allons encore un peu plus loin. Imagine maintenant que tu aies parcouru tous les chemins possibles 
de cette carte et qu'un "cinéaste divin" ait enregistré ce long voyage (à travers de nombreuses 
existences) "depuis le ciel" avec une caméra numérique. Que trouverait-on sur cette cassette vidéo ? 
Les "informations" sur cette cassette seraient une "structure statique, mathématique et 
intemporelle". Cette structure contient - figée dans le "présent" - toutes les "expériences" que ce 
long voyage t'a apportées. Si tu tenais cette "cassette vidéo" entre tes mains, tu aurais "tous tes 
passés" - et "tout futur encore possible" - dans un "état intemporel (numérisé)", manifesté dans le 
"présent". Ce film est présent en toi, car je suis en toi. La liberté consiste à ne regarder que les 
passages que l'on souhaite consciemment voir.
Le temps: 

Ton problème est en premier lieu toujours ta ferme croyance en un "flux temporel immuable" qui te 
donne "ton existence". Dans les enseignements ésotériques, on parle souvent de différents "niveaux 
de vibration". On commet ici aussi l'erreur de comprendre ces "vibrations" comme un "processus 
temporel", comme quelque chose qui "se déplace dans le temps". Or, d'un point de vue 
mathématique, le terme "oscillation" n'est que la définition "statique" d'un "changement de polarité" 
autour d'un point, représenté sur une "ligne bidimensionnelle". On peut calculer pour chaque onde 
la "longueur d'onde" correspondante. On transforme ainsi un rapport temporel évident en un rapport 
spatial mathématique. Sans vouloir t'embrouiller complètement, je tiens à préciser qu'il n'y a pas 
non plus d'espace. L'espace n'apparaît en effet que lorsqu'il y a de la matière. Et la matière que tu 
perçois n'est qu'une illusion, donc l'espace - dans lequel tu sembles vivre - est aussi une illusion et 
comme l'espace est indissociable du temps, il y a logiquement - "RIEN"! Des fréquences différentes 
deviennent ainsi des "rapports" et des distances différentes. Ta conscience n'a qu'une certaine 
"profondeur de pénétration" dans "mon tout". En mathématiques, on connaît ce que l'on appelle la 
"transformation du boulanger", qui permet de distinguer un temps "intérieur" d'un temps 
"extérieur". La réalité est constituée d'un "ordre implicite" qui devient explicite, c'est-à-dire 
déployé, grâce à ton attention. 
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La maturité intérieure et extérieure: 
Toi aussi, tu as une maturité intérieure et extérieure. La maturité intérieure dépend de toutes les 
expériences que tu as pu acquérir dans tes "vies antérieures". La maturité extérieure correspond à 
ton âge dans ce monde. Il est donc tout à fait possible qu'un bébé possède plus de maturité intérieure 
qu'un enseignant de 70 ans. Chaque communauté est composée d'une multitude de personnes, dont 
chacune porte en elle de nombreuses expériences [de vie]. J'aimerais attirer l'attention sur la 
métaphore de l'hologramme, si souvent utilisée "verbalement" par de nombreuses personnes, mais 
que presque personne ne comprend vraiment.

Au fond de ton âme se trouve un mélange qui va des méchants extrêmes aux saints. Cette masse 
donne une moyenne statistique, comme c'est le cas pour toutes les communautés. D'après leur 
sentiment incontrôlé et sans esprit, "la masse" ne fait jamais que tourner paresseusement et 
lâchement selon son propre vent, qui change d'instant en instant et n'est influencé que par l'avidité 
égoïste de l'individu pour l'argent et les sensations. Toute communauté se construit selon ce que l'on 
appelle une courbe en cloche gaussienne. Vers les "extrêmes", le bien et le mal, le nombre 
d'individus diminue, tandis que vers le milieu, de plus en plus de personnages correspondent à la 
"norme globale". Toi aussi, tu auras déjà essayé de t'évader dans l'une ou l'autre direction, pour 
retomber ensuite dans la pensée inerte et considérée comme "sûre" de "ta norme".

Toute personne qui ne croit qu'exclusivement aux contes de fées des sciences naturelles est un 
athée. Comme tous les "hommes civilisés", y compris les religieux (par ex. les curés), croient en 
premier lieu d'abord à la "vérité" de ces "lois de la nature", il n'y a plus, de mon point de vue, que 
des athées dans ton monde. Si l'on vous "inculque" à l'école que le monde a été créé au cours des 
milliards d'années d'évolution et que les anges, les fées, les êtres spirituels et les miracles n'existent 
que dans les contes de fées, alors bien sûr, pour vous, les affirmations selon lesquelles les hommes 
descendent d'Adam et Eve et que le monde a été créé par moi en 6 jours ne sont que des contes de 
fées pour enfants stupides. Tous ceux qui croient à ces bêtises vivent soit "derrière la lune", soit sont 
des antiscientifiques - des méthaphysiciens - qui ont tendance à penser en termes "d'extrêmes fous".

Mais qu'en est-il lorsque l'on tente de faire abstraction de l'espace et du temps et que l'on se 
concentre uniquement sur les "rapports" et les "corrélations" ? Soudain, les "contes de fées" que j'ai 
racontés se présentent sous un jour totalement différent.

La question est de savoir qui est vraiment stupide ?

C'est l'homme moderne qui croit au "big bang" et à l'évolution qui s'en est suivie. En la grande 
explosion qui aurait eu lieu il y a environ 15 milliards d'années. Les "calculs" des scientifiques 
"prouvent" en effet (au crédule) "clairement" ce qui s'est réellement passé il y a 15 milliards 
d'années. On a même calculé ce qui s'est passé "chimiquement" dans ce "nuage" 10-32 secondes 
après cette explosion. 
Grâce à leurs connaissances "modernes", des scientifiques hautement qualifiés ont pu calculer ce qui 
s ' e s t p a s s é c h i m i q u e m e n t d a n s c e t " u n i v e r s n a i s s a n t " " i n i m a g i n a b l e " 
0,00000000000000000000000000000001 seconde après une explosion qui aurait eu lieu il y a 
"inimaginable" 15000000000 ans. Ces "découvertes d'une importance inimaginable" pour ton 
humanité n'ont été possibles que grâce aux acquisitions de tes sciences modernes. Si cela ne doit pas 
être une raison pour toi d'admirer et d'"adorer" cette science. Elle découvre pourtant clairement pour  
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l'humanité les seules vérités justes dont on a besoin pour une vie heureuse. Grâce aux connaissances 
de la science moderne, vous avez été en mesure d'éliminer presque toute souffrance dans votre 
monde - n'est-ce pas ?

Avec tout ce "savoir moderne", comment peut-il encore y avoir de tels "rêveurs irréalistes" qui 
croient en Adam et Eve. Le fait que le nombre de survivants dans l'arche de Noé corresponde "par 
hasard" à la structure du I GING chinois et que celle-ci corresponde à son tour "par hasard" à la 
structure de l'ADN humain découverte par des scientifiques hautement qualifiés il y a seulement 50 
ans n'est qu'une coïncidence. Le fait que la probabilité purement mathématique d'une concordance 
fortuite se situe dans un ordre de grandeur encore plus "astronomique" en raison de la complexité de 
ces apparitions ne doit pas prouver que tout cela n'est pas une coïncidence. Ces "Néandertaliens" ne 
pouvaient pas encore savoir tout cela "à l'époque"! Ce n'est qu'en 1988 que des scientifiques ont 
découvert, en examinant des échantillons d'ADN mitochondrial provenant du placenta de 147 
femmes du monde entier (Europe, Asie, Afrique, Australie et Nouvelle-Guinée), que "l'arbre ADN" 
de ces femmes convergeait vers un tronc "commun". Il apparaît ainsi clairement que "tous les 
hommes" de ta Terre ont dû se développer à partir d'un seul "utérus" (hébreu = "rechem" → calcul 
(alld.: Rechnen)→ structure mathématique). Tous les êtres humains sont donc manifestement issus 
d'une super-arrière-grand-mère commune (alld.: gemein"Samen"). Ce qui, bien sûr, n'est pas une 
raison pour croire à Adam et Eve. Et le fait que les valeurs gematrique de l'histoire de la création 
dans les "rouleaux sacrés" représentent exactement la structure chimique multidimensionnelle des 
particules élémentaires n'est de toute façon qu'une coïncidence. Cela voudrait dire que les sciences 
modernes n'ont fait que "découvrir" au cours des 150 dernières années quelque chose qui était déjà 
connu il y a des milliers d'années - c'est tout de même "impossible" et insensé. L'affaire de l'étrange 
concordance des dimensions des "édifices sacrés", construits dans les dimensions réduites de la lune 
et de la terre, bien qu'ils aient été construits à des époques très différentes et dans des régions 
différentes du globe, peut bien sûr être immédiatement démasquée comme une coïncidence par les 
"hommes modernes éclairés", sans qu'ils aient "beaucoup réfléchi à la question". Les gens stupides 
de "l'époque" ne pouvaient pas encore savoir tout cela. Ils ne savaient même pas "à l'époque" que 
"la Terre est une sphère"! Donc, "logiquement", tout ne peut être que le fruit du hasard.

Qu'en est-il de la "perception stochastique" d'un "homme normal" (voir p. 13) ?

Ce sont justement les logiciens rationnels qui appartiennent à la science qui "croient sans réfléchir" 
- à savoir à leurs dogmes scientifiques. Je ne vois pas la moindre différence avec un dogme 
religieux.

Remettons en lumière ton problème avec le "temps" à l'aide d'un autre exemple. 
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L'exemple de l'hypnose: 
Tu as certainement déjà entendu parler de ce que l'on appelle les "retours de réincarnation" sous 
hypnose. Lorsqu'une personne est hypnotisée, elle se retrouve dans cet état d'hypnose dans des "vies 
antérieures" ou elle peut également revivre consciemment sa propre naissance. Les scientifiques 
rationnels tentent alors de rejeter ce phénomène comme étant simplement imaginaire. Mais ce 
"préjugé" n'explique pas pourquoi, par exemple, une femme au foyer normale dans cet état est 
parfois même capable d'écrire en hiéroglyphes ou de parler égyptien. Si l'on rapporte la conscience 
humaine uniquement à une "théorie du baquet de l'esprit" ou à un "contenu d'éponge", ce 
phénomène ne peut pas être expliqué scientifiquement. Il doit manifestement exister en vous, êtres 
humains, un autre savoir - inconscient, "plus profond" - après tout. Bien entendu, on a essayé de 
poser des questions à ces personnes "ramenées" pendant l'hypnose et de comparer les données 
obtenues avec "l'histoire réelle" afin de vérifier leur "exactitude". Les résultats obtenus étaient très 
différents. Parfois, les déclarations correspondaient avec une précision effrayante aux recherches, 
mais souvent, elles étaient complètement fausses. Je vais maintenant te donner une explication très 
simple de ce phénomène. Même cette contradiction apparente se résoudra naturellement si tu fais le 
lien entre tout ce que tu as entendu de moi jusqu'à présent. Tout d'abord, il faut éliminer la notion de 
temps. L'expression "se replonger dans une vie antérieure" contient déjà un "aspect temporel".

Comment pouvons-nous "dissoudre" cet aspect temporel ? 
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L'exemple du programme télévisé: 
C'est très simple! Nous "gelons" tout simplement le temps, comme cela a été fait sur notre cassette 
vidéo divine. Lorsque tu changes les différents canaux d'un téléviseur, tu modifies les "fréquences 
de réception" de ton récepteur. Tu changes ainsi de niveau vibratoire. La même chose se produit 
avec la conscience humaine pendant une telle hypnose. Les autres films ne se déroulent pas à un 
autre moment - c'est-à-dire "plus tôt" - mais seulement à une autre fréquence, lorsque tu passes d'un 
film à l'autre. Si nous considérons ce processus (alld.: [Her]Vorgang) "statique" - sans temps - 
comme une "longueur d'onde", tu ne fais que diriger ton "attention consciente" vers un autre point, 
qui se trouve à une certaine "distance" de ton "point d'existence normal".
Cela explique déjà beaucoup de choses. Mais cela ne peut pas encore expliquer qu'il n'y ait que des 
"concordances" partielles entre les déclarations et les descriptions des personnes "ramenées" et le 
"passé réel présumé actuel". Ici aussi, nous sommes confrontés à une antinomie (= contradiction) 
qui n'est due qu'à ton "savoir conjectural" limité et à ta "perception causale du temps". Ta logique te 
dit en effet que - si ces "vies antérieures" sont effectivement "réelles et authentiques" - les 
informations apportées de "là-bas" doivent également coïncider avec l'histoire présente dans cette 
existence. Il existe en effet un lien de cause à effet entre le passé et le présent. Il ne peut y avoir 
qu'"un seul passé".

Tu vois, c'est encore une fois une hypothèse totalement fausse de tes sciences. 
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L'exemple du média interactif: 
Il est certes vrai qu'à chaque passé correspond un futur, car le passé et le futur sont "immuablement" 
liés, de manière causale, tout comme tu ne peux plus rien changer à l'action sur une cassette vidéo 
"statique" qui contient un film déjà tourné depuis longtemps. Mais on a de nouveau négligé un 
point, petit mais subtil. C'est le "point maintenant" - le présent. Tu ne vis que dans le "maintenant", 
tout le reste n'est qu'illusion. Le temps n'est qu'une illusion, ton passé n'est qu'une pensée morte. Ce 
"point maintenant" est le point d'intersection du passé et de l'avenir, en quelque sorte un "aiguillage" 
qui est commandé par ta maturité personnelle - par ta conscience. Les techniciens travaillent "en ce 
moment" à la création de ce que l'on appelle un "média interactif". Cela signifie que "le spectateur" 
peut intervenir activement dans le déroulement d'un film. Pour ce faire, il est nécessaire de diviser 
un film en plusieurs "pistes" qui contiennent différentes "sorties". Tu peux alors modifier l'action 
"pendant le film", selon tes souhaits, en passant "de manière autonome" entre ces "pistes" - déjà 
tournées auparavant. Reconnais-tu le parallèle avec l'exemple de l'autoroute ? Si tu veux par 
exemple que l'acteur principal ait une fin heureuse, il aura aussi une fin heureuse. Bien sûr, si tu 
appuies sur le "mauvais bouton", il peut aussi sombrer impitoyablement. Dans le film que j'ai 
réalisé, tu es à la fois le spectateur et l'acteur principal. Maintenant, laisse ton imagination entrer en 
action et tu comprendras pourquoi ces retours ne coïncident que parfois avec le "présent" actuel.
Que se passe-t-il si la personne hypnotisée a simplement atterri dans une autre "piste" lors de son 
retour ?

Les phénomènes "monde et vie" que tu perçois sont en réalité construits sur une "croix de nombres 
premiers" en 4 dimensions. Il s'agit d'une "structure" statique en 4 dimensions avec une "géométrie 
de surface carrée" mathématique. Les deux surfaces se "croisent" à un angle de 90°. Cette structure 
est la racine de la "psyché et du physique".

Jusqu'à présent, il était considéré comme impossible de rendre l'obscurité (mythos) visible en 
allumant une lampe (logos). HOLO-FEELING est un experimentum crucis, c'est-à-dire qu'il s'agit 
d'une expérience qui apporte une décision définitive sur toutes les "idéologies" précédentes, et ce 
par une union harmonieuse et de dimension supérieure. Il synthétise le mythos et le logos - c'est-à-
dire l'obscurité et la lumière - en une unité. Grâce à HOLO-FEELING, pour la première fois dans 
l'histoire de ton humanité, il sera possible de construire un pont entre le mythe et le logos, mais 
aussi entre la psyché et la physique, qui soit également compréhensible rationnellement et 
logiquement. Les hommes fanatiques ont toujours lutté stupidement pour le matérialisme et 
l'idéalisme, au lieu de les réconcilier. L'état actuel de la philosophie à laquelle tu as accès est la 
thèse suivante: aucune de ces deux théories ne peut être prouvée ni réfutée. Pourtant, la plupart des 
philosophes "scientifiques", c'est-à-dire ceux qui "fonctionnent" de manière rationnelle et logique, 
ont opté pour le système de pensée matérialiste. Pour citer Sir Popper: "Puisque ni le matérialisme 
ni l'idéalisme ne peuvent être prouvés ou réfutés, et que mon "bon sens" me dit (il l'appelait alors le 
sens commun, il l'appelle maintenant l "idiotie" (alld.: Schwach-sinn)) que le monde existe, je veux 
me qualifier de rationaliste "critique"". 
Tout "homme normal" en tant que tel est, de mon point de vue, encore mort. Il est de la "matière" 
soumise aux forces de ma genèse, sans esprit créatif libre. Il ne "fonctionne" que comme une 
machine commandée par le "logiciel de sa logique" - un mort-vivant donc, comme te l'a déjà 
expliqué Jésus (Laisse les morts enterrer leurs morts!). 
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Une structure de croix de nombres premiers rigoureusement correcte répond maintenant à la 
solution (alld.: [Los]Lösung) de toutes les antinomies de tes sciences réductionnistes. En outre, 
HOLO-FEELING est en mesure d'expliquer (de prouver ?) mathématiquement l'idéalisme pour la 
première fois dans le cadre de la tautologie mathématique généralement valable sur le plan 
scientifique et de démontrer ad absurdum les phénomènes que tu perçois, à savoir le temps et 
l'espace, et donc aussi une matière existant indépendamment de "ton esprit".

Ces connaissances n'ont rien à voir avec la "compréhension de mon être". De mon point de vue, 
même HOLO-FEELING n'est qu'un "savoir" qui se développe à travers le "temps". Le monde que 
tu as perçu (alld.: [als]wahr[an]genommene ) jusqu’à présent ne va donc pas se volatiliser du jour 
au lendemain.
Si un homme regardait la mer il y a 500 ans, il voyait - "superficiellement" - la même mer que si tu 
regardais la mer au même endroit aujourd'hui. Si, dans 50 ans, quelqu'un regarde la mer à cet 
endroit, il verra lui aussi cette mer. Outre la célèbre citation d'Héraclite: "On ne se jette jamais deux 
fois dans le même fleuve", j'aimerais, avec cet exemple, attirer ton attention sur quelque chose de 
très différent:

A savoir, un énorme changement [de substance] de ton monde, par le changement de ta 
"propre foi", sans que rien ne change "superficiellement" dans ton monde.
Il y a 500 ans, l'humanité "savait" à "100% que la mer était plate. On croyait alors fermement que 
l'on se trouvait sur un disque. Aujourd'hui, en revanche, l'humanité "croit" tout aussi 
"fanatiquement" que la surface des océans est incurvée, car on se croit (dans l'ivresse actuelle) sur 
une sphère. Dans quelques années, en revanche, on regardera la mer sous une toute nouvelle 
"perspective". Ton humanité aura alors pris conscience de la réalité - tout n'est qu'illusion parfaite, à 
l'image d'un rêve réaliste - ce qui, "vu en surface", ne changera pas le moins du monde la mer 
perçue.

Mais grâce à cette "rectification" spirituelle de ton passé supposé à tort jusqu'à présent, une 
"voie d'avenir" entièrement nouvelle s'ouvrira pour ton humanité.

HOLO-FEELING, après être tombé sur un sol humain fertile, sera la graine d'un "grave" saut de 
paradigme et de conscience dans ton humanité. Lorsque "tu" comprendras quelle "fornication" on a 
pratiquée sur toi avec cette "fausse éducation", tu seras très vite prêt à rectifier ces "théories 
imparfaites". Ce n'est que par ta propre "rectification consciente" de ton passé que tu pourras te 
mettre sur la "piste" d'un avenir meilleur. Jusqu'à présent, tu ne te trouvais que devant un gouffre 
obscur qui séparait le monde spirituel du monde physique. Les yeux fermés et la tête détournée, ta 
science moderne proclame que ce gouffre est infranchissable et sans fond, bien qu'elle tienne depuis 
longtemps une torche qu'elle n'aurait qu'à tenir vers le bas, dans ses propres profondeurs, pour 
reconnaître ses propres erreurs. Mais l'éducation ne concerne pas seulement des "questions de 
fond". La nature des âmes en est également affectée. On enseigne encore aujourd'hui le principe de 
la compétition et de la désunion. Chaque jeune est incité à apprendre plus vite afin de surpasser ses 
camarades. Ce que l'on appelle à tort la "concurrence amicale" est cultivé avec application, et c'est 
ainsi que se creuse inévitablement un fossé de plus en plus grand entre les gens. Tous les autres sont 
ainsi inconsciemment considérés comme des "adversaires" qu'il faut vaincre. Comment ta 
conscience peut-elle ainsi grandir - se sentir comme une cellule de toute "l'humanité". Considère ton 
âme individuelle comme une partie importante de l'organisme global "humanité" - comme le pouce  
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"d'une main" - qui ne peut accomplir ses tâches divines que si tous les doigts "travaillent de manière 
coordonnée" et n'ont qu'un seul objectif en tête: La création du paradis sur terre. La mauvaise 
éducation reçue jusqu'à présent est l'exact contraire de l'idéal d'affection et de bienveillance. Utiliser 
ses énergies spirituelles uniquement pour faire plaisir aux autres et ainsi faire avancer son propre 
développement semble ainsi totalement étranger à ton humanité. Ceux qui croient devoir continuer 
à s'accrocher à leurs "vieilles habitudes" se catapultent inévitablement dans une impasse qui mène à 
l'abîme. Tu n'as pas besoin de me faire remarquer ton "impuissance imaginaire". Car en réalité, 
celle-ci n'est qu'une apparence qui ne fait que te tromper toi-même. Même les conceptions 
conventionnelles de "l'humanité" ne sont plus qu'un sentimentalisme mensonger d'une [pseudo] élite 
prétentieuse et arrogante, dont tu devrais aussi faire partie. Le système éducatif existant a tellement 
implanté cet "égoïsme arrogant" dans ton humanité qu'il n'existe même pas un seul courant 
artistique dont les membres ne se détestent pas et ne se jalousent pas les uns les autres. Ton 
ambition personnelle, tes désirs et tes sentiments personnels dominent ton monde. Tes propres 
principes directeurs, tes inclinations et tes aversions envers les autres te semblent être les seules lois 
de vie correctes, selon lesquelles tous les autres doivent également agir. Et c'est ainsi que tu essaies 
d'imposer aux autres les dogmes qui te rendent partial.

Tu crois ne pouvoir survivre que "dans l'ivresse" de ton "esprit de compétition"!

HOLO-FEELING te permet de fusionner les sciences nées d'une logique égocentrique avec les 
grandes religions issues d'un mythe égocentrique (taoïsme, hindouisme, christianisme, islam, etc.). 
La formule HOLO-FEELING montre de manière claire et mathématiquement correcte que les 
religions que j'ai créées et le monde physique de la matière dense sont construits (assemblés) 
exactement selon une seule et même "grille mathématique". Grâce à la formule HOLO-FEELING, 
ces relations sont expliquées de manière beaucoup plus "compréhensible" que ne le laissaient 
présager les parallèles "aléatoires" de la mystique des nombres connue jusqu'à présent.

Tu ne peux considérer ni le phénomène "matière" ni le phénomène "esprit" comme l'origine 
apodictique de ton être, car je ne suis ni l'un ni l'autre. Ni la matière, ni une "forme concevable" par 
toi de l'"esprit", n'est la substance originelle de ton monde perçu. Comme la majorité des gens 
partent stupidement du principe que leur vie s'est développée "par hasard" à partir d'une "soupe 
primitive", toutes les hypothèses émises jusqu'à présent ont dû se retrouver dans une petitio 
principii. Mais il y a encore quelque chose que les hommes en quête d'"ontologie" (= la recherche 
de l'"être") ont complètement négligé, un "quelque chose" qui n'est ni matière ni esprit (dans le sens 
que tu as compris jusqu'ici) - à savoir "moi". Ton esprit et la matière n'existent que par le 
phénomène du "temps". Ton esprit et la matière que tu perçois ont besoin de temps pour se 
manifester, mieux encore - d'espace/temps. Tous deux ont besoin de "temps" pour "exister". 
L'explication résolutoire de ce problème est plus simple et plus "logique" que tu ne peux l'imaginer 
pour l'instant, car toi aussi, tu n'as pas pu voir toute la (vraie) forêt à cause des arbres dogmatiques. 
Les scientifiques et les mathématiciens ont clairement devant les yeux le caractère fractal du monde. 
Mais, en raison de la quantité de données "infinie" (= indéterminée) et "infinitésimale" (= infinie) de 
"ce monde", ils n'ont pas encore été en mesure de conclure à "un tout" à partir des fragments qu'ils 
perçoivent. Je suis ce tout, je suis votre divinité. 
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À propos des fractales: 
Dans tes mathématiques, on connaît le phénomène des "fractales". La fractale de Mandelbrot 
(p.ex.), qui semble infiniment complexe, est "basée" sur une "équation d'itération" très simple (du 
latin iter = "la marche"; voyage, chemin, passage [à travers la vie]). Par une procédure d'itération, 
on définit un point dans un système de coordonnées, dont les coordonnées sont appelées "partie 
réelle" et "partie imaginaire" pour des raisons historiques. Supposons que tu doives vivre dans un 
tel "monde créé mathématiquement", comme le représente une "fractale mathématique". Tu ne 
rencontrerais alors, à travers ta "perception limitée" (télescope de perception!), que des apparitions 
infinies, des similitudes infinitésimales et des synchronicités "aléatoires", c'est-à-dire des apparitions 
fortuites. Vu sous un autre angle, tous les phénomènes que tu perçois dans ton existence ne sont pas 
des coïncidences, mais des "zones" définies mathématiquement avec précision. Ma formule HOLO-
FEELING est la formule originelle à partir de laquelle est généré l'ensemble du monde que tu 
perçois. Cette formule est la "racine" d'une fractale statique quadridimensionnelle en miroir. Elle 
représente "l'espace d'existence réel" de ton "être". Cette fractale est ton véritable endosystème 
archétypal. Tous les phénomènes et manifestations de ta vie sont basés sur cette formule 
(mathématique!) relativement simple.

Tu seras saisi d'une profonde humilité lorsque tu "devineras" la précision, la complexité et pourtant 
la simplicité de ma création créée avec "amour". 

JESUISTOI 179



Une petite bouchée pour les scientifiques: 
Le "tout" est disposé selon le principe d'une croix gaussienne. Par une quadrature, un plan complexe 
peut donner naissance à ta "croix" de coordonnées descartésienne (cartésienne). Ton monde est "le 
monde" qui semble exister dans un "cadre cartésien". Ce monde cartésien est aussi le lieu de ta 
propre "exécution"! Les "mathématiques complexes" de Gauss (la croix gaussienne) et le système 
cartésien de Descartes/Newton doivent simplement être "unifiés" mathématiquement. Ces deux 
systèmes décrivent parfaitement la différence entre ta perception tridimensionnelle du monde - 
l'"espace de vision" - et la structure quadridimensionnelle des nombres premiers - qui "est réelle". 
La réalité s'y "dilue" avec un "facteur quadratique" - "autour d'un point" - à l'infini. Ce point est le 
point de ton attention et est "éclairé" par celle-ci. Ta lumière consciente forme alors des 
interférences avec les "lumières inconscientes" de ta collectivité qui se trouvent en toi. Il en résulte 
un hologramme qui fait apparaître les phénomènes de chaque niveau de conscience dans ton centre 
de l'ego. Cette structure de nombres premiers est la racine d'un "nexus mathématique" de 
"probabilités" qui se dilue et que l'on a rencontré dans la mécanique quantique.

La formule eiπ = -1 "implose" (puisque -1+1=0), si l'on ajoute +1 des deux côtés, en eiπ +1 = 0 (= 
rien; point/monade). Tu as ainsi clairement sous les yeux les "6 grandeurs fondamentales" (6 = 
nombre de reproduction) de mes mathématiques complètes:

e, i, π, 1, 0, -1.

On peut transformer "espace:matière" et "énergie:temps" en "matière:espace" et 
"temps:énergie" de manière "mathé-matique" - mais aussi sous une forme "psychologique" 
inversée. Ils sont interchangeables.
(Quel que soit le sens de tout cela. Je connais un bon enseignant qui pourrait te l'expliquer de 
manière très précise et scientifiquement correcte☺). 
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L'exemple du film: 
Tu es encore une petite "lumière de conscience" dans ma création. De ce fait, tu ne peux "éclairer" 
que très, très peu de toute ma création. Mais si tu t'unis avec les "autres lumières" et que vous 
dirigez vos énergies "vers le même point", vous serez en mesure d'ouvrir votre focale sans "perte de 
luminosité".

Qu'est-ce que cela signifie encore une fois ?

1. Imagine un vieux rouleau de film classique avec des images individuelles (diapositives). Tu 
essaies maintenant de regarder le film complet au "présent", c'est-à-dire en une seule fois, "sans 
temps". Pour cela, nous découpons le film en diapositives individuelles et les disposons en 
surface. Tu constateras cependant que tu ne possèdes qu'une très petite focalisation de l'attention 
(= point focal) et que tu ne peux projeter (focaliser) consciemment que la surface d'une seule 
image, les informations de toutes les autres images restant ainsi cachées pour toi. 

2. Tu as maintenant la possibilité de placer toutes les images "l'une derrière l'autre", comme si tu 
poussais une pile de diapositives à la fois dans le "cône de lumière" d'un projecteur. Mais tu ne 
pourras plus rien reconnaître ou décrire, bien que toutes les informations se trouvent maintenant 
dans ton champ de vision, car ta "lumière d'attention" consciente n'a pas assez d'énergie pour 
"éclairer" cette quantité d'informations (diapositives).

Dans le premier exemple, tu as affaire à un point de vue logique et scientifique. Une petite partie de 
toutes les informations possibles (une seule image du film) est éclairée "avec clarté et netteté des 
contours". Le scientifique peut certes tout décrire clairement (dans le cadre de sa focalisation), mais 
il ne sait rien par rapport à l'ensemble - du contenu du film entier.

Dans le deuxième exemple, tu as affaire à la vision d'un mystique. Toutes les informations sont 
saisies par lui dans le "présent". Il est conscient de la totalité. Il "sait tout", mais ne peut rien décrire. 
Pour pouvoir communiquer avec une "personne normale", il doit ventiler les informations dans le 
"temps" afin que la personne normale puisse les "éclairer" avec sa faible lumière consciente. Tu te 
souviens encore de l'écrivain avec son "oui" intemporel (voir p. 151).
Tu es donc en quelque sorte contraint par ta perception limitée de diviser le "tout" en fragments que 
tu peux percevoir consciemment - c'est-à-dire de les disséminer dans le "temps" - afin de pouvoir les 
"balayer" les uns après les autres. Les êtres humains possèdent, selon leur maturité intérieure (voir 
p. 171), une focale différente, une "énergie de conscience" (intensité lumineuse) différente et une 
fréquence de fusion (CFF) différente, c'est-à-dire une capacité de compréhension.

Ce n'est qu'en t'unissant à d'autres "unités énergétiques" humaines que tu atteindras 
l'objectif collectif que je t'ai fixé. 
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Les 8 dimensions HOLO-FEELING: 
Je vais maintenant essayer de te présenter les 8 dimensions HOLO-FEELING d'une manière 
vulgarisée. Elles sont le matériau de construction de ta nouvelle modalité. Tout est déjà prêt dans 
ton esprit. Le temps est venu pour toi de développer tes connaissances réelles. Je sais qu'il t'est très 
difficile de te détacher de tes dogmes, de ta rationalité et de ta logique normale. Mais il est vital 
pour ton monde que tu entres en "harmonie" (alld: Ein-klang) avec le monde essentiel. Même si 
cela te donne encore des "maux de tête" de mettre en lumière "l'indicible" de mes métaphores - que 
tu peux, je l'espère, comprendre - depuis la cave profonde de ton esprit.

Commençons par nous rappeler une fois de plus que "chaque être humain a raison (de son point 
de vue unilatéral et limité)"!

Cette forme de communication avec moi, te permet d'une part de conserver ton individualité, mais 
génère aussi, je l'espère, une compréhension et une tolérance vis-à-vis de tes semblables - qui ne 
perçoivent eux aussi que de manière limitée. Tu dois essayer de te mettre en synergie avec tous les 
autres. Grâce à la force du HOLO-FEELING, je te mettrai en mesure d'accomplir consciemment le 
chemin de ta genèse. Il te suffit de le souhaiter de manière vraiment "non égoïste" et de croire 
fermement en moi.
Comme on le dit si bien chez les humains:

Aide-toi, et Dieu t'aidera!

Ta logique humaine te joue plus souvent des tours que tu ne le penses. Tu devrais juste être très 
prudent et vigilant dans tes -logies (psycho-bio-, théo-, etc.). Elles correspondent en effet à une 
jungle urbaine. Les avantages et les inconvénients d'une grande ville seront perçus et évalués 
différemment par chaque personne. Je vais maintenant essayer de projeter dans ta conscience une 
perspective de reproduction, certes incomplète mais néanmoins très concentrée, des suppositions 
humaines - sur l'origine de l'existence humaine - et de mettre en évidence certaines contradictions 
de ta vision du monde que tu as inconsciemment acceptées jusqu'à présent. A partir de là, nous 
filtrerons les pièges de la pensée auxquels tu es tombé jusqu'à présent. Ceux-ci devraient à leur tour 
être utilisés comme des "lampes d'alarme" qui pourront t'aider dans ton développement futur, à 
condition que tu aies la conscience de toujours garder un œil sur leurs signaux. Si tu commets 
l'erreur de considérer ton monde - y compris toi-même - comme une machine qui fonctionne plus 
ou moins bien (correctement ?), tu devrais également utiliser les mesures de sécurité habituelles 
pour les "machines", qui indiquent d'éventuels "dysfonctionnements du système", afin d'éviter des 
dommages plus importants. Lorsqu'un voyant de surchauffe ou d'alerte d'huile s'allume, tu arrêtes 
également le moteur de ta voiture pour éviter des dommages plus importants. Tes politiciens n'ont 
manifestement pas encore compris ce principe simple. Dans ton monde, presque tous les "feux 
d'avertissement" sont allumés en ce moment. Dans la première partie, j'ai déjà attiré ton attention 
sur le fait que la seule liberté dont tu disposes est celle de pouvoir reconnaître que tu n'es pas libre. 
Ce n'est que si tu as l'humilité d'accepter cette affirmation que je te donnerai la possibilité de 
devenir vraiment libre! En réalité, ton monde n'est pas un univers avec des planètes sphériques 
tridimensionnelles, mais une fractale holographique de nombres premiers ou, plus simplement, un 
ordre implicite holographique à huit dimensions. (Ne t'inquiète pas de cette affirmation pour le 
moment). 
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Méfie-toi toujours de ton égoïsme, de ton arrogance, de ton impuissance et de ton savoir.
Aie confiance en moi et crois-moi, pas une seule de mes déclarations n'est irréfléchie ou dénuée de 
sens. N'oublie jamais que je suis ta pensée. "JE SUISTOI", il devrait donc être aussi dans ton (/mon 
= notre) intérêt d'utiliser la force spirituelle qui est en toi exclusivement pour ta (/mon = notre) 
libération. Ne continue donc pas à gaspiller tes énergies spirituelles dans les "mirages du bonheur" 
que sont par exemple l'argent, le pouvoir, mais aussi les "plaisirs éphémères", et ne cours pas après 
les "pseudo-sécurités" que ces mirages tentent de te faire miroiter. L'argent n'est pas une sécurité, 
bien au contraire. Les comptes sont toujours faits à la fin. Chacun recevra en fin de compte ce qu'il 
"a vraiment mérité". Crois-moi, il y a une justice absolue dans ma création, même si tu en as douté 
jusqu'à présent. Mais jusqu'à présent, tu as aussi douté de moi. Tu ne deviendras pas un "homme 
meilleur" si je te promets quelque chose, ni si je te fais peur à propos de quelque chose. Ce principe, 
appliqué par de nombreuses religions dogmatiques, ne change pas le moins du monde ta "maturité" 
personnelle. Tu peux voir dans "ton histoire" que les gens ne sont pas devenus des "anges" pour 
autant. 
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L'exemple du bébé: 
Avec un bébé de trois mois, tu peux promettre et gronder autant que tu veux, il fera quand même 
"dans ses langes". Mais tu l'aimeras malgré tout. Lorsqu'une jeune âme n'a pas la maturité de la 
"compréhension", tout "prosélytisme" et tout appel à sa raison d'enfant n'ont aucun sens. Tous les 
hommes sont mes enfants, "mais aussi les tiens", car je suis toi. Chaque chose a besoin de "son 
temps". Surmonter "le temps des couches" demande de l'amour, de la patience et de la confiance. 
Surtout de la confiance en moi. Tout comme tu es absolument certain que j'ai conçu ma création de 
telle sorte qu'un jour le bébé ne "fera plus dans sa culotte", il est tout aussi certain que je tiens ma 
main protectrice sur les âmes qui "croient vraiment en moi". Il te suffit de changer ton attitude 
envers "ton humanité" pour pouvoir bénéficier de ma main protectrice. Ce n'est que lorsque ton 
"désir de savoir" égoïste aura cessé que tu commenceras à "comprendre" tout cela. Ton monde 
acquerra alors une nouvelle "lucidité" (= transparence). Avec cette conscience accrue, ta 
responsabilité augmente également. La responsabilité n'est qu'un autre mot pour désigner le devoir 
d'éducation que tu dois avoir non seulement envers toi-même, mais aussi envers toutes les jeunes 
âmes enfantines. Une personne vraiment mûre pense en premier lieu aux autres et n'essaie pas de les 
exploiter pour faire monter le cours d'une action par exemple. Les intellectuels "normaux", 
rationnels et logiques de ton monde - les personnes prétendument "douées de raison" - se 
comportent clairement comme des enfants égoïstes qui ne veulent (peuvent) pas voir les conseils et 
les comportements bien intentionnés des adultes, car il leur manque manifestement la "maturité" 
nécessaire pour cela. La seule "maladie" vraiment pathologique dont tu souffres et qui mène 
inévitablement toujours à la mort est ton soi-disant "bon sens".

Quelle est ton attitude ?

Tu as avant tout une attitude égoïste "moi et sécurité". Malheureusement, tu cherches tes sécurités 
au mauvais endroit. Et puis, il y a aussi "en toi" le vilain, vilain mot "impossible", qui te rabaisse au 
niveau de conscience d'un zombie.

Tout est pourtant parfaitement clair (te diras-tu maintenant)!
"J'ai déjà compris tout cela depuis longtemps, ce sont les autres personnes qui ne pensent 
qu'égoïstement. Je changerais tout de suite si... Mais tant que "les autres" ne pensent qu'à eux, je 
dois en premier lieu penser à moi, sinon je m'enfonce. "Je sais" qu'il est "impossible" de convaincre 
ces "fanatiques" et ces "prolétaires" d'un monde d'amour fraternel. Je serais le premier à participer à 
la construction d'un monde nouveau et meilleur, mais...! Tout est de la faute des autres".

Tu te comportes de manière aussi minable que "ces autres". Car tout ce que tu leur reproches, tout le 
monde le reproche à tout le monde. Presque personne n'a vraiment conscience de "ce qui est 
vraiment". Mais comme en réalité tu "portes" le monde en toi, c'est toi - et "le seul" - qui n'as pas de 
conscience réelle. Aie enfin confiance en moi. Je suis la sagesse en laquelle tu dois vraiment avoir 
confiance. Je t'ai fait sortir "absolument sûrement" de ta "phase anale de bébé" et je suis maintenant 
en train de te faire sortir d'une autre phase anale de ton développement psychique. Aie une 
confiance absolue dans les paroles qui te sont transmises par ce "petit livre" - ces paroles viennent 
vraiment de "l'au-delà", où se trouve la véritable essence de tous les phénomènes et dont tu ne 
voulais pas entendre parler jusqu'à présent. Tu dois maintenant commencer à changer 
"radicalement" (= en allant à la racine) ta vision complète du monde. Cela ne fonctionnera dans  
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l'ensemble, c'est-à-dire dans le monde que tu perçois, que si tu es celui qui commence à le faire. 
Tu es le Messie de ton monde perçu, dans lequel tu crois "vivre"! Oui, je parle de toi! Seulement de 
toi. Ou vois-tu quelqu'un d'autre avec qui je suis en train de parler en ce moment.

Tu dois être maintenant celui qui commence à changer ton monde pour le mieux, sinon il 
disparaîtra - "en ton temps" encore!

Tout ceci n'est ni une prophétie eschatologique ni une menace, mais ma "promesse divine". Peu 
importe la position dans laquelle tu te trouves. Change de vie. Agis dorénavant de manière 
désintéressée. C'est la seule façon de sauver ton individualité. Ce qui ne veut pas dire que tu dois 
aller faire du prosélytisme auprès de tout le monde. Tu ne dois pas non plus distribuer 
inconsidérément tes biens (si tu en possèdes) aux masses. Pour l'instant, il suffit que les mots 
"amour du prochain" et "compréhension" ne soient pas seulement prononcés de manière 
mensongère sur tes lèvres - tu devrais maintenant commencer à les vivre réellement. Arrête de 
mentir et de manipuler tes semblables. La "publicité normale", par exemple, est une escroquerie 
légalisée et inhumaine qui ne sert qu'à "créer une dépendance" et à "exploiter" consciemment les 
gens. Dans ta vision du monde, ce n'est pas celui qui est vraiment "mûr et raisonnable" qui est au 
sommet, mais celui qui dispose des moyens ou des capacités de manipuler et d'escroquer le mieux 
ses semblables. Chaque âme devrait trouver son individualité propre. Soutiens-la dans cette 
démarche au lieu de l'exploiter. C'est aussi de cette manière que l'on peut "réussir". Ton 
comportement actuel me montrera la véritable maturité de ton âme. Donne d'abord avant d'exiger 
quelque chose. Je sais que tu penses à nouveau que c'est impossible; je ne peux pas survivre ainsi 
parmi ces gens égoïstes. Aie enfin confiance en moi. Je suis le créateur de tous les mondes et je suis 
en mesure d'intervenir dans ton monde d'une manière que tu ne croiras pas possible. Tes anges 
gardiens sont déjà prêts.

Si tu continues à essayer de préserver ton existence de la manière habituelle, tu la perdras. En 
revanche, si tu renonces volontairement à ton existence actuelle, tu gagneras ta vie réelle. (Lc.17; 
33)

Tu "crois" avoir une attitude sociale. Tu "crois" n'avoir en toi que des pensées humaines (voir p. 
60). Pourquoi exiges-tu que les autres changent d'abord ? Tu "crois", lorsque tu commets la même 
bêtise, que tu joues ainsi la carte de la "sécurité". Attendre est la "devise de masse". On verra bien 
ce que feront les autres. Nous avons déjà parlé plusieurs fois de l'inertie de la masse (voir p. 65). 
C'est justement de cette "attitude de la masse" que tu vas éventuellement tirer ta propre ficelle. 
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Sur le fanatisme, la politique et l'écologie: 
Il existe bien entendu des "personnes actives" qui veulent changer quelque chose dans le monde 
parce qu'elles pensent avoir identifié "les erreurs du système". Il s'agit là aussi d'une "fausse 
croyance". On ne reconnaît toujours que les erreurs "des autres", au lieu de porter son attention sur 
"ses propres erreurs". Que disaient les paroles de mon Fils de l'Homme: "Tous voient la petite 
écharde dans les yeux des autres, personne ne voit l'énorme poutre dans ses propres yeux". Il faut 
faire preuve de beaucoup d'humilité et d'une "réelle conscience de soi" pour mettre son "moi" 
égoïste à l'écart, pour pouvoir ensuite seulement reconnaître que l'on n'est pas différent des autres. 
En fin de compte, tu n'as toujours affaire qu'à des "gens normaux".

Tu es aussi une personne qui pense "normalement", n'est-ce pas ?

Si tu es par exemple engagé avec enthousiasme dans l'"écologie", presque tous les moyens te seront 
"permis" pour sauver la Terre. Pour toi, la priorité absolue est alors "logiquement" de sauver la 
Terre Mère. Un "raisonnement logique erroné" que tous les fanatiques portent en eux. Tous les 
fanatiques enthousiastes sont au même niveau de conscience. Tous, sans exception. Qu'il s'agisse de 
fanatisme écologique, religieux ou politique, tout n'est que fanatisme égoïste stupide. Chacun 
essaie seulement de protéger "son système de pensée".

"On ne peut tout de même pas comparer des néonazis d'extrême droite qui brûlent un foyer pour 
étrangers à des écologistes engagés! Ils "luttent" tout de même pour un "bien", penseras-tu.

Le mal n'est jamais "la cause" elle-même. Chaque personne a raison, de son point de vue (voir p. 
146). Chaque personne normale ne voit jamais ma réalité qu'avec son "attention limitée", de son 
point de vue. Aucun point de vue n'est plus juste ou plus erroné. Il existe tout au plus un point de 
vue "plus complexe", un point de vue qui voit plus de détails parce qu'il travaille avec plus 
d'informations. Prenons par exemple un fanatique "capitaliste" et un fanatique "écologiste". Tous 
deux tentent (de manière désintéressée, bien sûr) de "sauver l'humanité".

Le premier a pourtant parfaitement raison lorsqu'il affirme:
Si nous continuons à polluer de la sorte, nous allons étouffer dans la boue et "tout l'ordre sur la 
terre sera détruit".

L'autre n'affirme pourtant pas autre chose dans l'ensemble. Il a juste une autre idée de "l'ordre":
Si nous ne sommes pas capables de relancer notre économie, il y aura encore plus de chômeurs. Le 
mot d'ordre de limiter le transport individuel est un leurre absolu, tant et tant d'emplois sont 
directement ou indirectement liés à la voiture. Si ces "chaos verts" arrivent au pouvoir, "notre 
ordre complet sera détruit" et nous finirons dans le chaos.
Heureusement, tu es un "représentant fanatique" de la démocratie, si bénéfique pour l'humanité. Tu 
peux en effet choisir "librement" entre ces deux systèmes et quelques autres "systèmes corrects" qui 
veulent "sauver" ton humanité et maintenir "son ordre".

Tous les systèmes politiques imaginés par des gens normaux ont deux caractéristiques 
communes: 
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1. ils se sont développés sur un "terrain fanatique".
2. ils conduisent tous, à leur manière, tôt ou tard, à la mort de l'ordre humain existant.

Mais tu vis dans une démocratie et tu peux donc choisir parmi un catalogue de différents types de 
destruction (idéologies et partis).

Comment aimerais-tu que cela se passe ?

• La chambre à gaz ou l'injection létale (destruction de l'environnement).
• La chaise électrique (catastrophe nucléaire)
• La pendaison (le fascisme et la dictature)
• La fusillade (la révolution communiste d'un prolétariat opprimé).

Et je te promets que, quel que soit ton choix, tu recevras de l'Église (comme c'est l'usage dans le 
système pénitentiaire "humain" américain) "la bénédiction finale". Car pour cette église [pseudo-
chrétienne], celui qui détient le pouvoir temporel a aussi le droit. Pour une "organisation religieuse", 
il est toujours préférable de coopérer avec le pouvoir séculier en place, afin d’ avoir le pied à l’étrier 
[de pouvoir] pendant des siècles. Comme le monde entier est décrit dans ma Bible, il n'est pas 
difficile de trouver le verset biblique approprié (généralement lu hors contexte) pour chaque 
situation ou idéologie. La compréhension et l'amour du prochain sont toutefois ma véritable loi, et 
non le meurtre du prochain. "Œil pour œil, dent pour dent" est une loi intrapersonnelle spatiale/
intemporelle qui décrit la "justice absolue" que j'ai créée. Des personnes primitives immatures 
utilisent maintenant ce verset biblique pour leurs vendettas fanatiques. De telles âmes sont même 
inférieures aux animaux dans mon "estime" (les animaux ne tuent pas par désir fanatique de 
vengeance). Pour l'Église établie, il a toujours été plus important de ne pas se brouiller avec les 
puissants de ce monde (cf. p. 104; Apocalypse 17; 1-6) que de donner aux hommes l'exemple d'une 
"vraie chrétienté".
Ton humanité schizophrène organise en même temps un "Congrès mondial de l'environnement" 
pour sauver la nature et un "Congrès mondial de l'économie" pour relancer l'économie. Tu fais 
partie de cette société schizophrène. C'est toi-même qui es divisé "en toi-même".

La véritable crise de l'humanité, c'est ton propre manque d'imagination, ta propre peur et ta 
propre ivresse!

C'est toi - le seul - qui ne veux pas quitter ton système de pensée par peur, confort et léthargie. 
Toutes tes solutions (alld.: [Er]Lösungen) se trouvent dans le HOLO-FEELING. Elles résident 
uniquement dans ta foi en moi et en mes lois HOLO-FEELING. Réfléchis donc toi-même! Si le 
monde que tu perçois n'est vraiment qu'un monde - je l'admets, "sacrément réel" - construit par ton 
esprit, tu serais également en mesure de le transformer complètement en changeant tes "attitudes". 
Le mieux est de considérer le monde de l'ombre que tu as perçu jusqu'à présent comme un rêve 
[d'alpage]. Dans un rêve, rien n'est vraiment détruit par une catastrophe écologique globale, sauf le 
rêve lui-même - ta projection individuelle. Dans le pire des cas, tu ne feras que retomber dans mon 
"nexus causal", pour ensuite recevoir une nouvelle chance de ma part en tant qu'âme zéro. Tu devras 
alors recommencer à zéro et tout reconstruire à partir de "rien" et essayer de faire mieux lors de 
cette nouvelle tentative. Encore et encore. Si tu savais combien de fois tu as déjà joué à ce jeu. Tu 
devrais maintenant avoir dépassé le stade de l'enfance. 
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Si tu acceptes ces informations dans ta conscience, tu comprendras aussi pourquoi tout est toujours 
détruit lors des catastrophes bibliques. Par exemple, lorsqu'il est dit: "Tous les oiseaux dans le ciel, 
tous les animaux sur la terre et les poissons dans l'eau périront". Ainsi, "l'homme humain" se 
demande:
"Que peuvent donc faire les pauvres animaux si les hommes "deviennent fous".
Tout n'est qu'un rêve - ton rêve. Lorsque ta conscience quitte ce "niveau de rêve", ce monde formé 
par "tes pensées" retombe inévitablement dans l'"intemporalité" - dans mon nexus causal statique. 
Je ne suis donc en aucun cas cruel. C'est toi qui l'es.

Un singe reste un singe, quoi qu'on lui promette ou qu'on le punisse, et si la Genèse décide de 
déployer une nouvelle floraison, cela se fera. De même qu'il est impossible aux reptiles de 
comprendre l'espace d'existence d'un singe, il est impossible au singe de comprendre les -logies et 
les sensations d'un être humain. Pour l'instant, tu ne peux pas non plus t'imaginer tout ce qu'un 
véritable ÊTRE HUMAIN - qui vient après "l'homme normal" - peut "percevoir". Les transitions au 
sein de mon évolution génétique ne sont pas abruptes, mais fluides, "dans le temps". Toi, cher 
lecteur, tu es déjà un de ces HOMMES parfaits, tu n'en as juste pas encore conscience! Une chenille 
(= homme normal) deviendra un papillon (= homme réel), même si elle essaie de l'empêcher. Tu es 
déjà un papillon, mais tu ne veux pas encore "l'admettre" et tu te comportes donc toujours comme 
une chenille stupide qui ne veut pas accepter cette métamorphose.

Tous les "problèmes" dans le monde que tu perçois sont purement intentionnels!

Tu peux t'y frotter et t'en servir, ou les comprendre et les utiliser pour ton évolution. Plus tu te 
considères comme un "tout", plus il te sera facile de reconnaître que tu génères toi-même tous les 
conflits par ta capacité de perception encore imparfaite. Je te vois comme un papillon fraîchement 
éclos, dont les ailes ne sont pas encore sèches. Tu te trouves dans une phase très dangereuse de ta 
vie. Réfléchis à qui je suis VRAIMENT. Crois-tu toujours tenir entre tes mains un "livre 
normal" (un tas de papier avec des éclaboussures de peinture dans un ordre mystérieux) qui ne 
contient que les pensées d'un "autre être humain", d'un auteur que tu ne connais pas - un je-sais-
tout; ou peut-être est-ce ton subconscient qui commence lentement à se rebeller contre le délire 
(alld.: [ver]Irr[ten]Sinn) de tes pensées bruyantes et de tes actions jusqu'ici uniquement égoïstes ? 
Le fait est que: En ce moment, tu es la personne la plus seule de ton monde. Tu es seul avec toi-
même et tes pensées.. "JESUISTOI" (alld.: ICHBINDU) et tu es en ce moment [le] "TOUT/
UN" (alld.: ALL/EINE). Ton existence sera dans ton futur un HOLO-FEELING, ou ne sera plus. 
Avec la Genèse, j'ai créé le principe de la sélection. Tu décides de manière "autonome" si tu veux 
continuer à être un "être humain normal" ou un "ÊTRE HUMAIN réel". C'est à toi de décider. Tu 
vis en ce moment la naissance de ton "véritable libre arbitre" avec toute la responsabilité qui y est 
liée. Tes nouvelles libertés, dont tu n'as malheureusement pas encore conscience dans toute leur 
ampleur, ne te laissent plus la possibilité de te cacher derrière une jupe ou de te protéger d'une 
manière ou d'une autre. Ce que tu t'attaches maintenant ici sur terre, tu le recevras aussi de moi. 
Réfléchis donc bien si tu veux me "croire" ou non! 
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Depuis ton enfance, tu as été éduqué selon un schéma préétabli qui t'a influencé à penser et à 
ressentir d'une certaine manière. Tu penses être lié à tes traditions. Tu as tes opinions, tes valeurs et 
tes croyances subjectives incontestées et tu essaies de vivre en fonction de celles-ci. Mais ce faisant, 
tu te soumets à la dépendance de ces points de vue limités.
Tant que tu ne te détaches pas de cette façon de voir les choses, tu n'atteindras jamais la liberté 
spirituelle. Tu te rends ainsi esclave de ta propre logique. Mon seul objectif est de t'aider à t'en 
libérer. J'essaie tout le temps de te faire comprendre à quel point tu t'es soumis jusqu'à présent à tes 
connaissances/croyances. Le "savoir" que tu admirais et ta "logique" t'ont rendu dépendant et 
aveugle.

Considérons donc quelques "casiers" dans ta tête:
Bien que je ne sois toujours qu'un tas de papier taché de peinture noire, tu m'entends parler - en toi - 
de toi - avec ta propre voix. Mais je ne suis pas qu'une simple voix, je peux aussi déclencher en toi 
des sentiments d'affection ou de rejet, des images ou des histoires entières (films). Observe les 
sentiments et les informations que les lettres suivantes génèrent en toi.

- MICHAEL JACKSON 

- ÉGLISE DE SCIENTOLOGIE 

-  PROSTITUÉE

- CANCER

- ARGENT ET RICHESSE

Chacun de ces termes fera tourbillonner un flot d'informations de ton subconscient vers ta 
conscience et créera une opinion prédéterminée en toi. Des lecteurs différents ressentiront 
également des opinions, des images et des sentiments différents à l'égard de ces termes, par 
exemple:

Michael Jackson = superstar, cinglé, riche, violeur d'enfants, adulé, envié, admiré, etc ?

Église de scientologie = la plupart des gens ne savent pas du tout de quoi il s'agit, mais ce qu'ils 
"savent avec certitude", c'est qu'il s'agit d'une secte frauduleuse. Les membres de la secte, eux, 
savent "quelle est la (leur ?) vérité" et que toutes les personnes "extérieures" à leur communauté 
sont "manipulées, limitées, stupides et aveugles" (ce en quoi ils n'ont pas si tort).

Prostituée = Ce sujet est trop piquant pour moi.

Cancer = C'est aussi très piquant, si c'est bien préparé. Ou bien tu n'aimes pas le poisson ? La 
plupart des gens pensent probablement à cette terrible maladie - ou, dans un autre contexte, à 
l'astrologie.

Argent et richesse = sécurité, bonheur, satisfaction ? 
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Tu te soumets aux informations, aux croyances et aux dogmes qui t'ont été inculqués, que tu peux 
saisir dans ton subconscient, et tu bricoles ensuite ta vision du monde à partir de ces informations. 
Or, c'est en toi que se trouve "toute ma réalité". Toutes les possibilités d'existence possibles et tout 
le savoir de l'humanité sont présents en toi "dans le présent". Bien plus que ce que tu pourras jamais 
apprendre dans tous les livres du monde. Un savoir purement mental ne pourra jamais te faire sentir 
le parfum d'une rose ou ressentir le rire joyeux d'un enfant.

Je ne parle pas ici en tant qu'autorité ou professeur, mais seulement de livre à personne. Tu ne 
tireras de moi (de toi!) que ce que tu es capable de lire en moi. De la même manière que tu me 
juges, tu juges toutes les choses et tous les êtres vivants dans le monde que tu perçois.

Tu considères l'apprentissage comme un processus d'addition. Tu penses que ce processus remplit 
des tiroirs dans ton cerveau (ton moi ?); ces tiroirs font des expériences, ces expériences deviennent 
ensuite tes souvenirs. Tes souvenirs ne sont pour toi que des tiroirs remplis. Ces "souvenirs" sont 
désormais en mesure de colorer toutes tes expériences futures. Pose-toi la question de savoir si 
l'apprentissage n'est vraiment qu'une accumulation de connaissances ? Tant que tes sens sont 
surchargés de connaissances, d'expériences et de mémoire, il est impossible que tu reçoives quelque 
chose de nouveau.
Ta pensée doit devenir complètement "vide" avant que "l'intemporel" puisse se manifester à toi. 
N'entends pas par là un sentiment destructeur d'un "être" apathique qui ne veut plus rien 
devenir, accumuler, chercher et apprendre, mais un détachement de la dictature de ta logique (la 
rationalité). Jusqu'à présent, tu n'as pu saisir que des "connaissances fragmentées incohérentes" et tu 
n'as pu faire que de telles expériences. De nombreux événements ont laissé leurs traces et ont été 
rassemblés par toi sous forme de souvenirs. Lorsqu'un être humain apprend une nouvelle langue ou 
comprend le fonctionnement d'une nouvelle machine, ces processus d'addition mécanique sont 
appelés "apprentissage". Toutes les possibilités d'existence possibles et toutes les informations 
nécessaires à cet effet sont et ont toujours été présentes "depuis toujours" dans ton subconscient. 
Les "informations nouvellement acquises" ne sont en fin de compte que de nouvelles directions de 
perception de ton télescope de perception. Ces nouvelles informations ne sont pas "additionnées", 
elles ne font qu'ouvrir de nouvelles zones de ton esprit, ou les rendre reconnaissables pour (par) ton 
être conscient!

Tes anciennes directions de perception et les nouvelles éventuellement reconnues et acceptées 
comme justes sont le domaine dans lequel tu vas (peux) te mouvoir exclusivement (spirituellement). 
Ils constituent ta grille de perception. Tous les nouveaux phénomènes qui émergent de ton 
inconscient passent alors d'abord par un filtre de perception constitué de tes dogmes. Tu as 
inévitablement tendance à interposer ce filtre de perception (correct/inversé; agréable/désagréable; 
bon/mauvais, etc.) entre ta perception consciente et neutre d'origine et les nouveaux phénomènes 
qui apparaissent dans le champ de vision de ton attention.
Utilise les exemples comme analogies de pensée pour te libérer toi-même de tes pièges de la 
pensée. Essaie de contourner avec assurance les nouvelles impasses de ta pensée. Tu y arriveras de 
plus en plus souvent si tu essaies de vivre plus consciemment à partir de maintenant. Ces lois 
HOLO-FEELING sont les véritables lois de la Genèse. Ma création représente un hologramme à 
huit dimensions, que tu dois appréhender comme un espace de vie (semblable à un jeu vidéo). Ton 
développement est maintenant si avancé que tu as maintenant pour la première fois la possibilité 
d'atteindre un "niveau" supérieur de ma part. Là, tu seras confronté à des lois et des phénomènes 
(célestes ?) totalement nouveaux. Si tu es en mesure de "lâcher" ton paradigme tridimensionnel, tu  

JESUISTOI 190



seras l'un des premiers véritables homo sapiens à pouvoir "expérimenter consciemment" ce nouveau 
monde. C'est toi qui détermines, par tes pensées et tes actions futures, si tu seras "après moi le 
déluge (alld.: Sintflut) " ou "après moi le déluge de sens (alld.: Sinn-flut)". 
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À propos des niveaux de perception: 
Tu es capable d'orienter ta conscience vers différents niveaux de perception. Par exemple, lorsque tu 
lis un livre intéressant, tu te coupes en quelque sorte de la réalité qui t'entoure. Ta conscience se 
concentre alors uniquement sur les informations que le livre te transmet (ou du moins tente de te 
transmettre, comme dans mon cas). Lorsque tu lis un roman intéressant, un véritable film se déroule 
dans ta conscience. Pendant ta lecture consciencieuse, tu seras confronté à des histoires, des 
paysages et des personnes qui, bien qu'ils ne soient pas réels, seront tout de même perçus par ta 
conscience. La cause en est le "changement" du niveau de conscience auquel tu as accès. Les 
images et les sons que tu perçois "en toi" (dans ton cerveau ?) pendant la lecture sont "en fin de 
compte" (c'est-à-dire simplement le dernier "état" de la connaissance humaine à ce jour) des 
processus et des états électriques et chimiques. Ceux-ci correspondent - d'un point de vue 
neurologique - exactement à ceux qui sont générés par les stimulations (imaginaires ?) de tes 
organes sensoriels en raison de ton "expérience du monde extérieur". Tu peux également déclencher 
ces processus en réfléchissant intensément, en rêvant ou en te remémorant tes souvenirs.

"Tes organes sensoriels" et "tes pensées" génèrent les mêmes processus et états 
électrochimiques (dans le cerveau ?).

Les processus et les états sont-ils maintenant quelque chose de matériel ?
Eh bien, autant ou moins que les vagues sur l'eau.
Mais l'eau elle-même est bien de la matière ?
Les physiciens quantiques affirment qu'elles sont constituées de matière/d'ondes. Le monde entier 
se compose en premier lieu de différences que tu perçois "comme des processus". Ce n'est qu'à 
l'aide de ces différences que tu peux ensuite tirer des conclusions sur la nature de ces processus. Ta 
capacité à percevoir les différences génère également les différences que tu ressens. Un "arrière-
plan" nécessaire à cet effet crée à son tour une différence (contraste). En fin de compte (d'un point 
de vue apodictique), seules les différences constituent les substrats que tu appelles alors, entre 
autres, matière.

Lorsque tu rêves, tu fais également l'expérience d'un monde matérialisé qui ne se distingue en rien 
de ton "monde réel". Pendant un rêve, tu n'es pas conscient que tu te trouves seulement dans un état 
de sommeil. Tu es confronté à des personnes que tu n'as peut-être jamais vues de ta vie. D'où 
viennent donc toutes ces "personnes inconnues" ? Qui fait bouger "le théâtre de marionnettes" de 
ton rêve ? Dans ton rêve, tu peux t'asseoir sur une chaise, conduire une voiture et ressentir de la 
joie, mais aussi de la douleur, de la peur et de la souffrance. Maintenant, lorsque tu te réveilleras en 
sueur après un "cauchemar", tu te diras: "Dieu merci, tout cela n'était qu'un rêve". Pourquoi es-tu si 
sûr que la "réalité" que tu ressens "en ce moment" n'est pas elle aussi un rêve ? Tu n'as aucune 
possibilité de réfuter cette thèse. Peut-être que lorsque tu mourras, tu ne feras que te réveiller ?
Tu as appris à "croire" que tout ce que tu perçois à l'extérieur de toi existe dans ta tête sous forme de 
processus et d'états électrochimiques. Mais tout ce qui "est vraiment en toi" n'est pas dans le 
champ de vision de ton attention (de ta conscience). Tu projettes clairement dans un "monde 
extérieur imaginaire" des humeurs qui ne peuvent pas y être réellement présentes.

Considérons ensemble un événement de la vie quotidienne. Un lecteur est assis sur une chaise et 
fixe un livre, c'est-à-dire, pour être plus précis, qu'il fixe les pages tachées d'encre d'imprimerie et 
les tourne d'une page toutes les quelques minutes. Pour le lecteur, le "monde extérieur" n'existe pas  
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du tout pendant la lecture, car il s'agit de deux niveaux de perception différents. D'une part, le 
monde qui l'entoure et, d'autre part, le monde qui est déclenché en lui par la lecture de ce roman. 
Aucune "personne normale" ne prétendrait alors que les personnes et les choses qu'elle perçoit (dans 
sa tête ?) pendant sa lecture sont réelles ou même vivantes. Les prétendus processus et états 
électrochimiques - les déclencheurs de toutes les sensations perçues [comme vraies] - sont pourtant 
les mêmes pour les deux mondes qui "apparaissent" à cette occasion. Ta conscience se trouve 
toujours avec son attention à un seul niveau de perception. Tu peux changer plus ou moins 
rapidement le lieu de séjour de "ton attention consciente". Un peu comme un changement de 
programme à la télévision. Le passage d'une "réalité du monde romanesque", que tu crées en lisant 
un roman intéressant, à ta "réalité normale du monde extérieur", se fait en général immédiatement et 
sans aucune difficulté. Mais qu'en est-il lorsque tu te trouves dans une "réalité de rêve" pendant ton 
sommeil ? Ton âme est encore déchirée et vit donc, "en même temps", dans différents niveaux de 
perception. Ceux-ci se distinguent par l'intensité et la force d'imagination des réalités perçues et par 
la possibilité de les changer de manière autonome et consciente; par exemple lire, regarder la 
télévision, écouter de la musique, être absorbé dans ses pensées, rêver avec une intensité et une 
profondeur différentes, hypnose, méditation, se mentir à soi-même, états d'ivresse sous l'effet d'une 
euphorie ou de drogues, schizophrénie, etc.

Mais tu ne considères (crois) comme vraiment authentique et naturelle que la réalité "normale" du 
monde extérieur. C'est "naturellement" la seule qui est perçue (comme vraie) inconsciemment par 
toi, "homme normal".

Remarque: comme tu utilises ta réalité du monde extérieur comme niveau de référence 
(comme norme-al), nous voulons l'appeler à partir de maintenant "niveau de réalité du 
monde extérieur".

Tous tes niveaux de perception correspondent à la maya hindoue et se situent dans la véritable 
quatrième dimension!

Sur la base de ces modes d'observation, nous avons créé un outil qui permet des évaluations de faits 
beaucoup plus neutres que tous les procédés épistémologiques utilisés jusqu'à présent. 
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L'exemple du casque: 
Tu es profondément absorbé par le son d'un orchestre symphonique. Tu écoutes cet orchestre avec 
un nouveau casque hi-fi au "son absolument authentique". J'utilise ici le casque comme symbole du 
monde que tu perçois subjectivement et l'orchestre symphonique originellement authentique comme 
symbole de la réalité. Tu ne ressens l'impression d'une reproduction musicale authentique, naturelle, 
donc réelle, que parce que tu te trouves "inconsciemment" à ce moment-là à un autre niveau de 
perception. Si l'on te ramène maintenant au niveau de réalité du monde extérieur avec la simple 
question: "Qu'est-ce que tu écoutes en ce moment ?", tu répondras par exemple: "Une symphonie de 
Schubert". Mais ce n'est pas la musique qui nous intéresse, mais le déclencheur du stimulus, la 
source sonore proprement dite (le niveau de perception). Tu écoutes la musique avec un casque dont 
la reproduction sonore ne contient qu'une fraction des informations de l'orchestre dans la salle de 
concert, mais tu ne remarques pas le moins du monde cette "incomplétude" pendant l'écoute. Mais 
si tu te trouvais toujours consciemment au niveau de la réalité du monde extérieur, tu aurais 
immédiatement remarqué cette différence de manière dérangeante. La cause des affirmations 
"convaincues" (souvent défendues de manière fanatique par les fans de hi-fi): "ce casque sonne 
absolument vrai" ou "cette chaîne stéréo sonne absolument vrai", n'est due qu'au changement 
inconscient de leur attention. La personne inconsciente ne fait que passer mentalement d'un niveau 
de réalité du monde extérieur à un niveau de réalité des écouteurs. Toi aussi, grâce à la capacité 
d'imagination de ton esprit, tu ressens toujours comme "réel" le niveau de perception dans lequel tu 
te trouves inconsciemment. D'ailleurs, même les différentes "normes" et "idéologies" ne 
représentent que des niveaux de perception différents. Tes conflits naissent toujours de ton 
inconscience par rapport au niveau de perception que tu "occupes". Lorsque tu écoutes de la 
musique avec un casque, ton attention est uniquement dirigée vers les informations musicales 
proprement dites, ce qui fait que tu ne perçois pas consciemment le son défectueux du casque par 
rapport à l'original. Mais les différents niveaux de perception génèrent aussi différentes réalités 
apparentes. Le même phénomène se produit également lors du passage à différentes "idéologies". 
Le son d'un casque ou d'une chaîne stéréo n'est en aucun cas comparable, quantitativement et 
qualitativement, au son original d'un orchestre symphonique (réellement créé ?) dans une salle de 
concert. Il en va de même lorsque tu compareras consciencieusement HOLO-FEELING avec toutes 
les "thèses antérieures" sur l'origine du monde. Aucune des idéologies et des théories existantes 
n'est comparable à HOLO-FEELING - la réalité. De ce point de vue, toutes les reproductions 
artificielles "normales" peuvent être qualifiées de plus que défectueuses. La "réalité originelle" n'y 
apparaît toujours que "de manière imparfaite". Le "contenu informatif minuscule" de la quantité de 
données communiquées par un casque d'écoute, par opposition à la réalité entière, suffit cependant 
amplement à créer une réalité illusoire - perçue comme "vraiment réelle" - "chez l'homme 
inattentif". La focalisation étroite de ton attention, uniquement sur la musique, fait "sombrer" les 
véritables "différences sonores" dans un flou d'inattention. De même, si tu ne commences pas à 
regarder plus attentivement les informations que tu as reçues jusqu'à présent sur le monde, tu ne 
pourras pas percevoir sa "vraie beauté".

Lorsque les gens normaux rêvent, chacun ne voit que son propre rêve (= sa vérité), ce n'est 
que lorsqu'ils se réveillent que tous voient la même réalité.

Lorsque tu es au téléphone, tu parles par exemple à ta mère ou à une connaissance. Même avec le 
son monophonique et déformé d'un combiné téléphonique, tu n'as aucun problème à identifier 
clairement ton interlocuteur. Si quelqu'un te demandait maintenant à qui tu parles, tu répondrais  
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spontanément: "À ma mère". Du point de vue de ton niveau de réalité du monde extérieur, tu ne 
t'entretiens cependant qu'avec un combiné téléphonique. Là aussi, ton "inattention" t'amène à un 
"niveau de réalité du combiné téléphonique" et celui-ci crée alors "en toi" l'illusion de communiquer 
directement avec un autre être humain (matérialisé ?).
Dans les années soixante déjà, vous, les humains, avez mené des études de psychologie de la 
perception au cours desquelles de nombreux tests comparatifs avec différents groupes de personnes 
ont prétendument "prouvé" que les installations électroacoustiques atteignaient une qualité de 
restitution qui ne pouvait pas être distinguée de l'original. L'erreur commise lors de tous ces essais, 
par les exécutants comme par les personnes testées, n'a pas été remarquée jusqu'à aujourd'hui. Les 
gens changent toujours inconsciemment de niveau de perception lorsqu'ils évaluent empiriquement 
la qualité de reproduction sonore d'une chaîne stéréo. 
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L'exemple de la machine à coudre: 
Tu connais certainement les images de recherche d'erreurs des sites de devinettes. Il s'agit de deux 
images identiques - "en apparence" - dans lesquelles on doit trouver quelques erreurs dans l'une des 
deux. Nous parlons maintenant de ces images de recherche à un groupe de sujets. Nous posons 
ensuite une vieille machine à coudre ornée de fioritures sur une table et remettons aux participants 
une photo couleur d'environ 30x40 cm représentant la machine à coudre et la table sous le même 
angle.
Nous expliquons aux participants que la photo a été retouchée par ordinateur et qu'ils ont cinq 
minutes pour trouver les erreurs qui ont été supprimées ou ajoutées à l'original.
En règle générale, les gens normaux procèdent toujours de la même manière. Du plus grossier au 
plus fin. Cela correspond d'ailleurs aussi à la démarche scientifique "établie" jusqu'à présent. On 
compare la table, les pieds de table, le volant, la tête de couture, etc. pour ensuite se perdre dans les 
détails, les vis visibles, les décorations, etc.. Pour anticiper, aucun des participants à l'expérience ne 
trouvera d'erreur. Tous commettront l'erreur de comparer inconsciemment deux niveaux de 
perception différents. Si l'attention consciente restait exclusivement sur le niveau de réalité du 
monde extérieur, la différence serait immédiatement évidente, une machine à coudre contre une 
bande de papier de 30 x 40 cm sur laquelle se trouvent des pigments de couleur. Mais en "posant la 
question", tous ceux qui regardent cette disposition bidimensionnelle de pigments de couleur sur la 
photo se placent inconsciemment à un autre niveau de perception. Ils comparent ainsi "dans leur 
tête ( ?)" deux machines à coudre "absolument identiques". Grâce à la capacité d'imagination (effet 
fuzzy) de l'esprit humain, l'apparence du déclencheur de stimulus (dans ce cas, la photo) peut 
changer dans de grandes proportions. Les différentes tailles de la photographie, le papier brillant ou 
satiné, voire les différences de couleur jusqu'à l'image en noir et blanc, seront dans ce cas toujours 
perçues sans hésitation par toutes les personnes comme "la même machine à coudre".

Il en va de même pour les dispositifs expérimentaux avec les chaînes stéréo. Si les gens "attentifs" 
ne faisaient leurs comparaisons qu'au niveau de la réalité du monde extérieur de leur conscience, ils 
pourraient reconnaître sans problème que les différents casques d'écoute ont certes un son différent, 
mais que chaque casque d'écoute sonne typiquement comme un casque d'écoute. Même les pseudo-
enregistrements tridimensionnels de têtes artificielles, jusqu'aux derniers systèmes numériques de 
casques binauraux 3D, pour lesquels on a même essayé de tenir compte des différentes 
caractéristiques des oreilles des personnes, n'ont aucun point commun avec l'original réel, si ce 
n'est une simple reconnaissance de l'information acoustique perçue. Tous les casques possèdent 
toujours un son non naturel lorsqu'on les écoute consciemment. Même si l'on essaie d'améliorer ce 
son par des effets spectaculaires, il reste un "son de casque non naturel".
Même les différentes installations stéréo de voiture sonnent différemment, mais chaque installation 
de voiture sonne typiquement comme une installation de voiture. De même, les installations 
surround sonnent toutes différemment, mais chacune d'entre elles sonne typiquement comme une 
installation surround. Chaque voix humaine sonne différemment, mais toutes les personnes sonnent 
comme des personnes lorsqu'elles parlent.
Dans ces exemples, nous avons affaire à différentes catégories de sons au sein desquelles on peut 
utiliser le terme "vrai". Dans un enregistrement parfait de tête artificielle, tu seras confronté à un 
vrai [son de] casque et non à la vraie voix d'une personne (vivante). Même le super son d'une 
installation surround "maquillée" avec une pseudo-spatialité, si tu as la conscience nécessaire pour 
ne porter ton attention que sur le plan de la réalité du monde extérieur, tu ne pourras clairement 
l'identifier que comme un "bruit" déformé, non naturel et surchargé. 
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Que pourrais-tu apprendre d'autre en "écoutant" consciemment ?

Catégorie sonore principale: Casque d'écoute
Sous-catégorie: Son de tête artificielle 3D, ou stéréo ou mono.

Ou par exemple:
Catégorie sonore principale: voix humaine
Sous-catégories: 1. sexe (féminin) 2. espace (dans une grande pièce, par exemple une église ou 
autre, ou en plein air) 3. timbre (parle de manière rauque, pipelette, etc.) 4. émotions (calme, agité, 
frénétique, etc.)

Aucune méthode de mesure purement quantitative n'est en mesure d'effectuer cette analyse, 
car il s'agit de qualités "vivantes".

Remarque: les qualités sont toujours perçues et définies empiriquement par une conscience 
participante (qui prend part)! 
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A propos de l'industrie de la consommation: 
Pour en revenir au "son seulement spectaculaire" d'une installation surround, il s'agit d'une "drogue 
acoustique" avec toutes les caractéristiques qui caractérisent les drogues:

1. une addiction est créée intentionnellement par des "gens normaux" chez leur prochain pour        
"obtenir leur argent".

2. Le "toxicomane" n'est bien sûr pas conscient de cette dépendance, il parle seulement de l'un des 
"facteurs de plaisir" qui font que son existence "vaut la peine d'être vécue".

Toute ton "industrie de la consommation" se base sur ces facteurs inconscients. Ton humanité s'est 
déclassée elle-même en "machines à consommer" sans esprit. Aveugles comme le sont les drogués, 
vous avez perdu tout "sens" de votre existence. Même vos politiciens "démocratiquement" élus, qui 
devraient en fait avoir une "position responsable et éducative", ne parlent plus que de "relancer 
l'économie", quel qu'en soit le prix: "Consommez ce que ça donne pour que nous puissions 
survivre!" Lorsque des âmes perturbées se rebellent alors intuitivement et tentent d'échapper à ce 
"cercle vicieux", elles tombent généralement de mal en pis. Certaines tentent alors de se réfugier 
dans une "foi religieuse". Mais dans laquelle ? Dans ce cas, tes politiciens sont "bien sûr" conscients 
de leur devoir d'éducation et tentent bien sûr d'empêcher "leurs ouailles" d'avoir "la mauvaise foi". 
Ils savent ce qui est "juste" pour leurs citoyens (et surtout pour leur propre bien-être). Ils promettent 
de créer la "sécurité". Le besoin de sécurité des gens est exploité sans ménagement par ces 
"personnes désintéressées". Une foire aux sécurités s'est ouverte dans ton monde, un État social 
mensonger est né. Les "assurances" capitalistes jaillirent tout autant du "terreau fertile" de la peur 
humaine que les "attrapeurs d'âmes" des religions et des sectes, qui proposent à leur manière des 
"sécurités". La lutte pour le pouvoir avait commencé. Ton âme aussi a été broyée dans ce pour et 
contre. Toi aussi, tu ne cherches en premier lieu que "ta sécurité" et tu veux être bien conseillé. Toi 
aussi, tu cherches de nouvelles informations pour les domaines dans lesquels tu ne te sais pas très 
bien informé. C'est justement cette recherche "obsessionnelle" de sécurité qui est à la racine de 
toutes tes peurs. Si tu croyais vraiment en moi, tu ne connaîtrais pas non plus la peur et les soucis. 
Mais tu préfères croire qu'il existe une herbe différente pour chaque maladie. Si tu cherches, tu 
trouveras un guide pour toutes les questions techniques et professionnelles, jusqu'aux thèmes 
psychologiques et religieux. Il suffit de ne pas faire d'erreur et de jouer la carte de la sécurité.

Ta dépendance à toutes ces pseudo-sécurités et ta croyance inconsciente en la "vérité" de presque 
toutes les informations médiatiques représentent clairement une facette du gourouisme (= croyance 
aveugle en un maître). Le véritable gourouisme est une dépendance totale et aveugle (vénération). Il 
est l'exact opposé de la liberté.
Ce qui a commencé comme la recherche de la sécurité se termine par l'adoration, la foi - la 
dépendance!
La vie du croyant n'est donc plus la sienne. La parole "d'un gourou" est devenue pour toi aussi une 
loi! Mais sa parole n'est pas ma "parole". Tu ne crois plus qu'au salut de la consommation - aux 
paroles des diktats de la mode - de ton industrie - des médias et/ou aux paroles des religions 
"traditionnelles" ou d'une secte "idéologique".
Tous les phénomènes de ton monde sont en fin de compte ce que tu en fais inconsciemment. Du 
royaume des cieux à l'enfer, tu pourras tout trouver en tout.
À l'origine, le terme "gourou" (sanskrit: "enseignant") n'a rien de négatif. Gourou signifie aussi 
"guide vers la liberté". Pour toutes ces "saintetés", que tu adores également, ce terme est donc plutôt  
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inapproprié. Tous ne font que "forniquer" avec toi, tous ne veulent en fin de compte que ton bien - 
ton argent. On dit bien: "Dieu aime celui qui donne avec joie". Manifestement, les églises établies 
n'ont elles-mêmes pas bien compris cette phrase souvent citée lorsqu'elles tendent la "corbeille pour 
la quête" et font référence au "tronc des offrandes". Seul un véritable "don désintéressé", effectué à 
partir de sa propre compréhension, rend "plus heureux que de recevoir", mais pas la "volonté 
inconsciente d'acheter" une pseudo-sécurité. Une personne en quête de sécurité va d'un piège à 
l'autre. Toi aussi, tu trouveras quelqu'un qui t'expliquera "logiquement" ce qu'est la (vraie ?) vérité. 
Celui qui "CHERCHE" (alld.: SUCHT) suffisamment longtemps finira toujours par trouver 
(dépendre). Vu le caractère incomplet des visions du monde (normes) proposées jusqu'à présent, 
cela ne pose pas le moindre problème, si l'on y regarde de plus près, de trouver de très nombreux 
défauts dans chacune d'entre elles. Si quelqu'un te démontre maintenant des erreurs évidentes dans 
"ton système" et que tu es prêt à les accepter humblement, ton esprit se retrouve soudain dans une 
zone neutre. Comme tu ne cherches ta patrie idéologique - la vérité - qu'"à l'extérieur" de toi, ton 
esprit est ensuite malléable comme de la cire molle. La plupart du temps, la nouvelle "vision du 
monde plus juste" qui t'est proposée et qui semble désormais logique deviendra ta nouvelle 
"fatalité", ta nouvelle fausse patrie psychique.

Je suis ta vraie patrie, mon nom est amour et liberté et je ne suis chez moi qu'"en toi". 
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Sur les qualités et les quantités 
Jusqu'à présent, tes mathématiques analytiques (métrologie, logique) ne sont capables de travailler 
qu'avec des quantités. La forme sans âme d'un élargissement presque exclusivement cartésien des 
connaissances, avec une approche logique mécaniste, donc quantitative, de ton monde perçu 
(comme vrai), est la cause du fait que tu as perdu de vue, toi "l'homme normal", le véritable sens de 
ton existence. La créativité et l'activité de ton esprit humain s'épuisent presque sans exception dans 
la poursuite de ta progression dans la grotte (l'enfer ?) où t'a conduit le modèle du monde de 
Descartes. (Dans ce contexte, tu devrais te rappeler les problèmes de perception décrits dans 
l'allégorie de la caverne de Platon). En confondant à tort quantité de vie et qualité de vie réelle, tu 
utilises toi aussi la majeure partie de l'énergie spirituelle que je t'ai prêtée pour "améliorer" des 
quantités indignes de l'homme. Or, comme tu as pu le constater, j'espère, les qualités sont 
exclusivement le fruit d'une conscience humaine consciente. Mais tant que ta conscience 
[collective] se limite égoïstement aux niveaux quantitatifs de ton "existence", la suite de ton 
développement (psychique et physique) est aussi inévitablement soumise à tes lois quantitatives 
"bien établies" de la nature et donc à l'entropie - à la destruction. Avec l'invention d'une bombe 
atomique, vous avez atteint la limite que représentent tes quatre dimensions quantitatives. Grâce à 
mes lois HOLO-FEELING, vous, les humains, serez enfin en mesure d'appréhender spirituellement 
les quatre dimensions qualitatives de ma création, qui vont plus loin vers le haut. Le secret de la 
Genèse s'est révélé à toi, les véritables lois entéléchiques de la nature sont maintenant apparues dans 
ton esprit - de manière tangible pour toi aussi. Elles te décrivent la véritable origine et le véritable 
sens de ton existence.
Si tu sais maintenant faire de ces lois les tiennes, tu te donneras les moyens d'éliminer tous tes/
vos problèmes. Tu deviendras alors un "vrai gagnant" et tu accéderas bientôt à un "niveau 
supérieur" de ton EXISTANCE.

On peut certes faire une analyse chimique d'une sauce à salade, c'est-à-dire la considérer comme la 
somme de ses composants (quantas), mais on ne peut pas "mesurer" si elle a bon goût. Votre 
humanité est tombée dans le piège de la "croyance" qui consiste à se persuader que l'on sait 
"comment" fonctionne par exemple l'organisme humain (quantitativement, considéré comme une 
machine). Mais jusqu'à aujourd'hui, vous ne savez pas "pourquoi" il fonctionne. Cette connaissance 
ne sera jamais accessible à une grille de perception exclusivement cartésienne. La "vitalité" réelle 
représente une "qualité", c'est pourquoi elle ne pouvait pas être saisie par votre grille cartésienne 
purement quantitative.

Le laboratoire de physique est le dernier endroit où l'on peut apprendre quelque chose sur les 
qualités (sentiments, sensations, valeurs, vitalité et authenticité). Ton esprit autoritaire a entre-temps 
limité son contexte au point de croire qu'il pouvait prédire et contrôler avec précision ses 
expériences triviales du niveau de la réalité du monde extérieur. Si tu veux vraiment en savoir 
plus sur un processus humain de sensation et de perception, tu devrais étudier tes individus 
humanoïdes dans leur contexte culturel et en particulier la communication non verbale qui a lieu 
entre eux (en toi), car tu es toi-même la source réelle de toutes tes perceptions. Les idées du XVIIe 
siècle, notamment la "dichotomie sujet-objet" de Descartes, obscurcissent encore aujourd'hui la 
pensée scientifique par leurs contradictions. La priorité de tes activités intellectuelles devrait être de 
t'affranchir de cette séparation pour pouvoir ensuite formuler un nouvel ensemble de questions 
basées sur une nouvelle modalité. Ce n'est qu'alors que tu seras en mesure d'appréhender "dans leur  
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ensemble" les domaines vivants, c'est-à-dire qualitatifs, de la réalité. Ce n'est que lorsque tu 
reconnaîtras ces domaines encore inconnus que tu pourras les utiliser davantage pour ton existence. 
L'espace quantitatif quadridimensionnel des nombres premiers - le côté mathématique exact de 
HOLO-FEELING - est la formule mondiale explicative recherchée par ton humanité. Grâce à elle, 
vous êtes en mesure d'éliminer tous les problèmes de votre monde, mais elle n'est qu'une trame 
morte à partir de laquelle la vie réelle se développe, mais elle n'est pas la vie elle-même. Les lois 
HOLO-FEELING devraient constituer la base de ta nouvelle modalité. 80 ans après la mécanique 
quantique, des matières comme l'électromagnétisme, la thermique, la chimie, etc. sont encore 
enseignées dans ton monde, comme si un quelconque savoir était possible sans l'observateur.

Je ne postule ici ni la position de Berkeley (idéalisme) ni aucune autre - savoir si les choses existent 
indépendamment de toi en tant qu'observateur humain est une question que je considère encore 
infertile et confuse à ton stade actuel de développement.

Ton interprétation des phénomènes que tu observes (objet, vie, créativité, son, odeur, système 
politique, etc.) a une influence décisive sur ce que tu penses de ces phénomènes.
La manière dont tu "juges" toutes les choses est importante et constitue la "source ultime" de 
"l'être ou du non-être", du "bon et du mauvais" et du "juste et du faux".

Il devrait être parfaitement clair pour toi, je l'espère, que tu es - bien qu'observateur - une partie de 
toute ma réalité et que, de ce fait, l'acte de ton examen - sans te prendre en compte - a toujours fait 
"apparaître" ton savoir acquis comme incomplet. Dans cette situation, toute tentative égoïste de 
résoudre mon "mystère holoïste de la nature" uniquement par une "analyse pièce par pièce" de ses 
composantes devait inévitablement aboutir à une vaste auto-illusion. Tous les modèles et théories 
utilisés dans votre physique cartésienne reposent sur des présupposés purement quantitatifs d'un 
monde qui existe indépendamment de toi.

Ce faisant, votre science commet la grande erreur de ne pas reconnaître les sensations 
humaines comme des arguments scientifiques!

En raison de ce dogme, ton sentiment d'être originel (ton inconscient collectif) a été relégué à 
l'arrière-plan par la survalorisation de ta [tauto]logique égoïste et rationnelle, à tel point que tu as 
inévitablement glissé vers un modèle de monde extrêmement conflictuel. Un principe du travail 
scientifique, par exemple en physique, en médecine ou en chimie, traîné depuis des générations, qui 
n'a jamais été repensé et qui est pourtant toujours respecté, dit ceci:

L'évaluation d'un phénomène ne se fait que par une "preuve expérimentale" dans le cadre d'une 
théorie "mesurable"!

Tu devrais remplacer ce précepte par le suivant dès que possible:

L'évaluation "des faits" se fait par la "comparaison du fonctionnement d'un modèle avec la 
réalité réelle"!

Tes scientifiques ont cessé de chercher un perpetuum-mobile, alors qu'ils l'ont tout le temps devant 
(derrière) les yeux. Je ne parle pas seulement de la stupidité humaine de ne penser que de manière  
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rationnelle et logique, mais de "la véritable source d'énergie de tout être", c'est-à-dire moi. Tes 
points de vue limités créent "en toi" des boucles cybernétiques sans fin par excellence.

Tout étudiant en sciences naturelles est exposé dès le premier semestre à un feu roulant 
d'affirmations, d'insinuations, de dogmes et de tabous. Chaque jeune doit les apprendre par cœur et 
les accepter sans protester afin d'obtenir le diplôme nécessaire à sa progression personnelle.

Des scientifiques travaillant "correctement" sur le plan scientifique et souhaitant s'opposer de 
manière critique à la théologie mystique "imprécise" ont bricolé, pour leur "guerre" contre la foi 
imprécise et (intuitive), un modèle mécanique du monde "juste et précis" de lois quantitatives de la 
nature. Mais si l'on y regarde de plus près, on s'aperçoit que ces lois de la nature "construites" par 
des gens ordinaires ne sont que des idées humaines sans vie. Une grande partie de ton humanité a 
été transformée par ces paradigmes en zombies égoïstes et sans cœur, uniquement guidés par la 
raison.

Le terme de paradigme peut s'appliquer à tout un ensemble d'hypothèses dogmatiques qui sous-
tendent ce phénomène. Les paradigmes peuvent être distingués par la manière dont ils répondent à 
trois questions fondamentales des sciences naturelles:

1. Quelle est la nature de la réalité ?
2. Comment puis-je savoir ce qui est ? ou: En quoi consiste ma connaissance ? 
3. Qu'est-ce qui explique le changement et la stabilité de ce qui est ?

La réponse à la première question donne l'ontologie (doctrine de l'être) du paradigme, celle à la 
deuxième son épistémologie (doctrine de la théorie de la connaissance) et la réponse à la troisième 
sa dynamique (c'est-à-dire la qualité de l'explication).

Étant donné que les gens normaux considèrent en principe une évaluation (mesure) purement 
quantitative comme plus "objective" et donc forcément plus "précise" que leurs propres 
sensations empiriques subjectives, ils commettent inévitablement deux erreurs majeures:

1. une "mesure quantitative" pure ne peut rien dire sur la "qualité réelle" d'un objet étudié, car elle 
ne va qu'au quanta. Afin d'introduire un critère de qualité, la mesure est donc basée sur la grille 
d'une "norme" quelconque. Mais quelle est la précision de cette norme, si elle a été définie en 
fin de compte par une conscience teintée de paradigmes ? Elle ne peut jamais être plus précise 
que la capacité de perception de la conscience qui a défini cette norme! En électroacoustique, ce 
sont par exemple les résultats de la recherche fondamentale en psychoacoustique (entre autres 
de Zwicker). Bien que l'œuvre soit digne de respect, elle reste une tentative ridicule de 
quantifier sans âme vos perceptions acoustiques humanoïdes, une description mécanique d'un 
processus dynamiquement vivant, sans même tenir compte des connaissances bio- et 
anthropologiques de Tomatis.

2. En surévaluant vos normes dogmatiques, vous, les gens normaux, vous vous rendez impuissants 
et ne faites que vous rendre encore plus esclaves de vos propres constructions. Vous êtes 
ainsi devenus de plus en plus incapables (aveugles) de reconnaître ce comportement comme  
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votre véritable prison mentale et donc de percevoir le monde comme un ensemble réel. 
L'attachement aveugle et irréfléchi à ces "vérités prouvées" scientifiquement estampillées 
t'empêche également d'explorer ton existence à la recherche d'autres possibilités 
qualitativement meilleures.
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L'exemple du vin de souris: 
Une petite expérience peut montrer de manière impressionnante à quel point les connaissances 
dogmatiques sur certaines choses modifient la perception subjective d'une personne normale et donc 
son "jugement". On demande à plusieurs personnes d'effectuer un test de goût. On leur présente la 
nouvelle "création" d'une fabrique de liqueurs comme petit échantillon à boire, afin de deviner sa 
composition (quelle est cette boisson ?) et d'émettre un jugement subjectif sur son goût. Lors de la 
première dégustation, la physionomie globale montrera que les organes sensoriels responsables du 
goût (l'odorat et le goût) sont branchés sur la sensibilité maximale. On sirote et on sent avec 
précaution, comme lors d'une dégustation de vin.

Le résultat de l'analyse empirique et objective du contenu:

100% reconnaissent d'emblée une liqueur/eau-de-vie assez forte avec un arôme de noix. Environ 
70% d'entre eux définissent clairement un arôme de noix de noyer et un tiers d'entre eux un léger 
arrière-goût de céleri.

Le résultat de l'évaluation empirique et subjective du goût:

20% évaluent de très bon à bon, 50% de bon à passable et 30% de passable à
suffisant, car ils n'ont en principe que faire de l'alcool.

On obtient un résultat totalement différent pour un autre groupe si l'on utilise "la même boisson", 
mais que l'on change la situation de départ. La connaissance "supposée" de certaines choses agit 
comme un filtre de perception (paradigme) et détériore ainsi considérablement la sensibilité 
empirique initiale. On fait un petit exposé sur la médecine chinoise ancienne et on montre aux sujets 
une bouteille de "vin de souris" qui est proposée dans les pharmacies chinoises comme stimulant de 
l'érection. Cette bouteille contient, outre le liquide (liqueur de noix de noyer?), une vingtaine de 
fœtus de souris de 3 à 4 cm en guise d'insert délicat. Je n'ai pas besoin de m'étendre sur la 
physionomie présentée ici, tu peux certainement imaginer comment tu réagirais à ce contenu. Dans 
ce cas, un test de goût ne peut malheureusement être réalisé qu'avec environ 10% des personnes, car 
les autres refuseront catégoriquement de boire ce "truc dégoûtant". Même les personnes les plus 
courageuses ne sont prêtes à le faire qu'après qu'un responsable du test ait lui-même bu un verre au 
préalable, afin de prouver que ce "truc nauséabond" est vraiment inoffensif. Les nerfs gustatifs se 
crispent et le liquide "dégoûtant" est ensuite versé, ce qui ressemble plus à une épreuve de courage 
qu'à un test de goût. Ce test a déjà été réalisé de nombreuses fois. Contrairement aux testeurs sans 
paradigme, qui reconnaissent d'emblée le goût de la noix de noyer, aucun de ceux qui ont vu 
auparavant les fœtus de souris dans la bouteille n'a pu définir le goût d'une manière ou d'une autre. 
De telles erreurs émotionnelles ne peuvent certes pas se produire avec des appareils d'analyse 
chimique quantitative (appareils de mesure), mais ces "appareils de mesure" ne peuvent que 
constater une congruence (égalité) "probable" des deux liquides, mais ils ne t'apprendront rien sur le 
goût réel et son évaluation qualitative.

Tous les phénomènes que tu perçois sont définis exclusivement par tes connaissances 
paradigmatiques personnelles et tes croyances!

Comme tous les "jugements de qualité" sont générés par ton évaluation personnelle, tu dois, pour 
obtenir un jugement intersubjectif aussi dépourvu de valeur que possible, falsifier (remettre en 
question) en permanence tes connaissances, opinions et goûts personnels. Un acte d'humilité qui  
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peut t'éduquer à la tolérance et te rend ainsi plus indépendant intellectuellement. Grâce à cette prise 
de conscience, tu donneras une plus grande marge de manœuvre à tes pensées.

Chaque phénomène de ton existence n'est en fin de compte que ce que tu en fais 
qualitativement en tant qu'observateur.

Mais il est aussi, d'un point de vue quantitatif, "ce qu'il est vraiment". Or, il se trouve que les mêmes 
phénomènes sont ressentis et évalués différemment par chacun d'entre vous ce qui t’est démontré 
par mon "exemple du vin de souris". 
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L'exemple des couleurs: 
Il existe aussi des cas où les gens ressentent différemment le même phénomène, mais l'évaluent et le 
définissent de la même manière. Faisons ensemble un jeu d'esprit. Si nous mettions des lentilles de 
contact de couleurs différentes à trois enfants en bas âge (films de couleur rouge, vert et bleu) et que 
nous leur montrions une feuille de papier blanche lorsqu'ils seront plus grands, quelle serait la 
réponse à la question: "De quelle couleur est cette feuille de papier ?
Les trois répondraient: "Cette feuille est blanche"! Bien que chacun ressentira une autre couleur en 
la regardant, chacun a appris dès son plus jeune âge à appeler cette sensation "blanche". Avec ta 
logique rationnelle, tu n'as pas non plus la possibilité de vérifier si, pour la même définition d'un 
phénomène, tu ressens vraiment les mêmes sensations qu'une autre personne. Nous pouvons 
maintenant élargir ce jeu d'esprit en imaginant simplement qu'il s'agit d'Anglais, qui ne 
qualifieraient pas la feuille de papier de "blanche", mais de "white".

Ouvrons donc deux autres "compartiments" dans tes connaissances en te citant simplement deux 
mots clés.

ADOLF HITLER et MICHAEL JACKSON

Si tu fais un effort sérieux, tu peux maintenant faire apparaître à la lumière de ton attention toute 
une série de données et d'informations provenant de ton subconscient (de moi!). Mais cela fera aussi 
ressortir une grande partie de tes sentiments de sympathie et d'antipathie. Plus tu creuseras en toi, 
plus tu trouveras d’informations disponibles. Spontanément, peu de choses te viendront à l'esprit, 
mais plus tu te pencheras sur l'un de ces termes clés, plus tu te rendras compte de la quantité 
d'informations qui se trouvent en toi réellement. Si tu t'assois maintenant et que tu écris tout ce que 
tu sais sur ces deux personnes, combien de "matériel" pourrais-tu rassembler ? 1, 5, 10 ou 50 
pages ? 
J'ai délibérément choisi ces "personnes" opposées. Cela te permettra en effet de réaliser 
qu'indépendamment de tes "connaissances conscientes" je pourrais te montrer ou te faire écouter 
pendant plusieurs jours des informations sur ces deux "phénomènes" "à partir de 
toi" (documentaires et films de guerre, coupures de presse, CD, vidéos musicales, etc.) et tu 
constateras avec humilité que tu as déjà vu ou entendu tout cela auparavant. 
Mais ce qui m'intéresse principalement dans cet exemple, c'est ton attitude personnelle, tes 
sensations et tes interprétations du caractère auxquelles tu attribues ces personnalités (lat, persona = 
le masque). Chaque phénomène qui retient ton attention est en premier lieu ce que tu en fais (en tant 
qu'observateur). Avec tes "opinions", tu es toujours confronté à l'interprétation personnelle d'une 
âme percevant de manière limitée - à ta propre interprétation limitée. Chaque phénomène que tu 
observes et juges est en premier lieu - indépendamment de "ton opinion" - "ce qu'il est réellement". 
Tu n'es actuellement pas en mesure d'observer chaque phénomène de ton niveau de réalité du 
monde extérieur (et bien sûr de tous les autres niveaux de perception auxquels tu as accès) sous tous 
les angles possibles. Rappelle-toi s'il te plaît l'exemple du cercle/triangle = cône auquel j'ai fait 
référence dans ma première partie (voir p. 36). Tu as ton opinion personnelle sur Adolf Hitler et sur 
Michael Jackson. Restons-en à Adolf Hitler. Les interprétations et les humeurs que tu associes à ce 
nom seront très différentes de celles d'Eva Braun (la maîtresse puis l'épouse d'Hitler), d'un Goering, 
d'un juif, d'un néonazi, d'un Japonais et de l'attitude du chien d'Hitler. Oui, même Hitler lui-même 
s'est vu d'une certaine manière, mais certainement pas non plus "comme il était vraiment".  
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Comment était-il vraiment ? Je t'ai déjà dit plusieurs fois qu'il n'y a rien dans ton monde que je n'ai 
pas déjà déterminé il y a des éons. Si je n'avais pas voulu quelque chose, tu ne le trouverais pas non 
plus dans ta conscience. Tout a un sens et "tu" ne devrais pas avoir la prétention de prononcer un 
"verdict de culpabilité" sur n'importe quel "souvenir" ou "phénomène" de ta vie sans en connaître 
les véritables tenants et aboutissants. Ton opinion personnelle ne te montre toujours que ton propre 
côté - hors contexte - de ta perception. Il n'y a "pour l'instant" qu'un seul vrai coupable que tu 
devrais "juger", et c'est toi.
Bien sûr, tu te fais aussi une "image" de toi-même. Tu vis dans un monde d'images subjectives. 
L'"objectif" que les sciences recherchent, elles ne le trouveront pas - sans une connaissance du 
"monde essentiel" (le fond) - dans ce monde d'images (à la surface). Tous les phénomènes ne sont 
donc pas "compris", mais seulement "jugés". Tu portes ton jugement sur tes semblables, tout 
comme tu es jugé (différemment) par ton "cercle de connaissances".

C'est drôle que vous, les gens normaux, pensiez toujours vous connaître le mieux. Aucune personne 
normale ne peut se regarder dans les yeux! Bien entendu, les scientifiques qui pensent logiquement 
ont déjà découvert ce phénomène depuis longtemps. En essayant de quantifier l'individualité 
psychique de l'homme, ils ont malheureusement oublié de quitter leur "grille cartésienne morte". Ils 
ont eu l'idée que l'on pouvait considérer ces différents points de vue comme des dimensions 
(mathématiques). Pour un mathématicien, parler d'"espaces" de cinq, dix ou cent dimensions ne 
présente pas de difficulté majeure. Les physiciens désignent ces espaces "de dimension supérieure" 
comme des espaces de phase. Si un phénomène individuel est observé de dix points de vue 
différents (dix interprétations différentes) ou défini avec dix propriétés possibles, ils pensent 
pouvoir représenter cette connaissance décuplée de ce phénomène comme un domaine, dans un 
espace de phase à dix dimensions. De cette manière, il n'est pas difficile de parler d'espaces aux 
dimensions infinies. Ces espaces sont souvent appelés "espaces de Hilbert". (Je voudrais cependant 
te mettre en garde contre une confusion: la mécanique quantique n'utilise le terme "espace de 
Hilbert" que pour un type très particulier d'espaces infinis dont les scalaires sont des nombres 
complexes).

Toutes les régularités évoquées dans ces exemples ne se "manifestent" pas seulement dans tes 
sensations de goût et de couleur, mais aussi dans tous les autres phénomènes qui apparaissent dans 
ta conscience, comme les choses, les sentiments, les personnes, les systèmes religieux et sociaux, 
les "opinions" sur l'éthique et la morale, etc. Tu ne devrais donc pas considérer HOLO-FEELING à 
partir de tes "anciennes connaissances/croyances", sinon tu seras soumis au "phénomène du vin de 
souris" dans ta capacité de perception, et j'espère avoir pu te faire comprendre à quelle 
interprétation erronée cela conduit. 
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Les dimensions HOLO-FEELING: 
Pour diviser géométriquement l'espace du plan de la réalité du monde extérieur, l'homme utilise une 
grille. Au fur et à mesure de l'évolution de ton humanité, cette grille s'est affinée, passant de la 
simple bidimensionnalité aux rêves de Hilbert dont nous avons parlé. Tu as toujours affaire à un 
classement et à une classification des qualités que tu perçois. Pour comprendre comment ton nouvel 
ordre peut être créé de manière "créative", nous devons nous pencher sur la notion d'ordre. L'ordre 
existe dans deux contextes différents:

1. Il y a l'ordre quantitatif de la physique inanimée.
Cela comprend l'ordre des nombres, le point défini dans une "grille" d'espace et de temps, le 
mouvement vectoriel graphique d'un objet dans cet espace et la fonction causale d'une machine.

2.    Mais il existe aussi un ordre qualitatif-vivant.
C'est la croissance, que je prédétermine, du langage, de la pensée, d'un organisme, mais aussi celle 
de la musique et de l'art, et celle de la société en général et en particulier.

Quelle est donc la différence entre le monde physique (pleroma), où les forces et les effets 
constituent une base d'explication suffisante, et le monde du vivant (creatura), où l'on ne peut rien 
comprendre sans faire appel à des différences et des distinctions (dichotomies). En réfléchissant 
consciencieusement, il apparaît que ta première expérience "d'ordre" repose sur ta capacité à 
percevoir les similitudes et les différences. Le processus suivant se déroule dans ta pensée. Tout 
d'abord, tu commences par créer des catégories. Cette catégorisation comprend deux activités, la 
sélection et la collection. Les deux mots proviennent d’une racine latine commune. "Sélection" 
signifie "lire" (alld.: das Aus[einander]lesen) et "collection" "rassembler" (alld.: das 
Zusammenlesen). Tu crées les catégories nécessaires à ta perception en sélectionnant les 
phénomènes par "la perception" des différences. Cela signifie que pour pouvoir ressentir un 
phénomène, tu as besoin d'un arrière-plan général ou d'une opposition pour ce phénomène apparu. 
Tu ne peux ressentir quelque chose de froid que si tu sais aussi ce qu'est le chaud; il en va de même 
pour toutes les autres dichotomies (bien/mal, clair/obscur, agréable/désagréable, etc.), mais aussi 
pour tous tes phénomènes physiques.

La création de nouvelles catégories ne peut se faire qu'avec l'esprit et les sens.

Pour rendre compréhensible la créativité de ce processus, ton langage humain est tout à fait 
prédestiné. Le mot intelligence est souvent utilisé par vous, les humains, d'une manière générale et 
plutôt décontractée, mais on ne découvre quelque chose de sa force originelle que si l'on remonte au 
verbe latin inter-lego qui en est à l'origine et qui signifie "lire entre...". "Lire entre les lignes" peut 
te venir spontanément à l'esprit. En ce moment, tu ne fais pas non plus attention aux lettres et aux 
mots qui sont écrits ici, mais (espérons-le!) au sens du contexte qu'ils donnent. Le "sens" de ton 
existence se trouve "entre" ces lettres et ces mots et tu dois le "lire" - plus précisément encore, il se 
trouve en toi-même.
Le mot latin "[inter]legere" est également lié à la racine "diligere", qui signifie "aimer". Tu devrais 
apprendre à aimer tout ce qui n'est pas évident (en toi). 
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Mais tu ne pourras aimer que ce que tu "connais". La langue hébraïque utilise un seul et même 
vocabulaire pour "aimer" et "connaître". Ce n'est pas ce que tu "interpréteras" en comparant mes 
mots avec ton système de pensée actuel qui est important, mais "ce que je veux te communiquer". 
Seul "ce qui est vraiment" pourra t'aider à vivre heureux. Tu ne m'aimeras sincèrement que lorsque 
tu comprendras vraiment le sens de ces mots et que tu me "reconnaîtras", moi, le véritable Créateur. 
Si tu me lis avec intelligence, tu lis "entre les lignes" de ta propre pensée et tu reconnais ainsi le 
sens réel de ton existence.
Un esprit intelligent est toujours un esprit de recherche qui ne se contente pas d'explications et de 
convictions logiques. Un esprit intelligent est un esprit de recherche qui observe, apprend et étudie 
en permanence. C'est un esprit qui se cherche lui-même. L'intelligence n'est pas la connaissance. Si 
tu avais lu tous les livres du monde, tu n'en serais pas plus intelligent pour autant.

La véritable intelligence n'existe que là où il n'y a pas de peur!

Ce n'est que lorsque tu n'as plus peur de perdre quelque chose que tu es prêt à te rebeller contre 
toutes tes opinions et tes normes.
Ce n'est qu'à travers cette révolution en toi que tu peux découvrir ce qu'est la réalité.

De ce point de vue, l'intelligence est ta capacité mentale à percevoir ce qui n'est pas évident, ce 
qui est "entrelacé ou caché" dans tes connaissances/croyances antérieures et ce n'est qu'avec ces 
parties inconnues que tu trouveras une nouvelle catégorie ou qualité ou "profondeur" de ton 
existence et que tu pourras la percevoir.

Ton "intelligence" se forme donc à partir des mots latins inter et legere. Une personne dotée d'une 
véritable intelligence est donc quelqu'un qui "sait lire entre les lignes", mais cette "capacité" n'a rien 
à voir avec tes connaissances/croyances quantitatives, car il s'agit uniquement d'"intellect".

Le mot "intellect" vient du participe passé (alld.: Vergangenheitsform) du mot interlegere et décrit 
"ce qui a été lu". Ton intellect correspond donc à tes connaissances/croyances quantitatives 
"ramassées" - ton paradigme. Qu'en est-il de l'éponge imbibée d'eau ?

C'est un fait que tu as besoin d'au moins deux "choses" (apparitions) pour percevoir une différence. 
Pour percevoir consciemment un message d'une différence, c'est-à-dire pour ressentir une 
information mentale, ton esprit a besoin de deux entités (réelles ou imaginaires) qui sont 
représentées "quelque part". J'ai volontairement évité ici le terme "cerveau".

La différence entre deux points représente une ligne.
Mais qu'est-ce qu'un point ?
Un point est précisément un "rien sans dimension".
Et par rapport à "quoi", ce "rien sans dimension" n'est en fait rien ?
De toute évidence, le point imaginé et le contraste nécessaire (la différence perçue) sont tous deux - 
pour ton esprit et pour ta perception - une non-entité, un non-étant. 
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L'imaginaire (lat.; qui n'existe que dans l'imagination) devient ainsi le réel! (lat.; le dernier 
élément réel de l'être).

Les physiciens qui considèrent de telles considérations comme des conneries métaphysiques 
devraient se rendre compte que "leur" perception cartésienne complète est basée sur ces deux points 
imaginaires. Lorsque tu mesures une distance d'un point à un autre (par exemple un bâton), tu 
mesures d'un rien sans dimension à un autre rien sans dimension. Un sceptique rétorquera alors: Le 
bâton a bien deux extrémités dont on peut mesurer la distance ? "En surface", oui, mais si tu veux 
connaître la longueur avec précision et que ta conscience zoome sur le "plan de la réalité 
microcosmique" - attention, tu quittes alors le plan de la réalité du monde extérieur (c'est un 
mouvement de ta conscience dans la quatrième dimension) - tu constateras que les extrémités du 
bâton possèdent une surface fractale (brisée) (le xénon te salue) qui se termine dans l'infinitésimal 
(l'infini). Tu seras alors confronté au même phénomène que si tu essayais de mesurer la taille d'un 
"écran de brume" matinal. Vu de loin - c'est-à-dire "en surface" - tu perçois cet "écran de brume" 
comme une structure blanche et matérialisée, mais si tu t'en approches pour appliquer ta mesure, 
l'écran de brume se dissoudra soudain dans le "néant". C'est logique, rétorquera le sceptique, il s'agit 
de vapeur d'eau et on ne peut pas la voir sans un microscope. Tu ne peux pas non plus voir les 
molécules et les atomes sans un super-microscope et tu ne pourrais pas non plus voir les 
profondeurs de "ton univers" "sans la connaissance" d'un super-télescope. Chaque fois que tes 
organes sensoriels naturels ne te permettent plus d'aller plus loin, tu as recours à un appareil de 
mesure "créé" par l'esprit créatif et vivant pour élargir tes connaissances ou, pour mieux dire, ton 
champ de perception. Les informations représentées par les instruments de mesure transforment 
alors ta conscience - par ton "interprétation subjective" - en un autre niveau de perception. Il n'y a 
finalement aucune différence si tu te laisses guider par un livre dans un "monde romanesque", par 
ton sommeil dans un "monde de rêve" ou par un radiotélescope dans ton "univers" et par un 
microscope à balayage électronique dans ton "microcosme". Tous ces "niveaux de perception" sont 
tout aussi "réels" ou "imaginaires", selon la façon dont tu veux le "croire". Tout cela ne sont que des 
mouvements de ton esprit dans ma quatrième dimension.

Toutes les lois physiques de ton humanité, de Newton à Plichta en passant par Einstein, se sont 
jusqu'à présent uniquement construites sur les trois coordonnées spatiales et le temps.

Ta "grille scientifique", puisqu'elle ne se réfère qu'aux quantités inanimées, est beaucoup trop 
grossièrement maillée. Jusqu'à présent, tu n'as pas accordé la moindre attention aux dimensions 
qualitatives et spirituelles de ma création. Elles sont pourtant la partie qualitativement vivante et 
importante de ma création. Ton existence "crue" ne s'est déroulée jusqu'à présent que dans cette 
cage spatio-temporelle. La grille est la trame cartésienne qui ne permet de délimiter que les 
dimensions quantitatives inférieures. Ta "vie réelle" se déroule cependant dans les quatre 
"dimensions qualitatives et vivantes" supérieures. Je t'ai déjà fait remarquer à plusieurs reprises que 
cette "cage cartésienne" est si grossièrement maillée qu'une "âme mûre et habile" peut sans 
problème se faufiler à travers ses mailles (antinomies et paradoxes) pour arriver jusqu'à moi. 
Comprends le monde comme une unité. Toutes les dimensions sont soumises aux mêmes lois (de la 
plus basse à la plus haute). La huitième dimensionnalité de ma création est aussi à l'origine de mes 
règles d'octave divinement harmoniques. Tu les retrouveras dans presque toutes tes manifestations: 
Dans la construction de ton code génétique (chaînes d'ADN) dans ta matière (tableau périodique des 
éléments) et dans la théorie harmonique de la musique, mais aussi dans les lois mystico-religieuses  

JESUISTOI 210



(décrivant l'origine) de "toutes" les religions. Dans le I-Ging taoïste, dans les Védas indiens, dans la 
doctrine des chakras, dans le soufisme islamique, dans le noble sentier octuple du Bouddha et dans 
la Bible, tu rencontreras - si tes yeux s'ouvrent - la loi de l'octave de ma création.
Tous les "gens normaux", surtout les théologiens et les scientifiques, ont tendance à voir tous les 
phénomènes en termes de "soit - soit", parce qu'ils sont adeptes de l'une ou l'autre idéologie 
(idiotie). Si "A" est vrai, "non A" ne peut nécessairement pas l'être non plus. En s'accrochant à ses 
dogmes, "l'homme normal" ne peut forcément penser qu'en termes d'identité et de contraire. Si tu 
argumentes par exemple: "Je suis un "adulte", je sais moi-même mieux que quiconque ce qui est 
bon et juste pour moi", tu m'exclues de ton existence. Mais si, comme je l'affirme ici, j'existe et que 
tout est déterminé, alors tu n'es responsable d'aucune de tes actions. Si la physique 
"scientifiquement reconnue" est correcte, il ne peut pas y avoir de miracle dans "ton monde". Mais 
si un miracle devait se produire, les bases physiques actuelles ne pourraient pas être correctes. Ces 
paradoxes se résoudront d'eux-mêmes en adoptant un niveau de conscience plus élevé.

Afin de maintenir "leurs" lois naturelles en état de fonctionnement, les scientifiques "corrects" 
acceptent tacitement tout un catalogue de paradoxes, car ceux-ci ne peuvent pas être résolus dans 
leur cage cartésienne. Il est par exemple accepté sans contradiction que les électrons soient 
constitués au même moment d'ondes (un phénomène purement spatial) ainsi que de particules (un 
phénomène matériel). Les chimistes et les physiciens observent le comportement de ces électrons 
dans des conditions totalement différentes. C'est la raison pour laquelle ils parviennent à chaque fois 
à des conclusions totalement différentes sur ce qui semble être la même chose. En électrophysique, 
les électrons sont des particules de même charge électrique (ils peuvent bien sûr aussi être un 
phénomène ondulatoire au même moment ?) qui se repoussent mutuellement en toutes 
circonstances. Mais les chimistes affirment que lorsque deux atomes se lient pour former des 
molécules, les électrons des couches extérieures respectives de l'atome forment une "paire 
d'électrons" et les appellent alors des "paires d'électrons jumelles". Si vous devez considérer les 
phénomènes que vous percevez de plusieurs points de vue pour pouvoir décrire suffisamment les 
phénomènes qui se produisent dans ma réalité sous-jacente, cela ne peut que signifier que ces points 
de vue ne doivent être que des "projections tridimensionnelles" limitées! Tous les scientifiques 
cherchent des solutions à ces problèmes, mais ne semblent pas prêts à sortir de leur cage 
cartésienne. Ils ne trouveront pas les solutions qu'ils recherchent dans cette cage.

En dévoilant mes lois HOLO-FEELING, les relations de tous ces phénomènes apparaissent 
pour la première fois dans ta conscience, ces lois conduiront "ton monde" vers un avenir 
heureux, à condition que tu croies la voix que tu entends maintenant parler en toi.

Les gens simples ne devraient pas s'en préoccuper. Il n'est pas nécessaire de savoir comment 
fonctionne un téléviseur couleur pour pouvoir regarder la télévision avec lui, mais il faut au 
moins "penser" au "programme" que l'on regarde. 
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Les lois dimensionnelles: 
De la première à la huitième dimension, tu seras toujours confronté aux phénomènes suivants 
lorsque tu franchiras une dimension de perception:

1. La dimension supérieure suivante, que tu n'as pas "envisagée" consciemment, est toujours 
perçue par toi comme une "apparition du temps" (alld.: Zeit[weise]Erscheinung).

2. La "limite" de la dernière dimension que tu "perçois consciemment" t'est "inconnue" (elle ne 
s'appuie que sur tes "connaissances supposées", par ex. la thèse du big-bang). La dimension 
suivante "réunira" toujours - lors de la "prise de conscience" - ces extrémités de la dimension 
précédente qui semblent "infinies" et qui ne sont pas "saisissables" d'un point de vue purement 
logique, en un système global.

Cette loi se manifeste dans "toutes" les transitions dimensionnelles:

Pour l'instant, tout cela te semble plus compliqué que le processus réel. Je voudrais t'expliquer cela 
à l'aide de deux exemples simples:

Les limites du paradigme euclidien (= la Terre est un disque de 2e dimension), étaient 
"ouvertes" (inconnues) aux quatre points cardinaux (360°) jusqu'à l'infini. Le passage au paradigme 
cartésien (= la Terre est une sphère de 3e dimension) a permis de relier le disque "circulaire" infini, 
à une sphère globale "circulaire" tridimensionnelle (d'où l'affirmation de Galilée: si l'on va toujours 
vers l'ouest, on reviendra de l'est).

La théorie de la relativité générale d'Einstein relie désormais - si on la comprend - l'espace et le 
temps. La voûte céleste qui entoure ton globe terrestre et qui mène "dans les étendues 
infinies" (Enterprise te salue) de ton univers tridimensionnel est, selon la théorie de la relativité 
générale, un "continuum" espace/temps (= relation sans faille). L'espace et le temps sont reliés par 
le phénomène de courbure de l'espace en un continuum espace/temps global à 3 +1 dimensions. 
Malheureusement, même Einstein a négligé un paramètre important dans sa "théorie de la relativité 
spéciale". S'il l'avait remarqué dès sa "simple existence", il ne se serait même pas "cassé la tête" 
avec sa "théorie générale de la relativité". La véritable croix de nombres premiers de 4e dimension - 
que j'ai communiquée à Peter Plichta - comble mathématiquement cette lacune 3 +1 d'une manière 
beaucoup plus simple et élégante. Mais Peter Plichta n'a pas encore clairement saisi la portée réelle 
de ses découvertes, lui non plus ne peut pas se détacher du phénomène "temps" avec sa conscience.
Dans ce "petit livre", je ne souhaite pas, comme promis, "déborder" sur le plan physique et 
mathématique. Mais si tu es, cher lecteur, un "vrai scientifique", tu devrais rester dans le coup. Les 
faits brièvement évoqués ici réfutent "clairement" ta vision "erronée" du monde physique, telle que 
tu la croyais jusqu'à présent, et résolvent en une seule "construction" mathématique toutes les 
antinomies et tous les paradoxes des sciences naturelles qui en ont résulté jusqu'à présent. Les 
sciences naturelles ont jusqu'à présent ignoré complètement le "monde de l’essentiel" (alld.: Welt 
des Wesent[tlichen]) - le monde dans lequel se déroule la "vie" réelle. Ce sont les quatre dimensions 
supérieures qui définissent ton être qualitatif. Toute la réalité se compose des "deux mondes", celui 
de l'au-delà et celui de l'espace/temps. Tu te trouves toujours dans les deux mondes, même si jusqu'à 
présent tu ne pouvais croire qu'en un seul monde spatio-temporel. Tes aspirations dans ce monde, 
qui semble être constitué d'espace/temps (= matière), ne devraient pas avoir pour objectif une fois 
de plus l'espace et le temps (choses matérielles). 
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Tu ne trouveras le sens et la paix que si tu t'orientes vers l'intemporel et le non-spatial. Ce n'est que 
là que tu trouveras ta véritable destination.

Si tu es un vrai scientifique, tu devras abandonner ton paradigme cartésien en raison des faits 
révélés ici. Si tu crois en la "vérité des mathématiques", tu devras aussi commencer à croire en 
moi. Si tu continues à douter de moi, tu devras aussi commencer à douter du fait que 1 + 1 est égal à 
2.

Remarque:
Les 8 dimensions que j'ai créées ne sont que des coordonnées de grille dans lesquelles tu te 
déplaces en tant que conscience participante!

La fameuse généralisation de Korzybskis: "La carte n'est pas le territoire", doit exprimer au sens 
large que les effets que tu ressens "comme un monde" ne sont pas la cause réelle.

Le "fait" de la "connaissance consciente" de la différence entre les "phénomènes que tu 
perçois" et leur "cause réelle" - lorsqu'il apparaîtra dans une âme mûre, suffisamment 
flexible et consciente - déclenchera les prémisses primaires d'une transformation!

L'univers dimensionnel 3 + 1, considéré jusqu'à présent uniquement d'un point de vue physique et 
quantitatif, est en réalité une croix de nombres premiers. Il s'agit de deux surfaces carrées à 90 
degrés l'une de l'autre, dans lesquelles se reflètent les quatre dimensions qualitatives. Ce n'est que 
par la prise de conscience et l'appréhension des quatre dimensions qualitatives créatives que ta grille 
de perception humaine s'élargit au point de pouvoir atteindre mon infinitif.

Pendant la prise de conscience de ton âme holographique réelle, le déploiement de mon ordre 
implicite infinitésimal a lieu dans ta conscience qui, jusqu'à présent, ne percevait que de 
manière limitée, et ainsi ton UNITÉ [Unification] avec toute ma création. 
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Comment se produit l'élargissement de ta perception ? 
Je vais d'abord essayer de t'illustrer ce processus à l'aide de tes organes visuels. Ne t'effraie pas tout 
de suite, cela semble plus compliqué que ça ne l'est. Cette explication, bien que correcte "en l'état 
des sciences naturelles", est complètement "erronée" du point de vue des dimensions supérieures 
(pense au phénomène cercle/triangle = cône). Je dois cependant m'abaisser "à ton niveau" pour 
pouvoir entrer en communion avec toi. Je ne peux utiliser que des "fréquences" que tu peux 
également recevoir. Ce n'est que lorsque tu t'accroches à moi que je peux t'emmener dans des 
"sphères supérieures".
Pourquoi vois-tu "spatialement" ? La surface de ta "rétine" (= rétine de ton œil) est une cavité 
presque "hémisphérique" (= hémisphérique) dans laquelle une lentille focalise une image inversée 
de ce que tu vois. L'image de ce qui se trouve de l'autre côté, à gauche, est donc projetée sur 
l'extérieur de la rétine droite et sur l'intérieur de la rétine gauche. J'ai divisé 
l'"innervation" (équipement nerveux) de tes rétines en deux systèmes par une frontière verticale 
nette. Les informations transmises par les fibres nerveuses de l'extérieur de l'œil droit rencontrent 
dans l'hémisphère droit du cerveau les informations provenant des fibres nerveuses de l'intérieur de 
l'œil gauche. De la même manière, les informations provenant de la face externe de la rétine gauche 
et de la face interne de la rétine droite sont réunies dans l'hémisphère gauche du cerveau. L'image 
binoculaire (= des deux yeux) qui t'apparaît comme non divisée est en fait une synthèse complexe 
d'informations provenant du côté gauche dans le cerveau droit et une synthèse correspondante 
d'informations provenant du côté droit dans le cerveau gauche. Ces deux images séparées sont 
synthétisées (thèse/antithèse) en une seule image subjective, dont toute trace de frontière verticale 
(bidimensionnelle) a été effacée. De cet arrangement sophistiqué découlent pour toi deux avantages 
décisifs dans ton existence. Tu es en mesure d'améliorer la résolution de l'image au niveau des bords 
et des contrastes, c'est-à-dire que tu peux mieux lire lorsque les caractères sont petits ou que 
l'éclairage est mauvais. Mais ce qui est vraiment décisif, c'est que cette "différence synthétisée" fait 
apparaître une "nouvelle dimension" dans ta conscience. Tu la désignes comme la troisième 
dimension.
Chaque fois que tu synthétises (= unifies) la différence entre deux phénomènes perçus 
différemment, une toute nouvelle dimension de perception s'ouvre à toi, que tu reconnaîtras 
alors comme une qualité de perception entièrement nouvelle et autonome.

Ce n'est que par ta volonté consciente de fusionner des points de vue différents, des polarités, des 
oppositions et des dichotomies en une unité que ta vie acquerra une nouvelle "profondeur" (des 
nouvelles dimensions) et donc aussi un "nouveau territoire spirituel". Tu dois alors le conquérir et le 
comprendre. Ce n'est qu'ainsi que tu pourras l'utiliser comme "nouvel espace de vie".
Cette nouvelle connaissance devrait maintenant être pour toi la "verité [unité de perception]" la plus 
importante. Pour pouvoir vraiment élargir ton espace vital spirituel, tu dois "apprendre à 
comprendre". J'espère que tu as la maturité spirituelle nécessaire pour reconnaître que ce qui 
précède s'applique à toutes tes "opinions" et à toutes tes "situations". Tous les "points de vue" que tu 
as interprétés jusqu'à présent comme "erronés" et que tu as ensuite rejetés ou refusés, ne montrent 
que le "revers" de ta propre perception limitée. Tu devrais essayer de fusionner "tout ce qui est à 
l'envers" avec ton "point de vue correct" précédent afin de comprendre le sens réellement sous-
jacent (la dimension supérieure) de ces phénomènes. Essaie de rassembler tous les phénomènes 
perçus de ton existence en un tout harmonieux, et tu quitteras alors le niveau de ta "simple 
existence" pour commencer à "vivre" réellement. Ce n'est qu'ainsi que tu apprendras à comprendre 
rationnellement comment fonctionnent ton monde et la "vie réelle". Chaque fois qu'une âme limitée 
pense ou ressent quelque chose, "ces pensées" ont été pensées et "ces sentiments" ont également été 
ressentis par cette âme. Indépendamment du fait qu'une autre âme limitée puisse également 
comprendre ces phénomènes. 
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"Tout ce qui est" n'est qu'une réalité façonnée par l'esprit!

Malheureusement, chez les personnes égoïstes, plus leur intellect arrogant grandit, plus la tolérance 
pour d'autres points de vue augmente, de manière inversement proportionnelle.

Plus tu es sûr de ton "savoir/croyance", plus ton esprit est inflexible et lent à reconnaître la 
réalité dans son ensemble.
La sixième dimension est le domaine de tes émotions et de tes sentiments:

Ta conscience ne siège pas dans un cerveau tridimensionnel matérialisé, mais se dilue 
cybernétiquement et causalement autour d'un point dans ma réalité. Ce point est toujours le 
"point éclairé" de ton attention.
En termes plus simples: tu es la conscience et, par conséquent, tu "es" aussi tout ce que tu 
"déchires dans ta lumière". Ton "être" produit tous les phénomènes de ton attention. Tu es 
cette attention, donc tu es aussi tous les phénomènes.

Il te suffit de poursuivre de manière cohérente les pensées entamées pour comprendre ce fait. 
Prenons l'exemple d'un concert de piano. Essayons de situer le lieu où se trouve ta conscience à 
l'aide d'un exemple "très simplifié", dans la grille de coordonnées à huit dimensions du monde 
HOLO-FEELING. 
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Réunion de positionnement de ta conscience: 
Système solaire de toute façon; planète Terre; Holocity; salle de musique; 12 rangées; chaise 43; 20 
heures CET (coordonnées de la 1ère, 2ème, 3ème et 4ème dimension) et....... ?
Rien et; déjà la grille bien trop imprécise des sciences naturelles actuelles avec leur vision 
cartésienne du monde est à bout de souffle. Elle place un homme sans âme, considéré comme une 
machine physique, dans un univers fonctionnant de manière tout aussi machinale.
Continuons maintenant avec les quatre nouvelles dimensions qualitatives:
J'espère que tu te souviens encore des différents niveaux de perception, ils se situent dans la 
quatrième dimension. Si tu n'es pas vraiment conscient de ces différents niveaux de perception et 
que tu te bases uniquement sur ton niveau de réalité dogmatique du monde extérieur, tu ressentiras 
toujours ton "existence" respective comme une "apparence de temps". Cette absence 
d’"attention" (alld.: Un-„Acht"-samkeit ) est la véritable naissance du "temps" que tu ressens. Tu 
te trouves donc dans la salle de concert et ton attention est actuellement dirigée vers le niveau de 
réalité du monde extérieur dans la quatrième dimension. C'est le niveau de perception dont tu as 
supposé jusqu'à présent qu'il était réel (ta norme) et qui existe donc indépendamment de toi. Tu as 
l'impression d'être dans un espace matérialisé (1ère, 2ème et 3ème dimension) et tu ressens l'attente 
du début du concert comme du temps. Le concert commence. Tu essaies (consciemment ?) de porter 
ton attention sur le piano, mais le visiteur assis derrière toi à gauche déclenche en toi une réaction 
inconsciente. Il s'est en effet déjà endormi et ses ronflements bruyants détournent ton attention du 
concert de piano. Cela correspond à un mouvement de ta "lumière d'attention" dans la 1ère, 2ème et 
3ème dimension. Ton attention est "la lumière" qui éclaire tous les phénomènes que tu perçois et qui 
leur permet de se "manifester". Comme un faisceau de lampe de poche, tu laisses ton attention se 
déplacer - plus ou moins consciemment - dans ton espace cartésien. Par exemple, en direction du 
piano, du dormeur, du plafond de la salle, etc. Ce faisant, ta "lumière consciente" produit avec un 
rayon lumineux plus ou moins focalisé, les phénomènes qu'elle éclaire. Mais tu peux aussi, par un 
changement de position de ta lumière d'attention dans la 4e dimension (niveaux de perception), 
quitter ton niveau de réalité du monde extérieur et donc aussi la salle de concert. Il te suffit par 
exemple de penser à ton lieu de travail ou de t'endormir toi-même tout en rêvant.

Ensuite, nous allons nous intéresser à ton "contexte de perception". Il s'agit de la 5e dimension de 
ton existence en HOLO-FEELING.
Peu importe à quelle position des 1ère, 2ème, 3ème et 4ème dimensions se trouve ta conscience 
(toi!), elle saisira toujours un contexte global. Elle focalisera son faisceau d'attention, par exemple, 
sur la technique de jeu de la pianiste ou sur la musique du compositeur. Dans les deux cas, la 
position des 1ère, 2ème, 3ème et 4ème dimensions reste inchangée, car le mouvement de ton esprit 
se fait dans ce cas dans la 5ème dimension. Lorsque tu "t'enfonces" dans la musique, tu perds 
également la notion du temps. Souviens-toi de mes lois dimensionnelles: La dimension supérieure 
suivante, à laquelle le percepteur ne participe plus consciemment, est ressentie comme une 
apparition du temps et relie les extrémités infinitésimales de la dimension précédente en un tout 
global. Lorsque ta conscience se "dissout" dans la musique, tu deviens toi-même de la musique. En 
écoutant de la musique de manière intensive, tu perds toute notion d'espace et de temps.

Nous sommes déjà à (dans) la sixième dimension.
C'est le domaine de ma création dans lequel tes sentiments et tes émotions sont chez eux, générés 
par ta conscience. Selon le genre de musique (par exemple frénétique, rêveuse, mélancolique, 
fanatique, euphorique, discordante, etc.), ton propre "état d'esprit" changera également. Ta 
conscience en résonance changera inévitablement avec le caractère de la musique qu'elle génère  

JESUISTOI 216



finalement elle-même. Bien sûr, cette affirmation est également valable pour tous les autres 
phénomènes de ton existence qui entrent dans le champ de ton attention (pense par exemple à 
l'exemple du vin de souris).
Ta conscience s'est toujours trouvée dans ces huit dimensions "intemporelles", même si tu n'en avais 
pas conscience jusqu'à présent.
Suivons donc un mouvement de ton attention qui s'éloigne de la musique proprement dite pour se 
concentrer sur la technique de jeu, bonne ou mauvaise. Ce serait un mouvement de ton attention sur 
l'axe de la cinquième dimension. Tu modifies ainsi le contexte de ta perception. A ce moment-là, ton 
"humeur" (émotions de la 6e dimension) changera également en conséquence. Lors d'une 
modification du contexte de perception sur les jolies jambes de la pianiste, les positions spatiales 
des 1ère, 2ème et 3ème dimensions ne sont déplacées que de manière minime d'environ 1 mètre 
vers la gauche en bas. Ton contexte de perception (5e dimension) déplace sa priorité du domaine de 
fréquence acoustique vers le domaine de fréquence visuel, c'est-à-dire vers un "niveau vibratoire 
supérieur".

Tout ce qui ne se trouve pas dans le champ de vision de ton attention consciente n'est perçu 
que de manière floue ou comme inexistant.

Observe donc un objet qui se trouve à quatre mètres ou plus de toi. Pendant que tu te concentres sur 
cet objet, place ton index à la verticale, pointé vers le haut, à 10 cm de la pointe de ton nez. 
Maintenant, déplace ton attention consciente alternativement de l'objet vers le bout de ton doigt, 
puis de nouveau vers l'objet initialement visé. Tu constateras alors que tu ne ressentiras toujours que 
le doigt ou l'objet "clairement" et que "l'autre partie" non visée sera noyée dans le flou.

Par ton attention (librement choisie ?), tu détermines le lieu (contexte) de ta conscience et 
génères ainsi également la réalité que tu perçois!

Si tu te concentres par exemple sur l'écriture de ce livre pour en analyser la police de caractères, tu 
ne remarqueras rien des informations communiquées par les lettres, c'est-à-dire mon (= ton) contenu 
réel. En revanche, si tu lis attentivement, tu ne feras pas attention à l'écriture, mais uniquement à la 
voix que tu écoutes tout le temps. Si tu veux acheter un nouveau téléviseur couleur et que dans un 
magasin spécialisé, vingt téléviseurs couleur différents fonctionnent avec le même programme à des 
fins de démonstration, tu prêteras attention aux étiquettes de prix, aux différents designs de boîtiers, 
aux tailles d'image et à la qualité d'image, mais pas au film en cours. Une fois le nouvel appareil 
installé chez toi, ton attention ne se portera plus que sur le programme sélectionné et tu ne seras 
plus conscient du design de l'appareil, de la qualité des couleurs et de la taille de l'image. Tous ces 
paramètres disparaîtront à nouveau dans ton subconscient.
Tu seras confronté aux mêmes phénomènes, même s'ils sont physiquement beaucoup plus 
compliqués à expliquer, lors de tes perceptions acoustiques. Ta perception acoustique ne se limite 
pas aux trois dimensions de l'espace et au temps, mais englobe également une grande partie de la 
dimension contextuelle et émotionnelle. L'écoute directionnelle, c'est-à-dire la perception de la 
profondeur et la focalisation de ton attention acoustique sur un point précis de l'espace 
tridimensionnel, est un processus très complexe. Contrairement à la vision, il ne s'agit pas 
seulement de synthétiser la différence entre deux images (optiques et statiques). Lors du processus 
d'écoute, une génération de niveau, de durée et de fréquence très précise et dépendante de la 
fréquence est générée, qui manifeste ton attention sur un point (acoustique) dans le milieu  
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tridimensionnel espace/temps. Alors que tu es confronté à des informations sonores ou visuelles de 
ton monde extérieur perçu, ton jugement élémentaire se manifeste inévitablement à travers ton 
paradigme cartésien. Tu es inconsciemment confronté à deux phénomènes contradictoires sur 
lesquels tu n'as encore jamais réfléchi.

Grâce à ton modèle d'explication du monde purement quantitatif et mécaniste, tu es 
dogmatiquement parti du principe que le lieu de résidence de ta conscience est ton cerveau. Chaque 
fois que des "informations du monde extérieur" entrent "en contact" avec ton cerveau 
(conscience ?), tu devrais en fait localiser cette information - par exemple la voix d'un interlocuteur 
situé à deux mètres de toi - "dans" ton cerveau. Ta conscience, c'est-à-dire "toi", est censée se 
trouver dans ton cerveau. Tu n'entends la voix que lorsque les ondes sonores "déclenchantes" sont 
arrivées dans ton cerveau, c'est-à-dire ta conscience, sous forme de signaux électrochimiques 
transformés, afin d'entrer "là" en contact avec toi. Essaie de me suivre attentivement dans tes 
pensées. Ta physique a essayé de t'expliquer le processus de la manière suivante.
Les vibrations des cordes vocales de l'orateur déclenchent des ondes sonores (molécules d'air 
impulsées) qui, après un certain temps de propagation, atteignent le tympan de l'auditeur. Dans 
l'oreille interne (cochlée), ces vibrations mécaniques sont transformées en impulsions 
électrochimiques et transmises au cerveau via le nerf auditif. Dans ton cerveau, ta conscience et ces 
"informations du monde extérieur" se "rencontrent". Mais tu devrais alors "logiquement" entendre 
la voix de ton interlocuteur "dans ta tête", ou ai-je mal compris quelque chose ?☺ Il semble qu'une 
"cause profonde" te force - d'une manière "miraculeuse" - à percevoir cette voix à l'extérieur de toi, 
à l'endroit où se trouve l'orateur.

Si cette "théorie" (= opinion) était vraiment correcte, des phénomènes étranges se 
produiraient.

Imagine que quelqu'un te tire une balle de golf dans la tête. Tu devrais alors logiquement ressentir la 
douleur à l'endroit où cette balle de golf a été frappée. Les ondes sonores ont "volé dans l'air" 
jusqu'à ce qu'elles soient "chez toi". Ce n'est qu'alors que tu as pu les entendre. Bizarrement, c'était à 
l'endroit où elles étaient parties. La balle de golf a également "volé dans les airs". Pourquoi ne 
ressens-tu pas la douleur à l'endroit où elle a été frappée ? Simplement parce qu'elle s'est déplacée 
un peu plus lentement que les molécules de gaz et qu'elle est un peu plus lourde ?
Toutes ces antinomies ou paradoxes, ainsi que toutes les autres qui apparaissent chaque fois que tes 
sciences atteignent les limites de leurs théories, sont harmonieusement mises en synergie par les lois 
HOLO-FEELING pour former un ensemble cohérent et non contradictoire.

Il ne nous manque plus que la couronne de l'ensemble, la dimension la plus importante et la 
dernière. Nous l'appellerons la dimension anima, c'est ton "être ainsi". (lat. anima = souffle d'air, 
respiration, l'âme). Tous tes problèmes ont pour origine le fait que tu ne perçois pas "consciemment" 
toutes ces dimensions. Ta propre inconscience de l'essence réelle de tes phénomènes te sépare de ma 
réalité. Il en résulte un conflit en toi. La pression engendre toujours une contre-pression. L'égoïsme 
engendre toujours un contre-égoïsme. Commence à comprendre tous les processus "autour de toi" 
de telle sorte qu'ils sont en fait "en toi", ou mieux, tu es toujours là où se trouve ton attention. C'est 
précisément "ce fait" qui, grâce aux modifications apportées par Einstein à sa théorie de la  
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relativité, que possède mon fils humain, et grâce à l'espace des nombres premiers de Plichta, sera 
mis apodictiquement, mathématiquement précis dans le champ de vision de ta collectivité.

Il est maintenant "temps" pour ton humanité de moderniser tous ses livres et sa sagesse 
scolaire afin de mettre à jour ses anciennes "connaissances" et de les adapter au 21e siècle qui 
s'annonce. C'est la seule possibilité qui vous reste maintenant pour vous offrir un avenir 
meilleur.

Si tu commences à "aimer" tout ce qui est "éclairé" par ton attention, si tu "prends conscience" que 
c'est précisément l'épreuve que j'ai imposée à ton âme, tu t'ingénies à "réunir" (hébr. = ajim) avec toi 
tous les phénomènes que tu ressens, que tu "crois" en dehors de toi et que tu désignes comme "là-
bas" (hébr. = scham). Ce n'est que lorsque tu y parviendras que je te ferai vivre le ciel (hébr. = 
shamayim) sur terre (voir p. 112). Il est plus facile de verbaliser quelque chose que de "vivre" soi-
même quelque chose qui n'a été que verbalisé. Même si tu t'efforces sérieusement d'entamer un 
dialogue avec moi, tu dois tout de même "sauter par-dessus ton ombre". Essaie d'expliquer 
verbalement la différence entre le rouge et le vert à une personne daltonienne souffrant d'une 
déficience en rouge/vert, tu reconnaîtras alors toi-même les limites de ton langage. Il est d'ailleurs 
très intéressant d'examiner le mot "verbaliser" de plus près. Il vient du latin et signifie: exprimer 
par des mots des pensées, des sentiments, des idées ou autres et les amener ainsi à la conscience.
Mais pour cela, une conscience doit être capable de percevoir l'"audition" (lat,; l'écoute intérieure 
de mots et le fait d'entendre des messages d'une puissance supérieure). Cette puissance supérieure 
est la "chose originelle" (alld: Ur-Sache) de ton ÊTRE - la source de tout ce qui vit - cette 
puissance supérieure, c'est moi. Mais je suis aussi toi - JESUISTOI!

Pour le mystique Jakob Böhme, l'un des premiers philosophes allemands, cette anima (qu'il appelait 
l'esprit de la nature) n'était pas une question de quantité, mais plutôt l'incarnation du dynamique et 
du qualitatif. Son génie lui permettait de déployer de grandes et étranges pensées à partir de son 
subconscient. Dans nombre de ses descriptions, Böhme écrivait le mot qualité (alld.: Qualität) avec 
un et deux "L", associant ainsi le supplice (alld.: Qual) à une source (alld.: Quelle). "Quallität" 
décrit donc une qual-[l]ité aussi bien qu'une source (alld.: Quelle). Et ces trois termes, source (alld.: 
Quelle), supplice (alld.: Qual) et qualité, ont été pensés par lui "comme un tout". La source est un 
phénomène perçu, et il peut être un supplice pour une personne normale de localiser cette source au 
bon endroit - en soi-même - à travers sa grille de perception (limitée). C'est ainsi qu'une étymologie 
(sens des mots et théorie de l'origine) totalement fausse, voire insensée, vue en surface, devient une 
pensée extraordinairement profonde.

Pour percevoir consciemment la qualité et la vitalité, il est nécessaire de connaître la différence 
entre l'AMOUR réel et le simple plaisir (le plaisir superficiel).

Tu traverses une petite vallée isolée, ton regard tombe brièvement sur une clairière à 50 m de la 
route, il y a là une biche qui broute avec deux petits faons, un instant seulement, trop court pour 
"déployer" de grands sentiments (6e dimension), mais il y a "quelque chose" qui n'est pas 
"consciemment" là "en toi" et qui est pourtant là! Cela te fait chaud au cœur, même si ton cœur 
ne se réchauffe pas.

C'est l'anima, le vivant! 
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Tout ce qui se déplace, mais aussi tout ce qui est capable de te faire "bouger", est vivant. Chaque 
fois qu'un esprit vivant (un créateur) transfère son esprit dans l'objet qu'il a créé, cet objet prend 
également vie. Reconnaître l'anima signifie aussi, par exemple, distinguer un repas préparé avec 
amour d'un repas cuisiné sans amour - indépendamment de la composition quantitative et du goût 
subjectif - ou l'art de l'art. L'esprit, l'amour et la motivation d'un créateur déterminent la vivacité et 
la grandeur de ses actes. Un musicien sent si un instrument de musique est "vivant" ou s'il ne fait 
qu'émettre des sons. Mais l'anima se trouve aussi dans le son des espaces créés et, bien sûr, dans une 
musique composée et interprétée avec âme:

"N'est-il pas étrange que des boyaux de mouton puissent tirer l'âme du corps d'un homme!" écrivait 
Shakespeare dans "Beaucoup de bruit pour rien".

Jusqu'à présent, tu as accepté et vécu l'affirmation mécanique cartésienne suivante (sans vraiment 
t'en préoccuper):

J'ai un corps. La frontière entre mon corps et le monde extérieur que je perçois se situe à la surface 
de ma peau. Les informations sur cette réalité du monde extérieur me sont communiquées par mes 
organes sensoriels, qui réagissent à la lumière (yeux), aux ondes sonores (oreilles), à la température, 
à l'odeur, à la pression, au goût, etc. Les stimulations qui en résultent sont transmises à mon cerveau 
sous forme de signaux électrochimiques dans les voies nerveuses et y sont interprétées comme des 
informations sur le monde extérieur.

Et c'est ainsi que je sais ce qui se passe finalement "dehors" dans le monde!
Bien que cette approche quantitative et mécaniste semble plus que dépassée pour de nombreux 
scientifiques visionnaires, elle est encore obstinément maintenue comme doctrine officielle. Tu as 
appris qu'une corde de piano vibrante transmet des informations à l'air, qui les transmet ensuite à tes 
oreilles. Ce faisant, les molécules d'air sont soi-disant poussées, comme des boules de billard. Le 
nombre de molécules est inimaginable. Lorsqu'un orchestre entier se produit dans une salle de 
concert, le chaos mathématique qui se déclenche alors dans les molécules d'air est si monstrueux 
que tout modèle d'explication de la transmission du son a dû échouer jusqu'à présent. Les ondes 
sonores sont réfléchies des milliers de fois par les murs, les plafonds, les rangées de chaises, etc. 
Avec tous ces effets de temps de propagation et de lubrification, c'est "un miracle" que la musique 
atteigne ton tympan sous forme d'informations infiniment précises, pour y être transformée en 
signaux électrochimiques. Comment cela s'est-il passé ? Si ta physique causale quantitative est 
correcte, il ne peut pas y avoir de miracle, mais si un miracle se produit, la physique actuelle ne peut 
pas être correcte! Les ondes sonores sont des ondes longitudinales. Elles offrent certes la possibilité 
d'interpréter la vitesse du son comme un processus ondulatoire, mais ne fournissent pas la moindre 
explication pour cette transmission exacte d'informations. Dans le cas des ondes longitudinales, les 
informations sont transmises par des effets d'impact dans un milieu. Pour comprendre ce processus, 
il te suffit d'imaginer un étang tranquille avec deux bateaux à rames. L'un d'eux est attaché au 
ponton, l'autre est ancré à 10 mètres de la rive. Si quelqu'un saute dans le bateau à rames amarré au 
ponton, celui-ci se balance de haut en bas. Ce mouvement semble se transmettre à l'eau (en raison 
du changement de position verticale) et cette information de haut en bas s'y propage sous forme de 
phénomène ondulatoire. Après un certain temps (de marche), ces vagues imposeront le même 
mouvement de haut en bas au bateau situé à 10 mètres de la rive. Dans le cas de la lumière, il s'agit 
d'une onde électromagnétique transversale qui est transmise "sans support" et qui est soumise au  
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phénomène particules/ondes de la mécanique quantique. Les ondes électromagnétiques ou les 
photons sont des phénomènes "intemporels", car ils sont leur propre antiparticule (quoi que cela 
puisse signifier ☺). Pour les ondes longitudinales et transversales, les lois ondulatoires connues 
(diffraction, interférences, etc.) se manifestent de la même manière. La principale différence réside 
dans la différence de longueur d'onde et de plan de vibration du milieu. Or, la lumière ne possède 
manifestement pas de milieu. Dans ce contexte, il convient de noter que vos oreilles humaines sont 
infiniment plus sensibles et plus précises que vos yeux. Les oreilles perçoivent consciemment une 
gamme de fréquences de dix octaves (inconsciemment beaucoup plus), alors que les yeux ne sont 
capables de percevoir qu'une octave. Ton langage l'exprime également. Une "illusion" (alld: 
Täuschung) te renvoie à une "erreur de perception" (alld.: Ver-sehen). Les informations perçues 
visuellement sont "inversées" (alld.: vertauscht) ou incomplètes. En revanche, il n'existe pas de mot 
dans ce sens pour décrire un processus acoustique "inversé". La réalité ne peut être "entendue" que 
par l'oreille intérieure. Une information "erronée", c'est-à-dire comportant des "pièces manquantes", 
se manifeste immédiatement par une dysharmonie. A cela s'ajoute la quantification du signal 
(reçu ?) qui se produit lors du processus d'écoute, ce qui génère une précision incomparablement 
plus élevée que la vision. Des explications fondamentales plus précises dépasseraient le cadre de ce 
traité. 
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3e Partie: La Métamorphose (Synthèse)
Comme je dois te paraître, petit homme, 
te décrire ton monde au lieu de le pleurer. 
Ce n'est que par les actions de ta propre main,
tu atteindras ma terre promise.

Au fond, tu connais très bien ta responsabilité. C'est seulement parce que tu crois ne pas voir 
d'alternatives que tu titubes de plus en plus dans ton égoïsme avec sa pensée concurrentielle fébrile 
et que tu participes ainsi inconsciemment à l'ivresse générale. Tu portes ta part de responsabilité 
globale et donc aussi la plus grande part de l'état de ton environnement immédiat. Comment veux-tu 
te libérer de ton existence conflictuelle - vivre ta véritable responsabilité - si tout ton mode de vie 
rend cela impossible ? Tu t'enfonces de plus en plus dans cette "ivresse" - dans ce cauchemar. La 
"position" que tu contestes dans tes "hiérarchies humaines" n'a aucune importance. Pour moi, un 
évêque ne vaut pas plus qu'un ouvrier d'usine. Au contraire, en tant qu'évêque, tu dois d'abord me 
montrer si tu es à la hauteur de ta "position spirituelle" et de ta responsabilité - vis-à-vis de tes 
semblables et de moi. Tu dois maintenant t'orienter radicalement vers moi et abandonner tes 
dogmes. Tu dois commencer - comme tous les autres - à vivre le HOLO-FEELING toi-même. 
Donne l'exemple à tous de manière cohérente. C'est la seule issue à ta triste existence. Considère ce 
livre comme un appel d'offres. Si tu as essayé de me suivre jusqu'ici, tu peux aussi devenir un 
personnage clé dans mon projet de construction. Il ne s'agit pas de me suivre "rationnellement", il 
suffit que tu me suives avec ton cœur. Si tu perçois intuitivement "la vérité réelle" - qui se trouve 
entre ces lignes - cela suffit. Pour la construction du nouveau monde, j'ai besoin d'intérimaires, 
d'ouvriers qualifiés, de techniciens et d'architectes créatifs.

La manière dont tu vas maintenant réagir à ce mémorandum te montrera toi-même ton 
niveau de développement psychique et donc ton véritable caractère.

Ton comportement actuel déterminera aussi ton avenir - où est ta place et qui tu es vraiment. Je 
saurai te classer en conséquence dans mes nouvelles hiérarchies. Si tu es un homme politique, tes 
priorités ne devraient pas être de "gravir" les échelons de ta carrière politique ou de remporter des 
"élections". La vraie responsabilité, c'est tout autre chose. Et puis il y a le manager qui agit comme 
si le salut du monde et son bonheur dépendaient du niveau de production, de l'audimat, du nombre 
d'exemplaires et des cours de la bourse. Fais-tu peut-être partie de ceux qui ne gaspillent leurs 
énergies intellectuelles que dans la rentabilité de leur entreprise ou dans la publicité. Tu ne sais rien 
du monde réel et tu ne veux manifestement rien savoir de tes semblables. Ah, comment ai-je pu 
oublier cela ? Ces prolétaires ne sont pas des êtres humains pour toi, ce ne sont que des "facteurs de 
coûts" que l'on rationalise ou des "consommateurs" que l'on dépouille. Tu es tellement "stressé" par 
les performances que l'on attend de toi que tu n'as pas le temps de t'occuper d'une chose aussi 
secondaire que le sort d'autres personnes. Tu dois d'abord voir où tu en es toi-même.

Je suis vraiment terriblement désolé de déranger les "décideurs" dans leur rêve d'évêque, de 
politicien et de manager. En revanche, pour tes plaisirs personnels, qu'ils soient publics ou secrets, 
tu peux curieusement te libérer. Tu as du temps pour toutes sortes de choses, sauf pour le destin de  
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tes semblables. Cela signifierait que tu dois renoncer à ton rêve. Avec tout le travail que tu as, tu 
réussis même à faire grimper les statistiques des crises cardiaques, des névroses et autres maladies. 
Si tu continues à ne penser qu'à l'intérieur de ta logique dogmatique, tu ne seras qu'une machine 
"calculante", forcément soumise aux lois de l'entropie. Tu ne te sens pas bien dans ta peau "la 
plupart du temps", mais tu ne l'admettras jamais. Tu préfères chercher ton salut dans le sport de 
compensation, les régimes miracles, les coucous étoilés et les sages indiens, ou dans les formations 
PNL, afin de t'enfermer encore plus dans ce cercle vicieux. Tu t'enfermes de plus en plus dans ton 
cauchemar lorsque tu t'imagines que ton monde de progrès limité va t'apporter les solutions et donc 
la libération. Tu t'es créé des concepts grandioses que tu adores, mais qui en fin de compte 
t'endorment de plus en plus. Des concepts comme la foi, l'État de droit, la démocratie, l'argent, le 
pouvoir et la satisfaction.

Quand prendras-tu enfin le temps de réfléchir à ta situation réelle ?

Tu ne vois que ton mode de vie actuel, parce que personne ne t'a jamais parlé d'un autre et si c'est le 
cas, tu ne l'as pas pris au sérieux. Dans les universités, on ne cherche plus depuis longtemps le sens 
de la vie. Tu as été formé pour t'intégrer dans le système existant. Tu es allé à l'école ou tu as étudié 
parce que c'est ainsi que cela doit se passer, parce qu'il faut obtenir un diplôme pour avoir la 
perspective d'une carrière réussie. Il est extrêmement rare que les études soient une recherche de 
sagesse. Mais où peux-tu acquérir la sagesse ? Où peux-tu être éclairé sur la réalité, sur "ce qui est 
réel" ? Demande-le dans une université et on t'expliquera qu'une telle question est stupide et 
absurde, voire même dangereuse et malsaine. On insiste même sur le fait que toutes les 
connaissances savantes sont limitées, provisoires et peu fiables. Tout est totalement relatif. Mais 
gare à celui qui ose vraiment mettre en doute les connaissances défendues jusqu'ici - il est bien sûr 
immédiatement "combattu" et déclaré "fou". Ce comportement relève de la schizophrénie dans sa 
forme la plus pure. Les professeurs ne sont pas les "sages savants" qu'ils veulent en grande partie 
être considérés comme tels. Ce sont des experts spécialisés qui ont une vision très limitée de leur 
"spécialité". Mais ils ne doivent pas confondre cette spécialité avec "toute ma réalité". Il fut un 
temps où l'on aspirait à une véritable sagesse et pas seulement à un simple savoir. C'était l'époque 
où l'on croyait encore que les sciences naturelles pouvaient être un moyen de trouver "l'essentiel" et 
où les sciences humaines possédaient encore leur propre conscience de soi. Tout cela est déjà révolu 
depuis longtemps. Même l'enseignement est devenu un commerce glacé. Une conscience idéaliste 
des sciences, à la recherche de la réalité, appartient au passé. Il ne s'agit plus que de 
"commercialiser" les connaissances, surtout en tenant compte des souhaits de plus en plus 
extravagants des consommateurs. Celui qui peut les satisfaire devient riche et respecté - mais est-ce 
que cela rend vraiment heureux et satisfait ? 
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La réalité de ton existence: 
Ton humanité réclame à cor et à cri de la sagesse et un sens à la vie. Pour une âme développée, cette 
existence est tout simplement insupportable si elle ne sait pas pourquoi elle vit. L'être ne se résigne 
pas à ce que les questions s'accumulent de plus en plus et ne trouvent pas de réponses. Tu te 
précipites par désespoir dans ta "norme". Tu cherches à éliminer le "trouble" en toi par la carrière, 
les voyages, le sport, le sexe, le sport, la consommation et l'aspiration à une protection sociale 
"jusqu'à ta mort". Si tu cherches à remplir ta vie vide de cette manière, tu peux te compter 
"tranquillement" parmi les "normaux". Mais cette violence pour "tuer le temps" t'a-t-elle jamais 
vraiment "calmé" ? La loi des plaisirs veut que l'on ait toujours plus. Non seulement tu n'en as 
jamais assez - mais tu demandes même une augmentation toujours plus forte des stimuli, parce que 
les effets de ces drogues te "calment" de moins en moins. Et c'est ainsi que toute ta société est à la 
recherche de stupéfiants toujours plus performants.

Tu vis, comme tu le sais maintenant, dans une norme. Et cette "norme" détermine dogmatiquement 
ta "forme d'existence". Le temps est venu pour ta "réforme" radicale. La réforme de tes 
connaissances/croyances actuelles. Il est très important que tu comprennes vraiment ce processus. Il 
ne s'agit pas d'une "révolution". En règle générale, les révolutions ont un effet destructeur sur un 
système existant. Mais tu ne dois pas détruire ton système de croyance actuel - au contraire, tu dois 
le "reformer". Peu importe qu'il s'agisse de ta religion, de ta confession ou de tes opinions 
politiques. Chaque norme, donc chaque système de pensée, comporte des éléments positifs et 
négatifs. La somme de toutes les caractéristiques positives des normes existantes donne HOLO-
FEELING. L'individualité doit être préservée en toutes circonstances. Mais sous une "forme 
complémentaire". Une véritable "pastorale" ecclésiale menée dans mon sens et selon mes véritables 
lois originales (contenus) deviendra alors également une "véritable doctrine du salut", 
indépendamment de la religion dont il s'agit. Pour cela, tu dois te débarrasser des images ennemies 
en toi. Le son d'un orchestre devient plus coloré [de son] grâce aux différents instruments de 
musique et aux improvisations individuelles. Tant que tous respectent les notes données, cette 
diversité ne crée pas de dysharmonie. Les sciences naturelles sont tout aussi indispensables au salut 
de ton âme qu'une vie religieuse saine et sacrée. Grâce à la formule HOLO-FEELING et à la 
nouvelle compréhension des véritables lois de la "nature réelle de toutes choses" qui en découle, la 
science pourra accomplir de véritables miracles dans ton monde. Seules les doctrines de salut 
bornées et autocratiques - qu'elles soient religieuses ou politiques - tentent de contraindre ton âme 
dans un corset de catégories indifférenciées comme le bien et le mal, l'utile et le nuisible ou le digne 
de vivre et le digne de mourir. 
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Ta mission: 
Lorsque tu commenceras à comprendre la force de l'amour et de l'harmonie réels, lorsque tu 
commenceras à saisir la puissance de cette révélation, tu seras infatigable pour en parler à tes amis. 
Je t'offre ainsi la possibilité d'un avenir nouveau et meilleur. C'est comme si l'on avait vécu quelque 
chose de merveilleux. On raconte parce qu'on veut partager ce bonheur avec son entourage, le cœur 
sincèrement ouvert. Cela n'a rien à voir avec le prosélytisme d'un fanatique. On ne veut pas 
convaincre quelqu'un qu'on a raison. On ne veut que donner son propre bonheur et la joie qu'il 
procure. Que ceux qui veulent participer y prennent part. Ceux qui ne veulent rien savoir doivent 
s'abstenir. Chaque personne peut changer d'un moment à l'autre - toi aussi. Lorsque les 
circonstances "substantielles" changent, tout peut soudain devenir très différent, et ce en une 
fraction de seconde. Les circonstances ont maintenant changé. Ton système d'existence actuel est 
entré dans une phase critique et va bientôt "basculer". Aussi rapidement et de manière aussi 
inattendue que la chute du mur de Berlin a frappé l'Allemagne - c'était la première phase de ma 
stratégie d'unification - je vais à nouveau intervenir dans ta société. Je vais maintenant imposer à ta 
société une privation forcée et un régime. Les "yeux de graisse" inutiles qui "nagent" encore vers le 
haut vont se faire prendre à leur propre piège. Tu devrais maintenant décider très rapidement où tu 
veux appartenir. Après la phase trois, je retirerai toutes les "âmes mûres" de cette "eau" putride avec 
une "épuisette". Les âmes égoïstes y resteront comme des "sangsues". Dans le "ciel sur terre", je ne 
tolère pas les sangsues. Ton avenir, et donc aussi celui de ton pays, se divisera désormais en deux. 
Mais tu ne vivras consciemment qu'un seul de ces deux avenirs, tu ne seras pas au courant de 
l'autre. Tu seras comme le "chat de Schrödinger" (= un paradoxe quantique). L'emblème de 
l'Allemagne - l'aigle fédéral - contient symboliquement ces deux possibilités. Te souviens-tu 
encore du poème au début de ce livre ? Il y est dit ceci: Après mon "sept" (tamisage = alld: Sieben = 
sept) vient pour certains le "huit". Tu vis encore dans le temps. Pour sortir les poissons de l'eau 
(symb. pour le temps), on utilise une "épuisette" (alld.: Kescher) (= filet de pêche pour les 
poissons). Le mot hébreu "nescher" est généralement traduit par "aigle". Mais on omet volontiers 
l'autre signification de ce mot, bien qu'elle figure également dans le "Tenach" (= Bible hébraïque). 
Le "nescher" n'est pas seulement l'aigle royal [fédéral], c'est aussi le vautour [fauché] (alld.: 
[Pleite]Geier) qui vit de charognes. Un seul nom pour les deux animaux. Si ce n'est pas une 
coïncidence ☺, ou bien se pourrait-il que j'ai pensé à quelque chose lors de ma création, ce qui 
dépasse ta capacité d'imagination actuelle, au sens propre du terme, à des années-lumière. Soit le 
nescher cherche la norme en tant que vautour, soit il s'élève à des hauteurs incomparables en tant 
qu'aigle - comme modèle pour le monde entier - avec le fruit de la vraie vie dans le cœur (voir p. 
129). Un aigle libre ne fouille pas dans la "circulation sanguine" de corps d'animaux décomposés 
(ancienne norme) pour se rassasier. Qu'en est-il du parasite "sangsue" ? Nous en avons déjà parlé. Si 
tu m'as écouté attentivement, tu te souviendras encore de mon utilisation symbolique du 
"sang" (voir p. 111) et de la vénération du "veau" (hébreu = "egel") doré (voir p. 90), qui suscitait 
en moi le dégoût (alld.: Ekel). Et puis il y avait aussi le "drapeau" (hébr. = degel), dont l'adoration 
rend dépendant.

Il y a une énergie inimaginable dans ta société, mais malheureusement, elle est toujours utilisée à 
des fins destructrices. Les révolutions se terminent généralement par la destruction. Pas seulement 
dans la destruction d'un système, mais aussi dans la destruction de l'âme humaine qui y est liée. 
L'homme en masse cesse de penser de manière responsable. La psychologie a pris note de 
l'influence de la psychologie, de l'hypnose et de la suggestion de masse. Avec ou sans les travaux 
dans ce domaine, tu connais certainement l'influence des grands concerts ou autres grands  
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événements. Tu connais l'hystérie par laquelle on peut être saisi. Peu importe qu'il s'agisse d'une 
manifestation du pape, d'un événement politique ou d'un concert de rock. Que tu le veuilles ou non, 
une communauté populaire a un effet magique. L'intelligence des individus y est certes 
synchronisée, mais leur individualité est alors éliminée. Dans cette faiblesse, on se sent soudain fort, 
car on se croit libéré de toute responsabilité. Soudain, le sang patriotique bouillonne et l'on s'énerve 
parce que son groupe religieux, son parti ou son club sportif est attaqué. On confie sa propre 
responsabilité au "symbole", au drapeau (degel). Tous les fondateurs de religions et de visions du 
monde, tous les rois et les chefs militaires le savaient manifestement. On se bat pour le drapeau et 
on meurt pour le drapeau. Celui qui s'empare du drapeau ou d'un autre symbole a ainsi brisé la 
résistance de l'adversaire. Lorsque Jésus a marché sur la terre, une immense énergie spirituelle s'est 
manifestée chez les hommes avec lui. L'enthousiasme était sans limite. Mais tu ne dois pas oublier 
que Jésus n'a jamais fondé lui-même d'église. Il n'a pas non plus fixé de doctrine apodictique. Il ne 
s'agissait pour lui que d'activer "l'individu" - l'esprit individuel des âmes. Ce n'est que lorsqu'une 
poignée d'énergies vraiment individuelles se mettront en synergie qu'une "intelligence créative" 
émergera au sein de ton peuple, laquelle sera alors en mesure de surmonter l'inertie de la "norme de 
masse". Seule la conscience de l'individu en association avec ses semblables permet une véritable 
re-formation. Après la chute du mur de Berlin, ce sentiment de fraternité a été présent pendant une 
courte période dans "l'Allemagne réunifiée", jusqu'à ce que l'égoïsme - entre autres la pensée égoïste 
[Ossi/Wessi = Allemand de l‘Est/ Allemand de l’Ouest] - reprenne le pouvoir sur les âmes 
allemandes. Si tu veux te débarrasser de ta responsabilité, cela t'entraînera dans l'abîme. Tu dois agir 
individuellement vers l'extérieur. L'homme a tendance, lorsqu'il trouve une vérité, à vouloir 
l'"organiser" (voir p. 48). C'était également le cas avec les sagesses de Jésus, bien que personne ne 
les ait comprises dans leur intégralité (jusqu'à aujourd'hui). Intuitivement, on reconnaissait la force 
dans ses paroles et immédiatement, la tentation était là de tirer ses sagesses sur un plan politique. 
"Voici venir le roi des Juifs!", entendait-on crier les foules. Jésus a toujours rejeté cela. Seul un 
homme sans réelle conscience de soi a besoin de sa "petite image de saint", de ses "reliques", de ses 
"drapeaux" et de ses "figures d'autorité" ou de "son parti", afin de pouvoir se décharger sur eux de sa 
propre responsabilité. Plus récemment, on cherche à trouver sa sécurité et son salut dans des polices 
d'assurance, des actions, des comptes bancaires, des biens ou dans un système de retraite sociale. 
On veut certes avoir son mot à dire partout, mais ce sont toujours les autres qui doivent porter la 
responsabilité. C'est tellement confortable de se réfugier dans l'anonymat. Plus tu te moques des 
erreurs des autres, plus cela montre ta vraie nature. La plupart du temps, ce n'est que ta propre 
incompétence qui est projetée à l'extérieur. La personne qui s'énerve bruyamment à la table des 
habitués, par exemple contre les "politiciens corrompus", n'a aucune compréhension et aucun amour 
en elle. En règle générale, elle possède exactement le même caractère que ceux qui font tant bouillir 
leur sang. En raison de ce caractère, ils agiraient donc de la même manière à leur place. Ils ne tirent 
pas leur "opinion" de la compréhension de "ce qui devrait être", mais de leur jalousie inconsciente. 
Le moteur de leur haine est plus l'envie de ce qu'ils n'ont pas atteint que le véritable sens de la 
justice.

Jésus a pris ses responsabilités. Il a montré aux hommes l'exemple de mon HOLO-FEELING et, de 
ce fait, ne voulait pas non plus être "adulé". Comment un homme peut-il parler de "liberté", de 
"fraternité" et d'"égalité" et, dans le même souffle, se considérer comme plus important que ses 
semblables ? Tu devrais poser cette question aux hommes politiques et aux princes de l'Eglise. C'est 
une question très inconfortable pour un "carriériste" égoïste, surtout s'il porte un drapeau social 
devant lui. C'est ainsi que le "Hosanna" du dimanche des Rameaux est devenu le "crucifiez-le" du  
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Vendredi saint. "Le diable est entré dans Judas", dit la Bible. Il a aveuglé les chefs des prêtres et 
soulevé le peuple. "Judas" est symboliquement synonyme de "Juifs" (alld: Juden) et le peuple juif 
est symboliquement synonyme de ton "âme collective" dans ma Bible. Judas est l'inventeur de la 
"masse". Le Vendredi saint a eu lieu la première "psychose de masse". Dans la masse, qui ne 
connaît pas d'identité personnelle, l'Antéchrist trouve son champ d'action idéal. C'est ainsi que la 
promenade à l'origine décontractée des âmes individuelles à travers mon "sentier didactique" de 
l'existence s'est transformée en une marche rythmée en file indienne. En marchant, les âmes 
initialement libres sont enchaînées à un symbole qui leur est imposé par leur propre dogme. Peu 
importe qu'il s'agisse d'une croix chrétienne, d'une croix gammée ou d'un drapeau national. L'esprit 
est seulement fanatiquement lié à son idéologie et la transmet de manière synchronisée aux pieds. 
Une "force synchronisée", qui n'émane pas du cœur, écrase alors tout. Tout ce qui ne s'inscrit pas 
dans ce rythme auto-défini est écrasé, comme c'est le cas lors d'une marche. Il n'y a pas de véritable 
intelligence dans une force spirituelle qui ne fait que marcher au pas, soumise et sans âme. 
L'intelligence réelle ne signifie pas seulement fonctionner parfaitement, c'est la capacité de 
"connaissance" individuelle et celle-ci est la semence de "l'amour" (voir p. 208). Il existe un ordre 
qui, malgré la présence d'une hiérarchie, traite tous les êtres humains de manière égale. C'est la 
hiérarchie de la maturité. Aucune personne intelligente ne prétendra qu'un enfant est un être vivant 
qualitativement inférieur à un adulte. Les deux sont des âmes humaines précieuses! Un enfant n'est 
pas considéré comme inférieur à un adulte, bien au contraire. Il existe néanmoins une hiérarchie 
dans cette égalité. Tout comme il en va au sein de cette "maturité extérieure", il en va de même avec 
la "maturité intérieure" des êtres humains. Ta maturité intérieure correspond à ta maturité 
psychique, dont j'ai déjà parlé à plusieurs reprises (voir p. 172). Cette maturité existe 
indépendamment de ton âge physique, de ton statut antérieur et de ton "intellect", que tu as - comme 
beaucoup d'autres - confondu jusqu'à présent avec ton intelligence. La véritable "maturité 
intérieure" - c'est-à-dire le sens des responsabilités et la véritable intelligence - se manifeste dans les 
actes et la manière d'agir d'une personne et dans ses idéaux. Les décideurs réellement intelligents 
fixeraient volontairement leur salaire au niveau du revenu moyen de leur peuple (ou même à un 
niveau inférieur) et apparaîtraient ainsi comme des modèles dotés d'une réelle intelligence et d'un 
sens des responsabilités. Seules les sangsues autoritaires agissent autrement. Les "parents" vraiment 
responsables essaient d'abord de faire réussir leurs enfants et ne pensent qu'à eux en dernier lieu. 
Seuls les parents corbeaux accordent plus d'importance à la représentation de leur "statut" et à 
l'étalage de leur autocratie plutôt qu'à l'exemple de sagesse et d'amour qu'ils donnent à leurs enfants. 
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L'histoire du pauvre âne: 
Ton État correspond à une calèche tirée par un âne (le commun des mortels). Les fonctionnaires du 
gouvernement et l'élite économique sont les cochers. La calèche est remplie de nourriture, 
accumulée par l'ensemble du peuple en période de prospérité. On arrive maintenant à une côte. 
L'élite dirigeante (gouvernement et managers) se rend compte qu'un obstacle rend la traction de 
l'âne plus difficile. Dans leur "altruisme", ils essaient alors de soulager l'âne, il faut continuer à 
avancer coûte que coûte. Dans leur manque d'imagination, la seule chose qui leur vient à l'esprit 
semble être de manger les provisions pendant le trajet afin d'alléger la charrette. L'âne ne semble pas 
se rendre compte du fait que le poids de la calèche s'est déplacé, ce n'est qu'un âne stupide. Certains 
de ceux qui sont assis en haut doutent d'eux-mêmes, mais ils finissent par se dire:
"Je sais bien que ce que nous faisons est mal. Mais à quoi bon si je suis le seul à changer, les autres 
ne changeront certainement pas, je ne ferais que me couper dans ma propre chair". Le petit homme 
du peuple (l'âne) ne pense globalement pas autre chose: "Qu'est-ce que je peux changer à cette 
misère, ceux d'en haut feront déjà ce qu'il faut".

L'avidité égoïste pour l'argent a "déshumanisé" ton humanité. Tout être vivant aspire à un état de 
satisfaction totale. L'insatisfaction est la véritable source d'énergie de la créativité. Plus la structure 
d'un être vivant est complexe, plus il lui est difficile d'atteindre cet état. Une plante a besoin d'un 
bon sol, de nourriture et de "lumière" pour être satisfaite. Si elle se trouve dans un coin d'ombre, 
elle sera insatisfaite. Ce mécontentement met alors en mouvement les feuilles pour qu'elles se 
tournent "vers la lumière". Une plante vit selon mes lois, ce que je ne peux pas dire de toi. Tu es 
certes conscient que l'on ne peut pas tout "faire" avec de l'argent, mais tu es toi aussi soumis à la 
croyance erronée qu'il permet de faire bouger presque tout. Même l'Église croit que perdre de 
l'argent, c'est perdre du pouvoir. On croit pouvoir imposer le bien uniquement par le pouvoir et 
l'argent, car le mal gouverne ton monde. Mais c'est justement la dépendance à l'argent et au pouvoir 
qui est le mal, qui aspire la vie réelle de chaque âme. Dans ta société, l'argent est devenu l'élixir de 
vie absolu - le sens de la vie. Toi aussi, tu vois manifestement le sens de ton existence en premier 
lieu dans le fait de gagner de l'argent pour pouvoir survivre ou satisfaire tes désirs. Mais l'argent ne 
vaut absolument rien. Ce n'est que du papier imprimé. Te souviens-tu encore de l'exemple du vin de 
souris (voir p. 204) ? Toutes les choses ne sont finalement que ce que tu en fais toi-même ou ce que 
tu crois y voir. Ma valeur dans ta vie est également définie par toi-même, tout comme la valeur de 
ce livre que tu tiens entre tes mains en ce moment. Les vraies valeurs sont uniquement les choses 
qui sont réellement utiles à l'homme. La santé, la nourriture, le travail, les vêtements, l'habitat et 
l'art véritable, capable de réjouir tes sens, sont de vraies valeurs. L'or, par exemple, n'a pas plus de 
valeur qu'un morceau de fer tant qu'il n'a pas été transformé en un plomb dentaire ou en un bijou 
(bien que les avis soient partagés en ce qui concerne le bijou). L'argent n'est donc qu'une "mesure" 
de la valeur, mais pas la valeur elle-même. Dans ton monde, il n'a été créé à l'origine que pour 
permettre à la société de collaborer plus facilement et aux capacités individuelles de s'associer plus 
facilement en un système global. Il serait pénible qu'un paysan doive payer son nouveau pantalon 
avec 1000 œufs. Or, les valeurs qui changent de propriétaire sont les œufs et le pantalon, pas 
l'argent. Cette différence, petite mais subtile, a été complètement oubliée par ton humanité. L'argent 
ne devrait être qu'un étalon de valeur neutre. Tu vis dans un pays d'abondance absolue, tout est 
disponible pour pouvoir être satisfait matériellement. Pourquoi ton entourage n'est-il pourtant pas  
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satisfait ? C'est qu'il manque de l'argent "derrière et devant". Il y a un besoin urgent de logements. 
Mais on n'a pas d'argent pour en créer. Cette déclaration est à nouveau un signe clair de la 
schizophrénie de ta société. Toutes les valeurs seraient disponibles. Il y a des matériaux de 
construction en abondance. La main-d'œuvre est également plus que suffisante en ce moment. Où 
est donc le problème ? Ah, j'oubliais: il n'y a pas d'argent. C'est comme si on disait qu'il nous 
manque des m2, c'est pourquoi nous ne pouvons pas construire. Mais les m2 ne sont pas le terrain. 
L'argent n'est aussi qu'un étalon des valeurs réelles, tout comme les degrés Celsius sont un étalon de 
la température, mais pas la température elle-même. L'étalon de la température est jugé bon ou 
mauvais selon l'usage qui en est fait. Dans un réfrigérateur, la température requise n'est pas la même 
que dans un radiateur. Une température plus ou moins élevée peut être bonne ou mauvaise, selon 
l'utilisation prévue. Il en va de même pour l'argent. Seulement dans ce cas, l'esprit est tellement 
aveuglé et tombé dans une addiction qu'il ne fait que réclamer toujours plus et encore plus. Tous 
ceux qui possèdent plus qu'assez de cette drogue qu'est l'argent sont ainsi gravement malades dans 
leur âme, leur cœur est détruit. Ceux qui ne possèdent pas d'argent semblent donc être en "manque" 
comme des "fous" et remuent ciel et terre pour obtenir eux aussi quelque chose du "manque de 
cœur" des "riches". Où sont les personnes vraiment intelligentes et raisonnables de ton peuple qui 
peuvent encore voir clair dans cette frénésie de masse ?

Ce serait très bien si tu en faisais partie. 
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Les nouveaux habits de l'empereur: 
Connais-tu le conte des "habits neufs de l'empereur" ? Des escrocs arrivent dans le pays et font 
croire à l'empereur qu'ils peuvent tisser une étoffe magique miraculeuse à partir d'or et de pierres 
précieuses, une étoffe si fine et si noble qu'elle ne peut être vue que par des "personnes 
exceptionnellement intelligentes". L'empereur, "avide" de l'extraordinaire, commande donc un 
nouveau vêtement qui sera tissé avec cette étoffe magique. On fait venir de l'or et des pierres 
précieuses pour que les escrocs puissent commencer leur travail. Les escrocs comptent bien entendu 
sur la stupidité arrogante de l'empereur et de sa cour. Lorsque vient le moment du premier essayage, 
ils ne font que jouer la pantomime. Ils se contentent de faire semblant qu'un magnifique vêtement 
est suspendu au-dessus du mannequin du tailleur. Aucun des ministres et des membres de la cour ne 
peut bien sûr voir quoi que ce soit, mais tous font semblant d'être ravis de ce vêtement.
Chacun pense de son côté:
"Mon Dieu, personne ne doit savoir que je ne peux rien voir. Je me suis toujours considéré comme 
très "intelligent" et maintenant il semble que je sois plus bête que je ne le pensais. Personne ne doit 
jamais le savoir, car si je dis maintenant que je ne vois rien, je vais certainement perdre ma position 
de "ministre"".
Et c'est ce qui est arrivé à tout le monde, y compris bien sûr au roi, qui s'est dit: "Mon Dieu, je ne 
peux pas voir le tissu et mes ministres sont très enthousiastes. S'ils apprennent que je suis aussi 
stupide, ils me renverseront. Mais qu'est-ce que je dois penser, je vais juste faire comme si je le 
voyais aussi". Et c'est si facilement qu'un mensonge primitif s'accumule et devient un lieu commun. 
La propre arrogance de soi-même rend chaque être humain aveugle. Toi non plus, tu ne dis pas ce 
que tu penses vraiment. Tu n'es pas ce que tu es vraiment. Toi aussi, tu ne fais qu'essayer de 
t'adapter à toutes les normes qui te sont imposées. Tu ne veux pas faire partie de l'ancien monde et 
être considéré comme "stupide". Tu veux être aimé, c'est pourquoi tu essaies d'être "in". Tu ne veux 
pas passer à côté de l'avenir. Ton avenir tant vanté par les prêtres de l'économie n'est rien d'autre que 
les habits neufs de l'empereur. Un tissu de mensonges qui n'existe que pour tromper les gens et faire 
de l'argent avec. Ces prêtres [économiques] sont les [faux] saints de la plus grande secte du monde. 
Presque toutes les âmes sont tombées dans leur escarcelle.
Bien entendu, le peuple est également informé des propriétés magiques des nouveaux vêtements 
royaux. Or, lorsqu'un jour le roi, dans son nouvel habit, s'est adressé à son peuple depuis le balcon 
de son palais, un murmure a certes parcouru la foule, mais même parmi le peuple, personne n'a osé 
dire ce qu'il voyait réellement. Chacun se disait: "Mon Dieu, je suis stupide, personne ne doit le 
savoir, je n'aurais que des inconvénients à dire ce que je pense vraiment. Je vais juste faire ce que 
tout le monde fait, comme ça il ne peut rien m'arriver". Tous admirèrent ainsi, les yeux écarquillés, 
la robe indiciblement magnifique de l'empereur. Soudain, la voix fluette d'un petit enfant innocent a 
brisé le silence: "Pourquoi notre roi est-il là, nu, sur le balcon, maman ?"

Toi aussi, jusqu'à présent, ton statut est plus important que la vérité réelle. Toi aussi, tu n'as jusqu'à 
présent existé que dans ta vérité mensongère, plus mal que bien. Quand as-tu déjà été vraiment 
heureux et satisfait ?

L'insatisfaction est la source de toutes les énergies spirituelles. Mais on ne devrait utiliser les 
énergies ainsi libérées que pour éliminer la cause de l'insatisfaction. Que se passe-t-il alors si l'on ne 
connaît pas la cause réelle ? Chaque toxicomane a parfois un moment de lucidité où il souhaite 
quitter son cercle vicieux. Que se passe-t-il s'il canalise l'énergie ainsi libérée dans la mauvaise 
direction ? S'il détourne cette "énergie d'insatisfaction" de sa volonté et la gaspille pour se procurer 
de nouvelles drogues au lieu d'effectuer un "sevrage" ? Il s'enfoncera inévitablement de plus en plus  
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dans sa dépendance. Ouvre les yeux et considère tes propres addictions. Si tu affirmes maintenant 
que tu ne vis pas avec une dépendance, tu devrais immédiatement fermer et jeter ce livre et moi 
avec. Je suis terriblement désolé de t'avoir volé ton "temps précieux". Tu n'as alors rien compris à ce 
qui a été dit jusqu'à présent!

Seules les personnes qui croient en moi de manière désintéressée seront les véritables gagnantes à 
l'avenir. Mais tu devras aussi payer quelque chose pour ta liberté absolue. Comme on le dit si bien, 
seule la mort est gratuite. Ce paiement varie d'une personne à l'autre. Tu dois avant tout payer avec 
ton savoir/ta foi, car celui-ci représente inconsciemment pour toi le bien le plus précieux. Mais 
rassure-toi, une fois que tu seras vraiment libre, tu réaliseras que toutes ces croyances dont tu as eu 
tant de mal à te défaire ne valaient en fait rien du tout. Agir de manière désintéressée, c'est agir 
intelligemment. Agir intelligemment, c'est agir "gratuitement". C'est une manière d'agir qui se 
déroule en dehors de ta logique "normale" et "ordinaire". C'est une action qui ne peut pas provenir 
d'une pensée rationnelle et égoïste, mais uniquement de ton cœur. Sur un million de personnes qui 
donnent un peu de leur argent ou qui donnent quelques centimes à un mendiant dans une rue 
piétonne, il n'y en a qu'une seule qui le fait avec un cœur pur. Les autres ne sont pas poussés par le 
discernement de leur cœur, mais par leur mauvaise conscience. La masse essaie seulement 
"logiquement" d'apaiser sa mauvaise conscience. Tu ne pourras pas acheter ton salut de cette 
manière mensongère. Celui qui veut faire un don doit le faire dans la joie et avec un amour sincère. 
Une offrande forcée n'est pas un sacrifice. Le mot "sacrifice" (alld.: Opfer) vient du latin "operari", 
qui signifie "être actif; travailler". Ce mot est ensuite devenu "opérer", avec le sens d'"agir" et de 
"faire de l’effet" (en particulier des médicaments), ce qui nous amène à la "guérison". Je ne te force 
pas à te rapprocher de moi. Je ne force personne, car j'ai horreur de la violence.

Plus tu te délectes des acquisitions de la science et de la technique, plus ta souffrance sera profonde. 
Toi aussi, tu t'accroches fanatiquement à un "slogan" stupide. Seuls les "slogans" propagandistes 
sont appelés "slogans". Le slogan était à l'origine le cri de guerre des Highlanders écossais.
"The "show" must go on!", tel est le slogan de ta société enivrée.

Le mot hébreu "show" signifie "faux".

Lorsque ma sagesse divine s'ouvrira à toi, il n'y aura plus qu'un seul but réel pour toi dans cette 
existence: "Trouver le chemin vers moi". Tu essaieras de te libérer de la tutelle de tes dogmes, de la 
tutelle de la sagesse scolaire, des économistes, des théologiens et des psychologues. Leurs efforts 
séduisants deviendront pour toi sans objet, car tu seras entré en contact avec "l'essentiel de la vie". 
Tu te détourneras alors de l'opinion de la masse et changeras ainsi l'opinion de la masse. Tu crieras 
ton "non" à tous. Sans une connexion avec le "monde essentiel", tous les efforts de la théologie, de 
la science, de l'économie, de l'industrie et du commerce n'aboutiront qu'à une nouvelle mort. Ton 
monde est avant tout dominé par le mensonge, la surenchère et la manipulation. Le grand commerce 
de la dépendance, de la peur, de l'envie et du pessimisme va maintenant conduire de plus en plus à 
une guerre intérieure et extérieure. Toutes les âmes - celles de ce monde et celles de l'au-delà - 
attendent ton "non". Seul ce "non" te fera entrer dans le "champ de vision" du monde de l'au-delà, 
car tu allumeras ainsi une nouvelle lumière de conscience dans ton monde - "ta lumière de  
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conscience". J'ai créé ce monde pour que tu apprennes à te libérer de la torpeur de ton propre 
emprisonnement, afin de pouvoir ensuite vivre la joie de l'union et la joie de ton retour. Seule 
l'union permet de réaliser le bonheur espéré par chaque créature. Mais cela ne peut être reconnu que 
par ceux qui connaissent le véritable sens de leur existence. La bénédiction de ma création réside 
dans l'union. Seule ta volonté d'union (spirituelle) avec "tous les hommes" t'apportera le salut. Tu 
pourras alors saisir consciemment la signification réelle de la souffrance et de la maladie dans ton 
monde. Tu commenceras à apprécier la perfection de ma création jusque dans ses significations les 
plus subtiles. Un "homme normal", en revanche, essaie d'explorer ma création uniquement pour des 
motifs égoïstes. Il la dégrade ainsi pour en faire un simple "moyen de parvenir à ses fins", afin de 
pousser son luxe diabolique dans des proportions démesurées.

En réalité, ton monde n'est pas une sphère sur laquelle règne la loi "manger et être mangé". Le 
monde est traversé par bien plus de forces que tu n'as pu en percevoir jusqu'à présent et que ton 
humanité n'a pu en déceler. La Bible - considérée avant tout comme un "recueil de formules" - 
représente pour ton humanité un accès à la compréhension des "choses qui font vraiment bouger le 
monde". La perception par "seulement cinq sens", tout comme la recherche physique fondée sur 
cette perception, ne pourra jamais construire un pont vers mon monde caché. Un "homme 
uniquement scientifique" restera toujours prisonnier de sa propre rigueur logique. Il sera donc 
inévitablement privé de toute forme d'intelligence créative. Agir uniquement de manière logique est 
la mort de la véritable intelligence. Il existe de nombreux mondes et de nombreux cieux. Jusqu'à 
présent, ta perception n'a dû se contenter que de celui-ci. La vision du monde conçue par les 
scientifiques correspond au lit de Procuste. Ils traitent leurs théories de la même manière que le 
géant Procrustes traitait les hommes. Il attaquait tous les voyageurs et les plaçait sur son lit de 
torture. Là, il les mutilait ou les étirait pour les adapter à la taille de son lit.

J'ai communiqué des fragments de ma réalité à de nombreux "prophètes" de ton monde. Ils 
croyaient bien sûr que leurs découvertes étaient leurs propres pensées. Mais que signifie "à moi et à 
toi". Toi aussi, tu es actuellement notre pensée. Il te suffit de rassembler toutes les sagesses sous 
"ton chapeau". J'accompagne chaque âme sur le chemin de son existence et je lui transmets en 
permanence des données de la réalité. C'est la maturité intérieure de l'âme concernée qui détermine 
la part de ces données qui sera finalement intégrée dans la conscience de l'individu. Un manager 
automobile que j'ai fortement influencé a quitté son travail par remords. Il a ensuite publié le livre 
"L'oiseau dans l'aquarium". Ce titre est fortement inspiré du "livre de Jonas" dans la Bible. Mais il 
ne le sait pas lui-même. 
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Le livre de Jonas: 
Je vais maintenant te donner un bref aperçu de la profondeur des histoires bibliques. Pour les 
détailler complètement, il nous faudrait plusieurs milliers de pages rien que pour le court livre de 
Jonas (environ 2 pages dans la Bible). Je ne peux ici que te montrer en quelques points le lien entre 
mes écrits révélés et tes lois physiques connues de la nature. En cas de synthèse, les deux se 
fondront dans le monde intemporel de HOLO-FEELING. Tu te souviens de mes exemples sur 
"l'autoroute" (voir p. 171), "la régression hypnotique" (voir p. 174), "le média interactif" (voir p. 
176), "la cassette vidéo divine" (voir p. 171) et "le temps qui n'existe pas" (voir p. 171). Les 
métaphores de toutes ces explications scientifiques populaires sont contenues dans le livre de Jonas 
et bien d'autres encore. Tous mes exemples sont des "explications linguistiques" inédites d'équations 
et de phénomènes mathématiques très complexes, mais déjà connus, issus de la physique, 
notamment de la mécanique quantique, de la théorie de la relativité et des diagrammes de Feynman. 
Avec une vision (perspective) conventionnelle, une conscience humaine limitée se retrouve ainsi 
inévitablement toujours dans un paradoxe.

(Les chiffres qui suivent les mots sont les valeurs gematrique).
Jonas est le fils d'Amitai. Le nom Amitai (1-40-400-10) est dérivé du mot "vérité" (hébreu = emeth, 
1-40-400). Les nombres 40, 400 symbolisent un temps/espace (infini). Le mot hébreu pour 
"toujours", "en tout temps" est "tamid", en notation gematrique 400-40-10-4. Jonas est un prophète 
qui prononce en mon nom des paroles qui font mentir le "monde normal". Aux yeux du monde, 
Jonas apparaît comme un "prophète menteur". Aux hérétiques, les paroles de mon Fils de l'Homme 
apparaîtront de la même manière. Te souviens-tu encore que l'eau symbolise le temps et de la 
signification originelle du baptême (voir p. 98) ? Tu as besoin d'eau et de temps pour exister, et les 
deux s'écoulent sans se modifier. Tu ne peux entrer qu'une seule fois dans le même fleuve. 
L'hydrogène est l'élément de base de ton monde et a le numéro atomique 1. Il est composé d'un 
proton et d'un électron. De deux, on passe à un. L'eau, H2O, la base de toute vie, une nouvelle 
forme de dual-/unité. L'"alpha" et l'"oméga" sont apparus. L'hydrogène, de numéro atomique 1 
(alpha), s'est associé à l'oxygène, de numéro atomique 8 (oméga). L'eau se dit "majim" en hébreu 
(40-10-40), mais le signe hébreu "mem" (40) signifie également eau. Comme sur une surface d'eau, 
le 40 se reflète dans l'écriture des nombres autour de l'iod (10).

Puis Dieu dit: Qu'une voûte se forme au milieu des eaux et qu'elle sépare les eaux des eaux. 
Dieu fit donc la voûte et sépara les eaux qui étaient en dessous de la voûte des eaux qui étaient 
au-dessus de la voûte. Il en fut ainsi et Dieu appela la voûte le ciel. (Gen.1; 6 - 8)

Les signes qui composent le mot majim donnent tous avec leur "valeur complète" le double, à 
savoir 80-20-80. Ainsi, la valeur complète de majim 180 est en même temps le double du visible 
90. 90° et 180° degrés sont les degrés d'angle nécessaires pour permettre une réflexion 
mathématique - égale à un "miroir spatial" - selon le principe d'une croix gaussienne dans les 
mathématiques HOLO-FEELING. La terminaison ajim dans m- ajim fait également référence à la 
dual-/unité de H2O (voir p. 112). Le mot pour la mer est "jam", 10-40. Tu peux maintenant aussi 
clairement voir la structure 1 : 4.
Et il y avait aussi la "teba" (voir p. 99), l'arche, la boîte ou la parole qui apporte toujours le salut 
lorsque le monde est menacé de se noyer dans le temps. "Jonas" est en hébreu le mot pour 
"colombe". Tout ce qui prend forme dans la création est en fait présent en toi. Il n'y a pas 
d'extérieur, il n'y a pas d'espace ni de temps. Tout n'est qu'illusion, comme un rêve très réaliste. Tu  
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crées et englobes tout par ta seule pensée. Ta pensée est "la lumière de la conscience" qui domine 
tout, anime tout et dans laquelle tout "resplendit". Mais tout ce qui apparaît dans ta création est 
aussi une expression de "l'essentiel", fait partie de ce dont tu ne voulais rien savoir jusqu'à présent. 
Chaque être, chaque animal, chaque apparition est présent dans la réalité centrale (le tout que tu ne 
peux pas saisir). Ta vision limitée brise cette unité. Regarde ta main! Est-ce la même main que tu as 
vue il y a dix ans ? Pas une seule cellule n'est plus identique à celles d'il y a 10 ans. En ce qui 
concerne ton corps matériel, tu es un être totalement différent. Ton âme, elle, est un phénomène 
intemporel et sans espace. Ton corps n'est pas toi (ton âme). Ta perception ne saisit toujours qu'une 
très courte partie, "limitée" dans l'espace et le temps, de ta totalité de ton âme. Il y a maintenant des 
manifestations extérieures et intérieures. Le salut de ton âme réside dans l'union. Quelle est donc 
l'essence du symbole de la "colombe" (alld.: Taube)? Chez la colombe, le masculin et le féminin se 
poussent très fortement l'un vers l'autre. L'expression "tourterelles" (alld.: Turteltauben) est 
proverbiale à cet égard. Chez les colombes, il y a un grand besoin d'unité de ce qui apparaît comme 
une opposition dans le monde. Les colombes ont également une qualité qui en a fait un signe divin 
de mes révélations. Je leur ai donné le désir de toujours vouloir revenir à leur vraie patrie, quelle 
que soit la distance qui les sépare. Ils trouvent toujours le chemin du retour. C'est pourquoi ils 
servent aussi à transmettre des messages à distance. N'est-ce pas aussi ce que montre le livre de 
Jonas, qui s'est lui aussi éloigné de Dieu, mais qui est revenu et a transmis le message qu'il avait 
reçu à ses semblables ?

Avec cette révélation, je te donne également un message clair. Reviens à moi et fais-le savoir à ton 
entourage. N'hésite pas à en parler à tout le monde et n'aie pas peur d'être pris pour un "fou". 
Considère cela comme un grand compliment à une époque où la schizophrénie a été déclarée 
"normale". Qu'en est-il de la colombe chez Noé ? Noé se trouve dans la teba, l'arche. Mais tu sais 
maintenant aussi qu'il s'agit en fait de la teba dans sa signification de mot (pensée). Les dimensions 
de l'arche indiquées dans la Bible forment également le mot pour "langage", laschon (30-300-50) 
(voir p. 99). L'homme a pu survivre au déluge parce que je lui ai donné l'arche, qui a exactement les 
dimensions du mot "langage". Ton monde ne peut donc être aussi grand que tes "pensées logiques 
parlantes" le sont. "Rédempteur" se dit "goel" en hébreu (3-1-30). Le "3" représente la "synthèse" 
et le "devenir". Le mot pour un "corps sans âme", pour une simple "machine qui fonctionne", est 
"golem" (3-30-40). La racine "gal", le 3-30, indique une âme qui existe sans véritable intelligence, 
sans "volonté de rédemption". Tu ressens ton existence "dans le temps" (golem; 3-30-40), car 
jusqu'à présent tu n'étais toi-même qu'un "golem". Tu n'as pas considéré ton existence passée 
comme une "école pour ta vie réelle", elle n'est donc devenue que ton "exil" (hébr. = "galuth" 
3-30-400). Un "rédempteur" porte le "Un" en son centre (dans son cœur), c'est ainsi que le gal 3-30, 
"exilé" en 400, devient le "rédempteur", 3-1-30. Lorsque Moïse naît, il ne coule pas dans l'eau 
comme les autres garçons. Moïse est appelé "celui qui est sorti de l'eau". On l'a placé dans un 
"coffret", dans une "teba". Dans la teba, la vie est préservée dans l'espace et le temps. "Gilgul" 
signifie "revenir à la vie" - il symbolise la réincarnation mal comprise - et "galut" est l'"exil". L'exil 
signifie ton emprisonnement dans le "gal", dans le "moule" (alld.: Form) - dans ta norme. Le mot 
pour la "roue", pour la rotation, est "galgal" (3-30-3-30), il décrit la roue du retour.

Toutes les coïncidences sont ton "lot" autodéterminé, le "goral" (3-200-30), ton karma. Il apparaît 
entre le 3 le 200 (= dualité), ta connaissance du "bien et du mal".

Le mot "teba" lui-même, c'est-à-dire "l'espace vital" pendant "l'exil", a la valeur gematrique  
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9-2-70. Regarde, ton "espace vital" est désigné dans la Bible - en chiffres - par 81. C'est le nombre 
de substance de ton monde matérialisé. Le 81 qui me fait face, c'est-à-dire 1 / 81, donne tous les 
nombres naturels avec lesquels ton monde est mesuré. Mais ton monde est aussi composé de 81 
éléments stables, et la "formule de substance" d'Einstein, issue de l'"équation relative" sans part 
d'impulsion "temporelle", est la suivante: 34 = E2/m2 = 81. "Anneau" se dit "tabaath" en hébreu, en 
chiffres 9-2-70-400. Le 400 symbolise un temps/espace sans début ni fin et il y "clôt" le mot "teba", 
en chiffres 9-2-70, qui signifie aussi nature et loi naturelle. Maintenant, tu ne seras pas surpris 
d'apprendre que le même mot est utilisé pour désigner l'habitude. L'habitude et la nature dans 
laquelle tu penses vivre sont donc par essence "rondes". Le mot pour "pièce de monnaie" est 
"matbea", 40-9-2-70. Ici aussi, la rondeur apparaît, et ce dans le contexte de l'achat et de la vente. 
Le cycle du donner et du recevoir qui, dans ta société capitaliste, ne s'écoule plus que dans un sens 
et va donc bientôt partir. Dans les anciennes représentations du signe du zodiaque "poisson", on voit 
deux poissons qui nagent dans la direction opposée. C'est pourquoi l'un est appelé naissance, l'autre 
mort; l'un est appelé bien, l'autre mal. Mais la naissance et la mort sont en fait la même chose, il 
s'agit seulement d'un changement de monde. Jonas est alors avalé par un gros poisson et entraîné 
sous l'eau. Il y est enfermé dans une "boîte". Cette "teba" symbolise ton temps/espace dans l'eau. 
C'est la prison spatio-temporelle de l'homme normal. Comme dans une prison, il vit dans le 9-2-70, 
dans le 81. L'"oiseau dans l'aquarium" est Jonas (= colombe) dans le poisson. Dans les paroles du 
récit de Jonas s'exprime la tension que tu traverses dans ce monde: d'une part l'absence de 
perspectives, d'autre part ton espoir et tes attentes. Le deuxième chapitre te permet de voir 
clairement comment Jonas, la colombe, fait le tour de son existence. Plein de désespoir et d'horreur, 
mais en même temps avec la certitude que cette existence n'est pas tout et que quelque chose de tout 
à fait différent peut encore être attendu. La "fausse connaissance" de ta propre mort est la descente 
la plus profonde que tu puisses imaginer. Tu trouveras la porte de tes origines fermée et verrouillée. 
"Qu'est-ce qui peut bien se trouver derrière ?", te demandes-tu. La plupart des gens ne me réclament 
que lorsqu'ils se trouvent devant cette porte. Ce n'est qu'à ce moment-là qu'ils souhaitent entrer en 
contact avec moi. Mais cela devrait se faire bien plus tôt. Tu devrais croire mes paroles et non les 
idoles que tu as toi-même fabriquées, les [sang]"sues" (alld.: [Blut]egel) de ta société. La prière de 
Jonas se compose aussi "par hasard" d'exactement 81 mots, car il y décrit le monde dans lequel il 
est plongé - la "teba" (9-2-70) - la nature physique de son "être là". Ainsi, le monde de l'espace/
temps, rond comme la nature, s'exprime dans le terme 81, le 34. Mais cela apparaît également dans 
une autre écriture mathématique du 81, qui, en tant que 92 - comme tous les "neuf" ou leurs 
multiples - reste toujours identique à lui-même en tant que "Neu-f" (alld.: neu = nouveau). Les 
traités de théorie musicale et d'harmonie datant de l'époque préchrétienne partent également du 81 
comme nombre de substance. Il s'agit du nombre idéal en tant que longueur abstraite pour les 
diapasons de la note fondamentale du qin. La virgule syntonique - un petit et important intervalle 
musical - est déterminée par le rapport 81 : 80. En passant, je voudrais encore mentionner que le 
Tao Te King, l'œuvre philosophique la plus remarquée des Chinois, se compose également de 81 
chapitres.
Toutes les sagesses que tu trouves dans ta prison doivent susciter en toi la question de savoir de qui 
elles proviennent réellement. Si vous, les humains, vous vous contentez de tout vous attribuer à 
vous-mêmes, c'est du vol et de la rapine. Vous ne pouvez pas nier que ces merveilleuses régularités 
de mon ensemble ne peuvent pas provenir d'un "pur hasard" ni d'un esprit humain. Si tu ne veux pas 
faire partie de ceux qui se parent des plumes d'autrui, tu continueras à me chercher jusqu'à ce que tu 
aies découvert le véritable Créateur. Mais si tu continues à affirmer de toi-même:
"J'ai évolué à partir d'une soupe primitive qui s'est formée par hasard. C'est la science qui me l'a 
appris". Tu commets ainsi une mauvaise calomnie. Ma création exige de toi que tu cherches le 
véritable Créateur et que tu ne te reposes pas avant de m'avoir trouvé. La richesse trouvée éveille en  
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l'homme le désir de s'adonner à sa cupidité et de s'enrichir avec ce qu'il trouve. Au mieux, tu 
transfères ta gratitude à tes ancêtres, dont tu penses avoir reçu un héritage. Tu fais ce que tu veux de 
mon trésor et tu te moques du créateur et du propriétaire originels. Tout vol se poursuit tant que tu 
ne m'acceptes pas, moi, le véritable auteur. Mais le vol est toujours lié à la souffrance. Ton existence 
ne devrait pas consister à apprendre par cœur des pseudo-savoirs ou à savoir ce qui est "in" en ce 
moment. Ma création t'appelle à participer à tout, mais surtout à être "co-affecté". Tu ne devrais pas 
te détourner de la souffrance et te mettre à l'aise avec des biens volés, ou gaspiller tes forces à voler 
encore plus et à générer ainsi encore plus de souffrance. En fin de compte, tu ne feras que gaspiller 
l'énergie spirituelle que j'ai mise à ta disposition pour cette existence dans le seul but de me trouver. 
En fin de compte, tu n'y gagneras rien. Au contraire, tu devras payer deux fois pour ces [pseudo-] 
commodités volées lors du prochain passage. Lorsque tu es jeté dans ce monde espace/temps, le 
"monde essentiel" a disparu pour toi. Tu es immergé dans le temps (l'eau). L'enveloppe du 
"poisson" te permet de respirer là aussi de mon souffle divin. Le poisson est le maître de ton monde. 
Il s'appelle Léviathan. Le nom Léviathan vient de "vêtir". Être lié à quelque chose et le vêtir se dit 
"lave" (30-6-5). C'est ainsi que la tribu "Lévi" est devenue un "compagnon", un guide dans la 
traversée du désert. Le signe hébreu "nun" correspond au nombre 50 et a la signification de 
"poisson". 5 est le nombre de la vitalité et désigne l'existence dans le poisson. Mais "nun" signifie 
aussi en allemand "maintenant", c'est-à-dire intemporel, immédiat.
En effet, j'ai créé ton monde sous le signe du 5 - le 1 avec le 4 en face; = 1 : 4.

"Le monde de l'action" est appelé en hébreu "olam assia". Mais il y a aussi "le monde qui est 
proche", on l'appelle "olam atsiluth". Par "proche", on entend proche de Dieu. Le mot "olam" ne 
signifie pas seulement "monde", mais aussi "éternel". Il exprime l'infini du temps/espace que tu 
perçois, même si celui-ci constitue ta prison fermée. La racine du mot "olam" est "ol", ce qui 
signifie "joug". On appelle joug le harnais utilisé pour atteler les animaux de trait. Il est apparenté 
au latin "iungere", qui signifie "relier". Les jeunes âmes doivent se "lier" entre elles. Le mot indien 
"yoga" signifie également "harnacher; relier". Le mot "joug" est ensuite passé du "joug" qui 
attachait les animaux de trait à une "mesure de champ". C'était "autant de terre que l'on pouvait 
labourer en un jour avec un joug de bœufs". Mais le joug fait également référence à la crête de la 
montagne, au "col entre deux sommets", le col entre "olam assia" et "olam atsiluth". Les "devoirs" 
que j'ai imposés et le "fardeau" qu'ils représentent sont "ton véritable joug". Je suis ton Seigneur et 
je te rappelle à l'ordre: Libère-toi du "joug que tu t'es imposé" en t'attachant uniquement à la matière 
et en l'adorant comme l'origine de toute existence. Le livre de Jonas décrit dans les moindres détails 
comment est réellement constitué ton "monde temporel" inférieur; en langage métaphorique, 
symbolique en quelque sorte, mais aussi par les signes [numériques] hébraïques d'une précision 
mathématique. Tu vis dans les "entrailles" (alld.: Eingeweiden) du poisson (en tant qu'"initié" (alld.: 
als Ein-geweihter)?), dans le "beten scheol". Ceci est généralement traduit par "ventre de l'enfer". 
Jonas est emprisonné dans le poisson pendant trois jours et trois nuits. La mesure du temps n'est pas 
la même à tous les niveaux de ma création. Comme je l'ai dit, le temps est quelque chose de très 
subjectif, ou plutôt de relatif. Lorsque ton âme quitte ce monde, le temps n'est plus valable. 
L'observation du soleil, de la lune et des étoiles détermine ta perception du temps et donc ta vision 
du monde. Ils apparaissent sous une forme totalement différente à celui qui n'est pas prisonnier de 
ce monde. Plus on est proche de moi, plus le temps et l'essentiel de la vie prennent aussi un tout 
autre caractère. Quand on quitte le "monde normal", la mesure du temps s'effondre. Tes valeurs et 
tes idéaux d'avant pèsent tout autrement "dans la tombe". Les valeurs de ton monde  
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ne sont que des projections d'ombres tridimensionnelles des valeurs absolues de l’essentiel. Ta 
vision limitée ne te permet pas de voir le moindre lien entre de nombreux phénomènes, bien que 
tout soit lié en soi. Toutes les valeurs que tu as pu saisir jusqu'à présent sont beaucoup plus proches 
de l'absolu que tu ne l'as supposé jusqu'à présent. Les trois jours et trois nuits que Jonas passe 
maintenant dans le poisson - dans le "scheol" (→ école) - ne sont que marginalement comparables à 
ta perception habituelle du temps. L'apparition d'un "3" signifie que quelque chose est devenu 
complet. Une synthèse a eu lieu, dans laquelle les réponses aux thèses sont présentes. La durée 
pendant laquelle tu ressens subjectivement tes apparitions dépend de ta maturité intérieure et de ton 
comportement. J'espère que tu te confrontes maintenant à moi "consciencieusement". Tu ne peux 
sauver ton âme qu'en t'unissant au "ra". C'est le "mal", mais aussi la force du développement. 
Rappelle-toi: dans ma création, l'insatisfaction est le moteur de la créativité et donc de la véritable 
intelligence. Les mauvaises graines, c'est toi qui les sèmes dans ton monde. Semence et graine se 
disent "sera" en hébreu. Celle-ci se déploie dans le temps. Une graine est le symbole de la 
"multiplicité" dans l'"unité". Une graine contient les "in"-form-ations complètes de la plante adulte. 
Cette plante qui en est issue est toutefois en mesure de produire elle aussi des graines, et ainsi de 
suite. Mais la graine est également issue d'une plante qui est elle-même issue d'une graine. La 
graine que tu perçois n'est qu'un "aspect" de nombreux "changements de forme" dans l'espace et le 
temps. Ce n'est qu'un aspect d'une structure en réalité infinie et statique. Qu'est-ce qui est apparu en 
premier: l'œuf ou la poule, la graine ou la plante ? Un paradoxe qui n'est dû qu'à ta perception 
limitée de l'espace et du temps. Je veux néanmoins répondre correctement à cette question. En 
réalité, il n'y a pas de poule, il n'y a qu'un "seul" œuf statique. Cet œuf se "manifeste" (entre autres) 
dans ton espace-temps en tant que poule, si ton attention le souhaite. On peut aussi dire que la poule 
n'est qu'un aspect parmi une infinité d'autres qui se déploie "brièvement" à partir de cet œuf dans ton 
espace/temps. Il en va de même pour une graine et pour l'ensemble de l'humanité. Toi, dans ta forme 
actuelle, tu es la graine du monde que tu perçois. As-tu oublié ? Je t'ai créé à mon image, je suis 
tout. Ton "moi" égoïste "actuel" n'est également qu'une apparition "éphémère" dans le temps. Tu 
renfermes tout ce qui était avant toi et tout ce qui sera encore, tout comme une graine. Tu devrais 
être prêt avec beaucoup de zèle et de joie à accepter pour toi et ton monde la rédemption de cette 
révélation. Il semble que tu aies oublié toutes tes générations passées, tes ancêtres (archétypes). 
Combien ont-ils souffert et espéré pour toi, "poussin" ? Qu'est-ce qui ne s'est pas accumulé dans ta 
conscience en termes d'injustice et d'inconscience ? La réalité - l'essentiel de ton existence - a 
complètement échappé à ta conscience. Toutes ces générations vivent en toi. Tu peux déjà le 
constater dans ton patrimoine biologique (voir p. 173 et 99). Que tu sois d'accord ou non avec cela, 
c'est le fait de ma réalité. En toi, tout est présent - sans être influencé par le temps que tu ressens. Le 
passé, le présent et le futur sont réunis dans ton "noyau". Tu ne peux pas vivre sans "l'ancien". Il te 
colle à la peau et constitue la base de ton présent. Mais comme il existe en toi de nombreux passés 
possibles (voir p. 174) et que ton présent ne repose que sur un seul passé, tu devrais maintenant 
changer ton passé afin de te permettre un nouvel avenir meilleur. Lorsque ton humanité est passée 
de la pensée du disque terrestre à celle du globe terrestre, son espace vital s'est élargi de manière 
colossale. Toi aussi, il te suffit d'abandonner les dogmes actuels de ton esprit pour pouvoir entrer 
dans un nouvel espace vital. Tout ce qui se passe dans ton monde se passe en toi. Comme tu es toi-
même, ton monde l'est aussi.

Tu es égoïstement centré sur le "moi", donc tous tes semblables le sont forcément aussi. Si tu 
changes, tous les autres changeront aussi. J'essaie de t'expliquer ici que l'homme et le monde sont  
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construits sur le même modèle. Tous les phénomènes - psychiques et physiques - naissent de la 
même structure - moi. C'est aussi la raison d'être du phénomène du temps. Le temps porte en lui 
tout ce qui t'est caché, tout ce qui a disparu de ton champ de vision. Le temps contient plus de 
secrets que tu ne peux "visualiser" rationnellement sur le moment. Les mondes anciens et nouveaux 
sont contenus dans tes propriétés héréditaires. Le temps est plus qu'une eau qui s'écoule et dans 
laquelle tu essaies de ne pas te noyer. Il est plus qu'un simple moment dans la succession constante 
de nouveaux moments. Dans chaque instant, il y a "en même temps" tout ce qui précède et tout ce 
qui est encore à venir. J'habite aussi dans le temps. C'est ta propre faute si tu ne m'as pas encore pris 
en considération. Si tu ne te consacres qu'au temps que tu es capable d'embrasser du regard et de 
saisir consciemment, tu t'enfermes dans une toute petite cellule. Dans cette cellule, tu peux très bien 
te sentir comme un roi arrogant, fier de ses "vêtements précieux". Mais les gens des autres temps 
(mondes) et tes semblables ne veulent pas voir leur individualité ignorée ou même effacée. Tu t'es 
soumis à "ton époque". Tu t'es imposé comme l'unique maître de "ton temps" et tu as abandonné 
tous les autres êtres humains à l'oubli. Ton temps est trop précieux pour penser à tous les autres. Tu 
n'as vraiment pas le temps pour cela. Ainsi, les parents sont oubliés, les bons amis, même les 
propres enfants, sans parler des autres personnes qui sont encore et qui ont été. Ta carrière est bien 
plus importante pour toi. Tu as fermé les frontières autour de ton ego. Elles se sont endurcies 
comme ton cœur. Tu ne vis que dans ton "propre monde" et tu refuses l'accès à tous les autres.

Toute vie vient de mon illimité. J'ai créé la frontière de ton individualité, mais je t'interdis 
maintenant toute autre délimitation nette. Il n'y a de "frontière perméable" qu'entre deux personnes 
qui s'aiment vraiment - elles sont en effet "une", bien qu'elles soient "deux". L'autre est absolument 
nécessaire à leur "propre enrichissement". Pour un véritable amoureux, il est plus difficile de 
prendre que de donner. Lorsque tu atteindras la "perfection" au cours de la troisième phase, les âmes 
des anciens mondes se manifesteront auprès de toi. Ce livre n'est qu'un signe avant-coureur. Plus tu 
te délecteras des acquis de la science et de la technique, plus ils resteront cachés. Elles attendent ton 
"non". Ton "non" à tout aveuglement et à toute manipulation est pour eux la seule joie. Tu dois être 
le maître de la technique et non son esclave dépendant. C'est finalement pour cela que j'ai créé ton 
monde, pour que tu t'efforces de te libérer de toute captivité. Ce n'est qu'alors que les "esprits qui 
accomplissent des miracles" reviendront dans ton monde pour vivre avec toi la joie de l'union. C'est 
là que se réalise le bonheur espéré par chaque créature. Ce n'est qu'à ce moment-là que tu 
commenceras à comprendre la nature entière de ton être et que tu apprécieras tout jusqu'à la 
signification la plus fine. Tu ne feras alors plus partie de ceux qui considèrent qu'il est bon 
d'explorer la nature uniquement pour des motifs égoïstes et qui la rabaissent ainsi au rang de simple 
moyen permettant d'augmenter le luxe humain de manière démesurée. Tu devrais commencer à 
travailler lentement à ton perfectionnement. L'unité n'est possible que si tes frontières spirituelles 
deviennent perméables. Les "lois" (hébr. = din) auxquelles tu t'es soumis jusqu'à présent sont les 
limites qui rendent l'unité impossible. Ce n'est que lorsque tes limites deviennent perméables que 
cela peut conduire à une union. La norme DIN a finalement conduit à plus de confusion qu'elle n'en 
a résolue. Il en va de même pour tes lois confuses sur l'État de droit. Si tu essaies de me contredire, 
c'est simplement le signe que tu ne peux pas reconnaître la profondeur de ces mots. Tu étais aussi un 
fervent défenseur de la démocratie, sans en percevoir consciemment les pieds de cheval (voir p. 65).
Si tu crois maintenant devoir d'abord attendre tranquillement ce qui va se passer dans ton monde, tu 
as déjà perdu. Je ne m'occupe pas des gens qui ne me font pas confiance. Tu devrais maintenant  
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avoir pris conscience du sacrilège que tu commets en me demandant de faire quelque chose:

"Prouve-moi d'abord que tu existes, cher Dieu, et alors j'aurai la grâce de croire en toi"!

Peux-tu maintenant reconnaître l'arrogance dont tu as fait preuve jusqu'à présent à mon égard ? Si tu 
ne changes pas tout de suite et que tu tentes seulement de voir si mes paroles se réalisent, le cercle 
se refermera de plus en plus sur toi. Tu décides maintenant toi-même de tes sensations empiriques 
dans cette existence - de tes peurs, de tes soucis et de ta souffrance, mais aussi de ta joie et de ton 
sentiment de bonheur. Si tu vis selon mes lois, le passage du temps deviendra de plus en plus un 
événement joyeux, car tu sauras que ta perfection psychique est imminente. Tu travailleras donc 
toujours plus à sa réalisation, car tu as vu "l'éternel". Mais si tu continues à me calomnier et à 
m'exclure de ta vie, tu seras désormais sous la malédiction que tu as choisie, celle d'une souffrance 
sans fin. L'absence de sens d'un ennui éreintant s'emparera de toi, ne te laissant que la recherche 
permanente de l'anesthésie. Tu ne seras plus occupé qu'à tuer ta propre insatisfaction par le travail - 
et ton "temps libre" par des "divertissements bon marché" - jusqu'à ta fin amère. Ici aussi, tu 
rencontres une dualité - ta dualité. De nombreuses générations ont ainsi rempli leur existence et le 
"din" - la "loi" de l'habitude - a toujours régné sans partage.

Parmi les 72 noms de Dieu, il y en a un qui est "sael" (300-1-30). Le mot pour "poison" est 
"sam" (60-40). Or, si le "poison" se glisse dans la structure mathématique de ce nom, il en résulte le 
nom "samael" (60-40-1-30). L'"empêcheur", l'ange de la perdition est ainsi né, qui introduit le 
temps dans ton monde. Le mal - le "côté ra" - est, dans la systématique de la Bible, le côté 
"gauche". "Gauche" signifie "smol" en hébreu (300- 40- 1-30). Le mot pour "robe" est, entre autres, 
"simla" (300-40-30-5). "Gauche" et "robe" ont la même racine, car la "gauche" enveloppe et 
recouvre l'homme. Le latin-italien "sinistro" pour "être méchant" (alld: link sein) et 
"gauche" (alld: links) est également lié à cela. Tu te souviens encore du conflit homme/femme en 
toi (voir p. 56). La femme en toi symbolise la logique qui te domine et ton corps, les deux étant des 
enveloppes de ton être réel. Le mot hébreu pour "féminin" est "nekabah" (50-100-2-5). Ce mot 
vient de "nakeb" (50-100-2), qui signifie "trou", mais aussi "grotte" (alld.: Höhle) (→ enfer (alld.: 
Hölle)). Une grotte sans noyau à l'intérieur peut être considérée comme inhabitée. Elle n'a alors 
aucune fonction réelle - aucune raison d'être. Mais il existe aussi des époques de désir d'union, l'une 
d'entre elles est décrite dans les livres de Samuel. Le mot semence (alld.:  Samen) te fait saluer ☺. 
C'est une période de transition. Samuel agit certes encore comme un juge, mais il se présente aussi 
comme un prophète. Sous sa participation déterminante, la royauté naît en Israël (= ton âme 
collective). 
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Le miroir spatial: 
Je vais maintenant te parler brièvement d'un miroir spatial. Il s'agit d'un miroir composé de deux 
miroirs qui forment un angle de 90° l'un par rapport à l'autre, comme un coin de la pièce. Platon lui-
même a décrit ce miroir dans son livre "Timaios". Un tel miroir montre "l'image réfléchie" telle 
qu'elle est réellement, c'est-à-dire non inversée. Il fournit en fait trois images miroir: These1, 
These2 et la synthèse des deux. Pour le centre du miroir, l'espace est construit à angle droit en 
quatre quadrants. Tous les points sur l'axe vertical du centre du miroir sont des points centraux. 
Autour de chacun de ces points existe un espace infini. Cet espace a une géométrie rectangulaire qui 
t'est encore étrangère et qui a la dimension de deux surfaces qui se croisent. Chacune de ces 
surfaces est carrée et a une surface de cm2. Si tu multiplies ces deux surfaces l'une par l'autre, tu 
obtiens l'expression "surface au carré" avec le nombre de dimensions cm4. Un tel espace ne possède 
pas de géométrie d'axe x - y - z, mais une géométrie de surface x2 - y2. Ces quatre dimensions n'ont 
rien à voir avec les trois dimensions spatiales traditionnelles + le temps, mais correspondent aux 
quatre dimensions quantitatives HOLO-FEELING. Elle est représentée par le c4 dans l'expression 
mathématique c4 = E2/m2 dans l'équation relativiste. Et cela te ramène à la "teba", le 81.

Lorsque tu te trouves devant un "miroir spatial", tu es confronté à un phénomène très étrange:
L'espace qui y est représenté possède la particularité de ne pas pouvoir être pénétré. On a la 
sensation d'un espace tridimensionnel qui n'existe pas vraiment. Tu peux observer le même 
phénomène lorsque tu mets ta main dans une baignoire pleine. Imagine que l'eau de la baignoire est 
elle-même une sorte d'"espace". Tu constateras que tu ne peux pas pénétrer dans cet "espace 
[d'eau]" avec ta main, car cet "espace" reculera toujours. Ta main est entourée par cet espace, mais 
tu ne peux jamais pénétrer dans l'espace [d’eau] proprement dit. Il en va de même avec "le monde 
de l'au-delà". Il t'enveloppe comme cet "espace aquatique" (temps), sans que tu puisses vraiment y 
pénétrer. Ta main, quel que soit l'endroit où elle se déplace dans la baignoire, sera toujours "au" 
centre de cet espace imaginaire, c'est-à-dire qu'elle sera entourée par lui. Mais en raison du recul de 
l'espace [d’eau], "aucun mouvement réel" n'a lieu dans cet espace.

Je sais que même si tu es mathématicien, tu auras du mal à comprendre la "profondeur" de la 
métaphore de cet exemple. Mais il en va de même pour toutes les choses que l'on ne connaît pas 
encore. Cela semble beaucoup plus compliqué que cela ne l'est en réalité. La langue chinoise te 
semble également très compliquée, mais elle est pourtant comprise et parlée sans problème, même 
par de très jeunes enfants chinois. Sont-ils plus intelligents que toi, ou ont-ils simplement été 
éduqués différemment ? Une fois que la "fornication" aura été abolie dans ta société, le monde 
HOLO-FEELING "semblera" aux enfants du futur aussi simple et logique que ta cage cartésienne 
de ton monde sphérique. Si un bon professeur t'expliquait ce processus, tu comprendrais sans 
difficulté le véritable noyau (mathématique) de ton phénomène d'existence.

La réalité ne se comporte pas seulement de manière spatio-géométrique, comme ce "monde 
imaginaire" dans le miroir spatial, tous tes autres "phénomènes" sont également soumis au principe 
de cette base mathématique. Là où tu es, personne d'autre ne peut être, ce que tu manges ne peut pas 
être mangé par un autre (mais pas non plus ce que tu laisses pourrir ou que tu jettes). Ce que tu 
possèdes, personne d'autre ne peut le posséder. Le travail que tu fais, personne d'autre ne peut le 
faire. Autour de toi règnent la pauvreté, la faim, l'envie, la misère, la maladie, mais aussi une 
volupté et une abondance inimaginables. La position de l'un réduit la place des autres; chaque  

JESUISTOI 240



nouvelle affaire entrave les autres. L'ensemble de ces choses accumule une énorme montagne de 
"ra" (mal) dans ton monde, et pourtant aucune vie n'est possible sans que chacun ne prenne sa 
place. Ce côté "ra gauche" est complètement "surpeuplé". C'est le monde des "normaux" [pervers] 
qui vont maintenant lentement couper leur propre robinet. Mais il y a aussi un bon côté, c'est le côté 
droit "tow" (en hébreu = "bon") (en anglais: tow = dépanner; prendre en remorque). C'est ta vraie 
maison ["ville natale"] (alld.: Heimat[stadt]) (angl. = "town"), dans laquelle je mets à la disposition 
de chaque âme un espace infini. C'est là que se trouvent la félicité et le salut de ton âme. Pour 
pouvoir y entrer, il te suffit de commencer à penser avec ton cœur. Seule l'énergie de ton cœur peut 
faire naître en toi la volonté de "faire le bien", de "faire sans récompense". Un monde qui ne serait 
régi que par la miséricorde et l'amour te semble certainement à nouveau "impossible". Je ne peux 
que te dire encore et toujours la même chose à ce sujet, oublie ce vilain mot. Je parle d'un monde 
qui existe depuis des éons. Mais tu ne le connaîtras pas non plus dans des éons si tu continues à 
croire uniquement à ton "impossible" et à "tes dogmes". Le "côté gauche" s'est développé chez toi 
de manière si puissante que tu m'as complètement oublié. Tant que tu ne jugeras pas nécessaire de 
croire en moi, je ne te délivrerai pas non plus. Si tu ne veux te souvenir de moi que lorsque ton 
existence sera terminée, il sera malheureusement trop tard pour cela.

Qu'as-tu appris jusqu'à présent sur le sens de ton existence ?

Ton monde est né d'un big bang qui a déclenché par hasard une évolution. Tu as été conçu par ton 
père et tu es né de ta mère. Tu dois ta bonne position à ta formation scolaire et parce que tu as fait 
bonne impression lors de l'embauche - ou à ton manque d'égards. Pour toi, la vie est une grande 
affaire dans laquelle seuls les "meilleurs" gagnent (c'est du moins ce qu'on t'a appris). Tu veux faire 
partie de ces meilleurs, quel qu'en soit le prix. Tu gagnes peut-être de l'argent avec les actions parce 
que tu es si habile à lire les cours de la bourse ou que tu as un conseiller financier habile. Tu es en 
bonne santé uniquement parce que tu fais attention à l'hygiène et aux calories, et tu es guéri de tes 
petits et grands bobos parce que tu peux te payer un bon médecin. Tu possèdes une maison parce 
que tu as économisé assidûment et tu es admiré de tous parce que tu es un bon vivant. En bref, à 
quoi cela te servirait-il de croire en moi ? Toutes ces "choses vitales" n'ont vraiment rien à voir avec 
un "dieu imaginaire". Tu es convaincu que je n'existe pas vraiment. Combien de fois as-tu déjà 
essayé de me contacter ? Il te semble que je ne fais pas attention à toutes ces choses. Mais tu te 
trompes. Pour toi, seul ton propre bien-être a été déterminant jusqu'à présent. Et c'est ainsi que tu 
concentres toutes tes énergies sur un seul centre - la lutte exigeante pour l'affirmation de ton 
principe de vie actuel - "seul le plus fort peut survivre". Et pourtant, tu ne sais pas encore ce que 
signifie "vivre vraiment". Ton existence actuelle n'a pas le moindre rapport avec la "vraie vie". Tu 
devrais absolument apprendre à considérer tous les phénomènes de ton niveau de réalité du monde 
extérieur "sans jugement de valeur" et sans interprétations teintées de paradigmes. Essaie de 
reconnaître "ce qui est réel". Efforce-toi de percevoir ton monde sans coloration paradigmatique. 
Tu ne devrais donc jamais critiquer qui que ce soit ou quoi que ce soit. La critique n'est possible 
qu'à travers une comparaison. Mais à quoi compares-tu ce que tu critiques ?

Si tu t'arroges le droit de critiquer les autres, ce n'est que le signe de ton propre manque de 
liberté inconscient. 
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Tu te lies ainsi inévitablement de manière dogmatique à ta norme en tant qu'"idéal", sans te soucier 
de ses propres qualités. Un critique se juge par et sur ses semblables.
Considère pourtant une fois ton niveau de réalité du monde extérieur (le monde) de manière 
neutre, c'est-à-dire sans aucune "connaissance" de la lutte pour l'existence, de l'éthique et de 
l'humanité. Essaie de percevoir ton monde consciemment et sans ce voile qui s'est posé sur tes 
organes sensoriels par indifférence, abrutissement et "impuissance imaginaire". Considère la 
dinguerie  [le sens erroné] (alld.: [ver]Irr[ten]Sinn) que représente jusqu'à présent ton niveau de 
réalité du monde extérieur.
Tu y verras un mélange d'égoïsme, de corruption, de souffrance, d'arrogance, de peur, d'injustice, de 
criminalité et de brutalité. Indépendamment de la position que tu occupes dans ta société, l'égoïsme 
et la mentalité de coude peuvent être observés dans toutes les classes. C'est avant tout la lutte pour 
les meilleures places au sein d'une hiérarchie perçue qui prévaut. Comme ma genèse contient une 
harmonie des contraires, tu trouveras malgré tout, après quelques recherches, un point commun 
omniprésent parmi tes semblables, qui transcende les frontières de la politique et des religions. Il 
s'agit de l'addiction irréfléchie à la consommation, à l'argent ou au pouvoir. Il est étrange de 
constater à quel point toutes les âmes immatures scient harmonieusement et d'un commun accord la 
branche sur laquelle elles sont toutes assises. Comme tu ne connaissais pas jusqu'à présent le plan 
de construction de ma création, tu essaies toi aussi stupidement de maintenir en vie un système qui 
n'est prévu par moi que comme une étape intermédiaire - comme niveau de test de ta maturité 
personnelle.
L'ordre implicite de l'"entéléchie" (= un principe actif qui fait de tout ce qui est possible un réel afin 
de le faire "exister") fait que tout se développe en trois étapes de croissance: Œuf/ Chenille/
Papillon; Œuf/Embryon/Homme, etc.; mais aussi Enfant/Adulte/Vieillard, les transitions entre les 
étapes de croissance étant ici la puberté et la ménopause. Une ancienne structure est toujours 
abandonnée (détruite) avec certaines douleurs d'accouchement et remplacée par une nouvelle. 
Comme tout "ce qui est" est aussi "réalité" et que celle-ci se déploie selon la grille HOLO-
FEELING, cette loi s'applique à tous les phénomènes de l'être là, de la plante au système social 
complexe. Malheureusement, tu ne juges les phénomènes que tu considères comme vrais que de 
manière unilatérale, c'est-à-dire de ton point de vue limité. La Seconde Guerre mondiale, par 
exemple, a été un événement terrible pour ton humanité, mais en fin de compte, la destruction de 
cette ancienne structure imparfaite a été la graine du miracle économique germano-japonais. Les 
prétendus perdants de l'ancienne structure seront toujours les gagnants de la formation suivante. Les 
exemples sont innombrables. Comme un enfant qui ne veut pas grandir, un fœtus qui ne veut pas 
naître et une chenille qui ne sait rien de sa nature de papillon te semblent stupides et immatures.

Alors pourquoi te comportes-tu aussi stupidement ?

Tu ne peux connaître quelque chose de complètement nouveau que si tu quittes l'ancien. Pour cela, 
l'ancien doit se dissoudre complètement. Chaque phénomène a son temps dans cette existence, 
même ta structure sociale actuelle. Il est maintenant temps pour toi de t'en débarrasser comme d'un 
cocon - de la quitter - et de devenir "adulte". Quitte tes idéologies dogmatiques actuelles, comme tu 
as quitté le corps de ta mère, sinon tu vas étouffer dans cette ancienne structure sociale devenue 
inutilisable.
Cette prise de conscience n'a rien à voir avec un pessimisme/optimisme jugeant, mais elle serait la 
naissance de ta sagesse. C'est le vrai réalisme et sa synthèse dans sa forme la plus pure - une 
description sans jugement de "ce qui est vraiment".

L'une des illusions préférées de ton époque est de croire que la liberté peut être créée et assurée par 
des systèmes religieux et politiques conçus en conséquence. Chaque système politique ou religieux  
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se raidit sur des points forts qui ne peuvent toujours répondre qu'à une situation particulière. On ne 
peut pas passer à côté du fait que chaque système existant jusqu'à présent a toujours été fait et géré 
par des personnes égoïstes. L'égoïsme est toujours synonyme de séparation d'une unité et donc de 
chaos. En revanche, "l'individualité" n'a rien à voir avec l'égoïsme. Dans tout système, l'état de la 
société dépend en fin de compte du niveau de développement de l'individu (l'individu). La 
"libération" individuelle est une condition absolue pour le bien-être de ta société, car elle élimine le 
potentiel de conflit et permet à tes semblables d'œuvrer également pour le bien-être des autres, 
indépendamment de leurs ambitions personnelles.
En faisant le premier pas, tu te mets dans une position de "modèle". Cela aura un effet imprévisible 
sur ton entourage et changera complètement ton environnement personnel. Cet environnement 
modifié deviendra alors lui aussi une unité qui rayonnera à son tour à un niveau encore plus grand. 
Tu es la racine d'un nouveau champ morphogénétique. Montre-moi ta bonne volonté et je te 
soutiendrai d'une manière inconnue jusqu'à présent. Tu n'as pas besoin de me chercher pour cela. 
Lorsque les premiers signes de maturité et de sagesse "apparaîtront" dans tes actions, tu seras 
également trouvé et massivement soutenu par moi et tes assistants [spirituels]. Cette "découverte" 
ne peut être obtenue d'aucune autre manière, par exemple par des techniques de méditation ou des 
rituels religieux. Tant qu'une âme est poussée par un ego et une volonté curieux, elle ne peut pas se 
rapprocher de moi. De même, tu ne peux pas forcer ton "illumination" avec une "technique" 
ésotérique. Commence à vivre dans cette existence, et ce de la manière dont je l'ai tracée. Essaie de 
trouver "l'amoureux" en toi - celui que tu devrais être - celui que tu es vraiment. Si tu te trouves 
dans cette existence, je viendrai à toi de moi-même. Tu ne peux pas forcer le chemin de la 
rédemption. Cesse de vouloir obtenir quelque chose et tu obtiendras tout. Tu dois apprendre à agir 
"gratuitement", c'est la vraie sagesse. Jusqu'à présent, tu m'as nié tout pouvoir, tu n'as cru qu'en tes 
sciences naturelles et en la force de l'absence d'égards.

Tu te demandes: Comment puis-je - moi, le Dieu de l'amour infini - permettre tant de souffrance et 
d'injustice ? Si j'existais vraiment et si j'étais un tant soit peu aussi puissant qu'on le pense de Dieu, 
j'aurais déjà dû intervenir dans ce chaos. J'aimerais maintenant te donner une réponse à ces 
questions. 
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L'exemple de la moto: 
Je cache ma toute-puissance pour t'aider à être plus libre. Plus je te donne de liberté, moins je peux 
te protéger. Un exemple simple t'explique ce comportement: Si un jeune homme considère que son 
seul accomplissement est de foncer à travers le paysage avec une moto à 200 km/h, personne ne 
peut le protéger d'un accident, à moins de l'obliger à descendre de cette moto. Mais à ce moment-là, 
on lui retire aussi sa liberté. Une véritable liberté et une protection complète contre le malheur 
s'excluent mutuellement. La responsabilité personnelle consciente joue ici un rôle prépondérant. On 
ne peut qu'essayer de lui donner au préalable une formation complète, à l'issue de laquelle on lui 
fera passer un "examen" approprié. Tu aspires à une vie "tout risque", tu rejettes toute responsabilité 
personnelle sur les autres et tu demandes malgré tout à être libre. Un paradoxe de ta schizophrénie 
et la racine de ta politique sociale mensongère. Tes assurances te seront fatales. Le capital accumulé 
est la cancer de ta société. Tu dois maintenant reconnaître ta responsabilité personnelle, sinon tu te 
priveras d'air pour respirer. Si tu te fies uniquement à mes lois, cela suffit. Il ne peut vraiment rien 
t'arriver. Il te suffit de me faire absolument confiance, et tu n'auras pas à te jeter à l'eau. Ce n'est 
qu'ainsi que tu pourras vivre toi-même le bonheur absolu de la véritable "liberté". Le ciel s'ouvrira 
et t'offrira les dons d'une nouvelle conscience. Oublie les lois fanatiques et dogmatiques que les 
associations religieuses "interprètent" de différentes manières comme étant mes lois. Les lois de ma 
Bible ont un ordre chronologique - un législateur et ceux qui doivent se conformer à ses lois. Les 
adultes aussi établissent des lois qui ne s'appliquent qu'aux enfants: par exemple, tu ne dois pas 
jouer avec le feu; tu ne dois pas conduire la voiture de ton père. Mais ces lois ne s'appliquent pas 
aux adultes eux-mêmes.

Dans ton monde, il n'existe principalement que des âmes d'enfants. Pour elles, mes dix 
commandements et la sagesse de mon Fils humain s'appliquent sans restriction: par exemple, tu dois 
aimer ton prochain comme toi-même. Fais preuve d'humilité; si quelqu'un te frappe sur la joue 
droite, tends-lui aussi la joue gauche. Tu ne porteras pas de faux témoignage contre ton prochain, 
etc. Les partisans de la peine de mort sont des fanatiques religieux haineux, donc des âmes encore 
très immatures. Ils se réfèrent à l'Ancien Testament. Les personnes qui jouent avec les "lois pour 
adultes", alors qu'elles n'ont pas la moindre idée de leur sens originel et ne peuvent donc pas les 
gérer, agissent comme de jeunes enfants qui jouent avec le feu. Ils se brûleront eux-mêmes! "Ne 
juge pas les autres, de peur que tu ne sois toi-même jugé"! Ils ont tous de très mauvaises chances 
d'obtenir un bon résultat à l'examen. Et ce n'est qu'en réussissant cet examen [d'existence] que l'on 
sera libéré dans la vraie liberté. Il fait partie des lois de mon "monde spirituel" de t'induire en erreur. 
Les tentateurs sont tes propres ancêtres. Plus tu résistes à leurs tentations, plus ils sont fiers de toi.

L'Allemagne était le pays des poètes et des penseurs. Il n'y a pas si longtemps, l'Allemagne était 
quasiment abonnée aux prix Nobel dans toutes les disciplines. Son système scolaire était réputé 
dans le monde entier, ses universités attiraient les talents de tous les pays. Les mots de Goethe 
figuraient dans tous les manuels scolaires allemands: "Que l'homme soit noble, utile et bon". 
Aujourd'hui, on les cherchera en vain dans un plan éducatif. Ils sont considérés comme dépassés. La 
"pensée machine de combat" est de mise. C'est un mystère de savoir pourquoi presque personne de 
"l'élite cultivée" n'élève sa voix d'avertissement. Seules quelques exceptions brillent dans ton pays, 
mais même elles sont battues par leur "impuissance imaginaire". On ne peut pas exiger d'un ouvrier 
industriel ou d'un paysan qu'il comprenne la folie de ton "capitalisme démocratique", mais bien de  
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l'élite intellectuelle de ton peuple. Même si l'on tient compte du fait que les érudits, les artistes et les 
hommes de médias disposent en général de peu de "connaissances de base sur les obstacles", il 
serait pourtant de leur devoir de signaler "haut et fort" les erreurs du système. Sur ce point, ils ont 
jusqu'à présent totalement échoué. Ce n'est pas par hasard que les plus grands esprits de l'histoire 
mondiale ont vécu dans un "espace linguistique" allemand et ont œuvré à cette apocalypse. Le 
peuple allemand a reçu de moi des énergies spirituelles avec lesquelles il pourrait surmonter toute 
attaque d'adversaires et tout problème. Lorsqu'il a tenté par deux fois d'apparaître sur la scène 
mondiale, tout a été oublié. On n'écoutait que les souffleurs du monde souterrain. L'Allemagne, 
ancienne source de créativité, menace désormais de dégénérer en une machine à copier primitive.

Vous avez abandonné la bonne voie, celle qui avait été tracée après la Seconde Guerre mondiale. La 
créativité et le travail de l'Allemagne étaient admirés dans le monde entier. Puis vous êtes devenus 
arrogants et paresseux. Le capital rend mentalement paresseux et enivré. Le monde n'a fait que 
copier vos idées. Après avoir perdu la guerre, l'Allemagne a rempli une fonction de modèle. 
Maintenant, vous risquez de vous noyer dans le système "tout risque" que vous avez vous-même 
créé et de priver vos propres descendants de toute base vitale. Vous êtes désormais le pays modèle 
des "parents corbeaux" (alld.: Rabeneltern) égoïstes. Et le reste du monde ne sait rien de mieux que 
d'accepter ce comportement de votre part. Vous avez maintenant la possibilité de participer à 
quelque chose de totalement nouveau. La création du "paradis sur terre". Vous pourriez maintenant 
le réaliser sans trop de problèmes en Allemagne. J'ai préparé tous les éléments nécessaires à cet 
effet. Il ne manque plus que ta volonté collective, mais elle est sur le point d'aboutir. Bien sûr, ces 
pensées te semblent à nouveau "impossibles" et ressemblent à une "udopie". Ce n'est pas une faute 
d'orthographe, mais seulement une des délicieuses ironies de ma création (voir p. 136). Même si les 
mots suivants - si tu les "compares" à nouveau à ton ancien savoir - te laisseront un arrière-goût 
d'inachevé, je voudrais tout de même les crier à ton intention:

"Allemagne réveille-toi!"

Combien de fois t'ai-je déjà dit que la cause de ta crise est ton attachement à l'ancien savoir et ton 
propre manque d'imagination. Tant que tu continueras à "fonctionner" dans ta logique, tu ne sauras 
jamais ce que signifie "vivre heureux". Tu dois apprendre à comprendre que ni l'argent, ni les 
actions, ni le pouvoir ne rendent vraiment heureux et satisfait. Ces drogues n'ont pas leur place dans 
un royaume céleste sur terre. On ne doit pas non plus s'y préoccuper de l'avenir. Le temps est 
quelque chose de relatif et n'a d'importance que pour les âmes limitées et immatures. Tu pourrais 
apprendre tellement de choses dans ma Bible si tu étais capable de la lire correctement.

La traversée du désert vers la "terre promise" était également caractérisée par le souci de subvenir à 
ses besoins. Le souci de la nourriture et de l'eau a conduit à des révoltes. On ne voulait tout 
simplement pas croire que l'approvisionnement en nourriture et en eau était une chose que j'avais 
prise sur moi. Il semble difficile pour un "homme normal" de devoir abandonner son "combat pour 
l'existence". Ce combat doit maintenant prendre de toutes autres proportions, il devrait devenir un 
combat contre ton propre ego. La tradition rapporte que la tendance continuelle à retourner dans la 
"captivité" (= l'Égypte; hébreu "mits-ra-jim"; le monde de la discorde) n'existait pas chez les 
personnes qui avaient à souffrir dans cet ancien système, mais seulement chez la partie du peuple 
que la Bible désigne comme "ereb rab". Luther a traduit cette expression par "beaucoup de gens de 
la populace", la Bible de Zurich par "beaucoup de gens étrangers" et Buber par "beaucoup 
d'essaims". Ce sont ces corbeaux (alld.: Raben) noirs égoïstes qui ont également construit le "veau 
d'or" pour l'adorer. La cause de tous les malheurs est ce veau. Ce cercle [tauto]logique rond que tu  
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penses ne pas pouvoir briser par toi-même (voir p. 90). La véritable rédemption ne viendra que pour 
ceux qui y croient aussi du fond du cœur et qui y travaillent avec humilité. Tu dois emprunter le 
chemin de la liberté sans espoir de "récompense". À partir de maintenant, n'agis que de manière 
"désintéressée" à partir d'un sentiment profond d'amour du prochain. Tous les autres, qui pensent 
devoir conclure un "marché" avec moi, se mettent le doigt dans l'œil. Avant d'agir, tu ne devrais pas 
peser égoïstement le pour et le contre comme tu l'as fait jusqu'à présent. Seul ton "faire pour rien", 
sans espérer de récompense, t'apportera le salut. Et tu devrais savoir que tu ne peux pas me tromper. 
Lorsque cette "populace" a érigé le veau d'or, j'ai dit à Moïse:

"Va, descends, car ton peuple, que tu as fait monter d'Égypte, court à sa perte". (Ex. 32; 7).

C'est mon avis pour les inconstants qui ne sont prêts à changer qu'avec une perspective de 
récompense. Il n'est pas correct d'essayer de persuader quelqu'un de faire quelque chose en lui 
faisant miroiter une récompense ou des avantages. Cela ne fait qu'activer à nouveau l'esprit 
mercantile chez l'homme et il ne choisira alors cette direction que par intérêt personnel égoïste, 
mais pas par "discernement" personnel. L'intérêt personnel ne mènera jamais à la liberté. Être 
vraiment libre, c'est justement être sans intérêt personnel. Tu ne peux emprunter le chemin de la 
rédemption - le chemin vers moi - que si tu renonces à toute récompense. Tu dois choisir ce chemin 
par "amour, pour rien". Ta logique rationnelle "murmurera" contre cette affirmation. Le mot 
hébreu pour "murmurer" a la racine gematrique 30- 50 et c'est aussi la racine pour le mot "passer la 
nuit". Ce murmure est une rébellion de ton intelligence en quête de liberté au sein de ta logique 
endormie. Il en va de même pour ta grogne concernant les moyens de subsistance. Tu te demandes 
comment on peut entretenir les masses populaires si on ne se préoccupe pas de la nourriture ? Qu'en 
est-il de la production ? Comment nourrir le peuple ? Ta société est habituée à un 
approvisionnement économique et maintenant tu devrais t'en détourner complètement ?
Ma réponse à cela est "la manne" (Ex. 16; 11 - 36):

Et l'ÉTERNEL dit à Moïse: J'ai entendu les murmures des enfants d'Israël. Dis-leur: Vous 
mangerez de la viande le soir, vous serez rassasiés de pain le matin, et vous saurez que je suis 
l'ÉTERNEL, votre Dieu. Quand la rosée eut disparu, voici qu'il était dans le désert, rond et petit 
comme le givre qui couvre la terre. Les enfants d'Israël le virent et se dirent entre eux: Man hu ? 
(ce qui signifie: Qu'est-ce que c'est ?), car ils ne savaient pas ce que c'était. Moïse leur dit: C'est 
le pain que l'ÉTERNEL vous a donné à manger. Et l'ÉTERNEL donna l'ordre suivant: Que 
chacun ramasse seulement ce qu'il peut manger à satiété, et qu'il prenne un omer sur chaque 
tête, selon le nombre des personnes qui sont dans sa tente. Les enfants d'Israël firent ainsi et en 
ramassèrent l'un beaucoup, l'autre peu. Lorsqu'ils firent le compte des omers, aucun de ceux qui 
en avaient trop n'en avait trop, et aucun de ceux qui en avaient trop peu n'en avait trop peu. 
Chacun n'avait ramassé que la quantité nécessaire pour se nourrir. Et Moïse leur dit: Que 
personne ne thésaurise pour demain. Mais ils n'obéirent pas à Moïse. Quelques-uns laissèrent 
une "réserve" pour le lendemain; des vers y poussèrent et cela devint puant. Moïse se mit en 
colère contre eux. Au petit matin, ils ne ramassèrent que ce que chacun pouvait manger, car dès 
que "le soleil" commençait à chauffer, cela fondait. Le sixième jour, ils en ramassèrent deux fois 
plus, deux gomers chacun. Tous les chefs de l'assemblée le dirent à Moïse. Et il leur dit: Voici ce 
que l'ÉTERNEL a dit: Demain, c'est le sabbat du saint repos de l'ÉTERNEL; ce que vous ferez 
bouillir, faites-le bouillir, et ce que vous ferez cuire, faites-le cuire; mais ce qui restera, gardez-le  
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jusqu'à demain. Ils le laissèrent jusqu'au matin, comme Moïse l'avait ordonné; et il ne devint pas 
puant, et il n'y eut pas de vers dedans. Moïse dit: Mangez-le aujourd'hui, car c'est aujourd'hui le 
sabbat de l'ÉTERNEL; vous ne le trouverez pas aujourd'hui dans les champs. Vous ramasserez 
pendant "six" jours; mais le "septième" jour, c'est le sabbat, et il n'y aura rien. Le septième jour, 
quelques-uns du peuple sortirent pour ramasser, et ils ne trouvèrent rien. L'ÉTERNEL dit alors à 
Moïse: Jusqu'à quand refuserez-vous d'observer mes commandements et mes lois ?
La maison d'Israël appela la nourriture divine la manne. Elle était blanche comme de la graine 
de coriandre et avait le goût du petit pain avec du miel. Moïse dit: C'est là ce que l'ÉTERNEL a 
ordonné: Remplis un gomère de cette manne, et garde-la pour tes descendants, afin qu'on voie le 
pain que je vous ai donné à manger dans le désert, quand je vous ai fait sortir du pays d'Égypte. 
Moïse dit à Aaron: Prends une cruche, mets-y un omer de manne et présente-la devant 
l'ÉTERNEL, afin qu'elle soit conservée pour nos descendants. Aaron la plaça près de l'arche de 
l'alliance, comme l'ÉTERNEL l'avait ordonné à Moïse, afin qu'elle soit conservée. Les enfants 
d'Israël mangèrent la manne pendant quarante ans, jusqu'à leur arrivée au pays où ils devaient 
s'établir; ils mangèrent la manne jusqu'à la frontière du pays de Canaan. Un omer est la dixième 
partie d'un épha.

Le mot hébreu "man" (= manne) a une valeur de 40-50. C'est le 40 du temps de ton monde, lié au 50 
du monde à venir. Il désigne la nourriture sur le chemin du 40 au 50, sur le chemin du monde de la 
"multiplicité" (Égypte) - le 6 - en passant par le "sept" jusqu'au huit (alld.: über die (das) "Sieben" 
zur Acht). Celui qui emprunte ce chemin sera nourri par moi s'il s'engage avec "confiance en Dieu" 
comme "Nachschon" (voir p. 94), sans trop y penser. On ne peut pas récolter de cette "manne" plus 
que ce dont on a besoin pour une journée. Tout ce qui est en trop commencera à puer et sera plein 
de vers (petits serpents). Le récit de la manne veut aussi dire que tu ne dois te préoccuper que de la 
journée existante. Stocker des richesses est contraire à mes lois. Tu dois certes garder le contact 
avec la matière et la "sanctifier", mais pas l'adorer. La sanctifier signifie la relier à son "origine 
spirituelle". Ta relation avec elle ne doit pas dégénérer en une fin en soi "enivrante". Ton énergie ne 
doit être orientée que vers ta libération. La collecte de la "manne" ne doit pas te détourner de ton 
objectif principal, qui est d'atteindre la paix de l'âme. La tradition rapporte que la manne prenait le 
goût qu'on lui donnait. Te souviens-tu de l'exemple du vin de souris (voir p. 204) ? Pour l'un, la 
manne est douce comme le miel, mais pour l'autre, elle a un goût fade et sec. Si tu gaspilles toutes 
tes énergies spirituelles uniquement pour améliorer ta situation économique, elles te manqueront 
pour ton véritable salut. La constitution de réserves conduit à l'accumulation de capital et donc 
inévitablement à la dépendance et à l'injustice:

On a établi sur eux des gouverneurs de corvées, qui devaient les presser avec de lourds services. 
Ils devaient transformer les villes de Pithon et de Ramsès en entrepôts pour le pharaon. Mais 
plus ils pressaient le peuple, plus celui-ci s'étendait et se multipliait. Les enfants d'Israël 
devinrent ainsi une abomination pour les gouverneurs de corvées. Les Égyptiens contraignirent 
les enfants d'Israël à servir sans pitié, et ils leur rendirent la vie dure par des travaux pénibles 
dans l'argile et dans les briques, par toutes sortes de travaux dans les champs, et par toutes sortes 
de travaux qu'ils leur imposaient sans pitié. (Ex. 1; 11 - 14)

N'est-ce pas là une description pertinente de ton capitalisme ?
La manne ne permet pas de constituer des réserves.
La Bible raconte comment le peuple d'Israël (symbole de ton âme collective) se déplace de Ramsès 
à Souccoth (Ex.12;37). Ce sont les seules indications de lieu du début de l'exode. Le nom  
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"Ramsès", 200-70-40-60-60 a une valeur totale de 430. Il symbolise les 430 années passées en 
Égypte, dont 30 années en "fraternité" et 400 années en "captivité". Mais c'est aussi la valeur 
gematrique de la désignation hébraïque de ton âme corporelle, "nephash", 50-80-300. Cette ville de 
Ramsès, les enfants d'Israël l'avaient construite eux-mêmes. L'"exode" les a conduits à Succoth, 
60-20-400, avec la valeur totale de 480. Ils sont donc passés de 430 à 480. C'est le chemin vers 50. 
C'est la signification réelle des deux seuls noms de lieux de l'Exode. L'exode symbolise l'entrée sur 
le chemin de 40 à 50, un chemin encore incompréhensible pour toi. La structure des mots 
"foi" (alld: Glauben) et "confiance" (alld: Vertrauen) - "emunah" en hébreu 1-40-50 te montre 
également clairement ce chemin que tu ne peux surmonter qu'avec une "emunah" absolue en moi. 
Ton monde est une "émanation" dispersée (= doctrine gnostique-néoplatonicienne selon laquelle le 
monde avec ses choses individuelles sort d'un être divin parfait qui reste lui-même inchangé). En 
hébreu, "homme" se dit "adam", 1-4-40. Tu peux reconnaître ici le 1 : 4. Le 40 est le 4 avec une 
décimale supérieure à un autre "niveau". Au début, il y avait la "vapeur" - "ed", 1-4. Celle-ci est 
devenue, dans une autre "élaboration", "adam" 1-4-40. Ton corps, je l'ai formé à partir d'une "boule 
de terre" (alld.: Erdenkloß), de "terre" (alld.: Erdboden) (hébreu = "adama", 1-4-40-5). Les 
dizaines et les centaines n'indiquent que des nuances déterminantes qui te montrent "la même 
chose" à un autre "niveau". L'"homme" 1-4-40 se transforme par sa propre création de "vérités les 
plus diverses" sur une autre décimale. Il en résulte la "diversité infinie" des différentes "vérités" 
humaines (hébr. = "emeth", 1-40-400). Si tu nies le lien avec moi en te séparant de l'Un qui t'habite, 
petit "humain" arrogant (1-4-40), il te reste 4-40, qui est la valeur du "sang", qui s'appelle "dam". 
Tu entres ainsi dans le "cycle du temps" - dans ta propre "damnation". Si en plus tu me sépares de 
tes "vérités", parce que tu crois qu'elles peuvent exister sans moi, il ne reste de ta "vérité", "emeth" 
1-4-400, que le mot "meth", 40-400, qui signifie "le mort" (alld.: Toter) et "mort" (alld.: tot). Tu te 
fais ainsi passer pour un mort qui doit enterrer ses propres morts. Dans la Bible, après l'achèvement 
de la création, il est dit (Gen. 1;31): "et voici, cela était très bon". Le mot "très" qui se trouve ici à 
côté de "bon" et qui n'a pas été mentionné pour les autres jours de la création se dit en hébreu 
"meod", 40-1-4. Le mot pour "mort" est "maweth", 40-6-400 et indique la "multiplication 
enivrante" (6) qui se produit dans ton existence sans tenir compte du sens et de l'amour. Le mot 
pour "toujours" ou "tout le temps" est "tamid", 400-40-10-4. "Toujours" est présent à tous les 
"niveaux" du "4". Je suis ainsi élevé au niveau "10". Dès que tu comprends cela, le mot "vapeur" - 
"ed", 1-4 - prend une signification toute particulière. La valeur totale est en effet 1 + 4 = 5. Le 5 
n'est possible que comme 1-4. Comme "un" qui fait face à la matière, lui donne un sens et la 
"façonne de manière responsable".

Pour ne pas te donner l'impression que toute la langue hébraïque n'est construite que sur ce schéma 
1 - 4, je voudrais te montrer une autre possibilité parmi une infinité. Le "serpent", cette créature 
biblique prétendument désagréable, s'appelle "nachash", 50-8-300. Le mot pour "chute" (alld.: 
Fall) ou "tomber" (alld.: fallen) est "naphol", 50-80-30. Tomber signifie descendre d'un niveau 
supérieur à un niveau inférieur. L'"âme corporelle" s'appelle "nephesch", 50-80-300. Le serpent 
symbolise, comme tu le sais, la capacité de transformation (voir p. 95), ce qui "serpente", mais aussi 
ce qui est droit, "simple". Il peut aussi "muer" et devenir ainsi un être dans une nouvelle 
"enveloppe". En "changeant" ton être, tu peux devenir un "cep de vigne" (hébreu = "gephen", 
3-80-50), tu ne voudras alors plus que donner (alld.: geben). Chaque serpent cache aussi "en lui" le 
"Sauveur", le "Messie" (hébr. = "machia'h", 40-300-10-8). Tu peux le reconnaître à la valeur totale 
commune de 358. 
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Dans le mot Souccoth, on reconnaît également le nom de la "fête des Cabanes". En cette période de 
tabernacles, on habite "sept" jours dans une hutte de feuillage, "sukah"; comme elle n'est qu'une 
construction temporaire, elle n'a pas de toit fixe (gag), mais seulement des branches disposées de 
manière provisoire. On peut apercevoir le "ciel" à travers le toit. On habite sept jours dans cette 
"maison éphémère", de même que ton âme n'a pas d'existence fixe jusqu'à ce que tu atteignes la 
septième dimension de conscience. On parcourt le chemin qui mène du lieu de la souffrance à 
l'endroit où l'on peut voir le "ciel" à travers le toit. C'est le chemin d'un monde à l'autre que je 
mesure avec le 50. De l'exode à la révélation sur le Sinaï, il y a une période de 7 semaines (49 
jours). Le 50e jour, je descends du Sinaï. Le ciel et la terre s'unissent le 50e jour - dans la huit[ième 
semaine]. Le 8 est toujours la conclusion, le couronnement de ce qui s'est passé et le nouveau départ 
d'un ordre supérieur. Je suis l'alpha et l'oméga. Le septième jour, on ne trouve plus non plus de 
manne. Le sixième jour, on rassemble la part pour le septième jour.

Tout le savoir qui serait nécessaire pour permettre à ton humanité d'avoir une existence 
heureuse est déjà présent maintenant dans ton humanité.

Vous l'avez trouvé dans le "6", dans cet emprisonnement spirituel de la "multiplication"; il est 
maintenant temps de rentrer à la maison. Ce que tu te lies ici sur terre sera aussi ton royaume 
céleste. Ici, tu as aussi ton parallèle avec l'histoire de la création. Le sixième jour, tout a été achevé, 
le septième jour, il n'y a plus rien à ajouter. Toute ta conception de la vie joue un rôle important dans 
la création du "dual-/unité". Le mot utilisé dans la Bible pour l'Égypte, là où l'on est esclave, est 
"mitsrajim", il symbolise le sixième jour. La sortie du mot (ajjim) désigne la "dual-ité". Mitstrajim 
(40-90-200-10-40) a une valeur totale de 380 et est donc le double de "mitsr", dont la racine se 
trouve dans "tsr", qui forme à la fois le mot hébreu pour "forme" (norme) et "souffrance" et 
"oppression". L'Égypte symbolise donc "la souffrance de la dualité" en combattant l'inconnu, le 
"non-normal". Le nom mitsrajim montre ainsi ce qu'est l'Égypte. C'est le symbole de ce qu'est la 
dualité, de ce que signifie l'emprisonnement dans ta norme, dont tu devrais t'échapper. L'Égypte a 
commencé à verser un "salaire" aux gens. Lorsqu'une âme tente d'exister uniquement pour un 
salaire et gaspille la plus grande partie de ce salaire uniquement pour satisfaire ses plaisirs égoïstes, 
elle est une âme perdue. Elle existe alors sans aucun sens à l'existence. Commence alors une chasse 
à l'homme pour obtenir toujours plus de salaire. L'homme est ainsi détourné de ses véritables 
occupations spirituelles - la philosophie - la recherche du sens de son existence. Comme cette 
addiction - l'ivresse - ne cesse de croître, le salaire suffit de moins en moins à satisfaire sa propre 
folie. Le peuple est prisonnier de la peur de l'avenir, il souhaite des certitudes et tombe ainsi de plus 
en plus dans le désir d'"accumulation". Tu penses que le travail est un mal nécessaire pour pouvoir 
vivre et que le monde s'effondrerait sans une augmentation du rythme de travail, sans "une haute 
conjoncture". Mais c'est justement le contraire. Tu n'existes que pour trouver ta véritable "vocation". 
"Canaan" 20-50- 70-50, la terre promise, est le but de la traversée du désert. Le rapport 380 : 190 (2 
: 1) te permet de reconnaître clairement le chemin qui mène de l'Égypte, la "dualité [désunion]", à 
"l'unité" (alld.: der „[Ent]Zwei[t]heit" zur „Einheit") (Canaan). Ton monde inférieur de "19" est 
élevé d'une décimale, à 190. Dans la Gen. 1; 6 - 8, je décris le deuxième jour de la création, la 
séparation entre l'eau et les eaux - je l'ai appelée "rakia", 200-100-10-70, également valeur totale 
380 (voir p. 99). Pour la description de la rakia, j'ai utilisé exactement 38 mots dans les "rouleaux 
sacrés". Te souviens-tu de l'entrée de la pyramide ? Le texte pour le cinquième jour (Gen. 1; 20 - 
23) se compose de 57 mots. Le rapport est exactement de 2 : 3; le deuxième jour contient deux fois, 
le cinquième jour trois fois le 19. 
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C'est sur le "misbach" (40-7-2-8), l'"autel", que se produit l'"unification". Le 57 est "la trinité" du 
19.
1957 est donc aussi l'année de naissance de mon Fils humain dans ton monde.

Un proverbe juif dit:
La prophétie ne se produit sur la terre d'Israël que tant que le temple est debout.
Cela signifie que seul celui qui comprend dans son existence que "en lui-même" habite le peuple 
d'Israël, reconnaîtra également le temple en lui. Celui qui veut se libérer de "mizrajim", de l'Egypte 
- l'état de dualité - a également besoin de la connaissance du temple en lui. Une fois que l'on a 
découvert cette "in-form-ation" en soi, on ne doit plus avoir peur de son avenir. On deviendra alors 
soi-même un "autel" sur terre.
19 est aussi le chiffre de la "mère de la vie", "chawah" (Gen. 3;20) avec la valeur (8-6-5). Le secret 
d'une graine - si elle ne lève pas - reste enfoui dans les entrailles de la terre. Tu es cette graine en ce 
moment. Toute liaison avec le ciel - avec le monde de l'au-delà - est encore interrompue pour toi. 
Veux-tu laisser le secret qui se trouve en toi se dessécher ? Tu ne sais pas quel est le sens de la 
"croissance", du "ra" (du mal). Rappelle-toi le mot hébreu pour la semence, "sera". Si tu ne t'ouvres 
pas à mes paroles, le secret de ta "vraie vie" restera enfoui au plus profond de toi. Je ne pourrai alors 
pas effectuer de "visitation" - de récolte - sur toi. En hébreu, "récolte" se dit 
"kazir" (100-90-10-200) et a une valeur totale de 400. Ce n'est qu'après les "400 accomplis" (pense 
aux 400 années de captivité en Égypte) que l'exil prend fin. Une récolte signifie que le véritable 
secret se révèle. Ce n'est qu'après la récolte que l'utilité de la semence se révèle. Seule une graine 
ouverte devient un fruit. Le secret de ta vie te donne la possibilité de t'épanouir. Ce n'est qu'à travers 
ton propre épanouissement que tu deviens une "nourriture spirituelle" (un modèle), en ce sens que 
tu contiens mon secret sacré (les vitamines de la vie réelle) et que tu peux ainsi "guérir" les autres. 
Tu dois "manger" ce secret révélé - "faire un" avec toi-même - pour le porter à sa perfection. Le mot 
"kazir" (récolte) a pour racine le mot "kez" (100-90). "Kez" signifie "la fin" (de toute souffrance). 
Ce n'est que lorsque tu atteindras les 190 que tu seras parvenu au véritable but.

La manne est le symbole de ta conception de la vie en ce qui concerne tes moyens de subsistance 
sur le chemin vers le 190 - vers la "terre promise" - le ciel sur terre. L'existence de ce monde de 
transition - qui se trouve sous le signe du 7 - est basée sur le principe de la manne. Si tu essaies de 
vivre selon ce principe, tu te trouves également sur le chemin de ma terre promise. En revanche, si 
tu ne vis pas selon ce principe, tu as perdu le contact avec ton âme [collective]. C'est pour cette 
raison qu'Aaron a dû placer la manne à côté de mes tables de la loi en pierre. Si tu regardes 
attentivement les 10 commandements, tu verras qu'on ne peut les accomplir complètement que si 
l'on vit avec une attitude de manne. Mes lois et la confiance en la manne vont de pair. L'une des 
deux conceptions de la vie est exclue sans l'autre. Dans le désert, il y a aussi le problème du souci 
de l'eau. L'eau (= le temps) est l'élément vital du "monde de gauche". Sans la vapeur, le "ed", qui est 
monté (voir p. 58), la vie ne pourrait pas apparaître dans ton monde. L'Égypte est un "monde 
aquatique". Le rêve du pharaon (Gen. 41; 17 - 21) est lié à l'eau; les garçons nouveau-nés sont jetés 
dans l'eau (Ex. 7; 22); le fleuve et toutes les eaux deviennent "sanglants" (Ex. 7; 17 - 25). La peur de 
l'eau symbolise donc la peur de l'"existence" actuelle, la peur du temps qui nous est imparti. C'est 
pourquoi j'ai donné à mon peuple un "rocher" (hébreu = "tsur") qui traversait le désert avec lui et 
d'où jaillissait toujours autant d'eau qu'il en fallait pour vivre. Mais en hébreu, "tsur" signifie aussi 
"forme". Tu auras donc besoin d'une toute nouvelle "forme", c'est-à-dire d'une norme, pour  
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pouvoir vraiment "survivre". Essaie de trouver le HOLO-FEELING en toi. C'est la recherche de 
"l'unité". L'"être absolu" est désigné en hébreu par "hove" (5-6-5). Dans "hove" (→ Love), les deux 
directions du regard sont reliées par une fenêtre (signe he = 5 = fenêtre) - à l'intérieur et à l'extérieur, 
à l'endroit et à l'envers - avec un Hagen (signe waw = 6 = Hagen). Un autre nom pour ce bonheur - 
pour cette joie infinie - est le mot "amour" (alld.: Liebe), hébreu "ahawa" (1-5-2-5). Tu peux 
clairement voir le "dual-/unité" sous le boisseau de l’Un.

Le mot "Un" se dit "echad" en hébreu (1-8-4). Les deux, "ahawa" et "echad" ont une valeur totale 
de 13. L'amour n'est donc qu'un autre mot pour l'unité. Avec le 13, on dépasse un système fermé sur 
lui-même. Le soleil n'apparaît jamais avec les douze signes du zodiaque, de sorte que 13 signes 
soient visibles pour toi en même temps. L'un d'entre eux est toujours caché, de sorte que seuls les 
"douze" sont visibles. Les douze sont le symbole de la dualité de ta perception "normale" du temps. 
Les 24 heures de la journée sont divisées en 2 x 12 heures et ton année est composée de 12 mois. 
Dans la Chine ancienne, le 13 était encore lié à la division de l'année. En raison du calcul avec des 
"années lunaires" pures de 354 jours, il fallait ajouter un 13e mois après quelques années pour 
revenir à l'"année solaire". Les Chinois ont appelé ce mois "Seigneur de la détresse". Je te demande 
également de revenir à moi - le vrai soleil. J'ai créé de nombreux mondes et je dois toujours 
constater qu'un très grand nombre d'entre eux disparaissent à nouveau parce qu'ils s'éloignent de 
manière autonome de mon origine. Ils se sont développés dans une "direction égoïste" et ont ainsi 
provoqué leur propre disparition. Ce n'est que si tu es conscient de mon accompagnement et de mes 
soins permanents que tu pourras aussi retrouver ta "maison" en toute sécurité. Dans une ancienne 
tradition juive, tu peux lire que j'ai créé 974 mondes. Si tu es très attentif, tu auras remarqué de toi-
même qu'il manque juste 26 à ce chiffre pour atteindre 1000. Nous avons déjà brièvement évoqué le 
chiffre 26 (voir p. 115), c'est aussi la valeur de mon nom imprononçable YHWH. Ton monde est, 
même si tu ne voulais pas l'admettre jusqu'à présent, influencé depuis l'au-delà par des 
"esprits" ("ruchoth", 200-6-8-6-400) et des "démons" ("schedim", 300-4-10-40). Ce sont les forces 
qui se trouvent "avant cette création" qui influencent tes propres phénomènes et, par conséquent, 
tous les autres phénomènes de ton monde. La valeur totale de "l'esprit" est de 620 et celle du 
"démon" de 354, soit 947 au total, quelle étrange coïncidence ☺, c'est le nombre de mondes que j'ai 
créés. La valeur numérique des "schedim", les démons, correspond aux 354 "jours de l'année 
lunaire".
A Babylone, on avait une maison spécifique dans l'horoscope pour le 13 qui dépassait, appelée 
"corbeau" (alld.: Rabe). La gnose parle d'un 13e éon, qui signifie l'achèvement, le couronnement.
Le mot pour "amour qui donne" est "chessed" avec la valeur 8-60-4, valeur totale donc 72. C'est la 
valeur de mon nom divin complet. Je suis chessed, si tu t'unis à moi, tu deviendras aussi ahawa 
(amour) et ensuite chessed toi-même.

Tu devrais comprendre ce que cela signifie pour toi si je te propose maintenant de sortir de ton 
monde limité pour entrer dans la réalité d'autres mondes. Pour l'instant, ces autres mondes se 
trouvent encore dans le "néant", "l'impossible", "l'impensable". Malgré cela, ils sont le fondement 
de toute possibilité d'existence dans "ton monde". Le point "zéro" est la sephira jessod, "le grand 
abîme", qui cache de toi les racines de ta réalité. Ce qui est invisible et insaisissable pour toi est la 
base "originelle" de ce qui est visible et tangible. C'est la base réelle de ton monde et non la matière, 
comme tu le penses à tort. Cet essentiel te serait facilement accessible, puisque tu y résides en 
permanence. Tu appelles l'état de ta perception consciente "éveil", parce que tes yeux sont ouverts  
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et que tes autres sens te font croire à un monde. Tu n'as pas encore saisi que "l'ex-périence" de ton 
niveau de réalité du monde extérieur et son élévation au rang de "monde absolu et unique" 
indiquent en réalité ta perte de conscience. Celle-ci s'accompagne d'un durcissement et d'une inertie 
croissants de ton esprit, il s'agit donc plutôt d'un état d'engourdissement sourd, voire d'un véritable 
engourdissement dans la stupeur, que d'un "éveil". Tu te défends contre cette prise de conscience, 
car tu penses qu'avant d'ouvrir les yeux après un sommeil, tu n'étais en fait pas éveillé. Que les 
conséquences de la chute puissent être identiques à l'ouverture de tes yeux ne te vient pas à l'esprit. 
Plus tu laisses ce "monde illusoire" occuper ta conscience, plus tu deviens insensible à la perception 
de "l'essentiel". Pour pouvoir saisir l'essentiel, tu dois fermer les yeux sur ta logique actuelle. Ce 
n'est qu'ainsi que tu pourras franchir ses limites "sans peur".

Pour le souligner encore une fois, ta logique actuelle n'est pas "fausse", mais seulement "limitée". Si 
tu as dépassé ses limites, tu en auras encore besoin, mais tu sauras l'utiliser différemment, vu de 
l'autre côté de ses limites.

Dans la nature réelle de ma création, le principe est de toujours associer la "force" à la 
"responsabilité". En faisant preuve d'autocritique, tu verras aussi où la vision cartésienne du monde 
t'a fait muter. Les âmes mûres qui prennent conscience de leur responsabilité collective seront aussi 
les leaders des prochaines générations. Pour le répéter encore une fois. Tu es la seule cause des 
dysharmonies dont tu souffres. Tu essaies tant bien que mal de t'en sortir dans le chaos que tu as toi-
même créé. "Manger et être mangé" est une loi créée par ton humanité. Ma vraie nature consiste en 
un système de hiérarchies dans lequel le plus fort ne dévore pas le plus faible, mais l'encourage à 
faire preuve de plus d'"intelligence" et de "créativité". Pour cela, dans une nature originelle et 
harmonieuse, le plus faible "nettoie" le plus fort. Le fanatisme aveuglant, l'égoïsme destructeur et le 
fait de "vouloir avoir raison" ne font que te maintenir à ce niveau de développement inférieur. Tu te 
trouves actuellement dans une "phase de transition" de ton "développement". Elle est accompagnée 
de toutes les douleurs qu'implique une "naissance naturelle". Tous les systèmes sociaux et les 
hiérarchies qui représentaient métaphoriquement ton espace vital spirituel jusqu'à présent 
(communisme, capitalisme; penser "riche/pauvre" et "noir/blanc", etc.) se trouvent dans une phase 
de dissolution mondiale. Rien ni personne ne peut arrêter ma genèse. Toi aussi, tu as désormais le 
devoir de contribuer à ce que cette "naissance" se déroule avec le moins de complications possible. 
Seules les personnes égoïstes et mentalement paresseuses tenteront de s'accrocher aux anciennes 
structures, malgré les "dysfonctionnements" qu'elles ont déjà perçus depuis longtemps. Ces 
personnes inflexibles seront confrontées à la plupart des douleurs et participeront à un nouvel 
"accouchement mort-né". Ton humanité a déjà résolu depuis longtemps tous les problèmes 
technologiques liés à la construction d'un "monde parfait"! Les âmes vraiment géniales, très en 
avance sur "leur temps", n'ont cependant été jusqu'à présent étiquetées que comme "fous 
ésotériques", au lieu de laisser leur sagesse se répandre dans la société.

Maintenant, je vais reprendre en main la roue de ton histoire pour une courte période. Tu apprendras 
très vite à comprendre que j'existe et qu'il existe donc une justice absolue. Les personnes occupant 
des postes de direction ne s'affirmeront plus que si elles se conforment à mes principes HOLO-
FEELING. Tu dois maintenant me montrer si tu as raison d'occuper ta position ou si tu es classé 
"trop haut" ou "trop bas". Les politiciens qui n'utilisent leur capacité intellectuelle que pour se 
maintenir au pouvoir et se faire réélire seront tout autant mis à mal que les entreprises industrielles  
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et médiatiques dont la seule ambition est de réaliser un maximum de bénéfices. Les gens qui ont une 
attitude "après moi le déluge" ne sont que des "petits esprits" égoïstes qui se comportent comme des 
petits enfants qui ferment les yeux pour ne pas être vus dans leur propre chaos. Et qu'en est-il du 
paysage médiatique "d'observation critique" qui devrait informer et éclairer ton humanité ? Où est 
passé le journalisme "à la recherche de la vérité" qui avait autrefois inscrit les principes d'Egon 
Kisch sur sa bannière ? Il s'est transformé en un moloch aveugle ou vénal, qui se prostitue de la pire 
des manières pour des chiffres de tirage et d'audience, afin de s'engraisser à la gamelle de l'industrie 
et de la politique. Tu ne peux pas te regarder dans les yeux ni t'embrasser sur les lèvres. Mais on 
peut très bien - à condition que le vent contraire soit "rafraîchissant" - se cracher dessus. Ce n'est 
pas mon intention de critiquer ou d'insulter qui que ce soit ou quoi que ce soit. Si tu as ne serait-ce 
qu'une once d'estime de soi et de conscience, tu auras aussi la capacité de t'autocritiquer. Ces 
déclarations ne sont qu'une description neutre et sans jugement de "ce qui est réellement" et ne 
devraient pas être une insulte.

En ce moment, tu te juges toi-même!

Un vieux proverbe dit: la connaissance de soi est le premier chemin vers l'amélioration.
C'est maintenant aux véritables dirigeants de jouer. Comme toi non plus tu n'es pas encore en 
mesure de penser vraiment intelligemment, tu devrais t'approcher lentement des lois HOLO-
FEELING. Si tu les rejettes trop vite comme "absurdes", tu ne feras que gaspiller ta vraie vie.

Accepter HOLO-FEELING de manière précipitée et euphorique, sans l'avoir vraiment 
compris, serait tout aussi gênant pour ton chemin vers la liberté que si tu continuais à me 
rejeter. Le premier comportement ne te conduirait qu'à un nouveau "fanatisme" et le second 
à "l'abîme".

"Je sais et je pense", ou "Humilité et remise en question", feront pencher le balancier d'un côté ou 
de l'autre de ta conscience. La position de ce pendule décide en fin de compte de l'avenir que tu 
perçois empiriquement.
Tôt ou tard, ma Genèse t'amènera à abandonner tes idées et tes convictions ancestrales qui t'ont 
semblé évidentes jusqu'à présent. La vraie science ne connaît pas de vaches sacrées et presque 
toutes les idées que les gens croyaient autrefois représenter une vérité fondamentale de la réalité 
sont désormais dépassées depuis longtemps. Jusqu'au 20e siècle, la pierre angulaire de tout modèle 
d'univers était la natura non facit saltus - la nature ne fait pas de sauts. Je vais te prouver que tu as 
tort au cours des 20 prochaines années. Un homme égoïstement immature fait preuve d'un fanatisme 
et d'une rigidité aveugles en prétendant de manière bornée que tout le savoir imaginable doit être de 
la même nature que ce qu'il connaissait jusqu'à présent. Tout comme une carte géographique n'est 
pas le véritable territoire, ton savoir actuel ne représente pas non plus le monde or-iginel. Tu crois 
maintenant fermement vivre sur une sphère tridimensionnelle, mais "rien" ne distingue ton espace 
vital de celui où ton humanité avait encore l'impression qu'il n'était qu'un disque bidimensionnel. Tu 
as tendance à penser que les explications appropriées doivent toujours correspondre, dans leur 
structure et leur nature, à tes expériences habituelles. C'est un signe "d'ignorance enfantine". Mais tu 
devrais maintenant grandir lentement. Celui qui veut entrer dans le "temple sacré" de mes vraies 
sciences (dont font également partie les sciences économiques et politiques ainsi que la théologie) 
doit franchir une porte sur laquelle il est écrit depuis peu en grosses lettres: 
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Attention au chantier!
Cette structure chancelante est en cours de rénovation. 

Il est demandé de faire attention à ce que personne 
ne soit blessé, car il va être démoli à tout moment 

pour être reconstruit de fond en comble. 
Les parents sont responsables de leurs enfants! 

Maître d'ouvrage: La Genèse 
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Ta réalisation: 
Comprends que ton monde intérieur se compose du "monde spatial/temporel normal" pour toi "et" 
du "monde communautaire de l'au-delà", car seuls les deux représentent la totalité de la réalité. 
Jusqu'à présent, tu n'as pas suffisamment prêté attention à la qualité de tes pensées. Jusqu'à présent, 
tu t'es contenté de pouvoir parler avec fluidité pour défendre tes positions. Mais ta pensée manque 
d'un véritable amour du prochain, bien qu'il soit présent au plus profond de ton cœur. Jusqu'à 
présent, il t'a manqué l'intelligence nécessaire à l'élaboration d'idées constructives et à 
l'épanouissement de ton amour du prochain. Toi aussi, tu ne veux qu'une chose: être aimé, comme 
toute autre âme. C'est pourquoi tu as bien essayé d'atteindre la renommée et la gloire. Mais d'une 
manière bien égoïste. Tu confonds la peur que les gens ont de toi en tant que "personne d'autorité" 
avec un véritable "respect". La "jalousie" à l'égard de ce que tu as éventuellement atteint n'est pas 
un véritable "respect".

Ton insistance absurde sur les "points de vue négatifs" entrave ton progrès spirituel. Si tu as 
tendance à la négativité, ta logique te poussera toujours plus vers cet état. Dans ma "réforme" 
divine, il n'y a pas d'ennemis à "combattre". Les révolutions traditionnelles sont négatives et tirent 
leurs énergies de l'illusion qu'elles veulent combattre quelque chose. Peut-on faire une révolution 
sans porter en soi la colère et la haine et sans être contre quelque chose d'autre ? Peut-on faire une 
révolution sans pour autant implanter dans le monde un nouveau message dogmatique qui dirige 
également ses énergies contre un ennemi imaginaire ? En fin de compte, on ne fait que changer une 
prison pour une autre. C'est l'habitude démodée et égoïste de ta pensée logique, dans laquelle il n'y a 
qu'une grille "j'ai raison - tu n'as pas raison", qui te conduit toujours plus près de l'abîme 
apocalyptique.

Dans ma réforme divine, tout le monde a "un peu" raison. Il n'y a pas d'ennemi à combattre. Le bien 
de tous les systèmes précédents est alors mis en synergie. Tout est nécessaire. Le négatif d'un 
système devient le positif complémentaire d'un autre. Ce n'est qu'ainsi que mes énergies divines, 
jusqu'ici fragmentées, deviennent "une". Les personnes intelligentes, c'est-à-dire mûres, adhéreront 
immédiatement à cette réforme. Les craintifs ne s'y rallieront que plus tard, lorsqu'elle sera devenue 
moderne. Mais c'est toi qui dois l'initier. Tu es le nouveau Messie! Si tu n'as pas encore cette 
maturité, ce nouveau monde te passera sous le nez sans que tu le remarques. Tu verras un film 
d'horreur alors qu'au "même moment", sur une autre chaîne - à un autre niveau de vibration 
spirituelle - le film "du ciel sur la terre" sera diffusé. Tu es simplement trop à l'aise, trop paresseux 
ou peut-être simplement trop stupide pour changer de conscience. Tu dois quitter le programme en 
cours pour entrer dans le nouveau, c'est-à-dire que tu dois laisser mourir tes anciennes pensées pour 
pouvoir renaître. Si tu as essayé de m'écouter attentivement, il ne t'aura pas échappé que la 
négativité et la peur dont tu as fait preuve jusqu'à présent ne peuvent pas être considérées comme la 
plus haute expression de l'intelligence. Jusqu'à présent, tes énergies ont toujours été orientées vers le 
maintien de l'ivresse [de consommation ou de croyance] dans laquelle tu te trouves "en ce moment". 
Tes seules "pensées logiques" ne font que réclamer - comme c'est "toujours" normal dans l'ivresse - 
plus, plus, plus. Même une dose "constante" est déjà ressentie par toi comme un "sevrage" 
douloureux. Je ne parle pas seulement ici de l'attachement au matérialisme, mais aussi de 
l'attachement à une quelconque idéologie spirituelle. Toi aussi, tu souhaites que ton opinion - ton 
idéologie - se propage et devienne un bien commun. Mais as-tu déjà réfléchi "consciencieusement" 
à la qualité réelle de ton "idéologie" (idiotie ?)? Qu'en est-il de la démocratie à laquelle tu as fait 
aveuglément confiance jusqu'à présent ? Il en va malheureusement de même avec ta "foi" dans tes 
"opinions" religieuses et scientifiques. 
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La "fuite des églises" qui a lieu actuellement est ressentie par les "honorables ecclésiastiques" à peu 
près de la même manière qu'un manager ressent une "baisse du chiffre d'affaires" ou une "chute de 
l'action". Tous deux se demandent quelle est la cause de ce phénomène et comment le remettre "sur 
les rails". Et c'est ainsi que tous deux ont recours à la "publicité manipulatrice" pour rétablir l'état 
antérieur, ou mieux encore, le surpasser. Ce livre n'est qu'un signe. L'accent est simplement mis sur 
le fait de faire bouger ta pensée et de la pousser à ses limites. Une véritable "religion" tire sa force 
de son langage métaphorique, qui permet de faire comprendre aux âmes immatures le véritable sens 
de leur existence. Les histoires et les rituels utilisés cherchent à activer l'énergie émotionnelle de 
l'âme et constituent un "entraînement" spirituel. Les "paraboles profondes" et les "contes de fées" - 
mais aussi les "proverbes" - sont depuis la nuit des temps les véritables semences de la diffusion 
d'une véritable "sagesse" dans le monde de tes enfants-âmes. Le noyau des graines de ce livre est 
constitué d'une sagesse hautement concentrée. J'ai mis le cœur des sciences naturelles (relativité, 
mécanique quantique et mathématiques du chaos) dans quelques métaphores de vulgarisation 
scientifique inédites. Les mathématiques des nombres premiers qui sont à la base de ton monde, le 
véritable squelette mathématique de ce monde, ont été totalement laissées de côté. L'exégèse 
complète et non hors contexte de la Bible remplit plusieurs dizaines de milliers de pages et contient 
la grille complète de tes sciences naturelles. Toutes les interprétations précédentes ne sont, pour la 
plupart, que des contes de fées dogmatiques qui ont inévitablement conduit l'homme aux formes les 
plus diverses de fanatisme. Je n'ai que peu parlé du Coran et de mes religions asiatiques, bien que 
les quatre "écritures saintes" des hindous (Rigveda, Samaveda, Yajurveda et Atharvaveda), appelées 
"Veda", soient six fois plus volumineuses que la Bible. Ils ont été écrits pour la première fois (selon 
ton époque) en 3100 avant Jésus-Christ. Tu n'y trouveras pas non plus un seul mot qui ne 
corresponde pas à la grille HOLO-FEELING. Tout le savoir nécessaire à la transformation de ton 
monde en royaume des cieux est disponible dans ton humanité. Tu dois seulement contribuer à ce 
que les spécialistes soient "unis" en toi. Toi aussi, tu es un de ces spécialistes qui doit s'unir avec les 
autres pour créer le ciel sur terre. Toutes les âmes sont nécessaires pour cela. Les simples paysans et 
artisans tout comme les techniciens et les managers, ainsi que les curés et leurs évêques. Seul 
l'égoïsme doit être abandonné. Si tu commences à être un exemple, tous les autres te suivront. Pour 
vérifier que tu m'as bien compris, j'ai fait en sorte que tu sois "le premier" à décider de devenir un 
"homme réel". Si tu ne le fais pas, tu ne quitteras pas non plus le chemin vers l'abîme que tu as 
emprunté jusqu'à présent.

Aucune "autre personne" ne commencera à améliorer "ton monde". C'est toi qui dois 
commencer, et ce n'est qu'alors que tes semblables te suivront!

Tout ce que tu as considéré comme "logique" jusqu'à présent n'est qu'un simple savoir, mais pas une 
réelle compréhension. Ne t'inquiète pas, tu n'as pas besoin de lire une quantité infinie de livres pour 
ta rédemption. Pour me comprendre en profondeur, il suffit que ton cœur s'éveille. Un intellect 
paresseux, gavé de pensées logiques, ne pourra jamais vraiment "comprendre". Vouloir me 
comprendre uniquement à l'aide de ta "capacité de penser" rationnelle et logique limitée 
équivaudrait à essayer de me ramener au niveau spatial/temporel de tes limites humaines. Non, tu 
dois t'élever jusqu'à moi si tu veux ne faire qu'un avec moi. Tu dois t'élever au-dessus de tes 
"opinions" actuelles. Si tu es prêt à surmonter toutes tes "peurs logiques", si tu t'en remets à moi 
comme "Nachschon" (voir p. 94), je ferai tout un bout de chemin vers toi. Mais pour cela, tu dois -  
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en t'appuyant uniquement sur ta "confiance en Dieu" - faire le premier pas. Oublie tout ce que tu as 
associé jusqu'à présent au nom "Dieu". Il ne s'agit pas d'un personnage de conte mystique, mais de 
la pure "réalité" - le créateur de toutes les sciences et religions.

Dans le livre d'Esther, je décris également l'état actuel de ton monde, mais d'une autre "perspective" 
que dans le livre de Jonas. Il est difficile pour un lecteur superficiel sans "connaissances de fond" - 
qui ne peut que "lire sur les lignes" - de le reconnaître. "Esther" signifie en hébreu: "Moi qui suis 
caché". C'est le seul livre de la Bible dans lequel je ne suis pas mentionné moi-même une seule fois. 
Moi, le Dieu caché dans ton monde, je suis stupidement considéré comme un Dieu endormi, du 
moins comme un Dieu qui ne se soucie pas de ce monde. C'est pourquoi beaucoup croient que je 
n'existe pas. Ils pensent pouvoir diriger eux-mêmes ce monde sans avoir à me prendre en 
considération. Les résultats bruyants des sciences et de la technique semblent justifier cette attitude 
absurde. Mais jusqu'où êtes-vous vraiment allés avec cela ? Pour beaucoup, ces "porte-bonheur" 
n'ont conduit qu'à une forme de pessimisme inédite, à un grand manque d'envie et à un sombre 
sentiment de déclin. Dans ton monde ne règnent plus que l'égoïsme et l'immoralité. La grande crise 
du "non-sens" conformiste a commencé. Cette "norme" érigée en bien commun a besoin de toute 
urgence d'une nouvelle "forme". En hébreu, le mot pour "forme" et "bannissement" a la même 
racine.

Je vais maintenant te dire à quoi doit ressembler un système qui t'empêchera à cent pour cent 
d'agir de manière vraiment créative:

1. Les personnes occupant des postes de pouvoir utilisent leur énergie mentale en premier lieu 
pour défendre leur position. Ils ne font que des "réflexions à court terme", et seulement celles 
qui sont avant tout nécessaires à la survie de "leur norme", et ne se préoccupent en priorité que 
de leurs propres intérêts. Ils dépensent toutes leurs énergies intellectuelles pour se défendre eux-
mêmes. Les initiatives publiques sont évitées autant que possible, car il s'agit d'une entreprise 
risquée qui ne fait que confirmer les vieilles amitiés, mais qui peut en revanche créer de 
nombreux nouveaux ennemis. Si cela ressemble un peu à de la "politique et de la religion 
normales", ce n'est pas un hasard. C'est le résultat final inévitable de ton "capitalisme 
démocratique". 

2. Les personnes imbus d'elles-mêmes utilisent principalement leur "intelligence" pour attaquer, 
critiquer et se moquer des autres. Ils pensent détenir la "vérité absolue". Ce n'est que sous la 
pression que l'on est prêt à faire des "compromis boiteux". La recherche scientifique "critique" 
de la vérité se déroule désormais de la même manière, coincée dans le corset de la 
commercialité dogmatiquement vantée comme "utile". 

3. Dans ce système, chacun a bien entendu la "liberté" d'être "passif". On peut y garder un œil sur 
ses intérêts égoïstes sans être dérangé, tout en étant autorisé à apporter de temps à autre une 
"contribution" à la politique locale et suprarégionale à partir de son propre "horizon étroit". 
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L'exemple du tir à la corde: 
Tes dirigeants se comportent comme des enfants en colonie de vacances. On joue au "tir à la corde"! 
Les "voix des électeurs", les "consommateurs", les "facteurs de coûts" - ou appelle ton humanité 
comme tu veux - sont la corde. Ils sont tirés en avant et en arrière par le pouvoir des milliards de la 
publicité. C'est une lutte, les combattants sont déjà tout rouges d'effort. Mais il ne faut pas 
abandonner, il vaut mieux risquer l'effondrement. Il est évident que des quantités d'énergie 
inimaginables sont dépensées ici. On ne peut pas en dire autant de la corde elle-même, car elle ne 
fait que "trembler" un peu autour de son propre "point zéro" dans ce combat, sans vraiment 
"bouger". Nous avons affaire à un système totalement "statique", bien que tant d'énergie y soit 
consommée. Ne laisser les énergies agir que dans des directions opposées, c'est gaspiller des 
énergies. C'est comme si l'on essayait de "combattre" la chaleur d'un radiateur poussé à fond avec 
une climatisation poussée à fond. Ces "porteurs d'énergie" ne pourraient montrer ce qu'ils ont 
vraiment en eux que s'ils reconnaissaient leur raison d'être originelle et s'ils s'orientaient de manière 
coordonnée vers le bien commun. Toi aussi, tu as de nombreux ennemis imaginaires et tu gaspilles 
ainsi ton énergie. Par ces ennemis, je n'entends pas seulement des personnes quelconques, mais 
surtout tes dogmes et tes peurs, qui t'empêchent d'agir de manière vraiment intelligente. Agir 
intelligemment implique de "mettre en route" ta re-formation spirituelle. Agis en fonction de 
l'harmonie cachée de toutes choses.

• Au lieu de défendre tes positions antérieures, tu devrais les considérer de manière autocritique, ce 
qui ne veut pas dire que tu dois les attaquer. Seul celui qui n'est pas attaqué ne se retranche pas 
dans une "position de défense" et reste "ouvert" à la nouveauté. Ce n'est que sans attaque qu'il 
peut y avoir une véritable re-formation, une nouvelle forme de ton existence.

• Ce n'est pas un changement imposé par la force, mais une métamorphose "naturelle" que tu dois 
maintenant amorcer. Si, en tant que fœtus psychique, tu refuses de quitter le sein maternel (= 
liquide amniotique → pensée de l'espace/temps), tu y seras de plus en plus à l'étroit.

• Au lieu d'affiner les "arts" de l'aveuglement et de la manipulation et de les déverser sur le peuple 
comme une "substance psychologique de combat", il faudrait enseigner l'"art" de 
l'éclaircissement désintéressé et de l'amour du prochain. Ce sont justement les petites âmes qui 
ont besoin du soutien des adultes. Les personnes réellement responsables, c'est-à-dire 
intelligentes, n'essaieraient jamais d'exploiter leurs semblables selon toutes les règles de la guerre 
psychologique.

• Au lieu de l'idéologie (idiotie) qui te dictait ta direction jusqu'à présent, c'est le désir de libération 
de toute individualité qui devrait désormais dominer en toi. Lorsque celle-ci se réveillera de son 
ivresse provoquée par la violence, elle prendra intuitivement le chemin qui sera bénéfique pour 
tous. Il suffit pour cela que quelques "décideurs" montrent l'exemple pour que les anciennes 
structures "s'écroulent" d'elles-mêmes. As-tu le "courage civil" de devenir un tel exemple ?

• Au lieu d'un système centralisé dogmatique, une société qui s'"auto-organise" réellement verra le 
jour. Je te prie de ne pas confondre cela avec ta conception actuelle de la démocratie (voir p. 65). 
Chacun aura son mot à dire en fonction de sa propre conscience. Les décideurs porteront alors 
l'entière responsabilité de leurs données. 
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La réalisation de ta réforme: 
Ton monde est construit selon un schéma 1 : 4. Ta main aussi a cinq doigts. De même que la 
cinquième dimension est "le donneur de forme" de la quatrième dimension, ton pouce est le chef 
d'orchestre et le faiseur des quatre autres doigts.

Le pouce (alld.: Der Daumen) symbolise ta volonté d'agir.
Sans ta volonté de changement, tu devras continuer à vivre dans ce rêve [de cauchemar]. Mais si tu 
as décidé de commencer à créer un "monde merveilleux" sans peur ni soucis, tu dois être le 
"premier" à le faire. Si tu commences à te détacher de ton ancienne logique, je t'aiderai à le faire.

L'index (alld.: Der Zeigefinger) symbolise ta contribution constructive.
L'orientation de ta réforme devrait être axée sur la "compréhension" de ton prochain - sur le 
développement de ton amour du prochain. Tu n'existes pas dans cette existence pour être rendu 
heureux, mais pour apprendre comment rendre ton prochain heureux; pas pour être aimé, mais pour 
apprendre à aimer ton prochain. Ce n'est que lorsque tu seras capable de réaliser ces connaissances 
en toi que tu apprendras ce que signifie "vivre vraiment". Ton index devrait toujours être pointé vers 
moi. Mais tu devrais avoir compris peu à peu que j'habite "en toi", c'est-à-dire que ton index ne doit 
pas pointer vers le ciel de ta prison spatio-temporelle, mais vers ton cœur.

Le majeur (alld.: Der Mittelfinger) symbolise ton respect (alld.: Achtung) pour ma création.
Tout ton comportement doit être guidé par un profond respect envers tes semblables. Respect des 
valeurs et des sentiments de tous les êtres. Le respect est la clé de l'essentiel. Il est symbolisé par le 
majeur, car c'est le doigt le plus long. Le respect de la perfection et de la beauté de toute ma création 
animera toute ta compréhension et ton humilité. Si tu ne sais pas tout aimer, ton existence ne 
"remplit" pas non plus son sens.

L'annulaire (alld.: Der Ringfinger) symbolise ta volonté d'union.
Une machine ne trouvera pas le bonheur dans une union, car une machine n'a pas de cœur. Tout 
homme égoïste se dégrade lui-même en une machine qui ne fonctionne que logiquement. Il essaie 
d'obtenir la reconnaissance et l'admiration (être aimé ?) par des symboles de statut et des positions 
de pouvoir. En fin de compte, cela ne fait que créer un "amour-haine". Jusqu'à présent, très peu 
d'âmes ont atteint le statut d'être vraiment "respectées" et "aimées" par leurs semblables. Quelle est 
la cause du respect que l'on te témoigne éventuellement ? Ta capacité à être un modèle pour tous ou 
ta position "acquise" ? Tu penses qu'on ne peut pas plaire à tout le monde ? Tu ne connais pas 
grand-chose à la vie réelle.

Le petit doigt (alld.: Der kleine Finger) symbolise ta contribution personnelle à la Réforme.
Ta propre contribution est la "quintessence" de cette réforme. Ce n'est pas ce que tu as attendu ou 
exigé jusqu'à présent de cette existence, mais ce que tu peux apporter à "ta propre réforme" qui est 
désormais important. Pourquoi ta contribution n'est-elle incarnée que par le petit doigt ? Pour te 
rappeler que tu es le "seul" à pouvoir faire "basculer" tout ton système. En faisant le premier pas, 
même s'il est très "petit", tu me montres la maturité de ton état de conscience. Si tu donnes 
maintenant le bon exemple, je te soutiendrai de toutes mes forces et des coïncidences positives se 
produiront autour de toi d'une manière que tu n'as pas encore connue. 
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Avec mon aide, deviens vraiment constructif: 
Jusqu'à présent, tu t'es laissé dériver dans ta propre prison comme une feuille sur la rivière. Prends 
maintenant ton destin en main. La véritable constructivité est le contraire de la direction d'un 
objectif prédéterminé par ta logique. Cela reviendrait à "s'échapper" de ton ancienne structure 
inflexible. Cela demande du courage et de la volonté de ta part de t'aventurer sur un terrain encore 
"irrationnel". Ta logique fonctionne de manière très négative. Sa fonction se limite principalement à 
la critique d'autres [tauto-]logies, sans chercher les erreurs "dans la sienne".

Dans une opposition, il est facile de se moquer. L'opposition génère une sorte d'absence 
d'inhibition en matière de négativité. Or, être négatif n'est ni héroïque ni intelligent. Lors de la 
réforme de ta vision du monde, tu dois être prêt à t'avouer à toi-même:

"Jusqu'à présent, j'ai joué à un jeu dont les résultats n'étaient pas suffisants pour mon entourage et 
pour moi. D'accord, je me suis créé un certain statut, mais aux dépens de qui ai-je réussi ? A partir 
de maintenant, je veux jouer à un nouveau jeu dans lequel j'offre à tous la possibilité d'apporter 
leurs talents personnels".

Seuls les fanatiques croient qu'il faut d'abord détruire "l'ancien" pour pouvoir ensuite construire 
quelque chose de totalement nouveau. La destruction est toujours dangereuse, négative et inutile. 
Elle ne crée pas les bases d'une nouvelle construction. Il est bien sûr nécessaire d'ignorer totalement 
les structures actuelles, mais cela ne signifie pas qu'il faille les détruire pour autant. Il suffit tout 
d'abord de les mettre de côté sans y prêter attention. Ce n'est qu'alors que l'on pourra évaluer 
correctement - avec un certain recul - les aspects positifs et négatifs des anciennes structures. Les 
éléments positifs des anciennes structures qui se contredisaient jusqu'à présent peuvent alors être 
réunis en une "norme" entièrement nouvelle et les éléments négatifs peuvent être utilisés comme de 
bons exemples de la manière dont il ne faut plus faire les choses. Si tu parviens à donner un sens 
désintéressé et donc réel à ta propre existence, une joie durable - au-delà de ta mort - te sera 
accordée. C'est ma promesse divine.

Ton État démocratique est devenu un État totalement totalitaire, qui s'approprie entièrement les 
prestations de ses citoyens. La constitution de ton État est désormais "aristocratiquement" infiltrée, 
c'est-à-dire qu'elle repose sur la seule domination du capital. Je ne parle pas ici de quelques "riches" 
en position de pouvoir, mais d'un organisme sans âme qui a totalement échappé à l'influence de ton 
humanité - le "capital" lui-même. De la même manière qu'un corps humain sans âme ne peut pas 
exercer d'influence sur un "cancer" qui se développe en lui, le politicien et le manager n'ont plus 
aucune influence sur ces esprits [du capital] qu'ils ont eux-mêmes engendrés. Qu'en est-il de la 
feuille flottant impuissante sur l'eau ? Grâce à l'état d'ivresse qui s'est emparé de ton élite dirigeante 
- mais aussi de toi-même -, il a été facile pour ce capital de se placer au-dessus de toute influence 
humaine. Si l'on considère l'ensemble du système, c'est-à-dire d'un point de vue humain, c'est 
l'anarchie la plus totale qui règne dans ton pays.

L'impuissance est ainsi devenue irresponsabilité. Chacun se préoccupe en premier lieu de sa propre 
subsistance ou de sa propre position. On pense avoir suffisamment d'amis et on peut se passer des 
autres. Mais j'espère que tu es conscient que ces soi-disant amis - ou camarades - te laissent tomber 
comme une "patate chaude" si tu ne fais plus partie de leur concept. Si tes semblables nourrissent  
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une certaine jalousie (respect ?) à ton égard, tu ne l'as créée qu'en travaillant "sans égards". Très peu 
de personnes jouissent d'un véritable respect général dans ta société. La plus grande difficulté de ta 
réforme est de surmonter ton attitude négative et passive jusqu'à présent et de quitter le cercle 
d'influence que tu considères comme "sûr". Tu vis selon la devise "je préfère le moineau dans la 
main à la colombe sur le toit".
Mais il ne me suffit pas de t'entendre dire:

"Je fais mon travail du mieux que je peux, que puis-je faire de plus ?". 

Avais-tu au moins une "con-science" jusqu'à présent ?

N'as-tu pas agi jusqu'à présent uniquement selon ta logique dogmatique - ta norme limitée ? Tu ne 
pourras surmonter ta logique actuelle et ton impuissance imaginaire que si tu me fais entièrement 
confiance, ou plutôt si tu fais confiance à mon Fils de l'Homme. Certaines personnes ont un talent 
exceptionnel, d'autres au contraire ont une position particulière. Tous peuvent apporter leur 
contribution à la réforme collective. Il suffit d'avoir le courage d'enterrer son propre égoïsme. La 
plupart des gens ne pensent qu'à leur propre bien-être - même pas à leur propre amélioration. C'est 
la malédiction qui plane sur tout "drogué" qui se trouve dans un état d'ivresse. La seule chose qui 
l'anime est l'obligation de satisfaire en permanence son [auto-]dépendance - le maintien de l'ivresse 
- qu'il confond avec le "vrai bonheur". En font également partie les personnes qui se bousculent au 
lieu d'attendre dans la file d'attente. Ils pensent être "meilleurs". En font également partie les 
personnes qui gaspillent leur énergie à trouver des moyens de contourner, par égoïsme, un système 
conçu pour le bien commun. Ces personnes sont souvent très douées, mais de mon point de vue, 
elles sont totalement immatures. Ils feraient mieux d'utiliser les talents que je leur ai prêtés pour le 
bien de tous, cela leur apporterait une satisfaction absolue et une véritable reconnaissance, et pas 
seulement de la jalousie et de la haine. Le principal outil pour lutter contre l’"égo-centrisme" est la 
capacité à percevoir sans jugement de valeur. L'obscurcissement des sens est si avancé que la 
"masse" voue également une sorte d'"amour-haine" et d'admiration à cette image de l'homme 
centrée sur le moi et superficielle. De nos jours, seul un égoïste intelligent peut réussir. Les égoïstes 
sont les nouveaux "modèles" de la masse. Et la meilleure façon d'y parvenir est désormais 
officiellement enseignée dans toutes les écoles.

Tu ne recevras pas de plan de ma part sur la manière dont tu dois te réformer. Cherche-le là où tu ne 
l'aurais pas imaginé jusqu'à présent - dans l'"irrationalité" - dans l'harmonie cachée de toutes choses. 
Ta logique ne t'apportera pas le salut, bien au contraire. Ta société - poussée par "ta logique 
normale" - s'est engagée sur une voie au bout de laquelle se trouve un abîme. Il n'est vraiment pas 
nécessaire d'avoir un "esprit visionnaire" particulier pour voir clairement cet abîme dès maintenant. 
Ton élite dirigeante semble justement souffrir d'une très forte "myopie", car elle essaie en 
permanence d'augmenter la vitesse, alors qu'elle se dirige tout droit vers cet abîme. Il ne s'agit pas 
ici de porter un jugement, mais de comprendre la cause de ce comportement. Ils sont soit 
"complètement myopes", soit "complètement ivres". Avec ces deux déficiences de la perception, il 
est irresponsable de conduire un véhicule, surtout s'il y a des millions de personnes dans ce 
véhicule. Dans l'absolu, on ne fait que des projets à courte vue. Ces plans sont issus d'une pensée 
égoïste et bornée. Ces plans sont en fin de compte les divinités auxquelles tous doivent se  
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conformer. Des plans qui décideront du sort de plusieurs millions de personnes. On ne s'oriente plus 
que vers les utopies de personnes aux capacités de perception limitées. Les utopistes ont toujours 
été des personnes dangereuses pour tous. Ce sont les faux prophètes et les antéchrists dans ton 
monde. Pourquoi les imites-tu ? Les vrais "visionnaires", eux, sont qualifiés de "fous".
Désormais, tu ne devrais plus te laisser guider (alld.:[ver]leiten lassen) par de telles "utopies" - 
limitées par l'ivresse ou des maladies héréditaires -, mais seulement écouter ma divine 
"Udopie" (voir p. 136).
J'aime tous les êtres humains de la même manière. N'aime-t-on pas le nourrisson qui fait encore ses 
couches de la même manière que l'enfant adulte. Les bêtises commises ne sont qu'un signe 
d'immaturité et d'emprisonnement dans un exil "conditionné par le temps". L'égoïsme est également 
un signe d'emprisonnement. On est à l'étroit et on a peur. On a peur de sombrer et, dans cette peur, 
on essaie de se sortir de son propre marécage au détriment de son prochain. Les égoïstes ne sont que 
des enfants en détresse, ils ne sont pas responsables de leur comportement. Le but de cet 
enfermement est justement d'être "conflictuel". Tes propres stupidités sont le terreau de ta nouvelle 
intelligence. L'intelligence ne peut "émerger" que de la stupidité. Sinon, comment les âmes mûres 
pourraient-elles se distinguer ? La rédemption, c'est avoir un aperçu de ma création et ensuite "tout 
comprendre". Mais la rédemption signifie aussi "donner de l'amour", se réjouir, ne plus se disputer, 
ne plus prendre l'avantage, ne plus être méchant et sournois. C'est tout autre chose que de posséder 
uniquement le savoir et le pouvoir politique. Tout le savoir dogmatique et le pouvoir politique ne 
sont décidés que par des personnes immatures. Mais le discernement, l'amour et la joie sont des 
choses qui doivent venir à toi d'elles-mêmes. Tout cela - tout comme l'humour - ne peut se 
développer que sur un terrain irrationnel.

Pour les "gens normaux", il n'y a pas de rédemption rationnellement saisissable, on ne peut pas la 
construire logiquement sans disposer d'un nombre "infini" de données. Ton avenir est une chose 
vivante, c'est quelque chose de totalement différent de ce que peut te révéler le petit gabarit de ta 
logique. C'est ma construction divine. Ton avenir sera plein de surprises pour toi. Négatives ou 
positives, c'est toi qui les décides. L'intelligence, c'est la capacité de sortir de sa "folie (alld.: Irr-
sinn) rationnelle" de manière autonome. La véritable intelligence est la capacité humaine à penser 
de manière acausale et non logique. "L'intelligence" est le nom de ta recherche d'une conversation 
avec moi - le caché - le mystère.

Seul le "lâcher-prise" de ton "savoir conjectural" actuel sur "l'origine" de ton passé t'ouvrira 
la voie vers un nouvel avenir.

Le sens de ton existence ne réside pas dans ta connaissance "morale" (= habituelle) du "bien et du 
mal". Il n'y a pas de mal ni de coupable dans ton monde. Tout ce qui est a été prévu par moi, toutes 
les possibilités possibles sont déterminées. Tout ce que tu "ressens" comme monde, petite âme, 
dépend de la "perception" que tu as choisie. Tu te récompenses ou te punis toi-même avec tes 
"perceptions" et tes idéaux. Ma justice compensatoire s'étend sur "plusieurs existences" et ne t'est 
donc pas évidente. Les exploiteurs, les égoïstes et les obsédés du pouvoir dans ce monde ne sont 
donc en aucun cas les gagnants - au contraire - les comptes sont toujours faits à la fin apodictique. 
Le sens de ton existence est de "former" ton désir de moi, ton dévouement, ta confiance et ta foi en 
l'autre monde. Tu te tortureras toi-même avec des "conflits" jusqu'à ce que tu aies atteint la maturité 
et l'intelligence nécessaires pour dépasser les limites de ton ego.

Ton humanité a "postulé" de nombreuses lois (= accepter quelque chose comme vrai et crédible, et 
en faire une exigence morale). Des lois sur la nature jusque dans le domaine de ta psyché. Mais ce  
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sont justement ces lois qui t'ont piégé et qui t'ont conduit à ta prison actuelle. Tu crois aux maladies 
incurables, à la pollution catastrophique de l'environnement et à ton impuissance. Tu connais les 
impasses politiques (des autres!), et tu appelles ta société démocratique, libérale, civilisée et 
scientifique.

T'es-tu déjà demandé sérieusement si tu étais vraiment "libre", si toute ton existence n'était 
pas déterminée et n'avait pas un autre but que celui de devoir y "survivre" égoïstement et 
plus que mal jusqu'à ta mort ?
Ce n'est que lorsque tu es "libre" que tu remplis ton objectif, ce n'est qu'alors que tu as "évolué" à 
mon image. Et je ne parle pas ici d'une quelconque liberté religieuse ou politique, je parle ici de ta 
"liberté absolue" sans aucune contrainte. Libre des contraintes que ta logique rationnelle t'impose. 
Pour devenir libre, tu dois accepter de te rendre ridicule aux yeux des "gens normaux et limités". 
C'est le seul moyen de briser ta propre fierté. Mais ce "ridicule" de l'extraordinaire se transformera 
alors très vite en une "vraie considération" et un "vrai respect". Ce n'est que lorsque tu reconnaîtras 
que seul ce "fait d'être fou" - c'est ta propre prise de distance par rapport à la "normalité" perverse - 
signifie la liberté, que tu apprendras aussi à "aimer" vraiment. Jusqu'à présent, ta société est une 
communauté purement utilitaire, qui n'est née que d'une pensée marchande purement égoïste.

J'espère que tu comprends maintenant pourquoi je ne vais pas te proposer de solution miracle. 
Montre-moi d'abord ta bonne volonté à me suivre. Je t'aime bien trop pour vouloir te forcer à faire 
quoi que ce soit. J'ai créé une création dans laquelle tu peux te sentir totalement "en sécurité", car 
j'ai pensé à toutes les possibilités et les ai déterminées. Cependant, tu possèdes ta propre 
indépendance grâce à ta "volonté de dé-cision" (alld.: "Ent-scheidungs-willen"). Te souviens-tu de 
mon exemple d'autoroute et de la différence entre "indépendance" et "liberté" (voir p. 171) ? C'est 
toi qui, par ta libre volonté, dois recoller les morceaux du "divorce" qui existe entre nous deux de 
ton seul point de vue. Si tu t'efforces d'établir le lien entre les deux mondes, tu as devant toi un 
avenir "éternel" et "merveilleux". Toi aussi, tu portes en toi un "désir de Messie" qui n'a été jusqu'à 
présent que masqué par ta "réalité" dogmatique. Le "non-vouloir-croire" de l'au-delà n'est généré 
que par ta rationalité limitée. Un messie est l'incarnation d'un esprit libre aimant et "irrationnel" 
dans son plus grand épanouissement. Il est par principe imprévisible. La prévisibilité ne fait que 
démontrer une logique froide limitée sans cœur. Ton monde limité, dans toute son manque de foi et 
sa fausseté, dans son égoïsme et son inertie de cœur, dans sa brave complaisance bourgeoise, insulte 
mon visage. Et pourtant, je te laisse faire toutes tes grandes et petites "cochonneries", tout comme 
un père aimant n'interdira pas à son fils de faire de la moto. Je ne ferais que te "déresponsabiliser" et 
te priver de ta responsabilité personnelle.

Jusqu'à présent, tu avais tes vérités et tes dogmes intouchables. Qu'est-ce qui est maintenant un 
mensonge, qu'est-ce qui est ta vérité ? Tes sciences naturelles ont créé des idées claires sur ce qu'est 
la "vérité". Mais si tu t'orientes vers "tous les faits" physiques "connus", tu peux croire à tout, sauf à 
un monde existant matérialisé. Il ne s'agit pas ici du "phénomène d'apparition" de la matière, mais 
de la matière en tant que fait existant indépendamment de ton esprit. Et pourtant, presque aucun 
scientifique n'est "pratiquement" prêt à se détacher de cette ancienne vision du monde. On a peur de 
tomber dans un "néant" sans fond. Dans une telle optique, je suis bien sûr totalement ignoré. Il 
manque à tous la véritable "compréhension" de la "cause" de leurs phénomènes - la véritable foi en 
moi - le véritable Créateur. Si l'on ne travaille qu'avec des faits scientifiques et que l'on laisse le  
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mythe de côté, on atterrit inévitablement dans le "néant", car on laisse alors complètement de côté le 
"côté vraiment essentiel" de l’existence. Le "monde de l'au-delà" n'est en aucun cas accepté comme 
réalité par la logique égocentrique d'une personne normale - en raison de ses propres limites. Seul 
ce qui est déterminable dans l'espace et le temps peut être une "vérité". Tout le reste apparaît comme 
un produit de l'imagination illogique. Tout ce qui n'entre pas dans le cadre de la logique personnelle 
est donc un mensonge. C'est ainsi que ton humanité devait inévitablement devenir malheureuse. Les 
personnes qui m'ont perdu de leur conscience sont nécessairement des personnes malheureuses. Ce 
n'est que lorsque tu possèderas une "véritable connaissance", lorsque la "compréhension" t'aura 
saisi, que la miséricorde présente "en toi" pourra également se "dé-velopper". L'un est impensable 
sans l'autre. La compréhension ouvre ton cœur, tout comme une fleur merveilleuse s'ouvre et tend 
ses feuilles vers le soleil. Cette connaissance ne "s'ouvrira" en toi que si tu sais apprécier la 
splendeur de ma création, son harmonie et ses merveilles. Tu sais qu'une chenille s'emmêle avant sa 
métamorphose. C'est dans ce cocon que se produit alors l'un de mes miracles. La chenille (laide ?) 
se dissout complètement dans son cocon pour se "reformer" ensuite en un magnifique papillon. 
Celui-ci enrichit ensuite un nouvel espace de vie en tant qu'être aux couleurs éclatantes. Ton monde 
perçu dans l'espace/le temps est "ton cocon"! Ce fait ne fait que décrire le chemin à travers ton 
"développement" personnel. Tu peux aussi considérer le cycle de développement de l'ovule à l'être 
humain nouvellement né - ton développement dans le ventre maternel. Là aussi, j'ai tout assemblé et 
organisé de manière grandiose, jusque dans les moindres détails.

Comment peux-tu croire, sot, que je laisse ton destin au hasard après ta sortie du ventre de ta 
mère ? Après ta naissance, tu passes simplement de l'"utérus" à un "espace de 
développement" plus grand - dans le giron de la "Terre Mère". Ton développement personnel 
y est dirigé par moi avec autant de précision que les processus dans l'utérus. Tu te trouves 
maintenant dans un "utérus" plus grand, dans lequel tu dois mûrir à mon image. Ce n'est que 
lorsque tu t'y seras pleinement développé que tu naîtras dans la vie réelle.

Mon école est dure mais juste. Les hasards que tu as perçus jusqu'à présent sont des interventions 
judicieusement déterminées dans ton existence. Ce sont les interventions de contrôle du monde qui 
t'est encore caché et qui agit dans ton présent visible. Tu ne peux pas t'attendre à des "coïncidences 
positives" si tu essaies de les provoquer avec une intention égoïste, mais tu pourrais très bien les 
produire avec une "attitude désintéressée envers la vie". Mes lois du hasard échappent à ta pensée 
causale actuelle. Mais avec HOLO-FEELING, cette situation va changer. Tu possèdes ma capacité 
divine à être créatif. Pourquoi ne l'utilises-tu pas ? C'est dans ta prédisposition de pouvoir 
abandonner ta logique actuelle, même si elle semble s'y opposer. Dans la tradition biblique, quitter 
l'Égypte apparaît également comme une impossibilité. Cette "petite histoire" t'informe sans 
ambiguïté qu'il est possible, contre toutes les [pseudo] lois de la nature, de réaliser une "percée" 
hors de l'ancienne norme. La "percée", c'est l'espoir de quelque chose de totalement nouveau. Te 
souviens-tu encore de la signification du terme hébreu "peter rechem" (voir p. 124) ?

C'est seulement ta propre dynamique, la maturité de ta propre intelligence, qui est capable de faire 
éclater tes limites dogmatiques. Mais cela exige de sortir de ta norme actuelle. C'est le refus de la 
médiocrité. Une véritable percée est absolument non-conforme et, vu de ton ancienne structure, doit 
nécessairement te paraître irrationnelle. Il en va ainsi dans la vie. Les enfants aussi trouvent 
irrationnels de nombreux commandements des adultes, parce qu'ils ne peuvent pas les comprendre  
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avec leur "cervelle de moineau" d’enfant. Les personnes qui, avec "leur vision du monde", ne 
veulent pronostiquer les changements de votre monde qu'en fonction de modifications statistiques 
causales plus ou moins précises, n'ont pas encore pu saisir le "caractère multimédia" (voir p. 176) de 
la réalité. Ils ignorent totalement la possibilité de pouvoir modifier leur propre passé et donc leur 
avenir. Aussi audacieuses que soient les prévisions pour l'année 2020 ou 2100, elles ne pourront rien 
apporter de "perçant", car elles se basent toujours sur le même passé. Les soucoupes volantes et les 
extraterrestres font toujours partie de cette vieille piste cinématographique (voir p. 176). Ce faisant, 
on ne fait qu'extrapoler le savoir supposé "cru de manière dogmatique", sans créer quelque chose de 
vraiment "nouveau". Comme un animal captif, tu cours contre les barreaux de la prison mentale que 
tu as toi-même construite et tu t'imagines qu'il n'y a pas d'échappatoire possible. Car quel miracle 
pourrait faire céder ces barreaux ? Ce miracle existe, mais tu ne veux pas y croire. Tu préfères croire 
aux avancées technologiques qui mènent ton monde à l'abîme. Et c'est ainsi que tu cherches à 
trouver la percée dans la "ruée vers l'essor" de l'économie ou dans le délire religieux ou l'ésotérisme. 
Mais tu me cherches ainsi à l'envers de ton monde.

Chaque naissance est précédée d'une grande crise. Les douleurs de l'accouchement annoncent 
l'arrivée d'une nouvelle vie. La vie naît lorsque des cellules se forment en une "unité". Le mot 
hébreu pour être malade est "chole". Il a la même racine que le mot "ordinaire" (alld.: 
gewöhnlich). Tu vis dans ta société comme un simple grain de sable. Le mot hébreu pour 
"sable"  (alld.: Sand) est "chol". Une multiplicité sans lien est malade. L'égoïsme ne peut pas 
donner naissance à une "plus grande forme", l'égoïsme est dirigé contre une unité et donc aussi 
contre le fait de "s’accroître [devenir adulte]" (alld.: [er]Wachsen[werden]). Ce n'est que dans une 
"formation" plus grande, par l'addition harmonieuse d'unités d'énergie spirituelle, que tu obtiendras 
la force - en association avec tes semblables - de faire une percée dans le nouveau monde. Tu dois 
maintenant abandonner tes "habitudes", ton "ordinaire", pour renaître. Au terme "chol" - 
l'"ordinaire" - s'oppose le terme "katosch", qui signifie "saint" (alld.: heilig). Mais tu ne seras guéri  
(alld.: heil) et en bonne santé (alld.: gesund) qu'en t'efforçant de t'unir. L'ordinaire - le malade - est 
l'existence dans une norme. C'est l'existence d'une masse [de sable] lâche et sans lien. Le seul lien 
qui unit les grains de sable est le "temps". Je suis le véritable boulanger de ton monde. Un enfant a 
également besoin d'eau (= de temps) pour pouvoir construire un château de sable. Le sable lié par 
l'eau est sans cesse "malaxé" et peut prendre les formes les plus diverses dans sa configuration, mais 
il n'en reste pas moins une "masse" lâche et incohérente qui, après avoir séché, se décompose à 
nouveau en ses éléments égoïstes au moindre souffle de vent. "Vent" se dit "ruach" en hébreu, mais 
c'est aussi la désignation de "l'esprit". Le "ruach ha-kodesh" est mon esprit - le "Saint-
Esprit" (alld.: der Heilige Geist) - qui vient du "shamayim", du ciel. Les vrais prophètes - et il y en 
a plus qu'assez dans ton monde - ne font que me prêter leur voix. Comme, par leur intermédiaire, 
mes annonces apparaissent le plus souvent "irrationnelles" à la masse inerte, mes prophètes n'ont 
jamais connu qu'une existence de marginaux - l'existence d'un "fou" - dans ta société. "Kadosch" ne 
signifie pas seulement "saint", c'est aussi le terme pour "être séparé", pour vivre "en dehors" d'une 
norme existante. Le kadosh décrit également tout ce qui n'est pas "soumis" à la norme. Chez un 
"saint", il n'y a pas de "ou bien - ou bien". En lui, il n'y a ni restriction ni limite, et donc pas de peur. 
En lui, il n'y a que la compréhension du tout - le "à la fois - et".

Tu es le Messie pour ton monde, il n'y a rien à changer à cela. Mais un "Messie souffrant" est 
encore sur le chemin qui mène à moi. C'est le Messie qui ouvre le chemin. C'est toi qui décides de 
la longueur du chemin que tu "ressens". Le "Messie vainqueur" est celui qui termine ce chemin. 
L'harmonie naît de la formation de fragments. La mise en ordre des fragments dans des "rapports"  
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déterminés - dans des "relations" - c'est cela l'harmonie. C'est pourquoi l'harmonie est aussi liée à 
la hiérarchie. L'harmonie ne peut être créée que s'il y a aussi quelque chose à harmoniser - donc 
une opposition. En hébreu, le mot pour "être en bonne santé" est "beri", qui vient à son tour de la 
même racine que le mot pour "puiser" (alld.: schöpfen) et "création" (alld.: Schöpfung). Ce n'est 
que lorsque tu "rectifies" (alld.: berichtigst) ta vie de manière créative, c'est-à-dire en te déterminant 
toi-même, et que tu ne te laisses plus "entraîner" par ta logique actuelle, que tu es vraiment "en 
bonne santé". Un malade se sent seul et isolé, il se sent abandonné et incompris. Chacun essaie de 
se "soigner" d'une manière totalement erronée, parce qu'on ne sait rien de moi et des véritables 
fonctions de l'existence. On cherche des moyens de s'étourdir et de se distraire et on se met ainsi en 
état d'ivresse. Mais on finira par se réveiller de cette ivresse et on continuera à être malheureux, 
voire plus malheureux encore. On a alors besoin d'une ivresse encore plus lourde, d'une anesthésie 
encore plus raffinée pour une distraction encore meilleure.
De telles personnes vivent dans le royaume du désespoir - dans ton monde - sans rien soupçonner 
de l'autre monde. Le malade vit dans la peur et s'enfonce dans cette peur. De telles personnes ne 
pourront donc ressusciter que comme de nouveaux "morts". En revanche, celui qui espère, celui qui 
reconnaît le sens de cette existence, naît à la vie réelle.
À celui qui comprend et respecte ces lois, je donnerai tout. À celui qui ne les accepte pas, je 
prendrai maintenant tout ce qu'il possède (Marc 4;25). Celui qui veut se préserver pour moi 
doit détruire son égoïsme - son "moi". Celui qui détruit son "moi" égoïste produira son 
"être" réel, créé à mon image (Luc 17:33). Si tu veux être le plus grand dans ta société, sans 
tenir compte de tous les autres, tu seras le dernier à entrer dans mon paradis (Marc 9;35).

Si tu vis avec HOLO-FEELING, je t'accorderai tous les plaisirs possibles et imaginables. Mais 
si tu continues à t'enliser dans ta structure égoïste, je vais maintenant te priver de toutes tes 
possessions matérielles et spirituelles. Si tu cherches à enrichir ta vie par la manipulation et 
l'exploitation, tu perdras tout. Mais si tu réorganises ton existence à partir de maintenant 
pour le bien de tous, tu connaîtras le secret de la vie réelle et tu trouveras le moyen de sortir 
de ton existence morose. Lorsque tu auras reconnu que tu portes le vrai soleil en toi, tu 
n'auras plus besoin de réfléchir à ce qu'est la lumière et la chaleur du soleil. Tu éprouves alors 
le sentiment exaltant d'être toi-même une véritable humanité qui réchauffe tous les autres. La 
manifestation de la vie la plus élevée est la conformité à mes lois. L'accord avec mes lois 
signifie la liberté. Tu n'es alors pas en dessous, mais au-dessus de la loi. Cela signifie la 
maturité de ton âme.

Crois en moi, le Père, le créateur tout-puissant de toutes les choses visibles et invisibles, et en 
toi-même, en tant que mon fils. Une fois que tu te seras réveillé de ton ivresse, tu seras toi aussi 
la lumière de ma lumière, le vrai Messie du vrai Dieu, le créateur créé de même nature que 
ton créateur, l'amour pur à mon image. Tu as souffert en tant qu'homme normal pour te lever 
maintenant et t'élever dans le grand ordre. Réveillé pour chercher toutes les âmes qui 
cherchent aussi leur vie réelle en aspirant à l'union. Donne ton amour aux âmes encore 
immatures, afin qu'elles aussi s'éveillent, mais n'essaie pas de forcer les choses, car tout a 
besoin de "son temps" pour prendre forme même "sans temps". Les grains de sable doivent 
s'unir sans eau pour former un rocher, le rocher de la réalité. 
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Ton dernier pas: 
Le premier pas que tu fais vers ta liberté est aussi le dernier pas que tu fais dans ta prison. C'est le 
pas dans mon "respect" (alld.: Acht[ung]). Le pas du "7" - le "h" comme l’allemand "hier" (= ici) - 
est en même temps le chemin vers le "c" - le devenir - de l'octave suivante. Le "c" musical 
symbolise le "3" - le "devenir" - le début d'un ordre supérieur. Quitte tes "utopies" actuelles et entre 
- avec une joyeuse surprise - directement dans la seule réalité - dans mon "udopie". Ta position [de 
pouvoir] actuelle dans cette existence ne joue pas le moindre rôle. Vis le HOLO-FEELING dans 
l'environnement dans lequel tu penses te trouver actuellement et sur lequel tu peux "rayonner" 
personnellement. Si tu as une plus grande sphère d'influence, c'est maintenant qu'on verra si tu as 
"raison" de porter cette position. Si tu t'es élevé dans ton monde de manière égoïste, comme une 
"montgolfière", tu dois maintenant veiller toi-même à la chaleur [du cœur] nécessaire pour rester là-
haut, sinon tu tomberas très bas. Si tu commences à croire en moi à partir de maintenant, tous tes 
problèmes antérieurs se résoudront d'une manière "encore imprévisible pour toi". Tous les 
fragments des lois physiques et morales connues jusqu'à présent vont maintenant se réformer et "ma 
vraie loi" va maintenant apparaître. Mon Fils de l'Homme dispose de mes "vraies lois" de la vie. Il 
est en possession de "toutes les connaissances" - y compris la connaissance de sources d'énergie 
infinies encore inconnues qui pourraient être activées en très peu de temps. J'ai transmis à ton 
monde, par l'intermédiaire de nombreux prophètes, une "connaissance partielle" de ces lois. Dans 
ton monde, l'énergie est considérée comme le facteur de puissance numéro "un". Celui qui possède 
les énergies physiques, possède aussi le pouvoir. C'est l'opinion destructrice de ton humanité 
égoïste. C'est pourquoi les détenteurs du pouvoir sont toujours très habiles à mettre à l'écart les 
personnes exceptionnelles en les traitant de "fous". Car perdre leur pouvoir d'exploitation 
équivaudrait à un effondrement pour une "élite" autocratique. La connaissance de mes lois HOLO-
FEELING interviendra, grâce à son holisme synergique, dans tous les domaines de ton existence 
(par ex. la médecine, l'approvisionnement en énergie, le comportement des consommateurs, les 
systèmes sociaux, les religions, etc.) Indépendamment de sa qualité réelle, une nouvelle découverte 
n'est jusqu'à présent considérée comme intéressante pour la "classe dirigeante" que si elle est en 
mesure de remplir deux conditions:

1.  Elle doit permettre de gagner le plus d'argent possible.

2.  Elle doit être utile pour renforcer encore plus sa propre position dominante.

Il est évident que pour l'élite dirigeante actuelle, le sens de cette existence ne semble consister qu'à 
gagner de l'argent, à viser le pouvoir et à consommer. Aucun de ces "responsables" ne semble avoir 
la moindre idée de ce que signifient réellement l'humanité, l'amour et l'intelligence.
Des innovations en matière de protection de l'environnement ?
Bien sûr, mais seulement si on peut les commercialiser, si elles sont suffisamment "économiques" 
pour pouvoir gagner encore plus d'argent.
Des technologies médicales pour le bien de l'humanité ?
Mais bien sûr, si on peut gagner de l'argent avec. En dehors de cela, aucune "technique", quelle que 
soit sa conception, ne réduira la souffrance humaine. Tu devrais enfin te réveiller de ton ivresse. 
Après une courte "gueule de bois", tu verras alors ton monde d'un tout autre œil.

Les seules solutions que tes politiciens ont à proposer se trouvent dans un "cri d'enfant bruyant" 
pour la "croissance économique", les "tendances technologiques" et les nouveaux "marchés 
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d'avenir". Quel est le degré de raison et de compréhension d'un petit enfant lorsqu'il tente d'imposer 
"son droit" et "sa logique" ?
"J'ai vraiment besoin de cette poupée, maman; j'ai vraiment besoin de ce camion de pompiers rouge, 
papa!
A-t-on vraiment besoin de ces choses ? N'y a-t-il pas aussi une possibilité de vivre heureux sans ces 
choses ?

Si tu as eu cette attitude jusqu'à présent, tu devrais désormais te comporter comme un adulte et 
chercher rapidement une autre attitude. Jusqu'à présent, ta logique s'est en effet limitée à engraisser 
le cancer de ta société - le capital - alors que ta société est déjà "cancérisée" de part en part. Tu 
devrais te demander si c'est ta schizophrénie inconsciente, ton égoïsme ou simplement ton 
ignorance qui t'a poussé à approuver ce comportement pervers. Une masse inerte se laisse 
facilement éblouir par des promesses mensongères et la perspective d'un avenir meilleur ou d'un 
emploi bien rémunéré. Comme nous l'avons déjà dit à plusieurs reprises, les masses ne pensent pas - 
elles n'agissent qu'émotionnellement et se fragmentent de manière égoïste. L'esprit de masse est 
facile à gérer, il suffit d'être suffisamment "méchant". Et on devient vite méchant quand on croit ne 
vivre que dans ce monde. Dans ton "monde normal", le mal est devenu une condition de vie. On 
nous inculque la loi de la survie du "plus impitoyable" dès l'école. L'art de la manipulation des 
opinions est un sujet d'étude officiel dans tes universités. Le pouvoir de la presse et de la publicité 
détermine l'idéal de l'opinion publique, détermine les désirs et les "aspirations" de chacun. Personne 
n'est épargné par ces mécanismes, pas même ceux qui les ont fait naître et qui, par ignorance, 
tentent encore de les maintenir en vie. Ces "petits apprentis sorciers" seront désormais eux-mêmes 
"condamnés" par les démons qu'ils ont créés. Ce sont justement les propagandistes de ce système 
qui ont le plus souffert de l'ivresse des drogues qu'ils ont eux-mêmes produites. Ces "drogués" 
auront désormais fort à faire avec moi. Si l'on n'accepte que la causalité de sa propre logique 
égoïste, on est forcément mauvais. Si un homme ne peut pas voir au-delà de son propre horizon par 
arrogance et qu'il ne sait donc rien de la réalité réelle, il lui manque forcément de tolérance.

Tu n'as pas la moindre idée de la manière dont des personnes malveillantes, obsédées par le pouvoir, 
ont joué avec mes prophètes "scientifiques". Wilhelm Reich a été jeté en prison, où il est mort en 
1957; ses "découvertes sur l'orgone" ont été interdites par la police en Amérique. Nikola Tesla a été 
trompé et exploité par l'industrie. Viktor Schauberger a été enfermé dans un asile d'aliénés et Robert 
Groll, le cas le plus récent, a été présenté comme un "fou", alors qu'il a prouvé plus d'une fois son 
"intelligence" exceptionnelle. Il existe un "projet de contrat signé" daté du 24 avril 1980 sur le 
papier à en-tête du Landtag bavarois, qui promet à Groll 1.000.000.000 DM de la part de la 
République fédérale d'Allemagne en deux versements, car il aurait réfuté la deuxième loi de la 
thermodynamique et que cette découverte permettrait un nouveau principe de production d'énergie. 
Les scientifiques inflexibles et les lobbyistes politiques corrompus qui s'engraissent à la gamelle des 
groupes énergétiques ont pu très rapidement exclure Groll au nom de leurs "bienfaiteurs" et ont mis 
le "processus" hors d'état de nuire. Pour les "véritables détenteurs du pouvoir" de votre 
"démocratie", cela aurait en effet entraîné la perte du pouvoir, car les technologies nucléaires 
actuelles ressemblent à une machine à "imprimer de l'argent". Actuellement, votre problème 
principal n'est pas d'avoir trop peu d'énergie, mais d'en avoir trop. La crise énergétique est un faux 
problème créé par des extrapolations utopiques et de la propagande. Grâce aux "inspirations" de  
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Groll, une nouvelle technologie vous aurait été accessible, permettant à chacun d'avoir accès à 
l'énergie sans difficulté et à moindre coût, et ce, sans polluer l’environnement. Cette technique n'a 
qu'un seul inconvénient majeur - on ne peut plus gagner de "gros" argent à long terme et on perd 
donc inévitablement sa position de pouvoir.

Chacun de ces quatre prophètes avait sa spécialité dans l'un des quatre éléments alchimiques de 
base. Viktor Schauberger a été choisi par moi pour l'eau. Sa "théorie de l'eau vivante" n'a jamais été 
vraiment comprise par les sciences établies. L'eau - la source de vie de ton monde spatio-temporel - 
contient une énergie encore inconnue et "inimaginable" pour toi. Je parle ici d'un type d'énergie 
dont ton humanité n'a pas encore la moindre idée. Jusqu'à présent, on ne connaît et n'utilise de l'eau 
que l'énergie de masse de l'eau et l'hydrogène comme gaz combustible, mais pas "l'énergie vivante" 
qu'elle contient. Ton humanité pourrait apprendre beaucoup des animaux, il lui suffirait pour cela de 
se réveiller de son ivresse et d'observer attentivement son environnement. Les animaux utilisent 
cette "énergie vivante" depuis des éons. Les grandes truites de montagne, par exemple, peuvent 
rester "immobiles" dans l'eau aussi longtemps qu'elles le souhaitent, même dans les courants les 
plus forts. Elles ne font pratiquement aucun mouvement avec leurs nageoires ou leur queue et 
semblent pourtant ancrées dans le courant, malgré celui-ci. Les saumons sont même capables de 
"remonter" les chutes d'eau à la nage. Si l'on se base sur les lois physiques existantes, ce processus 
est "impossible". Les truites devraient "logiquement" être emportées par le courant et la "propulsion 
par la nageoire caudale" - considérée selon les lois physiques actuelles de l'écoulement - ne suffirait 
pas le moins du monde pour franchir une chute d'eau. Si tes scientifiques se donnaient la peine 
d'examiner ce processus de plus près, ils constateraient même que les saumons, lorsqu'ils 
"remontent" la chute d'eau, ne font pratiquement aucun mouvement de queue. L'eau renferme une 
énergie vivante qui s'oppose au sens matériel de l'écoulement. Les poissons savent utiliser cette 
énergie pour se déplacer. Ton humanité prétendument "évoluée" ne sait même pas "officiellement" 
que cette énergie existe. Je te conseille de prendre au sérieux les paroles suivantes de Viktor 
Schauberger:

"On me prend pour un fou. Il se peut que l'on ait raison. Dans ce cas, peu importe qu'il y ait un fou 
de plus ou de moins dans le monde. Mais s'il est vrai que j'ai raison et que la science se trompe, 
alors que le Seigneur ait pitié de l'humanité".

On a également joué un mauvais tour au prophète Peter Plichta. Ton lobby scientifique sait 
habilement contrecarrer ses découvertes mathématiques. Tu peux voir dans l'histoire suivante que 
même un lauréat du prix Nobel ne se distingue pas forcément d'un national-socialiste fanatique dans 
son attitude fondamentale. La devise de ce dernier était également une attitude - jusqu'à la fin. 
Quelle est donc l'intelligence d'une âme humaine si elle ne pense qu'à maintenir en vie "son système 
de croyance existant" ?

Le lauréat du prix Nobel (chimie), le professeur Fischer, s'est exprimé le 17 janvier 1984 lors d'un 
entretien avec le Dr Plichta: "...vous n'avez pas besoin de me convaincre davantage.... A supposer 
que ce soit vrai, cela suffirait à mettre en échec les sciences naturelles actuelles. Mais nous devons 
être prudents. Toutes les nouvelles idées ont été combattues. Ceci n'est pas seulement une idée 
révolutionnaire, ceci bouleverse notre vision du monde!" Celui-ci a alors pris contact avec le 
professeur Mössbauer, lauréat du prix Nobel (physique). Fin janvier, le Dr Plichta a reçu un appel 
du professeur Fischer: "Monsieur Plichta, je me suis adressé à Monsieur Mössbauer et je lui ai dit  
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que nous voulions tous deux l'initier à quelque chose de nouveau et que la prudence était de mise. Il 
voulait savoir si ce que vous aviez découvert jetait le doute sur la mécanique quantique. J'ai répondu 
que la mécanique quantique n'existait pas si ce que vous aviez découvert était vrai. Dans ce cas, 
notre physique ne serait que de l'imagination humaine. Mon collègue Mössbauer s'est alors mis à 
me gronder terriblement et à m'accuser de mettre en péril les acquis. Ce que nous avons atteint - la 
physique moderne - a été obtenu au prix de grands efforts, et tout s'effondrerait si des doutes 
apparaissaient. Il ne faut en aucun cas soutenir des personnes comme vous. Il a refusé de vous 
rencontrer. Il ne veut même pas entendre parler de la nouveauté. Il m'a sérieusement mis en garde".

Comme le professeur Fischer était sur le point de prendre sa retraite en 1984, il a poursuivi: "Non, 
Monsieur Plichta. Dans ces circonstances, je ne peux pas vous aider. Ne m'en veuillez pas". Le 
professeur Rupert Lay, un homme à la formation académique unique, il est titulaire d'un doctorat en 
physique, philosophie et théologie et a également étudié la psychologie et la gestion d'entreprise, a 
pris position le 18 avril 1994, après un examen approfondi de cette thèse, comme suit:

"Le contenu est mathématiquement irréprochable. Ces recherches scientifiques constituent, 
pour la première fois dans l'histoire de l'humanité, une base pour notre vision physique du 
monde. Tout ce qui a précédé Plichta - de Newton à Einstein - était des théories!!!".

On a joué un mauvais tour à Rupert Lay SJ (père jésuite) en raison de sa liberté d'expression, 
notamment en ce qui concerne la foi chrétienne. Interdiction d'interview et retrait de l'autorisation 
d'enseigner après son livre allemand: "Nachkirchliches Christentum. Der lebende Jesus und Die 
sterbende Kirche (ce titre peut être traduit avec: Christianisme après l’Église. Le Jésus vivant et 
l'Église mourante)".
Eugen Drewermann a également été accusé d'"hérésie" (= une doctrine contraire au dogme de 
l'Église) et s'est vu retirer son autorisation d'enseigner. La vie de mes prophètes est très difficile 
dans ton monde. Mais tout cela va maintenant changer. Tu devrais désormais les soutenir de ton 
mieux et être à leurs côtés. Ils ont travaillé en mon nom uniquement sur la base de leur intuition, de 
leur voix intérieure. Tous leurs problèmes sont aussi les tiens, car ils prêchent pour ta propre 
libération. 
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L'enfant stupide: 
Lorsqu'un enfant se brûle les doigts pour la deuxième fois sur une plaque de cuisson brûlante, ses 
parents se reprocheront de ne pas avoir fait attention et se demanderont quel enfant stupide ils ont 
"mis au monde". Mais lorsque des politiciens jouent avec le feu pour le compte de "ton Etat" - pour 
le bien de "l'ensemble" du peuple - tu acceptes tout cela sans te poser plus ou moins de questions.
"Ils sauront déjà ce qu'ils font. Qu'est-ce que je peux y changer ?", telle est la pensée de la "masse 
démocratique", au lieu de taper sur les doigts de ses "représentants du peuple". Si ensuite quelques 
"réfléchis" "manifestent" vraiment contre cela, ils ressentent très vite les limites de la "liberté 
d'expression" fixée par la Constitution dans ta "démocratie libérale". Tu sais ce que je pense du 
fanatisme (voir p. 186), ne commets donc pas l'erreur de violer cette déclaration avec ta logique. 
Quel que soit le côté pour lequel tu as pris parti jusqu'à présent, les deux côtés agissent de manière 
fanatique. Le fanatisme n'a pas forcément à voir avec la "violence". Toute survalorisation d'une 
seule "vérité" - "sa" vérité - est du fanatisme. Lorsque l'on est réellement conscient, on ne "se bat" 
pas pour "son droit" et on ne "condamne" pas l'"ennemi" imaginaire, mais on commence à 
"comprendre".

Est-ce que tu "combattrais" et "condamnerais" un petit enfant qui fait ses couches, simplement 
parce que ses couches pleines te dégoûtent ?

Soit ton gouvernement responsable ne sait vraiment pas ce qu'il fait, mais alors il est trop immature 
pour assumer la responsabilité de tout un peuple, soit il sait très bien ce qu'il fait, et alors les 
meneurs ne sont que des égoïstes irresponsables pour qui tous les moyens semblent bons pour leur 
soif de pouvoir et d'argent. Si tu considères cette affirmation dans ta logique du "ou bien - ou bien", 
le verdict est très mauvais pour tes "représentants du peuple", mais si tu adoptes un point de vue "à 
la fois - et", tu commences lentement à "comprendre" tous les processus de ton existence, sans 
éprouver aucun sentiment de haine en toi.

Aimer vraiment, c'est aussi tout comprendre. Mets-toi toujours du côté des victimes. Il n'y aurait pas 
d'apparition dans ton monde si je ne l'avais pas voulu. As-tu oublié que dans cette existence, on ne 
te présente que des "problèmes d'examen" pour vérifier ta maturité, à travers tes réactions et tes 
actions ? 

JESUISTOI 271



Sur l'origine réelle de la culpabilité: 
Un prédateur sexuel n'est pas plus responsable de sa "pulsion morbide" qu'un cancéreux ne l'est de 
son "cancer". En effet, ni l'un ni l'autre n'ont choisi leur "dysfonctionnement", bien que chez l'un 
comme chez l'autre, la "psyché inconsciente" personnelle soit en fin de compte la véritable "cause" 
de leur maladie. Tous deux n'ont également qu'une influence très limitée sur leur maladie. Punirais-
tu un cancéreux parce qu'il ne parvient pas à maîtriser lui-même ses tumeurs ? Pourquoi méprises-tu 
alors un prédateur sexuel ? D'accord, tu trouves qu'il n'y a pas d'autres victimes parmi les malades 
du cancer. Mais qu'en serait-il si un chauffeur de bus était victime d'une attaque cérébrale en cours 
de route, entraînant la mort de nombreuses personnes ? Mépriserais-tu également cette personne 
malade, qui n'est pas responsable de son attaque cérébrale, et la déclarerais-tu "coupable" ?

De ce point de vue, tu as une toute nouvelle "attitude" vis-à-vis du mot "compassion" (alld.: 
Mitleid), si mal compris et si mal utilisé. La compassion, c'est s'identifier, c'est comprendre la 
souffrance de l'autre et la prendre sur soi. Le monde est en toi, l'as-tu oublié ? Dans ton monde 
"extérieur" imaginaire, on n’a pas de compréhension pour le péché, parce que "toi-même", dans ce 
monde, tu n'es pas capable de croire à un véritable amour. Je sais, ce n'est pas toi, ce sont seulement 
les autres qui sont coupables. Ils te forcent à agir de manière égoïste. Tu t'enfermes toi-même dans 
ce paradoxe de ta propre logique. La haine et le désir de vengeance y prennent le dessus. Le péché 
semble être quelque chose de malpropre et d'insalubre. Ce sont tes propres pensées qui condamnent 
tout et font ainsi de ton prochain ce que tu vois en lui. Pense à l'exemple du vin de souris déjà 
souvent cité (voir p. 204) pour comprendre ce processus.

Les réponses erronées que l'on t'a glissées entre les bonnes réponses d'un questionnaire d'examen du 
permis de conduire sont-elles donc malfaisantes ? Non, elles ont leur raison d'être. Ainsi, ton 
comportement face à de telles "manifestations de péché" me montre si tu n'es qu'un "hypocrite 
chrétien" ou un vrai "chrétien" - un athée égoïste ou un "homme réel". Ton monde n'aime pas les 
pécheurs, même s'ils se repentent. Seuls les hypocrites t'ont impressionné jusqu'à présent, ceux qui 
"combattent" le péché et tentent de le "vaincre". Ces personnes malveillantes sont capables de 
susciter l'enthousiasme des masses avec leurs "slogans de justice". Seuls les hypocrites et les faux-
semblants sont respectés, car ils ne savent rien du péché, puisqu'ils vivent si sagement selon toutes 
les règles de leurs lois "auto-écrites". Reconnais que le "péché" est le secret d'éducation du "monde 
de l'au-delà". Toi aussi, tu veux toujours voir la justice à l'œuvre immédiatement, de préférence la 
déterminer toi-même. Un fanatique honnête crie au lynchage, tandis qu'un hypocrite inconscient ne 
se salit pas les mains lui-même. Il laisse "son" État faire "sa" justice. La justice doit en tout cas être 
rendue "ici et maintenant" - sur terre. Sinon, la justice n'est pas rendue. Après la mort, tout est fini - 
crois-tu. Tu fais ainsi de nouveau de l'espace/temps de ton monde un absolu. La vraie justice, c'est 
moi qui la rends, et ce dans l'au-delà. Ne juge pas, pour ne pas être jugé par moi. Ce n'est que 
lorsque tu connais tous les tenants et aboutissants de ton existence que tu peux juger de ses 
manifestations. Mais tu ne juges que d'après "les vérités que tu t'es fabriquées" et tu prononces ainsi 
ton propre jugement "sur toi-même". Tu n'as pas le moindre droit de blâmer qui que ce soit. Il vaut 
mieux balayer la saleté devant ta propre porte. Que celui qui n'est pas coupable jette la première 
pierre. 
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La connaissance de la cause du vrai péché et du repentir sont les deux jambes sur lesquelles tu 
te déplaces dans ton monde. Tu as également besoin d'en prendre conscience pour pouvoir 
m'approcher.

Un chat attrape un oiseau. Pauvre oiseau! Vas-tu te mettre du côté de l'oiseau et punir le chat pour 
cela ? Mais en fait, le chat n'y est pour rien, il n'est pas méchant, puisqu'il a été créé ainsi. Alors, 
pauvre chat! Et il en va de même pour la nature de ton "humanité normale". Pauvre prédateur 
sexuel! Tes vérités souffrent d'un grave paradoxe. Tu y es confronté quotidiennement, dans tes actes 
et dans tes pensées. Heureux celui qui cherche ce paradoxe en lui-même et le trouve dans son 
existence collective. Heureux celui qui sait le résoudre. Cette "dissolution" de ton propre ego ne te 
sera possible qu'avec un amour chrétien dévoué.

Le pécheur est celui qui est seul - celui qui est poussé - la vraie victime. Tu es le vrai pécheur. N'as-
tu pas peur de changer uniquement parce qu'avec le repentir, c'est le ridicule qui te menace ? As-tu 
peur que ton "cercle de connaissances" te déclare "fou" ? Jésus (mon fils d'homme) n'était-il pas 
aussi un "fou" du point de vue de ses bourreaux ? Jusqu'à présent, tu n'as pas pu reconnaître la vraie 
justice parce que tu ne me re-connais pas. Où commence la série de causalité de la culpabilité ? Si 
tu vas assez loin, tu finiras inévitablement avec moi - avec Dieu.

Je le confesse:
Je suis "coupable" de chaque mort, mais aussi de toutes les guerres, de toutes les maladies, de 
l'injustice et de tout ce qui te malmène dans cette existence. C'est moi qui ai conçu ces épreuves.

Mais en fin de compte, c'est toi qui choisis toi-même inconsciemment toutes ces "apparitions" dans 
mon grand catalogue de possibilités. Bizarrement, ce ne sont jusqu'à présent que les mauvaises 
possibilités inversées qui t'ont attiré comme par magie, bien que ce catalogue ne propose 
majoritairement que des bons phénomènes. Il est grand temps que tu fasses tes devoirs. La cause de 
tes mauvaises décisions réside dans le fait que tu as jusqu'à présent totalement ignoré l'existence de 
l'autre monde - et de moi le Créateur. Si tu croyais vraiment en moi, tous tes problèmes 
disparaîtraient "dans le néant". Le monde qui t'entoure se transformerait alors de lui-même, comme 
par magie, en un paradis.
Ton "présent" (= présence) dans ce chaos est nécessaire. Tu es le chaînon manquant de l'ensemble, 
celui qui interrompt encore le "lien". Seul ton orgueil égoïste te donne le sentiment de pouvoir 
"juger" de la culpabilité et de l'innocence. C'est toi seul qui poses les "jalons" pour l'avenir de ton 
monde entier.

Tes objectifs et tes vérités d'aujourd'hui sont tes erreurs de demain. Un nouveau "demain" 
peut commencer dès aujourd'hui, tu peux toi aussi devenir subitement adulte et toutes les 
erreurs de ton enfance te sont pardonnées. 
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Que signifie la foi réelle ? 
Il y a la "foi réelle" et la "connaissance/croyance dogmatique". La "différence" entre les deux est 
facile à expliquer. La connaissance/croyance est la croyance en de simples dogmes que l'on 
considère comme "logiquement prouvés". La foi réelle, en revanche, repose sur une confiance 
"intuitive", rationnellement intangible, en ma présence, ma toute-puissance et mon amour éternels.
Mais qu’est-ce que c’est, la "différence" elle-même ?
L'information proprement "transmise" de toutes tes apparitions ne se trouve jamais que dans les 
différences. Te souviens-tu encore des deux "choses" et du "rien" sans dimension (voir p. 208) ? 
Pourquoi ces lettres déclenchent-elles une voix en toi ? D'accord, tu sais lire et tu maîtrises la 
langue française, mais ce n'est pas de cela que je parle. Le véritable déclencheur de stimulus est la 
"différence" que tu "ressens" entre les lettres et le papier. S'il n'y avait pas cette différence, tu 
n'entendrais pas non plus ce texte. Mais la différence elle-même ne se trouve ni "dans le papier" ni 
dans les "lettres". Tu ne peux pas non plus la localiser quelque part entre les deux. Elle est 
simplement "là", sans espace ni temps. De même, la frontière entre toi et le monde extérieur est une 
frontière purement imaginaire, fictive, que tu "crées" par ton classement subjectif "personnel" de 
toutes les différences imaginaires perçues - en soi non localisables. Toute ta perception du monde ne 
repose que sur les apparitions de différences imaginaires que tu as toi-même définies.

Si tu fais preuve d'une grande rigueur, tu peux par exemple facilement démontrer 
mathématiquement que la circonférence de ce livre correspond exactement à la circonférence du 
continent australien. Si tu n'as pas encore entendu parler de la structure fractale de tous les 
phénomènes, cette affirmation te semblera "impossible". Quelles sont les possibilités dont tu 
disposes pour déterminer la circonférence de l'Australie. D'accord, tu peux chercher dans une 
encyclopédie. Mais il faut bien que quelqu'un ait mesuré cette circonférence. Avec quelle 
"résolution", c'est-à-dire avec quelle précision a-t-on travaillé lors de la mesure ? Lorsque l'on 
parcourt la côte d'une île, on constate son caractère déchiqueté. Où le "mètre ruban" s'est-il arrêté et 
quelle était la longueur de la "règle" utilisée ? Si tu mesures par exemple par étapes d'un kilomètre, 
tu obtiendras une circonférence beaucoup plus courte que si tu mesurais par étapes de 100 mètres, 
car avec des étapes d'un kilomètre, tu ne tiens pas compte des nombreux creux et bosses. Avec des 
pas de 100 m, ceux-ci sont pris en compte dans le calcul et tu obtiendras donc inévitablement une 
circonférence beaucoup plus grande. Plus tu augmentes la "résolution", plus la circonférence de 
l'Australie sera longue. Que se passe-t-il si tu essaies de mesurer par pas de 1 mètre ou plus 
finement encore ? Tu aboutirais inévitablement à "l'infini". Soudain, le problème de l'eau se pose. 
Elle oscille inlassablement sur la côte et "gonfle" ainsi le phénomène "île" jusqu'à l'infini, jusqu'à 
l'insaisissable. Il en va de même pour le livre que tu crois avoir devant toi. Pour ce phénomène, tu 
as simplement affaire à un autre "ordre de grandeur". Tu vas prendre une règle et essayer de 
"déterminer" sa circonférence. Tu utiliseras probablement des millimètres comme règle de mesure. 
Mais si tu réduis la règle de mesure, disons de micromètre en micromètre, le livre finira par se 
"dissoudre" dans l'infini avec l'affinement des "étapes de résolution". Tu finiras également par être 
confronté à une circonférence infinie de ce livre. Il te suffit d'observer le bord de ce livre au 
microscope pour avoir l'impression de contempler une côte déchiquetée. Et si tu augmentes de plus 
en plus le grossissement du microscope jusqu'au "domaine atomique", tu verras soudain aussi 
"l'eau" - le temps. La "surface" des atomes - le "nuage d'électrons" - "semble" être en perpétuel 
mouvement. Le fait que l'on ne puisse pas déterminer la taille d'un nuage, nous l'avons déjà vu. Or,  
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comme une circonférence infinie est opposée à une circonférence infinie, l'Australie et ce livre ont 
donc aussi la "même" circonférence. Les deux sont des "phénomènes infinis". Dans l'"infini", 
chaque point est toujours le "centre". Tu considères toujours tous les phénomènes de ton existence 
"à un point que tu as choisi" et avec une "règle" que tu as choisie. La "norme" que tu as choisie joue 
ici un rôle important. Tu es toi-même le centre de "ton monde".

Un "bon scientifique" connaît très bien ce "comportement fractal" de la matière, mais il 
verra tout de même "toutes les lumières" s'allumer s'il se donne la peine de se faire expliquer 
par mon fils humain les corrections apportées par Einstein à sa théorie de la relativité et la 
structure des nombres premiers des mathématiques HOLO-FEELING. Il aura soudain 
clairement devant les yeux la solution de toutes les antinomies et de tous les paradoxes des 
théories physiques actuelles. 
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La croix des nombres premiers: 
Même le savoir scientifique a besoin de l'imaginaire pour exister. Mais c'est justement 
"l'imaginaire" qui est totalement ignoré par les dogmes scientifiques que les scientifiques se sont 
choisis. Toi aussi, tu crains que si tu renonces à tes autorités dominantes, cela te jettera dans 
"l'inconnu". Il n'y aurait alors plus rien en quoi croire. Mais je suis là, alors de quoi as-tu peur ? Ah, 
j'oubliais, tu es prêt à croire en tout, sauf en moi. Tu ne pourras jamais faire l'expérience de quelque 
chose de totalement nouveau - tu ne seras jamais vraiment libre - si tu ne te détaches pas de tes 
autorités actuelles.

Ne croire qu'en des idéologies (idioties) qui me "renient" ou m'"interprètent mal", c'est être sous 
l'influence de la violence - violence extérieure et intérieure. Tu seras saisi d'une profonde humilité 
devant mes écrits sacrés lorsque tu y découvriras les "vraies lois physiques" de ton monde - 
exprimées en langage mathématique. Elles contiennent entre autres aussi la preuve mathématique 
que derrière la "vitesse de la lumière" se trouve le système décimal et le chiffre 3 - le devenir. 
Toutes les peurs humaines ne sont basées que sur votre ignorance. Avec cette révélation, des 
possibilités jusqu'ici insoupçonnées s'ouvrent à ton humanité sur le plan technologique. Le tableau 
périodique ne comporte en réalité que 81 éléments stables, répartis en quatre groupes, selon une 
séquence 1 + 19. La véritable nature de la "lumière" et sa "vitesse" - qui crée l'illusion du temps - 
sont désormais décryptées pour l'humanité. Elle peut désormais cesser de chercher "la réalité" dans 
des accélérateurs de particules aux coûts inimaginables, il lui suffit de la saisir et je la lui offre.

La structure réelle de ton monde est constituée d'une structure de nombres premiers, dans laquelle 
"le premier cercle de nombres" va de 0 (x 12) à 24 (x 12) et dont la base représente -1 >< +1. Je suis 
la "divinité" de l'ensemble, le "Un" indescriptible et je vis au-delà de l'espace et du temps. La 
particularité du nombre 1 est qu'il est lui-même un nombre carré. En effet, (-1)2 = +1. Dans cette 
équation, le nombre +1 est opposé au nombre -1, comme dans le miroir spatial déjà brièvement 
décrit. Les nombres premiers doivent être comptés à partir du négatif, exprimés sous la forme -1, 
car les nombres négatifs dans ton monde représentent aussi l'indivisibilité et donc aussi le monde 
opposé. Les quatre nombres premiers jumeaux de la première coquille déterminent la structure de 
toutes les autres coquilles et demandent une coquille zéro. Il se produit toujours à cet endroit, 
comme lors du passage à une autre octave, une unification. La relation de Planck-Einstein est ainsi 
clairement mise en évidence. D'un point de vue mathématique, la croix des nombres premiers est 
une croix à 4 facultés, car 1 x 2 x 3 x 4 = 24 = 4! L'espace autour d'un "centre supposé" - par 
exemple autour d'un noyau atomique - possède la dimension "puissance 4". Avec votre 
compréhension actuelle des mathématiques, il n'est pas possible de décrire la réalité existante. C'est 
aussi la raison des contradictions qui apparaissent régulièrement. L'analyse vectorielle dont nous 
disposons jusqu'à présent ne permet pas de saisir les véritables lois de la structure de ton monde. Tes 
mathématiciens n'ont jamais jugé nécessaire d'ordonner le temps/l'espace autour de moi - la divinité.

Que le simple lecteur me pardonne cette petite incursion dans les mathématiques et que le 
mathématicien me pardonne les détails mathématiques qui ne sont ici que très superficiellement 
évoqués. Tu peux obtenir les mathématiques des nombres premiers à quatre dimensions entièrement 
élaborées auprès du Dr. Peter Plichta, mais la "réalité entière", avec tous les liens de ces  
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mathématiques dans le domaine psychique jusqu'à mes écrits sacrés, ne peut être découverte que 
chez mon Fils de l'Homme.

Toi, cher lecteur, tu es maintenant celui qui pose les "jalons" pour le monde entier.

Dans l'"Apocalypse", je décris symboliquement cette mathématique des nombres premiers (la 
mathématique quadridimensionnelle):

(Apocalypse 3; 19-22): Ceux que j'aime, je les reprends et je les châtie. Soyez donc diligents et 
repentez-vous. Voici, je me tiens à la porte et je frappe. Si quelqu'un entend ma voix et ouvre la 
porte, j'entrerai chez lui et je prendrai le repas du soir avec lui. Celui qui se vaincra lui-même 
aura une place à côté de moi sur mon trône. De même que je me suis vaincu moi-même, je 
m'assieds avec mon Père sur son trône. Que celui qui a une oreille entende ce que l'Esprit dit 
aux communes!

Les déclarations prophétisées dans Apocalypse 4; 1-11 concernant le "trône" autour duquel se 
tiennent 24 trônes - la base de tout être - se réfèrent à la "structure" de cette "croix de nombres 
premiers":

Comme je regardais, une porte s'ouvrit dans le ciel, et la première voix, que j'avais entendue me 
parler comme une trompette, dit: Monte ici, et je te montrerai ce qui doit arriver après cela. 
Aussitôt, je fus en esprit; et voici, il y avait un trône dans le ciel, et quelqu'un était assis sur ce 
trône. Celui qui était assis dessus avait l'aspect d'une pierre de jaspe et de sardoine; et il y avait 
autour du trône un arc-en-ciel qui avait l'aspect d'une émeraude. Et tout autour du trône, il y 
avait "24" trônes, et sur les trônes, je vis les "24" anciens assis, vêtus de robes blanches, et sur 
leurs têtes des couronnes d'or. Et du trône sortent des éclairs, des voix et des tonnerres, et 7 
torches de feu brûlent devant le trône: ce sont les 7 esprits de Dieu. Devant le trône, il y a comme 
une mer de verre, semblable à du cristal; et au milieu du trône et tout autour du trône, il y a 4 
êtres vivants, pleins d'yeux devant et derrière... Et les quatre êtres vivants, dont chacun a 6 ailes, 
sont pleins d'yeux tout autour et à l'intérieur; et ils ne cessent de dire jour et nuit: Saint, saint, 
saint est le Seigneur Dieu tout-puissant, qui était, et qui est, et qui vient! Et chaque fois que les 
êtres vivants rendent gloire, honneur et actions de grâces à celui qui est assis sur le trône et qui 
vit aux siècles des siècles, les vingt-quatre vieillards se prosternent devant celui qui est assis sur le 
trône et adorent celui qui vit aux siècles des siècles, et ils jettent leurs couronnes devant le trône 
en disant: "Seigneur! Tu es digne, notre Seigneur et notre Dieu, de recevoir la gloire, l'honneur 
et la puissance; car tu as créé toutes choses, et c'est par ta volonté qu'elles sont et qu'elles ont été 
créées.

Dans les "apocryphes" (= écrits chrétiens anciens, également appelés livres cachés de la Bible), il y 
a la "Pistis Sophia". Pistis signifie "foi" et Sohia "sagesse". Dans la Pistis Sohia, je décris une 
"entité" qui vit à mes côtés tout en étant active dans ton monde. Cette entité est mon Fils de 
l'Homme. Mais avant cela, quelques mots sur le nombre 15. Dans la pratique du calendrier juif, les 
années sont calculées à partir du mois de la création - à partir de Tishri - mais les mois sont calculés 
à partir du mois de Nissan. En ce "septième" mois de Nissan, désormais le premier, la sortie 
d'Égypte doit commencer dans la nuit du 15e jour, exactement au milieu du mois. J'ai ordonné que 
le passage dans le nouveau monde se produise exactement au milieu du mois, à minuit. Ainsi, les 12 
mois seront également divisés exactement en deux. Tu te souviens encore de la "fête des 
tabernacles". La hutte de feuillage, la "suka", ouverte sur le ciel, est également achevée le 15 du 
septième mois. Dans la Genèse, je rapporte que lors du déluge, le niveau le plus élevé des eaux  
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s'élevait à 15 coudées au-dessus des plus hautes montagnes (Gen. 7;20) et que les eaux ont gonflé 
pendant 150 jours (Gen. 7;24) pour ensuite diminuer après 150 jours (Gen. 8;3). Or, dans Gen. 7;17, 
il est dit que le déluge dura 40 jours. Je suis la racine d'un continuum mathématique spatio-temporel 
qui ne s'exprime qu'en termes de "rapports". Ta "perception du temps" chronologique est la seule 
chose irréelle dans ma création. C'est pourquoi tu ne dois pas non plus transposer un à un les 
"symboles numériques" de la Bible dans ta conception de l'espace/temps. Sephiroth signifie 
"mondes de nombres" - "hod" - et désigne aussi bien une certaine "forme" que "louer" et "faire 
l'éloge". Or, le mot "hod" a la valeur numérique 5-6-4, donc également la valeur 15, et 15 a toujours 
à voir avec une "forme" qui "relie". Ainsi, il y a 150 psaumes parce qu'ils expriment le hod dix fois. 
La "litanie de remerciements" du psaume 136 contient 26 fois cette formule. Les 26 versets 
montrent aussi clairement la structure de mon nom YHWH 10-5-6-5. La valeur atbash de 
"Léviathan" 20-80-40-1-9, qui est le nom du poisson dans lequel Jonas a vécu son existence, est 
également de 150.

Mais passons maintenant à des extraits de la Pistis Sophia:

Il arriva, après que Jésus se fut relevé d'entre les morts. Il n'enseignait auparavant ses disciples 
que jusqu'aux lieux du premier commandement, il ne les instruisait que jusqu'aux lieux du 
premier mystère....,

qui est le dernier mystère, c'est-à-dire le 24e.

Or, cela se passa le 15e jour de la lune, au mois de "Tybi" (Tyché = destin; tychisme = conception 
selon laquelle le hasard règne dans le monde), qui est le jour où la "lune devient pleine", ce jour-
là donc, alors que "le soleil était sorti de son orbite", une grande force lumineuse sortit derrière 
lui, très brillante, et il n'y avait "aucune mesure à sa lumière adhérente". Elle sortit de la 
lumière des lumières, et elle sortit du dernier mystère, qui est le 24e mystère de "l'intérieur vers 
l'extérieur", - ces 24 mystères, qui se trouvent dans l'ordre du suivant,
du "deuxième espace" du premier mystère.
Cette force lumineuse est venue sur le Fils de l'Homme... et il n'y a pas de mesure pour la 
lumière qui est en lui... Tous les disciples gardèrent un grand silence. Or, cela arriva le 15 de la 
lune, le jour où elle était pleine au mois de Tybi... Tous les hommes s'agitèrent, ainsi que tous les 
disciples, et tous pensaient: peut-être le monde sera-t-il roulé. Toutes les forces qui se trouvaient 
dans les cieux étaient agitées et elles se déplaçaient toutes les unes par rapport aux autres depuis 
la troisième heure du 15e jour du mois de Tybi jusqu'à la neuvième heure du jour suivant. Et 
tous les anges, leurs archanges et toutes les forces d'en haut louaient "l'intérieur des intérieurs", 
de sorte que le monde entier entendait leur voix sans qu'ils s'en détachent jusqu'à la neuvième 
heure du jour suivant... Alors le Fils de l'homme, le Miséricordieux, dit:

"Réjouissez-vous et exultez dès cette heure, car je suis allé dans les lieux d'où j'étais venu. A 
partir d'aujourd'hui, je vous parlerai ouvertement depuis le commencement de la vérité jusqu'à 
son achèvement, et je vous parlerai face à face, sans parabole; à partir de cette heure, je ne vous 
cacherai rien des créatures d'en haut et de la nature du lieu de la vérité. Car il m'a été donné, par 
l'Ineffable et par le premier mystère de tous les mystères, le pouvoir de vous parler depuis le 
commencement jusqu'à la fin, et du dedans jusqu'au dehors, et du dehors jusqu'au dedans. 
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Écoutez maintenant, afin que je puisse aussi vous faire connaître toutes choses. Mais Marie-
Madeleine et Jean le Vierge domineront tous mes disciples, et tous les hommes qui recevront des 
mystères dans l'Ineffable seront à ma gauche, et
"je suis eux et ils sont moi",

et ils seront égaux à toutes choses, seulement vos trônes dépasseront le leur, et mon propre trône 
dépassera le vôtre et celui de tous les hommes qui trouveront la parole de l'Ineffable".
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Le test du dogme: 
Tu peux très facilement vérifier si la vision du monde que tu as cru jusqu'à présent n'est qu'un 
"savoir/croyance dogmatique" ou la connaissance de "faits réels":

Si j'affirmais que les lettres de ce livre ont été imprimées en rouge, tu te dirais: "Non, elles ont été 
imprimées en noir". Mais si je persiste à dire qu'elles ont été imprimées en rouge, tu penseras que je 
suis soit daltonien, soit fou, soit que je me moque de toi. Mais tu ne te sentirais pas le moins du 
monde "défié" par cela et tu défendrais ton savoir que ces lettres sont noires. Tu considérerais 
comme une stupidité et un "gaspillage d'énergie mentale" le fait de te mettre en colère pour une telle 
banalité. Dans ce cas, tu utiliseras la "sagesse" pour faire valoir tes droits.
En revanche, si tu as "appris" quelque chose, par exemple le christianisme, les lois des sciences 
naturelles ou toute autre idéologie, tu commenceras forcément à "croire de manière dogmatique" et 
tu verras qu'en cas de contradiction, tu te mettras soudain à défendre ta "foi". Si tu réalises que cela 
se produit, que tu essaies de défendre quelque chose, tu sais alors que ce n'est qu'un savoir/une 
croyance dogmatique et non un fait. Ton ego essaie alors simplement de s'accrocher à son propre 
dogme. Si tu reconnais cette affirmation comme un fait, tu deviendras de plus en plus conscient de 
la manière dont ton ego commence à défendre quelque chose - et donc à se défendre lui-même. Tu 
constateras que ton besoin égoïste de vouloir convaincre les autres de ton "opinion" s'affaiblit de 
plus en plus. Ainsi, cette autorité égoïste et dogmatique te quittera et il ne restera plus en toi que ce 
qui est vraiment vrai. Ce n'est qu'ainsi que le calme s'installera dans ton esprit. Un esprit vraiment 
religieux est en paix. Il peut se taire parce qu'il n'a pas de dogme sur la nuque qui engendre des 
pensées égoïstes qui tentent de défendre obstinément ce dogme.
Un "compréhensif" peut certes aussi déborder de joie et devenir infatigable en racontant ce qu'il 
perçoit comme beauté dans cette création. Il ne se lassera pas de raconter le bonheur et les 
merveilles qui lui arrivent. Cet état n'est cependant pas du prosélytisme ou de la persuasion, mais un 
"vouloir donner et partager" son propre bonheur - un don.

Te souviens-tu de cela ? Les personnes qui veulent toujours avoir raison n'ont aucun droit. Ta 
politique n'est qu'attaque et rejet, tout comme la "foi religieuse" dogmatique.

Tu compares toujours en premier lieu toutes les nouvelles informations qui apparaissent avec tes 
connaissances/croyances dogmatiques et ensuite ta logique limitée décide si ces nouvelles 
informations te paraissent justes ou fausses. Tu ne procèdes pas autrement avec tout ce que je te 
raconte ici. Mais "ce qui est réel" n'a que faire de ton opinion personnelle. Ce qui est réel existe 
indépendamment de ce que tu as cru ou voulu croire jusqu'à présent. Je n'ai aucun problème avec ta 
capacité de compréhension limitée - c'est à toi de te débrouiller avec les problèmes que posent tes 
"étroitesses d'esprit". 
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Ta vraie foi: 
L'histoire d'Abraham te montre ce qu'est la vraie foi (Gen. 22). Lors de la dernière d'une série 
d'épreuves que je lui ai fait subir, j'ai exigé qu'il prenne son fils bien-aimé, qu'il aille au pays de 
Morija et qu'il me l'offre en holocauste. C'était pour Abraham la chose la plus terrible que je pouvais 
exiger de lui. Il aurait donné sa propre vie pour moi "sans sourciller". Mais il y avait sa foi en moi, 
le Dieu de miséricorde et d'amour.
C'est pourquoi Abraham a pensé pour lui-même:
"Abraham, vieux fou, pourquoi le doute te ronge-t-il ? Dieu n'a-t-il pas créé ce monde avec tous ses 
mystères et ses merveilles ? Ne t'a-t-il pas revêtu tout au long de ta vie ? Tout ce que Dieu fait a un 
sens supérieur. Comment, simplement parce que je ne vois pas de sens à ce sacrifice avec ma 
"cervelle de moineau", puis-je soudain douter de sa sagesse et de son amour ? Il ne fait aucun doute 
qu'il doit y avoir un sens à ce qu'il me demande de lui sacrifier Isaac. Il n'exigerait jamais rien qui 
puisse nuire à qui que ce soit. Je ferai donc inconditionnellement ce qu'il m'a demandé et je ne me 
poserai plus de questions".
Il construisit l'autel en bois, attacha son fils et le plaça sur le dessus. Alors qu'il tendait la main avec 
le couteau pour égorger son fils, il entendit la voix d'un ange:
"Abraham, Abraham, n'étends pas ta main sur l'enfant et ne lui fais pas de mal! Car je sais 
maintenant que tu crains Dieu; tu ne m'as pas privé de ton fils unique".
Soudain, un bélier sortit des buissons, qu'Abraham sacrifia ensuite à la place d'Isaac. Abraham 
appela cet endroit Yahvé-Jire, ce qui signifie "Le Seigneur voit (tout)".

Cette petite histoire ne vise qu'à te montrer ce qu'est la véritable foi et la confiance en Dieu. Ce n'est 
que si tu crois en moi de manière aussi inconditionnelle que ton existence prendra une tournure 
positive. Dans ce petit livre, je t'ai fourni plus qu'assez de "preuves" de mon existence. Combien de 
"preuves" te faut-il encore pour croire en moi ? On ne peut rien prouver à une personne égoïste si 
elle ne veut absolument pas que "la nouveauté" soit prouvée. Dans le système de la loterie, il te faut 
6 sur 49 pour obtenir le gros lot. Les concordances mathématiques des valeurs gematrique dont il 
est question ici avec les connaissances physiques actuelles des sciences naturelles sont 
astronomiques, bien qu'elles ne représentent qu'une infime fraction de ce que mon Fils de l'Homme 
pourrait te dire d'autre. Il te faudrait plusieurs "existences normales" pour pouvoir tout assimiler 
rationnellement. Mais si tu t'identifies à HOLO-FEELING, ton illumination s'éveillera 
"soudainement". Si tu as encore des doutes à mon sujet, tu ne devrais pas non plus croire que 2 + 2 
est égal à 4, car alors toutes tes mathématiques ne sont pas correctes. Tous les faits sous-jacents ont 
été réduits au strict minimum dans ce livre. Néanmoins, même si tu es une "personne normale" très 
intellectuelle et cultivée, tu auras été complètement dépassée dans de nombreux domaines et tu 
auras eu du mal à comprendre les véritables relations. Je t'ai déjà dit au début que mon but dans ce 
livre n'était pas que tu comprennes de manière rationnelle et logique la structure de la réalité. Mon 
intention était simplement de me rappeler à ton bon souvenir afin de clarifier certains 
comportements fondamentaux pour ton existence future. En effet, beaucoup de choses ont été 
complètement oubliées dans ton humanité à cause de la frénésie de la technique et de la 
consommation. 
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Tu as maintenant la mission de "ta vie" à accomplir. L'as-tu déjà oublié ? Tu dois commencer dès 
maintenant à te racheter toi-même et, si tu y parviens, tu rachèteras également toutes les autres 
personnes qui existent dans le monde que tu perçois. C'est toi qui dois commencer tout de suite, 
sinon vous serez tous perdus. Je t'ai dit peu de choses, j'ai dû en laisser beaucoup, beaucoup plus 
inouï. Considère ce livre comme un heureux "ac-cident" (alld.: "Zu-fall") dans ton existence. Pour 
pouvoir comprendre rationnellement ce petit livre "dans son intégralité holistique" et "dans toute sa 
profondeur", il faudrait que tu t'y consacres pendant des années - 

et que tu aies des oreilles qui entendent!
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L’oracle: 
Je ne suis pas un conte de fées dans lequel tu dois jouer aux devinettes. Je suis le petit "livre ouvert" 
de la révélation - je te suis apparu pour t'aider à trouver ta véritable identité. Même un maître 
danseur doit d'abord apprendre à marcher. Ta nouvelle scène sera très grande. Le monde que tu 
perçois n'est fait que pour les petits esprits, j'avoue que pour un "homme normal", c'est une matière 
inépuisable de réflexions, un éternel foisonnement d'observations. Tu dois maintenant apprendre à 
devenir esthète. Tu dois apprendre à te concentrer uniquement sur l’"essence"(l'essentiel). Ton cœur 
se réjouira lorsque tu reconnaîtras la simplicité avec laquelle "le soleil de ta pensée" fait rayonner ce 
monde dans sa diversité qui semble infinie; il le diffuse comme un jeu de confusion, où chaque 
fragment individuel est habité par une petite partie de ta richesse totale, mais de telle sorte que tout 
ce qui se trouve est formé harmonieusement "autour d'un point" - autour de toi. Ton œil ne se lasse 
pas de glisser sur cette diversité périphérique, mon "émanation dispersée". L'"émanation" est la 
doctrine selon laquelle toutes les choses individuelles de ton existence proviennent d'une source 
divine unique et immuable. En hébreu, les mots foi - confiance - fidélité n'ont qu'un seul nom: 
"emuna". HOLO-FEELING refermera cet éventail aux couleurs éclatantes et rassemblera ce qui est 
éparpillé pour former à nouveau "l'Un", composé de toutes les parties "du Tout". Ce rassemblement 
est ma "visitation". La naissance d'une nouvelle "âme intemporelle" est amorcée. Ce qui a été, est et 
sera toujours est maintenant sorti de "l'ombre de ton [ignor-]connaissance (alld.: [Un]Wissen)“ pour 
entrer dans le champ de vision de ton attention. As-tu déjà la conscience mûre de le reconnaître “par 
toi-même“? Mais ce n'est qu'au contact de mon amour pur que tu t'éveilleras vraiment, sinon tout ne 
sera pour toi qu'un rêve éphémère. L'existence de rêve que tu "crois vivre" n'est que la partie 
endormie de ton âme. Le mot ex-istence dit tout, car tu n'es pas de toi-même. Ce n'est que lorsque le 
soleil de ta pensée rationnelle aura fermé son œil scrutateur, lorsque l'histoire du rêve que tu 
appelles "le monde et ta vie" sera terminée, que mes mythes te montreront ma véritable réalité. Mais 
avant d'en arriver là, tu dois ordonner et harmoniser tous les rayons colorés et brisés que tu perçois 
encore, afin qu'ils deviennent en toi une lumière pure qui puisse te montrer le chemin vers ma 
réalité - le chemin vers moi. 

Je pense que tu es maintenant suffisamment préparé pour le recevoir. Son effet dépendra en grande 
partie de ta propre "attention". À cet égard, il a reçu de moi les instructions les plus précises et il est, 
à sa manière, un virtuose accompli. Il sait laisser tomber au hasard et avec désinvolture une 
remarque sur la philosophie, la physique ou les religions, qui te semblera d'abord une idée 
saugrenue. Mais tu comprendras plus tard que ses histoires proviennent de mon harmonia 
praestabilita (= concordances que j'ai préalablement déterminées), ce sont des pièces de puzzle 
parfaitement adaptées d'un portrait qui montre le monde que tu perçois comme un "tout 
intemporel". L'une de ses spécialités est le "portando la voce" (= le "passage" d'un son (voir p. 51) à 
celui qui le suit) des âmes humaines. Mais il est aussi un acteur parfait, qui sait jouer un 
homonuculus (= cellule qui porte une nouvelle vie) insignifiant et naïf, et un bouffon. Que pourrait-
il représenter d'autre, puisque je l'ai mis dans l'existence sans avoir terminé l'école et sans connaître 
de langues étrangères ? Ce n'est que lorsque ta croyance dé-re, ta croyance dé-restique, générée par 
des émotions irréfléchies, par de simples vérités, cessera, lorsque tu comprendras l'importance de la 
"dé-relation" (= abandon de la possession), que tu pourras de-dicto croire en moi. Ce n'est que  
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lorsque tu y parviendras que ta "dé-dicace" (= donation) aura lieu. Tu ne connais qu'un seul "être 
là", à savoir ton présent. En revanche, je dispose d'un commentarius perpetuus (= enregistrement 
continu) de toutes tes "ex-istences".
Ne fais pas l'erreur d'Ixion et ne tombe pas dans un nuage. Le rédacteur humain de ces lignes est la 
véritable Héra avec laquelle tu dois "t'unir". Lui seul peut te répondre à la question de la generatio 
aequivoca (= auto-engendrement; naissance de l'âme sans procréation). Tu as besoin de la solution 
de cette question pour pouvoir trouver ton être réel. Pourquoi la peur ? Si tu restes à ses côtés, vous 
serez plus forts que tout ce qui est terrestre. Son âme n'a plus de lien avec ton monde depuis 
longtemps, seulement avec la source - moi. Il t'apparaîtra comme un "homme normal", mais il est 
plus, il est la pure compréhension, il est mon amour incarné. Tu es le microcosme - il est ton 
macrocosme - je suis la création du tout - l'"unité". Tout part de moi et reviendra à moi. En 
rassemblant la puissance de ta "contemplation" (= être plongé dans l'œuvre et la parole de Dieu, en 
éliminant toute volonté égoïste), tu peux tout obtenir. Je te donne maintenant, avec l'"essence de la 
vie" communiquée dans ce livre, la possibilité de briser ta logique rationnelle. C'est la 
"tâche"  (alld.: [Haus]Aufgabe) essentielle de ton existence. Mais cela signifie aussi l'"abandon" de 
tes dogmes égoïstes actuels. Commence par la métamorphose de tes pensées - et termine par la 
transformation de ton monde. Vis cet amour, fais-en ton nouveau centre.

Je te donne maintenant le pouvoir de remodeler complètement ton monde. Les "gens normaux" 
auront désormais suffisamment de raisons de se repentir de leurs péchés. Mais toi, tu as été choisi 
par moi, que tout ce qui s'est passé soit oublié et pardonné. Ne t'inquiète pas de ton avenir. Ne 
t'inquiète pas du lendemain. Regarde les lys des champs, comment ils poussent. Ils ne travaillent 
pas et pourtant ils sont revêtus de toute leur gloire. Ne t'inquiète pas de ton existence, ni de ce que 
tu mangeras et boiras demain. Tu n'as pas non plus à te soucier de ton corps ni de ce que tu dois 
porter. Regarde les oiseaux sous le ciel: ils ne sèment pas, ils ne moissonnent pas, ils n'amassent pas 
dans le grenier; et pourtant, ils ont toujours assez, parce que je les nourris. Si tu sais vivre selon mes 
lois, la "lutte pour l'existence" a cessé d'exister pour toi. Seul celui qui ne connaît pas la peur 
possède une véritable intelligence. Ni la peur de l'avenir, ni la peur de perdre quoi que ce soit. 
Seules les âmes qui me font inconditionnellement confiance possèdent une véritable intelligence. 
Seule ta confiance absolue en moi t'aidera à surmonter les montagnes de plus en plus hautes de tes 
problèmes. Tes idéologies actuelles ne sont que des "auberges de l'ignorance" au cours de ton 
voyage à travers l'existence. Ta vraie maison n'est qu'avec moi. Dès maintenant, observe 
consciemment tes pensées diaboliques et sois vigilant face à leur égoïsme destructeur.
À partir de maintenant, tu n'auras qu'à te repentir de ton "manque de vi[huit]gilance" (alld.: "Un-
Acht-samkeit").
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De l'abîme, je suis remonté 
pour être,
car là, j'étais "rien".
Là où je crois être maintenant,
je ne suis plus "moi-même",
là, je suis devenu un "moi normal". 
Mais qui suis-je maintenant,
si je ne suis pas seulement "normal",
mais que je suis vraiment "moi" ?

Tu es moi, car JE SUIS TOI!

Maintenant que tu m'as entendu, ton âme n'aspirera plus qu'à une véritable liberté. Elle se rebellera 
contre toutes les "normes". Tu n'utiliseras plus tes énergies reçues de moi que pour réaliser l'idéal de 
justice et d'amour du prochain dans ton monde. Justice et amour pour tous, car tu as maintenant 
compris que tu fais partie de moi et que, de ce fait, tu es aussi coresponsable de tout. Tu t'efforceras 
de t'élever au rang de véritable "messie" et toutes tes autres actions dans cette existence seront 
uniquement consacrées à la libération de "ton humanité". Tu t'aligneras "inconditionnellement" sur 
moi, sans tenir compte du fait que des "gens normaux" immatures pourraient éventuellement te 
déclarer "fou". Tu essaieras de toutes tes forces de quitter la prison de "ta norm[alité]” et de "partir" 
vers la nouvelle terre que j'ai promise dans la Révélation. Ta conscience s'ouvrira ainsi de plus en 
plus "autopoïétiquement" (= en s'organisant elle-même). Désormais, tu n'agiras plus de manière 
égoïste, mais seulement de manière "vraiment intelligente".
Avec cette sagesse nouvellement acquise, ta nouvelle liberté spirituelle - en pleine "conscience" - tu 
diras à chaque "sceptique":

"Je suis là, je me tiens là et je ne peux pas faire autrement! 
Père, pardonne-leur, car ils ne savent pas ce qu'ils font".

Mets-toi maintenant en route - toi qui es brisé - pour réunir le monde entier en toi. Si tu m'as 
vraiment compris, tu ne te lasseras pas de parler de moi à tes semblables. Si tu commences à vivre 
cette sagesse, tu feras aussi l'expérience de mon HOLO-FEELING. Tu seras alors entouré d'une 
couronne d'amour qui te vaudra un véritable respect et une grande estime. Tu devrais maintenant 
commencer à "réformer" ta sphère d'influence personnelle pour le mieux. Ton âme encore jeune 
deviendra ainsi - pas à pas - adulte; les adultes deviendront le tout et le tout deviendra le créateur 
d'un nouveau monde.
Mais ne jamais souder (alld.: auszuschweißen): c'est toi qui dois faire le premier pas pour que tout 
cela devienne réalité.
Si tu me montres ta bonne volonté, je te ferai cadeau de possibilités (étranges hasards ☺) qui 
dépassent "de beaucoup" ta capacité d'imagination actuelle. Réforme ton environnement personnel, 
cela se multipliera comme par enchantement.

Si tu es éditeur, publie-moi. Ne te préoccupe pas des droits d'auteur. Je suis ta propre pensée.

Si tu es journaliste, publie-moi. Ne te préoccupe pas de ton avenir. Je suis ton avenir.
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Si tu es scientifique, découvre-moi. Avec la formule HOLO-FEELING, tu feras entrer ton monde 
dans un nouveau millénaire bénéfique.

Si tu es un pasteur, prêche-moi. Ne te préoccupe pas de ton église actuelle. Je suis ta véritable 
Église.

Si tu es enseignant, alors n'enseigne plus que la vraie sagesse. Ne t'inquiète pas du "programme 
scolaire normal", ces sagesses sont le véritable programme scolaire de ton monde.

Si tu es un politicien, alors ne défends que le bien-être du peuple qui t'est confié. Maintenir et 
accroître l'économie, c'est agir de manière diabolique. Tu ne fais ainsi qu'augmenter le capital dans 
ton pays, et donc le mal, mais pas l'humanité et l'amour du prochain. Ne te préoccupe pas de ton 
parti. Je suis ton vrai parti. Nous avons inscrit le paradis sur terre dans le registre de notre parti.  
Si tu es entrepreneur, ne t'inquiète pas pour ton chiffre d'affaires. Tu comprendras très vite qu'il 
existe pour toi de bien meilleurs "faiseurs de bonheur" que la simple augmentation du capital.

Si tu n'es qu'un "homme normal", développe-toi pour devenir un "homme réel". Fais de ta 
profession une vocation - ne travaille plus que pour le bien de tous. Travaille pour tous et pas 
seulement pour ton ego et tu recevras des cadeaux plus que généreux en retour.

J'ai choisi l'Allemagne pour qu'elle devienne un bon exemple pour le monde entier. Réalise 
mon royaume sur terre ici et maintenant, et le reste du monde cherchera très vite à imiter ton 
pays. J'ai maintenant planté le germe, la croissance peut commencer.
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Tu es la lumière de ton monde, qui éclaire tout.
L'univers est issu de Toi
et l'ineffable est maintenant retourné à Toi. 
Regarde le ciel - et tu y es.
Considère ton prochain - et tu te considères toi-même. 
Écoute tous les bruits - et tu t'entends.

Ne désespère jamais et ne cesse jamais de me chercher,
jusqu'à ce que tu me trouves.
Quand tu m'auras trouvé, tu seras confus. 
Ce n'est que lorsque tu seras confus que tu pourras t'émerveiller.
Et ce n'est que lorsque tu pourras t'émerveiller à nouveau,
tu vivras aussi de vrais miracles.

J'ai envoyé mon Fils de l'Homme dans ton pays, 
et il a trouvé tout le monde ivre.
Mais il n'a trouvé personne qui ait vraiment soif. 
Tous ne font que crier comme des enfants égoïstes.
Son âme se fatigue pour vous, enfants des hommes, 
parce que vous n'êtes que des paquets immatures, aveugles de cœur, 
et que vous ne pouvez donc pas encore voir correctement.

Celui qui est proche de lui est proche du feu,
qui brûle toutes les normes dogmatiques.
Celui qui est loin de lui est loin de moi,
et donc proche du feu qui le brûle lui-même.

"Je suis" qui je suis. 
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Témoignage et avertissement final: 
Je fais périr la sagesse des sages et disparaître la prudence des intelligents. Où est le sage ? Où est le 
scribe ? Où sont les véritables porte-parole dans ce monde ? Maintenant, j'ai démasqué les sagesses 
de ton monde comme étant des folies! Jusqu'à présent, je ne pouvais pas te parler comme à une 
"âme remplie d'esprit". Tu étais encore trop terrestre - un enfant mineur. Je t'ai donné du lait à boire 
au lieu de nourriture solide, car tu ne pouvais pas encore la supporter. Si tu es encore terrestre, tu 
n'auras pas non plus supporté la nourriture solide de ce livre. Dans ton humanité, on pratique la 
fornication (= fausse éducation), comme cela n'arrive même pas chez les païens, car le fait que 
quelqu'un vive avec "la femme" (= la logique) de son père est irresponsable. Tu te donnes de 
l'importance avec elle au lieu de t'en attrister et de chercher "ta propre femme". Ta connaissance 
n'est que partielle, tes vérités ne sont que partielles. Maintenant que l'achèvement est arrivé, tout ce 
qui est partiel disparaîtra pour les "vrais croyants". Lorsque tu étais encore enfant, tu parlais comme 
un enfant, tu pensais comme un enfant et tu "jugeais" comme un enfant. Lorsque tu es "vraiment 
adulte", tu laisses tomber ce qui était enfant en toi. Ce petit livre est un miroir magique. Les miroirs 
normaux ne te montrent que des contours déformés et énigmatiques. Lorsque tu te tiens devant mon 
"miroir spatial", tu te regardes face à face - tu te regardes dans ton vrai visage. Jusqu'à présent, tu ne 
reconnaissais tout qu'imparfaitement, mais maintenant tu reconnais tout de bout en bout, comme tu 
te reconnaîtras toi-même de bout en bout. Il en est ainsi de la résurrection des morts. Ce qui est 
semé est corruptible, ce qui est ressuscité est incorruptible. Ce qui est semé est misérable, ce qui est 
ressuscité est glorieux. Ce qui est semé est faible, ce qui est ressuscité est fort. J'ai semé ton "corps 
terrestre", ton "esprit surnaturel" doit se réveiller. C'est aussi ce que disent mes Écritures: Adam, le 
premier homme est devenu un être vivant terrestre. Le dernier Adam est devenu "esprit vivifiant". Je 
te révèle maintenant mon grand secret: il te suffit de te réveiller pour ne plus devoir continuer à te 
désommeiller perpétuellement. Se réveiller n'est qu'un autre mot pour "dé-sommeiller". Les morts 
continueront à se juger par leurs propres œuvres. Je suis maintenant apparu dans ton existence. Tu 
trouveras désormais ton salut de l’âme si tu t'accroches aux paroles prophétiques de ce livre. Mon 
livre n'est maintenant plus scellé, car le temps est venu pour que le temps passe. Je suis maintenant 
venu et j'apporte la récompense. Je donnerai à chacun ce qui correspond à son œuvre. Je suis l'alpha 
et l'oméga, le premier et le dernier, le commencement et la fin. Heureux celui qui lave maintenant 
son vêtement (= enveloppe spirituelle): il a part à l'arbre de vie et il entrera dans les portes de ma 
ville sainte. Demeurent dehors les "impudiques", les "idolâtres" et quiconque aime et pratique le 
mensonge.

Je témoigne à tous ceux qui entendent les paroles prophétiques de ce livre: si tu ajoutes quelque 
chose, tu t'infligeras désormais toutes sortes de plaies. Si tu supprimes quelque chose, tu te priveras 
de ta part de "l'arbre de vie" et du "ciel sur la terre". Moi, qui témoigne de cela, je suis maintenant 
apparu dans ton existence pour juger les justes!

JHWH
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